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Посвящается моей чудной жене, благодаря которой двадцать пять лет, 
прожитых вместе, вдохновили нас на создание "Семейного Алтаря" 
 
"Нет ничего лучшего, что Бог мог бы дать человеку, не считая спасения, чем 
хорошая жена." – У. М. Бранхам  
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 Предисловие 
"Я стою с апостолом Павлом. Способом, который называют ересью, я поклоняюсь Богу 

отцов наших. Я не стыжусь Евангелия Иисуса Христа, потому что это — сила Божья для 

спасения верующих." – Уилльям Бранхам, 14 июля 1951 г. 

 

Помню, как в 12-летнем возрасте я решил серьёзно систематически читать свою Библию. Я 

начал чтение Нового Завета с Евангелия от Матфея. Я читал его перед сном и спустя 

несколько вечеров я закончил Матфея и взялся за Евангелие от Марка. В моём юном мозгу 

началось замешательство, я подумал: "Я уже читал это". Пролистывая Евангелие от Марка, я 

заметил, что всё это мне уже знакомо, однако я не знал почему. Никто не говорил мне, что 

четыре Евангелия описывали те же тридцать три года земной жизни и служения нашего 

Господа Иисуса Христа, записанные с точки зрения четырёх разных людей. Только спустя 

какое-то время я пришёл к этому открытию. 

 

Хотя Евангелия описывают один и тот же период времени, они значительно различаются 

описываемыми событиями, их подробностями и ударением, сделанным на то или иное 

событие. Например, кроме Воскресения Иисуса из мёртвых, единственное чудо, описанное 

во всех четырёх Евангелиях – это насыщение пяти тысяч человек. В Евангелии от Иоанна не 

записано ни одной притчи. Только в Евангелии от Луки описываются подробности рождения 

Иоанна и посещение Марии Ангелом Гавриилом, а также рождение Иисуса. Существуют и 

другие различия, однако, в то же время, Евангелия подтверждают свою подлинность, не 

противореча одно другому, и содержат множество параллельных мест. Таким образом, я 

почувствовал вдохновение составить ещё одну книгу посвящения "Семейный Алтарь", в 

которой я постараюсь изобразить всю жизнь Иисуса Христа (в хронологическом порядке), 

как она представлена в четырёх Евангелиях. 

 

Начиная с 1 и до 365 дня, вы проследите события земной жизни Господа Иисуса в том 

порядке, как они происходили. Внизу каждой страницы даются параллельные места, так что 

вы сможете прочитать описание того же события во всех Евангелиях, где оно описывается.  

Может показаться странным, что книга начинается 13 декабря; не странно ли, что Христос 

родился в яслях 25 декабря (хотя мы знаем, что это не День Его Рождения, но так считает 

большинство людей, живущих в этом мире)? 

 

Напоминаю, что я использовал записанные проповеди Уилльяма Бранхама как источник 

вдохновляющих мыслей. 

 

Уилльям Бранхам родился в 1909 году в очень простой обстановке. Сверхъестественное 

знамение, которое видели присутствовавшие при его рождении, было единственным ключом 

к тому, что слуга Божий, чьё служение повлияет на миллионы человеческих жизней, был 

желанным в этом мире. С течением времени Бог использовал его жизнь и служение, чтобы 

проявить "Полное Евангелие" Иисуса Христа и, при сопровождении знамений, данных 

Самим Богом, принести это Сверхъестественное Евангелие миру. Он ушёл на встречу с 

Господом в 1965 году, однако его голос всё ещё провозглашает истину Божьего Слова на этот 

день. 

 

 

 

 

  



 

День 1                                                      Семейный Алтарь                                              13 декабря  

 

Тогда Ирод, увидев себя осмеянным волхвами, весьма разгневался, и послал избить всех 

младенцев в Вифлееме и во всех пределах его, от двух лет и ниже, по времени, которое 

выведал от волхвов. Тогда сбылось изреченное через пророка Иеремию, который говорит: 

глас в Раме слышен, плач и рыдание, и вопль великий; Рахиль плачет о детях своих и не 

хочет утешиться, ибо их нет. (Матфея 2:16-18) 

 

Давайте подумаем о том, что Бог существовал ещё до того, как появилось что-либо. Он был 

в начале. Давайте посмотрим на Него, нарисуем Его портрет в пространстве. Это Иегова, о 

Котором мы говорим. Проследите минутку за тем, как троица Божья приходит к человеку. 

Вот, это великое пространство, никто не может постичь своим разумом пределы того 

пространства, вечности. Там находится Иегова Бог. Мы научены, что в начале из Бога изошёл 

Логос, или Сын Божий.  

Так вот, я не верю в вечное сыновство. Даже упоминание этого будет радикальным. У Него 

было вечное сыновство, как же Он может быть Сыном? У Него должно быть начало. 

Понимаете? 

Так что в начале Он был Богом, Иеговой. Давайте просто нарисуем картину в виде драмы, 

так чтобы вы смогли понять это. Давайте посмотрим в пространство, где не было ничего, 

представим, что из него выходит маленький белый Свет, подобно мистическому Свету, 

подобно Сиянию. Этот Логос изошёл из Бога в начале. Это был Сын Божий, вышедший из 

недра Отчего. Это в начале и было Словом, Слово было у Бога, и Слово было Богом. Слово 

сотворило плоть и жило среди нас. В начале был Бог. Затем из Бога изошёл Логос, часть Бога, 

которая изошла из Бога. 

Давайте обратим внимание. Вот, мне нужно сделать это перед тем, как я вернусь к этому, 

просто на минутку нарисую вам небольшую драму, чтобы донести до вас одну мысль, тем, 

кто в этот вечер находится среди нас. 

Итак, смотрите, это точно, как ребёнок, играющий перед дверью. Это был Сын Божий, Логос. 

Я вижу Его там, Он проговорил и сказал: "Да будет свет." А там не было ничего. Однако 

нечто произошло, атом повернулся и начал вращаться, направляясь сюда. Начало появляться 

солнце, потому что Он сказал: "Да будет." Это власть. Из чего Он его создал? Я не знаю. Там 

не было материалов для этого. Однако он верил Своему Слову и появился свет. Я могу 

видеть, как от этого откололся кусок, это метеор. Спустя несколько миллионов лет, или сотен 

миллиардов лет, если хотите, он отдалялся, вращаясь. Я вижу, как Он стоит и наблюдает за 

этим. Он упал вот здесь. Он остановил его после падения в течение нескольких миллионов 

лет, и повесил его там на орбите. Вот ещё один удаляется от солнца. Он направляется сюда и 

висит, остановился.                                                                                                                         

Что Он делает? Пишет Свою первую Библию.                                                                           

КТО ТАКОЙ БОГ – 15.08.1950 КЛИВЛЕНД, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Матфея 2:16-23, Луки 2:39-40  



 

День 2                                                      Семейный Алтарь                                              14 декабря 

 

Каждый год родители Его ходили в Иерусалим на праздник Пасхи. И когда Он был 

двенадцати лет, пришли они также по обычаю в Иерусалим на праздник. Когда же, по 

окончании дней [праздника], возвращались, остался Отрок Иисус в Иерусалиме; и не 

заметили того Иосиф и мать Его, но думали, что Он идет с другими. Пройдя же дневной 

путь, стали искать Его между родственниками и знакомыми и, не найдя Его, возвратились в 

Иерусалим, ища Его. Через три дня нашли Его в храме, сидящего посреди учителей, 

слушающего их и спрашивающего их; все слушавшие Его дивились разуму и ответам Его. И, 

увидев Его, удивились; и мать Его сказала Ему: Чадо! что Ты сделал с нами? Вот, отец Твой 

и я с великою скорбью искали Тебя. Он сказал им: зачем было вам искать Меня? или вы не 

знали, что Мне должно быть в том, что принадлежит Отцу Моему? Но они не поняли 

сказанных Им слов. И Он пошел с ними и пришел в Назарет; и был в повиновении у них. И 

мать Его сохраняла все слова сии в сердце своем. Иисус же преуспевал в премудрости и 

возрасте и в любви у Бога и человеков. (Луки 2:41-52) 

 

 

Бог сказал: "Да будет свет." 

А что, если бы Он просто сказал это, а света не появилось? Тогда мы не знаем, правда это 

или нет. Мы не знаем, всё ли с Ним в порядке. Мы не знаем, Бог Он или нет, потому что Он 

только что сказал: "Да будет", — а этого не стало. Понимаете? 

Итак, когда Бог говорит, и мы видим, что это так и есть, тогда это сияющий Свет, Истина 

Слова. Понимаете? Это — Свет и Жизнь. 

Вся естественная жизнь приходит от Его изречённого Слова. А солнце и есть Его изречённое 

Слово. Он сказал, что сотворил великое светило в небесах для дня и меньшее светило для 

ночи. Понимаете? Вся естественная жизнь приходит только от изречённого Богом Слова. 

Цветок не может расти, если на него не посветит свет изречённого Богом Слова, потому что 

солнце…солн-це является изречённым Словом Божьим, когда Он сказал: "Да будет свет". 

Понимаете? Это изречённая Богом жизнь. Сколько бы люди ни утверждали одно, другое и 

третье, всё остаётся по-прежнему — должно быть солнце. Так что естественная жизнь может 

появиться только посредством изречённого Слова Божьего. 

И духовная Жизнь, Вечная Жизнь может прийти только посредством изречённого Богом 

Слова Жизни. В этот раз Жизнь была Сы-ном. В Нём Свет, и в Нём нет тьмы; Он — 

изречённый Богом Свет. Правильно? Изречённое Богом Слово, потому что: "В начале было 

Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог." И Оно — навсегда Бог. Понимаете? 

А чтобы Слово ожило, нужно, чтобы на Него попал Свет Божий. Вот всё, что Он сказал, 

теперь пусть просияет Свет! Аминь! Пусть сияет Свет, и в своё время Свет приведёт каждое 

Слово в Его нужное положение. Аминь! О-о! Вы видите? Когда наступает время!.. 

Иногда это зерно лежит в земле в состоянии покоя всю зиму, как семя, озимая пшеница, 

посаженная в землю. Но когда солнце в таком положении, в каком нужно, оно обязательно 

оживёт. Понимаете? А без солнца оно не может жить. 

Бог дал обетования на каждый период и на каждый день. Когда Свет настраивается и сияет 

на него, тогда произрастёт именно то, что сказано в Слове, потому что Он есть Свет и 

Жизнь. 

ЗДЕСЬ ЕСТЬ ЧЕЛОВЕК, КОТОРЫЙ МОЖЕТ ЗАЖЕЧЬ СВЕТ – У29.12.1963 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

  



 

День 3                                                      Семейный Алтарь                                              15 декабря 

 

Был человек, посланный от Бога; имя ему Иоанн. Он пришел для свидетельства, чтобы 

свидетельствовать о Свете, дабы все уверовали через него. Он не был свет, но [был послан], 

чтобы свидетельствовать о Свете. Был Свет истинный, Который просвещает всякого 

человека, приходящего в мир. (Иоанна 1:6-9) 

 

Есть ли вообще где-нибудь определённость? — Ну, определённо есть. Хм! Я так 

благодарен за то, что есть. Есть ли хоть в чём-нибудь определённость? 

Я скажу вам, что определённость — в Евангелии Иисуса Христа. Так вот, если хотите 

записать (мы не будем это открывать, но если хотите, можете открыть), это Матфея 24:35 — 

Иисус говорит об этих временах и о том, что должно произойти. В Матфея 24:35 Он сказал: 

"Небо и земля прейдут, но Слово Моё никогда не прейдёт." Это определённо, разве не так? 

Только это является определённым — Его Слово. Так вот, одно есть. Мы видим, что мы не 

можем полагаться на свою церковь, мы не можем полагаться на свою страну, они слишком 

неопределённые. Но в одном есть определённость, а именно: Божье Слово является 

определённым. Вам определённо придётся это сделать.  

Кто-то сказал, что в налогах уж точно есть определённость. Ну, нет, в налогах мало 

определённости. Господь может прийти, тогда уж их спишут со счёта, тогда всему придёт 

конец. 

Говорят: "Смерть уж точно определена." Вовсе нет, смерть не определена точно. Нет-нет. 

Может произойти Восхищение, а тогда смерти не будет. Смерть тоже не очень-то 

определённая, нет-нет, только не в наше время. Много лет назад так действительно было, но 

не сейчас. Смерть не очень-то определённая. 

Да и вообще, я знаю такого человека, который однажды ходил с Богом — это к примеру — 

однажды он устал ходить пешком, так что он стал таким лёгким, что начал восходить вверх и 

зашёл Домой к Богу. Понимаете? Кто-нибудь знает, кто это был такой? Енох. А кем он был? 

— Прообразом Церкви в эти времена. 

А Ной, который является прообразом… (Мы проходили это на прошлой неделе на нашем 

уроке.) Ной, прообраз Израиля, который был перенесён, будет там на горе Преображения, 

там, в Палестине, будет наблюдать. Когда Ной увидел, что Еноха не стало, он подумал: "Куда 

делся Енох? Куда делся Енох? Где же он?" Это же был внук, Ной был внуком Еноха. И он 

сказал: "Где же он? Куда он делся? Больше не можем его найти." Ной начал строить ковчег. 

Он тогда сразу понял, что время уже близко. 

Так вот, когда Церковь будет забрана, люди скажут: "Ох, я вызвал полицию. Я подал в 

розыск. Она сидела прямо вот тут за столом и исчезла." Понимаете? Понимаете? "Я просто 

не знаю, куда она делась." Что ж, мало того, полицейский скажет: "К нам сегодня поступило 

пятьсот звонков по этому поводу." Что случилось? Хм-хм. Тогда для вас, язычников, всё 

будет кончено. 

НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ ЗВУК – У18.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 4                                                      Семейный Алтарь                                              16 декабря 

 

В мире был, и мир чрез Него начал быть, и мир Его не познал. Пришел к своим, и свои 

Его не приняли. А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть быть детьми 

Божьими, которые ни от крови, ни от хотения плоти, ни от хотения мужа, но от Бога 

родились. И Слово стало плотью, и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы видели 

славу Его, славу, как Единородного от Отца. (Иоанна 1:10-14) 

 

Как я всегда говорил, это не великая церковь; это — великий Бог в церкви. Это не великая, 

святая гора; на той горе пребывал великий Святой Дух. Это не великий человек; это Святой 

Дух в человеке. Понимаете, вот каким был этот город. Он был небольшого размера, большая 

его часть лежала в долине, там было немного интересного; его население было небольшим, 

также и сегодня. Но всё потому, что Бог избрал его для определённой цели. Вот что мне 

нравится: то, что избирает Бог. Не имеет значения, как это выглядит в глазах людей, когда это 

избрано Богом. 

Блудница Раав, мы все знаем её, она — молодая девушка, которую её языческие отец и мать 

выставили на улицу, потому что она была красивой, должна была приносить в дом деньги, 

заработанные проституцией… Однако, эта аморальная девушка, оказавшаяся на улице, 

услышала, что существует Бог, Который отвечал на молитву. Как только у неё появилась 

возможность принять этого Бога или сделать для Него хоть что-нибудь, она сделала это. Бог 

сохранил ей жизнь, спас её отца, мать и родственников. Она влюбилась в генерала 

израильской армии, мы узнаём из истории, вышла замуж за этого генерала. Их ухаживание 

было замечательным. В конечном итоге они поселились в Вифлееме. 

От этого генерала она родила сына… У меня есть имя её сына, это был сын Раав от этого 

генерала. Его [генерала] звали Салмон. Не Соломон, построивший храм, сын Давидов, но 

другой, Салмон. И у этого Салмона родился сын по имени Вооз. А Вооз, о-о, мы все знаем 

замечательную историю Вооза и Руфи. 

Итак, понимаете, эта блудница была язычницей, она была далёким предком нашего Господа 

Иисуса. И также, когда родился её сын Вооз, женился на моавитянке Руфи, также женился на 

язычнице; говоря земным языком, Иисус отчасти тоже был язычником. Затем, когда у них 

родился ребёнок, его назвали Овид. У Овида родился сын, его звали Иессей. У Иессея был 

сын по имени Давид. Всё это произошло в маленьком Вифлееме. Что это? Родословие 

Господа Иисуса, Его происхождение, которое проглядели великие духовные мужи, так 

называемые мужи.                                                                                                                    

БОЖИЙ ЗАВЁРНУТЫЙ ДАР – 25.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 5                                                      Семейный Алтарь                                              17 декабря 

 

Иоанн свидетельствует о Нем и, восклицая, говорит: Сей был Тот, о Котором я сказал, что 

Идущий за мною стал впереди меня, потому что был прежде меня. И от полноты Его все мы 

приняли и благодать на благодать, ибо закон дан через Моисея; благодать же и истина 

произошли через Иисуса Христа. Бога не видел никто никогда; Единородный Сын, сущий в 

недре Отчем, Он явил. (Иоанна 1:15-18) 

 

Мы смотрим на Иоанна Крестителя, каким великим он был. Иисус, во время нашего 

Послания, пошёл увидеться с Иоанном Крестителем. Люди со всех окрестных мест шли к 

Иордану, чтобы послушать его. Каким великим он был! Он также был предопределён. До 

того, как он родился, его отец был в храме. Его обязанностью было совершать каждение в 

храме в то время, как народ молился. Обратите внимание, он был благочестивым (мне это 

нравится, а вам?), человек, поклонявшийся Богу. Итак, в его доме было бесчестье. Его жена 

была пожилой. Она, как и все женщины-еврейки, всё время хотела рождать детей… Это 

считалось большой честью, а бесплодие считалось бесчестьем.  

Так вот, Захария, праведник, святой человек, благочестивый, молился вместе со своей женой 

и верил, что однажды Бог даст им детей; держались Бога. Затем, в это особое время, в то 

время как он совершал каждение, ангел Гавриил пришёл и сказал: "После дней служения в 

храме он войдёт к своей жене, она зачнёт и родит сына, и они назовут его Иоанном". 

Захария, будучи хорошим, святым, праведным, молился об этом… Обратите внимание: в то 

время, как на его молитву был дан ответ, ему не удалось поверить в то, о чём он молился. 

Разве это не похоже на большинство нас сегодня? Вы молитесь, а как только Бог отвечает на 

ваши молитвы, это вас до смерти пугает. Обратите внимание. Он всё время молился, и Бог 

ответил на его молитву. Я скажу это здесь. Бог по-Своему ответит на каждую искреннюю 

молитву (я верю в это). Елизавета уже достигла возраста, когда зачать уже невозможно. 

Захария сказал: "О-о, это уже не произойдёт. Ой-ой-ой. Она стара, и я стар. Как же это 

произойдёт?" Из-за того, что он не поверил ангелу, ангел сказал: "Ты будешь молчать до того 

дня, пока ребёнок не родится." И он онемел. Вы знаете, как народ ожидал его. Когда он 

вышел, он делал им знаки. Они поняли, что он видел ангела. Он пошёл, и его жена зачала, 

малыш Иоанн продвигался к своему рождению.                                                                 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ – 15.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 6                                                      Семейный Алтарь                                              18 декабря 

 

В те дни приходит Иоанн Креститель и проповедует в пустыне Иудейской и говорит: 

покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное. Ибо он тот, о котором сказал пророк Исайя: 

глас вопиющего в пустыне: приготовьте путь Господу, прямыми сделайте стези Ему. 

(Матфея 3:1-3) 

 

Она сказала: "Се, раба Господня. Да будет мне по Слову Твоему." Я вижу, как её карие 

глаза засветились, подобно звёздам. Она пошла, говоря: "Знаешь, у меня родится ребёнок!" 

"Ой, Мария." "Да, родится ребёнок." "А ты уже вышла замуж за Иосифа?" "Нет. Он будет 

Сыном Божьим." Аминь. Ничего подобного раньше не происходило. Однако это её вообще не 

беспокоило. У неё было Божье Слово, Божье обетование. Этого вполне достаточно. Её не 

беспокоила позорная часть этого. У неё было Божье Слово.  

Посмотрите на храм в тот день, когда она принесла Его для посвящения. Вот Он, все матери 

стоят там, и расшитые ткани и тому подобное, во что были завёрнуты младенцы, и вот, все 

они сказали: "Ой-ой, посмотрите сюда, там эта Мария. Посмотрите, этот ребёнок родился вне 

брака. Держитесь от Него подальше", - и отходили от Него. Он был завёрнут в пелена, не в 

расшитые ткани, в пелена. 

Когда Он лежал там, если мне правильно рассказали, это накидка для волов, которую 

положили там в стойло, эта ткань, которую накидывали на вола, чтобы не растирать ему 

плечи. Люди утверждали, что Иисуса завернули в них, даже не в одежду, Ему негде было 

приклонить голову, пришёл на землю у кучи навоза через утробу, которую пришлось 

одолжить, умер, и пришлось одолжить гробницу, куда положили Его Тело. А мы потом 

думаем о том, что представляем из себя нечто. О-о, вот это да! 

Бог небес, Сотворивший хлеб и рыбу, превративший воду в вино, Сотворивший небеса и 

землю, занял место смирённого, беднейшего из всех. Омывал ноги ученикам… Он омывал 

тот прах, который сотворил. Тот же прах, который Он сотворил, из которого Он был сотворён, 

поместил здесь Свой шатёр и жил среди нас в Теле из плоти, покинул Свою Касту, снизошёл 

от Бога, с небес и стал человеком для того, чтобы достучаться до сердца. Это – 

суперзнамение. Это реальное знамение. Вы говорите о знамениях, когда Иегова создал плоть 

и обитал среди нас, знамение, которое должно было поразить сердце каждого, знать, что Бог 

настолько смирённый.                                                                                                     

НЕИЗМЕННОЕ СЛОВО БОЖЬЕ – 24.07.1960 ЛЭЙКПОРТ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:1-3, Луки 3:1-6  



 

День 7                                                      Семейный Алтарь                                              19 декабря 

 

Сам же Иоанн имел одежду из верблюжьего волоса и пояс кожаный на чреслах своих, а 

пищей его были акриды и дикий мед. Тогда Иерусалим и вся Иудея и вся окрестность 

Иорданская выходили к нему и крестились от него в Иордане, исповедуя грехи свои. 

(Матфея 3:4-6) 

 

Итак, она начала говорить с Елизаветой, а Елизавета начала говорить с ней. Я слышу, как 

Мария сказала Елизавете… Давайте послушаем их беседу. Я слышу, как Мария говорит 

Елизавете: "О-о, я так счастлива, мне сказали, что ты в преклонных летах станешь матерью." 

Конечно, она могла видеть это и знала это.                                                                                      

Я слышу, как Елизавета говорит: "Да, так и есть. О-о, я так рада этому. Но, Мария, я просто 

немного боюсь. Понимаешь, я беременна уже шесть месяцев. Насколько мы знаем, в ребёнке 

нет жизни." Она была немного этим обеспокоена, знаете. Внутри был Иоанн. Это было ещё 

внутри утробы. Понимаете, это неправильно. Таким образом, жизнь должна была проявиться 

уже два или три месяца назад. Так вот, она вынашивала ребёнка такой срок, однако внутри 

ещё не было жизни.                                                                                                                                           

Мария сказала: "Ангел Гавриил встретил меня и сказал, что у меня также родится Сын. Я 

назову Его Иисусом." Так вот, как только она сказала: "Иисус", Иоанн начал прыгать и 

скакать в утробе матери. Брат, как только Имя Иисуса Христа было впервые произнесено, 

оно оживило мёртвого ребёнка. Что же Имя Иисуса должно принести Церкви Святого Духа? 

Аллилуйя! Это Имя, Иисус Христос, когда его впервые произнесли смертные уста, оно 

оживило мёртвый плод, находившийся в утробе его матери. В Библии сказано, что он 

получил Святой Дух и родился наполненным Святым Духом. Аллилуйя! О-о, вот это да! В 

чём дело с христианами? Слабаки, полумедузы! Проявите твёрдость характера и стойте за 

Бога и за то, что правильно! Стой сегодня за то, что говорит Библия, верь этому всем 

сердцем.         Малыш Иоанн начал скакать от радости и на Елизавету сошел Святой Дух. Она 

сказала: "Что это, ко мне пришла мать моего Господа? Потому что как только я услышала 

твоё приветствие, мой ребёнок подпрыгнул в утробе от радости." О-о, вот это да! Подумайте, 

что это произвело! Когда прозвучало Имя Иисуса, в мёртвое тельце вошла жизнь. Что же Это 

сделает для твоих конечностей, сэр? Что Это сделает с вашими болезнями, мужчины, 

сидящие здесь и там.  Имя Иисуса ныне ты возьми, дитя скорбей, и неси в земной долине, 

повторяй то Имя вновь. Будь верным, будь святым. Живи для Бога, и Бог подтвердит Своё 

Слово. Так точно! Он поклялся, что сделает это. Вот вам, пожалуйста.                                                                

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:4-6  



 

День 8                                                      Семейный Алтарь                                              20 декабря 

 

Увидев же Иоанн многих фарисеев и саддукеев, идущих к нему креститься, сказал им: 

порождения ехиднины! кто внушил вам бежать от будущего гнева? сотворите же достойный 

плод покаяния и не думайте говорить в себе: "отец у нас Авраам", ибо говорю вам, что Бог 

может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму. Уже и секира при корне дерев лежит: 

всякое дерево, не приносящее доброго плода, срубают и бросают в огонь. Я крещу вас в воде 

в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я не достоин понести обувь Его; Он будет 

крестить вас Духом Святым и огнем; лопата Его в руке Его, и Он очистит гумно Свое и 

соберет пшеницу Свою в житницу, а солому сожжет огнем неугасимым. (Матфея 3:7-12) 

 

Овце не надо говорить: "Ты должна вырабатывать". Вот в чём дело с сегодняшними 

пятидесятниками. Вот в чём дело со всем христианством — стараются что-нибудь 

выработать. От овцы не требуется вырабатывать шерсть, она приносит шерсть. Вы 

приносите плоды Духа. Вы не говорите: "Слава Богу, я должен почернеть в лице, я должен 

сделать то-то, у меня должно быть ощущение, мне нужно заплясать в Духе, тогда я Его 

получу." Нет-нет, не-а. Просто родись заново, и это произойдёт само собой. Не говори: "Мне 

нужно всю ночь изучать, мне нужно делать то, мне нужно делать сё, мне нужно 

присоединиться к этим, и мне нужно исполнить это вероучение, мне нужно исполнить 

такую-то епитимью." Не-а, не-а. Просто умри, и всё. Понимаете? Родись заново, и это 

изойдёт изнутри, уладит всё снаружи. Понимаете? Кропить водичкой и мыть их? Точно как 

из свиньи сделать ягнёнка — ничего не получится. Если внутри это ягнёнок, тогда он больше 

не будет свиньёй. Понимаете? Это грубые выражения, но я — необразованный, просто 

приходится так. 

Знаете, я размышлял, читал на днях из жизни Иоанна Крестителя, что он говорил, как он их 

обзывал: "Вы — змеиное отродье!" Почему? Он вырос в пустыне. Понимаете, он знал, кто 

это были такие. Топни ногой, и они уползут в укрытие. "Вы, змеиное отродье." Также: 

"Секира у корня дерева лежит." Дерево, змеи, секиры — он говорил о том, что знал. Именно 

так познаёшь Бога — по тому, что знаешь. Видишь свинью и ягнёнка, нет вообще ничего. 

Отмой этого поросёнка и делай всё, что угодно — он как был свиньёй, так и остался. Он 

должен переродиться, чтобы стать ягнёнком. 

Сегодня люди выходят вперёд, расчувствуются тут (ну и ну!), а завтра уже хотят 

проповедовать. У пятидесятников это тоже позволяется. Да. Им хочется самого короткого 

пути на Небеса: "Аллилуйя, мне нужно только склониться здесь и просто вообще ни о чём не 

думать, и говорить: 'Аллилуйя, аллилуйя! На мне милоть Илии. Завтра пойду изгонять бесов. 

Аллилуйя, аллилуйя! Я Его получил.' Хвала Богу, ну всё, я пошёл!" Им хочется срезать путь 

на Небеса, набирают столько мирского, сколько могут унести. Оттуда вообще ничего нельзя 

брать. Кратчайшего пути нет! Нужно приходить путём Голгофы! Нужно приходить путём 

медного жертвенника! Нужно приходить путём медного змея. Ты умираешь, в буквальном 

смысле умираешь для самого себя! Ты умираешь для мирских вещей и рождаешься заново. 

Аминь! Ничего мирского, всё мирское мертво. Этот путь никак не укоротишь. Понимаете? 

Им хочется быстренько прийти, они не хотят расти. В Господе мы растём. Необходим рост и 

опыт. 

ВЫ ДОЛЖНЫ РОДИТЬСЯ ЗАНОВО – У31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:7-8, Луки 3:7-18                                                                       



 

День 9                                                      Семейный Алтарь                                              21 декабря 

 

Тогда приходит Иисус из Галилеи на Иордан к Иоанну креститься от него. Иоанн же 

удерживал Его и говорил: мне надобно креститься от Тебя, и Ты ли приходишь ко мне? Но 

Иисус сказал ему в ответ: оставь теперь, ибо так надлежит нам исполнить всякую правду. 

Тогда [Иоанн] допускает Его. (Матфея 3:13-15) 

 

Видите, Аарон, первосвященник, прежде чем он мог быть помазан, он должен быть омыт 

водой. Поэтому Иисус, прежде чем Он был помазан как наш Первосвященник, Он был омыт 

водою. Причём на Него был излит не елей помазания, чтобы помазать Его, как Аарон был 

помазан елеем — Он был помазан Святым Духом. "Ибо Иоанн свидетельствовал, увидев 

Духа Божьего, сходящего как голубь и спускающегося на Него, и Голос, говорящий: 'Сей 

есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Мне угодно обитать'." В Библии написано, что 

Иисус был помазан Святым Духом, ходил и благотворил. Понимаете? Он был помазан. А 

прежде, чем Он был помазан, Он должен был исполнить всю праведность. Понимаете? Он 

должен быть омыт водой прежде, чем на Него сошло помазание. Сегодня это просто 

прекраснейший прообраз нас — как священники для Бога мы сначала должны креститься, 

исповедовать свои грехи и креститься в Имя Иисуса Христа для омытия наших грехов, тогда 

вы получите помазание, дар Святого Духа. Понимаете? Сначала омыты, затем помазаны для 

служения. Никакой служитель не должен выходить за кафедру, если он не крещён в Имя 

Иисуса Христа, потому что прощение грехов только в Имени Иисуса Христа — людям не 

дано никакое другое имя под небесами. "И во Имя Его должно быть преподано покаяние и 

прощение грехов, начиная с Иерусалима", — а именно там Святой Дух ниспал и помазал 

впервые. Так что служитель, да и любой верующий должны быть, во-первых, омыты от 

своих грехов во Имя Иисуса Христа, а затем помазаны Святым Духом, чтобы принести 

свидетельство о Боге. А Христос был Божьим свидетельством, потому что Бог был во 

Христе, примиряя мир с Собою. Так вот, Он сказал: "Иоанн, оставь так, как есть." 

Правильно. Другими словами: "Иоанн, ты – могучий муж, ты великий, могущественный 

пророк. Твоё откровение обо Мне есть Истина. Ты знаешь, кто Я. Ты знаешь, потому что 

твоё служение пришло не от людей, твоё служение пришло от Бога. Ты вовсе не у людей 

этому научился. Тебя не научили этому в семинарии. В возрасте девяти лет ты ушёл в 

пустыню, потому что, когда ты родился, ты был странным, необычным ребёнком. С самого 

твоего рождения Бог начал иметь с тобой дело. Ещё до того, как ты родился, тебя видел 

пророк. Ты являешься светом этого дня. Ты знаешь, кто Я, потому что Бог в пустыне сказал 

тебе, что Меня будет сопровождать знамение. А ты уже засвидетельствовал об этом, и ты 

знаешь это. Мы с тобой знаем, кто ты, и кто Я. Мы знаем друг друга. Действительно, тебе 

надлежало бы креститься от Меня. Но давай оставим так, как есть; ведь, Иоанн, если мы с 

тобой – светила этого дня, то мы должны исполнить всю праведность. Всё Слово Божье 

должно быть исполнено нами с тобой на этот день, потому что нам надлежит, нам положено, 

это — наша работа. Ведь, Иоанн, если мы сегодня являемся истинными свидетелями 

Божьими, то мы – светила этого периода. А если мы – светила этого периода, то в этом 

периоде должны исполниться очень многие места Писания, и это наше задание (аллилуйя!), 

это наше дело — убедиться в том, чтобы вся Божья праведность была исполнена." А что 

такое Его праведность? — Его Слово.  

НАДЛЕЖИТ НАМ ИСПОЛНИТЬ ВСЮ ПРАВЕДНОСТЬ – У01.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

Параллельные места Писания: Матфея 3:13-17, Марка 1:9-11, Луки 3:21-23                                                                      



 

День 10                                                      Семейный Алтарь                                            22 декабря 

 

Немедленно после того Дух ведет Его в пустыню. И был Он там в пустыне сорок дней, 

искушаемый сатаною, и был со зверями; и Ангелы служили Ему. (Марка 1:12-13) 

 

Тогда Иисус возведен был Духом в пустыню, для искушения от дьявола. (Матфея 4:1) 

 

Иисус, исполненный Духа Святого, возвратился от Иордана и поведен был Духом в 

пустыню. Там сорок дней Он был искушаем от дьявола и ничего не ел в эти дни, а по 

прошествии их напоследок взалкал. (Луки 4:1-2) 

 

Не так давно я сказал епископу: "Дайте мне побольше Иоаннов. Он проповедовал о 

Святом Духе и у него был Святой Дух." Так точно! Он не устраивал никаких представлений. 

Он просто назвал то, к чему они принадлежали. Он проповедовал и будоражил все их 

местности. Почему? Он проповедовал Христа. Это верно!  

Христос проповедовал в простоте, это волновало людей. Это – сила Божья. "Когда Я буду 

вознесён, всех привлеку к Себе." Это истина! Обратите внимание.  

Давайте представим это как драму, когда Иисус был крещён, я вижу, как Иисус дружил с 

Лазарем, они вместе играли. Они не знали друг друга. А Лазарь, как мы научены, был как бы 

писцом в храме, а его сёстры, может быть, ткали и занимались шитьём. 

Просто драматическая картина, я вижу, как Иисус и Лазарь играют, будучи детьми. Спустя 

какое-то время Лазарь приходит и говорит: "Ну и ну, на Иордане стоит сильный пророк, он 

говорит о Том Великом, Который придёт. Он будет крестить Святым Духом и огнём. Сходи, 

посмотри на него." Как же мало он знал, обращаясь к Тому Человеку. Вы не знаете, кто 

сегодня сидит по соседству с вами. Находясь в церкви, этот парень совершил ошибку. Это — 

один из Божьих сыновей или дочерей. Не отвергай его, просто помоги ему. Верно! Обними 

его. Ты не знаешь, что Бог может с ним совершить, если ты просто поможешь ему. Это 

верно!  

Затем я вижу, как спустя какое-то время Иисус идёт с Лазарем, Он был крещён в Иордане. 

Иисус пошёл в пустыню. Когда Отец проговорил, засвидетельствовал о Своём Сыне, 

подтвердил Его как Своего возлюбленного Сына, в Котором Его благоволение, Он пошёл в 

пустыню, чтобы быть искушаемым Духом. 

Именно так это происходит. Когда ты получаешь Святой Дух, тут же подступает дьявол, 

чтобы искушать. Когда ты заявляешь о своём исцелении, следи, как придёт дьявол, чтобы 

отобрать его и сказать, что это неправильно. Самое время стоять, потому что ты 

свидетельствуешь не о том, что видишь или чувствуешь. Ты свидетельствуешь о том, во что 

веришь. Верно! Стой с этим! 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 11                                                      Семейный Алтарь                                            23 декабря 

 

И, постившись сорок дней и сорок ночей, напоследок взалкал. И приступил к Нему 

искуситель и сказал: если Ты Сын Божий, скажи, чтобы камни сии сделались хлебами. Он же 

сказал ему в ответ: написано: не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, 

исходящим из уст Божиих. Потом берет Его дьявол в святой город и поставляет Его на крыле 

храма, и говорит Ему: если Ты Сын Божий, бросься вниз, ибо написано: Ангелам Своим 

заповедает о Тебе, и на руках понесут Тебя, да не преткнешься о камень ногою Твоею. Иисус 

сказал ему: написано также: не искушай Господа Бога твоего. Опять берет Его дьявол на 

весьма высокую гору и показывает Ему все царства мира и славу их, и говорит Ему: все это 

дам Тебе, если, пав, поклонишься мне. Тогда Иисус говорит ему: отойди от Меня, сатана, ибо 

написано: Господу Богу твоему поклоняйся и Ему одному служи. Тогда оставляет Его 

дьявол, и се, Ангелы приступили и служили Ему. (Матфея 4:2-11) 

 

Все мы знаем, как Бог призвал Моисея и избрал его, тот родился пророком. Когда он 

родился, мать распознала, что он был избранным ребёнком. Моисей, совершенный прообраз 

Господа Иисуса, родился во время преследований. Враги пытались убить его в точности, как 

они пытались убить Господа Иисуса. Когда Иисус родился, Римская империя издала приказ 

убить всех мальчиков двух лет и младше. Когда родился Моисей, его родители, увидев, что 

он был подходящим ребёнком, прятали его, как Иосиф и Мария скрывали Иисуса. Он 

родился, чтобы стать избавителем и пророком, чтобы стать священником; таким же был 

Иисус, во всех проявлениях.  

Когда был дан закон, Моисей потерпел провал. Он пошёл и поразил скалу тем, что было в 

его руке, выбросил это и из-за своей слабости разбил Заповеди, это была его вспыльчивость. 

Он разбил таблички с Заповедями и вернулся, показывая, что левитское священство будет 

разрушено. 

Находясь в искушении, он сорок лет провёл в пустыне, а Иисус пробыл в пустыне сорок 

дней. Когда Он вышел, сатана, искушая Его, атаковал Его слабое место, голод (Он постился 

сорок дней). Встретив Моисея, сатана мог его поразить, а когда он встретил Иисуса, он 

узнал, что в Нём было нечто большее, чем у Моисея.  

Он сказал: "Если ты – Сын Божий, соверши здесь чудо. Дай мне посмотреть, как ты делаешь 

это; тогда поверю Тебе. Преврати эти камни в хлеб. Если Ты – Сын Божий, Ты сделаешь 

это." Иисус знал, что Он делал только то, что Отец показывал Ему. Он сказал: "Написано: Не 

хлебом единым будет жив человек; но каждым Словом, исходящим из уст Божьих." 

Сатана постоянно нападал на Него и даже использовал Писания, а Иисус отвечал: "Также 

написано." 

Иисус победил сатану, не используя ни один из Божественных даров, которые у Него были, 

показывая, что слабейший Христианин может победить сатану Словом Божьим. Именно 

поэтому я пытаюсь втолковать каждому человеку: в отдельном человеке, в проповеднике нет 

ничего, всё находится во Христе, а Христос пребывает в Своём Слове.  

ЧТО ЭТО В РУКЕ ТВОЕЙ – 20.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

  

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Луки 4:3-13                                                                      



 

День 12                                                      Семейный Алтарь                                            24 декабря 

 

И вот свидетельство Иоанна, когда Иудеи прислали из Иерусалима священников и 

левитов спросить его: кто ты? Он объявил, и не отрекся, и объявил, что я не Христос. И 

спросили его: что же? ты Илия? Он сказал: нет. Пророк? Он отвечал: нет. Сказали ему: кто 

же ты? чтобы нам дать ответ пославшим нас: что ты скажешь о себе самом? Он сказал: я глас 

вопиющего в пустыне: исправьте путь Господу, как сказал пророк Исайя. А посланные были 

из фарисеев; И они спросили его: что же ты крестишь, если ты ни Христос, ни Илия, ни 

пророк? Иоанн сказал им в ответ: я крещу в воде; но стоит среди вас [Некто], Которого вы не 

знаете. Он-то Идущий за мною, но Который стал впереди меня. Я недостоин развязать 

ремень у обуви Его. Это происходило в Вифаваре при Иордане, где крестил Иоанн. (Иоанна 

1:19-28) 

 

Когда пришёл предвестник, Иоанн Креститель, глас вопиющего в пустыне, в Библии 

говорится, что все высоты понизятся, низины возвысятся и всё это произойдёт. Горы будут 

скакать подобно агнцам, а листья будут хлопать в ладоши. Да, они ожидали, что этот человек 

сотрясёт небесные коридоры, спустится, одетый в тонкий лён, на голове венцы, что-то в этом 

роде. 

Что произошло? Бог послал из пустыни пожилого проповедника, завёрнутого в овечью 

шкуру, выглядел как пушистый червяк, борода покрывала лицо. 

"О-о, такой парень, питается акридами и мёдом диких пчёл. Мы не хотим иметь с ним 

ничего общего. Как же всё это предвестит Мессию?" Однако таким образом Бог предвестил 

о Пришествии Мессии.  

Мы должны принять это так, как сказал Бог, это угодно Богу. Это – Его Путь. В Нём – вся 

мудрость. Он – Всемогущий. Он – Всемогущий, Вездесущий, о-о, Он – Бог, Я ЕСТЬ. Не "Я 

был" или "буду". Но "Я ЕСТЬ", навечно Тот же. Он – Бог и Он всё совершает таинственным 

образом. Однако Он совершает это для Своей Славы. Он совершает это потому, что это Его 

наилучший способ. Мы должны принять это так, как Он посылает это нам. 

Я уверен, что все наши графики и календари и тому подобное, что мы нарисовали: у одного 

Иисус грядёт на облаке; у другого Он на белом коне, и тому подобное; это совершенно 

отличается от того, как Он придёт. Это будет не так, как мы думаем и многим не удастся это 

увидеть. Многим не удастся распознать день, в который мы живём. Многие прямо сейчас не 

распознают знамение Пришествия Мессии. Многим не удаётся увидеть это. Это прямо перед 

их глазами, однако они не видят этого. 

Иисус сказал, когда говорил в [Евангелии] Луки, думаю, что там. Он сказал: "Как это было 

во дни Содома, так это будет в Пришествие Сына Человеческого. И как было в дни Ноя…" 

Вы обратили внимание, что Он сказал о морали в дни Ноя? "Ели, пили, женились, выдавали 

замуж." Но когда Он сказал: "Содом", Он просто оставил его. Содом сжёг огонь. Сегодня 

огонь охватывает Землю. 

НЕИЗМЕННЫЙ БОГ – 26.03.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 13                                                      Семейный Алтарь                                            25 декабря 

 

На другой день видит Иоанн идущего к нему Иисуса и говорит: вот Агнец Божий, 

Который берет [на Себя] грех мира. Сей есть, о Котором я сказал: за мною идет Муж, 

Который стал впереди меня, потому что Он был прежде меня. Я не знал Его; но для того 

пришел крестить в воде, чтобы Он явлен был Израилю. И свидетельствовал Иоанн, говоря: я 

видел Духа, сходящего с неба, как голубя, и пребывающего на Нем. Я не знал Его; но 

Пославший меня крестить в воде сказал мне: на Кого увидишь Духа сходящего и 

пребывающего на Нем, Тот есть крестящий Духом Святым. И я видел и засвидетельствовал, 

что Сей есть Сын Божий. (Иоанна 1:29-34) 

 

Понимаете, почему у нас столько замешательства, один верит в одно, а другой – в другое! 

Потому что духовно раскрытая Истина должна прийти только через Бога. Слово сокрыто от 

глаз умных и благоразумных. Бог так сказал! Он раскрывает это детям, которые захотят 

научиться. Так что станьте детьми, смиритесь и скажите: "О Боже, вот я. Просто раскрой 

Себя для меня. Я люблю Тебя." Затем, когда Иоанн увидел идущего к нему Иисуса, обычного 

человека, внешне ничем не отличавшегося от других. Он прошёл через толпу, никто Его не 

узнал, прошёл прямо через купальню Вифезда и повсюду. Иногда фарисеи пускались с Ним 

в споры; Он просто вышел из толпы. Они не могли отличить Его от других; у каждого была 

борода и длинная одежда; они выглядели похожими друг на друга, ничем не отличались. 

Небольшой рассказ, не знаю, правда это или нет. Говорят, что в тот день [Иоанн] 

проповедовал примерно в одиннадцать часов утра, спорил со священниками у реки. Мы 

знаем, что он крестил в реке. Он обернулся и увидел, как Иисус спускается с холма, 

подходит к берегу Иордана. Когда Иоанн посмотрел, он сразу же узнал Его. Сказал: "Вот 

Агнец Божий, удаляющий грехи мира." Вы поняли это? "Вот" означает "взгляните на Него." 

"Вот Агнец Божий, удаляющий грех мира." В Евангелии от Иоанна сказано: "Я не знал Его 

(Он был похож на остальных людей), но Сказавший мне в пустыне идти и крестить в воде, 

сказал: На Кого увидишь Дух сходящий и пребывающий, Тот будет крестить Святым Духом 

и огнём." Аминь. Поняли? "На Ком увидишь," Откровение. Иоанн свидетельствовал, видя 

Дух Божий. Иоанн был помазан; ему была дана привилегия представить Его. Иоанн был 

единственным, кто хоть что-нибудь знал об этом. Это было дано только Иоанну. Он 

свидетельствовал, говоря: "Я видел Дух Божий, сходящий подобно Голубю. Он опустился на 

Него, а Голос проговорил: "Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё благоволение; 

Его слушайте." О-о, ну и ну, вот вам, пожалуйста: духовно раскрытая Истина. Никто другой 

этого не видел. Если бы кто-то увидел, тогда Писания не провозгласили бы это. Однако 

Иоанн засвидетельствовал. Это было раскрыто Иоанну, как раскрывалось Авелю, Петру и 

раскрывается сегодня каждому верующему. Вы не сможете объяснить это. Иоанн не мог 

точно определить всё это и сказать: "Вот так это было и так это произошло." Он сказал: "Я 

видел Дух Божий. Это всё решило. Бог сказал мне в пустыне: На Кого увидишь Дух 

сходящий и пребывающий, Тот Самый будет крестить Святым Духом и огнём, так что я 

знаю, что это Он." Аминь. Это всё и решает. 

ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ – 01.05.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 14                                                      Семейный Алтарь                                            26 декабря 

 

На другой день [Иисус] восхотел идти в Галилею, и находит Филиппа и говорит ему: иди 

за Мною. Филипп же был из Вифсаиды, из [одного] города с Андреем и Петром. Филипп 

находит Нафанаила и говорит ему: мы нашли Того, о Котором писали Моисей в законе и 

пророки, Иисуса, сына Иосифова, из Назарета. Но Нафанаил сказал ему: из Назарета может 

ли быть что доброе? Филипп говорит ему: пойди и посмотри. (Иоанна 1:43-46) 

 

О-о, если бы эта группа в этот вечер, вы из Конкорда, в этой большой столице одного из 

самых красивых штатов в стране, если бы у вас был этот энтузиазм относительно Христа. 

Он не ждал, не говорил: "Рад тебя видеть", ничего такого; он сказал: "Пойди, посмотри, Кого 

мы нашли, Иисуса из Назарета, Сына Иосифа." 

Этот энтузиазм, сегодня церковь его потеряла. Почему? Потому что она удалилась от Лозы. 

Она больше не получает энергию от Духа, Источника воды, бурлящей в Жизнь Вечную. Они 

утратили это усердие. Чего-то недостаёт. Бог остаётся Таким же, Христос – Тот же Самый, 

но Его церковь разобщена с Его Лозой, с Духом. Затем, когда они увидели, как это 

происходит, что, по-вашему, произошло, когда он сказал: "Приходи, посмотри, Кого мы 

нашли, Иисуса из Назарета, Сына Иосифа"? 

Тот правоверный, очень хороший человек, начальник и всё такое, сказал: "Эй, минутку, 

Филипп, ты зашёл слишком далеко. Что хорошего может выйти из Назарета? Если ты 

думаешь, что это Мессия, Мессия придёт в храм." Вот как думают католики: Он придёт в 

Рим. Пресвитериане думают, что Он придёт к вашему епископу. Пятидесятники думают, что 

Он придёт к епископу штата. Он идёт туда, куда Ему угодно, это – Его дело. 

"О-о, если Он придёт, Он заглянет в мою деноминацию." Вот что подумал Филипп или 

Нафанаил: "Может ли что-то хорошее выйти из Назарета, такого незначительного городка? 

Если Мессия придёт, Он придёт в Свой великий храм в Иерусалиме. Кайафа, 

первосвященник, возвещал бы об этом повсюду." 

Понимаете? Он предстал в тот день не для такого рода людей, сегодня то же самое. Он 

остался Тем же, Его отношение. Дух не меняется. Люди меняют один дух на другой, однако 

Дух остаётся неизменным. Эти упрямые правоверные учителя остаются и сегодня. 

Смирённые люди, желающие склониться в Присутствии Божьем, есть и сегодня, Святой Дух 

находится здесь, дух дьявола также здесь. Вы одержимы одним из них, но не двумя 

одновременно. Писания говорят, что невозможно в то же время служить двум господам. 

Теперь, обратите внимание, что он сказал? "Может ли что доброе прийти из Назарета?" 

Думаю, что он дал ему наилучший ответ: "Приди, посмотри." 

Не оставайся дома, критикуя; не говори: "Хорошо, может быть, с этим всё в порядке." 

Приходи, сам всё выясни. Вот как нужно поступать. Приходи, сядь и послушай. Исследуй 

Писания. 

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 23.05.1958 КОНКОРД, НЬЮ-ХЕМПШИР, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Иоанна 1:35-51                                                                      



 

День 15                                                      Семейный Алтарь                                            27 декабря 

 

На третий день был брак в Кане Галилейской, и Мать Иисуса была там. Был также зван 

Иисус и ученики Его на брак. И как недоставало вина, то Мать Иисуса говорит Ему: вина нет 

у них. Иисус говорит Ей: что Мне и Тебе, Женщина? еще не пришел час Мой. Мать Его 

сказала служителям: что скажет Он вам, то сделайте. Было же тут шесть каменных 

водоносов, стоявших [по обычаю] очищения Иудейского, вмещавших по две или по три 

меры. Иисус говорит им: наполните сосуды водою. И наполнили их до верха. И говорит им: 

теперь почерпните и несите к распорядителю пира. И понесли. Когда же распорядитель 

отведал воды, сделавшейся вином, - а он не знал, откуда [это вино], знали только служители, 

почерпавшие воду, - тогда распорядитель зовет жениха и говорит ему: всякий человек подает 

сперва хорошее вино, а когда напьются, тогда худшее; а ты хорошее вино сберег доселе. Так 

положил Иисус начало чудесам в Кане Галилейской и явил славу Свою; и уверовали в Него 

ученики Его. (Иоанна 2:1-11) 

 

Когда-то в детстве я думал, что Христос любит меня, а Бог ненавидит, потому что Христос 

умер за меня, а Бог имел что-то против меня. Потом я узнал, что Христос — это само сердце 

Бога. "Бог так возлюбил мир, что отдал Сына Своего Единородного, чтобы всякий 

верующий в Него не погиб, но имел Жизнь Вечную". 

Так вот, во-первых, Он пришёл победить. Дьявол поместил в этот мир ненависть. Он пришёл 

победить ненависть. Когда мы выигрываем сражения и так далее, мирские сражения, после 

них всегда, постоянно остаётся ненависть, потому что такого рода сражения — от врага. 

Однако Христос пришёл с любовью, чтобы победить ненависть, полюбить недостойных 

любви. Он пришёл с другим оружием. Он смирил Себя, "немного унизился перед Ангелами", 

чтобы претерпеть смерть и показать пример. Когда Он был здесь на земле, Он ходил среди 

людей. 

Он продемонстрировал оружие Своего воинствования, когда исцелял больных. Когда Он 

взял пять хлебцев и два куска рыбы, накормил ими пять тысяч человек, Он доказал, что имел 

власть над каждым существующим атомом. Он не только вырастил рыбу, но Он взрастил 

приготовленную рыбу. Он не только вырастил пшеницу в тех хлебцах, но Он взрастил 

испечённую пшеницу в тех хлебцах. Это говорит о том, что Он был тем великим и 

могущественным Победителем! Он не только достал воду из колодца, но сделал из этой 

колодезной воды вино. Он доказал, что у Него была Сила побеждать. Он любил, и Его 

оружием была любовь. 

ВЕЛИКИЙ И МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ - У21.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 16                                                      Семейный Алтарь                                            28 декабря 

 

После сего пришел Он в Капернаум, Сам и Мать Его, и братья его, и ученики Его; и там 

пробыли немного дней. Приближалась Пасха Иудейская, и Иисус пришел в Иерусалим и 

нашел, что в храме продавали волов, овец и голубей, и сидели меновщики денег. И, сделав 

бич из веревок, выгнал из храма всех, [также] и овец и волов; и деньги у меновщиков 

рассыпал, а столы их опрокинул. И сказал продающим голубей: возьмите это отсюда и дома 

Отца Моего не делайте домом торговли. При сем ученики Его вспомнили, что написано: 

ревность по доме Твоем снедает Меня. (Иоанна 2:12-17) 

 

Брат, я не знаю никакого вероучения кроме Христа, никакого закона кроме любви и 

никакой книги кроме Библии. Вот в чём мы нуждаемся. Вот в чём нуждается церковь. 

Однако люди Этого не хотят. У них церковь настолько завёрнута в деноминации, что они 

могут собрать совет попечителей или совет дьяконов и направить хорошего пастора в любом 

направлении, куда только пожелают. Однако им не удастся повернуть Бога, это точно, Бог 

останется Богом. Они Его не принимают. Они принимают своих друзей, своих политиков и 

так далее, но они не захотят пригласить Христа. Им лучше заполучить Санта Клауса. Мир 

победил; Санта Клаус победил. Знаете, маленькие дети больше уже не знают, что означает 

Рождество. 

Они не знают, что значит Пасха; это пасхальный кролик, какой-то кролик, жёлтый цыплёнок 

или что-то в этом роде. Какое отношение имеет Бог, Воскресение к цыплёнку – самой 

грязной птице на земле? Есть ли что-нибудь грязнее цыплёнка? А люди помещают его на 

место Христа. 

Есть ли что-то более мифическое, чем Санта-Клаус? Такого никогда не было. Говорите детям 

ложь, вы ответите за это в день суда. Да! Неудивительно, что люди не знают, что им делать. 

Они просто не хотят реального. Они берут что-то искусственное, но они не пожелают 

реального. Они не желают даров Божьих. О-о, вот это да! Конечно! Они не хотят Иисуса; вот 

в чём дело. 

Вот причина, по которой они не желали Его: войдя в храм, Он нашёл в нём грязь. Он 

перевернул столы и выгнал оттуда меновщиков. Он вычистил храм. 

Если бы люди позволили Святому Духу войти в одну из этих современных больших церквей, 

Он бы вычистил её. Они не смогли принять Это. Вы понимаете? Это бы вынудило их 

прекратить играть в азартные игры, перестать устраивать вечеринки с рок-н-роллом, 

публиковать фотографии битников в газетах, как один методистский проповедник сделал 

здесь в Говард-парке в Кларксвилле. Здесь сидит один брат, не начёсывал ли он ему там 

волосы? Любой человек, слуга Божий, помещает свою фотографию в газете, проводит в 

церкви вечеринку битников. Если бы об этом узнал Джон Веслей, он бы в гробу 

перевернулся! Почему? Они отвергли того Христа, которого знал Джон Веслей (Это верно!) 

и приняли битника. Теперь у них религия битников. У них дети-битники, папа-битник, мама-

битник, битник-Президент и так далее, и тому подобное. О-о, какое бесчестье! Почему? Они 

отказались от реального. 

БОЖИЙ ЗАВЁРНУТЫЙ ДАР – 25.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 17                                                       Семейный Алтарь                                           29 декабря 

 

На это Иудеи сказали: каким знамением докажешь Ты нам, что [имеешь] [власть] так 

поступать? Иисус сказал им в ответ: разрушьте храм сей, и Я в три дня воздвигну его. На это 

сказали Иудеи: сей храм строился сорок шесть лет, и Ты в три дня воздвигнешь его? А Он 

говорил о храме тела Своего. Когда же воскрес Он из мертвых, то ученики Его вспомнили, 

что Он говорил это, и поверили Писанию и слову, которое сказал Иисус. (Иоанна 2:18-22) 

 

Когда Иисус был на земле, Он был уверен в Слове Отца. Он сказал: "Разрушьте этот храм, 

и Я в три дня восстановлю его." Не "Я попытаюсь, может быть, вероятно, это сработает." Он 

был уверен. 

Почему? Давид сказал: "Я не позволю Моему Святому увидеть тление и не оставлю души 

Его в аду." Он знал, что тление начинается в течение трёх дней; где-то в течение трёх дней 

Он воскреснет. Он верил Слову Отца. "Разрушьте этот храм, и Я в три дня восстановлю его". 

"Я восстановлю"; не "Я попытаюсь."  

Когда к Нему пришла Марфа и сказала: "Господь, если бы Ты был здесь, наш брат Лазарь бы 

не умер. Но даже сейчас, о чём Ты ни попросишь Бога, Он сделает это." Он сказал: "Я Есть 

Воскресение и Жизнь, говорит Бог. Верующий в Меня, даже если умрёт, оживёт. Всякий, 

живущий и верующий в Меня не умрёт. Веришь ли ты этому?"  

Она сказала: "Так, Господи. Я так думаю, Господь. Я вполне уверена, мне сказали, что Ты – 

просто веельзевул. Мне сказали, что Ты читаешь мысли людей." Гм-гм, этого бы не 

произошло. "Так, Господи, я верю. (Слава Богу!) Я верю, что Ты – Сын Божий, Грядущий в 

мир." Ой-ой! Что-то должно произойти. Послушайте, это положительное. Это – 

положительное. Когда встречаются два высших существа, нечто должно произойти. О-о, да! 

О-о, конечно, произойдёт. Сказала: "Я верю, что Ты – Сын Божий, Грядущий в мир." 

Что ей сказал Иисус? Что Он сказал? "Где вы его похоронили? Пойду, посмотрю, что с этим 

можно сделать." Гм-гм. "Пойду и попрошу Отца, посмотрю, что Он сделает." О-о нет! Гм-гм, 

Он этого не говорил. Он сказал: "Пойду и разбужу его". Не было никакой неопределённости. 

"Пойду, разбужу его." "Пойду", а не "Попытаюсь." "Пойду." Он в точности знал, что Ему 

показал Бог и Он знал, что это произойдёт. "Пойду разбудить его." В этом не было 

неопределённого звука (Никак нет!), ни грамма неопределённости. 

О-о: "Разрушьте это тело, Я в три дня восстановлю его." Иисус сказал: "Если пребудете во 

Мне и Моё Слово в вас, просите, чего пожелаете, и это дастся вам." "Может быть это дастся 

вам"? Нет-нет, в этом нет никакой неопределённости. "Я сделаю. Это будет сделано. Это 

должно быть сделано." 

НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ ЗВУК – В15.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 18                                                      Семейный Алтарь                                            30 декабря 

 

И когда Он был в Иерусалиме на празднике Пасхи, то многие, видя чудеса, которые Он 

творил, уверовали во имя Его. Но Сам Иисус не вверял Себя им, потому что знал всех и не 

имел нужды, чтобы кто засвидетельствовал о человеке, ибо Сам знал, что в человеке. Между 

фарисеями был некто, именем Никодим, [один] из начальников Иудейских. Он пришел к 

Иисусу ночью и сказал Ему: Равви! мы знаем, что Ты учитель, пришедший от Бога; ибо 

таких чудес, какие Ты творишь, никто не может творить, если не будет с ним Бог. Иисус 

сказал ему в ответ: истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится свыше, не может 

увидеть Царствия Божия. Никодим говорит Ему: как может человек родиться, будучи стар? 

неужели может он в другой раз войти в утробу матери своей и родиться? Иисус отвечал: 

истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится от воды и Духа, не может войти в 

Царствие Божие. Рожденное от плоти есть плоть, а рожденное от Духа есть дух. Не 

удивляйся тому, что Я сказал тебе: должно вам родиться свыше. Дух дышит, где хочет, и 

голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со всяким, 

рожденным от Духа. (Иоанна 2:23-3:8) 

 

Давайте обратимся к великой старой книге Святого Иоанна, сегодня я читал прямо оттуда. 

В 1 главе Святого Иоанна, мы узнаём, что Он избирал учеников. Мы находим, что одного из 

них звали Филипп. И Филипп, после того как он был обращён, был переполнен энтузиазмом. 

Любой человек, когда он обретает Иисуса и получает спасение, становится энтузиастом. О-о, 

хотел бы я донести это великим мужам, таким как Джек Шуллер и Билли Грэхам, и великим 

евангелистам, которых использует Бог. Люди, исповедующие, что они пришли – слишком 

чопорные; кажется, что они просто говорят: "Хорошо, да, я верю." А это – умственное 

понятие. Это не сработает. Вы должны родиться заново! А когда вы родились заново, вместе 

с рождением возрастает энтузиазм, зажигающий душу огнём, убирающий все различия и 

'измы', направляется прямо к Голгофе, распознаёт Христа, горит любовью и усердием к 

погибшим и к падшему миру. 

Когда человек обращён, его взор устремлён на Голгофу. Если он немножко нервный и вы не 

будете следить за ним, его отнесёт на сторону фанатиков. Если он просто немножко учёный, 

он примет сторону чопорных. Но прямо посреди дороги находится здравая, благоразумная, 

зановорождённая Церковь живого Бога, водимая Духом, идущая по центру дороги прямо к 

Христу. Это реальное приходит с обеих сторон. Одни уклоняются в одну сторону, другие – в 

другую, проявляя фанатизм или учёность, слишком высокомерные, чтобы склониться. Они 

знают о Слове больше, чем об Авторе. Знать Слово – это не Жизнь, но знать Его – вот 

Жизнь: знать Его. Тебе не обязательно быть учёным; ты должен полностью сдаться. А когда 

ты полностью покоряешься Христу, Христос обязан заполнить то место, откуда ты излил 

Ему себя на алтаре. Он обязан перед Своим Словом, и Он тебя не подведёт.   

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 16.05.1957 САСКАТУН, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 19                                                      Семейный Алтарь                                            31 декабря 

 

Никодим сказал Ему в ответ: как это может быть? Иисус отвечал и сказал ему: ты - 

учитель Израилев, и этого ли не знаешь? Истинно, истинно говорю тебе: мы говорим о том, 

что знаем, и свидетельствуем о том, что видели, а вы свидетельства Нашего не принимаете. 

Если Я сказал вам о земном, и вы не верите, - как поверите, если буду говорить вам о 

небесном? Никто не восходил на небо, как только сшедший с небес Сын Человеческий, 

сущий на небесах. (Иоанна 3:9-13) 

 

Быть рождённым от Духа — это верить и вести себя в Духе, понимать и верить всем 

сердцем, что Иисус есть Христос, и Это – Его Слово, что к Нему не могут быть добавлены 

или отняты никакие другие слова, иначе твоё имя будет изглажено из Книги Жизни. Фью! 

Это сказано жёстко. Если ты добавишь хоть что-нибудь к Нему из-за своей традиции или 

отнимешь из Него что-либо, что ж, Сам Христос сказал: "Твоё имя будет стёрто из Книги 

Жизни". Вот, найдите в Библии организацию, деноминацию. Вы убежите от неё! Хорошо. 

Независимо от своей внешности деноминационное учение противоречит Библии. Да! 

Рождённый заново означает "новое Рождение, Свыше, получивший рождение Свыше". Тогда 

мы живём в том, что Свыше. Вот это да! Потому что Это есть Он Сам, действующий в Своём 

Слове через тебя, Его ветвь на Лозе.  

Вот почему Иисус сказал: "Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте Мне". Ну, 

естественно! Он сказал: "Никто не восходил на Небеса кроме Того, Кто сошёл с Небес". 

Посмотрите, как Он поправлял здесь Никодима. Понимаете, они думали, что Он, будучи 

человеком, не может быть Богом. А там Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме 

Сошедшего с Небес, Сына человеческого, Который сейчас на Небесах". Для него это было 

слишком. Как мог Он, Сын человеческий, сойти с Небес, быть Тем же, Который восшёл на 

Небеса, и Тот же, Кто стоит здесь на кровле этого дома, разговаривая с Никодимом, 

находится сейчас на Небесах? Да-а, ему следовало бы понять, что это был Бог. Он — 

вездесущий, повсюду! Понимаете? Находясь в своих традициях, он об этом не знал. Он не 

имел духовного разумения. Плотской разум просто не мог постичь этого. 

Он говорит: "Что люди говорят, Кто Я такой, Сын человеческий?" 

"Некоторые говорят, ну: 'Он — Сын Давидов'". 

Он сказал: "Тогда почему Давид в Духе называет Его 'Господом', говоря: 'Сказал Господь 

Господу моему: "Сиди одесную Меня, доколе Я положу врагов Твоих в подножие ног 

Твоих"'?" Как это Он — и Корень, и Отрасль Давидова; Он был прежде Давида, Он был 

Давидом, и после Давида. Понимаете? "Он — Корень и Отрасль Давидова", — так сказано в 

Библии — и Корень, и Отрасль Давидова. Тогда как Он мог быть Его Сыном? Тогда как Он 

мог быть Его Господом? В Библии сказано: "С тех пор они больше не спрашивали Его ни о 

чём". Думаю, это также было неплохо. 

ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ - В11.11.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США



 

День 20                                                           Семейный Алтарь                                          1 января  

 

Тогда Ирод, увидев себя осмеянным волхвами, весьма разгневался, и послал избить всех 

младенцев в Вифлееме и во всех пределах его, от двух лет и ниже, по времени, которое 

выведал от волхвов. Тогда сбылось речённое через пророка Иеремию, который говорит: глас 

в Раме слышен, плач и рыдание и вопль великий; Рахиль плачет о детях своих и не хочет 

утешиться, ибо их нет. (Матфея 2:16-18) 

 

Бог в Своём великом, мудром предвидении направляет каждый выступ шестерёнки, чтобы 

она повернулась в должное время. Это даёт нам веру. Когда мы думаем: "О-о, всё в полном 

беспорядке и этого уже не исправить", - не думайте так! Бог исполняет всё в полном 

соответствии со Своей программой.   

В то великое время перед Пришествием на землю Господа Иисуса, молодая пара, Иосиф и 

Мария, были обручены, в их жизни нечто произошло. Иосиф увидел, что Мария 

забеременела. Он размышлял об этом и ему явился Ангел Господень. Видите, в его жизни 

начало происходить Сверхъестественное. Он сказал: "Иосиф, сын Давидов, не бойся принять 

Марию, жену твою, потому что зачатое в ней есть от Святого Духа." Иосиф понял это и 

впоследствии женился на ней. Если бы в те дни был другой царь, может быть, более 

мягкосердечный, убийства младенцев не было бы. Но случилось так, что на троне тогда 

восседал убийца, бессердечный кровожадный царь Ирод. Это должно было произойти 

именно таким образом. Пророк сказал, что в Раме будет плач, Рахиль плачет о своих детях и 

не хочет утешиться, потому что их нет. Всё, что пророк изрёк под вдохновением, должно 

исполниться. Если каждое указание Божьего вечного Слова должно исполниться согласно 

Его расписанию, не беспокойтесь, Иисус окажется здесь в должный час. К тому времени 

Церковь будет готова. Всё должно произойти именно так. Раньше не проводили перепись 

всего народа. Каждому нужно было прийти в свой город, чтобы записаться. Мария могла 

родить в любой момент. Всё складывалось так, что она не выдерживала это длительное 

путешествие в Вифлеем. Помните, у неё не было возможности вызвать скорую помощь или 

ехать туда в удобном экипаже. Ей пришлось сесть на осла, ехать на нём по узким тропкам, 

он спотыкался о камни. Однако царь издал повеление, не было никаких исключений. Они 

должны были пойти. Вот вам благословенная мысль: не имеет значения, кто издаёт 

повеления, если это в Божьей программе, в конечном итоге это состоится так, как и должно, 

именно так и произойдёт. 

Так вот, была ещё одна опасность: эта семья, молодой человек и его молодая жена шли по 

дороге, в те дни на дорогах было много грабителей, подобных Варавве. Какую же процессию 

они видели? Простой человек идёт со своей беременной женой, которая вот-вот родит, сидит 

на осле, у него в руках посох, чтобы защищаться от злодеев, которые могли стащить её с 

осла и причинить им зло. Однако, знаешь, какое значение имеет всё это, если Бог ведёт тебя 

по тому пути? Бог сохранит тебя и доведёт до места назначения. Когда ты идёшь с Богом, не 

существует никаких опасностей.  

СОВЕРШАТЬ ЕГО ЧУДЕСА – Д12.01.1958 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США  

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Матфея 2:16-23, Луки 2:39-40  



 

День 21                                                         Семейный Алтарь                                            2 января 

 

Каждый год родители Его ходили в Иерусалим на праздник Пасхи. И когда Он был 

двенадцати лет, пришли они также по обычаю в Иерусалим на праздник. Когда же, по 

окончании дней [праздника], возвращались, остался Отрок Иисус в Иерусалиме; и не 

заметили того Иосиф и Мать Его, но думали, что Он идет с другими. Пройдя же дневной 

путь, стали искать Его между родственниками и знакомыми и, не найдя Его, возвратились в 

Иерусалим, ища Его. Через три дня нашли Его в храме, сидящего посреди учителей, 

слушающего их и спрашивающего их; все слушавшие Его дивились разуму и ответам Его. И, 

увидев Его, удивились; и Мать Его сказала Ему: Чадо! что Ты сделал с нами? Вот, отец Твой 

и Я с великою скорбью искали Тебя. Он сказал им: зачем было вам искать Меня? или вы не 

знали, что Мне должно быть в том, что принадлежит Отцу Моему? Но они не поняли 

сказанных Им слов. И Он пошел с ними и пришел в Назарет; и был в повиновении у них. И 

Мать Его сохраняла все слова сии в сердце Своем. Иисус же преуспевал в премудрости и 

возрасте и в любви у Бога и человеков. (Луки 2:41-52) 

 

Обратите внимание на точность Его Слова, как Оно совершенно. Вы заметили, что сказала 

Мария? Обращаюсь к вам, дорогие католики, я ничего против вас не имею. Я ничего против 

вас не имею. Всё дело в системе, в которой вы находитесь. И с вами, протестантами, то же 

самое. Всё дело в системах! 

"Мария — мать Божья?" Разберитесь, двенадцатилетний Мальчик, её же сын, должен был 

поставить её на место. В Библии Иисус ни разу не назвал Марию Своей "матерью". Она не 

была Его матерью. Как она могла быть матерью Бога? Она была только утробой, которую Он 

использовал, чтобы прийти на землю, чтобы проявиться на земле, через утробу. Она тут 

вообще ни при чём, ни в одном Писании не сказано "мать". 

Заметьте, как ошибается Мария, но Его Слово так совершенно. Она сказала Ему, когда нашла 

Его в храме в двенадцатилетнем возрасте, дискутирующим с теологами. Он ошеломил их, 

будучи двенадцатилетним Мальчиком; даже не ходил в школу, а если и ходил, то у нас нигде 

об этом не записано. Двенадцатилетний Отрок Своей мудростью поставил мудрецов в храме 

в тупик. Она сказала: "Твой отец и я в слезах искали Тебя." "Твой отец!" Мать сказала: "Твой 

отец Иосиф и я в слезах искали Тебя."  

Что Он сказал ей? "Разве вы не знаете, что Мне должно быть при деле Отца Моего?" Если 

бы Он занимался делом Иосифа, Он строил бы дома, или работал бы в плотничьей 

мастерской. Однако Он не был сыном Иосифа. "Я занимаюсь делом Отца Моего", 

корректируя эти деноминации и вероучения, и прочее, о чём слышно. Понимаете? "Я при 

деле Отца Моего". Он не признал, что Иосиф был Его отцом. Мария сделала это, Он сразу 

обернулся и поправил её. 

Она сказала: "Твой отец и я искали Тебя".  

Сказал: "Я при деле Отца Моего", - показывая, что Иосиф не был Его отцом. Его Слова 

совершенны, понимаете? 

ШАЛОМ – У12.01.1964 СЬЕРРА-ВИСТА, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 22                                                      Семейный Алтарь                                               3 января  

 

Был человек, посланный от Бога; имя ему Иоанн. Он пришел для свидетельства, чтобы 

свидетельствовать о Свете, дабы все уверовали чрез него. Он не был свет, но [был послан], 

чтобы свидетельствовать о Свете. Был Свет истинный, Который просвещает всякого 

человека, приходящего в мир. (Иоанна 1:6-9) 

 

Именно простота Евангелия ошеломляет людей. Они пытаются представить Его как что-

нибудь высокоинтеллектуальное, тогда как Оно в простоте. Бог берёт орудия смирения, 

бессилия и простоты, чтобы совершать ими Свои дела. Только такие орудия в руке Бога. 

Иоанн Креститель, его Послание предвестника Христова — такое простое, что люди к Нему 

даже не прислушались. Послушайте минутку. (Надеюсь, что не задерживаю вас слишком 

долго, тех, кто стоит возле стен, да?) Смотрите! Все пророки засвидетельствовали о 

пришествии Мессии. Один из них сказал, что "горы запрыгают как овны". Другие говорили: 

"Листья будут рукоплескать". Один сказал: "Всякий дол да возвысится, а горы понизятся". 

Вот это да! Что за день! 

Вы представили себе школу пророков и интеллектуальное понятие об этом? Ой-ой-ой, у них 

всё было так классически разложено! Когда это произошло, из пустыни пришёл какой-то 

проповедник, который ни одного дня своей жизни не был в школе; наверное, у него с 

грамматикой были дела плохи. Его отец был священником, но Бог увёл его от этого. (Мы это 

проходили на уроке в прошлое воскресенье.) Не позволил ему связываться с этими 

деноминациями, увёл его в пустыню, чтобы Самому его обучать. Вот такие будут стоять на 

Слове Божьем!  

Вышел из пустыни, примерно тридцатилетний: представляю себе, по всему лицу свисает 

чёрная вьющаяся борода, закутан в большой кусок овчины, стоит по колено в иле, говорит: 

"Я — тот, о котором говорил пророк Исайя". Кто-то вышел из деноминаций, он сказал: 

"Даже и не думайте говорить в себе: 'У нас есть одно и другое', — Бог способен из этих 

камней воздвигнуть детей Аврааму!" Вот это да! Почему? У него было ТАК ГОВОРИТ 

ГОСПОДЬ! У него было Послание. Бог предрёк его приход. Он пришёл в такой простоте, что 

они к Нему даже не прислушивались.  

СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – У19.11.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 23                                                     Семейный Алтарь                                                4 января  

 

В мире был, и мир чрез Него начал быть, и мир Его не познал. Пришел к своим, и свои 

Его не приняли. А тем, которые приняли Его, верующим во имя Его, дал власть быть детьми 

Божьими, которые ни от крови, ни от хотения плоти, ни от хотения мужа, но от Бога 

родились. И Слово стало плотью, и обитало с нами, полное благодати и истины; и мы видели 

славу Его, славу, как Единородного от Отца. (Иоанна 1:10-14) 

 

Уезжая из дома, вы сказали жене, что после окончания служения вернётесь домой, вы 

сделали это несознательно. Вы выходите, садитесь в машину и едете домой. Так вот, вы не 

сможете сделать это, пока у вас не появится вера в то, что вы сможете сделать это. Вы с 

места не сдвинетесь, если у вас не будет веры в то, что вы сможете встать. Вы так часто 

делали это и настолько привыкли к этим законам, что для вас это стало обычным делом.  

Так вот, если бы мы смогли полностью ввериться Богу и Его воле, освободиться от своих 

мыслей, просто впустить в себя разум Христов, те же действия Духа проявлялись бы через 

нас в точности, как естественные, точно таким же образом. Изначально мы были созданы 

для этого – управлять, править, восхвалять Бога и жить для Бога. 

Так вот, Иисус сказал: "Если пребудете во Мне, а Мои Слова в вас пребудут, просите всё, что 

пожелаете и будет вам дано." Если вы пребудете во Мне, и Мои Слова в вас пребудут.  

Отец неотделим от Своего Слова, потому что Слово – это Его Сын. "В начале было Слово, 

Слово было у Бога и Слово было Бог. И Слово стало плотью и обитало среди нас." Бог 

неотделим от Своего Слова. У вас не может быть Бога без Его Слова, когда у вас есть Его 

Слово, у вас есть Бог. 

Если хотите обратиться к истории, вы увидите Слово. В начале было Слово. А что есть 

Слово? Слово – это проявленная мысль, мысль изречённая. Бог, сначала Он сформировал 

мысль и высказал её, она стала Словом, а Слово материализовалось.  

Итак, всё, что Бог сказал в Своём Слове, принятое в должном канале, материализует это 

Слово для исполнения любого обетования, находящегося в Нём. Бог совершит это. Он 

обязан совершить это. Тогда: "Если пребудете во Мне, а Мои Слова в вас пребудут…" Тогда 

Слово, Бог, находится в тебе. Ты веришь Слову в точности, как веришь Богу, потому что Оно 

и есть Бог, и Они неотделимы. Тогда, если в тебе находится Божье Слово, в тебе пребывает 

Жизнь Божья. В тебе пребывает Бог. Тогда всё, что Божье Слово изрекает через твои уста, 

должно исполниться в точности, как будто это изрёк Бог.  

Иисус сказал: "Всё, что попросите у Отца в Моё Имя, Я исполню." Вы когда-нибудь 

задумывались о том, что это значит? Осознаёте ли вы, что когда мы предстаём перед Богом 

во Имя Иисуса, это равнозначно тому, что молится Сам Иисус? Тогда это уже не я молюсь. 

Если я прихожу в Его Имя, а Он распознаёт Его, Иисус сказал: "Чего ни попросите Отца во 

Имя Моё, Я исполню." Тогда я прихожу к Отцу во Имя Иисуса, уже не я молюсь; молится 

Сам Иисус. Его Дух молится через меня.  

Тогда я точно получу то, о чём прошу, потому что Он изрёк это, а Это – Слово Самого Бога. 

Оно произведёт именно то, что было изречено. 

ФУНДАМЕНТАЛЬНОЕ ОСНОВАНИЕ ДЛЯ ВЕРЫ – 13.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 

США 

 

 

 

 

 

  



 

День 24                                                      Семейный Алтарь                                               5 января 

 

Иоанн свидетельствует о Нем и, восклицая, говорит: Сей был Тот, о Котором я сказал, что 

Идущий за мною стал впереди меня, потому что был прежде меня. И от полноты Его все мы 

приняли и благодать на благодать, ибо закон дан чрез Моисея; благодать же и истина 

произошли чрез Иисуса Христа. Бога не видел никто никогда; Единородный Сын, сущий в 

недре Отчем, Он явил. (Иоанна 1:15-18) 

 

Когда в прошлом поклонявшийся брал агнца, шёл к жертвеннику для поклонения, клал его 

туда, возлагал на него руки и исповедовал свои грехи. Агнцу перерезали горло, клетка крови 

разрушалась; агнец умирал. Так вот, поклонявшийся уходил в таком же состоянии, в котором 

и приходил. Его грехи были покрыты, однако он уходил с тем же желанием: если он крал, 

убивал, совершал прелюбодеяние, что бы там ни было, он возвращался с тем же желанием. 

Уходил бы он подобным образом, возложив прежде руки на Сына Божьего? В клетке крови 

животного находилась его жизнь. Животная жизнь не могла соединиться с человеческой 

жизнью; поэтому, когда жизнь возвращалась, она оставалась жизнью животного, она ничем 

не могла помочь человеку. Но когда разрушилась Божья Клетка Крови, Дух Божий, 

обитавший в той Клетке, возвращается в форме Святого Духа; тот человек освобождается от 

греха. Само осознание греха было осуждено. Аминь. Я всем сердцем верю этому.  

"Поклоняющийся, однажды очистившись, больше не имеет желания греха." В Библии 

говорится "осознания", что на самом деле означает "желание". В определённый момент 

поклоняющийся возлагает руки на голову Иисуса Христа, верой чувствует эту дрожащую 

плоть, как чувствовал человек, возлагая руки на невинного, умирающего блеявшего агнца, 

всем сердцем веруя, что Сын Божий умер вместо него; когда человек совершает 

исповедание, Святой Дух выходит из клетки Крови, которая освятила тебя, входит в твою 

жизнь и ты – новое творение во Христе Иисусе. В тебе находится Жизнь Божья, Он 

усыновил тебя, и ты – сын Божий. Аминь! Не пугайтесь. "Аминь" означает "да будет так". 

Это вам не повредит. Обратите внимание: в человеке находится Сын Божий, Дух Божий. 

Итак, Бог был во Христе, примиряя мир с Собой. Бог есть Дух. У Него не было рук, пока Он 

не проявился в Иисусе. У него не было ступней, рук, ног и тому подобного, пока Он не 

вошёл в Иисуса. Никто никогда не видел Отца, Единородный проявил Его. Он, Бог, пребывал 

в Теле Христа. Это должно изумлять. Это должно побудить человека задуматься. Если бы Он 

захотел, Он мог спуститься по небесным коридорам, все ангелы выстроились и салютовали 

бы Ему. Он мог бы родиться уже зрелым человеком. Он мог бы прийти со всей пышностью и 

небесной славой, но Он не избрал этот путь. Он пришёл в ясли, родился рядом с кучей 

навоза. Младенец-Иегова плакал в яслях, маленький Иегова игрался как мальчик, маленький 

Иегова трудился как взрослый человек, Он перенёс тяготы вместе с нами. Бог стал 

человеком. Когда Иисус Христос родился, Бог был Человеком, проявлявшим на земле Бога, 

Кем Он был. Он работал и трудился, имел сочувствие к подростку. Он прошёл все 

искушения, через которые проходим мы. Бог сделал это, чтобы свершить Свой справедливый 

суд. Его суд должен быть справедливым. Если не существует справедливости, что хорошего 

даст суд? А если нет суда с наказанием, тогда у вас нет правосудия. Так вот, Он понёс 

наказание Своего суда и умер грешником, чтобы осудить грех мира, чтобы через Его 

справедливость мы примирились с Престолом Божьим в общении, подобно как это было в 

саду Эдемском. Если это не Евангелие, то я его никогда не слышал.   

ПОКАЖИ НАМ ОТЦА И ДОВОЛЬНО – 31.07.1960 ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 

 

 

  



 

День 25                                                      Семейный Алтарь                                               6 января  

 

В те дни приходит Иоанн Креститель и проповедует в пустыне Иудейской и говорит: 

покайтесь, ибо приблизилось Царство Небесное. Ибо он тот, о котором сказал пророк Исайя: 

глас вопиющего в пустыне: приготовьте путь Господу, прямыми сделайте стези Ему. 

(Матфея 3:1-3) 

 

Итак, помните, несомненно, во времена Иоанна, во времена Иисуса, в их времена были 

колоссальные праздники и великие ораторы, великие интеллектуалы, они привлекали тысячи 

десятков тысяч людей. Что бы сделал Каиафа, если бы он объявил о собрании? — К нему бы 

собрался весь Иерусалим, к нему бы собрался весь Израиль — от мала до велика. Другой бы 

сказал: "О-о, если Каиафа скажет то-то, это будет великолепно." 

— О-о, ты веришь Писаниям, равви, почтенный, доктор, епископ? Ты веришь Писаниям? 

— Ещё как верю Писаниям! Я — известный учёный муж! 

— Хорошо. В Библии сказано, что придёт время, когда "Все горы будут прыгать, как овны, 

все листья будут рукоплескать, все высоты понизятся и сделаются низкими, все низины 

возвысятся и сделаются высокими." Это сделает голос вопиющего в пустыне. Ты веришь в 

это, равви, почтенный, доктор, пастор? 

— Ещё как в это верю! 

— Как это произойдёт? 

— О-о, однажды Бог пошлёт на землю сильного мужа. О-о, он будет великим. Он будет 

голосом вопиющего в пустыне, точнее, он предвестит грядущего Мессию. Когда он придёт, я 

нисколечко не сомневаюсь в том, что он сойдёт с Небес и спустится в храм. Он сойдёт прямо 

сюда в храм и скажет: "Мы возьмём и забьём всех римлян до смерти. Вот и всё. Мы забьём 

всех римлян." Потом он скажет: "Сойди, Мессия!" Мессия сойдёт, и мы перекуём все свои 

мечи на орала и серпы, и больше не будет войн. Ага, таково их истолкование. 

А когда это наступило, что же было? Что же произошло? — Не было никаких Небесных 

явлений, по крайней мере, они не видели. Было одно явление, но они его не увидели. Они 

его не увидели. Понимаете? Когда это все горы прыгали, как овны? Когда это все высоты 

понизились, и низины возвысились? — Когда один небритый проповедник вышел из 

пустыни, даже азбуки не знал. Согласно истории, он ушёл в пустыню в девятилетнем 

возрасте и больше не появлялся, пока ему не исполнилось тридцать лет. Он питался 

акридами и диким мёдом. Акриды — это кузнечики, такие длинные кузнечики. Их всё время 

принимают в пищу. Не думайте, что они невкусные, потому что их можно купить прямо у 

нас в супермаркете, если хотите: шмелей, пчёл, саранчу, гремучих змей — всё, что захотите. 

Понимаете? 

Так что он питался акридами и диким мёдом. Ну и еда! Но его хранила сила Божья! 

ОТКРОВЕНИЕ ГЛАВА 4, ЧАСТЬ 2 – У01.01.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:1-3, Луки 3:1-6  



 

День 26                                                    Семейный Алтарь                                                 7 января  

 

Сам же Иоанн имел одежду из верблюжьего волоса и пояс кожаный на чреслах своих, а 

пищей его были акриды и дикий мед. Тогда Иерусалим и вся Иудея и вся окрестность 

Иорданская выходили к нему и крестились от него в Иордане, исповедуя грехи свои. 

(Матфея 3:4-6) 

 

Я хочу сказать, ученики Иоанна не были крещены в Имя Иисуса Христа, они были 

крещены к покаянию. Давайте обратимся к Деяниям, 19-я глава, на одну минуту. Минутку 

почитаем это, чтобы вы увидели, друзья, что Писания не противоречат Сами Себе. 

Послушайте: 

(Деян. 19:1-3) Во время пребывания Аполлоса в Коринфе, Павел, пройдя верхние 

страны, Ефес и, найдя там некоторых учеников, Сказал им: приняли ли вы Святого 

Духа, уверовав?  Они сказали: Мы не знаем, есть ли Дух Святой. Он сказал: тогда во 

что же вы крестились? 

Ох, они сказали: мы уже крещены. Спросил: Как? Сказали: В Иоанново крещение. 

Он сказал: Иоанн крестил только к покаянию, говоря, чтобы вы веровали в Грядущего по 

нём, то есть, в Господа Иисуса Христа. Когда они это услышали, они перекрестились в Имя 

Иисуса Христа. Павел возложил на них руки, и на них сошёл Святой Дух; они стали 

говорить на иных языках и пророчествовать. 

Послушайте! Что, если бы вы были крещены Иоанном Крестителем, тем самым человеком, 

который крестил Иисуса Христа? Святой человек, о котором Иисус сказал: "Из рождённых 

женщиной не было такого великого, как Иоанн Креститель". Он — главный из всех 

пророков. Он повёл Иисуса в воду и крестил Его в самом Иордане. Брат, если бы он меня 

крестил, то я от этого чувствовал бы себя прекрасно. Правильно? 

Но Павел поворачивается и говорит: "Сейчас это не сработает!" Сказал: "Вам надо 

креститься заново". 

"Ох, Павел, но ведь нас погружали! Нас погружал Иоанн, прямо в Иордане". 

Он сказал: "Теперь это не сработает. Вам нужно креститься заново". 

"Как же?" 

Сказал: "Иоанн крестил к покаянию. Это же для отпущения грехов, и не дано человеку 

никакого другого имени под Небесами, только Имя Иисуса Христа". Им пришлось 

креститься заново, в Имя Иисуса Христа. В Библии и во всей истории за первые шестьсот 

лет после смерти последнего апостола нет ни одного места, чтобы кого-либо когда-нибудь 

крестили каким-либо иным образом, чем в Имя Иисуса Христа. 

Пойдите, спросите любого католического священника, кого пожелаете, спросите тех, кто это 

изменил, и увидите, что они вам скажут. Достаньте катехизис и почитайте его; говорят: 

"Конечно, некоторые из протестантов спасутся, потому что они соблюдают наше крещение". 

Они изменили его. Они говорят, что имеют силу и власть делать это, а вы этому верите! Вот 

что они говорят, вот что они заявляют, вот чему поклоняется протестантская церковь. Что 

касается Писания, там об этом нет ни строчки. Они должны были креститься заново, в Имя 

Иисуса Христа! 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В15.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:4-6  



 

День 27                                                      Семейный Алтарь                                               8 января  

 

Увидев же Иоанн многих фарисеев и саддукеев, идущих к нему креститься, сказал им: 

порождения ехиднины! кто внушил вам бежать от будущего гнева? сотворите же достойный 

плод покаяния и не думайте говорить в себе: "отец у нас Авраам", ибо говорю вам, что Бог 

может из камней сих воздвигнуть детей Аврааму. Уже и секира при корне дерев лежит: 

всякое дерево, не приносящее доброго плода, срубают и бросают в огонь. Я крещу вас в воде 

в покаяние, но Идущий за мною сильнее меня; я не достоин понести обувь Его; Он будет 

крестить вас Духом Святым и огнем; лопата Его в руке Его, и Он очистит гумно Свое и 

соберет пшеницу Свою в житницу, а солому сожжет огнем неугасимым. (Матфея 3:7-12) 

 

Овце не надо говорить: "Ты должна вырабатывать". Вот в чём дело с сегодняшними 

пятидесятниками. Вот в чём дело со всем христианством — стараются что-нибудь 

выработать. От овцы не требуется вырабатывать шерсть, она приносит шерсть. Ты 

приносишь плоды Духа. Ты не говоришь: "Слава Богу, я должен почернеть в лице, я должен 

сделать то-то, у меня должно быть ощущение, мне нужно заплясать в Духе, тогда я Его 

получу." Нет-нет, не-а. Просто родись заново, и это произойдёт само собой. Не говори: "Мне 

нужно всю ночь изучать, мне нужно делать то, мне нужно делать сё, мне нужно 

присоединиться к этим, и мне нужно исполнить это вероучение, мне нужно исполнить 

такую-то епитимью." Не-а, не-а. Просто умри, и всё. Понимаете? Родись заново, и это 

изойдёт изнутри, уладит всё снаружи. Понимаете? Кропить водичкой и мыть их? Точно как 

из свиньи сделать ягнёнка — ничего не получится. Если внутри это ягнёнок, тогда он больше 

не будет свиньёй. Понимаете? Это грубые выражения, но я — необразованный, просто 

приходится так. 

Знаете, я размышлял, читал на днях из жизни Иоанна Крестителя, что он говорил, как он их 

обзывал: "Вы — змеиное отродье!" Почему? Он вырос в пустыне. Понимаете, он знал, кто 

они были такие. Топни ногой, и они уползут в укрытие. "Вы — змеиное отродье." Также: 

"Секира у корня дерева лежит." Дерево, змеи, секиры — он говорил о том, что знал. Именно 

так познаёшь Бога — по тому, что знаешь. Видишь свинью и ягнёнка, нет вообще ничего. 

Отмой этого поросёнка и делай всё, что угодно — он как был свиньёй, так и остался. Он 

должен переродиться, чтобы стать ягнёнком. 

Сегодня люди выходят вперёд, расчувствуются тут (ну и ну!), а завтра уже хотят 

проповедовать. У пятидесятников это тоже позволяется. Да. Им хочется самого короткого 

пути на Небеса: "Аллилуйя, мне нужно только склониться здесь и просто вообще ни о чём не 

думать, и говорить: 'Аллилуйя, аллилуйя! На мне милоть Илии. Завтра пойду изгонять бесов. 

Аллилуйя, аллилуйя! Я Его получил.' Хвала Богу, ну всё, я пошёл!" Им хочется срезать путь 

на Небеса, набирают столько мирского, сколько могут унести. Оттуда вообще ничего нельзя 

брать. Кратчайшего пути нет! Нужно приходить путём Голгофы! Нужно приходить путём 

медного жертвенника! Нужно приходить путём медного змея. Ты умираешь, в буквальном 

смысле умираешь для самого себя! Ты умираешь для мирских вещей и рождаешься заново. 

Аминь! Ничего мирского, всё мирское мертво. Этот путь никак не укоротишь. Понимаете? 

Им хочется быстренько прийти, они не хотят расти. В Господе мы растём. Необходим рост и 

опыт. 

ВЫ ДОЛЖНЫ РОДИТЬСЯ ЗАНОВО – У31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:7-8, Луки 3:7-18                                                                       



 

День 28                                                    Семейный Алтарь                                                 9 января  

 

Тогда приходит Иисус из Галилеи на Иордан к Иоанну креститься от него. Иоанн же 

удерживал Его и говорил: мне надобно креститься от Тебя, и Ты ли приходишь ко мне? Но 

Иисус сказал ему в ответ: оставь теперь, ибо так надлежит нам исполнить всю праведность. 

Тогда [Иоанн] допускает Его. (Матфея 3:13-15) 

 

Видите, Аарон, первосвященник, прежде чем он мог быть помазан, он должен быть омыт 

водой. Поэтому Иисус, прежде чем Он был помазан как наш Первосвященник, Он был омыт 

водою. Причём на Него был излит не елей помазания, чтобы помазать Его, как Аарон был 

помазан елеем — Он был помазан Святым Духом. "Ибо Иоанн свидетельствовал, увидев 

Духа Божьего, сходящего, как голубь, и ниспускающегося на Него, и голос, говорящий: 'Сей 

есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Мне угодно обитать'." Так что в Библии написано, 

что Иисус был помазан Святым Духом, ходил и благотворил. Понимаете? Он был помазан. А 

прежде, чем Он был помазан, Он должен был исполнить всю праведность. Понимаете? Он 

должен быть омыт водой прежде, чем на Него сошло помазание. Сегодня это просто 

прекраснейший прообраз нас — как священники для Бога мы сначала должны креститься, 

исповедовать свои грехи и креститься в Имя Иисуса Христа для омытия наших грехов, тогда 

вы получите помазание, дар Святого Духа. Понимаете? Сначала омыты, затем помазаны для 

служения. Никакой служитель не должен выходить за кафедру, если он не крещён в Имя 

Иисуса Христа, потому что прощение грехов только в Имени Иисуса Христа — никакое 

другое имя не дано людям под небесами. "И во Имя Его должно быть преподано покаяние и 

прощение грехов, начиная с Иерусалима", — а именно там Святой Дух ниспал и помазал 

впервые. Так что служитель, да и любой верующий должны быть, во-первых, омыты от 

своих грехов во Имя Иисуса Христа, а затем помазаны Святым Духом, чтобы принести 

свидетельство о Боге. А Христос был Божьим свидетельством, потому что Бог был во 

Христе, примиряя с Собою мир. Так вот, Он сказал: "Иоанн, оставь так, как есть." 

Правильно. Другими словами: "Иоанн, ты – могучий муж, ты великий, могущественный 

пророк. Твоё откровение обо Мне есть точная Истина. Ты знаешь, кто Я. Ты знаешь, потому 

что твоё служение пришло не от людей, оно пришло от Бога. Ты вовсе не у людей этому 

научился. Тебя научили этому не в семинарии. В возрасте девяти лет ты ушёл в пустыню, 

потому что, когда ты родился, ты был странным, необычным ребёнком. С самого твоего 

рождения Бог начал иметь с тобой дело. Ещё до того, как ты родился, тебя видел пророк. Ты 

являешься светом этого дня. Ты знаешь, кто Я, потому что Бог в пустыне сказал тебе, что 

Меня будет сопровождать знамение. А ты уже засвидетельствовал об этом, и ты знаешь это. 

Мы с тобой знаем, кто ты, и кто Я. Мы друг друга знаем. Действительно, тебе надлежало бы 

креститься от Меня. Но давай оставим так, как есть, ведь, Иоанн, если мы с тобой – светила 

этого дня, то мы должны исполнить всю праведность. Всё Слово Божье должно быть 

исполнено нами с тобой на этот день, потому что нам надлежит, нам положено, это — наша 

работа. Ведь, Иоанн, если мы сегодня являемся истинными свидетелями Божьими, то мы – 

светила этого периода. А если мы – светила этого периода, то очень многие места Писания 

должны исполниться в этом периоде, и это наше задание (аллилуйя!), это наше дело — 

убедиться в том, чтобы вся Божья праведность была исполнена." А что такое Его 

праведность? — Его Слово.  

НАДЛЕЖИТ НАМ ИСПОЛНИТЬ ВСЮ ПРАВЕДНОСТЬ – У01.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

Параллельные места Писания: Матфея 3:13-17, Марка 1:9-11, Луки 3:21-23                                                                      



 

День 29                                                     Семейный Алтарь                                              10 января  

 

Немедленно после того Дух ведет Его в пустыню. И был Он там в пустыне сорок дней, 

искушаемый сатаною, и был со зверями; и Ангелы служили Ему. (Марка 1:12-13) 

 

Тогда Иисус возведен был Духом в пустыню, для искушения от дьявола. (Матфея 4:1) 

 

Иисус, исполненный Духа Святого, возвратился от Иордана и поведен был Духом в 

пустыню. Там сорок дней Он был искушаем от дьявола и ничего не ел в эти дни, а по 

прошествии их напоследок взалкал. (Луки 4:1-2) 

 

Не так давно я сказал епископу: "Дайте мне побольше Иоаннов. Он проповедовал Святой 

Дух и в нём был Святой Дух." Так точно! Он не устраивал никаких представлений. Он 

просто назвал то, к чему они принадлежали. Он проповедовал и будоражил все их 

местности. Почему? Он проповедовал Христа. Это верно!  

Христос проповедовал в простоте, это волновало людей. Это – сила Божья. "Когда Я буду 

вознесён, всех привлеку к Себе." Это истина! Обратите внимание.  

Давайте представим это как драму, когда Иисус был крещён, я вижу, как Иисус дружил с 

Лазарем, они вместе играли. Они не знали кем они были на самом деле. И Лазарь, как мы 

научены, был как бы писцом в храме, а его сёстры, может быть, ткали и занимались шитьём. 

Просто драматическая картина, я вижу, как Иисус и Лазарь игрались в детстве. Спустя какое-

то время Лазарь приходит и говорит: "Ну и ну, на Иордане стоит сильный пророк, он говорит 

о Том Великом, Который придёт. Он будет крестить Святым Духом и огнём. Сходи, посмотри 

на Него." Как же мало он знал, обращаясь к Тому Человеку. Ты не знаешь, кто сегодня сидит 

рядом с тобой. Находясь в церкви, этот парень совершил ошибку. Это один из сыновей или 

дочерей Божьих. Не отвергай его, просто помоги ему. Верно! Обними его. Ты не знаешь, что 

Бог может с ним совершить, если ты просто поможешь ему. Это верно!  

Затем я вижу, как спустя какое-то время Иисус идёт с Лазарем, Он был крещён в Иордане. 

Иисус пошёл в пустыню. Когда Отец проговорил, засвидетельствовал о Своём Сыне, 

подтвердил Его как Своего возлюбленного Сына, в Котором Его благоволение, Он пошёл в 

пустыню, чтобы быть искушаемым Духом. 

Именно так это происходит. Когда получаешь Святой Дух, тут же подступает дьявол, чтобы 

искушать. Когда заявляешь о своём исцелении, следи, как придёт дьявол, чтобы отобрать его 

и сказать, что это неправильно. Самое время стоять, потому что ты свидетельствуешь не о 

том, что видишь или чувствуешь. Ты свидетельствуешь о том, во что веришь. Верно! Стой с 

этим! 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 30                                                   Семейный Алтарь                                                 11 января  

 

И, постившись сорок дней и сорок ночей, напоследок взалкал. И приступил к Нему 

искуситель и сказал: если Ты Сын Божий, скажи, чтобы камни сии сделались хлебами. Он же 

сказал ему в ответ: написано: не хлебом одним будет жить человек, но всяким словом, 

исходящим из уст Божиих. Потом берет Его дьявол в святой город и поставляет Его на крыле 

храма, и говорит Ему: если Ты Сын Божий, бросься вниз, ибо написано: Ангелам Своим 

заповедает о Тебе, и на руках понесут Тебя, да не преткнешься о камень ногою Твоею. Иисус 

сказал ему: написано также: не искушай Господа Бога твоего. Опять берет Его дьявол на 

весьма высокую гору и показывает Ему все царства мира и славу их, и говорит Ему: все это 

дам Тебе, если, пав, поклонишься мне. Тогда Иисус говорит ему: отойди от Меня, сатана, ибо 

написано: Господу Богу твоему поклоняйся и Ему одному служи. Тогда оставляет Его 

дьявол, и се, Ангелы приступили и служили Ему. (Матфея 4:2-11) 

 

Все мы знаем, как Бог призвал Моисея и избрал его, тот родился пророком. Когда он 

родился, мать распознала, что он был тем ребёнком. Моисей, совершенный прообраз 

Господа Иисуса, родился во время преследований. Враги пытались убить его в точности, как 

они пытались убить Господа Иисуса. Когда Иисус родился, Римская империя издала приказ 

убить всех мальчиков двух лет и младше. Когда родился Моисей, его родители, увидев, что 

он был подходящим ребёнком, прятали его, Иосиф и Мария также скрывали Иисуса. Он 

родился, чтобы стать избавителем и пророком, чтобы стать священником; таким же был 

Иисус, во всех проявлениях.  

Когда был дан закон, Моисей потерпел провал. Он пошёл и поразил скалу тем, что было в 

его руке, выбросил это и из-за своей слабости разбил Заповеди, а это была его 

вспыльчивость. Он разбил таблички с Заповедями и вернулся, показывая, что левитское 

священство будет разрушено. 

Находясь в искушении, он сорок лет провёл в пустыне, а Иисус пробыл в пустыне сорок 

дней. Когда Он вышел, сатана, искушая Его, атаковал Его слабое место, голод (Он постился 

сорок дней). Встретив Моисея, сатана мог его поразить, а когда он встретил Иисуса, он 

узнал, что в Нём было нечто большее, чем у Моисея.  

Он сказал: "Если ты – Сын Божий, соверши здесь чудо. Дай мне посмотреть, как ты делаешь 

это; тогда поверю Тебе. Преврати эти камни в хлеб. Если Ты – Сын Божий, Ты сделаешь 

это." Иисус знал, что Он делал только то, что Отец показывал Ему. Он сказал: "Написано: Не 

хлебом единым будет жив человек; но каждым Словом, исходящим из уст Божьих." 

Сатана постоянно нападал на Него и даже использовал Писания, а Иисус отвечал: "Также 

написано." 

Иисус победил сатану, не использовав ни одного из Божественных даров, которые у Него 

были, показывая, что слабейший Христианин может победить сатану Словом Божьим. 

Именно поэтому я пытаюсь втолковать каждому человеку: в отдельном человеке, в 

проповеднике ничего нет, всё находится во Христе, а Христос пребывает в Своём Слове.  

ЧТО ЭТО В РУКЕ ТВОЕЙ – 20.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

  

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Луки 4:3-13                                                                      



 

День 31                                                   Семейный Алтарь                                               12 января  

 

И вот свидетельство Иоанна, когда Иудеи прислали из Иерусалима священников и 

левитов спросить его: кто ты? Он объявил, и не отрекся, и объявил, что я не Христос. И 

спросили его: что же? ты Илия? Он сказал: нет. Пророк? Он отвечал: нет. Сказали ему: кто 

же ты? чтобы нам дать ответ пославшим нас: что ты скажешь о себе самом? Он сказал: я глас 

вопиющего в пустыне: исправьте путь Господу, как сказал пророк Исайя. А посланные были 

из фарисеев; И они спросили его: что же ты крестишь, если ты ни Христос, ни Илия, ни 

пророк? Иоанн сказал им в ответ: я крещу в воде; но стоит среди вас [Некто], Которого вы не 

знаете. Он-то Идущий за мною, но Который стал впереди меня. Я недостоин развязать 

ремень у обуви Его. Это происходило в Вифаваре при Иордане, где крестил Иоанн. (Иоанна 

1:19-28) 

 

Когда пришёл предвестник, Иоанн Креститель, глас вопиющего в пустыне, в Библии 

говорится, что все высоты понизятся, низины возвысятся и всё это произойдёт. Горы будут 

скакать подобно агнцам, а листья будут хлопать в ладоши. Да, они ожидали, что этот человек 

сотрясёт небесные коридоры, спустится, одетый в белый лён, на голове венцы, что-то в этом 

роде. 

Что произошло? Бог послал из пустыни пожилого проповедника, завёрнутого в овечью 

шкуру, выглядел как пушистый червяк, борода покрывала лицо. 

"О-о, такой парень, питается акридами и мёдом диких пчёл. Мы не хотим иметь с ним 

ничего общего. Как же всё это предвестит Мессию?" Однако таким образом Бог предвестил 

Пришествие Мессии.  

Мы должны принять это так, как сказал Бог, это угодно Богу. Это – Его Путь. В Нём – вся 

мудрость. Он – Всемогущий. Он – Всемогущий, Вездесущий, о-о, Он – Бог, Я ЕСТЬ. Не "Я 

был" или "буду", но "Я ЕСТЬ", навечно Тот же. Он – Бог и Он всё совершает таинственным 

образом. Однако Он совершает это для Своей Славы. Он совершает это потому, что это Его 

наилучший способ. Мы должны принять это так, как Он посылает это нам. 

Я уверен, что все наши графики и календари и тому подобное, что мы нарисовали: у одного 

Иисус грядёт на облаке; у другого Он на белом коне, и тому подобное; это совершенно 

отличается от того, как Он придёт. Это будет не так, как мы думаем и многим не удастся это 

увидеть. Многим не удастся распознать день, в который мы живём. Многие прямо сейчас не 

распознают знамение Пришествия Мессии. Многим не удаётся увидеть это. Это прямо перед 

их глазами, однако они этого не видят. 

Иисус сказал, когда говорил в [Евангелии] Луки, думаю, что там. Он сказал: "Как это было 

во дни Содома, так это будет в Пришествие Сына Человеческого. И как было в дни Ноя…" 

Вы обратили внимание, что Он сказал о морали в дни Ноя? "Ели пили, женились, выдавали 

замуж." Но когда Он сказал: "Содом", - Он просто оставил его. Содом сжёг огонь. Сегодня 

огонь охватывает Землю. 

НЕИЗМЕННЫЙ БОГ – 26.03.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 32                                                    Семейный Алтарь                                               13 января  

 

На другой день видит Иоанн идущего к нему Иисуса и говорит: вот Агнец Божий, 

Который берет [на Себя] грех мира. Сей есть, о Котором я сказал: за мною идет Муж, 

Который стал впереди меня, потому что Он был прежде меня. Я не знал Его; но для того 

пришел крестить в воде, чтобы Он явлен был Израилю. И свидетельствовал Иоанн, говоря: я 

видел Духа, сходящего с неба, как голубя, и пребывающего на Нем. Я не знал Его; но 

Пославший меня крестить в воде сказал мне: на Кого увидишь Духа сходящего и 

пребывающего на Нем, Тот есть крестящий Духом Святым. И я видел и засвидетельствовал, 

что Сей есть Сын Божий. (Иоанна 1:29-34) 

 

Понимаете, почему у нас столько замешательства, один верит в одно, а другой – в другое? 

Потому что духовно раскрытая Истина должна прийти только через Бога. Слово сокрыто от 

глаз умных и благоразумных. Бог так сказал! Он раскрывает это детям, которые захотят 

научиться. Так что станьте детьми, смиритесь и скажите: "О Боже, вот я. Просто раскрой 

Себя для меня. Я люблю Тебя." Затем, когда Иоанн увидел идущего к нему Иисуса, обычного 

человека, внешне ничем не отличавшегося от других. Он прошёл через толпу, никто Его не 

узнал, прошёл прямо через купальню Вифезда и повсюду. Иногда фарисеи пускались в 

споры с Ним; Он просто вышел из толпы. Они не могли отличить Его от других; у каждого 

была борода и длинная одежда; они выглядели похожими друг на друга, ничем не 

отличались. Небольшой рассказ, не знаю, правда это или нет. Говорят, что в тот день [Иоанн] 

проповедовал примерно в одиннадцать часов утра, спорил со священниками у реки. Мы 

знаем, что он крестил в реке. Он обернулся и увидел, как Иисус спускается с холма, 

подходит к берегу Иордана. Когда Иоанн посмотрел, он сразу же узнал Его. Сказал: "Вот 

Агнец Божий, удаляющий грехи мира." Вы поняли это? "Вот" означает "взгляните на него." 

"Вот Агнец Божий, удаляющий грех мира." В Евангелии от Иоанна сказано: "Я не знал Его 

(Он был похож на остальных людей), но Сказавший мне в пустыне идти и крестить в воде, 

сказал: На Кого увидишь Дух сходящий и пребывающий, Тот будет крестить Святым Духом 

и огнём." Аминь. Поняли? "На Ком увидишь," Откровение. Иоанн свидетельствовал, видя 

Дух Божий. Иоанн был помазан; ему была дана привилегия представить Его. Иоанн был 

единственным, кто хоть что-нибудь знал об этом. Это было дано только Иоанну. Он 

свидетельствовал, говоря: "Я видел Дух Божий, сходящий, подобно Голубю. Он сел на Него, 

а Голос проговорил: "Сей есть Сын Мой возлюбленный, в Котором Моё благоволение; Его 

слушайте." О-о, ну и ну, вот вам, пожалуйста: духовно раскрытая Истина. Никто другой 

этого не видел. Если бы кто-то увидел, тогда Писания не провозгласили бы это. Однако 

Иоанн засвидетельствовал. Это было раскрыто Иоанну, как раскрывалось Авелю, Петру и 

раскрывается сегодня каждому верующему. Вы не сможете объяснить это. Иоанн не мог 

точно определить всё это и сказать: "Вот так это было и так это произошло." Он сказал: "Я 

видел Дух Божий. Это всё решило. Бог сказал мне в пустыне: На Кого увидишь Дух 

сходящий и пребывающий, Тот Самый будет крестить Святым Духом и огнём, так что я 

знаю, что это Он." Аминь. Это всё и решает. 

ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ – 01.05.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 33                                                       Семейный Алтарь                                            14 января  

 

На другой день [Иисус] восхотел идти в Галилею, и находит Филиппа и говорит ему: иди 

за Мною. Филипп же был из Вифсаиды, из [одного] города с Андреем и Петром. Филипп 

находит Нафанаила и говорит ему: мы нашли Того, о Котором писали Моисей в законе и 

пророки, Иисуса, сына Иосифова, из Назарета. Но Нафанаил сказал ему: из Назарета может 

ли быть что доброе? Филипп говорит ему: пойди и посмотри. (Иоанна 1:43-46) 

 

О-о, если бы эта группа в этот вечер, вы из Конкорда, в этой большой столице одного из 

самых красивых штатов в стране, если бы у вас был этот энтузиазм относительно Христа. 

Он не ждал, не говорил: "Рад тебя видеть", - ничего такого; он сказал: "Пойди, посмотри, 

Кого мы нашли, Иисуса из Назарета, Сына Иосифа." 

Этот энтузиазм, сегодня церковь его потеряла. Почему? Потому что она удалилась от Лозы. 

Она больше не получает энергию от Духа, Источника воды, бурлящей в Жизнь Вечную. Они 

утратили это усердие. Чего-то недостаёт. Бог остаётся Таким же; Христос – Тот же Самый; 

но Его церковь разобщена с Его Лозой, с Духом. Затем, когда они увидели, как это 

происходит, что, по-вашему, произошло, когда он сказал: "Приходи, посмотри, Кого мы 

нашли, Иисуса из Назарета, Сына Иосифа"? 

Тот правоверный, очень хороший человек, начальник и всё такое, сказал: "Эй, минутку, 

Филипп, ты зашёл слишком далеко. Что хорошего может выйти из Назарета? Если ты 

думаешь, что это Мессия, Мессия придёт в храм." Вот так думают католики: Он придёт в 

Рим. Пресвитериане думают, что Он придёт к вашему епископу. Пятидесятники думают, что 

Он придёт к епископу штата. Он идёт туда, куда Ему угодно; это – Его дело. 

"О-о, если Он придёт, Он заглянет в мою деноминацию." Вот что подумал Филипп или 

Нафанаил: "Может ли что-то хорошее выйти из Назарета, такого незначительного городка? 

Если Мессия придёт, Он придёт в Свой великий храм в Иерусалиме. Каиафа, 

первосвященник, возвещал бы об этом повсюду." 

Понимаете? Он предстал в тот день не для такого рода людей, сегодня то же самое. Он 

остался Тем же, Его отношение. Дух не меняется. Люди меняют один дух на другой, однако 

Дух остаётся неизменным. Эти упрямые правоверные учителя остаются и сегодня. 

Смирённые люди, желающие склониться в Присутствии Божьем, есть и сегодня, Святой Дух 

находится здесь, дух дьявола также здесь. Ты водим одним из них, но не двумя 

одновременно. Писания говорят, что невозможно в одно и то же время служить двум 

господам. Теперь, обратите внимание, что он сказал? "Может ли что доброе прийти из 

Назарета?" Думаю, что он дал ему наилучший ответ: "Приди, посмотри." 

Не оставайся дома, критикуя; не говори: "Хорошо, может быть, с этим всё в порядке." 

Приходи, сам всё выясни. Вот как нужно поступать. Приходи, сядь и послушай. Исследуй 

Писания. 

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 23.05.1958 КОНКОРД, НЬЮ-ХЕМПШИР, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Иоанна 1:35-51                                                                      



 

День 34                                                    Семейный Алтарь                                               15 января  

 

На третий день был брак в Кане Галилейской, и Мать Иисуса была там. Был также зван 

Иисус и ученики Его на брак. И как недоставало вина, то Мать Иисуса говорит Ему: вина нет 

у них. Иисус говорит Ей: что Мне и Тебе, Женщина? еще не пришел час Мой. Мать Его 

сказала служителям: что скажет Он вам, то сделайте. Было же тут шесть каменных 

водоносов, стоявших [по обычаю] очищения Иудейского, вмещавших по две или по три 

меры. Иисус говорит им: наполните сосуды водою. И наполнили их до верха. И говорит им: 

теперь почерпните и несите к распорядителю пира. И понесли. Когда же распорядитель 

отведал воды, сделавшейся вином, - а он не знал, откуда [это вино], знали только служители, 

почерпавшие воду, - тогда распорядитель зовет жениха и говорит ему: всякий человек подает 

сперва хорошее вино, а когда напьются, тогда худшее; а ты хорошее вино сберег доселе. Так 

положил Иисус начало чудесам в Кане Галилейской и явил славу Свою; и уверовали в Него 

ученики Его. (Иоанна 2:1-11) 

 

Когда-то в детстве я думал, что Христос любит меня, а Бог ненавидит, потому что Христос 

умер за меня, а Бог имел что-то против меня. Потом я узнал, что Христос — это само сердце 

Бога. "Бог так возлюбил мир, что отдал Сына Своего Единородного, чтобы всякий 

верующий в Него не погиб, но имел Жизнь Вечную". 

Так вот, во-первых, Он пришёл победить. Дьявол поместил в этот мир ненависть. Он пришёл 

победить ненависть. Когда мы выигрываем сражения и так далее, мирские сражения, после 

них всегда, постоянно остаётся ненависть, потому что такого рода сражения — от врага. 

Однако Христос пришёл с любовью, чтобы победить ненависть, полюбить тех, кто 

недостоин любви. Он пришёл с другим оружием. Он смирил Себя, "немного унизился перед 

Ангелами", чтобы претерпеть смерть и показать пример. Когда Он был здесь на земле, Он 

ходил среди людей. 

Он продемонстрировал оружие Своего воинствования, когда исцелял больных. Когда Он 

взял пять хлебцев и два куска рыбы, накормил ими пять тысяч человек, Он доказал, что имел 

власть над каждым существующим атомом. Он не только вырастил рыбу, но Он взрастил 

приготовленную рыбу. Он не только вырастил пшеницу в тех хлебцах, но Он взрастил 

испечённую пшеницу в тех хлебцах. Это говорит о том, что Он был тем великим и 

могущественным Победителем! Он не только достал воду из колодца, но сделал из этой 

колодезной воды вино. Он доказал, что у Него была Сила побеждать. Он любил, и Его 

оружием была любовь. 

ВЕЛИКИЙ И МОГУЩЕСТВЕННЫЙ ПОБЕДИТЕЛЬ - У21.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 35                                                      Семейный Алтарь                                             16 января 

 

После сего пришел Он в Капернаум, Сам и Мать Его, и братья его, и ученики Его; и там 

пробыли немного дней. Приближалась Пасха Иудейская, и Иисус пришел в Иерусалим и 

нашел, что в храме продавали волов, овец и голубей, и сидели меновщики денег. И, сделав 

бич из веревок, выгнал из храма всех, [также] и овец и волов; и деньги у меновщиков 

рассыпал, а столы их опрокинул. И сказал продающим голубей: возьмите это отсюда и дома 

Отца Моего не делайте домом торговли. При сем ученики Его вспомнили, что написано: 

ревность по доме Твоем снедает Меня. (Иоанна 2:12-17) 

 

Брат, я не знаю никакого вероучения кроме Христа, никакого закона кроме любви и 

никакой книги кроме Библии. Вот в чём мы нуждаемся. Вот в чём нуждается церковь. 

Однако люди Этого не хотят. У них церковь настолько завёрнута в эти деноминации, что они 

могут собрать совет попечителей или совет дьяконов и направить хорошего пастора в любом 

направлении, куда только пожелают. Однако им не удастся повернуть Бога, это точно, Бог 

останется Богом. Они Его не принимают. Они принимают своих друзей и своих политиков и 

так далее, но они не захотят пригласить Христа. Им лучше заполучить Санта Клауса. Мир 

победил; Санта Клаус победил. Знаете, маленькие дети больше уже не знают, что означает 

Рождество. 

Они не знают, что значит Пасха; это пасхальный кролик, какой-то кролик или жёлтый 

цыплёнок или что-то в этом роде. Какое отношение имеет Бог, Воскресение к цыплёнку – 

самой грязной птице на земле? Есть ли что-нибудь грязнее цыплёнка? А они помещают его 

на место Христа. 

Есть ли что-то более мифическое, чем Санта Клаус? Такого никогда не было. Говорите детям 

ложь, вы ответите за это в день суда. Да! Неудивительно, что люди не знают, что им делать. 

Они просто не хотят реального. Они берут что-то искусственное, но они не пожелают 

реального. Они не желают даров Божьих. О-о, вот это да! Конечно! Они не хотят Иисуса; вот 

в чём дело. 

Вот причина, по которой люди не желали Его; войдя в храм, Он нашёл в нём грязь. Он 

перевернул столы и выгнал оттуда меновщиков. Он вычистил храм. 

Если бы люди позволили Святому Духу войти в одну из этих современных больших церквей, 

Он бы вычистил её. Они не смогли принять Это. Понимаете? Это вынудило бы их 

прекратить играть в азартные игры, перестать устраивать вечеринки с рок-н-роллом, 

публиковать фотографии битников в газетах, как один методистский проповедник сделал 

здесь в Говард-парке в Кларксвилле. Здесь сидит один брат, не начёсывал ли он ему там 

волосы? Любой человек, слуга Божий, помещает свою фотографию в газете, проводит в 

церкви вечеринку битников. Если бы об этом узнал Джон Веслей, он бы в гробу 

перевернулся. Почему? Они отвергли того Христа, которого знал Джон Веслей (Это верно!) 

и приняли битника. Теперь у них религия битников. У них дети-битники, папа-битник, мама-

битник, битник-Президент и так далее и тому подобное. О-о, какое бесчестье! Почему? Они 

отказались от реального. 

БОЖИЙ ЗАВЁРНУТЫЙ ДАР – 25.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 36                                                    Семейный Алтарь                                               17 января  

 

На это Иудеи сказали: каким знамением докажешь Ты нам, что [имеешь] [власть] так 

поступать? Иисус сказал им в ответ: разрушьте храм сей, и Я в три дня воздвигну его. На это 

сказали Иудеи: сей храм строился сорок шесть лет, и Ты в три дня воздвигнешь его? А Он 

говорил о храме тела Своего. Когда же воскрес Он из мертвых, то ученики Его вспомнили, 

что Он говорил это, и поверили Писанию и слову, которое сказал Иисус. (Иоанна 2:18-22) 

 

Когда Иисус был на земле, Он был уверен в Слове Отца. Он сказал: "Разрушьте этот храм, 

и Я в три дня восстановлю его." Не "Я попытаюсь, может быть, вероятно, это сработает." Он 

был уверен. 

Почему? Давид сказал: "Я не позволю Моему Святому увидеть тление и не оставлю души 

Его в аду." Он знал, что тление начинается в течение трёх дней; где-то в течение трёх дней 

Он воскреснет. Он верил Слову Отца. "Разрушьте этот храм, и Я в три дня восстановлю его". 

"Я восстановлю"; не "Я попытаюсь."  

Когда к Нему пришла Марфа и сказала: "Господь, если бы Ты был здесь, наш брат Лазарь бы 

не умер. Но даже сейчас, о чём Ты ни попросишь Бога, Он сделает это." Он сказал: "Я Есть 

Воскресение и Жизнь. Верующий в Меня, даже если умрёт, оживёт. Всякий, живущий и 

верующий в Меня, не умрёт. Веришь ли ты этому?"  

Она сказала: "Так, Господи. Я так думаю, Господь. Я вполне уверена, мне сказали, что Ты – 

просто веельзевул. Мне сказали, что Ты читаешь мысли людей." Гм-гм, этого бы не 

произошло. "Так, Господи, я верю. (Слава Богу!) Я верю, что Ты – Сын Божий, Грядущий в 

мир." Ой-ой! Что-то должно произойти. Послушайте, это положительное. Это – 

положительное. Когда встречаются два высших существа, нечто должно произойти. О-о, да! 

О-о, конечно, произойдёт. Сказала: "Я верю, что Ты – Сын Божий, Грядущий в мир." 

Что ей сказал Иисус? Что Он сказал? "Где вы его похоронили? Пойду, посмотрю, что с этим 

можно сделать." Гм-гм. "Пойду и попрошу Отца, посмотрю, что Он сделает." О-о нет! Гм-гм, 

Он этого не говорил. Он сказал: "Пойду и разбужу его." Здесь не было никакой 

неопределённости. "Пойду, разбужу его." "Пойду", а не "Попытаюсь." "Пойду." Он в 

точности знал, что Ему показал Бог и Он знал, что это произойдёт. "Пойду разбудить его." В 

этом не было неопределённого звука (никак нет!), ни грамма неопределённости. 

О-о: "Разрушьте это тело, Я в три дня восстановлю его." Иисус сказал: "Если пребудете во 

Мне и Моё Слово в вас, просите, чего пожелаете, и это дастся вам." "Может быть это дастся 

вам"? Нет-нет, в этом нет никакой неопределённости. "Я сделаю. Это будет сделано. Это 

должно быть сделано." 

НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ ЗВУК – В15.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   



 

День 37                                                    Семейный Алтарь                                               18 января  

 

И когда Он был в Иерусалиме на празднике Пасхи, то многие, видя чудеса, которые Он 

творил, уверовали во имя Его. Но Сам Иисус не вверял Себя им, потому что знал всех и не 

имел нужды, чтобы кто засвидетельствовал о человеке, ибо Сам знал, что в человеке. Между 

фарисеями был некто, именем Никодим, [один] из начальников Иудейских. Он пришел к 

Иисусу ночью и сказал Ему: Равви! мы знаем, что Ты учитель, пришедший от Бога; ибо 

таких чудес, какие Ты творишь, никто не может творить, если не будет с ним Бог. Иисус 

сказал ему в ответ: истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится свыше, не может 

увидеть Царствия Божия. Никодим говорит Ему: как может человек родиться, будучи стар? 

неужели может он в другой раз войти в утробу матери своей и родиться? Иисус отвечал: 

истинно, истинно говорю тебе, если кто не родится от воды и Духа, не может войти в 

Царствие Божие. Рожденное от плоти есть плоть, а рожденное от Духа есть дух. Не 

удивляйся тому, что Я сказал тебе: должно вам родиться свыше. Дух дышит, где хочет, и 

голос его слышишь, а не знаешь, откуда приходит и куда уходит: так бывает со всяким, 

рожденным от Духа. (Иоанна 2:23-3:8) 

 

Давайте обратимся к великой старой книге Святого Иоанна, сегодня я читал прямо оттуда. 

В 1 главе Святого Иоанна, мы узнаём, что Он избирал учеников. Мы находим, что одного из 

них звали Филипп. И Филипп, после того как он был обращён, был переполнен энтузиазмом. 

Любой человек, когда он обретает Иисуса и получает спасение, становится энтузиастом. О-о, 

хотел бы я донести это великим мужам, таким как Джек Шуллер и Билли Грэхам, и великим 

евангелистам, которых использует Бог. Люди, исповедующие, что они пришли – слишком 

чопорные; кажется, что они просто говорят: "Хорошо, да, я верю." А это – умственное 

понятие. Это не сработает. Ты должен родиться заново! А когда ты родился заново, вместе с 

рождением возрастает энтузиазм, зажигающий душу огнём, убирающий все различия и 

измы, направляется прямо к Голгофе, распознаёт Христа, горит любовью и усердием к 

погибшим и к падшему миру. 

Когда человек обращён, его взор устремлён на Голгофу. Если он немножко нервный и вы не 

будете следить за ним, его отнесёт на сторону фанатиков. Если он просто немножко учёный, 

он примет сторону чопорных. Но прямо посреди дороги находится здравая, благоразумная, 

зановорождённая Церковь живого Бога, водимая Духом, идущая по центру дороги прямо к 

Христу. Это реальное приходит с обеих сторон. Одни уклоняются в одну сторону, другие – в 

другую, проявляя фанатизм или учёность, слишком высокомерные, чтобы склониться. Они 

знают о Слове больше, чем об Авторе. Знать Слово – это не Жизнь, но знать Его – вот 

Жизнь: знать Его. Тебе не обязательно быть учёным; ты должен полностью сдаться. А когда 

ты полностью покоряешься Христу, Христос обязан заполнить то место, откуда ты излил 

Ему себя на алтаре. Он обязан перед Своим Словом, и Он тебя не подведёт.   

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 16.05.1957 САСКАТУН, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 38                                                       Семейный Алтарь                                            19 января  

 

Никодим сказал Ему в ответ: как это может быть? Иисус отвечал и сказал ему: ты - 

учитель Израилев, и этого ли не знаешь? Истинно, истинно говорю тебе: мы говорим о том, 

что знаем, и свидетельствуем о том, что видели, а вы свидетельства Нашего не принимаете. 

Если Я сказал вам о земном, и вы не верите, - как поверите, если буду говорить вам о 

небесном? Никто не восходил на небо, как только сошедший с небес Сын Человеческий, 

сущий на небесах. (Иоанна 3:9-13) 

 

Быть рождённым от Духа — это верить и вести себя в Духе, понимать и верить всем 

сердцем, что Иисус есть Христос, и Это – Его Слово, что к Нему не могут быть добавлены 

или отняты никакие другие слова, иначе твоё имя будет изглажено из Книги Жизни. Фью! 

Это сказано жёстко. Если ты добавишь хоть что-нибудь к Нему из-за своей традиции или 

отнимешь из Него что-либо, что ж, Сам Христос сказал: "Твоё имя будет стёрто из Книги 

Жизни". Вот, найдите в Библии организацию, деноминацию. Вы убежите от неё! Хорошо. 

Независимо от своей внешности деноминационное учение противоречит Библии. Да! 

Рождённый заново означает "новое Рождение, Свыше, получивший рождение Свыше". Тогда 

мы живём в том, что Свыше. Вот это да! Потому что Это есть Он Сам, действующий в Своём 

Слове через тебя, Его ветвь на Лозе.  

Вот почему Иисус сказал: "Если Я не творю дел Отца Моего, не верьте Мне". Ну, 

естественно! Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме Того, Кто сошёл с Небес". 

Посмотрите, как Он поправлял здесь Никодима. Понимаете, они думали, что Он, будучи 

человеком, не может быть Богом. А там Он сказал: "Никто не восходил на Небеса, кроме 

Сошедшего с Небес, Сына человеческого, Который сейчас на Небесах". Для него это было 

слишком. Как мог Он, Сын человеческий, сойти с Небес, быть Тем же, Кто восшёл на 

Небеса, а Тот же, Который стоит здесь на кровле этого дома, разговаривая с Никодимом, 

находится сейчас на Небесах? Да-а, ему следовало бы понять, что это был Бог. Он 

вездесущий, повсюду! Понимаете? Находясь в своих традициях, он об этом не знал. Он не 

имел духовного разумения. Плотской разум просто не мог постичь этого. 

Он говорит: "Что люди говорят, Кто Я такой, Сын человеческий?" 

"Некоторые говорят, ну: 'Он — Сын Давидов'". 

Он сказал: "Тогда почему Давид в Духе называет Его 'Господом', говоря: 'Сказал Господь 

Господу моему: "Сиди одесную Меня, доколе Я положу врагов Твоих в подножие ног 

Твоих"'?" Как это Он и Корень, и Отрасль Давидова; Он был прежде Давида, Он был 

Давидом, и после Давида. Понимаете? "Он — Корень и Отрасль Давидова", — так сказано в 

Библии — и Корень, и Отрасль Давидова. Тогда как Он мог быть Его Сыном? Тогда как Он 

мог быть Его Господом? В Библии сказано: "С тех пор они больше не спрашивали Его ни о 

чём". Думаю, это также было неплохо. 

ПОЧЕМУ Я ПРОТИВ ОРГАНИЗОВАННОЙ РЕЛИГИИ - В11.11.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И как Моисей вознес змию в пустыне, так должно вознесену быть Сыну Человеческому, 

дабы всякий, верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную. (Иоанна 3:14-15) 

 

Когда Иисус был здесь на земле, разговаривая с Никодимом, Он сказал: "Как Моисей 

вознёс змея в пустыне, так должно быть вознесену Сыну Человеческому." Так должно! 

Почему? — Таким же образом ради того же самого, с той же целью. Очень часто это 

озадачивает людей, когда они видят, что змей символизирует Иисуса. В этом смысле змей 

символизировал Иисуса. Вы обратили внимание, что змей был мёртвым? В нём не было 

жизни. Иисус умер. Когда Каин убил Авеля, тот умер на жертвеннике вместе со своей 

жертвой; после того как Авель принёс жертву, убил свою жертву за свой грех, он умер на том 

же жертвеннике со своей жертвой. Чтобы родиться заново, вы должны умереть на 

жертвеннике со своей Жертвой, стать такими же мёртвыми, каким был Он, и вы родитесь 

заново. В змее не было жизни. Вы спросите: "Почему он был медным?" Медь символизирует 

суд, божественный суд. Вы заметили в Библии, в Ветхом Завете, что жертвенник, на котором 

сжигалась жертва, был сделан из меди? Медь говорит о суде. В свои времена Илия пошёл 

посмотреть на небо, проверить, будет ли дождь после его молитвы, он сказал: "Небо — как 

медь." Что же это было? — Божественный суд над неверующими людьми, над неверующей 

страной, которая оставила Бога. Это был божественный суд, медный! И сам змей, его форма, 

символизировал уже осуждённый грех, потому что змей был осуждён в Эдемском саду. Это 

был осуждённый змей. 

Когда мы смотрим на Христа, вы видите наказание. Единственный, Сам Бог стал плотью. 

Бог пришёл на землю и возложил на Него грех всех нас, суд и гнев Всемогущего Бога 

излились на Его тело, там, на кресте оно было разодрано. Вот это настоящий суд. Он топтал 

точило гнева Божьего в одиночку. Он прошёл этот путь в одиночку. Он умер и Ему не 

помогли ни Ангел, ни человек, ни Его Церковь, ни мать, ни братья, ни Отец; Он умер в 

одиночку, оставленный Богом, человеком и природой, показывая нам, что в предсмертный 

час нам не может помочь ни природа, ни друг, ни священник, ни папа римский, ни пастор — 

это же смерть! Однако был Тот, Кто принял её вместо нас. 

В змее нет жизни, он был совершенно застывший. Таким было наказание. Он умер так, что 

земля устыдилась себя. Он умер так, что звёздам стало стыдно. Он страдал так, что солнце 

не хотело светить. Он страдал так, что луна померкла. Он страдал так, что на земле 

наступила такая чернота и темнота, в полночь был такой мрак, что он стал осязаемым. 

Ничего не было. Так не страдал никто никогда, да и не мог пострадать, ни один смертный не 

смог бы пройти через это. Но Он это претерпел. Бог возложил на Него беззаконие всех нас и 

свершил над Ним Свои суды, Он вытоптал точило гнева Божьего в одиночку, без помощи. 

Никто не мог Ему помочь. Бог назначил наказание. Всем было назначено это наказание, 

никто не мог Ему помочь, потому что мы все виновны. Никакой первосвященник не смог бы 

прийти и помочь Ему. Никто не мог Ему помочь: ни папа римский, ни Ангел. Все отошли и 

наблюдали. Это были величайшие мгновения в истории мира. Он умер так, что в Нём не 

осталось ни единой капли жизни, стал, как медный змей, застывшим образом, висевшим на 

кресте. 

ВЫ ДОЛЖНЫ РОДИТЬСЯ ЗАНОВО - У31.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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Ибо так возлюбил Бог мир, что отдал Сына Своего Единородного, дабы всякий 

верующий в Него, не погиб, но имел жизнь вечную. Ибо не послал Бог Сына Своего в мир, 

чтобы судить мир, но чтобы мир спасен был чрез Него. (Иоанна 3:16-17) 

 

Как-то одна девушка уехала учиться в колледж, потом приехала оттуда с одной девушкой, 

современной модницей. Когда она приехала, сошла с поезда, на перроне стояла её старушка-

мать. Её подруга сказала: "Что это за уродливая старуха?" 

А та девушка постыдилась. Сказала: "О-о, не знаю." 

Когда она сошла с поезда, старушка-мать подбежала, говоря: "Дорогая, я так рада видеть…" 

Та повернулась к ней спиной. 

Там стоял кондуктор. Он сказал: "Мэри, хочу задать тебе вопрос." Сказал: "Как же ты стала 

такой безразличной, уехав учиться в колледж? Так вот чему тебя научили те 

интеллектуалы?" 

Боюсь, что именно этому мы научились у всех наших интеллектуалов-заменителей вместо 

любви. Это верно! Сказал: "Мэри, это верно." Сказал: "Я также пожилой. Я знаю, отчего 

сегодня твоя мать некрасивая. Однажды ты сидела в комнате наверху, а она развешивала 

выстиранное бельё на заднем дворе." Сказал: "Пока она развешивала бельё, в доме начался 

пожар, кто-то выбежал и сказал ей об этом. А ты сидела в комнате наверху, застигнутая 

пламенем. Все кричали: 'Не подходи, держись подальше!' Но она не послушалась. Она 

сорвала с себя фартук, пробежала через пламя, схватила тебя и замотала в свою одежду. Она 

выбежала из огня, обгорела, вся была в шрамах, именно из-за этого она сегодня такая. Ты 

красивая только потому, что она обезображена. Она получила шрамы, чтобы ты была 

красоткой. Ты хочешь сказать, что стыдишься своей матери?" 

Брат, думаю, что сегодня требуется одно, и это не интеллектуал, потребовалась любовь 

Божья, пославшая Христа на крест, Он умер там в позоре и бесчестии. А вы хотите сказать, 

что пятидесятническая или любая другая церковь отвергает настоящую любовь Божью? "Я 

не стыжусь Евангелия Иисуса Христа. Это – Божья сила к спасению." Cкажете ли вы: 

"святой скакун"? Давайте вести себя так, пока любовь Божья находится в моём сердце. 

Конечно, не имеет значения. 

О-о, брат, Бог дал Святой Дух, Божью Любовь, чтобы управлять церковью, не 

сообразительного, образованного интеллектуала, но любовь. Дары входят в церковь, однако 

они не управляют церковью. Церковью управляет любовь. "Бог так возлюбил мир, что отдал 

Сына Своего Единородного." Любовь вынудила Его сделать это. Когда любовь вынуждает, 

суверенная благодать воплотит объект любви. Можно мне повторить это: Когда проявляется 

Божественная Любовь, благодать воплощает объект любви. Бог настолько возлюбил мир, что 

суверенная благодать воплотила миру Спасителя. Да, конечно! Когда вы настолько любите 

Бога, суверенная благодать воплотит для вас крещение Святым Духом, чтобы побудить вас 

жить, любить и быть настоящим Христианином. 

ПОЧЕМУ НЕКОТОРЫМ ЛЮДЯМ НЕ УДАЁТСЯ УДЕРЖАТЬ ПОБЕДУ – 24.03.1957 

ОКЛЕНД, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Тогда у Иоанновых учеников произошел спор с Иудеями об очищении. И пришли к 

Иоанну и сказали ему: равви! Тот, Который был с тобою при Иордане и о Котором ты 

свидетельствовал, вот Он крестит, и все идут к Нему. Иоанн сказал в ответ: не может человек 

ничего принимать [на] [себя], если не будет дано ему с неба. Вы сами мне свидетели в том, 

что я сказал: не я Христос, но я послан пред Ним. Имеющий невесту есть жених, а друг 

жениха, стоящий и внимающий ему, радостью радуется, слыша голос жениха. Сия-то 

радость моя исполнилась. Ему должно расти, а мне умаляться. (Иоанна 3:25-30) 

 

Исайя 9:6, пророк сказал: "Сын родился нам, Младенец дан нам: и Имя Ему будет 

Советник, Принц Мира, Крепкий Бог, Вечный Отец; могущество будет на плечах его, и 

Царствию Его не будет конца." Мы знаем, что в тот день должен был родиться Младенец, 

девственница должна была зачать и родить Младенца. Это не пришло ни через одну из их 

систем; поэтому, они не хотели иметь с Этим ничего общего. Они отвергли Это. Но 

помазанное Слово, там стоял Бог Эммануил, ставший плотью среди них. Он сказал: "Кто из 

вас может обвинить Меня в грехе (неверии)? Исследуйте Писания, в них вы думаете иметь 

Жизнь Вечную, Они свидетельствуют обо Мне." Он в точности отождествился с Мессией, 

Который должен был прийти в тот день. Множеством своих правил, и тому подобным, 

системы, которые сделали Слово Божье бездейственным, ввергли умы людей в 

замешательство. Они не смогли увидеть, что Он и был Мессия. 

Как это произошло тогда, точно также происходит и сегодня. Это верно! Системы мира, там, 

где в их большой механике должна стоять выхлопная труба, стоят клапана. Как же это можно 

задействовать? Невозможно. Она была построена иначе. Церковь не может двигаться без 

силы Божьей посредством Слова. Святой Дух подтвердит только Слово Божье, потому что 

именно это Он и должен сделать. Помазание пребывает для того, чтобы подтвердить Слово. 

Иисус был Помазанником, Словом, ставшим Плотью. Именно поэтому Он вошёл в воду; Он 

был Словом, идущим к пророку. Он был крещён пророком. А пророк, который находился 

там, поднялся и сказал: "Мне надлежит умаляться, а Ему возрастать." Мы находим, что Бог 

совершает это таким образом.  

Но приняли ли они это? Они должны быть знать. Они стояли и смотрели на деяния Божьи. 

Они видели исполнившееся Слово. Они знали, что это сказано в Писаниях, однако не смогли 

поверить, что это произойдёт именно так. Это должно было прийти через фарисеев или 

саддукеев. Если бы это пришло к фарисеям, саддукеи не приняли бы этого. Наоборот, 

саддукеи не приняли бы этого, потому что они бы сказали, что это от фарисеев.  

В точности также и сегодня, наши системы и всё остальное прогнило и загрязнено. О-о, ну и 

ну! Час, в который мы живём, ослеплённый мир, ходим в темноте, спотыкаемся в системах 

этого мира, подобно овцам без пастыря. У них было подтверждённое Слово Живого Бога, 

при этом они слепо ушли от Него, оставили Его, как вы можете ожидать чего-то иного? 

МИР СНОВА РАСПАДАЕТСЯ – 27.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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Приходящий свыше и есть выше всех; а сущий от земли земной и есть и говорит, как 

сущий от земли; Приходящий с небес есть выше всех, и что Он видел и слышал, о том и 

свидетельствует; и никто не принимает свидетельства Его. Принявший Его свидетельство 

сим запечатлел, что Бог истинен, ибо Тот, Которого послал Бог, говорит слова Божии; ибо не 

мерою дает Бог Духа. Отец любит Сына и все дал в руку Его. Верующий в Сына имеет 

жизнь вечную, а не верующий в Сына не увидит жизни, но гнев Божий пребывает на нем. 

(Иоанна 3:31-36) 

 

Через минутку мы нарисуем небольшую иллюстрацию. Скажем, мы – маленькие мальчики 

и девочки, стоим здесь в этот вечер, а в город приехал цирк. Некоторые из вас, братья, 

посильнее, у вас пошире плечи и вы можете поднять больший вес, чем я. Так вот, если 

придётся поднять определённый вес, лучше вы его поднимите. Но, вероятно, Бог создал 

меня немного повыше ростом. От этого я не становлюсь лучше вас, ничуть не лучшее чадо 

Божье, чем вы. "Кто может думая, добавить себе росту хотя бы на локоть?" Понимаете? Не 

то, что делаете вы, а что сделал Бог. Понимаете, я – не слишком большой законник. Я верю, 

что это суверенная благодать Божья.  

Хорошо, возможно где-то идёт карнавал или цирковое представление, все мы хотим туда 

попасть. Итак, у нас нет денег, чтобы купить билет. Мы не можем увидеть представление. 

Может быть, я смогу встать на цыпочки и посмотреть в щелочку и сказать вам, что там 

происходит. Итак, помните, я даю иллюстрацию. Вы спросите: "Хорошо, брат Бранхам, что 

там происходит? Что ты видишь?" Вот, я изо всех сил вытягиваю пальцы, стою на цыпочках, 

тянусь изо всех сил. Говорю: "Я вижу слона. Спускайте, я выбился из сил." Вы скажете: 

"Брат Бранхам, а что ещё ты увидел?" Что ж, я опять карабкаюсь. Просто тянусь туда. 

"Я вижу жирафа." Это просто утомляет меня. Вот вам иллюстрация того, что такое дар. Так 

вот, дар провидца или видения приходит исключительно от Бога. Мои первые воспоминания 

из детства – это видения. Мне было полтора года, когда я сказал матери, где мы будем жить и 

всё остальное. Понимаете? Это верно! И всю свою жизнь я прожил неподалёку от Нью-

Олбани. А мы жили за сотни миль от этого места; вот где я прожил примерно сорок лет.  

Когда Иисус был здесь на Земле, вся сила, пребывающая в Боге, находилась в Нём, потому 

что Он был Богом, проявленным во Плоти, Бог стал человеком в Теле Своего Сына Христа 

Иисуса, поселился в Нём. В Библии говорится, что Бог был во Христе. Отец был в Сыне, 

являя Свою любовь к людям, живущим на земле. Понимаете? Итак, очень просто. Теперь, 

обратите внимание. Дар, который был в Иисусе, был подобен большому океану, все воды, 

которые есть на Земле, в сравнении с этим маленьким даром, который – всего лишь столовая 

ложка воды, взятой из того океана.  

Бог дал Ему Дух без меры. Вам и мне Он даёт по мере. Он отмерил мне столовую ложку. 

Своему Сыну Он отмерил целый океан. Понимаете, что я имею в виду? Обратите внимание, 

в этой ложке тот же химический состав воды, которая и в океане. Все химические вещества, 

содержащиеся в океане, в определённой мере находятся в этой ложке. Это – тот же состав. 

Понимаете, это произведёт то же самое. Это совершит те же дела. Это произведёт ту же 

Жизнь. Разве вы не верите в это? Вот что делает нас Христианами. 

САМЫЙ ТЁМНЫЙ ЧАС, КОГДА ПОЯВЛЯЕТСЯ ИИСУС – 14.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, 

КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

  



 

День 43                                                      Семейный Алтарь                                             24 января  

 

Ирод же четвертовластник, обличаемый от него за Иродиаду, жену брата своего, и за все, 

что сделал Ирод худого, прибавил ко всему прочему и то, что заключил Иоанна в темницу. 

(Луки 3:19-20) 

 

Обратите внимание, когда на арене появилась Иезавель, против этого восстал один муж. 

Бог привёл человека. Мы даже не знаем, откуда он появился. У него за плечами не было 

служительского опыта. Он не был ни священником, ни ещё кем-нибудь. Он пришёл: грубый, 

неотёсанный лесник по имени Илия, возложил секиру при корне древа и его возненавидели. 

И не только они, всё его собрание ненавидело его. Однажды ему показалось, что он стоит 

один. [Бог] сказал: "Нет, у Меня есть ещё семь тысяч, которые с тобой". Это была избранная 

группа, понимаете. Всегда есть эта группа. Сказал: "Не бойся, Илия. Я знаю, тебе кажется, 

что пришёл конец, потому что эти деноминации загнали тебя на вершину этого холма. Но, — 

сказал, — у Меня есть семь тысяч, которые верят тому, что ты проповедуешь, у Меня они 

есть". Затем, по прошествии его дней власть перенял Рим, вновь наступило время, когда всё 

стало миром женщин, все эти женские моды, выходят там в своих шляпках и всё такое, 

понимаете, Бог взрастил ещё одного, с тем же самым Духом на нём, с Духом Илии. Верно? 

Он сказал: "Секира при корне дерева лежит". Там была одна вздорная женщина, оставила 

своего мужа, вышла замуж за его брата, за Ирода. Иродиада была разукрашенным клоуном 

того дня, танцевала. Она учила свою доченьку танцам. У неё была дочь от его брата. 

Иродиада! Такой была дочь этой женщины. Потом она научила её танцевать, та стала 

настоящей танцовщицей стриптиза, по следам своей матери. А она научила, что можно 

жениться четыре или пять раз, делать что захочет. Вот выходит Ирод. Так вот, помните, все 

они были иудеями. Они были церковными людьми. Вот выходит Ирод со своей церковью 

послушать этого пророка, люди верили, что он — пророк. Он вышел прямо перед ними 

обоими и сказал: "Она у тебя противозаконно". Как её это разозлило! Понимаете? Так вот, 

какой-нибудь обычный человек сказал бы: "Как дела, Иродиада? Мы так рады, что сегодня 

ты у нас на собрании." Но не Иоанн. Иисус сказал: "Кого ходили вы смотреть, когда ходили 

увидеть Иоанна? Разве вы ходили посмотреть на человека, одетого как священник?" Сказал: 

"Нет; тот только и умеет лобзать младенцев и хоронить мёртвых". Он сказал: "Что вы ходили 

смотреть? Трость ли, ветром колеблемую? Те говорили: 'Приходи, Иоанн. Мы тебе больше 

заплатим, если будешь у нас проповедовать. У нас самая большая организация'?" Только не 

Иоанн. Нет, он не ходил смотреть на такое. Сказал: "Тогда что вы ходили смотреть, когда 

ходили слушать и увидеть Иоанна, пророка?" Он сказал: "И Я говорю вам, больше, чем 

пророка! Если можете это принять, это тот, о приходе которого говорил пророк: 'Пошлю пред 

лице Моё Посланника, и он приготовит путь Господа'." Он был посланником Завета. Он 

сказал: "Из рождённых женщинами не было человека больше него". Понимаете, вот какого 

мужа взрастил Бог на тот день, Илию, лесника из глуши. Иоанн — то же самое. Видите? Дух 

Илии был на Иоанне. И Он говорит, когда всё вновь станет миром женщин, тот Дух вновь 

восстанет: "Перед пришествием Господа, когда земля будет сожжена, праведные ступят по 

праху нечестивых, те станут прахом под стопами их". Он вновь обещал это в эти дни.  

ДУШИ, КОТОРЫЕ СЕЙЧАС В ТЕМНИЦЕ - У10.11.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Матфея 4:12, Иоанна 4:1-2                                                                                                                                                                                           



 

День 44                                                      Семейный Алтарь                                             25 января  

 

То оставил Иудею и пошел опять в Галилею. Надлежало же Ему проходить через 

Самарию. Итак, приходит Он в город Самарийский, называемый Сихарь, близ участка земли, 

данного Иаковом сыну своему Иосифу. Там был колодезь Иаковлев. Иисус, утрудившись от 

пути, сел у колодезя. Было около шестого часа. Приходит женщина из Самарии почерпнуть 

воды. Иисус говорит ей: дай Мне пить. (Иоанна 4:3-7) 

 

Иисусу нужно было пойти в Самарию. Он сидел у колодца, отослал Своих учеников. 

Представляю себе, к колодцу подошла красивая женщина. Она была самарянкой, пришла, 

чтобы начерпать воды. Она пошла оттуда. А Иисус сказал ей: "Дай мне попить." Сколько из 

вас знают это? Что Он сделал потом? Для начала Он заговорил с ней. Попросил: "Дай мне 

попить."  

Она сказала: "Колодец глубок, а у Тебя и почерпнуть нечем. Вам, евреям несвойственно 

просить самарян о таком. У нас нет никаких отношений друг с другом."   

Он сказал: "Но если бы ты знала, с Кем говоришь, ты бы просила воды у Меня и Я дал бы 

тебе воду, чтобы не приходить сюда черпать." Что Он делал? Устанавливал контакт с её 

духом. Он видел, что там стоит женщина, заговорил с ней. 

Она сказала: "Колодец глубок, а Тебе и почерпнуть нечем", и так далее. Наконец, они стали 

говорить о поклонении на горе и в Иерусалиме.   

Спустя какое-то время, когда Он обнаружил, где залегала её проблема, сказал ей: "Иди, 

позови своего мужа и приходи сюда." 

Она сказала: "У меня нет мужа." 

Он сказал: "Это верно; у тебя было пять, а тот, с которым ты живёшь сейчас, не муж тебе." 

Сколько из вас знают, что это – Писание? Так вот, смотрите, что ответила самарянка. 

Сейчас я собираюсь связать два места Писания. Что сказал Нафанаил, как только Иисус 

сказал ему о том, где он находился и о том, что тот был честным человеком? Что он сказал? 

"Равви, Ты – Сын Божий. Ты – Царь Израилев." Сколько из вас знают, что это говорится в 1 

главе Святого Иоанна? Хорошо! Вот что подумал еврей, когда увидел знамение: Иисус 

увидел его перед тем, как он пришёл на собрание. 

Затем, когда эта самарянка пришла к Иисусу, Иисус немного поговорил с ней и сказал, в чём 

была её проблема, она сказала: "Господин, вижу, что Ты (Кто?) Пророк. Мы, самаряне, 

знаем, когда придёт Мессия (вы верите, что Иисус был Мессией?), когда придёт Мессия, Он 

совершит всё это. Он расскажет нам обо всём." Она не могла понять, Кем Он был. 

Он сказал: "Я – Тот, Который говорит с тобой." В этот момент она оставила водонос и 

сказала: "Пойдите, посмотрите Человека, Который рассказал мне всё, что я сделала. Не Он 

ли Мессия?" 

Если это было знамением Мессии в тот день, сегодня это – знамение Мессии. Сколько из вас 

поверят этому? Итак, вот оно.  

МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА 16.05.1957 САСКАТУН, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 
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Женщина говорит Ему: знаю, что придет Мессия, то есть Христос; когда Он придет, то 

возвестит нам все. Иисус говорит ей: это Я, Который говорю с тобою. В это время пришли 

ученики Его, и удивились, что Он разговаривал с женщиною; однако ни один не сказал: чего 

Ты требуешь? или: о чем говоришь с нею? Тогда женщина оставила водонос свой и пошла в 

город, и говорит людям: пойдите, посмотрите Человека, Который сказал мне все, что я 

сделала: не Он ли Христос? Они вышли из города и пошли к Нему. (Иоанна 4:25-30) 

 

Как только Свет попал на то семя, они ожили, вот так. Посмотрите на теологов, стоявших 

там, когда они увидели, как Он различал мысли в их сердцах. Ранее они видели множество 

плотских подражаний, сказали: "Это – веельзевул, предсказатель." Так говорили теологи. 

Иисус сказал: "Вы от отца вашего дьявола, его дела делаете."  

Когда проститутка подошла к колодцу в Самарии, Иисус сказал ей: "Иди, позови своего 

мужа", - она сказала: "У меня нет мужа." 

Ответил: "Ты сказала правду. У тебя было пять; а тот, с которым сейчас живёшь, не муж 

тебе." 

Она сказала: "Господин, я постигла, что Ты – Пророк. Мы знаем, когда придёт Мессия, Он 

сделает всё это." 

Он сказал: "Я – Тот, который говорит с тобой." 

Что это было? Свет попал на предопределённое семя, и оно тотчас же ожило. Как же сильно 

это отличается от теологов со всеми доктринами. 

Она побежала в город, сказала: "Пойдите, посмотрите на Человека, Который рассказал всё, 

что я сделала. Не этого ли знамения Мессии мы ищем?" 

Доктора богословия стояли там и сказали: "Этот парень – веельзевул." Понимаете, они не 

могли объяснить это. Они должны были сказать своему собранию, дать им какую-нибудь 

радикальную идею. То же самое произошло вновь, а люди не хотят поверить; церкви не 

хотят поверить. Не удивительно! Вы не можете разочароваться в этом, потому что Библия 

говорит, что они не захотят сделать это. Но именно вы, каждый в отдельности, 

предопределены к Жизни. Посмотрите на миссионерские поля, и вы увидите, в какой час мы 

живём. Придите к Жизни. Пусть Жизнь, разум, Который был во Христе, войдёт в вас.  

Скажешь: "О-о, я думаю. Я думаю так." Тебе вообще не нужно размышлять. Позволь тем 

мыслям, которые были в Христе, войти в тебя, а Это – Слово. Это верно! Думай теми 

мыслями, которые были у Него. 

ЭТОТ МИР РАСПАДАЕТСЯ – У12.04.1963 АЛЬБУКЕРКЕ, НЬЮ-МЕКСИКО, США 
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Между тем ученики просили Его, говоря: Равви! ешь. Но Он сказал им: у Меня есть 

пища, которой вы не знаете. Посему ученики говорили между собою: разве кто принес Ему 

есть? Иисус говорит им: Моя пища есть творить волю Пославшего Меня и совершить дело 

Его. Не говорите ли вы, что еще четыре месяца, и наступит жатва? А Я говорю вам: 

возведите очи ваши и посмотрите на нивы, как они побелели и поспели к жатве. Жнущий 

получает награду и собирает плод в жизнь вечную, так что и сеющий и жнущий вместе 

радоваться будут, ибо в этом случае справедливо изречение: один сеет, а другой жнет. Я 

послал вас жать то, над чем вы не трудились: другие трудились, а вы вошли в труд их. 

(Иоанна 4:31-38) 

 

Мы думаем об Иисусе Христе, когда Он был на Земле. Первый год Его служения, о-о, 

повсюду висели воздушные шары. На второй год служения Его начали обвинять, называть 

веельзевулом и так далее. На третий год Его убили. 

Так происходит всегда. В первый год Пятидесятнической церкви всё было замечательно. На 

второй год сразу же началось преследование, их рассеяли повсюду. На третий и четвёртый 

год начали находить людей, маленькие крошечные группки: похоже, было пять мужчин, 

четыре или пять женщин, это была церковь. 

Понимаете, как это происходит? Вот так всегда. Бог посылает большую сеть Евангелия, 

забрасывает её. Царство небесное подобно человеку, который пошёл к морю и забросил сеть. 

Когда он вытащил сеть, туда попались всякого рода морские животные. Они попались в ту 

сеть. Там была рыба, черепахи, водяные пауки, змеи и тому подобное. 

Так вот, мы, как проповедники, не должны говорить: "Это – рыба, а это – нет." Мы просто 

вытаскиваем сеть Евангелия, затем почти сразу видно, когда проходит пробуждение, 

множество людей получают спасение и восхваляют Господа. Однако некоторые из них – 

рыбы, некоторые, скажем, черепахи. Достаточно скоро кто-то скажет: "Ну, я всё-таки не 

верю, что в этом хоть что-то есть." И вот, она возвращается в свою лужу. Старый водяной 

паук, знаете. Шлёп-шлёп-шлёп: "Говорил вам, это с самого начала было неправильно." Вот, 

он возвращается в воду. 

Змея начнёт шипеть и скажет: "Мне не нравится, как они всё делают, шшш-шшш" 

Возвращается прямо в воду. Однако там было немного рыбы. Бог знает! Они по натуре 

рыбы; он по натуре паук; она – змея по своей натуре. 

А Бог – Тот, Кто избирает и призывает. Наше дело – только проповедовать Евангелие. Это 

верно? Бог призывает. Один насаждает, другой поливает, а Бог прибавляет роста. 

СВИДЕТЕЛЬСТВО – 02.09.1953 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Услышав же Иисус, что Иоанн отдан [под стражу], удалился в Галилею (Матфея 4:12) 

 

С того времени Иисус начал проповедовать и говорить: покайтесь, ибо приблизилось 

Царство Небесное. (Матфея 4:17) 

 

Савл из Тарса – убийца, который держал одежду убийц, был свидетелем, видел смерть 

мученика Стефана. У него в кармане лежали письма с разрешением пойти на главные 

совещания церквей и арестовывать людей, создававших слишком много шума, восклицая и 

прославляя Бога. В глазах фарисеев он был великим человеком. Он был фарисей из 

фарисеев. В один прекрасный день он был на пути в Дамаск и встретился с Богом. Свет 

засиял вокруг него, и с того времени он больше не был Савлом из Тарса. Он был Павлом, 

кротким, смиренным, потому что он встретил Бога, и это изменило его.  

У ворот лежал прокаженный. Никакие лекарства не могли его исцелить. Его гноящиеся раны 

стали настолько невыносимыми, что он уже не мог поднять рук, едва волочил ноги. Его 

случай был безнадёжным. В один прекрасный день он встретил Бога, выходящего из ворот, 

он пал, поклонился и сказал: "Если хочешь, можешь меня очистить". Он сказал: "Хочу, 

очистись". С того времени на нём больше не было проказы, потому что он встретился с 

Богом.  

У обочины сидел слепой. Сквозь тьму он не мог видеть свет. Ничто не могло ему помочь. В 

один прекрасный день Некто вышел из Иерихона, и с того времени он мог видеть. К нему 

вернулось зрение. Сияние света пробилось в его глаза, и он вновь мог видеть, потому что с 

того времени, когда он встретил Иисуса, он стал другим человеком. У него появилось 

зрение. Когда человек встречается с Богом, нечто, несомненно, происходит. Однажды там 

был молодой человек; вне сомнения, он был хорошим гражданином той страны, но на него 

сходила одержимость. Всё было настолько плохо, что тюрьма не могла его удержать. Его 

связывали цепями, а в нём был легион бесов, который мог разрывать цепи и освобождаться. 

Бесы гнали его в гробы, где он и оставался, брал куски камней и входил в такое бешенство, 

что начинал резать самого себя. О-о, он был ужасным парнем. Когда одержимость оставляла 

его, он, несомненно, думал: "Что же я здесь делаю?" Как раз в то время бесы вновь входили в 

него, резали и терзали его. В один прекрасный день он встретил Иисуса. С того времени 

Гадаринский маньяк пришёл в здравый рассудок, оделся и сидел у Его ног. Он мог 

возвратиться домой как джентльмен. Он мог вернуться к цивилизации. Он мог вернуться к 

своим родным и сказать: "С того времени я переменился". Да! 

Однажды был день на Голгофе, когда Бог и смерть встретились лицом к лицу, когда Жизнь и 

смерть сошлись, Христос вырвал жало у смерти. С того времени смерть не имеет в себе 

жала. Я так этому радуюсь! Смерть и Бог встретились. Смерть не осталась прежней. Теперь 

у неё нет жала. Верующий христианин может идти, глядя ей прямо в лицо, и говорить: "О 

смерть, где твоё жало? Могила, где твоя победа?" Почему? Он встретился с Богом. С тех пор 

он не оставался прежним. Ни один человек не может остаться тем же, ничто не может 

остаться тем же после того, как однажды встретится с Богом. Ты уже не будешь прежним.  

И С ТОГО ВРЕМЕНИ – 31.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Марка 1:14-15, Луки 4:14-15, Иоанна 4:45                                                                                                                                                                                           



 

День 48                                                      Семейный Алтарь                                             29 января  

 

Итак, Иисус опять пришел в Кану Галилейскую, где претворил воду в вино. В 

Капернауме был некоторый царедворец, у которого сын был болен. Он, услышав, что Иисус 

пришел из Иудеи в Галилею, пришел к Нему и просил Его прийти и исцелить сына его, 

который был при смерти. Иисус сказал ему: вы не уверуете, если не увидите знамений и 

чудес. Царедворец говорит Ему: Господи! приди, пока не умер сын мой. Иисус говорит ему: 

пойди, сын твой здоров. Он поверил слову, которое сказал ему Иисус, и пошел. На дороге 

встретили его слуги его и сказали: сын твой здоров. Он спросил у них: в котором часу стало 

ему легче? Ему сказали: вчера в седьмом часу горячка оставила его. Из этого отец узнал, что 

это был тот час, в который Иисус сказал ему: сын твой здоров, и уверовал сам и весь дом его. 

Это второе чудо сотворил Иисус, возвратившись из Иудеи в Галилею. (Иоанна 4:46-54) 

 

Теперь, обратите внимание. "Он, услышав…" Обратите внимание, это третья часть в 47 

стихе: "Он, услышав, что Иисус пришёл туда," где Он совершил чудо: "он пришёл к Нему, 

просил исцелить сына, который был при смерти." 

Поняли? Он знал, что Тот мог сделать это, потому что Он уже совершил там чудо. Хорошо, 

если Он совершил одно чудо, побудившее царедворца поверить, что Его Слово может 

исцелить его сына, тогда почему мы не можем поверить, когда Он совершает перед нами 

сотни чудес? Понимаете, что я имею в виду? 

Обратите внимание. Сколько из вас были в то утро, когда [в молитвенной очереди] умерла 

женщина. Это госпожа Хэтти Уолдроп, госпожа Хэтти сегодня здесь? Госпожа Уолдроп? 

Хорошо, она сидит прямо здесь. Её принесли с раком сердца, позвоночника и печени. Она 

жива, разве не так? Ой-ой-ой, очень жива, разве не так, сестра? Вот вы где! У её врача есть с 

собой рентгеновские снимки и так далее. 

Итак, мы приехали сегодня в тот же город, где лежала эта леди, умершая от рака, сегодня она 

жива. И это – второе чудо. Понимаете? О-о, ну и ну, второе! Происходило много, много 

чудес. Это верно?  

Так вот, следите. Царедворец не мог принести своего сына. Он просто пришёл к Нему. 

Сказал: "Пойди, помолись за моего сына." Так вот, следите, вера приходит от слышания. Тот 

услышал, что Он совершил это. 

Так вот, сколько из вас слышали, что Иисус исцелял здесь, на прошлом собрании? Позвольте 

увидеть ваши руки. Сколько из вас знают, что Он исцелял на прошлом собрании? Так вот, 

доказательство этого находится здесь. Сколько было исцелено здесь на прошлом собрании, 

позвольте увидеть ваши руки? Да, вот вам, пожалуйста. Так вот, вы не можете отрицать это. 

Хорошо, если одно чудо, совершённое в Кане, побудило человека пойти и поверить в 

Христа, насколько больше людей здесь, в Аризоне, должны были прийти сегодня (Это 

верно?) и поверить, смотрите, насколько больше людей были исцелены.  

АНГЕЛ БОЖИЙ – 04.03.1948 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 49                                                      Семейный Алтарь                                             30 января  

 

И пришел в Назарет, где был воспитан, и вошел, по обыкновению Своему, в день 

субботний в синагогу, и встал читать. Ему подали книгу пророка Исайи; и Он, раскрыв 

книгу, нашел место, где было написано: Дух Господень на Мне; ибо Он помазал Меня 

благовествовать нищим, и послал Меня исцелять сокрушенных сердцем, проповедовать 

пленным освобождение, слепым прозрение, отпустить измученных на свободу, 

проповедовать лето Господне благоприятное. И, закрыв книгу и отдав служителю, сел; и 

глаза всех в синагоге были устремлены на Него. И Он начал говорить им: ныне исполнилось 

писание сие, слышанное вами. (Луки 4:16-21) 

 

Когда Он прочитал Писания, Он спустился, отдал Книгу священнику и сел. Взоры всех 

собравшихся устремились на Него. Из Его уст произошли драгоценные слова, и Он сказал: 

"Ныне исполнилось Писание сие". 

"Ныне исполнилось Писание сие". Насколько точно Писание! Если обратите внимание, это в 

Исайи 61:1 и 2, откуда читал наш Господь, Исайя 61:1 и 2. Но в середине 2-го стиха 61 главы 

Исайи Он остановился там, где говорится: "Дух Господа на Мне, проповедовать лето 

благоприятное", - после этого Он остановился. Почему? Оставшаяся часть, возвещение суда, 

относилась не к Его первому пришествию, а к Его второму Пришествию. Понимаете, тогда 

это не относилось. Писания не допускают ошибки! Они всегда совершенны. Иисус 

остановился там, где прерывалось Писание, потому что как раз это и должно быть 

утверждено в Его день, при Его первом Пришествии. При втором Пришествии Он принесёт 

на землю суд; но не тогда. Он должен был "проповедовать благоприятное лето". Обратите 

внимание, на платформе стоит Мессия, чтобы отождествить Себя со Словом обетования на 

тот век. Как необычно, Мессия стоит перед церковью! Взгляните на эти драгоценные Слова, 

когда Он говорит: "Проповедовать лето благоприятное". "Лето благоприятное", как все мы, 

читающие Библию, знаем, было "юбилейным годом". Это когда все рабы и узники, в том 

состоянии, в котором они были взяты в неволю, должны были отдать сына, чтобы оплатить 

долг; или дочь, чтобы оплатить долг, они были в рабстве. Неважно, как долго они находились 

в рабстве или как долго им полагалось в нём оставаться, когда наступал юбилейный год, 

когда звучала труба, каждый человек мог освободиться, если хотел быть свободным. Вы 

свободны. Больше не были рабами. Но если кто хотел оставаться рабом, тогда его вели к 

храму, ставили около косяка храма, брали шило и протыкали им ухо, тогда он должен был 

служить этому рабовладельцу всю оставшуюся жизнь. Какой совершенный пример 

Евангелия Иисуса Христа! Когда Оно проповедуется, время благоприятное и время Юбилея: 

любой, неважно, кем бы ты ни был, какого ты цвета, к какой деноминации ты 

принадлежишь, насколько ты погряз в грехе или что у тебя не в порядке, когда слышишь, как 

звучит труба Евангелия, можешь быть свободным. Ты свободен! Но если ты отвращаешься 

от Послания и отказываешься Его слушать, обратите внимание, твоё ухо протыкали шилом. 

Это означает, что ты пересёк границу между благодатью и судом и ты никогда больше не 

услышишь Евангелие. Ты не приблизишься ни на шаг. Если откажешься слышать 

благоприятное лето, ты должен весь остаток жизни быть рабом той системы, в которой 

находишься.  

НЫНЕ ИСПОЛНИЛОСЬ ПИСАНИЕ СИЕ - 19.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

Параллельные места Писания: Луки 4:22-30                                                                                                                                                           

  



 

День 50                                                      Семейный Алтарь                                             31 января  

 

И, оставив Назарет, пришел и поселился в Капернауме приморском, в пределах 

Завулоновых и Неффалимовых, да сбудется реченное через пророка Исайю, который 

говорит: земля Завулонова и земля Неффалимова, на пути приморском, за Иорданом, 

Галилея языческая, народ, сидящий во тьме, увидел свет великий, и сидящим в стране и тени 

смертной воссиял свет. (Матфея 4:13-16) 

 

Теперь, когда наши первые отец и мать, Адам и Ева выходили из сада Эдема, было мрачно, 

грех нависал над ними, тучи темноты после того, как они приняли слово своего Вечного 

места назначения. Они вышли, завёрнутые в окровавленные овечьи шкуры, у них оставался 

маленький лучик надежды. Было сумрачно и темно, слёзы сожаления о грехе капали с их 

щёк. Они сожалели о своих грехах, однако они знали, что где-то должно быть искупление, 

потому что Он сказал: "Я положу вражду между её Семенем и семенем змея."  

Цитируя 23 Псалом, многие говорят: "Да, хотя я иду тёмной долиной теней смерти…" Там 

не говорится "тёмная долина"; сказано: "Через долину тени…" Если бы она была тёмной, 

там бы не было тени. Необходимо определённое количество света для того, чтобы 

отбрасывать тень.  

Итак, в самом начале у смерти не было полной темноты; это была тень. Там должен 

присутствовать определённый процент света. Когда Адам и Ева выходили из сада Эдема, 

перед ними находились тени искупления. В законах Моисея, в обрядах жертвоприношения и 

так далее, было предсказано о пришествии совершенной Жертвы, о совершенном плане 

Божьего искупления. Когда они предвидели это через кровоточащие жертвы животных, 

которых закалывали как посредников [заместительную жертву] или как покрытие за их 

грехи, в этой тени они предвидели Пришествие Господа Иисуса. Так это происходило, пока, 

наконец, с высоты не засиял Рассвет, и люди, сидевшие в местностях теней смерти, увидели 

Великий Свет. Сам Бог проявился на земле для того, чтобы удалить грех, тогда они увидели 

полное искупление, совершённое Самим Богом.  

БОЖИЙ СЛУГА ИОВ - 23.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места Писания: Луки 4:31            



 

День 51                                                  Семейный Алтарь                                      1 февраля  

 

Проходя же близ моря Галилейского, Он увидел двух братьев: Симона, называемого 

Петром, и Андрея, брата его, закидывающих сети в море, ибо они были рыболовы, И говорит 

им: идите за Мною, и Я сделаю вас ловцами человеков. И они тотчас, оставив сети, 

последовали за Ним. Оттуда, идя далее, увидел Он других двух братьев, Иакова Зеведеева и 

Иоанна, брата его, в лодке с Зеведеем, отцом их, починивающих сети свои, и призвал их. И 

они тотчас, оставив лодку и отца своего, последовали за Ним. (Матфея 4:18-22) 

 

Иисус, будучи на земле, не утверждал, что Он – великий. Он был простым, обычным 

Человеком. Увидев Его на улице, вы бы не отличили Его от других. Он ходил среди людей, 

они даже не знали, Кем Он был. Он не выделялся одеждой. Он ходил как смирённый 

Человек. Не какой-то великий, вероятно, невысокий худощавый парень. В Библии говорится: 

"Не было в Нём вида, который привлекал бы нас к Нему." Он просто жил и ходил среди 

людей: ел, пил и спал вместе с ними. С кем же Он общался? С беднейшими из бедных, с 

рыбаками, жившими у реки. 

Представляю Петра, стоявшего там в поношенном рыбацком фартуке, а Иисус сказал ему: 

"Ты – Симон, следуй за мной и станешь ловцом человеков." Из всех земных звуков мне 

больше всего хочется услышать следующее: "Следуй за Мной." 

О-о, скажете: "Эй, минутку. У тебя нет учёной степени." Ему не нужны никакие степени. Он 

просто хочет следовать за Христом. Верно. Верно! "Просто следуй за мной." Он бы не смог 

прочитать своего имени, если бы ему показали. В Библии сказано, что он был безграмотным 

и необразованным. Не только необразованным, но и безграмотным. Однако, когда он прошёл 

через ворота, называемые "Прекрасные", сказал тому человеку: "Взгляни на нас", сказал: 

"Серебра и золота нет у меня; а что имею, то даю тебе: во имя Иисуса Христа Назорея 

встань и ходи." 

Кто-то в церкви начал лицемерить, однажды вошло нечто определённое, он сказал: "Для чего 

[ты допустил] сатане вложить в сердце твое [мысль] солгать Духу Святому?" Тот человек, 

Анания, упал замертво. Вошла Сапфира, то же самое произошло ещё раз. 

Затем эти люди посмотрели на пожилого рыбака, знаете, что они сделали? Если бы у него 

была какая-то великая степень, у него было бы чем прославиться, однако Бог берёт ничто и 

создаёт из этого нечто. Вот как действует Бог: берёт ничего не значащее, чтобы сотворить из 

этого нечто. 

Как только ты станешь ничем в своём взоре, в этот самый момент ты становишься чем-то в 

Божьем взоре. Всегда помните, друзья: путь вверх – это путь вниз. "Возносящийся будет 

унижен, а унижающий себя будет возвышен." 

Просто люби Его всем сердцем и забудь всё, что ты когда-либо знал, кроме Иисуса Христа. 

Просто живи и люби Его, трудись для Него; служи Ему. Если Он хочет, чтобы ты стал 

ковриком у двери, хорошо, просто стань ковриком. Делай всё, что Он хочет от тебя. 

БОЛЬШИЙ СВИДЕТЕЛЬ – 21.11.1953, ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

  

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 1:16-20, Луки 5:1-11   



 

День 52                                                   Семейный Алтарь                                     2 февраля 

 

В синагоге их был человек, одержимый духом нечистым, и вскричал: Оставь! что Тебе до 

нас, Иисус Назарянин? Ты пришел погубить нас! знаю Тебя, кто Ты, Святой Божий. Но 

Иисус запретил ему, говоря: замолчи и выйди из него. Тогда дух нечистый, сотрясши его и 

вскричав громким голосом, вышел из него. И все ужаснулись, так что друг друга 

спрашивали: что это? что это за новое учение, что Он и духам нечистым повелевает со 

властью, и они повинуются Ему? И скоро разошлась о Нем молва по всей окрестности в 

Галилее. (Марка 1:23-28) 

 

 

В дни Иисуса никто не мог сказать, что их священники не были святыми. Это верно? Они 

были святыми, достойными, праведными мужами, изучавшими Писания. В то время, как они 

спорили, какие пуговицы должны быть у них на пиджаках, несколько мудрецов пришли, 

чтобы поклоняться младенцу Христу. Это верно? 

Слушайте, когда Его общественное служение началось, люди сказали: "Он – дьявол, 

Веельзевул, глава гадателей, сильнейший медиум. Он знает их проступки. Он знает всё это. 

Он – дьявол." Это верно? 

Кто скажет, что это по Писанию? Скажите "Аминь."  

Странным было то, что бесы оборачивались и говорили: "Нет, Он не дьявол. Он – Сын 

Божий." Аллилуйя! Бог заставит Своего врага, дьявола свидетельствовать, что Он – Сын 

Божий.  

Тот демон сказал: "Я знаю, кто Ты, Святой Израилев. Я знаю Тебя. Ты – Святой Израилев." 

А проповедники, святые мужи, сказали: "Он – бес." 

Бес сказал: "Он – Святой Израилев." 

Я увидел это. Я увидел, когда Павел и Варнава однажды пришли туда проповедовать, 

проповедник сказал: "Эти парни – самозванцы. Они бесы, они возмущают город. Не 

слушайте их. Они переворачивают мир вверх дном. Они ошибаются."  

А молодая гадалка шла за ними по улице и говорила: "Они – мужи Божии, возвещающие нам 

путь Жизни." Проповедники говорят, что они – бесы, а бес говорит, что они возвещают путь 

Жизни. Аллилуйя! Не думайте, что я возбужден. Наступил момент, когда вы уже никого не 

сможете слушать. Вы должны слушать Бога. Пусть слово каждого человека будет ложью. 

Сейчас я знаю об этом больше, чем когда-либо в своей жизни. Не имеет значения, что 

говорят люди, важно то, что говорит Бог. Если это соответствует Слову, тогда это так. Если 

нечто нужно произвести, Бог свидетельствует о Своём даре.  

Иногда вы слушаете проповедника и наживаете себе беду, во всяком случае, некоторых из 

них. 

Заметьте, они все запутались в своем вероучении. И вот, демоны, гадалки были 

единственными, кто распознал, Кем Он был, распознали, что апостолы были мужами 

Божьими. Гадалки и бесы. Павел обернулся и изгнал из женщины духа предсказания, она 

больше не могла предсказывать. Он не нуждался в помощи дьявола. Он знал, кем он был. Он 

был святым Божьим. Дьявол говорил о нём правду. Иисус сказал этому бесу:  

"Замолчи и выйди из него." Так точно! Он не нуждался в помощи бесов.  

РАННИЕ ДУХОВНЫЕ ПЕРЕЖИВАНИЯ – Д13.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 1:21-28, Луки 4:32-37   



 

День 53                                                   Семейный Алтарь                                     3 февраля 

 

Придя в дом Петров, Иисус увидел тещу его, лежащую в горячке, И коснулся руки ее, и 

горячка оставила ее; и она встала и служила им. (Матфея 8:14-15) 

 

Нам надо только лишь проповедовать Евангелие так, как Оно записано. Иоанн сказал: 

"Секира уже лежит при корне дерева", - пусть щепки летят куда угодно. Это верно. Он 

должен рубить деревья и всё такое. 

Но взгляните, там [в Никее] организовали первую церковь. Они собрались и организовали в 

Риме первую церковь, названную всеобщей или же католической церковью. Католики 

говорят, что у них "мать-церковь". Это совершенная правда. Это материнская церковь 

организации. Точно! Впервые во всемирной истории была организована церковь; никогда 

раньше, испокон веков такого не было.   

Во все дни Израиля они не были организацией. Они были расой, а не организацией. Иисус 

Христос не организовывал церковь. Никто из апостолов не организовывал церковь. И ни 

разу после этого, три или четыре поколения после них не организовывали церковь. Я хочу, 

чтобы вы обратились к истории и указали, покажите мне, где это было. Я читал Иосифа 

Флавия и самых выдающихся историков, о которых я знаю, ведь я должен убедиться. Я 

утверждаю это перед тысячами людей; ты должен подтвердить и доказать то, о чём 

говоришь. Это верно. Никогда не было организации.  

Святой Пётр не основывал католическую церковь. Покажите мне хотя бы один исторический 

факт или место Писания. Святой Пётр был женат. Вы сказали, что он был римским папой. 

Он не мог быть римским папой. Пётр был женат. В Библии сказано: "Его тёща лежала в 

горячке, и Иисус исцелил её". Насколько я знаю, Святой Пётр никогда не был в Риме. Нет 

исторических данных, которые доказывали бы, что он был в Риме. Это ошибка. 

Однако они организовали и учредили церковь, названную вселенской церковью. Они 

учредили всеобщую молитву. У них была совершенная гармония; все должны находиться 

вместе и говорить то же самое. Произносили ту же самую молитву. 

Они подработали несколько мест Писаний, отнимая многие места из Библии и делая из них 

другие. Ни в одной из всех священных Книг Библии не упомянуто "чистилище"; никаких 

"Хвала Марии", ничего подобного. Всегда наоборот, повсюду в Писании против этого. 

Никогда этого не было, ни в какие времена. Если найдёте хоть одно место, у вас будет 

привилегия прийти завтра вечером и подправить меня. Там этого нет; приведите вашего 

священника или пастора. Нет ни одного места в Писании, где это упоминалось бы.   

Единственная книжечка Маккавеев, которую добавили к Этому, (она не вдохновлена), это 

взяли оттуда. Эта Библия — Единственная. Она была признана основоположниками, 

историками ранней церкви, правоверными евреями всех времён; никогда не признавали 

ничего, кроме этой Библии, которая у нас сегодня есть. 

КЛЕЙМО ЗВЕРЯ – В13.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 1:29-30, Луки 4:38-39   



 

День 54                                                  Семейный Алтарь                                      4 февраля 

 

Когда же настал вечер, к Нему привели многих бесноватых, и Он изгнал духов словом и 

исцелил всех больных, Да сбудется реченное через пророка Исайю, который говорит: Он 

взял на Себя наши немощи и понес болезни. (Матфея 8:16-17) 

 

Одна из фундаментальных причин, по которой уже не видно, как нечто происходит в 

Церкви, думаю, во-первых, это потому, что уже нет достаточных душевных мук, чтобы 

приводить человека к его Создателю. И вот ещё что: человек, нашедший Бога, после этого не 

осознаёт, Кто Он Такой. Понимаете? Если бы вы только осознали, что вы сейчас восседаете с 

Христом Иисусом, а многие люди пытаются поместить это в какой-то другой великий век, 

помещают всё исцеление в Тысячелетнее Царство и тому подобное. Все чудеса перемещают 

в Тысячелетнее Царство.  

Зачем нам чудеса в Тысячелетнем Царстве, когда мы – сверхъестественные существа? 

Понимаете? Когда же нам всё это понадобится? Так вот, в Библии говорится: "Мы сейчас 

сыновья Божьи." "Сейчас" – это теперь, настоящее время. "Мы сейчас сыновья Божьи." Не 

мы будем, мы уже сейчас. В это утро, в этот самый час. "Мы сейчас сыновья Божьи, сейчас 

восседаем в небесных местах во Христе Иисусе." 

Прямо в эту самую минуту мы восседаем в небесных местах во Христе Иисусе. Каждый, 

одним Духом мы все крещены в Одно Тело, стали членами этого Тела посредством 

крещения Святым Духом. И теперь мы восседаем в небесных местах во Христе Иисусе, 

свободные от осуждения. Мы уже не пойдём на суд. Как же вы можете дважды проходить 

через суд? Бог осудил Иисуса Христа, возложил осуждение на Христа, Христос понёс наше 

осуждение на Голгофе. Если мы находимся во Христе, в Нём мы в безопасности. Каким 

образом мы входим во Христа? "Одним Духом все мы крестились в Одно Тело." Это верно?  

Мы вошли в это Тело Иисуса Христа, и пока мы там, мы приняли Его наказание, которое Он 

понёс вместо нас: Он, не знавший греха, стал грехом за нас. Он понёс наши болезни. Он 

понёс наши грехи. Входя в Него, мы освобождаемся от этого осуждения.  

Бог не может вторично справедливо судить меня, если Он уже принял нас во Христе Иисусе 

и наказал за нас Своего Сына. Как же Он может наказать нас, когда Христос уже заплатил 

нашу цену? 

Если я пойду в ломбард, а у меня там нечто заложено, такова жизнь человека — дьявол 

заложил нас в ломбарде. Это верно! Дьявол заложил нас в ломбард из-за прегрешений. Если 

у вас что-то заложено в ломбарде, вы идёте и выкупаете это, у вас есть чек, у вас есть право 

забрать эту вещь. 

Если бы у меня в ломбарде были заложены часы, а вы бы пошли и выкупили их для меня,  

мне было бы бессмысленно пытаться ещё раз выкупить их. Я не могу снова платить за них, 

потому что за них уже заплачено. О-о, когда я об этом думаю, нечто внутри, слева под пятым 

ребром, начинает подпрыгивать выше небес.  

Я знаю, что однажды дьявол заложил меня в ломбарде из-за греха и беззаконий, но Иисус 

Христос вывел меня оттуда и искупил меня для Бога. Из-за этого я в это утро являюсь Его 

сыном. Это пока не проявлено, однако очевидно, что в самом конце я им буду. Я знаю, что у 

меня будет тело, подобное Его Славному Телу, потому что я увижу Его Таким, Какой Он 

Есть, свободный от болезни, свободный от греха.  

ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ О ХРИСТЕ – У13.12.1953 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

Параллельные места: Марка 1:32-34, Луки 4:40-41   



 

День 55                                                 Семейный Алтарь                                       5 февраля 

 

А утром, встав весьма рано, вышел и удалился в пустынное место, и там молился. Симон 

и бывшие с ним пошли за Ним И, найдя Его, говорят Ему: все ищут Тебя. Он говорит им: 

пойдем в ближние селения и города, чтобы Мне и там проповедовать, ибо Я для того 

пришел. И Он проповедовал в синагогах их по всей Галилее и изгонял бесов. (Марка 1:35-

39)   

 

Я – женатый человек, у меня есть семья, я очень люблю мой дом, как же мало я бываю 

дома! Семь лет назад меня переселили в новый пасторский домик, когда его построили. Я ни 

разу не ел там с открытыми шторами, с открытыми жалюзи, люди стоят на крыльце, во дворе 

и вокруг дома. Двое из моих детей – почти невротики, потому что когда я нахожусь дома, 

движение продолжается всю ночь напролёт. Люди приходят, понимая, что, если бы 

расстояние было точно как отсюда до Бингхэмптона, это не имело бы никакого значения, но 

это по всему миру. Понимаете? Они собираются там. 

Недавно я услышал от жены, а люди находятся в гостиницах и мотелях по всей стране, 

повсюду, хотят узнать, в какое время я приеду в пятницу утром. Понимаете? Вы можете себе 

представить, что же там будет? Затем, люди уезжают на праздники. Мы предупреждаем их в 

газетах, чтобы они так не делали, но люди больны. Вы можете себе представить, как бы вы 

себя чувствовали, когда маленький ребёнок, лежащий во дворе, может быть, плачет в 

машине, бедная больная мать, а, может быть, короткая молитва изменит всю ситуацию? 

Единственный способ сделать это – братья просто добираются до меня, а я просто нахожусь 

вдали от дома. Это – единственное. Мне нужно куда-нибудь уехать, чтобы как-то избавиться 

от этого. Для вас это нехорошо. Вы поддерживаете это.  

Иисус сказал Своим апостолам, что им нужно удалиться в пустыню. Когда вы находитесь 

там, вам нужно чем-нибудь заняться, чтобы освободить свои мысли, вы всё равно будете 

думать об этом. А молитва людей даёт такой эффект. Вы верите в это? Конечно! 

ОЖИДАНИЕ – 06.12.1954 БИНГХЭМПТОН, НЬЮ-ЙОРК, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Параллельные места: Матфея 4:23-25, Луки 4:42-44   



 

День 56                                                 Семейный Алтарь                                       6 февраля 

 

Приходит к Нему прокаженный и, умоляя Его и падая пред Ним на колени, говорит Ему: 

если хочешь, можешь меня очистить. Иисус, умилосердившись над ним, простер руку, 

коснулся его и сказал ему: хочу, очистись. После сего слова проказа тотчас сошла с него, и 

он стал чист. И, посмотрев на него строго, тотчас отослал его И сказал ему: смотри, никому 

ничего не говори, но пойди, покажись священнику и принеси за очищение твое, что повелел 

Моисей, во свидетельство им. А он, выйдя, начал провозглашать и рассказывать о 

происшедшем, так что Иисус не мог уже явно войти в город, но находился вне, в местах 

пустынных. И приходили к Нему отовсюду. (Марка 1:40-45) 

 

Мой брат или сестра, позвольте мне сказать больше: в этот день, когда кризисы, когда рак 

и всякого рода болезни разъедают этот мир, Тот же исторический Бог, который очистил 

прокажённого, исцелил больных и воскресил мёртвых, сегодня Он – Тот же Бог. Он с 

нетерпением ожидает, когда Его народ призовёт Его на сцену действия.  

Тот, Кто семь раз в день может прощать сердце, виновное в прелюбодеянии, Который может 

очистить самого безнадёжного грешника и сделать его белым, как лилия, Тот же 

исторический Бог жив сегодня, чтобы очистить каждое сердце, затемнённое грехом и 

неверием. 

Однажды у одного человека был сын-эпилептик, и он привёл его в церковь. Ученики 

танцевали, какое-то время восклицали вокруг него и ничего не могли сделать, однако на 

сцене действия находился Живой исторический Бог. Он твёрдо решился встретиться с Ним. 

Видя, как они спускались с горы, он подбежал к Нему и сказал: "Господи, смилуйся надо 

мной. Дьявол овладел моим ребёнком и бросает его и тот попадает в огонь."   

Иисус сказал: "Я могу, если ты веришь." Веришь ли ты в это? Веришь ли ты, что 

исторический Бог живёт и сегодня? Его позвали на сцену, и эпилепсия оставила ребёнка. Тот 

же Бог жив и сегодня. Когда церкви потерпели провал, когда политики подвели, когда всё 

остальное потерпело провал, люди подвели, всё остальное подвело, Бог не может подвести. 

Он – Бог этой почерневшей от времени Библии. Его обетования так же истинны, как всегда, 

в это время Его люди призвали Его, воскресили Его из истории, потому что написано: 

"Иисус Христос вчера, сегодня и навеки Тот же." 

Он – исторический Бог, и Он – Бог настоящего времени. В последние дни Он сказал: "Я 

изолью от Духа Моего на всю плоть. Уверовавших будут сопровождать знамения и чудеса. В 

Моё Имя они будут изгонять бесов. Будут говорить новыми языками. Если они возьмут змей 

или выпьют что смертоносное, не повредит им. Возложат руки на больных, и они будут 

здоровы."  

Исторический Бог дал обетование, а мы – Его паства. Мы – овцы Его стада, и Он ожидает, 

что мы встанем и призовём Его на сцену действия. Следите, как Он начнёт действовать. 

Следите за тем, как Он совершит наивысшее. Следите, как Он совершит то, о чём люди 

будут задумываться, чесать головы, так и не поймут этого. Он – исторический Бог и Бог 

настоящего времени. Он ожидает, когда Его вызовут из истории. 

ВОСКРЕШАЯ ЕГО ИЗ ИСТОРИИ – 01.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 8:2-4, Луки 5:12-16   



 

День 57                                                  Семейный Алтарь                                      7 февраля 

 

И вот, принесли к Нему расслабленного, положенного на постели. И, видя веру их, Иисус 

сказал расслабленному: дерзай, чадо! прощаются тебе грехи твои. При сем некоторые из 

книжников сказали сами в себе: Он богохульствует. Иисус же, видя помышления их, сказал: 

для чего вы мыслите худое в сердцах ваших? Ибо что легче сказать: прощаются тебе грехи, 

или сказать: встань и ходи? Но чтобы вы знали, что Сын Человеческий имеет власть на земле 

прощать грехи, - тогда говорит расслабленному: встань, возьми постель твою, и иди в дом 

твой. И он встал, взял постель свою и пошел в дом свой. Народ же, видев это, удивился и 

прославил Бога, давшего такую власть людям. (Матфея 9:2-8) 

 

О-о, однажды люди увидели это: группка галилеян, вероятно, рыбаков, там был один 

бедный старичок, который был так болен, что еле-еле мог встать с кровати, они постарались 

принести его к Слову и не нашли места, ибо многие жаждали по Богу. Дом был заполнен 

людьми, та хибарка, рыбацкая лачуга у реки. У них на кровле была черепица. Для того, 

чтобы принести этого человека к Слову, их не волновало, какой ценой это сделать. Они 

разобрали крышу, пошли на всё только ради того, чтобы соприкоснуться со Словом. Как 

только Он, Слово, увидел, как опускаются носилки, Он сказал: "Дерзай, чадо! прощаются 

тебе грехи твои. Возьми постель свою и иди в дом свой." Почему? — Он соприкоснулся со 

Словом. Понимаете? Он поверил в Это. 

Так вот, если бы он сказал: "Но, знаешь, я уже столько лет так лежу, у меня не получится", — 

это не принесло бы ему никакой пользы. 

Но когда он соприкоснулся со Словом, принял Слово, принял Его с радостью. "Я верю в 

Него. Я знаю, что это так. Я знаю, что Он и есть Слово." Поэтому, как только он 

соприкоснулся со Словом, он взял постель свою и пошёл без посторонней помощи. 

Фарисей сказал: "Этот Человек богохульствует. Он прощает грехи." 

Спросил: "Что легче сказать: 'Прощаются тебе грехи твои?' или 'Возьми постель твою и иди 

в дом твой?'" 

Понимаете? Ну надо же! Им не удалось увидеть, Кем Он был. Он и был Словом. 

Что за утешение для тех галилеян! Они так в Него верили, они так Его любили! 

Так вот, однажды они увидели, как Он шёл на Голгофу. Они услышали, как Он сказал: "Ещё 

немного, и мир больше не увидит Меня. Сын Человеческий должен пойти в Иерусалим, Его 

предадут в руки грешников, распнут и Он умрёт." Как же они выдержат такое? Они были 

убиты горем. Они были подавлены. Они совсем приуныли. Как же они могли Его оставить? 

Ведь Слово, изречённое пророками, слова мудрецов и всех великих святых мужей до самого 

конца, от начала мира гласили об этом Слове, и вот Оно было среди них.  

Посмотрите, какое обетование Он дал! "Я не оставлю вас безутешными. Я не оставлю вас 

безутешными. Я умолю Отца, и Он пошлёт вам другого Утешителя, Святой Дух, и Он 

пребудет с вами вовек, Дух Истины, Которого мир не может принять, потому что не знает 

Его. Не видит Его, да и не знает Его. Но вы знаете Его. Вы знаете Его, потому что Он с вами, 

и будет в вас." 

Вот оно как! А сколько Он будет пребывать? — Вовек! Тогда что есть Слово Божье? Что 

сегодня для нас утешение? — Это когда мы получили крещение Святым Духом, и сила 

живого Бога живёт в нас. Мы стоим именно со Словом живого Бога, ставшим плотью и 

обитавшим среди нас.  

УТЕШИТЕЛЬ – В01.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

Параллельные места: Марка 2:1-12, Луки 5:17-26  



 

День 58                                                  Семейный Алтарь                                      8 февраля 

 

После сего Иисус вышел и увидел мытаря, именем Левия, сидящего у сбора пошлин, и 

говорит ему: следуй за Мною. И он, оставив всё, встал и последовал за Ним. (Луки 5:27-28) 

 

Много лет тому назад, когда я был молодым, как вы сейчас, работал на животноводческой 

ферме севернее Финикса, я прочитал газетную статью об одном старателе. Тогда здесь не 

было никаких дорог, просто узкие песчаные тропы. Знаете, люди по-прежнему занимаются 

поисками золота. 

Этот старатель приехал, собрал достаточно денег и напал на золотую жилу. В пути он 

остановился в домике, который обнаружил. У него была собака, он привязал её на улице. А 

той ночью за ним следил какой-то грабитель, чтобы заполучить это золото. Он добыл его в 

старой испанской шахте, и возвращался с ним. Собака залаяла, а этот человек не хотел, 

чтобы его беспокоил собачий лай. Он сказал: "Заткнись". Сказал: "Завтра я отнесу это в 

город". Мораль этой истории такова: "Я взвешу его и стану богатым человеком. Куплю 

шикарные машины. У меня будут всякие женщины и крупные пирушки. Стану богачом, 

потому что я уже застолбил участок. У меня есть золото, много золота". 

Он пытался заснуть, а собака всё лаяла, потому что она почуяла приближение грабителя, 

который проскользнул там, ожидая, когда старатель уснёт. Он снова поднялся и заорал на 

собаку, крикнул: "Заткнись". А бедная собака скулила и хотела предупредить своего хозяина, 

что его подстерегала опасность.  

Потом собака опять залаяла, а у старателя был дробовик. Он не хотел, чтобы она ему 

докучала, поэтому он пошёл и застрелил собаку. А грабитель в ту ночь убил старателя. Все 

его причудливые мечты не принесли ему никакой пользы. Почему? Он заглушил голос, 

предупреждавший его.  

Вы, ребятишки, не смогли бы сделать что-либо неправильное, после того как вас воспитали 

таким образом, если вы будете чувствовать, как нечто говорит вам не делать этого. Так вот, 

не заглушайте голос, предупреждающий вас. 

Всегда помните, примите Голос, Сказавший: "Следуй за Мной". Вы всегда будете поступать 

правильно. Я верю, что вы так и сделаете. Я уверен в вас. Просто всегда помните, что Иисус, 

тот Голос, сегодня жив на земле. 

ПРИХОДИ, СЛЕДУЙ ЗА МНОЙ – 01.06.1963 ТУСОН, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

Параллельные места: Матфея 9:9, Марка 2:13-14  



 

День 59                                                 Семейный Алтарь                                       9 февраля 

 

И сделал для Него Левий в доме своем большое угощение; и там было множество 

мытарей и других, которые возлежали с ними. Книжники же и фарисеи роптали и говорили 

ученикам Его: зачем вы едите и пьете с мытарями и грешниками? Иисус же сказал им в 

ответ: не здоровые имеют нужду во враче, но больные; Я пришел призвать не праведников, а 

грешников к покаянию. (Луки 5:29-32) 

 

Мы знаем, что у дьявола есть подражатели для каждого явления, имеющегося у Бога. Это 

верно! Всегда были. Были Ианний и Иамврий, были Моисей и Аарон. Это верно! Был 

Симон-волхв. Был Филипп, совершавший исцеления. Понимаете? Всегда были "за" и 

"против". Они будут до тех пор, пока не придёт Иисус, тогда всему отрицательному придет 

конец. 

Танец берёт своё начало в Библии. Дьявол ухватился за это и вызвал разделение в семьях. 

Конечно, всё, что вы видите, пение берёт своё начало в восхвалениях Божьих. Теперь 

посмотрите на всю грязную клевету, на то, что вы называете буги-вуги или всякого рода 

чепухой, так и продолжаете. Я в жизни о таком не слышал. Христианский дух не может 

слышать такого рода чепуху и оставаться на должной позиции. Понимаете? 

А что хорошего это даст? Дьявол поёт, конечно. Но посмотрите, что это такое, посмотрите, 

что провозглашается, зло! Колдун, и остальные берут с вас доллары, используют их и 

совершают несколько дел, правильных только наполовину, а половина – неправильные и 

тому подобное, не провозглашают Христа, не говорят о воскресении и не призывают 

грешников к покаянию. 

Это всего лишь куча чепухи относительно мертвецов, они заступничают, конечно, мёртвые, 

лежащие под землёй, души, которые в темнице, которые не покаялись, все там погибшие. 

Скажу вам о каком-то старике, который умер много лет назад. Ниже его находится колдунья, 

вот и всё, что он об этом знает, вот и всё, о чём он может говорить. Вот о чём говорит 

медиум. Однако Дух Божий говорит об Иисусе Христе, Сыне Божьем, о Втором Пришествии 

Христа, о Божественном Исцелении и о том, в чём есть ценность. Так что, брат мой, не верь 

предрассудкам. Будь мужчиной, веди себя как Христианин. 

ПРИХОДИ, ДАВАЙ ПОРАССУЖДАЕМ – 04.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
Параллельные места: Матфея 9:10-13, Марка 2:15-17  



 

День 60                                                 Семейный Алтарь                                     10 февраля 

 

Ученики Иоанновы и фарисейские постились. Приходят к Нему и говорят: почему 

ученики Иоанновы и фарисейские постятся, а Твои ученики не постятся? И сказал им Иисус: 

могут ли поститься сыны чертога брачного, когда с ними жених? Доколе с ними жених, не 

могут поститься, Но придут дни, когда отнимется у них жених, и тогда будут поститься в те 

дни. Никто к ветхой одежде не приставляет заплаты из небеленой ткани: иначе вновь 

пришитое отдерет от старого, и дыра будет еще хуже. Никто не вливает вина молодого в 

мехи ветхие: иначе молодое вино прорвет мехи, и вино вытечет, и мехи пропадут; но вино 

молодое надобно вливать в мехи новые. (Марка 2:18-22) 

 

А вы знали, что небольшое вишнёвое дерево, или яблонька, когда вы её садите, размером не 

больше сантиметра, когда вы её садите, прямо тогда в этом ростке находятся все килограммы 

яблок, которые вы когда-либо соберёте с этого дерева. А если нет, откуда тогда они берутся? 

Кто вешает их там? Они уже там. Это деревце растёт, вы высаживаете и просто поливаете его. 

А оно должно пить и пить, пока не вырастет до такой высоты, что просто пробивается выше, 

пьёт больше, чем ему нужно. Оно разбухает, выпускает ветви, почки, затем листья, цветёт, 

приносит яблоки. Затем оно опять пробивается; оно опять пробивается, просто продолжает 

пить, пить, пить, пока не вырастает до определённого размера. 

Именно это делает Христианин. Когда ты посажен во Христе Иисусе, всё, что тебе 

понадобится в земном путешествии, находится в тебе, когда получаешь Святой Дух.  

Единственное, что тебе нужно делать – это пить, пить и пробиваться, пробиваться. Просто пей, 

пока будешь уже не в силах пить. Если нуждаешься в Божественном исцелении, иди к Божьему 

Слову и пей из Него, пока не начнёшь пробиваться. Если нуждаешься в большем от Бога, 

просто продолжай пить, пробиваться. А Христос – неисчерпаемый Источник Жизни. Если ты 

посажен в Нём, единственное, что тебе нужно будет делать — это пить от Его благости и 

пробиваться во всём, в чём у тебя возникнет нужда в этом земном странствовании. Это всё – 

пить, покоиться, пребывать в мире. Это не борьба, скандалы и метания в разные стороны, когда 

ты делаешь это, ты вредишь той самой цели, которую представляешь здесь. 

Бог – это не Тот, которого нужно умолять, и плакать, и взывать, и поститься, и истощаться, и 

всё такое, чтобы добиться чего-то. Конечно же нет! Я не умаляю значения поста. 

Недавно один человек написал книгу о посте. Вот это да, женщины и мужчины, приходившие 

на собрание, прошли через посты и потеряли рассудок. Они делали это, потому что в книге 

было сказано поститься сорок дней. У некоторых из них были вставные челюсти, у них 

повыпадали зубы. У них закатывались глаза. А будущие мамы, как вы понимаете, полностью 

сошли с ума и их увезли в психбольницы. Многие, многие из них оказались в таком состоянии. 

Я верю в пост. Конечно! Но когда постишься – ты не голодаешь. Иисус, после того как Он 

постился, в Библии сказано: Он взалкал. Бог накладывает на тебя пост. Ты не возлагаешь его 

на себя. Мужчина, написавший эту книгу, конечно же уловил женщин, разместив там 

фотографию женщины, выглядевшей на двадцать лет моложе, как говорили, после поста. 

Нужно было посмотреть на неё потом, год спустя, как она выглядела после этого. Понимаете? 

Конечно! 

Не делайте это! Делами вы ничего не достигнете. Это по благодати.  

ВНУТРЕННЯЯ ЗАВЕСА – 21.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 9:14-17, Луки 5:33-39  



 

День 61                                                 Семейный Алтарь                                     11 февраля 

 

После сего был праздник Иудейский, и пришел Иисус в Иерусалим. Есть же в 

Иерусалиме у Овечьих ворот купальня, называемая по-еврейски Вифезда, при которой было 

пять крытых ходов. В них лежало великое множество больных, слепых, хромых, иссохших, 

ожидающих движения воды, Ибо Ангел Господень по временам сходил в купальню и 

возмущал воду, и кто первый входил в нее по возмущении воды, тот выздоравливал, какою 

бы ни был одержим болезнью. Тут был человек, находившийся в болезни тридцать восемь 

лет. Иисус, увидев его лежащего и узнав, что он лежит уже долгое время, говорит ему: 

хочешь ли быть здоров? Больной отвечал Ему: так, Господи; но не имею человека, который 

опустил бы меня в купальню, когда возмутится вода; когда же я прихожу, другой уже сходит 

прежде меня. Иисус говорит ему: встань, возьми постель твою и ходи. И он тотчас 

выздоровел, и взял постель свою и пошел. Было же это в день субботний. (Иоанна 5:1-9) 

 

Я знаю, что Бог может сделать дела, даже не записанные в Библии. Он совершал их на 

протяжении веков. Он делает то, что Он записал в Своём Слове. Что, если бы люди 

пожелали стать настоящими фундаменталистами и сказали бы Моисею, когда он вознёс 

медного змея для Божественного исцеления, что бы они сказали? "Так вот, позволь мне 

вернуться к Писаниям и узнать, когда-нибудь предсказывали, что кто-то вознесёт медного 

змея?" Они не нашли бы этого. Однако Бог в любом случае сделал это. Вы верите в это? 

Что, если бы человек у купальни Вифезда, когда Ангел сходил и возмущал воду, что, если бы 

кто-то решил стать фундаменталистом и сказал: "Эй, минутку; дай мне взглянуть в 

Священные Писания и узнать, где и когда Ангел возмущал воду?" Они не могли доказать 

этого Библией, но Бог всё равно сделал это. Это верно? Что насчёт тех людей, которых клали  

в тень Петра и они выздоравливали? Это происходило после того, как была написана 

большая часть Писаний Нового Завета. Что, если бы они сказали: "Дайте посмотреть, есть 

ли такое в Слове: чтобы кто-нибудь клал людей в тень проходящих людей и те исцелялись 

бы?" Они не могли доказать этого. Однако Бог в любом случае сделал это. Это правильно? 

А как насчёт Деяний 19, когда с тела Павла брали платки и опоясания, и посылали их 

больным? Что, если бы кто-то сказал: "Так вот, это не написано в Библии." Но Бог в любом 

случае сделал это. Понимаете? Это верно! 

Бог совершает Свои чудеса таинственными путями. Однако я считаю, что основание для 

всего этого должно прийти из Писаний. Божье Вечное Слово – вот основание спасения. Это 

основание Божественного исцеления. 

ВНУТРЕННЯЯ ЗАВЕСА – 21.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  



 

День 62                                                 Семейный Алтарь                                     12 февраля 

 

Посему Иудеи говорили исцеленному: сегодня суббота; не должно тебе брать постели. 

Он отвечал им: Кто меня исцелил, Тот мне сказал: возьми постель твою и ходи. Его 

спросили: кто Тот Человек, Который сказал тебе: возьми постель твою и ходи? Исцеленный 

же не знал, кто Он, ибо Иисус скрылся в народе, бывшем на том месте. Потом Иисус 

встретил его в храме и сказал ему: вот, ты выздоровел; не греши больше, чтобы не случилось 

с тобою чего хуже. Человек сей пошел и объявил Иудеям, что исцеливший его есть Иисус. И 

стали Иудеи гнать Иисуса и искали убить Его за то, что Он делал такие дела в субботу. 

(Иоанна 5:10-16) 

 

Первое, что я исследовал — учение адвентистов седьмого дня. Это правда. Учение 

адвентистов седьмого дня, — вот что я сначала исследовал. Когда они пришли и сказали мне, 

что "суббота – седьмой день", брат, это было по еврейскому календарю. А римский 

календарь этого не учитывает, и суббота на самом деле должна быть воскресеньем. 

Оказалось, что меня обманули в том, что я считал верным. Пока я читал их литературу, я на 

сто процентов стоял за это, но однажды я взялся за Библию и увидел, что дела обстояли 

иначе. Понимаете? 

Так вот, суббота — это день шаббат, согласно недельному циклу. Так вот, мы не знаем. Это 

поменяли, у нас было так много изменений, что уже и не знаешь, какой именно был. Теперь, 

евреи заявляют, что согласно их циклу, их календарю, сейчас где-то около 1970 года. 

Римский календарь указывает 1953 год. У них есть другой календарь, который указывает на 

что-то ещё. Но то, что доказывает Христианство, — это базируется на дате рождения 

Христа. Понимаете, вот откуда мы берём это. 

Так вот, что касается седьмого дня, есть много пятидесятников, они – субботники, 

соблюдают субботний шаббат. Вот, они говорят: "В Библии ни Слова не сказано о том, чтобы 

вы соблюдали воскресный день". Я скажу то же самое о шаббате в Новом Завете. 

Понимаете? Так вот, суббота была тем днём шаббат, который был дан евреям. Её дали только 

на определённый отрезок времени. 

Теперь, это может дать почву для встречного вопроса. Обратите внимание. Когда Бог почил 

на седьмой день, тогда седьмой день не соблюдали, если проследить по Писанию, почти 

пятнадцать столетий. В пустыне Бог дал Израилю седьмой день в качестве знамения. 

Бог почил на седьмой день, Его памятный день покоя. Я говорю так ради, возможно, 

присутствующих здесь брата или сестры из адвентистов седьмого дня, у них замечательная 

церковь. Но, обратите внимание, это немного отличается от их понимания этого вопроса. 

Так вот, Бог освятил седьмой день. Шесть дней был человек. Седьмой день был Божьим 

днём отдыха, что было прообразом, прообразом Тысячелетнего царства. Теперь обратите 

внимание, как это гармонично сочетается. И вот, когда Иисус пришёл на землю, причиной 

распятия Иисуса было то, что Он не соблюдал субботний день; у них было только два 

обвинения против Иисуса: "Он нарушил субботний день и делал Себя Богом". А Он сказал, 

что Он был Господом субботы. Он был также Божьей Субботой, и Он был Богом. Так что 

они ни в чём не могли обвинить Его. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО КНИГЕ БЫТИЕ – В29.07.1953 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Иисус же говорил им: Отец Мой доныне делает, и Я делаю. И еще более искали убить Его 

Иудеи за то, что Он не только нарушал субботу, но и Отцом Своим называл Бога, делая Себя 

равным Богу. На это Иисус сказал: истинно, истинно говорю вам: Сын ничего не может 

творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего: ибо, что творит Он, то и Сын творит 

также. Ибо Отец любит Сына и показывает Ему все, что творит Сам; и покажет Ему дела 

больше сих, так что вы удивитесь. (Иоанна 5:17-20) 

 

Если вы пошлёте за своим пастором, а он не придёт и не помолится за вас, когда вы 

больны, вы скажете: "Старый лицемер, пойду и присоединюсь к церкви Джонса или к кому-

нибудь ещё." Именно поэтому ваш пастор ничего не может сделать для вас. Вам нужно 

иметь веру в него и доверие к нему как к мужу Божьему и знать, что всё содействует ко благу 

любящим Бога. Это верно. Так вот, ваш пастор не поручал мне говорить это.  

Я знаю следующее: у вас должно быть доверие к человеку, с которым вы имеете дело, или же 

это не принесёт вам никакой пользы. Это верно! Вы должны верить своему пастору. Он – 

хороший муж, спасённый Богом, проповедующий Евангелие, поддерживайте его всеми 

силами. Если это не так, идите в другое место, где поступают так, как должно. Это верно. 

Так вот, это проясняет обе стороны дела. Итак, помните это. Если он проповедует Евангелие, 

стойте с ним, помогайте ему, потому что он – муж, назначенный Богом питать вашу душу. 

И вот, когда позвали за Иисусом, Он пошёл. Я верю, Иисус знал, что там произойдёт. Да, 

если бы вы взяли тот случай, когда Он проходил мимо купальни Вифезда, посмотрите, там 

лежало большое количество людей. 

Когда в Библии говорится о большой толпе, вероятно, имеется в виду как минимум десять 

тысяч хромых, увечных, слепых, иссохших, немых, ожидающих движения воды, потому что 

в определенное время Бог посылал Ангела. Это верно? Тогда исцеление приходило с 

Ангелом, разве не так? Это была не вода, но Ангел. Что, если бы вода сказала: "Посмотри, 

какая я великая." Нет, это была не вода; это был Ангел. Потому что после того, как Ангел 

уходил, там оставалась простая вода (Это верно?), всего лишь вода.  

Иисус проходил мимо купальни и видел все те толпы, Он исцелил одного человека. Тот не 

был хромым, он в течение тридцати восьми лет находился в болезни. Он исцелил его и ушёл, 

оставив там всех увечных. Это верно? 5 глава святого Иоанна. Казалось, что Его 

сострадательное сердце вышло бы и исцелило всех их. Вероятно, Он так желал. 

Но смотрите на 19 стих той же главы, когда иудеи задали вопросы. Он сказал: "Истинно, 

истинно говорю вам: Сын ничего не может творить Сам от Себя, если не увидит Отца 

творящего: ибо, что творит Он, то и Сын творит также." Это верно? Бог должен был сначала 

показать это Ему. Он не утверждал, что Он – Божественный Исцелитель. Он ожидал, чтобы 

Бог показал Ему видение о том, что должно произойти, тогда Он шёл и делал это. Разве не то 

же самое Он совершает сегодня? Что Бог говорит, именно так это должно происходить. Вы 

ничего не можете сказать, пока сначала об этом не скажет Бог. Я слышал, как кто-то сказал: 

"О-о, это фокус-покус." Если вы думаете, что это фокус-покус, тогда что вы думаете об 

Иисусе Христе? Это верно. Он сказал: "Сын ничего не может делать в Себе, но что Он видит 

Отца творящим, это делает и Сын." Он должен был ожидать, чтобы Бог показал Ему, затем 

Он шёл и делал это. Так вот, Он не делал ничего, если Бог сначала не показывал Ему это.  

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ – 16.07.1950 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 
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Ибо, как Отец воскрешает мертвых и оживляет, так и Сын оживляет, кого хочет. Ибо Отец 

и не судит никого, но весь суд отдал Сыну, Дабы все чтили Сына, как чтут Отца. Кто не чтит 

Сына, тот не чтит и Отца, пославшего Его. (Иоанна 5:21-23) 

 

Однажды пожилой пастух по имени Моисей пас овец, в руке у него была старая сухая 

палка, Бог проговорил к нему из горящего куста, Моисей повернулся и пошёл посмотреть. У 

Бога был разговор с ним, сказал ему, что Он намеревался послать его в Египет, чтобы 

завоевать Египет и вывести оттуда Его народ.  

Так вот, странно, что Бог берёт восьмидесятилетнего отпадшего человека, убегавшего от 

Бога, посылает его, восьмидесятилетнего, в Египет, чтобы завоевать такую большую страну. 

Это всё равно, что послать сейчас одного человека в Россию, чтобы завоевать её. Египет был 

самой укреплённой страной в мире. У них были великие корпуса колесниц, копьеметателей, 

всадников, лучников и метателей из пращи, от этого весь остальной мир бросало в дрожь. 

Однако Бог обращается к этому седоволосому старику с длинной бородой и говорит: 

"Моисей, сойди и завоюй их."  

Как же смешно это звучало для рассуждающих. Вы не сможете постичь Бога своими 

рассуждениями. Бог не для рассудительных; Ему нужно подчиняться. Что бы ни сказал Бог, 

не рассуждайте с Ним, просто делайте это. Рассуждать в том состоянии – это бессмыслица. 

Моисей сказал: "Как же я пойду?" Бог дал ему знамение. 

Он спросил: "Что это у тебя в руке?" 

Так вот, у Моисея было ещё меньше, чем у того мальчика [с пятью хлебами и двумя 

рыбками]. У мальчика была еда, у Моисея в руке была сухая палка. У Моисея в руке не было 

ничего, кроме палки, которую он, наверное, нашёл в пустыне. Но однажды, когда рука веры 

ухватилась за эту палку, для мира она стала жезлом Божьего суда. Эта сухая палка стала 

жезлом суда. Помните, Моисей простёр этот жезл. Он простёр жезл над морем; простёр его в 

воздухе. Это был жезл Божьего суда. Египтяне могли забрать этот жезл у Моисея, тогда бы 

они подчинили себе израильтян. Вот что требуется сегодня, в точности, как в руке у Моисея 

был жезл, также и Имя Иисуса Христа в руке Церкви. Если Церковь будет держать Имя 

Иисуса, по достоинству оценивать и почитать Его, перестанет использовать Его попусту и 

так далее, начнёт использовать Его в силе и почтении, Оно победит всех врагов Божьих на 

этой земле. "В Моё Имя будут изгонять бесов; в Моё Имя возложат руки на больных", - всё 

это в Его Имя.  

Для мира это звучит смешно, но можете ли вы представить, каким смешным будет выглядеть 

мир перед тем, как мы его оставим. Там был восьмидесятилетний Моисей, шёл в Египет, 

можете себе представить, со старой палкой в руке, его жена с двумя детьми, сидела на муле, 

с каждой стороны по ребёнку. Вот он идёт, поднял голову, улыбается, просто радуется. Кто-

то спросил: "Моисей, куда ты идёшь?" 

"Иду завоёвывать Египет." Вторжение одного человека в Египет. Вы можете представить 

себе такое? Мир посмотрел бы и сказал: "Это смешно". Но самое великое — то, что он 

сделал это. Почему? Бог так сказал! Не имеет значения, каким смешным или каким малым 

это казалось, эта палка в руке веры Моисея, с сопровождавшим её Словом Божьим была 

сильнее всех армий фараона. 

ЭТО Я, НЕ БОЙТЕСЬ – В20.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Истинно, истинно говорю вам: слушающий слово Мое и верующий в Пославшего Меня 

имеет жизнь вечную, и на суд не приходит, но перешел от смерти в жизнь. (Иоанна 5:24) 

 

Не так давно я проповедовал вечером в методистской церкви, я подумал, что Господь 

достаточно сильно зажёг меня. Я проповедовал и сказал: "Вы не идёте в ад из-за того, что вы 

пьяница. Вы не идёте в ад потому, что совершаете прелюбодеяние. Вы не идёте в ад потому, 

что курите сигареты и тому подобное." 

Одна пожилая мамаша-методистка вдоволь наслушалась этого, знаете. Она сидела там. 

Подскочила (в большой прекрасной церкви) и сказала: "Почтенный Бранхам, я возмущена 

этим. За что же вы тогда идёте в ад?" 

Я ответил: "Из-за того, что не верите." Это верно! 

В Библии сказано: "Неверующий уже осуждён." 

Иисус сказал: "Слышащий Мои Слова и верующий в Пославшего Меня, имеет Вечную 

Жизнь и на суд не приходит, но уже перешёл из смерти в Жизнь." 

Вы не можете верить в то, что Иисус Христос – Сын Божий и жить такой же жизнью, как 

жили раньше. Это верно. Это достаточно сильно. Это уже не снятое молоко, но для вас это 

хорошо. Вы не сможете верить всем сердцем, что Он – Сын Божий, принять Его как своего 

личного Спасителя, а жить, как и раньше, в грехе. Ведь Он сказал: "Вы перешли от смерти в 

Жизнь, и не придёте в осуждение: но перешли от смерти в Жизнь." Святого Иоанна 5:24. Вы 

верите, что это истина? Иисус Христос так сказал. 

Тогда понимаете, единственное, что вас осуждает, это ваше неверие. И если у нас нет 

достаточно веры, чтобы поверить Богу в мелочах, которые происходят на наших глазах, 

пытаемся все здесь перемешать и говорим: "Это психология. Это – умственная телепатия 

или что-то в этом роде." Как же вы тогда вообще окажетесь в воскресении? Поразмыслите 

над этим! От вашего тела, вероятно, не останется и ложки праха, но Бог воскресит его. 

ВЕРА В СЫНА БОЖЬЕГО – 15.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 
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Истинно, истинно говорю вам: наступает время, и настало уже, когда мертвые услышат 

глас Сына Божия и, услышав, оживут. Ибо, как Отец имеет жизнь в Самом Себе, так и Сыну 

дал иметь жизнь в Самом Себе. И дал Ему власть производить и суд, потому что Он есть 

Сын Человеческий. Не дивитесь сему; ибо наступает время, в которое все, находящиеся в 

гробах, услышат глас Сына Божия; И изыдут творившие добро в воскресение жизни, а 

делавшие зло - в воскресение осуждения. (Иоанна 5:25-29) 

 

Так вот, как я говорил, на протяжении пятнадцати столетий тёмного средневековья, 

католическая иерархия обосновывалась, объединила церковь с государством, считалось, что 

тогда и наступил Миллениум. Они безоговорочно считали, что наступил Миллениум, потому 

что в церкви появился викарий ("подобный Христу"), воссел на престоле. Церковь 

объединилась с государством, всё наладилось, великий Миллениум уже наступил. Они до 

сих пор в это верят. Но это заблуждение, потому что Миллениум не может наступить, не 

может водвориться без Пришествия Христа. 

Миллениум начинается с приходом Христа, Он — Сын процветания. Когда Он придёт, тогда 

и будет тысяча лет. А когда это будет, произойдёт Восхищение Церкви, Она вознесётся, а 

потом возвращение Христа. И запомните, чего мы ожидаем? — Восхищения Церкви. 

Так вот, не путайте Восхищение Церкви с судом у Белого Престола, потому что при 

Восхищении Церкви нет никакого суда (понимаете?), вы уже прошли его здесь. Верно. Ибо 

кто во Христе, тот не подвергается суду. Иисус сказал: "Слышащий Слова Мои и верующий 

в Пославшего Меня имеет Жизнь Вечную и на суд не придёт, но перешёл от смерти в 

Жизнь." 

Как это происходит? — Мы входим во Христа и крестимся в одно Тело (Первое Коринфянам 

12), одно Тело. Мы крестимся в Тело Иисуса Христа, а это Тело Бог уже осудил. Он не смог 

бы снова подвергнуть нас суду, потому что Он уже осудил это Тело. По позволению и 

благодати Христа Он вводит нас в Самого Себя — Первое Коринфянам 12: "Одним Духом 

мы все крестились в это одно Тело и не подвергаемся никакому суду, потому что Его уже 

судили." О-о, разве вы не благодарны за Него?! Он вместо нас пошёл на суд. Больше 

никакого суда! Но те, которые отказываются войти в Него, в это Тело, таинственное Тело! А 

как в Него войти? Пожав кому-то руку? — Не-а. Предъявив доверенность? — Нет. Приняв 

какое-то крещение, водное? — Нет. "Одним Духом, Святым Духом, мы все крестились в это 

Тело!"  

ДЕСЯТЬ ДЕВ И СТО СОРОК ЧЕТЫРЕ ТЫСЯЧИ ЕВРЕЕВ – У11.12.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Я ничего не могу творить Сам от Себя. Как слышу, так и сужу, и суд Мой праведен; ибо 

не ищу Моей воли, но воли пославшего Меня Отца. Если Я свидетельствую Сам о Себе, то 

свидетельство Мое не есть истинно. Есть другой, свидетельствующий о Мне; и Я знаю, что 

истинно то свидетельство, которым он свидетельствует о Мне. Вы посылали к Иоанну, и он 

засвидетельствовал об истине. Впрочем, Я не от человека принимаю свидетельство, но 

говорю это для того, чтобы вы спаслись. Он был светильник, горящий и светящий; а вы 

хотели малое время порадоваться при свете его. Я же имею свидетельство больше Иоаннова: 

ибо дела, которые Отец дал Мне совершить, самые дела сии, Мною творимые, 

свидетельствуют о Мне, что Отец послал Меня. И пославший Меня Отец Сам 

засвидетельствовал о Мне. А вы ни гласа Его никогда не слышали, ни лица Его не видели; И 

не имеете слова Его пребывающего в вас, потому что вы не веруете Тому, Которого Он 

послал. (Иоанна 5:30-38) 

 

Итак, когда Иисус был здесь на земле, Он сказал, что они не верили в Него. Он был 

обычным человеком и называл Себя Богом. Они сказали: "Когда Ты делаешь Себя равным 

Богу, мы знаем, что ты — безумец (А слово 'безумец', как мы понимаем, означает 

'сумасшедший'.) и ты сумасшедший. Ты – самарянин. В тебе бес", - и тому подобное. 

Но Иисус сказал: "Исследуйте Писания, потому что в Них вы думаете иметь Вечную Жизнь, 

а Они свидетельствуют обо Мне. Они свидетельствуют обо Мне." "Свидетельствовать" 

означает "являться свидетельством." 

Когда вы идёте в суд в качестве свидетеля, вы свидетельствуете в чьих-то интересах. 

Понимаете? Иисус сказал: "Писания свидетельствуют обо Мне." Тогда Он был Богом, 

выраженным в форме человека. Вы понимаете это? Божье обетование, скажем так, 

сотворило плоть, Которой был Христос, Слово Божье, выраженное в форме человека. Слово 

стало плотью и обитало среди нас. 

Он ещё раз сказал им: "Если Я не совершаю дел Отца Моего, тогда не верьте Мне. Но если 

Мне не верите, верьте делам." Понимаете, Бог выражается через плоть. Он был Богом, 

создавшим Плоть, Слово, живое Слово. 

Вот поэтому, Христиане, думаю, что это так реально сегодня, что мы должны жить 

правильного рода жизнью, потому что (понимаете?), есть много людей, не уделяющих 

времени, чтобы почитать Библию, однако они будут прочитывать вас. Понимаете, вы – 

написанные письмена Божьи, настоящие, истинные, зановорождённые Христиане, являетесь 

выраженным Словом, потому что вы – написанные письмена Божьи, всеми людьми 

читаемые. 

Какого рода людьми должны быть мы, зная, что наши жизни открыты, являются живой 

Библией для неверующих, выражаем Бога в нашей жизни? Обратите внимание. Вот, мы 

видим, что Он был Словом, а Слово стало плотью и обитало среди нас. Так вот, мы находим, 

что в послании к Евреям (запишите это), Евреям 4:12, сказано, что Слово Божье острее 

обоюдоострого меча, проникает даже до разделения души и духа и различает помышления 

сердечные. Слово Божье различает мысли, находящиеся в вашем сердце. Так что Бог, будучи 

Словом, в точности знает, о чём вы думаете в эту самую минуту. Поэтому наши мысли 

должны быть ясными, чистыми, святыми, мы должны всегда думать о самом лучшем! 

МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 27.07.1962 ВИКТОРИЯ, БРИТАНСКАЯ КОЛУМБИЯ, 

КАНАДА 
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Исследуйте Писания, ибо вы думаете через них иметь жизнь вечную; а они 

свидетельствуют о Мне. Но вы не хотите прийти ко Мне, чтобы иметь жизнь. Не принимаю 

славы от человеков, Но знаю вас: вы не имеете в себе любви к Богу. Я пришел во имя Отца 

Моего, и не принимаете Меня; а если иной придет во имя свое, его примете. Как вы можете 

веровать, когда друг от друга принимаете славу, а славы, которая от Единого Бога, не ищете? 

Не думайте, что Я буду обвинять вас перед Отцом: есть на вас обвинитель Моисей, на 

которого вы уповаете. Ибо если бы вы верили Моисею, то поверили бы и Мне, потому что 

он писал обо Мне. Если же его писаниям не верите, как поверите Моим словам? (Иоанна 

5:39-47) 

 

В Исайи 9:6 пророк сказал: "Ибо Младенец родился нам - Сын дан нам; владычество на 

раменах Его, и нарекут имя Ему: Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности, Князь 

мира. Умножению владычества Его и мира нет предела." Мы знаем, что в тот день должен 

был родиться Младенец, дева должна зачать и родить Ребёнка. Это пришло в обход всех их 

систем, поэтому они не хотели иметь с Этим ничего общего. Они отвергли Это. Но 

помазанное Слово, Бог Эммануил сотворил среди них плоть, стоял там. Он сказал: "Кто из 

вас может обвинить Меня в грехе (неверии)? Исследуйте Писания, потому что в них вы 

думаете иметь Вечную Жизнь, а Они свидетельствуют обо Мне." Он был в точности 

отождествлён как Мессия, Который должен был прийти в тот день. А системы перепутали 

всё в головах людей в куче систематических правил и тому подобного, которые сделали 

Слово Божье бездейственным. Они не могли разглядеть в Нём Мессию.  

Как это произошло тогда, так это произошло ещё раз. Это верно! Системы мира, механика, 

поставили поршни там, где в их большой механике должна стоять выхлопная труба. Тогда 

как же вы его запустите? Он не заработает. Он не такого устройства. 

Церковь не может продвигаться без силы Божьей, проявляющейся через Слово. Святой Дух 

может только лишь подтвердить Слово Божье, именно это Он и должен сделать. Помазание 

дано для того, чтобы подтвердить Слово. Иисус был Помазанником, Словом, ставшим 

Плотью. По этой причине Он пошёл в воду; Он был Словом, приходящим к пророку. Пророк 

крестил Его. Пророк стоял там и говорил: "Мне должно умаляться, Ему должно возрастать." 

Мы находим, что Бог поступает таким образом.  

Приняли ли они это? Они должны были распознать это. Они стояли и наблюдали за Божьими 

действиями. Они видели, как Слово исполнялось. Они знали, что это было сказано в 

Писаниях, но не могли поверить, что это произойдёт таким образом. Это должно было 

прийти к фарисеям или к саддукеям. Если бы оно пришло к фарисеям, саддукеи не приняли 

бы этого. Наоборот, фарисеи не приняли бы этого, потому что они сказали бы, что это 

пришло к саддукеям. 

Вот так это происходит сегодня, наши системы и все целиком прогнило и загрязнено.  

О-о, ну и ну! Час, в который мы сейчас живём, ослеплённый мир, ходят в темноте, шатаются 

в системах этого мира, как овцы без пастыря. Когда перед ними было подтверждено Слово 

живого Бога, они слепо ушли от него, оставили Его, как же вы можете ожидать что-то иное? 

Аминь! Вот так-то! 

МИР СНОВА РАСПАДАЕТСЯ – 27.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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В то время проходил Иисус в субботу засеянными полями; ученики же Его взалкали и 

начали срывать колосья и есть. Фарисеи, увидев это, сказали Ему: вот, ученики Твои делают, 

чего не должно делать в субботу. Он же сказал им: разве вы не читали, что сделал Давид, 

когда взалкал сам и бывшие с ним? Как он вошел в дом Божий и ел хлебы предложения, 

которых не должно было есть ни ему, ни бывшим с ним, а только одним священникам? Или 

не читали ли вы в законе, что в субботы священники в храме нарушают субботу, однако 

невиновны? Но говорю вам, что здесь Тот, Кто больше храма; Если бы вы знали, что значит: 

милости хочу, а не жертвы, то не осудили бы невиновных, Ибо Сын Человеческий есть 

господин и субботы. (Матфея 12:1-8) 

 

Такой вопрос: "Могут ли они войти в Восхищение?" Разведённые, каждый из них 

разведён, у каждого из них ещё жив супруг, потом они снова женились, оба снова женились. 

И теперь, муж этой женщины ещё жив; и жена этого мужчины ещё жива. И теперь у них 

дети и так далее, и хотят прийти к Богу. Могут ли они попасть в Восхищение? Это будет 

решать Небесный Отец. Я не смогу на это ответить. Понимаете? 

Я увидел одно. В Библии сказано, что они будут названы прелюбодеями. В Библии также 

сказано: "Прелюбодей не войдёт в Царство Небесное". Это всё, что я могу сказать. Я знаю, 

мне очень тяжело говорить это, но я ничего не могу сказать, кроме того, что говорит Слово. 

Я должен оставаться с этим. Я надеюсь, что это не так. В Библии есть места... 

Я не советую вам. Пожалуйста, позвольте дать вам небольшое место Писания. Пожалуйста, 

если ты счастливо живёшь со своим мужем, счастливо живёшь со своей женой, пожалуйста, 

так и оставайтесь. Потому и сказал вам это, не оставляйте детишек бездомными и тому 

подобное. В некоторых случаях Бог производил восстановление прав для людей, которые 

поступили неправильно. Вы помните, Иисус сказал о Давиде, когда тот был голоден, он 

вошёл в храм Божий и ел хлебы предложения, которые предназначаются только для 

священника, однако не признан виновным. Священники также нарушали субботу в 

субботний день, однако невиновны, и здесь был Тот, Кто больше субботы. Понимаете? 

Давайте предоставим это Богу, и пойдём дальше, просто теперь живите для Христа. 

Давайте посмотрим, должен же быть какой-то шанс, чтобы вам войти. Злом зла не 

поправишь. Просто продолжайте и живите как живёте, если вы счастливы вместе. Может 

быть, у вас неподходящий компаньон. Скажу только одно: если в этой жизни тебе досталась 

неподходящая супруга, в другой у тебя её не будет. Всё, что неправильно, будет исправлено.  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 2 – В23.08.1964 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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И, отойдя оттуда, вошел Он в синагогу их. И вот, там был человек, имеющий сухую руку. 

И спросили Иисуса, чтобы обвинить Его: можно ли исцелять в субботы? Он же сказал им: 

кто из вас, имея одну овцу, если она в субботу упадет в яму, не возьмет ее и не вытащит? 

Сколько же лучше человек овцы! Итак, можно в субботы делать добро. Тогда говорит 

человеку тому: протяни руку твою. И он протянул, и стала она здорова, как другая. (Матфея 

12:9-13) 

 

В чём-то это напоминает мне нас самих. Я сказал людям: "Я дошёл до того, что мне нужно 

больше веры." Вот для чего я сейчас дома — чтобы получить новый заряд веры. 

Дошло чуть ли не до того, что когда молишься за людей, извиняешься: "Господин дьявол, 

отойди, пожалуйста, чтобы я…" Ещё чего! У веры мускулы и волосатая грудь. Когда она 

говорит, всё остальное замолкает. Не надо говорить: "Господин дьявол, не мог бы ты 

удалиться?" 

"Вон отсюда! Я — сын Божий с полномочиями от Бога. Не тронь их!" Он удалится. Нечего 

вам извиняться перед дьяволом, вам до него нет никакого дела. Нечего стыдиться Слова 

Божьего, нечего стыдиться своих полномочий, нечего стыдиться того, кто мы такие. 

Я стыжусь только того, что я — Бранхам, то есть своего земного рождения. Я стыжусь своих 

неудач. 

Но как Его слуга я не стыжусь! Я не стыжусь Его Слова. Будь то деноминации, цари, 

монархи или кто бы то ни был — всегда готов дать ответ, когда Бог спросит с меня. 

Моисей предстал перед фараоном. Ему не было стыдно сказать ему, что они не пойдут на 

компромисс и проведут в пустыне столько-то дней. 

Тот сказал: "Пусть останутся женщины с детьми." 

Сказал: "Мы все пойдём! Ни одного копыта не оставим, мы возьмём с собой скот и всё до 

последнего." Ему не было стыдно. Почему? — Он вошёл в Свет избавления. 

Вот почему, как только мужчина или женщина, больные или ещё какие, войдут в 

Присутствие Божье и познают, что Бог исцелил их, они входят в Свет избавления. Вы ни с 

чем не идёте на компромисс. 

Избавление было у него в сердце, потому что он встретился с Богом, Который сказал: "Я — 

Бог Авраама, Который дал Аврааму обетование. Время искупления, избавления близко. Я 

посылаю тебя туда вывести их." Чего тут извиняться? 

ПОСТЫДИТЬСЯ СЛОВА (СВИДЕТЕЛЬСТВО О ПОЕЗДКЕ В АФРИКУ) – У11.07.1965 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Фарисеи же, выйдя, имели совещание против Него, как бы погубить Его. Но Иисус, 

узнав, удалился оттуда. И последовало за Ним множество народа, и Он исцелил их всех И 

запретил им объявлять о Нем, Да сбудется реченное через пророка Исайю, который говорит: 

Се, Отрок Мой, Которого Я избрал, Возлюбленный Мой, Которому благоволит душа Моя. 

Положу дух Мой на Него, и возвестит народам суд; Не воспрекословит, не возопиет, и никто 

не услышит на улицах голоса Его; Трости надломленной не переломит, и льна курящегося не 

угасит, доколе не доставит суду победы; И на имя Его будут уповать народы. (Матфея 12:14-

21) 

 

 

Думаю, у Него было не так много образования этого мира, так как у нас нет никаких 

записей в Писании или в истории о том, что Он когда-либо ходил в школу. Конечно, 

образование у Него было. Мы не знаем, где Он его получил. И вот, у нас есть записи о том, 

что Павел и другие посещали школу, но нет ни одной записи о том, чтобы Иисус ходил в 

школу. Он был обычным человеком, говорил обычным языком, на котором вы говорите на 

улице, который слышат окружающие. 

В Его внешности, и так далее, не было ничего выдающегося, по чему вы смогли бы узнать 

Его. Он был Тем, Кем Он был, не по своей внешности. Снаружи Он был Человеком, но 

внутри – Богом, Еммануилом. В Нём пребывал Отец Бог, примиряя мир с Собой. Так Он 

принёс Христианскую веру. 

Мы обращаем на Него внимание. Что Его отличало? Не думаю, что Он был убедительным 

оратором, выходил на улицу, как это делаем мы, и кричал, потому что в Библии сказано: "Его 

голоса не будет слышно на улице. Трости надломленной, и льна курящегося...", - и так далее, 

как об этом сказал пророк. 

Тем не менее в Нём было нечто, захватывающее сердца людей. Ему не обязательно быть 

убедительным во внешних проявлениях, однако в Его речи было нечто, пленявшее сердца 

людей. 

Мне нравилось слушать великих служителей, я люблю слушать их. Однако я часто задавался 

вопросом, как Иисус чувствовал себя в тот день, когда Он простёр руки и сказал: "Придите 

ко Мне все, труждающиеся и обременённые, Я дам вам отдых." Я бы очень хотел услышать 

это. 

Я бы хотел услышать, как Он, сидя на камне, вероятно на горе, когда Он проповедовал на 

горе, послушать Его. Сказал: "Блаженны чистые сердцем; они Бога узрят. Блаженны вы, 

когда будут поносить вас и гнать, и всячески неправедно злословить за Меня. Радуйтесь и 

веселитесь, ибо велика ваша награда на небесах: Так же преследовали пророков, бывших 

прежде вас." Понимаете? 

О-о, я хотел бы услышать, как Он проповедует это. Брат Босворт сказал, что я, вероятно, не 

услышу этого, но я надеюсь услышать следующее: "Хорошо сделал, мой добрый и верный 

раб." Если бы я только смог услышать это, это — всё. Это вполне меня удовлетворит, верно!  

НАСТОЙЧИВО СРАЖАТЬСЯ ЗА ВЕРУ – В23.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Потом взошел на гору и позвал к Себе, кого Сам хотел; и пришли к Нему. И поставил из 

них двенадцать, чтобы с Ним были и чтобы посылать их на проповедь, И чтобы они имели 

власть исцелять от болезней и изгонять бесов; поставил Симона, нарекши ему имя Петр, 

Иакова Зеведеева и Иоанна, брата Иакова, нарекши им имена Воанергес, то есть 'сыны 

громовы', Андрея, Филиппа, Варфоломея, Матфея, Фому, Иакова Алфеева, Фаддея, Симона 

Кананита И Иуду Искариотского, который и предал Его. Приходят в дом; (Марка 3:13-19) 

 

Это одни из самых приятных слов, которые я когда-либо слышал: "Отец, Я освящаю Себя 

ради них". Вы знаете, что у Него было право иметь семью? Он был человеком. Вы знаете, у 

Него было право иметь жену? Он был мужчиной. Он имел такое право, но Он сказал: "Отец, 

Я освящаю Себя ради них. Я освящаю Себя". 

Вчера я разговаривал с одним проповедником, через несколько дней поеду к нему 

проповедовать, севернее по автостраде. Я спросил его кое о чём, он сказал: "Да, Брат 

Бранхам. Но большинство моих людей в это не верят". 

Я спросил: "Большинство из них — законники?" 

"Да". Сам брат так не верит. "Но, — сказал он, — ради них!" О-о, мне захотелось обнять его. 

"Ради них, понимаете. Я освящаю Себя ради них". 

О-о, Иисус тренировал двенадцать человек, чтобы те двенадцать человек понесли Благую 

Весть этому миру. Он сказал: "Ради них я освящаю Себя". Занимайся собой ради своего 

соседа, ради кого-то другого. "Не употребляйте свободу для прикрытия зла, — сказал Павел, 

— но освящайте себя!" Веди себя при соседях, как подобает настоящему Христианину. 

"Пусть ваше слово будет..." Если встречаешься со своим врагом, освящай себя ради него, не 

зная, что ты этим сделаешь.  

ПОЗИЦИЯ ВО ХРИСТЕ – У22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:12-16  



 

День 73                                                  Семейный Алтарь                                    23 февраля 

 

Увидев народ, Он взошел на гору; и, когда сел, приступили к Нему ученики Его. И Он, 

отверзши уста Свои, учил их, говоря: Блаженны нищие духом, ибо их есть Царство 

Небесное. (Матфея 5:1-3) 

 

Я показываю вам, как сделать настоящий вклад. Вложите свою жизнь, своё время, свои 

деньги, свой талант, всё, что у вас есть, в Христа. Бог гарантировал нам эти вклады, 

воскресив Его из мёртвых. В последние дни мы воскреснем. Он обещал это. Чего большего 

вы можете ожидать? Укажите мне на любой вклад, который вы сможете сделать с такими же 

выплатами. 

Скажете мне, что в это утро вы вложите деньги и заработаете на них десять миллионов 

долларов, а назавтра окажетесь трупом? Что хорошего они вам дадут? Какая польза 

человеку, если он завоюет весь мир, а душе своей повредит? Что, если вы популярны, вас   

называют Такой-то, дьякон, Пресвитер, Доктор, Епископ, Старший, Папа и как угодно ещё? 

Это — славословия человеческие. 

Лучше пусть меня назовут святым скакуном, а в моём сердце будет Сын Божий, новое 

рождение и Дух Христа, Он докажет это, подтверждая Своё Слово и оживляя меня. Павел 

сказал: "Я уже не живу так, как жил раньше". Он был учителем и учёным. Однако, когда он 

встретил Христа, его жизнь изменилась и он сделал вклад в Христа. С того момента он стал 

другим человеком.  

О-о, увеличение богатства. Конечно же, у того человека оно увеличилось. Знаете что? Иисус 

сказал ему, обратите внимание: "Иди, продай всё, что имеешь и раздай бедным. Тогда 

приходи, следуй за Мной. Возьми свой крест и следуй за Мной, и получишь сокровища на 

небесах." Понимаете? Какая возможность сделать вклад, но он выбрал другое.  

Так вот, лаодикийский период церкви выбрал то же: не делать вклада. Помните, когда он 

очень разбогател (как сегодняшняя церковь), у его ворот лежал нищий, которому 

доставались крошки, выбрасываемые собакам: Лазарь, нищий духом. 

В Матфея 5 Иисус сказал: "Блаженны нищие духом, ибо их есть Царствие небесное." Мы не 

хотим занимать это место, это изборождённое место, это отдалённое место, быть нищим 

духом. Мы этого не хотим. Мы хотим стать кем-то, чтобы другие возносили нас.  

Как однажды сказал один брат, он хорошо запечатал это: "Как у вас может быть вера, когда 

вы почитаете один другого, или желаете похвалы от других?" Не имеет значения кто и что 

говорит. Вы хотите похвалы от Бога, уважения от Бога. Он почтит вас настолько, насколько 

вы исполняете Его Слово. Хорошо! 

ВКЛАДЫ – З24.11.1962 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:17-20  



 

День 74                                                 Семейный Алтарь                                     24 февраля 

 

Блаженны плачущие, ибо они утешатся. (Матфея 5:4) 

 

Иеремия сказал: "Если вы обратитесь к Богу, отдадите своё сердце Богу, обратите свои 

сердца и будете соблюдать Его Заповеди и все Его уставы, будете делать всё, что нужно, 

тогда не бойтесь царя Вавилонского". 

Вы знаете, что сказали люди, когда они услышали свидетеля Божия? Они сказали: "Ты 

пророчествуешь ложно. Мы пойдём в Египет". 

Когда они пришли туда, Иеремия пришёл и взял два камня, положил их в шламоотстойник и 

сказал: "Мой слуга, царь Навуходоносор, придёт прямо сюда. Он всё равно захватит! Вы всё 

равно умрёте от меча". 

Брат, в это время вообще невозможно избежать проклятия, которое ждёт людей за пределами 

старомодного покаяния, посланного Святым Духом. 

Я не имею ничего против моих братьев. Я говорю о себе, но мы — евангелисты. Билли 

Грэхам — великий евангелист; Орал Робертс — великий евангелист. Они — великие мужи. 

Мы ценим их. 

Нам не нужны евангелисты. Что это? Организует политику, собирает вместе методистов, 

баптистов и все пятидесятнические группы, чтобы сотрудничать и показать, какими мы 

можем быть большими и сколько человек мы можем привлечь. Нам этого не нужно. 

Нам нужно ждать Бога, пока Святой Дух не придёт с Силой и избавлением. Нам нужны 

проповедующие спасение, а не евангелисты. Нам нужно спасение. "Мы можем взять эту 

гору! Кто эта гора перед нами, Зоровавель? 'Она будет как равнина', - сказал Бог".  

"Оставайтесь в той земле!" Правильно. 

Что нам сегодня нужно — так это (не пробуждение) вспышка спасения, как во времена 

уэльского пробуждения! Когда люди в магазинах падали под осуждением, вопия, заведения, 

незаконно торгующие спиртным, и дома для развлечений закрывались, а люди начинали 

рыдать и молиться, вот что нам сегодня нужно. Не собирать сто пятьдесят тысяч, как 

сделали недавно, одни говорили: "Приветствуем Марию", а другие произносили ещё что-то, 

коротенькую молитву; и выходили, выпивали в обществе и возвращались. Это — не день 

молитвы. Нам нужен день рыдания, сетования и ожидания, пока Бог не пошлёт Святого 

Духа, Своего Свидетеля! Не пустая скорлупа, не пустая деноминация, но Божество, 

поселившееся в человеке!  

СВИДЕТЕЛЬСТВО ИСТИННОГО СВИДЕТЕЛЯ – У05.11.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:21  



 

День 75                                                 Семейный Алтарь                                     25 февраля 

 

Блаженны кроткие, ибо они наследуют землю. (Матфея 5:5) 

 

Что им будет? — Пожнут то, что они посеяли. Конечно. Если посмотреть, как грех 

заполоняет улицы: сколько прелюбодеяний будет совершено сегодня в этом городе? Сколько 

женщин нарушат свой брачный обет в этой дыре под названием Джефферсонвилл? Как вы 

думаете, сколько в Чикаго регистрируется абортов за тридцать дней? — От двадцати пяти до 

тридцати тысяч в месяц, не считая тех, которые не зарегистрированы. Сколько виски 

выпивается в городе Чикаго? Как вы думаете, что творится в Лос-Анджелесе за одну ночь? 

Сколько раз за сегодняшний день Имя Господне произносилось напрасно в городе 

Джефферсонвилле? Сейчас лучше? Или лучше было тогда, когда Джордж Роджерс Кларк 

приплыл на плоту? Понимаете? Мы полностью загрязнили землю своей мерзостью, а Бог 

уничтожит губящих землю! Бог так сказал. 

Я всегда знал, что во мне это заложено — люблю подниматься в горы и смотреть, как Бог всё 

устроил. 

Я ненавижу Флориду, где искусственные пальмы. Только не это! Мне лучше видеть, как 

крокодил размахивает хвостом в дикой природе, чем видеть всю эту показуху и прочее, что 

выделывают в Голливуде, и всю эту роскошь, и сборище пьяниц. Ой-ой-ой, я просто думаю: 

"Ну ничего, придёт тот день!" Да. 

Но запомните, в Библии, в 5-й главе Матфея нам сказано, что "кроткие унаследуют землю." 

Верно. "Кроткие и смирённые унаследуют землю." Иисус сказал: "Блаженны кроткие, — 

простые люди, которые не пытаются стать какой-то "шишкой", — они унаследуют землю." 

Иисус так сказал. Да. Так вот, они её загрязнили, и Бог их уничтожит, а кроткие наследуют 

землю после её очищения.  

ПРОМЕЖУТОК МЕЖДУ СЕМЬЮ ПЕРИОДАМИ ЦЕРКВИ И СЕМЬЮ ПЕЧАТЯМИ – 

В17.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 76                                                 Семейный Алтарь                                     26 февраля 

 

Блаженны алчущие и жаждущие правды, ибо они насытятся. (Матфея 5:6) 

 

Иисус сказал: "Блаженны алчущие и жаждущие праведности, потому что они насытятся." 

Даже жаждать – уже благословение. Но дьявол старается заставить вас думать о чём-то 

другом. Однако жажду вам даёт Бог. 

Послушайте! Как вы осмеливаетесь брать благословенную святую жажду, данную вам Богом 

– жаждать Его, и пытаться утолять её мирскими вещами, телевизионными программами, 

выпивкой, большими кутежами. Дьявол извратил свои инструменты и взял у вас Богом 

данную жажду по Нему, вынуждая вас жаждать вещей этого мира. Любая жажда, которая у 

вас есть, должна быть по Нему. Конечно! Это – жизнь! 

Скажете: "Так вот, брат Бранхам, я знаю Библию лучше вас." От знания Библии у вас не 

будет жизни. Присоединяясь к церкви, жизнь не получишь. Приняв крещение, жизни не 

получишь. Зная катехизис, жизни не получишь. Став служителем, жизни не получишь. Знать 

Его – это Жизнь, не знание катехизиса или ваших церковных правил, но знать Его – это 

Жизнь! И эта жажда, данная вам Богом, не должна утоляться в церкви. Дьявол, если ему не 

удастся завлечь вас на танцы, выпивать, жить аморально и тому подобное, извратит это и 

вынудит вас присоединиться к церкви. Однако это всё ещё извращено, потому что 

присоединение к церкви не даёт вам жизни. 

Единственный способ, как вы можете получить Жизнь — взять эту жажду и утолять её, 

питаясь сладостным Святым Духом, ниспосылаемым Богом с небес, из неиссякаемого 

Источника. Таким образом вы обретёте Жизнь – познавая Его; не жаждать, чтобы 

удовлетворить вашего пастора, но удовлетворить Господа. Вот – святая жажда. Вот для чего 

она находится в вас. А вы утоляете её вещами этого мира. Это смерть! Это извращено. 

Разве в Библии не сказано: "Если вы любите мир или дела этого мира, в вас даже нет любви 

Божьей"? Эта великая святая жажда, вы не можете утолить её присоединением к церкви. В 

присоединении к церкви нет удовлетворения. Вы пытаетесь иссушить свою совесть и 

наполнить сердце похотью. Выйдите открыто, исповедуйте свои грехи и возжаждите Божьей 

праведности. "Милость Твоя для меня дороже жизни, мои уста восхвалят Тебя." Подумайте 

об этом! 

ВЕЛИЧАЙШИЙ ДАР В БИБЛИИ – Д11.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:21  



 

День 77                                                 Семейный Алтарь                                     27 февраля 

 

Блаженны милостивые, ибо они помилованы будут. (Матфея 5:7) 

 

Если я проживу ещё один час, то я переживу многих шестнадцатилетних людей, я 

переживу многих пятилетних детей. Возраст — это ничто. Мы просто помещены сюда для 

какой-то цели, что-то совершить. 

Теперь, многие из сидящих здесь милых матерей, некоторым из них шестьдесят или 

семьдесят лет, скажут: "Ну, а что я такого сделала, Брат Бранхам?" Ты вырастила своих 

детей, вы сделали то, что вам положено было сделать. 

Может быть, какой-нибудь сидящий здесь пожилой папа скажет: "Ну, я распахивал поля, я 

сделал вот это. Я никогда не проповедовал". Но ты делал как раз то, для чего Бог тебя 

послал. Для тебя есть какое-то место. 

Вчера разговаривал с одним пожилым доктором, с одним из моих знакомых докторов, 

приятелей, восьмидесяти с чем-то лет. Его свояченица сегодня вечером здесь в церкви, она 

была немного обеспокоена о нём. Я пошёл проведать его. Как только я начал с ним 

разговаривать, он просиял, рассказал мне о своей поездке на охоту много лет назад в 

Колорадо, в ту самую местность, где я охочусь. Такой сияющий и радостный! Я спросил: 

"Доктор, когда вы начали свою практику?" 

Он сказал: "Когда тебя ещё нянчили. И много раз, — сказал он, — по вызовам, брал свою 

бричку, седлал своего коня. Я брал небольшой ранец и шагал". 

Я сказал: "Да, вдоль берега ручья, в два часа ночи, с фонариком, пытаясь отыскать дом, где 

какой-нибудь ребёнок с больным животом или какая-нибудь мать в родовых муках". 

Сказал: "Это верно". 

Я сказал: "Вы знаете, доктор, я верю, что за той чертой, отделяющей смертное от 

бессмертного, у Бога есть место для хороших, пожилых докторов, которые вот так 

послужили". 

Крупные слезы показались на его глазах, он начал плакать, протянул свои немощные руки и 

сказал: "Я надеюсь, брат". По всей земле Бог судит душу человека, кто он есть. 

Тогда я даю ему это удовлетворяющее Писание. Много раз, пробираясь ночью, в темноте, 

через грязные поля, стараясь кому-то помочь, может быть, не получая за это ни копейки, но 

всё в порядке. Я сказал: "Иисус сказал в Писаниях: 'Благословенны милостивые, ибо 

таковым будет оказана милость'." Это правда.   

КНИГА ИИСУСА НАВИНА ПАРАЛЛЕЛЬНО С ПОСЛАНИЕМ ЕФЕСЯНАМ – В15.05.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 78                                                 Семейный Алтарь                                     28 февраля 

  

Блаженны чистые сердцем, ибо они Бога узрят. (Матфея 5:8) 

 

 

Какие вы где-то там, такими вы выражаете себя здесь. Какие вы есть, каково ваше 

небесное тело где-то там, — таково ваше отражение здесь. Какой ты в духовной сфере, такой 

ты и здесь. Если ты всё ещё вульгарно мыслишь в духовной сфере, то и здесь у тебя пошлый 

образ мышления. Если у вас всё ещё злоба, зависть и раздоры, у вас это в духовной сфере, 

это отражается и здесь. Но если ваше внутреннее существо отмыто и очищено, — это 

показывает, что там у вас есть тело, которое омыто и очищено, это отражается и во плоти. 

Разве вы не видите? Вот это что: "Если эта земная скиния разрушится, то нас уже ожидает 

другая". Понимаете? 

Теперь, в это последнее время, как это плотское уподобление, подражание Христианству, всё 

сольётся в один большой Вавилон, точно, как это произошло тогда. Они были уведены в 

Вавилон. Правильно? В Библии сказано: "Ангел Господень позвал и сказал: 'Выйди из 

Вавилона, народ Мой!'" 

Неразбериха! Вот: "Я — баптист. Я — методист. Я — пресвитерианин", — всё это просто 

смешение. В этом нет никакого спасения. 

Не говорите, будто я утверждаю, что баптисты не имеют спасения, или методисты. Я говорю 

не об этом. Я говорю о церкви и её политической власти, это политические махинации. 

Рассматривая с точки зрения политики, методист ты или баптист, пресвитерианин или 

католик, — это не имеет к Этому отношения. Бог даже не признаёт этого, это – сегодняшний 

Вавилон. Из всех них Бог вызывает Церковь, вытаскивает чистых сердцем, создавая Свою 

Церковь. Как прекрасно! 

И заметьте, тут я могу сделать заявление, которое может шокировать, но послушайте, вот. 

Что произошло в Вавилоне, когда началось давление на истинно поклоняющихся? Помните, 

всего горстка: Седрах, Мисах, Авденаго и Даниил — из истинно поклоняющихся, уведённых 

в плен, когда Бог призвал их проявить свои убеждения, кем они были. Их заставляли 

поклоняться идолу. Верно? Идолопоклонство! Их заставляли поклоняться идолу, они 

обязаны были поклониться идолу. Если они этого не делали, тогда их преследовали. 

О, что за картина предстаёт пред нами в Книге Даниила, Откровение, связывая это вместе и 

показывая по Писанию, что Церкви придётся пережить такого же рода преследование перед 

тем, как Она будет вызвана. Вот таким образом Языческая Церковь была втянута, и таким 

образом Языческая Церковь будет выведена. Как она вошла, так она и выйдет.  

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ 1 – У03.01.1954 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США                 



 

День 79                                                    Семейный Алтарь                                    1 марта  

 

Блаженны миротворцы, ибо они будут наречены сынами Божиими. (Матфея 5:9) 

 

У Иоанна-открывателя был определённый тембр голоса. Он любил Господа. Он лежал на 

Его груди. Он общался с Иисусом. Он прожил почти сто лет. Он совершал чудеса и знамения, 

видел видения.  

После всего этого люди сказали: "Он – колдун." Они взяли его и в течение двадцати четырёх 

часов кипятили в большом сосуде с жиром. Знаете что? Из него вышла сокрытая сила. Сила, 

которая была в его сердце, полностью окутала его. Когда они заглянули в сосуд с жиром, 

благословение пребывало на Иоанне. Его вытащили из жира, а от него даже не пахло жиром. 

Люди сказали: "Он – колдун. Он – гадатель. Он – веельзевул." 

Любого мужчину или женщину, пытавшихся жить для Бога, обвиняли в нечестии: "Он – 

колдун. Он заколдовал жир." В нём было столько силы Божьей, не колдовство, тогда что же 

это было? Сокрытая сила Божья, пребывавшая в нём. Внешне он был человеком. Он ел как 

другие люди. Он спал как другие. Он плакал как другие. Он был человеком. Однако в том 

человеке был Бог. В том человеке было благословение. 

"Блажен муж", - сказал Давид. В нём нет неопределённости. Этот человек знает, о чём 

говорит. Меня не волнует, что говорит мир, что вы скажете о нём, пытаетесь сделать его 

безумцем, он не станет безумцем. Меня не волнует, сколько вы говорите о нём, он не 

обращает на это внимания. Он будет продвигаться вперёд, потому что внутри у него 

находится благословение. Он помолится за вас. Это верно! Вы можете делать всё, что угодно, 

он не обратит на это внимания. Не будет огрызаться на слова соседей, ходить вокруг да около 

и порождать неприятности. Он будет миротворцем. Он сделает всё, что будет в его силах, 

потому что он – дитя Божье. Блажен тот человек. Да! 

НЕОПРЕДЕЛЁННЫЙ ЗВУК – 31.07.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 80                                                   Семейный Алтарь                                    2 марта 

 

Блаженны изгнанные за правду, ибо их есть Царство Небесное. Блаженны вы, когда будут 

поносить вас и гнать и всячески неправедно злословить за Меня. Радуйтесь и веселитесь, 

ибо велика ваша награда на небесах: так гнали [и] пророков, бывших прежде вас. (Матфея 

5:10-12) 

 

Когда я стоял в катакомбах Сан-Анджело, смотрел на могилы, которые располагались на 

земле во всю длину, километра на полтора или больше, где им приходилось хоронить 

умерших. А прямо в углу были крохотные могилки, это были дети, детей хоронили в углу. 

Там была церквушка, где им приходилось прятаться. 

Я отправился в старый католический кафедральный собор, где их сжигали на кострах, 

скармливали львам, вышел на середину того места и встал там. Я посмотрел по сторонам, я 

раньше этого не видел. На обширных аренах, куда выходили львы, обваливался грунт. Я 

подошёл примерно туда, где, на мой взгляд было львиное логово, где умирали христиане. Я 

стоял там, подняв руки, сказал: "О Иисус, я - такое недостойное творение; подумать только, 

ведь мои братья запечатали там своё свидетельство, попав в львиные пасти и так далее, за 

дело Иисуса Христа". 

Стоя там, я случайно оглянулся, а там кто-то стоял и поднимал старый грубый крест. В 

сердце я начал напевать: 

На далёком холме старый крест виден мне, 

Знак позора, страданий и мук. 

Весь мир пропитан кровью мучеников Господа Иисуса Христа. Я подумал: "Какие же мы 

всё-таки незначительные". Задумываемся, когда надо отправиться в короткую 

миссионерскую поездку, может быть, приходится претерпеть небольшое гонение, кто-то 

смеётся над тобой. Я становлюсь как футбольный мячик, люди меня постоянно пинают. Ну и 

что из этого? Так пинали людей и до меня. Они делали такое, как только их ни обзывали. 

Мне надо проповедовать Евангелие нашего Господа, Которого я люблю. Мне надо достичь 

цели! Когда я подойду к концу пути, я хочу прийти с каждым из вас, говоря: "Добрым 

подвигом я подвизался". 

В один прекрасный вечер я, несомненно, буду стоять за кафедрой, когда моё лицо 

побледнеет, губы сомкнутся, я всегда хотел уйти домой во Славу вот так, за кафедрой. В 

один прекрасный день я скажу последнюю проповедь, сделаю последний призыв к алтарю, 

помолюсь за последнего больного человека. Я хочу умереть с Библией в руке, призывая Имя 

Господа Иисуса Христа, подвизаться добрым подвигом, течение завершить. 

ЮБИЛЕЙНЫЙ ГОД – В03.10.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:22-23   



 

День 81                                                    Семейный Алтарь                                    3 марта 

 

Напротив, горе вам, богатые! ибо вы уже получили свое утешение. Горе вам, 

пресыщенные ныне! ибо взалчете. Горе вам, смеющиеся ныне! ибо восплачете и возрыдаете. 

Горе вам, когда все люди будут говорить о вас хорошо! ибо так поступали с лжепророками 

отцы их. (Луки 6:24-26) 

 

Дайте мне сегодня горстку людей, полностью отдавшихся Христу, их жизни посвящены 

Христу. С этой горсткой людей Бог сможет сделать для Царства Божьего больше, чем вы со 

своим Всемирным Советом Церквей. Один человек, полностью отдавшийся в Его руки – вот 

и всё, что нужно Богу.  

Однако, понимаете, мы не хотим лежать без движения и позволить Ему бить нас с одной 

стороны, с другой стороны, выколачивать из нас одно и другое, выбивать одну идею и 

другую, позволить Иисусу Христу отражаться в нас. Мы смотрим слишком много фильмов; у 

нас слишком много телевизионных программ; у нас слишком много других мирских 

развлечений, так что церковь уже потеряла для людей свой вкус. Это потому, что Святой Дух 

уходит, а входит что-то иное. Это верно, друзья! 

Я слышу свидетельства старомодных пятидесятников о том, как они проводили молитвенные 

собрания на всю ночь. Наши отцы и матери сорок, пятьдесят лет тому назад молились всю 

ночь. Люди на улицах ненавидели их. А мы сегодня думаем, что если кто-то не похлопает нас 

по плечу, тогда с нами что-то не в порядке. "Горе вам, когда все люди говорят о вас хорошо." 

Он был презрён и отвержен людьми, а мы – Его образ. Аминь! В чём мы сегодня нуждаемся, 

так это в настоящих оригинальных молитвенных собраниях, в прочистке, начиная от 

кафедры и до последнего ряда, чтобы весь дом был вычищен для Бога, выколочен, отражал 

образ Мастера, чтобы Евангелие проповедовалось в силе воскресения Христа. Это верно! 

Это крохотное социальное евангелие, которое у нас есть, похлопывание одного по плечу, 

назначение другого дьяконом, а третьего пресвитером, одно или другое в таком роде, всё это 

– политика. Не это ли произошло в Никее, в Риме? Мы хотим избавиться от этой чепухи. 

Методисты, баптисты, пресвитериане, пятидесятники и остальные — мы должны уйти от 

этого. 

В церкви нет места для политики, Святой Дух должен захватить церковь, а не политическое 

голосование о должностях. Бог поместил в церкви одних апостолами, иных пророками, иных 

учителями, евангелистами и пасторами. Люди не выбирали их голосованием. Бог поместил 

их туда призванием в Святом Духе, молитвенными собраниями и возложениями рук, 

пребыванием перед Богом. А мы сегодня сделали нашу религию такой общественной, что 

она уже стала похожей на политику, которую мы разыгрываем во всех наших деноминациях. 

Один не может указать на другого. Мы все виновны. Там вы найдёте немногих чистокровных 

мужчин и женщин. Но проблема, как я думаю, состоит в том, что на стороне меньшинства у 

нас настоящие люди, которые хотят верить и хотят силу Божью.  

ОТОЖДЕСТВЛЁННЫЙ ШЕДЕВР БОЖИЙ – 05.12.1964 ЮМА, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 82                                                    Семейный Алтарь                                    4 марта 

 

Вы - соль земли. Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь ее соленою? Она уже ни к 

чему негодна, как разве выбросить ее вон на попрание людям. Вы - свет мира. Не может 

укрыться город, стоящий на верху горы. И, зажегши свечу, не ставят ее под сосудом, но на 

подсвечнике, и светит всем в доме. Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели 

ваши добрые дела и прославляли Отца вашего Небесного. (Матфея 5:13-16) 

 

Я думаю и верю, что любой мужчина или женщина, имеющие переживание с Богом, 

должны быть немного эмоциональными. Я верю этому. Это правильно. А знаете что? Люди 

приняли эмоциональность за крещение Святым Духом. У них возникло много шума, но в 

этом ничего нет. Живите настолько свято, насколько шумно себя ведёте, вот тогда с вами всё 

будет в порядке. Конечно, эмоции — это замечательно; "физическое упражнение 

малополезно". Но завлекающие духи овладели людьми в группах святости и получилось, что 

они почивают на "потому что они восклицают" или "потому что они танцуют, потому что у 

них проявляются эмоции". 

Тот старина, начальник всех тех пророков, учителей, был настолько уверен в своей правоте, 

что сделал себе пару рогов и танцевал вокруг, создал там большой переполох: он собирался 

выгнать из страны сирийскую армию. Но это была ложь! Божье Слово говорило иначе. 

Аминь! Понимаете, вы можете быть эмоционально правыми, если за этим стоит хорошее 

побуждение, если вашими эмоциями движет правильное чувство. 

Давид танцевал перед Господом, а его жена посмеялась над ним. Бог взглянул с Небес, 

сказал: "Давид, ты — муж по сердцу Моему". Его побуждения были правильными. За этим 

стояла правильная жизнь. 

Итак, то, что мы можем быть эмоциональными, не означает, что мы спасены. То, что мы 

ходим в церковь, не означает, что мы спасены. Не верьте этим обольщающим духам. 

Настоящий Дух Божий, настоящее Слово от Бога — это Истина Божья; это Семя Божье 

произведёт Бога в твоей жизни; будь благочестивым, праведным, святым. 

Среди многих людей мы обнаруживаем, где есть эмоции и так далее, начинаются кляузы и 

огрызания, и всякого рода нечестие. Брат, это — серная кислота в церкви. Это демоническая 

сила. Человеческий дух переходит от одного к другому, пытаясь сталкивать, говорит: "Это 

неправильно, и это неправильно, и то неправильно". А когда разберёшься, то в девяти 

случаях из десяти именно тот человек и возбуждает то, что неправильно. Аминь! Бог 

ненавидит раздоры между братьями. Будьте почтительны, святы, любите Бога, стойте с Ним. 

Пока ты знаешь, что твоя жизнь созвучна Библии, с чистым сердцем, с чистыми мыслями, с 

любовью к твоему брату, изо всех сил стараешься созидать Царствие Божье, исполняешь всё 

это, правильно одеваешься, правильно живёшь, правильно говоришь, посещаешь хорошие 

места, тогда пусть у тебя будут эмоции, какие пожелаешь, и каждый этому поверит. 

Иисус сказал: "Вы — соль земли. Если же соль потеряет вкус, то она ни к чему негодна, 

только выбросить вон на попрание людям". Если ты — только соль, ничего хорошего. Но 

если со вкусом, ты будешь солёным, и мир возжаждет. Стань солёным — люди захотят пить. 

Вот так! 

ДЕМОНОЛОГИЯ – ЗАВЛЕКАЮЩИЕ ДУХИ – У24.07.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 83                                                    Семейный Алтарь                                    5 марта 

 

Не думайте, что Я пришел нарушить закон или пророков: не нарушить пришел Я, но 

исполнить. Ибо истинно говорю вам: доколе не прейдет небо и земля, ни одна иота или ни 

одна черта не прейдет из закона, пока не исполнится все. Итак, кто нарушит одну из 

заповедей сих малейших и научит так людей, тот малейшим наречется в Царстве Небесном; 

а кто сотворит и научит, тот великим наречется в Царстве Небесном. Ибо, говорю вам, если 

праведность ваша не превзойдет праведности книжников и фарисеев, то вы не войдете в 

Царство Небесное. (Матфея 5:17-20) 

 

Иисус не был обычным человеком. Иисус был Богом. Он был никак не меньше Бога. Не 

только пророк, да, Он был Пророком; Он был Богом-Пророком. Он был Домом, в Котором 

Бог обитал в Полноте. В Нём была Полнота Божества телесно. Бог сходит, чтобы стать 

человеком, чтобы умереть. Будучи Духом, Бог не может умереть, потому что Ему невозможно 

умереть. Он – Вечный, и Он не может умереть, но Бог может стать таким, что Он будет 

чувствовать боль, Он сможет прочувствовать и пострадать. Бог не может страдать, будучи 

Вечным Духом, но когда Он стал Человеком, Он мог страдать, чувствовать боль и искушения, 

через которые проходили люди, как Адам и Ева в саду Эдема и все остальные с тех пор. Он 

должен был стать Тем, чтобы исполнить Свой же закон, чтобы принять на Себя Свой закон. 

Он не мог быть второй личностью. Он не мог стать третьей личностью. Он был никем иным, 

как Личностью. Понимаете? Он должен был стать Им. 

Если бы у меня была власть в этом собрании в это утро в той же мере, как у Него на Земле, я 

бы сказал: "Если хоть кто-нибудь посмотрит на столб, он умрёт." А эта молодая католичка, 

сидящая здесь, посмотрит на столб. Что ж, я скажу: "Кстати, она – новичок среди нас; пусть 

она смертью умрёт." Однако мне жаль ту женщину. Я скажу: "Тогда пусть тот мужчина умрёт 

вместо неё". Нет, это будет неправильно. Хорошо, я скажу: "Мой сын, Билли Поль, пусть он 

умрёт вместо неё". Это всё ещё несправедливо, потому что страдание возлагается на кого-то 

другого, а я удаляюсь от него. Единственный способ, как я могу быть справедливым также, 

как Бог — это занять её место. Я должен занять её место. 

Поэтому Бог должен был проявиться во плоти, чтобы вкусить смерть, Он мог умереть только 

таким образом, и через это Он принёс искупление.  

ВКЛАДЫ – У03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  



 

День 84                                                   Семейный Алтарь                                    6 марта 

 

Вы слышали, что сказано древним: не убивай, кто же убьет, подлежит суду. А Я говорю 

вам, что всякий, гневающийся на брата своего напрасно, подлежит суду; кто же скажет брату 

своему: "рака", подлежит синедриону; а кто скажет: "безумный", подлежит геенне огненной. 

Итак, если ты принесешь дар твой к жертвеннику и там вспомнишь, что брат твой имеет что-

нибудь против тебя, оставь там дар твой пред жертвенником, и пойди прежде примирись с 

братом твоим, и тогда приди и принеси дар твой. Мирись с соперником твоим скорее, пока 

ты еще на пути с ним, чтобы соперник не отдал тебя судье, а судья не отдал бы тебя слуге, и 

не ввергли бы тебя в темницу; истинно говорю тебе: ты не выйдешь оттуда, пока не отдашь 

до последнего кодранта. (Матфея 5:21-26) 

 

Разве мы – не счастливые люди в этот вечер, имея Бога, Который может дать нам от Своих 

благословений, Который может дать то доброе, чего мы желаем? А что, если бы у нас не 

было небесного Отца?  

Знаете, я недавно сказал мальчикам, приходящим сюда, сказал о том, что мы всё время 

должны быть счастливыми. Бог не желает, чтобы вы были печальными. Вы знаете, что 

производит дурной нрав? А этот старый нрав – нечто очень ужасное. Причиной шестидесяти 

процентов всех болезней является вспыльчивость. Так точно, приступы гнева, выходите из 

себя, помните, когда вы так поступаете, вы просто развиваете рак, язву или что-то вроде 

этого. Когда ты распалишься по поводу кого-то: "Больше я туда ни ногой! Подождите, я 

прочищу им мозги!" Хорошо. Помни, ты же за это и поплатишься. Просто оставайся 

счастливым. 

Небольшой рассказик о малиновке, которая однажды утром сидела на ветке и насвистывала 

своему дружку. Тот подлетел к ней и сказал: "Знаешь, я в это утро так обеспокоен." Ответила: 

"Что?" Прощебетала: "Мы, малиновки, вообще не беспокоимся." Сказала: "Просто 

интересно, если эти бедные творения, люди с хмурыми лицами, идут куда-то, интересно, 

может быть у них нет Небесного Отца, наблюдающего за ними также, как Он наблюдает за 

нами, малиновками." 

Вот в чём дело. Вы не слышали, чтобы хоть у одной из них было высокое давление, верно? 

Нет! Вы не слышали, чтобы к ним на вызов ехала скорая помощь и тому подобное (вы 

понимаете?), они живут истинным Божьим усмотренным путём. Это мы всегда всё делаем 

неправильно. Именно мы знаем науки, знаете; мы – сообразительные существа. Птицы не 

меняются. Знаете, птицы всё ещё строят гнёзда таким же образом, как и в саду Эдемском; 

они не изменились. Понимаете? А мы изменяемся. Брат-еврей (Так вот, если здесь есть еврей, 

я не хотел так выразиться; я и сам еврей.), знаете, он сказал: "Проблема залегает в людях." 

Понимаете? Сказал: "Птица летает над дорогой, чтобы поймать жука. Машина наезжает на 

неё." Сказал: "Это люди." Так что это тоже верно. "Птица имеет право на жука, но люди 

изобрели автомобиль и переехали её." Понимаете, он сказал: "Это люди!" И это неправильно. 

Мы разрушаем мир. Бог сотворил его для нас замечательным и прекрасным. Но мы по-

своему разрушаем его. Мы настолько научные, знаете; всё должно происходить именно так, 

как мы думаем об этом.  

НЕПОГРЕШИМОСТЬ БОЖЬЕГО ИЗРЕЧЁННОГО СЛОВА – 04.04.1956 ЧИКАГО, 

ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

  



 

День 85                                                   Семейный Алтарь                                    7 марта 

 

Вы слышали, что сказано древним: не прелюбодействуй. А Я говорю вам, что всякий, кто 

смотрит на женщину с вожделением, уже прелюбодействовал с нею в сердце своем. 

(Матфея 5:27-28) 

 

Как же Давид мог взять жену Урии, красавицу Вирсавию, тогда как у него их было 

пятьсот? Он увидел, как она принимает ванну. А это было из-за невнимательности — она 

просто забыла задёрнуть шторы, когда мылась, а ведь знала, что царь каждый день 

прогуливался по той стене. Вот в чём дело. Не думаю, что женщины сегодня очень 

невнимательные, они просто-напросто выходят голые (вот и всё) на улицы, в коротенькой 

одежонке. Это же позор! И ещё удивляются, почему мужчины присвистывают. Да они же 

специально это делают, чтобы те присвистывали и всё прочее. Они это знают, у них ума 

хватает. Они это делают только лишь потому, что им так хочется. Это у них в сердце. Если 

им скажешь, что они аморальные, они ещё станут спорить. Но они могут и не быть 

аморальными, они могут быть чистыми, как лилия, что касается половой жизни. Но 

запомните — на них дух, это помазание дьявола, которое отправляет душу какого-нибудь 

мужчины в ад! Запомните, в Библии сказано: "Всякий, кто посмотрит на женщину с 

вожделением, уже прелюбодействовал с ней в сердце своём". Запомни, сестра, ты ответишь 

за совершение прелюбодеяния, хотя на самом деле за всю жизнь ты никогда его не 

совершала, но тот грешник, посмотревший на тебя, как ты одета, будет виновен в 

прелюбодеянии. В день суда ты ответишь за прелюбодеяние.  

Вирсавия поступила неправильно, точно как Ева, но Адам был к этому сопричислен. Думаю, 

мы тоже всегда требовательны к женщинам. Вы — сыны Божьи, мужчины. Я знаю, что вы 

сильнее (это так), сильный пол. Вы главнее женщин (это правда), так ведите же себя 

соответственно. Не надо силой брать над ними верх, брать и портить жизнь какой-нибудь 

девушке. Будь сыном Божьим, скажи ей, что она заблуждается, и стой, как сын Божий. Она – 

твоя сестра. Так точно. Что же мы, сегодняшние, так называемые сыны Божьи, пытаемся 

делать? — Принадлежим к церквям, ухаживаем за всеми девушками подряд. Запомните, 

женщина может быть аморальной ещё и по той причине, что её испортил какой-то женатый 

мужчина. Так что оба хороши. Поэтому просто запомните, всё это делает грех! Мы все 

подвержены смерти и должны за это умереть. 

Так вот, у Давида была такая страсть. У него было пятьсот жён, но когда он увидел жену 

Урии, вместо того, чтобы взять одну из своих пятисот жён и унять или удовлетворить свою 

страсть, он взял и отнял жену у другого, потом убил Урию, когда она забеременела. Давид не 

знал, что делает, ведь Давид был готов вынести приговор. Такие же и мы. Другого мы всегда 

готовы осудить, но когда дело касается нас — о-о, тогда другое дело. 

Давид сказал: "Этот человек поплатится своей жизнью". Пожилой пророк, прищурив глаза, 

сказал: "Давид, ты точно не умрёшь!" Смотрите, как благодать сразу же начинает 

действовать. Дух осенил пророка, спас Давиду жизнь. Благодать: "Ты точно не умрёшь, но 

меч не отойдёт от твоего дома, пока полностью не очистит твоё сердце, ибо ты и есть тот 

богатый человек". О-о, тогда было другое дело, правда?  

Если бы не благодать, где бы мы все были? Верно? Конечно! 

ПОСЛАНИЕ БЛАГОДАТИ – 27.08.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

Параллельные места: Матфея 5:27-32  



 

День 86                                                   Семейный Алтарь                                    8 марта 

 

Еще слышали вы, что сказано древним: не преступай клятвы, но исполняй пред Господом 

клятвы твои. А Я говорю вам: не клянись вовсе: ни небом, потому что оно престол Божий; 

ни землею, потому что она подножие ног Его; ни Иерусалимом, потому что он город 

великого Царя; ни головою твоею не клянись, потому что не можешь ни одного волоса 

сделать белым или черным. Но да будет слово ваше: да, да; нет, нет; а что сверх этого, то от 

лукавого. (Матфея 5:33-37) 

 

Я слышал, что маленький мальчик в одном городе что-то искал на чердаке дома. На старом 

чердаке или в мансарде он нашёл старый чемодан, копаясь в чемодане, он нашёл небольшую 

пожелтевшую почтовую марку. Она пожелтела от времени. Он взял её и отнёс к другу, 

собиравшему марки, и спросил: "Сколько ты дашь мне за эту марку?" Так вот, он ожидал 

пять или десять центов, а в мыслях у него был, наверное, рожок с мороженым. 

Тот посмотрел на неё, коллекционер, зная, что это ценная марка, сказал: "Я дам тебе за неё 

доллар."  

Так вот, для мальчика это была быстрая выгодная сделка. Он заработал один доллар, 

коллекционер получил марку. Мальчик пошёл по улице, чтобы купить мороженое.  

Коллекционер начал работать над маркой. Спустя несколько недель он продал её за пятьсот 

долларов. Затем, спустя какое-то время, эту марку продали почти за три тысячи долларов. А 

теперь говорят, что она стоит четверть миллиона долларов.  

Понимаете? Дело было не в кусочке пожелтевшей бумаги, потому что вы бы даже не подняли 

её, увидев на улице. Что сделало её такой ценной – это надпись на клочке пожелтевшей 

бумаги. 

Вот так и в этот вечер; Это – всего лишь кусок бумаги, не очень ценной бумаги, а самое 

ценное – это то, что на ней написано, потому что это – Слово Божье. Небеса и земля прейдут, 

но это Слово не прейдёт. 

Человек не больше своего слова. Вы хороши настолько, насколько хороши ваши слова. Я 

хорош настолько, насколько хороши мои слова. Если я не могу принять ваше слово, я не хочу 

иметь с вами дел. Хочу, чтобы у вас было такое же отношение ко мне, у нас должно быть 

такое же отношение к Богу. Если Он не может сдержать Своё Слово, тогда я хочу знать Бога, 

Который сможет сдержать Своё Слово. Поэтому Он сказал: "Имейте веру в Бога." 

ИМЕЙТЕ ВЕРУ В БОГА – 10.05.1958 ПИТТСФИЛД, МАССАЧУСЕТС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 87                                                   Семейный Алтарь                                    9 марта 

 

Вы слышали, что сказано: око за око и зуб за зуб. А Я говорю вам: не противься злому. Но 

кто ударит тебя в правую щеку твою, обрати к нему и другую; и кто захочет судиться с тобою 

и взять у тебя рубашку, отдай ему и верхнюю одежду; и кто принудит тебя идти с ним одно 

поприще, иди с ним два. Просящему у тебя дай, и от хотящего занять у тебя не отвращайся. 

(Матфея 5:38-42) 

 

Мир просто построен на давлении. В один из этих дней он взорвётся. Мир накопил 

большое давление, и врачи не знают, что с ним делать. Психиатры ходят на приём к 

психиатрам. Это верно! У них нет ответа, а у Бога есть. У Бога есть ответ на всё это. В 

ветхом Завете, когда человек поступал неправильно (так вот, у них был зуб за зуб и око за 

око), если этот человек поступал неправильно, у него было место убежища. Думаю, Иисус 

Навин построил города-убежища. Если люди поступали неправильно, их нужно было убить, 

но у них были убежища, куда мог побежать тот человек, в этот город-убежище. Он находился 

в безопасности, если его преследователи не настигали его до того, как он попадал туда. Но 

если преследователи хватали его, они там же убивали его. 

Однако, если он попадал туда, если он поступал неправильно неумышленно, мог подать дело 

на рассмотрение и доказать, что он сожалел о том, что совершил, тогда его помещали в 

город-убежище, а преследователи не могли войти в тот город. Вот, он находился в 

безопасности. Какое же это было чувство — знать, что ты совершил нечто неправильное, ты 

знаешь, что это неправильно, но есть место, где тебе больше не придётся беспокоиться: 

войди в то место и будешь безопасен.  

Так вот, если человек делал это умышленно, тогда он не мог войти туда. Если он умышленно 

убил кого-то, его дело рассматривалось в воротах.  

Точно, как я давал прообраз этого, если человек поступил неправильно, и он сожалеет о том, 

что согрешил, существует место убежища. А если его это не беспокоит, тогда для него нет 

места, потому что он не желает принять это. Он поступил плохо, он желал этого. Для таких 

не было никаких шансов, точно также и сегодня. И тогда, если он поступил неправильно, он 

должен был возжелать место убежища; он должен желать оказаться там. 

Это очень хороший прообраз сегодняшней церкви и людей. Человек должен желать места 

убежища. Вы должны чувствовать потребность в нём. Но если вы считаете, что хотите сами 

вести свои битвы, вперёд! Понимаете? Тогда вас точно настигнут преследователи. 

ВЫПУСКАЯ ДАВЛЕНИЕ – У13.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:27-30  



 

День 88                                                   Семейный Алтарь                                  10 марта 

 

Вы слышали, что сказано: люби ближнего твоего и ненавидь врага твоего. А Я говорю 

вам: любите врагов ваших, благословляйте проклинающих вас, благотворите ненавидящим 

вас и молитесь за обижающих вас и гонящих вас, да будете сынами Отца вашего Небесного, 

ибо Он повелевает солнцу Своему восходить над злыми и добрыми и посылает дождь на 

праведных и неправедных. Ибо если вы будете любить любящих вас, какая вам награда? Не 

то же ли делают и мытари? И если вы приветствуете только братьев ваших, что особенного 

делаете? Не так же ли поступают и язычники? Итак будьте совершенны, как совершен Отец 

ваш Небесный. (Матфея 5:43-48) 

 

Вот о чём мы забываем, друзья — это наши пятидесятнические права. Понимаете? 

Парковка автомобиля на стоянке. Временами я замечал, как наши братья-пятидесятники, 

когда можно прижаться поплотнее и дать другому припарковать машину рядом с вашей, вы 

просто въезжаете туда; из-за того, что кто-то вытворяет на дороге то, что мы называем 

"глупая ошибка", вы выходите из себя и готовы их уничтожить. Послушайте! Это не 

свойственно христианину-пятидесятнику. Понимаете? Давайте рассмотрим следующего. 

Если он не прав, оставьте его в покое. Если вы будете брать с него пример, тогда вы будете 

поступать неправильно. Понимаете? Давайте думать о другом человеке. Просто старайтесь 

поступать правильно и правильно мыслить. 

У меня есть девиз: "Поступай правильно, это твоя обязанность перед Богом. Думай 

правильно, это твоя обязанность перед самим собой. С тобой всё будет в порядке." Если 

будешь практиковать правильное (Понимаете?), это будет разрастаться вокруг тебя подобно 

лозе, это оплетёт тебя со всех сторон. А если не сможешь любить своего врага также, как 

любящих тебя, тогда что-то где-то не в порядке. Понимаете? 

Так вот, просто подумайте: "Моя обязанность – любить моего врага." Вы должны на самом 

деле любить его.  

Недавно меня финансировала группа людей, прекрасные люди, я ничего против них не имею, 

их понятия – это их понятия. Я не провожу границ. Но эта группа людей, финансировали 

семьдесят две церкви, одни крестят погружением, а другие не верят в такое крещение. Мне 

позвонил один районный пресвитер и сказал: "Брат Бранхам, прошлым вечером у вас на 

платформе был человек, который крещён неправильно." 

Я ответил: "Хорошо, может быть и так." 

Он сказал: "Так вот, мы просто нарисуем небольшую линию. Вы слишком часто идёте на 

компромиссы." 

Я возразил: "Минутку! В том брате был Святой Дух, разве не так?"  

Он ответил: "Что ж, его грехи не прощены, потому что он не был крещён для прощения 

своих грехов."  

Я сказал: "Однако Бог дал ему Святой Дух. Итак, если Бог принял его таким, я также 

принимаю." Послушайте, лучше я буду неправ по Писанию, имея верного рода дух, чем быть 

правым согласно Писанию, но на мне будет неверный дух. То, что внутри, проявляется 

наружу. Понимаете? Твоя жизнь доказывает то, кем ты являешься.  

Этот человек сказал: "Мы нарисуем кружок, и вы окажетесь снаружи."  

Я ответил: "Тогда я нарисую кружок, и вы окажетесь внутри." Понимаете? Вот оно, вернуть 

вас внутрь. Вы не можете выставить меня, потому что Бог поместил меня внутрь. 

С ТОГО ВРЕМЕНИ – У15.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 

 

Параллельные места: Луки 6:31-36  



 

День 89                                                  Семейный Алтарь                                    11 марта 

 

Смотрите, не творите милостыни вашей пред людьми с тем, чтобы они видели вас: иначе 

не будет вам награды от Отца вашего Небесного. Итак, когда творишь милостыню, не труби 

перед собою, как делают лицемеры в синагогах и на улицах, чтобы прославляли их люди. 

Истинно говорю вам: они уже получают награду свою. У тебя же, когда творишь 

милостыню, пусть левая рука твоя не знает, что делает правая, чтобы милостыня твоя была 

втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно. (Матфея 6:1-4) 

 

Однажды вечером Господь дал мне послание о покое. Весь принцип Христианства основан 

на покое. Я проснулся около десяти часов вечера. У меня не было слушателей, так что я, что 

ж, я разбудил жену и проповедовал ей о покое до часу ночи: хорошая аудитория. Однако в 

сердце у мена горело – покой. Я спросил: "Почему мы обеспокоены? 'Да не смущается 

сердце ваше' – сказал Он. Мы просто покоимся. 'Придите ко Мне и Я успокою вас; возьмите 

иго Мое на себя и научитесь от Меня,' - обретение покоя." 

Затем я сказал: Когда приходишь к Христу, уверуешь в Него, примешь Его, войдёшь в покой, 

кажется, что всё мирское отмирает. Тогда ты в покое, обрёл покой для своей души. Ты 

входишь в это состояние и — конец беспокойству! Тогда ты покоишься со Христом.  

Итак, понимаете, Елисей нашёл место покоя, затем на него сошёл Дух, Он сказал: "Иди, 

узнай, что мы можем сделать для этой женщины." Он сказал: "Может, мне поговорить с 

военачальником, может быть, поговорить с царём? Другими словами: я могу пойти и 

повидаться с ними. Я помолюсь за них или тому подобное, я знаком с ними. Поговорить ли 

мне с ними?" 

Она ответила: "Нет, я живу среди моего народа. Я – язычница, так что мне не так много 

нужно. 

"Теперь, понимаете, многие, когда вы что-то сделаете для Господа, ой, вы хотите раструбить 

об этом. Понимаете? "Знаете, откуда в церкви взялись эти красивые окна, знаете, кто их 

поставил? Именно я сделал это." 

Когда что-то сделаешь, никому не рассказывай об этом. Так сказал Иисус. "Когда творишь 

милостыню, не труби перед людьми, потому что получишь награду от них. Храни это в своём 

сердце: Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе явно." 

ВДОХНОВЕНИЕ – 28.01.1956 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  



 

День 90                                                   Семейный Алтарь                                   12 марта 

 

И, когда молишься, не будь, как лицемеры, которые любят в синагогах и на углах улиц, 

останавливаясь, молиться, чтобы показаться перед людьми. Истинно говорю вам, что они 

уже получают награду свою. Ты же, когда молишься, войди в комнату твою и, затворив дверь 

твою, помолись Отцу твоему, Который втайне; и Отец твой, видящий тайное, воздаст тебе 

явно. А молясь, не говорите лишнего, как язычники, ибо они думают, что в многословии 

своем будут услышаны; не уподобляйтесь им, ибо знает Отец ваш, в чем вы имеете нужду, 

прежде вашего прошения у Него. (Матфея 6:5-8) 

 

Знаете, в одиночестве нечто есть. Многие люди даже не молятся, пока не придут в церковь. 

Многие думают, что молиться можно только в церкви, однако в Библии говорится, чтобы 

мужи молились на всяком месте, воздевая святые руки. Затем, когда мы оказываемся наедине, 

мы молимся иначе, чем в церкви. Об этой тайной молитве и говорил Иисус: "Войди в 

комнату твою и, затворив дверь твою, помолись Отцу твоему, Который втайне; и Отец твой, 

видящий тайное, воздаст тебе явно."  

Когда мы помолимся таким образом, кажется, в такой молитве есть нечто, удаляющее из неё 

всё лицемерие. Кажется, что у нас устанавливается более качественная связь с Богом, когда 

мы в одиночестве. Такое происходило в моей жизни много раз, вероятно и в вашей, что вам 

просто необходимо однажды побыть наедине с Иисусом. Я сажусь в машину, еду по дороге и 

просто изучаю. Потом я выезжаю на пустынное шоссе, или съезжаю на грунтовую дорогу, 

настолько наполняюсь Его милостью и благостью, что просто останавливаю машину, 

держусь за руль и плачу, как ребёнок.  

Я много раз поднимался в горы. Все (кто были со мной) думали, что я езжу на охоту. Я 

поднимаюсь в горы, сажусь на камень и просто смотрю в небо, пока не чувствую, что всё моё 

внутреннейшее существо настолько наполняется, что это можно просто чувствовать. О-о, 

кажется, что весь мир исчезает. О-о, ради этих драгоценных часов, проведённых наедине с 

Богом! Именно там приходят величайшие откровения и вдохновение, когда мы проводим 

время наедине с Богом. Я уверен, что мы бы уделяли этому больше времени, чтобы жить 

лучшей жизнью, более победоносной жизнью во Христе. 

СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 01.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 91                                                   Семейный Алтарь                                   13 марта 

 

Молитесь же так: Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет 

Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш насущный дай нам на 

сей день; и прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в 

искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки. Аминь. 

Ибо если вы будете прощать людям согрешения их, то простит и вам Отец ваш Небесный, а 

если не будете прощать людям согрешения их, то и Отец ваш не простит вам согрешений 

ваших. (Матфея 6:9-15) 

 

Мужчин и женщин, живущих в [Славе Шекина] не понимают. Вы понимаете это? Они 

становятся необычными. Они не слышат происходящего в мире, а если и слышат, то не 

обращают на это внимания. Они просто движутся вперёд. Бог не вложит это туда без всякой 

цели. Бог не придёт в результате какой-то случайности. Молитва – это не какое-то "может 

быть". Молитва – это искреннее. Молитва – это разговор с Богом. Молитва – это не просто 

встать на колени, закрыть глаза и думать о стирке или о работе, которую вы делаете, говоря: 

"Господь, помоги мне и Джону, исцели мисс Джонс и так далее." Это — не молитва! Это 

повторение каких-то слов. Однако молитва – это войти в атмосферу, где вы осознаёте, что 

находитесь в Присутствии Божьем и тогда вы продвигаетесь в глубине своей искренности. 

Прежде всего немного поклонитесь Ему: "О Иегова, как я Тебя люблю." Вы понимаете? 

Затем, после поклонения войдите с просящей искренностью сердца. 

"Если пребудете во Мне", - не то, что днём выскочили за завесу и бегали вокруг, а вечером 

пытаетесь вернуться в завесу. "Если пребудете во Мне, Мои слова в вас пребудут." Иначе, 

если вы подобны жезлу Ааронову, оказавшемуся в Присутствии Славы Шекина, где 

находился золотой сосуд с манной, где вы можете в любое время вкушать её, а ваша душа 

освежается, цветёт и приносит плоды. Пребывание! "Если пребудете во мне, Мои слова в вас 

пребудут, тогда просите, чего пожелаете, и это будет дано вам."  

Вы видите провалы церкви, пятидесятнической церкви, методистов, баптистов и остальных? 

Им не удаётся получить эту пребывающую благодать Божью. Сегодня вечером вы 

восклицаете и хлопаете в ладоши, танцуете в проходах, говорите на языках. Это дары! Дары 

не принесут никакой пользы, пока вы не будете пребывать в Славе Шекина. Понимаете? 

С этим всё в порядке. У меня нет ничего против этого, это от Бога. Восклицание и 

благословение Бога замечательно. Говорение на языках или истолкование языков — это одно 

и то же, и всё остальное, дары исцеления, пророчества и всё такое, но это нехорошо, они не 

плодоносны, они не смогут произвести истинного, если только вы не живёте в Присутствии 

Славы Шекина и вас не окружает благочестивая атмосфера.  

Именно поэтому мужчины и женщины не допускаются до этого, потому что вы здесь 

выйдете и назовёте благословением то, что Бог проклял или проклянёте то, что Бог 

благословил. Знать волю Божью – это пребывающее Присутствие. Тогда не смотри на то, что 

о тебе скажет мир. Важно то, что о тебе думает Бог. Тогда ты живёшь в Его Присутствии. 

СВЕРХЪЕСТЕСТВЕННОЕ – 29.01.1956 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 92                                                   Семейный Алтарь                                   14 марта 

 

Да приидет Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; (Матфея 6:10) 

 

Недавно один человек сказал мне: "Думаю, вы просто замечательный человек, мистер 

Бранхам, но я считаю, что вы искренно ошибаетесь. Вы совсем вышли из воли. Вы знаете, 

что в конце вы будете осуждены?" 

А я сказал: "Послушайте, хочу вам кое-что сказать. Cкажу вам, что вы правы просто, чтобы 

развить дискуссию. Если я неправ, хотя я не считаю, что неправ; но если бы я был неправ и 

уже сейчас знал бы, что доживу до ста лет, а в конце пути Он осудит меня и скажет: 'Уилльям 

Бранхам, ты не заслуживаешь войти в Мои Небеса. Убирайся во тьму внешнюю'. Знаете что? 

Я всё равно служил бы Ему каждый день моей жизни до самой смерти. Ибо я получил 

столько Его незаслуженных благословений, что Он для меня важнее жизни." 

Всё, кем я являюсь, всё, кем я мог бы надеяться стать, я получил от Его благодати и милости. 

Я был несчастным, жалким, бедным, слепым; но по благодати Он исцелил меня, и я — 

крепкий и здоровый, по благодати Божьей. У меня хорошее зрение. У меня есть еда, питьё, 

всё, что мне нужно. Он обещал восполнять вовсе не мои запросы, а мои нужды. 

Если в тот день я буду изгнан, не представляю, где бы я оказался. Но если бы я знал, что я 

неправ, что Бог избрал меня заблуждаться, то я хотел бы оставаться неправым, потому что я 

хочу исполнить Его волю. Я так люблю Его, что хочу, чтобы исполнялась Его воля. Так вот, 

это сильно сказано, но я надеюсь, что вы поймёте это таким образом, в том духе, в котором я 

это сказал. Понимаете, я хочу исполнять Его волю. Иногда я прошу Его о чём-то, Он качает 

головой: "Нет", я просто-напросто радуюсь этому не меньше, чем когда Он говорит: "Да". 

Потому что мы всегда должны просить: "Да будет воля Твоя". Его "нет", если это Его воля, 

это гораздо лучше, чем Его "да", если в том Его воля. Вот когда ты действительно любишь 

Его. 

БОГ, БОГАТЫЙ МИЛОСТЬЮ – В19.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 93                                                   Семейный Алтарь                                   15 марта 

 

Хлеб наш насущный дай нам на сей день; (Матфея 6:11) 

 

В этот день мы находим, что люди стремятся, тянутся, бегают туда-сюда, ищут, хватают, 

меняют церкви, меняют бумаги и разные деноминации, и прочее. В чем же дело? Они 

жаждут Чего-то, но кажется, что невозможно найти то, чего они жаждут. Где-то должно быть 

то Нечто. 

Некоторые сегодня ищут Бога через вероучения. Некоторые люди думают, что через свои 

вероучения, они просто упорно будут изучать какое-то вероучение и тогда найдут Бога. 

Некоторые думают: "Присоединись к каким-то деноминациям, и найдешь Бога". 

Иисус обнаружил то же самое, когда пришел на землю. Он увидел фарисеев, саддукеев и 

прочих, разные порядки или организации и вероучения того дня. Что же Он им сказал? 

"Своими традициями вы сделали Заповеди Божьи бездейственными". Понимаете? 

Думаю, что поиски Бога через вероучения или через деноминацию делают только одно: 

кажется, что это все слишком таинственно, а потом вы обнаруживаете, что это отрицает 

Слово, делает Заповеди Божьи бездейственными. Например, вы пытаетесь найти Бога в 

утверждении вероучения Апостолов. А потом возвращаетесь, чтобы найти Марка 16, что 

должно быть для вас реальностью: "Эти знамения будут сопровождать тех, кто верит"; они 

же вам быстренько скажут: "Те дни чудес прошли!" Тогда что это делает? Это берет 

Заповеди Божьи и делает их бездейственными; понимаете, они, то есть Заповеди Божьи не 

эффективны. 

А Его Заповедь — "Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари". Так вот, 

Евангелие приходит не только через Слово, но и через проявление Слова, демонстрации 

Духа Святого, оживляющие Слово. Видите, Дух, применяющий Слово. 

Слово было мыслью. Слово — это проявленная мысль. Понимаете? Итак, мысли Божьи 

были о том, что Он собирался сделать, а потом Он выразил это в Слове. 

И теперь, когда Дух Святой берёт Слово, Он Его исполняет и проявляет, делает Его 

реальностью. Нет ни одного Писания, которое не было бы дано через вдохновение! Каждое 

Слово Божье совершенно и верно, Оно будет исполнено. Каждое Слово должно исполниться. 

"Небеса и земля пройдут, — сказал Иисус, — но Мои Слова сбудутся". Должно исполниться 

каждое Его Слово. 

Когда Бог это делает, и мы видим своё вероучение, если мы говорим о каких-то вероучениях 

или о чем-то, к чему мы принадлежим, я ничего против этого не имею. Это хорошо. 

Подобно, как есть арбуз, как сказал один цветной человек, когда он съел кусок. Его 

спросили: "Что ты об этом думаешь, Моуз?" 

Он ответил: "Это было хорошо, но ведь осталось ещё много". Итак, это недостаточно 

удовлетворило. 

Вероучение — это хорошо, но это не удовлетворит тебя, пока не дойдешь до Слова. "Человек 

будет жить не одним хлебом, но каждым Словом, Которое исходит из уст Божьих". Вот чем 

будет жить человек, для него Слово Божье — духовный ежедневный Хлеб; проявленное 

Слово Божье. 

МЫ ХОТИМ ВИДЕТЬ ИИСУСА – В04.07.1962 ГРАСС-ВЭЛЛИ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

  



 

День 94                                                   Семейный Алтарь                                   16 марта 

 

И прости нам долги наши, как и мы прощаем должникам нашим; и не введи нас в 

искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и слава во веки. Аминь. 

Ибо если вы будете прощать людям согрешения их, то простит и вам Отец ваш Небесный, а 

если не будете прощать людям согрешения их, то и Отец ваш не простит вам согрешений 

ваших. (Матфея 6:12-15) 

 

Так много людей в наше время говорят, что Святой Дух сегодня нереален. 

В то время, как десятки тысяч и миллионы опровергают это, не меньшее количество 

наслаждается Его благословениями. В основном это — люди бедные, люди, угнетаемые и 

отвергаемые этим миром, люди, вышвырнутые из церквей, потому что они верят, что Бог 

есть Бог. Они наполнились Его Духом, у них одна цель, они едины сердцем. Кто эти люди? 

Методисты, баптисты, пресвитериане, католики, свидетели Иеговы, православные, евреи, 

все вместе они становятся одно. Не одно с вероучением, не одно с деноминацией это — 

действие дьявола через умственные понятия, но действие Святого Духа, Царствие Божье в 

вас! Бог восседает на престоле твоего сердца, в Своей диспетчерской, контролируя твои 

эмоции, силы, понятия и соединяя тебя с Ним воедино в общении и любви. Бог наполняет 

тебя любовью, силой, Духом, Своим Божественным Естеством и преображает твою 

плотскую натуру в Его натуру. От этого ты становишься новым творением во Христе. 

Тогда любовь, выходишь на улицу — такое впечатление, что птицы поют по-другому. Всё по-

другому. У тебя нет врагов, все люди кажутся милыми. Ты способен прощать всё, что было 

сделано. Ты можешь помолиться на улице за злейшего врага, обнять и подбодрить его. 

Неважно, какого вероучения, в какой он числится деноминации, он – творение, за которое 

умер Христос. Вот чем Бог хочет тебя наполнить. Вот это наполнение, вот это Царствие, вот 

в чём мы — одно! 

ЕДИНСТВО БОГА В ОДНОЙ ЦЕРКВИ – В21.12.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 95                                                   Семейный Алтарь                                   17 марта 

 

И не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. Ибо Твое есть Царство и сила и 

слава во веки. Аминь. (Матфея 6:13) 

 

Я думал вот о чём: смерть не ассоциируется с жизнью. Жизнь и смерть не могут 

существовать одновременно. Сначала сок, пребывающий в дереве, выходит из него, а потом 

на дереве умирает лист. Поэтому смерть ассоциируется, я перенёс это на человеческие 

понятия, смерть ассоциируется с грехом. Потому что, пока у нас не было греха, у нас вообще 

не было смерти. Где смерть, там и грех; а где грех — там смерть; потому что смерть — это 

результат греха. 

Тогда душа, которая грешит, умрёт. Когда мы рождены свыше от Духа Божьего, мы имеем 

Вечную Жизнь и не связаны со смертью. Понимаете? Смерть не может общаться с Жизнью. 

Жизнь не может общаться со смертью. 

Беседуя вчера в комнате, где было несколько юных Христиан, я сказал: "Если бы ты стоял на 

дороге, а по дороге мчалась бы неуправляемая машина со скоростью сто тридцать 

километров в час, ты бы как можно скорее убрался с того шоссе. Ты бы отпрыгнул, отскочил, 

сделал бы что-нибудь, убежал бы с пути той машины". Вот чем грех должен быть для 

Христианина, потому что грех связан со смертью. Как только видишь грех в любом виде, 

выпрыгивай оттуда, беги от него. Меня не волнует, что тебе придётся делать, избегай даже 

присутствия нечистого. Потому что, помните, общение с грехом — это смерть. Всё равно, 

что продолжать стоять там, дожидаясь, когда та машина собьёт тебя. 

Не надо ждать и смотреть, что же произойдёт; избегайте этого. Только появилось зло — 

сразу остерегайся. Когда видишь, что возникает искушение и грех, знай, что если что-нибудь 

неправильно, это смерть крадётся за тобой. Понимаете? Тогда беги оттуда так быстро, 

насколько только можно убежать от автомобиля, приближающегося к тебе со скоростью сто 

тридцать километров в час. Понимаете? Ты захочешь стремительно убежать оттуда, сойти с 

этого пути. Отпрыгивай, отскакивай, беги куда угодно, просто удирай оттуда. 

Мы узнаём, что имеем Жизнь по тому, что ненавидим грех. Мы так сильно ненавидим грех, 

потому что знаем, что с ним связана смерть и мы избегаем самого его появления. Любым 

способом, как только можем, мы сбегаем от него, выпрыгиваем, убегаем, всё, что только 

можем сделать, чтобы избежать греха, потому что грех несёт в себе смерть. Мы, конечно же, 

не желаем иметь ничего общего со смертью. Мы хотим держаться от этого подальше. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Также, когда поститесь, не будьте унылы, как лицемеры, ибо они принимают на себя 

мрачные лица, чтобы показаться людям постящимися. Истинно говорю вам, что они уже 

получают награду свою. А ты, когда постишься, помажь голову твою и умой лице твое, 

чтобы явиться постящимся не пред людьми, но пред Отцом твоим, Который втайне; и Отец 

твой, видящий тайное, воздаст тебе явно. (Матфея 6:16-18) 

 

Я обратил внимание, в Мичигане вы можете много хвалиться, потому что у вас растёт много 

фруктов. У нас есть виноград из Мичигана. У нас есть вишни, бобы и всё остальное из 

Мичигана. Прекрасно! Думаю, никто на земле не сможет вырастить их лучше, чем в Мичигане. 

Так вот, вы должны понять, чем являются ваши фруктовые деревья. А вы знали, что небольшое 

вишнёвое дерево, или яблонька, размером не больше сантиметра, когда вы её садите, прямо 

тогда в этом ростке находятся все килограммы яблок, которые вы когда-либо соберёте с этого 

дерева? А если нет, откуда тогда они берутся? Кто вешает их там? Они уже там. Это деревце 

растёт, вы высаживаете и просто поливаете его. А оно должно пить и пить, пока не вырастет 

до такой высоты, что просто пробивается выше, пьёт больше, чем ему нужно. Оно разбухает, 

выпускает ветви, почки, затем листья, цветёт, приносит яблоки. Затем оно опять пробивается; 

оно опять пробивается, просто продолжает пить, пить, пить, пока не вырастает до 

определённого размера. 

Именно это делает Христианин. Когда ты посажен в Христе Иисусе, всё, что тебе понадобится 

в земном путешествии, находится в тебе, когда ты получаешь Святой Дух.  Единственное, что 

тебе нужно делать – это пить, пить и пробиваться, пробиваться. Просто пей, пока будешь уже 

не в силах пить. Если ты нуждаешься в Божественном исцелении, иди к Божьему Слову и пей 

из Него, пока не начнёшь пробиваться. Если нуждаешься в большем от Бога, просто продолжай 

пить, пробиваться. А Христос – неисчерпаемый Источник Жизни. Если ты посажен в Нём, 

единственное, что тебе нужно будет сделать, это пить от Его благости и пробиваться во всём, 

в чём у тебя возникнет нужда в этом земном странствовании. Это всё – пить, покоиться, 

пребывать в мире. Это не борьба, скандалы и метания в разные стороны, когда ты делаешь это, 

ты вредишь той самой цели, которую представляешь здесь. 

Бог – это не Тот, которого нужно умолять, плакать, взывать, поститься и истощаться, и всё 

такое, чтобы добиться чего-то. Конечно же нет! Я не умаляю значения поста. 

Недавно один человек написал книгу о посте. Вот это да, женщины и мужчины, приходившие 

на собрание, прошли через эти посты и потеряли рассудок. Они делали это, потому что в книге 

было сказано поститься сорок дней. У некоторых из них были вставные челюсти, и у них 

выпали зубы. У них закатывались глаза. А будущие мамы, как вы понимаете, полностью сошли 

с ума и их увезли в психбольницы. Многие, многие из них оказались в таком состоянии. Я 

верю в пост. Конечно! Но когда постишься – ты не голодаешь. Иисус, после того как Он 

постился, в Библии сказано: Он взалкал. Бог накладывает на тебя пост. Ты не возлагаешь его 

на себя. Мужчина, написавший эту книгу, конечно же, уловил женщин, разместив там 

фотографию женщины, выглядевшей на двадцать лет моложе, как говорили, после поста. 

Нужно было посмотреть на неё потом, год спустя, как она выглядела после этого. Понимаете? 

Конечно! 

Не делайте это! Делами вы ничего не достигнете. Это — по благодати. Бог, в суверенной 

благодати. 

ВНУТРЕННЯЯ ЗАВЕСА – 21.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 
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Не собирайте себе сокровищ на земле, где моль и ржа истребляют и где воры 

подкапывают и крадут, но собирайте себе сокровища на небе, где ни моль, ни ржа не 

истребляют и где воры не подкапывают и не крадут, ибо где сокровище ваше, там будет и 

сердце ваше. (Матфея 6:19-21) 

 

Вчера, вернее, два дня назад, когда я ехал в Кентукки, был в Кентукки с моим хорошим 

другом, братом Бэнксом Вудом, там стояла женщина-полицейский, он сказал: "Ой, нам 

лучше сбавить скорость, — сказал, — она к чему угодно придерётся". 

Я ответил: "Да, это точно". Я сказал: "Когда страна доходит до того, что здесь миллионы 

безработных, а приходится брать на работу женщин, чтобы они были полицейскими и стояли 

там, таксистами и тому подобное — для нашей страны это просто позор". Ей там нечего 

делать точно так же, как кролику в кастрюле. Понимаете? Это просто-напросто не её место. 

Я сказал: "Раньше это меня сильно беспокоило, но теперь я вспоминаю: в этом нет ничего 

удивительного, это — не наше царство, мы не от мира сего". 

Почему женщины, наши женщины подстригаются и пользуются косметикой, слушают рок-н-

ролл и прочее? Люди ходят в традиционные церкви и всё такое, считают, что в этом нет 

ничего плохого. Почему? Они — американцы, у них американский дух. Мы не американцы, 

мы — Христиане. Наш дух от другого Царства. Если бы наш дух был от этого царства, тогда 

мы поклонялись бы со всем этим, тогда мы поклонялись бы всем этим вульгарным песням и 

всему этому рок-н-роллу. "Где ваше сердце, там и ваши сокровища". А наши сокровища 

Свыше. Поэтому мы направляемся в то Царство. 

Наш дом не здесь, мы здесь только странствуем, стараясь вывести из темноты других 

граждан. Отправляемся в город, может быть проводим собрания в городских масштабах, 

вовсю "пашем" неделю или десять дней ради одной драгоценной души, одной, только одной, 

которая там находится. 

Вы можете сказать: "Собрания были очень успешными, к алтарю пришло пять тысяч". 

Возможно, ни один из них не был спасён, ни один из них. Понимаете?  

Вы можете подумать: "Только два человека пришли к алтарю", — но один из них может 

оказаться драгоценным камнем. Мы просто забрасываем в реку невод. Бог выбирает рыбу; 

Он знает, кто рыба, а кто — нет. 

Так что, понимаете, мы просто проповедуем. Не забывайте, вы делаете то же самое в этой 

скинии. Всегда помните: "Мои овцы знают Мой Голос". А Голос Божий — это Его Слово. 

ОТКРОВЕНИЕ ГЛАВА 4 ЧАСТЬ 3 (ПРЕСТОЛ МИЛОСТИ И СУДА) – У08.01.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Светильник для тела есть око. Итак, если око твое будет чисто, то все тело твое будет 

светло; если же око твое будет худо, то все тело твое будет темно. Итак, если свет, который в 

тебе, тьма, то какова же тьма? (Матфея 6:22-23) 

 

Вчера утром мы лежали в постели дольше обычного, детям не надо было идти в школу, и 

мы заговорили на разные темы, о том, что такое ненависть. 

Я сказал жене: "У ненависти было начало, поэтому ей придёт конец. У любви не было 

начала, поэтому у неё не будет конца. Ненависть длится веками, а любовь вечна. Ненависть 

начинается и ненависть закончится. Любовь никогда не начиналась, и она никогда не 

закончится. Понимаешь? Она вечна". 

Если мужчина любит женщину и женится на ней только потому, что она красивая, этому 

придёт конец. Когда мужчина находит женщину, которую любит, сам не знает почему, однако 

любит, а она находит мужчину, которого любит, как бы он ни выглядел; он любит её, она 

любит его — это вечные супруги во Славе. Ни смерть, ничто другое не может их разлучить, 

потому что они из вечности. Они шагнули в промежуток времени и возвратятся в вечность. 

Вечность опустилась в тело, названное временем, затем снова возвращается прямиком в 

вечность. Это не может погибнуть. 

Взять красивую женщину, эта красота исчезнет — это уж точно, только подождите несколько 

лет. Может быть, сегодня она, извиваясь, идёт по улице (какая-нибудь полуголая женщина), 

отправляет в ад больше душ, чем все бары в стране. Однако она будет, извиваясь, идти по 

улице, строя из себя кого-то. Как сказано в Библии, что в последние дни они, вытянув шею, 

будут идти развратно, семенящей походкой, то есть, извиваться. Исполняет Писания, а сама 

не знает. Стоит во дворе в аморальной одежде, мужчины на неё смотрят, и не знает, что для 

своего мужа или друга она может быть совершенно целомудренной, но в день суда она 

ответит за совершение прелюбодеяния с сотнями мужчин. На них дух, а они этого не 

осознают. В Библии сказано: "Нагая, слепая и не знает этого". Самая жалость в том, что "не 

знает этого". 

Но вы знаете, что эта красивая фигура, которую Бог дал этой девушке, в следующее 

воскресенье к этому времени может уже сгнить; этот высокий, темноволосый и красивый 

мужчина к следующему воскресенью может оказаться всего лишь кучей мусора? Всё это 

пропадает. Но то, что внутри (Бог, любовь) — живёт вечно. Так что смотрите внутрь. Не 

сводите взора с цели. 

РОДСТВЕННИК ИСКУПИТЕЛЬ – 02.10.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Никто не может служить двум господам: ибо или одного будет ненавидеть, а другого 

любить; или одному станет усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и 

маммоне. Посему говорю вам: не заботьтесь для души вашей, что вам есть и что пить, ни для 

тела вашего, во что одеться. Душа не больше ли пищи, и тело одежды? Взгляните на птиц 

небесных: они ни сеют, ни жнут, ни собирают в житницы; и Отец ваш Небесный питает их. 

Вы не гораздо ли лучше их? Да и кто из вас, заботясь, может прибавить себе росту [хотя] на 

один локоть? И об одежде что заботитесь? Посмотрите на полевые лилии, как они растут: ни 

трудятся, ни прядут; но говорю вам, что и Соломон во всей славе своей не одевался так, как 

всякая из них; (Матфея 6:24-29) 

 

 

Не пытайся занять место другого. Бог создал тебя определённым образом, таким и 

оставайся. Конечно! Оставайся таким, какой ты есть. Не пытайся подражать другому. Вот что 

всегда губит дары, которые Бог посылает в мир. Мы обнаруживаем множество плотских 

подражаний и узнаём, что кто-то пытается копировать другого. Подобно как рассказывали о 

женщинах-служительницах, когда жила госпожа Макферсон, каждая женщина-

служительница носила точно такие же "плечики", как она, что бы там ни было, носили свои 

Библии точно, как она. Они делали всё также, как она. 

Мы находим, что сегодня у нас так много Билли Грэхамов. Понимаете, Бог создал только 

одного Билли Грэхама. Вот и всё. 

Ты важен также, как Билли Грэхам, Орал Робертс или любая другая знаменитость. Ты 

настолько важен, пока находишься на своей позиции, как только ты её оставишь, от тебя не 

будет никакой пользы, ты станешь преткновением для других, для себя и для Царства 

Божьего. Оставайся на своей позиции. Понимаешь? Оставайся таким, каким тебя создал Бог, 

тогда будешь действовать правильно. Как Павел, нет ничего нового, Павел учил тому же, 

сказал: "Если рука скажет глазу, 'из-за того, что я не глаз', или ухо скажет носу: 'я больше не 

ухо, потому что я не нос'" или что-то ещё. Ты не сможешь сделать это. Понимаете, всё это в 

точности подогнано, составлено и функционирует как один большой организм. Мы не 

должны пытаться подражать другим. Просто будь собой (Понимаешь?), именно таким тебя 

создал Бог, ты не придумал себя. И помните, как бы нам, служителям, ни хотелось занять 

место Билли Грэхама, мы не сможем сделать это; также и Билли Грэхам не сможет занять 

нашего места. Понимаете? Каждый из нас должен кое-что сделать. Обычный парень здесь 

может быть уборщиком, женщина-домохозяйка, величайший служитель на земле не сможет 

занять твоего места. У Бога была цель сотворить тебя именно таким, просто служи Богу так, 

как Он создал тебя. Понимаешь? Думаю, если бы мы просто делали это, продвижение вперёд 

стало бы гораздо легче. Да, так и было бы, если бы мы делали это и не возносились. 

ВЛИЯНИЕ – 14.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 
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Если же траву полевую, которая сегодня есть, а завтра будет брошена в печь, Бог так 

одевает, насколько больше вас, маловеры! Итак не заботьтесь и не говорите: что нам есть? 

или что пить? или во что одеться? потому что всего этого ищут язычники, и потому что Отец 

ваш Небесный знает, что вы имеете нужду во всем этом. Ищите же прежде Царства Божия и 

правды Его, и это все приложится вам. Итак не заботьтесь о завтрашнем дне, ибо 

завтрашний [сам] будет заботиться о своем: довольно для [каждого] дня своей заботы. 

(Матфея 6:30-34) 

 

А как насчёт Илии, когда он спустился с горы Кармил, пробыв там немалое время? 

Встретил бедную старушку, вдову. Она была чужестранкой, язычницей. Когда он встретил 

её, она собирала ветки, во дворе. А Бог сказал ему: "Спустись в дом к этой вдове". Какое 

хорошее место для проповедника! 

Вот он спускается в дом этой вдовы. А она нашла там пару веток. Спросил: "Что ты 

делаешь?" 

Ответила: "Собираю ветки. У меня муки всего-то на пару лепёшек. Это всё, что осталось. 

Три года у нас не было дождя". Она сказала: "Вот испеку эти лепёшки. Съедим их вместе с 

сыночком и умрём". 

Он сказал: "Сначала сделай одну для меня!" Аллилуйя! О-о, я знаю, что веду себя немного 

странно, во всяком случае я — на стороне Господа. Сказал: "Сначала сделай одну для меня. 

Ибо, ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ!" Вот вам, пожалуйста. 

Что это? "Ищите прежде Царства Божьего и праведности Его". Не Царства Божьего и 

"немного шума", не Царства Божьего и "немного эмоций", не Царства Божьего и "немного 

того или сего". Но "Бога и Его праведности, а всё остальное приложится вам". Поставь это 

прежде всего! 

Вот, та вдова услышала это. "Вера приходит через слышание, а слышание через Слово". Она 

сказала: "Это — Слово Господа, ибо сей есть святой человек Божий. Это — Божий.  

Да, она не побежала спрашивать соседей, что ей теперь делать. Она не хотела идти и 

рассказывать соседям: "Что вы думаете? Там проповедник возле моего дома говорит такое. 

Зося, что ты думаешь об этом?" 

Она вошла в дом и всё выскребла. Она освободилась. Она отдала всё, что имела, чтобы 

приобрести больше. Это то, в чём сегодня нуждается мир, в добром старомодном 

освобождении от всего, что имеешь. Аллилуйя! Она опустошила, чтобы наполнить. Всё 

масло, которое у неё было, и всю пищу, которая у неё была, она отдала этому проповеднику 

для Царствия Божьего. Когда она всё выскребла и опустошила, Бог сошёл и наполнил кадку 

мукой и кувшин маслом. Она опять опустошила в тарелку проповедника. Он пришёл и снова 

наполнил. Он наполнил. Каждый раз она отдавала, Он наполнял. 

Скажу вам, если сегодня человек вытряхнет весь этот вздор и возню, подражание 

христианству, и даст Святому Духу занять Своё место, то на перекрёстке Восьмой улицы и 

улицы Пенн начнётся такое пробуждение, которое охватит всю страну. Прекратите 

бессмыслицу. Вернитесь к Слову Божьему! 

ДЕМОНОЛОГИЯ – ЗАВЛЕКАЮЩИЕ ДУХИ – У24.07.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 101                                                   Семейный Алтарь                                 23 марта 

 

Не судите, да не судимы будете, ибо каким судом судите, [таким] будете судимы; и какою 

мерою мерите, [такою] и вам будут мерить. И что ты смотришь на сучок в глазе брата твоего, 

а бревна в твоем глазе не чувствуешь? Или как скажешь брату твоему: "дай, я выну сучок из 

глаза твоего", а вот, в твоем глазе бревно? Лицемер! вынь прежде бревно из твоего глаза и 

тогда увидишь, [как] вынуть сучок из глаза брата твоего. (Матфея 7:1-5) 

 

Недавно мой друг Джон Спроул с женой побывали в Эльзасе и Лотарингии, во Франции, 

их провели по саду, показывали им статуи и тому подобное; там стояла статуя Христа. Джон 

стоял и смотрел на неё, сказал: "Брат Бранхам, я посмотрел, она просто не выглядела 

правильной. Я не понимал, почему они поставили такую статую в качестве святыни Христа." 

Он сказал: "Не было ни страдания, ни жалости, как будто какой-то кусок старого камня висел 

там, высеченный на кресте, экскурсовод сказал мне: 'Добрый господин, вероятно, вы 

критикуете эту статую?'" 

Ответил: "Да, критикую." 

Он возразил: "Вы просто смотрите на неё не с того места." Сказал: "Понимаете, ниже 

находится алтарь." Сказал: "Теперь пойдите, встаньте на колени у того алтаря, взгляните 

вверх, а потом вернётесь и расскажете мне, что вы думаете." 

Итак, он пошёл, встал на колени у алтаря, поднял голову и сказал, что его сердце чуть не 

остановилось. Там было страдание. Там была агония Христа. Скульптор высек лицо 

жестоких страданий, которые Он перенёс, это и провело различие. Это повергло критика в 

слёзы.  

Вот так обстоит дело и с Божьим Словом. Божье Слово нельзя изучать как газетную статью. 

Не нужно пытаться вычислить его. Нужно склониться перед ним, посмотреть на Него снизу 

вверх, сказать: "Боже, будь милостив ко мне и дай мне веру поверить Твоему Слову. Сейчас я 

принимаю Кровь Господа Иисуса, пролитую за мои грехи." Тогда это будет выглядеть 

совершенно иначе. Это вынудит критика поверить в Божественное исцеление. Это вынудит 

людей без Святого Духа, не рождённых заново, ничего не знающих ни о Боге, ни о новом 

рождении, усердно искать Святой Дух, а не продолжать споры. Это вложит в сердце человека 

любовь, когда он посмотрит на Слово через Кровь Христа и скажет: "Да, Боже. Ты умер, 

чтобы это Слово стало реальным для меня."  

Это полностью изменит твоё отношение. Это сделает из тебя совершенно другую личность. 

ОБЩЕНИЕ – 12.02.1956 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:37-42  



 

День 102                                                   Семейный Алтарь                                 24 марта 

 

Не давайте святыни псам и не бросайте жемчуга вашего перед свиньями, чтобы они не 

попрали его ногами своими и, обратившись, не растерзали вас. (Матфея 7:6) 

 

Павел говорит об этом. По избранию, буквально из миллионов, которые будут [в Израиле], 

будет сто сорок четыре тысячи, которые поверят Посланию. 

Во времена пророчества Илии в Палестине жили миллионы, из миллионов спаслось семь 

тысяч. 

Так вот: "По избранию". Ведь миллионы евреев собираются на Родине. Израиль стал 

государством. Там будут миллионы, но будут забраны только сто сорок четыре тысячи 

избранных. Они услышат Послание. 

То же самое и в языческой Церкви. Есть Невеста, и Она избрана: "Он будет призван по 

избранию". Заметьте, всё это идеально символизирует Церковь, избранных верующих. 

Другие не верят. Это видно невооружённым глазом. Скажи человеку Истину, чтобы это было 

доказано Словом, и притом подтверждено, он скажет: "Я в это не верю". 

Не возитесь вы с этим! Иисус так сказал, говорит: "Это всё равно, что бросать жемчуг перед 

свиньями". Понимаете? Сказал: "Просто оставьте их. Они обратятся и попрут вас под 

ногами, чтобы вас высмеять. Просто уйдите и оставьте их, раз уж слепой ведёт слепого". 

Недавно ко мне приехал один человек. Он везде и всюду приводил доводы против 

Божественного исцеления. Он приехал, и говорит: "Я не верю в твоё божественное 

исцеление". 

Я говорю: "От моего, наверное, не было бы никакого толку, потому что у меня самого его 

нет, но Божье — совершенно". 

Он сказал: "Такого не бывает". 

Я говорю: "Приятель, можешь не говорить, ты уже опоздал. Да, ты уж слишком долго этого 

дожидался. Несколько лет назад ты ещё мог бы поспорить, но сейчас уже другой период. 

Есть миллионы свидетелей". Понимаете? Я сказал: "Ты уже опоздал, дружище, можешь не 

говорить". 

Он говорит: "Ну, что бы ты ни делал, я в это всё равно не верю". 

Я говорю: "Конечно, нет. Ты не можешь". Понимаете? 

Он сказал: "Ослепи меня". Говорит: "Если ты действительно имеешь Святого Духа, как 

Павел, ослепи меня". 

Я говорю: "Как я могу это сделать, если ты уже слепой?" Я говорю: "Твой отец ослепил тебя, 

и ты не видишь Истины". Говорю: "Ты уже слепой". 

А он говорит: "Я бы не поверил. Неважно, что ты можешь сделать, сколько доказательств 

можешь привести или ещё чего-то — я всё равно в это не верю". 

Я говорю: "Конечно. Это было не для неверующих, это только для верующих". 

В чём здесь дело? Видите, ты сразу понимаешь, что избрания нет. Не надо с этим возиться. 

Иисус делал то же самое, Он сказал: "Оставьте их в покое. Если слепой ведёт слепого, то 

разве они оба не упадут в яму?" Но когда Он пришёл к какой-то там проститутке, она сразу 

отреагировала. В чём было дело? — Там лежало избранное семя (понимаете?), которое сразу 

же это увидело. 

СЕДЬМАЯ ПЕЧАТЬ – В24.03.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 103                                                   Семейный Алтарь                                 25 марта 

 

Просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам; ибо всякий 

просящий получает, и ищущий находит, и стучащему отворят. Есть ли между вами такой 

человек, который, когда сын его попросит у него хлеба, подал бы ему камень? и когда 

попросит рыбы, подал бы ему змею? Итак, если вы, будучи злы, умеете даяния благие давать 

детям вашим, тем более Отец ваш Небесный даст блага просящим у Него. (Матфея 7:7-11) 

 

У меня есть небольшой лозунг, который я время от времени повторяю; вам было бы 

неплохо использовать его: "Победитель не пасует, а пасующий – не побеждает." Только 

подумайте об этом: "Победитель не пасует, а пасующий – не побеждает." Вы должны 

держаться! Ещё до начала удостоверься наверняка, что ты прав. Затем будь настойчивым. 

Пусть тебя ничто не поколеблет. Продвигайся вперёд! У меня в этом есть определённый 

опыт, и вы это знаете. Я знаю следующее: когда вы вполне уверены, что находитесь в воле 

Божьей, когда вы полностью уверены, что сконцентрированы на Голгофе, вас ничто не 

поколеблет. Вы на должном месте.  

Та женщина – гречанка, сирофиникиянка. Она услышала о славе Иисуса. Так вот, как 

приходит вера? Посредством слышания, слышания Слова. Она услышала о Нём. Знаете, 

вполне вероятно, у неё было много сдерживающих обстоятельств из-за того, что она была 

гречанкой. Однако вера находит источник, о котором никто другой ничего не знает. Вера 

находит такой источник, который никто не может объяснить. Ты просто знаешь это. Другие 

не могут видеть это, однако вера видит. Вера видит это, когда естественное зрение не видит. 

Однако внутреннее зрение видит это. 

Так вот, она нуждалась в Иисусе. Первое, что тебе нужно сделать, если собираешься найти 

Христа, ты должен знать, что ты в Нём нуждаешься. Когда ты думаешь, что Он тебе не 

нужен, тебе Его ни за что не найти, потому что ты не будешь усердно искать Его. 

Вы обратили внимание на то, как говорит Писание: "Ищите, и найдёте; стучите, и отворят 

вам"? На самом деле это не просто стучать вот так [один раз], и вам откроют. Не говори 

просто: "Что ж, Господь, я пошёл. Вот я. Я тебе нужен?" Нет, это не то. Ищущий, стучащий: 

на протяжении времени. Это нужно сравнить с остальными Писаниями, как например 

неправедный судья и вдова. Она постоянно стучала в его дверь. Она была настойчивой. Если 

сегодня он отверг её, назавтра она опять стояла у его дверей. 

Вот таким образом ты желаешь встретиться с Богом. Будь у Него под рукой каждое утро, 

каждую ночь, каждый день, постоянно, всё время. Просто продолжай искать, продолжай 

просить, продолжай стучать. Не стучи только лишь малое время, потом утомляешься и 

уходишь прочь. Продолжай стоять на месте: "Господь, я здесь, и я не уйду. Теперь я у Тебя 

под рукой. Я останусь прямо здесь. Тебе надоедает слушать? Я прекрасно провожу время, 

стучась к Тебе, потому что я знаю, что Ты идёшь." Аминь. Именно тогда нечто происходит. 

Ему придётся стряхнуть тебя со Своих рук, так что Он выйдет, чтобы ответить тебе. 

НАСТОЙЧИВОСТЬ – В13.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 104                                                    Семейный Алтарь                                 26 марта 

 

Итак, во всем, как хотите, чтобы с вами поступали люди, так поступайте и вы с ними, ибо 

в этом закон и пророки. (Матфея 7:12) 

 

И как хотите, чтобы с вами поступали люди, так и вы поступайте с ними. (Луки 6:31) 

 

Однажды двое служителей с воротничками вокруг шеи, с усиками, приехали в Родезию. 

С одним молодым неопытным лётчиком мы попали в один из тропических ураганов, потом 

взлетели на две мили вверх, переворачиваясь. Мы уже не знали, где был низ, а где верх; 

самолёт переворачивало, переворачивало и переворачивало. Мы не понимали, опускался он 

или поднимался. В конце концов, нас выбросило выше грозы. Меня так тошнило, когда мы 

оттуда выбрались! 

Двое служителей, пятидесятнические служители, сели в машину и повезли меня в 

Преторию. Я выехал из Южной Родезии; добрался туда на юг и неважно себя чувствовал. 

Брат Бакстер сидел там больной, и Билли Поль тоже. Мы ехали туда прямо через 

огороженное место; это там, где чернокожие, которые что-то совершили, должны оставить 

своё племя, из-за какого-то греха в племени, они отправляются туда. Им не разрешается 

появляться в городе, так что они живут под какой-то жестью или под чем придётся, грязные 

и так далее, это правда. Они проезжали через тот район, и я увидел знак: "Ограничение 

скорости — двадцать миль в час". Те мужи ехали со скоростью шестьдесят пять миль в час. 

Бедные мамаши выбегали и хватали маленьких детей, голых малышей, сидящих там на 

улице, в возрасте от двух до пяти-шести лет; хватают тех малышей, пронзительно кричат. В 

какой-то момент он проехал так близко, что чуть ли не сбил четырёх человек. 

Я похлопал его по плечу, сказал: "Эй! Что с тобой?" 

Он повернулся, спросил: "Что вы сказали?" 

Ответил: "Я сказал: 'Что это с тобой? Сбавь скорость!'" 

Он возразил: "Нам приказано попасть туда вовремя". 

Я сказал: "А я тебе приказываю прекратить это. Тебе что, не жалко этих людей?" 

"Каких людей?" 

"Тех малышей, которых ты там чуть не сбил". 

"Это — кафиры!" 

Я сказал: "Стыдись! Называешь себя Христианином? Если бы ты сбил насмерть того 

ребёнка, думаешь, его мать горевала бы о нём меньше, чем твоя о тебе?" Продолжал: "Она 

может быть невежественной и неграмотной, но её материнская любовь к своему ребёнку 

настолько же сильна. Ничто не оправдывает такое поведение. А ты называешь себя 

[христианином]." Сказал: "К тому же, там стоял знак: 'двадцать миль в час', в моей Библии 

сказано: 'отдай кесарю кесарево'." Он сразу опустил голову. Я сказал: "Сбавь скорость до 

двадцати миль в час и относись к тем людям как к своим братьям. Тебе должно быть стыдно 

за это". О-о, они надулись, как лягушки, наевшиеся картечи! Но это не имело значения, я 

сделал замечание, стукнул кулаком. 

Повсюду, где мы бывали, люди знали, что я приехал ради них, чтобы принести им Послание 

Евангелия. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В27.05.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 105                                                    Семейный Алтарь                                 27 марта 

 

Входите тесными вратами, потому что широки врата и пространен путь, ведущие в 

погибель, и многие идут ими; потому что тесны врата и узок путь, ведущие в жизнь, и 

немногие находят их. (Матфея 7:13-14) 

 

Я уподобил этот род сегодня этому, когда у нас миллионы примыкают к церквам, их у нас 

десятки тысяч. Бог сходит, чтобы опять жить в церкви Своей и делать те же дела, которые 

Он совершал там, чтобы проявить Себя вчера, сегодня и вовеки Тем же Самым. А люди 

постоянно поворачиваются к этому спиной, некоторые, чтобы быть популярными, 

некоторые, чтобы избежать выбора. Люди не могут избежать! Тебе придётся сделать выбор. 

Ты не можешь стоять нейтрально. Ты должен сказать "да" или "нет". Ты не выйдешь из этой 

двери тем же человеком, каким вошёл. Ты не сможешь это сделать. Тебе нужно сделать 

выбор. В это утро сделай его для Христа. 

Они думали, что все, кто принадлежит церкви, спасутся. Иисус сказал: "Тесны врата и узок 

путь, и немногие найдут их". 

Позвольте мне предостеречь вас в это утро, церковь, будьте осторожны. Для этого нужно 

время в нашем ханжеском, самостоятельном поколении лицемерия, в котором мы живём. В 

этот час, когда мужчины и женщины стоят в церквах, сидят на церковных скамьях и 

воспевают Богу гимны, выходят из церкви и курят сигареты, пьют виски, ходят на танцы, 

живут для этого мира, рассказывают грязные, сальные шутки и называют себя 

"христианами". Когда мужчины и женщины отходят от кафедры или идут из церкви, с того 

места, где Сила воскресения, то же Мессианское знамение совершается среди них, но не 

становятся новым творением во Христе, что-то здесь неверно. Когда газеты трубят об этом 

от побережья до побережья, от края до края, от холодных районов севера до тропических 

джунглей юга, Бог посылает это, а люди постоянно отворачиваются от Этого. Тогда что мы 

можем сказать, что мы можем поделать? Мы обращаемся к Писаниям, где Он сказал: "Тесны 

врата и узок путь, и немногие найдут их". 

ТЕСНЫЕ ВРАТА – У01.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 106                                                   Семейный Алтарь                                 28 марта 

  

Берегитесь лжепророков, которые приходят к вам в овечьей одежде, а внутри суть волки 

хищные. По плодам их узнаете их. Собирают ли с терновника виноград, или с репейника 

смоквы? Так всякое дерево доброе приносит и плоды добрые, а худое дерево приносит и 

плоды худые. Не может дерево доброе приносить плоды худые, ни дерево худое приносить 

плоды добрые. Всякое дерево, не приносящее плода доброго, срубают и бросают в огонь. 

Итак, по плодам их узнаете их. (Матфея 7:15-20) 

 

Кто-то недавно спросил меня: "Брат Бранхам, если Святой Дух настолько велик, я видел, 

как люди вставали на собрании и восклицали, восхваляли Бога, слёзы текли у них по щекам, 

они выходили и совершали дела как грешники, идут в греховные места и живут в грехе. 

Неужели Святой Дух побуждает этих людей восклицать?" Я ответил: "Да." Спросил: "Ой, вы 

считаете, что Святой Дух сойдёт на таких людей?" Я ответил: "Да." 

Иисус сказал: "Сеятель вышел сеять семя. А враг прошёл за ним и засеял сорняки. Работник 

спросил: 'Выдергать ли нам сорняки?'" Ответил: "Если выдергаете, вместе с ними вы вырвете 

пшеницу. Пусть растут вместе. В тот день Я пошлю ангелов, они соберут все сорняки и 

сожгут их, а пшеницу соберут в житницу."  

В Евреям 6 говорится, что невозможно однажды просвещённых, вкусивших небесного дара 

(соучастники Святого Духа в небесном призвании), вкусивших благого Слова Божьего и сил 

будущего мира; если отпадут, обновлять таких к покаянию видя, что они вновь распинают 

Сына Божьего и не почитают Кровь, которой были освящены. (Теперь слушайте 

внимательно.) Потому что дождь спадает на землю, чтобы орошать её, готовить её. Но 

сорняки и колючки близки к сожжению. 

Обратите внимание. На том же поле, где была посеяна пшеница, были колючки, сорняки, 

дурман, остальные, все они росли вместе с пшеницей. Когда наступила засуха, сорняки 

жаждали воды также, как и пшеница. Вода посылалась для пшеницы. Однако сорняки также 

радовались воде, как и пшеница. По их плодам вы узнаете их.   

На собрании Святой Дух сходит по всему зданию. Однако в житницу будут забраны только 

те, кто живёт благочестиво во Христе Иисусе. А сорняки—не нам судить—но в конце они 

будут сожжены. Понимаете, что я имею в виду? Тогда не судите людей по тому, что они 

восклицают или по тому, что они могут восхвалять Господа. Судите их по жизни, которой 

они живут. Если они не живут соответствующей жизнью, не отвергайте их; молитесь за них. 

Вот как нужно поступать. Обращайте их из крапивы в колос пшеницы. Аминь! 

АНГЕЛ ГОСПОДЕНЬ – 14.04.1951 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:43-45  



 

День 107                                                   Семейный Алтарь                                 29 марта 

 

Не всякий, говорящий Мне: "Господи! Господи!", войдет в Царство Небесное, но 

исполняющий волю Отца Моего Небесного. Многие скажут Мне в тот день: Господи! 

Господи! не от Твоего ли имени мы пророчествовали? и не Твоим ли именем бесов 

изгоняли? и не Твоим ли именем многие чудеса творили? И тогда объявлю им: Я никогда не 

знал вас; отойдите от Меня, делающие беззаконие. (Матфея 7:21-23) 

 

Вы скажете: "Брат Бранхам, подожди минутку. Блажен Бог, я видел, как они там выходили 

и исцеляли больных". О-о, конечно; и я тоже. "О-о, я видел, как они говорили на языках". Так 

точно! И я тоже. 

Я никогда не верил, и никто не докажет Божьим Словом, что первоначальное доказательство 

Святого Духа — это говорение на языках. Я хочу, чтобы кто-нибудь это сделал. Я всегда 

бросал этот вызов. Я верю в говорение на языках. Так точно; но я видел, как бесы говорят на 

языках, колдуньи и колдуны говорят на языках и истолковывают их, отрицая существование 

Иисуса Христа. Я видел, как мужчина говорит на языках, а живёт с женой другого мужа. 

Стоял и смотрел мне прямо в лицо, прямо там раскрылось видение, я отозвал его в сторону и 

заставил его засвидетельствовать об этом. Вы называете это Святым Духом?  

О-о, да. Скажете: "Брат Бранхам, так что, ты не веришь, что Святой Дух говорит на языках?" 

Верю, сэр, но проверь это Словом! 

Понимаете, Ианний и Иамврий творили чудеса. Это правда, не так ли? Так точно, Ианний и 

Иамврий. Когда Моисей сошёл в Египет, всё, что Моисей совершил как знамение, Ианний и 

Иамврий, эти два колдуна, могли произвести то же самое, два беса. Моисей сказал: "Мухи!" 

Они сказали: "Мухи!" Моисей сказал: "Посох на земле!" Они сказали: "Посох на земле!" 

"Змей!" "Змей!" Правильно! Они могли творить чудеса. 

Библия говорит, что в последние дни восстанут бесы, творя чудеса, и обольстят людей. 

Ужасно твёрдо, брат, но ты должен знать Истину. 

Иисус сказал: "Многие придут ко мне в тот день и скажут: "Господи, Господи, не делал ли я 

это, то, и вот это, и так далее, во Имя Твоё?"" Он скажет: "Отделитесь от Меня, делатели 

беззакония". Что такое беззаконие? То, о чём ты знаешь, что это неверно, а всё равно 

делаешь это; а вы знаете, что Божье Слово верно! Почему ты лицемеришь? Из-за своей 

организации, возьмёшь немножко отсюда, а остального не возьмёшь. "Делатель беззакония, 

— Он сказал, — отделись от Меня; Я никогда даже не знал тебя". 

СКАЗАННОЕ СЛОВО ЕСТЬ ОРИГИНАЛЬНОЕ СЕМЯ (ЧАСТЬ 1) – У18.03.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 108                                                    Семейный Алтарь                                 30 марта 

 

Итак всякого, кто слушает слова Мои сии и исполняет их, уподоблю мужу 

благоразумному, который построил дом свой на камне; и пошел дождь, и разлились реки, и 

подули ветры, и устремились на дом тот, и он не упал, потому что основан был на камне. А 

всякий, кто слушает сии слова Мои и не исполняет их, уподобится человеку безрассудному, 

который построил дом свой на песке; и пошел дождь, и разлились реки, и подули ветры, и 

налегли на дом тот; и он упал, и было падение его великое. (Матфея 7:24-27) 

 

Слушайте, мы сошли с Фундамента Слова и оказались на фундаменте деноминации. 

Сколько ещё я мог бы об этом продолжать? Ещё три часа. Сошли с Фундамента Слова на 

фундамент мирских удовольствий, мирское, аморальность вползает в церковь, отпали от 

Слова в вероучения. У меня ушло бы три недели, чтобы проповедовать хотя бы половину 

этого, привести те четыре комментария. Отпали от Слова в деноминацию. Как только 

церковь деноминируется, она тут же отходит от Слова. 

Остаётся только одно: вернитесь туда, где отошли, и снова идите; возвращайтесь к Слову. 

Это верно. Покаяться — означает: "развернуться на 180 градусов"; вы идёте неверным 

путём. Ладно! 

Деноминация основана на удовольствии, я имею в виду, мирское основание, основание на 

вероучениях, и всё это вместе привело к аморальному разложению, к духовному 

разложению. 

[Амос], будучи истинным пророком, увидел бы в нас в точности то, что он увидел в них. 

Если бы он сегодня стоял здесь, на этой платформе, я сказал бы: "Брат Амос, великий пророк 

Божий, ты бесстрашен, подойди сюда и займи моё место". Он проповедовал бы это Слово. 

Он должен это сделать; он — пророк. Всё верно. Он проповедовал бы это в точности, как 

Оно написано, точно то, что мы говорим сейчас. Хорошо. Он бы увидел в них то, что он 

видит в нас: аморальное разложение. 

Просто взгляните, друзья. Сколько из вас, присутствующих сейчас в этой церкви, видят, что 

мир находится в аморальном разложении? Ещё бы, мы знаем это. Так в чём же дело? Отпали 

от Слова. Это верно. Всё правильно. 

Амос не обвинял правительство. Вы заметили, как он здесь (когда придёте домой, то 

прочтите это). Он не обвинял правительство: он обвинил церковь за избрание такого 

руководства. Вы — политиканы! Позвольте мне вдолбить это в вас, здесь и по всему миру, 

куда это пойдёт. 

Церковь проголосовала за такого, как Иеровоам. Интересно, а разве мы не сделали то же 

самое? Допустим, что это — хорошее правительство. Правительство не может построить 

дом на скале, если люди выбрали дом на песке. Может ли? Не говорите: "Наше 

правительство, наше правительство"; это вы, народ; это люди.  

ПУТЬ ИСТИННОГО ПРОРОКА БОЖЬЕГО – У13.05.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 6:46-49  



 

День 109                                                   Семейный Алтарь                                 31 марта 

 

И когда Иисус окончил слова сии, народ дивился учению Его, ибо Он учил их, как власть 

имеющий, а не как книжники и фарисеи. Когда же сошел Он с горы, за Ним последовало 

множество народа. (Матфея 7:28-8:1) 

 

Позвольте мне сказать это не как святотатство, но позвольте мне сказать это о Послании, 

которое я проповедую: если Бог не подтверждает, что это Истина, тогда это не Истина; но 

если Слово подтверждает, что я говорю вам Истину, тогда верьте Слову! Они-то и 

свидетельствуют, говорю ли я вам Истину или нет. Они-то и являются свидетельством; они 

свидетельствуют о служении, которое Он мне дал. Он обетовал это в последние дни. И вот 

оно! Он сказал, что оно совершит. Вот оно; мы прямо теперь в него входим! Смотрите, 

Истина это или нет. Пусть Бог занимается свидетельством. Если дела, то, что я проповедую, в 

свою очередь, не свидетельствует, что это — Истина, тогда это не Истина; но если Слово об 

этом говорит, и вот это здесь, тогда что же вы собираетесь с этим делать? 

Иисус сказал: "Я знаю вас; вы думаете, что знаете Моисея. Может быть, вы знаете историю 

Моисея, но не знаете его Бога; ибо Я был прежде Моисея. Я был Тот, Который говорил с 

Моисеем. Я и есть тот Я ЕСМЬ; Я — Слово". 

Они не могли этого видеть, потому что они от отца своего, дьявола. Их деноминации не 

позволили бы им это увидеть. Это не воспрепятствовало Слову продолжать в том же духе. 

Оно пало на некоторых, и из этого в том поколении вышла Невеста.   

Иисус говорил: "Отец, пославший Меня — во Мне, и дела, которые Я творю, 

свидетельствуют, потому что Я буду делать то же самое, что в Писаниях сказано о Моих 

делах". 

Иудеи знали своего исторического Бога. Так же и теперь, да. Они же знали своего 

исторического Бога, потому что у них было историческое семя! Почему они Его не приняли? 

Потому что оно было гибридом с деноминацией. 

Иисус знал, Кто Его послал, потому что Тот, который послал Его, был в Нём, и с Ним не было 

связано никакой деноминации. Аминь! О-о, брат. 

"Скажи мне, из какой школы Ты пришёл?", — спросили они. "Где Он получил такую 

мудрость? Откуда вышло такое обучение?" 

Они не могли найти школы, в которую Он ходил, и, несмотря на это, в двенадцать лет Он 

ставил в тупик книжников и фарисеев. О-о, вот это да! Вот так это исполнилось.  

Почему они Ему, как ребёнку, что-нибудь не сказали? Это было Божье Слово. Они не могли 

этому противостоять. Неудивительно, что люди удивлялись Его учению. Вы когда-нибудь это 

читали? Марка 1:22, если хотите записать. Люди удивлялись Его учению, потому что Он 

учил, как Некто, имеющий власть. Он знал, о чём говорил. 

СКАЗАННОЕ СЛОВО ЕСТЬ ОРИГИНАЛЬНОЕ СЕМЯ (ЧАСТЬ 2) – Д18.03.1962 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  



 

День 110                                                    Семейный Алтарь                                 1 апреля 

 

Когда же вошел Иисус в Капернаум, к Нему подошел сотник и просил Его: Господи! 

слуга мой лежит дома в расслаблении и жестоко страдает. Иисус говорит ему: Я приду и 

исцелю его. Сотник же, отвечая, сказал: Господи! я недостоин, чтобы Ты вошел под кров 

мой, но скажи только слово, и выздоровеет слуга мой; Ибо я и подвластный человек, но, 

имея у себя в подчинении воинов, говорю одному: пойди, и идет; и другому: приди, и 

приходит; и слуге моему: сделай то, и делает. Услышав сие, Иисус удивился и сказал идущим 

за Ним: истинно говорю вам, и в Израиле не нашел Я такой веры. Говорю же вам, что многие 

придут с востока и запада и возлягут с Авраамом, Исааком и Иаковом в Царстве Небесном; 

А сыны царства извержены будут во тьму внешнюю: там будет плач и скрежет зубов. И 

сказал Иисус сотнику: иди, и, как ты веровал, да будет тебе. И выздоровел слуга его в тот 

час. (Матфея 8:5-13) 

 

Итак, брат Робертс и великие храбрые мужи… Спросите: "Как вы сравните их служение с 

вашим?" 

Они используют Писание: "Возложением рук." Итак, это — истина; это — учение Библии. 

Сколько из вас знают это? "Возложат руки на больных; они будут здоровы." Если вы только 

минутку меня потерпите, хочу вам показать, что это не было поручением язычникам. Никак 

нет! 

Иаир сказал: "Приди, возложи руки на мою дочь, она исцелится." Евреи всегда возлагают 

руки; возложение рук – вот и всё. Взгляните на язычников; у них было не так. "Я недостоин, 

чтобы Ты входил под кров мой. Просто изреки слово, и слуга мой будет жить." Он оглянулся 

и сказал: "Даже в Израиле не нашёл Я такой веры." 

Вот оно! Мы должны находиться на более высоком уровне, чем этот. Мы ближе к концу 

мира, чем тогда. Языческий способ – верить Слову. Это совершенно правильно — 

распознать. 

Посмотрите на того язычника. Он сказал: "Я – человек подвластный." Он был сотником, это 

означает, что под его началом было сто человек, римский сотник. Он сказал: "Я – человек 

подвластный. Я говорю этому: 'Иди' и он идёт; другому: 'Приходи' и он приходит. Он должен 

прийти; он под моим началом. Я не считаю себя достойным прийти к Тебе, никто из моего 

народа. Я послал к Тебе еврея." Сказал: "Единственное, что тебе нужно сделать – просто 

изреки слово." 

Что он распознал? Что каждый грех, каждая болезнь и всё остальное было подвластно Ему. 

"Просто скажи 'Уйди' и это уйдёт." Понимаете, что он сделал? Итак, я прилагаю усилия, 

чтобы американцы увидели следующее: Вам не нужно ждать особого момента, появления 

определённого евангелиста и его молитвы за вас. Вашего пастора достаточно. Если у вас нет 

пастора, вашего соседа достаточно. Если нет соседа, вашего мужа или вашей жены 

достаточно. Если никого из них нет рядом, просто поднимите руки; Его достаточно всегда. 

Где бы вы ни находились, верьте в это; верьте этому. Это – завершённый труд. 

ЦАРИЦА ЮЖНАЯ – 10.07.1960 КЛАМАТ-ФОЛЛС, ОРЕГОН, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 7:1-10  



 

День 111                                                  Семейный Алтарь                                   2 апреля 

 

После сего Иисус пошел в город, называемый Наин; и с Ним шли многие из учеников Его 

и множество народа Когда же Он приблизился к городским воротам, тут выносили 

умершего, единственного сына у матери, а она была вдова; и много народа шло с нею из 

города. Увидев ее, Господь сжалился над нею и сказал ей: не плачь. И, подойдя, прикоснулся 

к одру; несшие остановились, и Он сказал: юноша! тебе говорю, встань! Мертвый, 

поднявшись, сел и стал говорить; и отдал его Иисус матери его. И всех объял страх, и 

славили Бога, говоря: великий пророк восстал между нами, и Бог посетил народ Свой. Такое 

мнение о Нём распространилось по всей Иудее и по всей окрестности. (Луки 7:11-17) 

 

Он сказал: "Я – Свет миру." Скажите мне, какой священник может сказать это? Какая 

деноминация может сказать это? Какое вероучение может сказать это? Это замечательно! 

"Я есть Истина." О-о, вот это да! Наши вероучения уклонились на миллион миль от Истины. 

Вероучение не может проявить Бога. Просто подобно как Илия сказал на вершине горы 

Кармил: "Если Бог есть Бог, пусть Он ответит." Вероучение не произведёт этого. Никак нет! 

Но Бог сделает это. Кто есть Бог? Слово, проявленное Слово. Он совершит это. 

"Я – Свет миру. Я – Истина, пришедшая в мир. Я есть Путь." Кроме Него нет другого пути. 

Вот и всё! Не идите через вероучение: "Придите ко Мне." Понимаете? "Я есть Путь, Свет, 

Истина." Всё, Кем Он был, эти замечательные слова, которые Он сказал: "Я есть Путь. Я есть 

Истина. Я есть Свет. Я есть Первый. Я есть Последний. Я есть Начало. Я есть Конец. Я есть 

Тот, Который был, есть и грядёт. Я есть Корень и Отрасль Давида. Я есть Утренняя Звезда. Я 

– от Альфы до Омеги. Я – всё это. Я и Мой Отец – Одно. Он обитает во Мне; Я – есть Он; Он 

– это Я."   

Они сказали: "Ты, будучи человеком, делаешь себя Богом?" 

О-о, как Он однажды сказал фарисеям: "Вы ошибаетесь, не зная ни Слова Божьего, ни силы 

Божьей. Вы ошибаетесь, не зная Его." Конечно! 

Чудные слова, чудные! 

Давайте как-нибудь подумаем о замечательных делах. Что Он делал? Кем был Тот, о Котором 

сказал Исайя: 'Чудный'? Когда он называл Его всеми возможными именами: Советник, Князь 

Мира, крепкий Бог, Вечный Отец, всё это, он сказал: "Он просто Чудный." Чудесные слова! 

Так вот, мы собираемся минутку поговорить о чудных делах. 

Какие чудные дела Он совершал? Однажды из Наина выходила похоронная процессия. 

Вдова, у которой умер единственный сын, лежал на похоронных дрогах, окоченевший, 

набальзамированный, направлялся в могилу. Он шёл из Назарета, Его ноги были в болячках, 

в пыли, уставший, утомлённый. Он услышал плач, посмотрел. По дороге шла плачущая 

вдова. Её мальчик, её единственный сын лежал мёртвый на дрогах. Случилось так, что они 

проходили там, где был Иисус. Знаете, смерть и жизнь не могут сосуществовать. Одно из них 

должно уйти. Он сказал: "Остановите процессию", - подошёл и коснулся мальчика; жизнь, 

которая была в мальчике, умершем, может быть, два дня тому назад, вернулась к нему. Я 

просто вижу, как саван начинает двигаться, вижу, как люди начинают всматриваться; человек, 

который был мёртв, встал и пошёл, возможно, обнял свою мать. Это – дела Божьи. Чудно, 

разве не так? Конечно же, это было чудно! 

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 24.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

  



 

День 112                                                     Семейный Алтарь                                3 апреля 

 

Иоанн же, услышав в темнице о делах Христовых, послал двоих из учеников своих 

Сказать Ему: Ты ли Тот, Который должен прийти, или ожидать нам другого? И сказал им 

Иисус в ответ: пойдите, скажите Иоанну, что слышите и видите: Слепые прозревают и 

хромые ходят, прокаженные очищаются и глухие слышат, мертвые воскресают и нищие 

благовествуют; И блажен, кто не соблазнится о Мне. (Матфея 11:2-6) 

 

Если я когда-либо проповедовал нечто вдохновлённое – это Семь Печатей. Поэтому я знаю, 

что мы находимся в последнем времени. 

Последнее имя, которое искуплено, которое занесено в Книгу, это решает всё. Он приходит, 

чтобы заявить права на тех, которых Он искупил. Это может быть необычное время. Вы 

когда-нибудь думали: люди будут продолжать проповедовать, Церковь уйдёт, будут считать, 

что приводят людей к спасению. Тогда будет слишком поздно, всё закончено (Понимаете?), 

Послание пойдёт к совершенно потерянным в точности, как произошло во дни Ноя, семь 

дней провёл в ковчеге. Это произошло в дни Содома. Сам Иисус, третья стадия Его 

служения, Он пошёл и проповедовал полностью погибшим, которые находились в темнице, 

которые не покаялись в дни долготерпения Ноя. Мы не знаем, когда всё это может произойти.  

Давайте воспримем предупреждение. Не стойте без дела; давайте хоть что-нибудь сделаем. 

Если мы неправы перед Богом, давайте всё исправим. Понимаете? 

Думаю, в 11 главе Матфея, в 6 стихе или где-то там, не уверен. Это 11 глава, точно. Однажды 

Иоанн послал своих учеников к Иисусу, чтобы спросить, Он ли Тот, или ждать им другого. 

Он ответил: "Идите, покажите Иоанну то, что происходит. Скажите ему: 'Блажен тот, кто не 

соблазнится обо Мне.'" 

Затем, когда они перешли через холм, вероятно, Иисус видел их, спросил: "На кого вы ходили 

смотреть?" Спросил: "Ходили ли вы смотреть на человека, одетого в тонкие одежды?" Он 

сказал: "Такие живут в царских дворцах. Трость ли, ветром колеблемую?" Спросил: "Вы 

ходили смотреть пророка?" Сказал: "Да, скажу вам, и больше пророка. Если можете принять, 

это — тот, о котором сказал пророк, Малахии 3: 'Я пошлю Моего посланника пред лицом 

Моим.'" 

Однажды ученики задали такой вопрос. Они спросили: "Почему же книжники, учителя 

Писаний говорят, что сначала должен прийти Илия, до того, как произойдут все эти 

события?" Теперь, помните, Он говорил с учениками, не с фарисеями. Ученики сказали: "Как 

же книжники сказали, что Илия должен прийти прежде?"  

Он сказал: "Илия уже пришёл, они поступили с ним как хотели, а вы и не знали этого." Что, 

если вы однажды обнаружите, что оказались в периоде скорби, скажете: "Хорошо, я думал, 

что сначала должно произойти восхищение?" Понимаете? 

Голос проговорит к вам: "Восхищение уже произошло, а вы и не знали этого." 

"Как было в дни Ноя, когда восемь душ были спасены водой, так будет и в Пришествие Сына 

Человеческого." Люди будут продолжать жить, думая, что поступают правильно, а всё будет 

закончено. О Боже, смилуйся над нами! Давайте, прямо сейчас, в ближайшие несколько 

вечеров проверим и посмотрим, где мы находимся. 

МИР СНОВА РАСПАДАЕТСЯ – 27.11.1963 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

  



 

День 113                                                   Семейный Алтарь                                  4 апреля 

 

Когда же они пошли, Иисус начал говорить народу об Иоанне: что смотреть ходили вы в 

пустыню? трость ли, ветром колеблемую? Что же смотреть ходили вы? человека ли, одетого 

в мягкие одежды? Носящие мягкие одежды находятся в чертогах царских. Что же смотреть 

ходили вы? пророка? Да, говорю вам, и больше пророка. Ибо он тот, о котором написано: се, 

Я посылаю Ангела Моего пред лицом Твоим, который приготовит путь Твой пред Тобою. 

Истинно говорю вам: из рожденных женами не восставал больший Иоанна Крестителя; но 

меньший в Царстве Небесном больше его. От дней же Иоанна Крестителя доныне Царство 

Небесное силою берется, и употребляющие усилие восхищают его, Ибо все пророки и закон 

прорекли до Иоанна. И если хотите принять, он есть Илия, которому должно прийти. Кто 

имеет уши слышать, да слышит! (Матфея 11:7-15) 

 

Бог берёт именно орудия смирения, бессилия, и простоты, чтобы совершать ими Свои дела. 

В руке у Бога только такие орудия. 

Иоанн Креститель, его Послание предвестника Христова — такое простое, что люди к Нему 

даже не прислушались. Все пророки засвидетельствовали о пришествии Мессии. Один из 

них сказал, что "горы запрыгают как овны." Другие говорили: "Листья будут рукоплескать." 

Один сказал: "Всякий дол да возвысится, а горы понизятся." Вот это да! Что за день! 

Вы представили себе школу пророков и интеллектуальное понятие об этом? Ой-ой-ой, у них 

всё было разложено так классически! Когда это произошло, из пустыни пришёл какой-то 

проповедник, который ни одного дня своей жизни не был в школе; наверное, у него с 

грамматикой были дела плохи. Его отец был священником, но Бог увёл его от этого (мы это 

проходили на уроке в прошлое воскресенье), не позволил ему связываться с этими 

деноминациями и увёл его в пустыню, чтобы Он Сам его обучил. Вот такие будут стоять на 

Слове Божьем. 

Вышел из пустыни, примерно тридцатилетний: представляю себе, как по всему лицу у него 

свисает чёрная вьющаяся борода, закутан в большой кусок овчины, стоит по колено в иле, 

говорит: "Я — тот, о котором говорил пророк Исайя." Кто-то вышел из деноминаций, а он 

сказал: "Даже и не думайте говорить в себе: 'У нас есть одно и другое', — Бог способен из 

этих камней воздвигнуть детей Аврааму!" Вот это да! Почему? У него было ТАК ГОВОРИТ 

ГОСПОДЬ! У него было Послание. Бог предрёк его приход. Он пришёл в такой простоте, что 

люди к Нему даже не прислушивались. 

Когда пришёл Иисус, Он сказал: "Кого смотреть ходили вы — проповедника-интеллектуала, 

который может от методистов перейти к баптистам, а от баптистов к пресвитерианам, от 

пресвитериан к пятидесятникам, а от пятидесятников ещё к кому-нибудь? Разве вы ходили 

смотреть на тростник, колеблемый каким угодно ветром? Только не Иоанн!" Сказал: "Разве 

вы ходили смотреть на человека, одетого в мягкие одежды?" Он сказал: "Такого рода 

служители в чертогах царских." Сказал: "Что смотреть ходили вы, пророка?" Он сказал: 

"Больше пророка!" 

Иоанн был больше, чем просто пророк. Смотрите, он пришёл скромнее всех остальных. Но 

он был более, чем пророк. 

СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – У19.11.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

  



 

День 114                                                    Семейный Алтарь                                 5 апреля 

 

Но кому уподоблю род сей? Он подобен детям, которые сидят на улице и, обращаясь к 

своим товарищам, Говорят: мы играли вам на свирели, и вы не плясали; мы пели вам 

печальные песни, и вы не рыдали. Ибо пришел Иоанн, ни ест, ни пьет; и говорят: в нем бес. 

Пришел Сын Человеческий, ест и пьет; и говорят: вот человек, который любит есть и пить 

вино, друг мытарям и грешникам. И оправдана премудрость чадами ее. (Матфея 11:16-19) 

 

Именно по этой причине они не узнали Иисуса, потому что их традиции были извращены. 

Они думали, что когда придёт Мессия, они, несомненно, выстроят храм, сказали: "Он 

спустится по небесным коридорам. Заиграет оркестр ангелов, и Он придёт таким образом." 

Вот Он родился, в яслях, в амбаре, где находились коровы и скот, в небольшом коробе с 

соломой, его считали незаконнорожденным, Его родители не были женаты. О-о, вот это да! 

Дьявол разрисовал Его ужасными красками. Они сказали: "Такой человек? Нет! Из какой 

школы он пришёл? Где он получил образование? Его папа – плотник, а потом говорят, что он 

– Сын Божий?" Понимаете, они не могли поверить в это. Однако Он был таким феноменом, 

что они не могли этого отрицать. Тогда они просто сказали: "Ой, он — от дьявола." В 

точности то же и сегодня. Они назовут это точно также, потому что мудрость оправдана 

чадами её. 

Как я упомянул вчера вечером, я почувствовал, как это прошло по аудитории; когда это 

вернулось, это оставило как бы необычное ощущение. Но я сказал: "На протяжении всех 

веков образование было клеймом антихриста." Образование – это наихудший враг 

Евангелия.  

Послушайте! Я отошёл от темы, только на минутку. Давайте возьмём родословную. Были 

Каин и Сиф. Авеля убили, его место занял Сиф: смерть и воскресение Христа. Все дети 

Каина были умными, сообразительными, учёными, до самых дней Ноя. Дети Сифа были 

смирёнными фермерами, овцеводами, крестьянами, постоянно. Так было всегда. Понимаете? 

Когда пришёл Иисус, фарисеи, саддукеи, образованные, посмотрите, где они были. 

Религиозные? Ой, святые? Вот это да, вам не найти недостатков в их жизни. Но, понимаете, 

они были неверующими. Любой, кто усомнится в одной чёрточке Божьего Слова – 

неверующий. Меня не волнует, насколько вы религиозны; сатана тоже религиозен. Ты 

должен верить Слову. Если в тебе есть Святой Дух, Он подтвердит каждое Слово—каждое 

предложение словом "Аминь". Понимаете? Он ничего из Него не уберёт. Он будет верить 

этому. 

ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, ЧЕМ СОЛОМОН – 25.07.1962 ПОРТ-АЛБЕРНИ, БРИТАНСКАЯ 

КОЛУМБИЯ, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 115                                                   Семейный Алтарь                                  6 апреля 

 

Тогда начал Он укорять города, в которых наиболее явлено было сил Его, за то, что они 

не покаялись: Горе тебе, Хоразин! горе тебе, Вифсаида! ибо если бы в Тире и Сидоне явлены 

были силы, явленные в вас, то давно бы они во вретище и пепле покаялись, Но говорю вам: 

Тиру и Сидону отраднее будет в день суда, нежели вам. И ты, Капернаум, до неба 

вознесшийся, до ада низвергнешься, ибо если бы в Содоме явлены были силы, явленные в 

тебе, то он оставался бы до сего дня; Но говорю вам, что земле Содомской отраднее будет в 

день суда, нежели тебе. (Матфея 11:20-24) 

 

Я искренне верю, что каждое Слово Бога, каждое данное Им обетование является 

истинным. Оно для любого, кто примет это. Так вот, есть некоторые, кто попытается принять 

это, и не сможет. Есть другие, которые смогут это принять. А некоторые получат это, не 

приложив и половины усилий. Так вот, мы должны проповедовать Евангелие, что 

"исцеление для всех", хотя нам известно, что оно не для всех. Оно-то для всех, если они 

смогут это принять, но мы знаем, что не все смогут его принять. Я просто желаю быть с 

вами настолько искренним, насколько это у меня получится. Таким же образом мы должны 

проповедовать и спасение, что "спасение для всех", но мы знаем, что не все смогут Это 

принять. Не все люди смогут увидеть это. Иисус сказал: "Блаженны ваши очи, которые 

видят, ваше разумение, ибо есть многие, кто не может Это уразуметь". Божественное 

исцеление предназначается для людей, которые верят. Невозможно поверить, пока внутри 

тебя не окажется Нечто, чтобы побудить тебя поверить. "Тогда, если бы дела, которые 

совершались в Капернауме и тех городах, через которые Он проходил, – сказал Иисус, – 

были явлены в Содоме и Гоморре, они стояли бы и по сей день". И я говорю: если бы те 

могущественные дела, совершавшиеся в Финиксе, совершились бы в Содоме, он достоял бы 

до сего дня и не оказался бы на дне Мёртвого моря. Так вот, это потому, что все люди 

хватаются за это – все, кто болен. Если бы они просто остановились на минутку и 

попытались принять во внимание, что означает Слово. Вера приходит через слышание 

Слова, Слова обетования. Если у тебя нет обетования, тогда ты выступаешь на основе своей 

веры. Однако если у тебя получится принять обетование Бога, это будет Божье обетование к 

тебе. У женщины, коснувшейся Его одежды, не было обетования. Её вера, без обетования, 

принесла её исцеление. Так вот, если она могла получить своё исцеление посредством своей 

веры, без обетования, насколько же больше нам следует получать своё исцеление 

посредством веры в обетование, которое Бог проявляет и подтверждает перед нами, изложил 

это нам через Своё Слово, пришёл и подтвердил Своё Слово! Посмотрите на этих малышей, 

которых я только что посвящал. Оба они – чудо от Бога, за пределами медицинского 

понимания. Понимаете? Просто подумайте о том, что произошло! Итак, неужели у Бога есть 

лицеприятие? Конечно же, нет. Если Он исцеляет одного, Он исцелит и другого. 

Единственное, что тебе необходимо сделать – обрести ту веру. А та вера – это нечто такое, 

что ты знаешь, а не что–то такое, на что ты натыкаешься, предполагаешь. Ты знаешь это! 

Нечто происходит. 

ЕГО НЕИЗМЕННЫЕ СЛОВА ОБЕТОВАНИЯ – В20.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

  



 

День 116                                                    Семейный Алтарь                                 7 апреля 

 

В то время, продолжая речь, Иисус сказал: славлю Тебя, Отче, Господи неба и земли, что 

Ты утаил сие от мудрых и разумных и открыл то младенцам; Ей, Отче! ибо таково было Твое 

благоволение. Все предано Мне Отцом Моим, и никто не знает Сына, кроме Отца; и Отца не 

знает никто, кроме Сына, и кому Сын хочет открыть. (Матфея 11:25-27) 

 

Понимаете, Библия написана Словами, однако Библия – это любовная история, 

адресованная Церкви. Когда я недавно проповедовал здесь, несколько лет тому назад, о том, 

как Авраам и Сарра из столетних превратились в молодого человека и в молодую девушку, 

один проповедник рассмеялся надо мной и распространил информацию, не так давно этот 

же проповедник написал об этом книгу и распространил её по всей стране. Бог превратил 

Авраама и Сарру в молодого человека и в молодую девушку. Я могу доказать это по Библии. 

Понимаете, в семинарии Библию не выучишь. Это может звучать слишком прямолинейно, 

но в Библии сказано, Бог сказал: "Он сокрыл это от глаз мудрых и благоразумных и раскроет 

это младенцам, которые захотят научиться." Это верно! Он раскроет это младенцам. Тебе не 

нужно быть сообразительным, чтобы понять Библию. У тебя должно быть смирённое 

сердце. Библия – это любовная история Бога и Его Церкви, она сокрыта от всех учёных этого 

мира. Её можно познать только с помощью одного, это — коленология, если она у вас когда-

нибудь была. Знаете, что я имею в виду? Стойте на коленях. 

Итак, Библия здесь, чтобы всё совпало, её нужно читать между строк. Так вот, моя жена 

сидит там сзади, когда она пишет мне письмо, понимаете, я действительно люблю свою 

жену, когда она пишет мне письмо, а я где-нибудь в отъезде, она напишет: "Дорогой Билли, 

вот я сижу вечером; только что уложила детей спать, телефон звонит каждые пять минут. Я 

очень устала." 

Итак, то, что она говорит в письме – это одно, но я люблю её, так что я знаю, что она хочет 

сказать. Понимаете? Так вот, это потому, что я люблю её. Я понимаю её. Итак, в Библии 

говорится одно, но если ты действительно любишь Автора, ты поймёшь то, что Он хотел 

сказать. Понимаете, Он раскрывает это Своей возлюбленной. Разве тебе не нравится быть 

его возлюбленной? Конечно! Ты любишь Его и Святой Дух прямо там скажет: "Итак, мудрые 

и благоразумные подумают об этом так, вы просто читайте, Я покажу вам, что Я имею в 

виду. Понимаете? Первое, что узнаёшь, раскрывается вся картина. Ты просто какое-то время 

читаешь, затем садишься и плачешь, потом встаёшь и ходишь, потом плачешь. Вот каким 

образом ты действительно нечто получаешь от Бога. Аминь! 

САМЫЙ ТЁМНЫЙ ЧАС, КОГДА ПОЯВЛЯЕТСЯ ИИСУС – 14.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, 

КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 117                                                   Семейный Алтарь                                  8 апреля 

 

Придите ко Мне все труждающиеся и обремененные, и Я успокою вас; Возьмите иго Мое 

на себя и научитесь от Меня, ибо Я кроток и смирен сердцем, и найдете покой душам 

вашим; Ибо иго Мое благо, и бремя Мое легко. (Матфея 11:28-30) 

 

Очень часто, когда служение становится сверхъестественным, люди думают, что человек 

должен носить одеяние, одежду, неприкосновенный, знаете. Когда человек так себя ведёт, он 

пытается играть чью-то роль. Бог использует людей, просто обычных людей. Когда вы 

видите такого человека, для меня это – напыщенное ничтожество (Понимаете?), кто-то, 

пытающийся изображать того, кем он не является: "Я – более свят, чем ты, не прикасайся ко 

мне." О-о, Бог не может это использовать; вы это знаете. 

Скажу вот что: некоторые из прекрасных пожилых сердец, которые бьются под старой синей 

заплатанной рубашкой (Это верно!), чьи руки я пожимал, пара настоящих глаз стального 

цвета, смотрят тебе в глаза и говорят: "Проповедник, я верю этому." Брат, от этого ты 

можешь зависеть. Пометьте это. Руки, загрубевшие от работы с плугом или что-то такое, это 

верно. Тебе не обязательно носить смокинг и круглый воротничок вокруг шеи, чтобы быть 

Христианином, боящимся Христа. Нет! Независимо от того, во что ты одет; дело в том, 

какой ты внутри, не то, насколько ты сообразительный, но то, что внутри. Никто из нас, 

людей, не хорош. Если в нас и есть что-то хорошее: "Благ только Один, и это Бог", - сказал 

Христос. 

Однако я хотел бы сходить на служение свидетельств. Просто сесть, найдите мне место, я 

послушаю свидетельства апостолов. О-о, я всегда думал, мне бы очень хотелось туда 

попасть. Так вот, я всегда думал, мне бы хотелось увидеть Иисуса, когда Он простёр Свои 

любящие руки и сказал: "Придите ко Мне, все трудящиеся и обременённые, и я дам вам 

отдых." О-о, знаете, утверждают, что если голос когда-либо проговорил (вы знаете лучше 

меня), голос никуда не исчезает. Он живёт, подобно радию, движется вперёд и вперёд, 

подобно камешку, брошенному в воду. Небольшие волны расходятся и расходятся на целые 

мили, вибрации движутся дальше, даже когда вы не видите их своими глазами. Они 

продолжают распространяться всё дальше и дальше. Когда вы говорите, вот где используется 

электроника и радио, это воздушная волна, она движется. Она никуда не исчезает. 

Думаю, я хотел бы дожить до тех пор, когда учёные смогут зафиксировать Его голос. Они 

утверждают, что если будут продолжать, однажды им удастся уловить Его буквальный голос, 

когда Он сказал: "Придите ко Мне, все труждающиеся и обременённые, Я дам вам отдых." 

Так вот, я могу не дожить до того дня. Честно говоря, не думаю, что мир устоит до тех пор. 

Мы очень близки к концу времени. Но я хотел быть вместе с вами, проповедовать вам об 

этом. Я пытался преподнести послания как простые драмы, потому что устал. Тогда вы бы 

лучше поняли это. Я могу не дожить до того, как услышу это, однако я хочу услышать вот 

что, верю, что услышу это: "Хорошо сделано, Мой добрый и верный слуга. Войди в радость 

Господа." Вот что я ожидаю однажды услышать. Я уверен, что Он меня не разочарует. 

ЭТО Я – 17.05.1961 ГРАНД-ПРЕРИ, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 118                                                 Семейный Алтарь                                   9 апреля 

 

Некто из фарисеев просил Его вкусить с ним пищи; и Он, войдя в дом фарисея, возлег. 

(Луки 7:36) 

 

О-о, вот это да, могу себе представить этого фарисея, великий парень, большой человек в 

своём городе, за несколько дней до этого прогуливается по красивому египетскому ковру, в 

его большой гостиной всё благоухает, он потирает свои пухлые ручки, толстый, как колобок, 

сказал: "Почему я не подумал об этом раньше? Ха-ха-ха-ха! В самом деле, вот этого я и хочу. 

Вот оно! Скажу вам о моём большом развлечении, которое я запланировал, я давным-давно 

должен был подумать об этом. Ха-ха-ха! Знаете этого парня, Иисуса из Назарета, как его 

называют все бедняки? Скажу вам, если бы Он пришёл на мой банкет, повсюду стояли бы 

зеваки, смотрящие на Него. Вот и всё, что мне нужно сделать, знаете что? Я стану самым 

популярным в городе. Я бы приобрёл ещё больше популярности. Ой, я должен был подумать 

об этом раньше."  

Итак, он послал гонца, чтобы найти Его. "А что, по-вашему, скажет мистер Джонс? Этот 

фарисей Джонс, он ненавидит Иисуса из Назарета. Считает, что Он – бес. Разве не будет 

мило, когда я приглашу их к себе? Конечно, все знаменитости города придут ко мне. Они 

знают, что я хорошо их накормлю." Конечно, это богатый фарисей. У него было много 

богатств, он мог делать всё, что хотел. Ему доставались все куски мяса из храма. Он был 

наготове, когда оставались куски мяса. Он также был там, когда приносили десятины, 

пожертвования и всё остальное. У него всего было в достатке. 

Итак, сколько потребуется пищи, чтобы устроить такую вечеринку, еды хватило бы, чтобы в 

течение двух лет кормить обычную палестинскую семью. О-о, он был великим человеком в 

городе. Доктор Симон-фарисей, выглядел большим парнем. Я вижу, как он ходит взад-

вперёд и говорит: "Конечно, ой, вот это да, я прямо сейчас разошлю приглашения. Хорошо, 

знаете, я устрою всё так, чтобы все меня увидели там, где прохладно, за верандой. У меня в 

винограднике есть место, где растёт чудесный виноград, самые зрелые плоды и прекрасный 

аромат винограда. Там у меня и будет банкет. Я возьму особый большой стол и поставлю его 

там. Ко мне придёт доктор Джонс, и доктор Такой-то и доктор такой-то, и доктор такой-то, 

весь город узнает, какой я великий человек, что мне принесла моя степень, я – великий 

человек. Я-я-я-я-я." Так, чтобы все услышали. "Я это сделал; я буду получше; я сделаю это." 

Я, я, я, и никакого места для Христа. Разве это не картина сегодняшнего дня? Я сделаю так-

то и так-то. Я присоединюсь к церкви; я сделаю это; я сделаю то. Боже, смилуйся над нами! 

Вот он там был, ой, великий парень, думал стать ещё более великим только потому, что 

Иисус должен был прийти туда, чтобы развлечь их. Он не верил, что Он – пророк, хотя 

Иисус Им был. Он не верил, что Он – Сын Божий, хотя Он Им был. Он подумал: "Если сюда 

придёт этот парень, мы все хорошо повеселимся." Так что он послал за Ним. Иисус никогда 

не нарушает обещаний. Дни шли своим чередом; происходило множество событий. 

Наступил день, когда у этого фарисея состоялось собрание или обед, Иисус сказал ученикам: 

"Теперь давайте пойдём по дороге на юг Палестины, мы не хотим опоздать." Иисус не 

нарушает обещания. Он всегда исполняет Своё обещание. Независимо от того, какое это 

обещание, Он его исполнит. 

ГОРДОСТЬ – Д07.08.1955 КЭМПБЕЛЛСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

  



 

День 119                                                   Семейный Алтарь                                10 апреля 

 

И вот, женщина того города, которая была грешница, узнав, что Он возлежит в доме 

фарисея, принесла алавастровый сосуд с миром И, став позади у ног Его и плача, начала 

обливать ноги Его слезами и отирать волосами головы своей, и целовала ноги Его, и мазала 

миром. (Луки 7:37-38)  

 

О-о, конечно, там были знаменитости. Всё общество города было там. Она выглядела как 

безумная. Может быть, она и была ей, но она была у ног Иисуса. Аллилуйя! Люди могут 

вести себя как безумцы, какое это имеет значение, если вы находитесь у ног Иисуса? Какая 

разница, что они думают? Она была у ног Иисуса. Она целовала их. А фарисей, о-о, вот это 

да, он чуть не лопнул. Тогда Иисус повернулся и посмотрел. О, я просто вижу Его глаза, 

когда Он повернул Свою священную голову. Он знал мысли фарисея. Он сказал: "Симон, у 

Меня есть что тебе сказать." (О-о, фарисей, в один из этих дней это дойдёт до тебя.) "У меня 

есть нечто сказать тебе. Ты пригласил Меня и не дал воды, чтобы полить Мне на ноги. Ты не 

помазал Мне голову, ты не поцеловал Меня. А эта бедная грешница, как только я пришёл 

сюда, своими слезами омыла Мои ноги, вытерла их волосами головы своей и целует Мои 

ноги." 

О-о, фарисей немного изменился. Он огляделся. Так вот, женщина напугана. О-о, что же Он 

скажет? Осудит ли Он её? Отдёрнул ли Он ногу, сказал ли ей: "Не делай этого"? Нет! Иисус 

так не поступает. Нет! Он не отдёрнул ногу. О-о, никак нет! Он сидел неподвижно и следил 

за ней. Она делала для Него то, что должны были сделать они. Смотри, не называй святым 

скакуном человека, который делает то, что должен был сделать ты. Не думай, что ты чуть-

чуть лучше, чем другие. Итак, смотрите. Там был фарисей, епископ церкви, вокруг него 

стояли пастора и старшие, думали, что они слишком хороши, чтобы прикасаться к этому 

святому скакуну. А эта бедняжка, которая там стояла, она должна что-то получить. О-о, она 

знала, что любила Его. Нечто произошло. Она поступила неправильно? Нет! Однажды Он 

сказал: "Всякий желающий пусть приходит." Они не пожелали сделать этого, так что она 

захотела сделать это. 

Если эти большие высокомерные люди не захотят поклониться Богу, Бог поведёт тебя к 

беднякам. Он вынудит вас, кого-то из вас, сделать это. Он призовёт грешников и проституток 

с улицы, чтобы сделать это. Кто-то должен поклоняться Богу. Вот, посмотрите на эту 

женщину. Она испугалась. Её большие прекрасные карие глаза взглянули вверх. Затем Он 

отвернулся от фарисея, на её лице слёзы, они омыли её лицо; волосы свисали прядями; там 

она сидела. Что Он собирался сделать? Что Он намеревался сделать? 

Затем Он сказал: "Симон, Я пришёл по твоему приглашению; ты пригласил Меня. Ты ног 

Мне не омыл. Ты не помазал Мои руки и шею маслом. Ты целования мне не дал. А эта 

бедная грешница непрестанно целует Мои ноги." 

Затем Он повернулся и посмотрел на женщину. Он сказал: "Истинно, истинно говорю тебе, 

грехи твои, которых много, прощены." 

О-о, брат, я — не ребёнок, но когда я думаю; пусть лучше Он скажет мне это, чем меня бы 

назначили архиепископом или папой римским. "Твои грехи, которых много, все омыты. Иди 

в мире." 

ОМЫВАЯ НОГИ ИИСУСУ – Д10.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

Параллельные места: Луки 7:37-50  



 

День 120                                                  Семейный Алтарь                                 11 апреля 

 

После сего Он проходил по городам и селениям, проповедуя и благовествуя Царствие 

Божие, и с Ним двенадцать, И некоторые женщины, которых Он исцелил от злых духов и 

болезней: Мария, называемая Магдалиною, из которой вышли семь бесов, И Иоанна, жена 

Хузы, домоправителя Иродова, и Сусанна, и многие другие, которые служили Ему имением 

своим. (Луки 8:1-3) 

 

Мария Магдалина знала Его силу. Она знала: нечто отличало Его от других. Из неё вышло 

семь бесов. Любой человек, который хоть раз был освобождён от беса силой Иисуса Христа, 

знает, где он [этот человек] находится. Никто не может войти в Его великое Божественное 

Присутствие и остаться таким же, как раньше. Ты меняешься. С тобой нечто происходит. О-

о, ты можешь держаться на расстоянии, психология, воображаешь это, принимаешь нечто 

определённое, какие-то теории или что-то в этом роде. Однако мы не верим в теологию. Мы 

верим в силу воскресения Иисуса Христа. Когда входишь в Его Присутствие, в твоей жизни 

нечто происходит, это меняет тебя. Ты уже не тот, каким был раньше, человек, однажды 

побывавший в Присутствии Христа. 

Так вот, из неё вышло семь бесов: гордость и зависть, она думала, что была такой красивой, 

что ей не было подобных. Однако, когда Иисус проговорил: "Очистись" – всё это оставило 

её. Она стала новым человеком. Она больше не была красивой в своём взоре. Она облеклась 

в одеяние кротости и доброты и последовала за Господином. Она любила Его. 

ИДИ, СКАЖИ МОИМ УЧЕНИКАМ – У05.04.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 121                                                  Семейный Алтарь                                 12 апреля 

 

Тогда привели к Нему бесноватого слепого и немого; и исцелил его, так что слепой и 

немой стал и говорить и видеть. И дивился весь народ и говорил: не это ли Христос, сын 

Давидов? Фарисеи же, услышав сие, сказали: Он изгоняет бесов не иначе, как силою 

веельзевула, князя бесовского. Но Иисус, зная помышления их, сказал им: всякое царство, 

разделившееся само в себе, опустеет; и всякий город или дом, разделившийся сам в себе, не 

устоит. И если сатана сатану изгоняет, то он разделился сам с собою: как же устоит царство 

его? И если Я силою веельзевула изгоняю бесов, то сыновья ваши чьею силою изгоняют? 

Посему они будут вам судьями. Если же Я Духом Божьим изгоняю бесов, то конечно 

достигло до вас Царствие Божие. Или, как может кто войти в дом сильного и расхитить вещи 

его, если прежде не свяжет сильного? и тогда расхитит дом его. Кто не со Мною, тот против 

Меня; и кто не собирает со Мною, тот расточает. (Матфея 12:22-30) 

 

Я здесь как ваш брат; я ничего не утверждаю, у меня нет силы исцелять. Если бы я 

утверждал это, я был бы лжецом. У меня нет силы исцелять. Скажу от всего сердца, я не 

верю, что хоть в ком-то есть исцеляющая сила. Никак нет! Однажды Иисус дал Своим 

ученикам исцеляющую силу, разве не так? Они потерпели провал, со всей этой силой не 

смогли совершить чудо, не смогли даже исцелить больного. Сколько из вас знают это? 

Конечно, они потерпели провал. К ним привели мальчика-эпилептика; они там кричали, 

восклицали, возлагали руки и изгоняли беса. Бес лежал там и просто смотрел на них. 

Конечно! Иисус сказал: "Сколько Мне терпеть вас, приведите его сюда." Это верно. 

Они потерпели провал, а за десять дней до этого им была дана сила исцелять больных и 

изгонять бесов. Кое-что они сделали, да, только с той особой силой, данной им. Церковь, Бог 

не обещал тебе эту особую силу, которую Он дал апостолам, однако Он обещал, что твоя 

вера поднимется, а Он призвал тебя, чтобы ты увидела всё это. Тогда вы должны верить.  

Так вот, единственное, что любой человек должен сделать относительно своего исцеления, 

если это врач, он может вставить твою кость на место, однако он не может её исцелить. Что, 

если ты придёшь в кабинет врача, скажешь: "Эй, док, я заводил машину заводной ручкой и 

сломал себе руку. Быстренько, исцели мне её; мне нужно пойти и завести машину."  

Я думал, вы сказали, что врач – исцелитель. Он не исцелитель. Существует только один 

Исцелитель, это Бог. Дьявол – не исцелитель; дьявол вообще не может исцелять. Когда вы 

так думаете, это показывает вашу умственную слабость. Иисус сказал: "Как сатана может 

изгонять сатану?" Если бы он мог, тогда его царство разделилось и он не устоял бы. Он 

прямо сказал, что сатана не может изгонять сатану. Так что он не сможет сделать это. Сатана 

не может исцелять. 

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И НАВЕКИ ТОТ ЖЕ – 25.02.1956 СУ- 

ФОЛЛС, ЮЖНАЯ ДАКОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 3:19-27  



 

День 122                                                  Семейный Алтарь                                 13 апреля 

 

Посему говорю вам: всякий грех и хула простятся человекам, а хула на Духа не простится 

человекам; Если кто скажет слово на Сына Человеческого, простится ему; если же кто 

скажет на Духа Святого, не простится ему ни в сем веке, ни в будущем. (Матфея 12:31-32) 

 

Однажды Он изгонял бесов. К Нему пришли и сказали, что Он – веельзевул, что Он от 

дьявола. Иисус сказал: "Как можете вы, лицемеры, говорить доброе, когда от избытка сердца 

говорят уста? Как вы можете делать это?" Он сказал: "Всякая хула простится человекам. 

Всякому, хулящему Сына Человеческого, будет прощено. Но всякий, хулящий (или 

говорящий против) Духа Святого, не будет прощён ни в этом веке, ни в будущем." Потому 

что они сказали, что Он изгонял бесов силой веельзевула, князя бесовского. Вы понимаете 

это?  

Он стоял там, совершал труд Божий, представляя Евангелие в самом проявлении, о Котором 

Бог сказал через Своих пророков, что Он сделает это. Когда фарисеи, учёные, пришли, они 

действительно поверили этому. Но они не смогли принять это из-за страха потерять 

популярность. 

Никодим выразил мнение всей группы. Сказал: "Мы знаем, что Ты – Учитель, пришедший от 

Бога. Потому что никто не может творить этого, если с ним не будет Бог." Мы, фарисеи, 

знаем это. Затем они сказали: "Ой, Он – бес." После того, как они приняли и узнали, что Он 

был Мессией, они попытались подавить это. Однако, чтобы сохранить популярность и 

остаться в своих церковных кругах, они презирали Его, отвергли и назвали Его бесом. Он 

сказал: "Вы можете сделать это с Сыном Человеческим, потому что Искупление ещё не было 

совершено; клетка Крови ещё не была разрушена. Затем, когда Это произошло, приходит 

Святой Дух, если вы делаете что-то такое, вам нет прощения ни в этом мире, ни в будущем." 

Павел приходит и берёт это здесь в Евангелии, в послании к Евреям, сказал: "Для того, кто 

умышленно грешит, получив познание истины, не остаётся более жертвы за грех." 

Брат, Послание проповедовалось по всем Соединённым Штатам. Если вы отвергаете любовь, 

остаётся только одно – суд. Неудивительно, что вы дрожите и трепещете из-за атомных бомб. 

Неудивительно, что мы видим как эта великая цивилизация, в которой мы живём, 

разрушается и распадается. Это потому, что люди богохульствовали и попирали принципы 

учения Господа Иисуса Христа. Они учредили большие, великие холодные формальные 

церкви. Входишь в них, духовный термометр показывает 70 градусов ниже нуля. Кто-то 

скажет "Аминь!", они вытянут свои шеи, как умирающие гусаки и оглядываются по 

сторонам. Знают о Боге не больше, чем кролик о снегоступах. Выходят и утверждают, что 

представляют собой нечто со своими научными степенями Д. Д. Д., Лицензиат Литературы, 

Доктор Философии. Брат, это не значит, что ты стал ближе к Богу. Для меня лучше, если 

паренёк, пашущий землю и не знающий азбуки, научит моих детей Спасению Господа 

Иисуса Христа, чем все Доктора Богословия мира, ничего не знающие о Боге. Это не имеет 

никакого отношения к вашей теологии. 

БОГ, СОВЕРШЕНСТВУЮЩИЙ СВОЮ ЦЕРКОВЬ – 04.12.1954 БИНГХЭМПТОН, НЬЮ-

ЙОРК, США 

 

 

 

 

 

  



 

День 123                                                  Семейный Алтарь                                 14 апреля 

 

Или признайте дерево хорошим и плод его хорошим; или признайте дерево худым и плод 

его худым, ибо дерево познается по плоду. Порождения ехиднины! как вы можете говорить 

доброе, будучи злы? Ибо от избытка сердца говорят уста. (Матфея 12:33-34) 

 

Насколько я вижу, сегодняшней церкви больше всего препятствует страх. Все чем-то до 

смерти напуганы. Чего вы боитесь? Если человек родился заново, он должен быть 

счастливым, беззаботным, точно как эти ребята тут пели, и как свидетельствовал тот брат — 

просто свободными. Тебе ничто не повредит. Ничто в настоящем, ничто в будущем не 

сможет отделить нас от любви Божьей во Христе. Бог обещал, Он призвал по избранию. Он 

установил в Своей Церкви порядок. Иисус сказал: "Никто не может прийти ко Мне, если 

Отец не привлечёт его."  

Ты пришёл к Богу вовсе не из-за того, что ты этого захотел; ты пришёл потому, что Христос 

призвал тебя, Бог призвал тебя. "Приходящего ко Мне не изгоню вон, Я дам ему вечную 

Жизнь, — не длящуюся только недельку, от одного пробуждения до другого, но 

бесконечную, вечную Жизнь, — и воскрешу его в последние дни." О-о, вот это да! Если от 

этого сатана не попадает впросак, то я не знаю. 

Спросите: "А откуда ты знаешь?" 

Я отвечу: "Иисус так сказал, ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ." 

Так сказал Иисус, и на этом точка. Если Он так сказал, то я так и верю. Он сказал в Иоанна 

5:24 (моя любимая тема): "Слышащий Слова Мои и верующий в Пославшего Меня имеет 

Жизнь вечную и на суд не придёт, но перешёл от смерти в Жизнь." 

Скажете: "Так это ж слишком легко, брат Бранхам."  

Никто, никто не может уверовать сердцем в то, что Иисус есть Христос, и при этом остаться 

таким же, каким он был раньше. Не получится. Никак нет! 

Как я сказал вчера: выпивка, курение, азартные игры — всё это не грех. Азартные игры сами 

по себе — это не грех, курение — это не грех, выпивка — это не грех, ругательство — это не 

грех. Это признак греха. Поскольку ты — грешник, потому ты этим и занимаешься. Если бы 

ты был христианином, ты бы этим не занимался. Он сказал: "Кто любит этот мир или дела 

этого мира, в том даже нет любви Божьей." Половинчатых христиан не бывает. 

Недавно я кое-кого спросил: "Брат, а ты — христианин?" 

Говорит: "Я довольно-таки неплохой христианин." 

Я говорю: "А вот и нет." 

"Довольно-таки неплохих христиан" не бывает! Кто-нибудь из вас видел когда-нибудь 

трезво-пьяного человека? — Никто не видел. Кто из вас когда-нибудь видел избела-чёрную 

птицу? — Никто. Грешно-святых людей не бывает. Ты или родился заново, или не родился. 

Ты на одной стороне баррикад. Так вот, если ты родился заново, ты имеешь вечную Жизнь, и 

в тебе нет ничего старого, всё прежнее прошло, есть только один Источник. Горькая и 

сладкая вода из одного Источника не текут. Понимаете? Дерево познаётся по плодам. "По их 

плодам вы узнаете их." 

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ ЧАСТЬ 4 (ИЗРАИЛЬ В КАДЕС-ВАРНИ) – В28.03.1953 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

  



 

День 124                                                 Семейный Алтарь                                 15 апреля 

 

Добрый человек из доброго сокровища выносит доброе, а злой человек из злого 

сокровища выносит злое. Говорю же вам, что за всякое праздное слово, какое скажут люди, 

дадут они ответ в день суда: Ибо от слов своих оправдаешься, и от слов своих осудишься. 

(Матфея 12:35-37) 

 

Иисус сказал: "Пусть ваше 'да' будет 'да', а ваше 'нет' будет 'нет', а что сверх того, то 

приведёт ко греху". Вам не полагается даже шутить и паясничать друг с другом. Вам 

придётся дать отчёт Богу за каждое праздное слово. Вы знаете об этом? В Библии сказано, 

что вам придётся дать отчёт за каждое праздное слово. Так какими же людьми нам следует 

быть? Открытыми, твёрдыми, любящими, добрыми и никакого вздора, всегда двигаясь 

вперёд. 

Взгляните. Возьмите парня, который сегодня начал бы, я заметил это за собой, будучи по 

натуре ирландцем; во всяком случае, я тоже довольно часто болтаю, люблю пошутить и 

попаясничать. Каждый раз даже моя жена говорит: "Ну, Билл…!" 

Я говорю: "Всё нормально, дорогая". Я говорю детям, шучу с ними: "Так вот, вы знаете, из 

штата Кентукки вышли три великих человека". 

"Ну и кто же?" 

"Авраам Линкольн". 

"Да". 

"Даниэль Бунн". 

"Ага". 

"И ваш отец". Что-нибудь наподобие этого. 

А она говорит: "Билл, ну вот ты опять". Я должен уйти куда-нибудь в комнату и сказать: 

"Господь, прости меня, я не хотел этого говорить. Сделай со мной что-нибудь; сделай, чтобы 

я прекратил это". Понимаете? 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ЧАСТЬ 2 – В03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 125                                                 Семейный Алтарь                                 16 апреля 

 

Тогда некоторые из книжников и фарисеев сказали: Учитель! хотелось бы нам видеть от 

Тебя знамение. Но Он сказал им в ответ: род лукавый и прелюбодейный ищет знамения; и 

знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы пророка; Ибо как Иона был во чреве кита три 

дня и три ночи, так и Сын Человеческий будет в сердце земли три дня и три ночи. 

Ниневитяне восстанут на суд с родом сим и осудят его, ибо они покаялись от проповеди 

Иониной; и вот, здесь больше Ионы. (Матфея 12:38-41) 

 

Иисус сказал, что род лукавый и прелюбодейный будет искать знамения. Вы обратили на 

это внимание? Они его получат. Он обещал, что они получат своё знамение. Он сказал: "Как 

Иона три дня и три ночи был в чреве кита, так Сын Человеческий пробудет в сердце Земли." 

Так вот, это – род лукавый и прелюбодейный. Мы знаем это. Какое знамение они должны 

получить? Знамение воскресения. Иисус не мёртв, Он воскрес! Ещё раз, великие торговые 

города были отданы врагу, дьяволу, люди женятся, выдают замуж, прелюбодеяние и 

извращение, всякого рода нечистота, которой сегодня наполнена земля; неверующие 

христиане, форма благочестия, проницательные, надменные, интеллектуальный век… 

Пророк сказал об этом. Святой Дух особым образом сказал, что в последние дни настанет 

интеллектуальный век. Люди будут себялюбивы, горды, богохульники, непослушные, 

несдержанные, презирающие добро. 

Скажете: "Брат Бранхам, это коммунисты." Никак нет! Это члены церкви, имеющие вид 

благочестия, но отрицающие силу его. От таковых [отвращайся]. Забывают о знамении 

Ионы, ибо сегодня Иисус Христос со Своим народом, совершает те же дела, которые Он 

совершал перед Своим распятием. Он воскрес и живёт с нами. Вы не понимаете, кто сидит 

рядом с вами. Это – сын и дочь Божья. Может быть хорошо, что мы не понимаем, но это так. 

О-о, надо же, собраны в этот последний день в небесных местах, следим за Его Урим 

Туммимом, отражающим Его Присутствие в то время, как Он вот-вот придёт; Он являет 

Себя в форме Святого Духа, чтобы высечь Свою Церковь, подготовить её для Себя. Аминь! 

Мы так рады, зная это.  

ВОТ, ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ СОЛОМОНА – 12.06.1962 КОЛУМБИЯ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

День 126                                                  Семейный Алтарь                                 17 апреля 

 

Царица южная восстанет на суд с родом сим и осудит его, ибо она приходила от пределов 

земли послушать мудрости Соломоновой; и вот, здесь больше Соломона. (Матфея 12:42) 

 

Итак, Он сказал: "Царица южная восстанет на суд с родом сим и осудит его, ибо она 

приходила от пределов земли послушать мудрости Соломоновой; и вот, говорю вам, здесь 

больше Соломона." 

Все знают, когда Бог посылает миру Свой дар и мир принимает его (церковь принимает), 

тогда для того народа в том периоде наступает золотой юбилей. А если они отвергают его, в 

том периоде наступает хаос. 

Смотрите, евреи приняли Соломона, это было золотым веком. Все знают это. Это было 

почти тысячелетнее царство для Израиля. Затем они отвергли Христа, храм сожгли, их 

рассеяли по всему миру. Когда Бог посылает дар и Его Церковь сплачивается вокруг него, 

тогда Церковь и люди в ней благословлены. Если они отвергают его, они становятся 

отверженными. 

Итак, обратите внимание. В дни Соломона Бог поставил его, дал ему великий дар 

различения. О-о, какое мощное различение у него было. Весь Израиль сплотился вокруг 

различения. Они все единодушно верили этому.   

О-о, я бы хотел спросить моих хороших друзей здесь, в этот вечер, брата Томми Хикса и 

многих других, несущих международное служение: Что произойдёт, если все люди, 

называемые Именем Господа, сплотятся сегодня вокруг великого дара Божьего, Святого 

Духа? Что произойдёт, если каждый зановорождённый Христианин в Техасе сплотится 

вокруг дара Божьего? Техас станет самым популярным местом во всём мире. Наступило бы 

тысячелетнее царство, если бы все мы сплотились вокруг даров Божьих. Однако люди не 

сплачиваются. 

Итак, они все сплотились в дни Соломона, и эта великая слава стала известна по всему миру. 

Не было войн, их боялись. 

Если бы Америка сплотилась вокруг Иисуса Христа, вам не пришлось бы беспокоиться 

насчёт вторжения России и всего остального. Им бы не пришлось тратить все наши деньги и 

время на то, чтобы создать водородные бомбы и пытаться улететь на Луну с очередной 

вавилонской башней. У Бога прямо здесь есть программа для нас и Его сила. Однако мы её 

отвергаем. Мы сами пытаемся изобрести её. Понимаете? Это не сработает.   

ЦАРИЦА ЮЖНАЯ – 13.06.1958 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 127                                                  Семейный Алтарь                                 18 апреля 

 

Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по безводным местам, ища покоя, и не 

находит; Тогда говорит: возвращусь в дом мой, откуда я вышел. И, придя, находит его 

незанятым, выметенным и убранным; Тогда идет и берет с собою семь других духов, 

злейших себя, и, войдя, живут там; и бывает для человека того последнее хуже первого. Так 

будет и с этим злым родом. (Матфея 12:43-45) 

 

Вы чем-то наполнены. Возможно, вы наполнены сомнением. Ваши бедные сердца, 

возможно, переполняются сомнением. Надеюсь, что нет. Ваши сердца, возможно, наполнены 

волнениями и беспокойством. Возможно, ваше сердце полно тревоги. 

Возможно, вы наполнены религией, интеллектуальной, хорошо ароматизированной 

теологией, ходите в большие церкви, существующие уже много лет, сидите спокойненько, с 

полной уверенностью. Брат мой, хочу тебе сказать: можешь приводить в ту церковь членов, 

пока не состаришься и умрёшь, и ничегошеньки не добьёшься, только построишь очередную 

башню для Вавила. Конечно! 

Ты можешь быть наполнен глупостью, можешь быть наполнен чепухой, можешь быть 

наполнен чем угодно, но ты не сможешь оставаться пустым! В Библии говорится, что не 

сможешь. 

В Библии сказано: "Когда нечистый дух вышел из человека, он ходит по безводным местам, 

ища покоя. Потом он возвращается с семью другими бесами, худшими, чем был он, и 

последнее состояние того человека в восемь раз хуже, чем было в начале." 

Вот что происходит с этими собраниями, когда люди разъезжают с пробуждениями, просто 

ведут людей к умственному понятию. Человек уходит, зачисляется в какую-нибудь церковь и 

удовлетворённый останавливается на этом: "Всё в порядке. А всё остальное — чепуха, 

пустой звон. У нас такого не должно быть." Пастор говорит: "О-о, это всё, это было давным-

давно, в другую эпоху." Не успеешь оглянуться, как этот бес вернётся с семью другими 

бесами, и тот человек становится религиозным бесом. Тогда он действительно наполнен. 

Тогда у него гордость и зависть, он злится на того Самого Бога, Который написал Библию, 

смотрит свысока и говорит: "'Всё то, что Я творю, вы сотворите также', — это было для 

учеников." 

"Идите по всему миру и проповедуйте Евангелие", — сказал Иисус, Его последнее 

поручение Церкви. "Верующих будут сопровождать эти знамения." Докуда? - "По всему 

миру". Кому? - "Всему творению." Эти знамения будут сопровождать только некоторых? В 

Писании говорится: "Будут сопровождать их, — всех их, — верующих. Во Имя Моё будут 

изгонять бесов, будут говорить новыми языками. Если будут брать змей или выпьют что 

смертоносное, не повредит им. Если возложат руки на больных, они будут здоровы." Вот что 

сказал Иисус. 

"Эти знамения будут сопровождать верующих", — не негативных мыслителей, не 

интеллектуальных членов церкви, но зановорождённых верующих, которые от 

интеллектуального перешли к сердцу, где Бог в Своей диспетчерской занимает престол, 

чтобы контролировать твои эмоции, твою веру, твой характер. 

Бог хочет тебя наполнить. Почему Он хочет тебя наполнить? Чем Он хочет тебя наполнить? 

— Он хочет наполнить тебя Собой, Святым Духом, наполнить Святым Духом! 

ЕДИНСТВО БОГА В ОДНОЙ ЦЕРКВИ – В21.12.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 



 

День 128                                                   Семейный Алтарь                                19 апреля 

 

Когда же Он еще говорил к народу, Мать и братья Его стояли вне дома, желая говорить с 

Ним. И некто сказал Ему: вот Мать Твоя и братья Твои стоят вне, желая говорить с Тобою. 

Он же сказал в ответ говорившему: кто Мать Моя? и кто братья Мои? И, указав рукою Своею 

на учеников Своих, сказал: вот мать Моя и братья Мои; Ибо, кто будет исполнять волю Отца 

Моего Небесного, тот Мне брат, и сестра, и мать. (Матфея 12:46-50) 

 

Непорочное зачатие было парадоксом. Я не верю, что в Иисусе была какая-то часть от 

Марии. Она не была Его матерью. Она была женщиной, которую Бог использовал с этой 

целью, вместилищем, чтобы произвести Его Ребенка. Если семя женщины, которое вы 

имеете в виду, у нее есть яйцеклетка, а у мужчины есть гемоглобин, это правильно, доктор, 

кровь. Жизнь находится в кровяной клетке. 

Курица может снести яйцо. Но если она не была до этого с петухом, оно не будет высижено. 

Я часто говорил это, и говорю снова: "Вот приходит пора весны. Все птицы будут строить 

себе гнезда. Птица-мать может войти в свое гнездо, перемешать свои яйца и находиться в 

нем так прилежно, что почти до смерти изголодается. Она настолько слабеет, что не сможет 

отлететь от гнезда. Из тех яиц никто не вылупится, если она не была с парой."  

Так вот, брат, ничего против епископлян, методистов или баптистов. Что же мы получили? 

Пока это — организация, пусть это будут пятидесятники, если те люди не побывали в 

контакте с Парой, Иисусом Христом, у вас только лишь гнездо, полное тухлых яиц. Они 

будут лежать там и гнить. Меня не волнует, сколько доктора философии, доктора права, 

дважды доктора права или чего бы то ни было еще, что вы всовываете в них в семинариях, 

это — всего лишь мир. Мы должны найти зародыш Жизни, Божьей изреченной Вечной 

Жизни. "Если человек не родится свыше..." 

Что вы получили? Вы делаете из них дьяконов, епископов, и все остальное. Вы получили 

кучку тухлых яиц. Единственное, что нужно сделать – вычистить гнездо и начать сначала. 

Правильно. Мы никогда не сможем это сделать, пока не начнем. Хотите парадокс? Хотите 

Жизнь? Вы должны привнести в это Жизнь. Правильно. 

Если то тело Младенца (плоть Которого происходит из яйцеклетки), если то тело Младенца 

было плотью Марии, то что? Тогда Мария должна была нечто ощутить. Вы понимаете, что 

делает Бог? Бог сотворил и яйцеклетку, и клетку крови. Он не был иудеем; при этом Он не 

был язычником. Он был Богом, Богом в форме греховной плоти. По этой причине "Я не 

позволю Святому Моему увидеть тление, не оставлю души Его в аду." Он был этим 

проявлением: Бог, вошедший в скинию, которую Он Сам сотворил. Иисус во всем Писании 

ни разу не назвал ее матерью. Он называл ее "женщина"; не мать, а "женщина". 

Сказали: "Твоя мать снаружи ищет Тебя." 

Он спросил: "Кто мать Моя?" Взглянул на своих учеников, сказал: "Тот, кто исполняет волю 

Отца Моего – моя мать." Правильно. Так что, понимаете, это было полностью непорочное 

зачатие, с обеих сторон, непорочное зачатие. Парадокс нельзя объяснить. 

ПАРАДОКС – Д28.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 
 

 

Параллельные места: Марка 3:31-35, Луки 8:19-21  



 

День 129                                                 Семейный Алтарь                                 20 апреля 

 

Выйдя же в день тот из дома, Иисус сел у моря. И собралось к Нему множество народа, 

так что Он вошел в лодку и сел; а весь народ стоял на берегу. И поучал их много притчами, 

говоря: вот, вышел сеятель сеять; И когда он сеял, иное упало при дороге, и налетели птицы 

и поклевали то; Иное упало на места каменистые, где немного было земли, и скоро взошло, 

потому что земля была неглубока. Когда же взошло солнце, увяло, и, как не имело корня, 

засохло; Иное упало в терние, и выросло терние и заглушило его; Иное упало на добрую 

землю и принесло плод: одно во сто крат, а другое в шестьдесят, иное же в тридцать. Кто 

имеет уши слышать, да слышит! (Матфея 13:1-9) 

 

Всё, что мы делаем или говорим, должно основываться на Слове Божьем. Ни у кого не 

может быть веры, пока это не придёт из Слова Божьего. Вера приходит от слышания, 

слышания Слова. Итак, если бы я сказал вам, что нечто определённое произойдёт, оно может 

произойти; так может быть. А если бы я сказал вам, что произойдёт нечто, кажущееся 

невозможным, это может произойти. Однако, когда Бог обещал это, у вас может быть 

уверенность в том, что Бог исполнит Своё Слово. Вот на чём выстроена моя вера, на вечном 

Слове вечного Бога. Бог не больше Своего Слова; я не больше моего слова; вы не лучше 

вашего слова. Если я не могу принять ваше слово, тогда у меня нет оснований говорить, что 

я уверен в вас, потому что у меня нет уверенности. Если вы не можете принять моё слово, 

вам нет нужды говорить, что вы уверены во мне, потому что вы не уверены. Тогда, если мы 

не можем принять Божье Слово, у нас не может быть уверенности. Однако, когда это сказал 

Бог, вы верите всем сердцем, это применимо к вам, это должно произойти.  

Сейчас я заявляю публично: Я верю, что правильное умственное отношение к любому 

Божественному обетованию Божьему исполнит его, если у вас будет правильное отношение 

к этому обетованию. Обетование – это семя. Семя попадает в землю, если это 

жизнеспособное семя—в нём есть жизнь—оно принесёт по роду своему, если оно посажено 

в должную почву.  

Иисус сказал: "Слово Божье – это Семя, которое посадил человек." Он был Человеком, 

который посадил его. Тогда, если Слово Божье – это Семя, Семя помещено в надлежащие 

условия, в сердце, наполненное верой, оно оживит любое обетование, произведёт то, что 

было обетовано. 

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 09.01.1960 ТИФТОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 4:1-9, Луки 8:4-8  



 

День 130                                                 Семейный Алтарь                                 21 апреля 

 

И, приступив, ученики сказали Ему: для чего притчами говоришь им? Он сказал им в 

ответ: для того, что вам дано знать тайны Царствия Небесного, а им не дано, Ибо кто имеет, 

тому дано будет и приумножится, а кто не имеет, у того отнимется и то, что имеет; 

Потому говорю им притчами, что они видя не видят, и слыша не слышат, и не разумеют; 

(Матфея 13:10-13) 

 

Ученики, Он как раз начинает им говорить. Иисуса было трудно понять. Ученики сказали: 

"Скажи нам прямо." Казалось, что Его никто не понял. Он говорил притчами так, как будто 

запутывал, и все такое. Слово Божье тоже написано таким образом, что мудрый и разумный 

не поймет Его, но Он откроет Его младенцам, тем, которые будут учиться. Понимаете? Не 

думайте, что вы можете пойти и получить степень бакалавра или что-нибудь другое, выйти и 

обучать Слову Божьему. Слово не имеет к этому никакого отношения.    

Я знаю людей – у этого есть степень Доктора Богословия и все остальное, а о Боге знают не 

больше, чем кролик о том, как надеть снегоступы. Я говорю это не ради шутки. Но это так. 

Знают о Боге не больше, чем готтентот знает о египетском рыцаре. Они не знают Бога. 

Единственное, что они знают, это сказать: "Ну, а мы изучали это вот так. Это греческое слово 

означает вот это." Вы должны знать мысль переводчика. Я принимаю его так, как оно 

говорит прямо здесь. Я верю этому. Таким образом это написано, таким образом это 

находится в моем сердце. Таким образом я верю этому, и таким образом Бог открывает его и 

производит результаты. Это — вера. Дело не в том, сколько греческих слов ты знаешь, 

насколько ты ученый, это не ученость, которая у тебя есть. Бог не познается генеалогией. 

Бог познается "коленологией".   

ТЫ ЗНАЕШЬ ВСЁ – 16.07.1952 ХАММОНД, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 4:10-12 Луки 8:9-10  



 

День 131                                                   Семейный Алтарь                                22 апреля 

 

И сбывается над ними пророчество Исайи, которое говорит: слухом услышите - и не 

уразумеете, и глазами смотреть будете - и не увидите, Ибо огрубело сердце людей сих и 

ушами с трудом слышат, и глаза свои сомкнули, да не увидят глазами и не услышат ушами, и 

не уразумеют сердцем, и да не обратятся, чтобы Я исцелил их. Ваши же блаженны очи, что 

видят, и уши ваши, что слышат, Ибо истинно говорю вам, что многие пророки и праведники 

желали видеть, что вы видите, и не видели, и слышать, что вы слышите, и не слышали. 

(Матфея 13:14-17) 

 

Жизнь церкви, обычной церкви находится в конце. Это может слегка уколоть, но плотская 

церковь, церковь Исава, подошла к своему концу. Что она делает? Сходится в федерации 

церквей, которая, наконец, объединится с католицизмом на борьбу с коммунизмом. Папа 

Иоанн призывает все церкви вернуться, и они сделают это. Они объединятся в точном 

соответствии с ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ.   

Вы скажете: "Подожди минутку, Брат Бранхам, ты сбиваешься с курса". Если это так, то Бог 

написал Свою Библию не по тому курсу. В этом случае вы должны быть Михеем. 

Недавно вечером Моррис Церулло сказал мне: "Брат Бранхам, где антихрист? Евреи — это 

антихрист".  

Я сказал: "Моррис! И ты ещё еврей?" 

Он сказал: "Они самые большие Богоненавистники". 

Я сказал: "Моррис, не надо! Скажи мне из Писания, где антихрист вышел из Иерусалима. 

Антихрист вышел из Рима, а не из Палестины".  

Он сказал: "Послушай, они — Богоненавистники". 

"Да, разве Бог не сказал, что Он ослепил их глаза, чтобы у нас было время увидеть? Но наше 

время скоро истечет". 

Он сказал: "О, Брат Бранхам, я никогда и не думал об этом". Видите, вот вам, пожалуйста. 

Понимаете, мы в конце. Плотской мир, плотская церковь находится в конце. Взгляните, как 

это сходится в федерации церквей, в них вошло Объединенное Братство, среди них 

Пятидесятники. Все остальные организовываются. Видите, так было у тех хананеян на всем 

протяжении через тех духов Исава, очень религиозных, объединились в союз с миром, а не с 

духовным пониманием, неспособные победить, не избранные Богом к вызову и отделению. 

О-о, если бы я только смог раскрыть это, если бы я только смог как-то вдолбить это! Они 

этого не видят. У них есть глаза, но они не могут видеть, есть уши, но не могут слышать. О-

о, почему мы так бесчувственны к Духу? Итак, послушайте вот что: всё в конце. 

УСЛЫШАТЬ, ПРИЗНАТЬ, ПОСТУПАТЬ ПО СЛОВУ БОЖЬЕМУ – 21.02.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 132                                                  Семейный Алтарь                                 23 апреля 

 

Вы же выслушайте значение притчи о сеятеле: Ко всякому, слушающему слово о 

Царствии и не разумеющему, приходит лукавый и похищает посеянное в сердце его - вот 

кого означает посеянное при дороге. А посеянное на каменистых местах означает того, кто 

слышит слово и тотчас с радостью принимает его; Но не имеет в себе корня и непостоянен: 

когда настанет скорбь или гонение за слово, тотчас соблазняется. А посеянное в тернии 

означает того, кто слышит слово, но забота века сего и обольщение богатства заглушает 

слово, и оно бывает бесплодно. Посеянное же на доброй земле означает слышащего слово и 

разумеющего, который и бывает плодоносен, так что иной приносит плод во сто крат, иной в 

шестьдесят, а иной в тридцать. (Матфея 13:18-23) 

 

Итак, считается, что Евангелие – это Слово Божье, и в определённом смысле это истина. 

Однако Слово Божье – это не только Евангелие. Слово Божье – это Семя, которое производит 

Евангелие. Иисус сказал, что сеятель пошёл и посеял семя. Некоторое упало на каменистые 

места, некоторое при дороге, птицы небесные поклевали его. Некоторое упало в терние; 

некоторое упало в добрую землю и принесло стократно. 

Итак, каждое семя произведёт, если оно находится в правильной почве. Каждое 

Божественное обетование в Библии произведёт, если оно находится в правильном сердце. 

Оно произведёт обетование. Если ты нуждаешься в спасении, верь, что Он спасает тебя и 

прими Его жертвенную смерть, ты получишь то, о чём просил. Если ты утомлён и угрюм, 

чувствуешь, что всё против тебя: "Придите ко Мне, все труждающиеся и обременённые, и Я 

дам вам отдых." Это семя. Прими его. Это — семя, оно произведёт. 

Когда посеешь семя, ты не выкапываешь его каждое утро, чтобы посмотреть на него. Если 

выкапываешь, оно не прорастёт. Ты должен посадить его, предать земле и оставить там. 

Сама природа, Бог будет поливать его и посмотришь, что оно произведёт. Это верно? 

Вот таким образом вы поступаете со Словом Божьим. Примите Его в доброе сердце, уже 

удобренное, все насекомые, камни и сомнения удалены, насаждается в добрую, 

обогащённую почву веры, верьте Ему, предайте Его Богу и идите, свидетельствуйте о том, 

что вы приняли то, что Бог обетовал вам. Он – Первосвященник вашего исповедания, чтобы 

произвести именно то, что вы исповедовали о Нём.  

ЦЕРКОВЬ ЖИВОГО БОГА – 27.07.1951 ЭРИ, ПЕНСИЛЬВАНИЯ, США   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 4:13-20 Луки 8:11-18  



 

День 133                                                 Семейный Алтарь                                 24 апреля 

 

Другую притчу предложил Он им, говоря: Царство Небесное подобно человеку, 

посеявшему доброе семя на поле своем; Когда же люди спали, пришел враг его и посеял 

между пшеницею плевелы и ушел; Когда взошла зелень и показался плод, тогда явились и 

плевелы. Придя же, рабы домовладыки сказали ему: господин! не доброе ли семя сеял ты на 

поле твоем? откуда же на нем плевелы? Он же сказал им: враг человека сделал это. А рабы 

сказали ему: хочешь ли, мы пойдем, выберем их? Но он сказал: нет, - чтобы, выбирая 

плевелы, вы не выдергали вместе с ними пшеницы, Оставьте расти вместе то и другое до 

жатвы; и во время жатвы я скажу жнецам: соберите прежде плевелы и свяжите их в снопы, 

чтобы сжечь их, а пшеницу уберите в житницу мою. (Матфея 13:24-30) 

 

Многие думают, что антихрист – это Россия. Выбросьте это из головы! Антихрист 

религиозен. Иисус сказал: "Два духа будут настолько близки, что это обольстило бы самих 

избранных, если было бы возможно." Не беспокойтесь о России. Они – группка атеистов. Да, 

но антихрист сидит рядом с вами. Это обманщик. Помните, в то время как Иисус раскрыл 

Себя, как Сына Человеческого, раскрылся Иуда. Примерно в то время, когда Иисус ушёл со 

сцены действия, Иуда ушёл со сцены. Примерно во время появления Святого Духа появился 

дух антихриста. Они были братьями в одной церкви. Аминь! О-о, я люблю Слово. Смотрите! 

Оно помещает в вас Жизнь. Обратите внимание, это Божье Слово. 

Так вот, когда Каин принёс свою жертву, религиозный, склонился в поклонении, в своей 

религии был таким же фундаментальным, как Авель. Говоря о фундаментализме, Бог 

требует жертву. Каин поклонялся. Бог требует жертву. Каин принёс жертву. Однако он сделал 

это неправильно. Итак, начнём с этого, потому что время бежит очень быстро. 

Давайте начнём прямо здесь с этих двух лоз. Я могу взять всё, что угодно, существующее 

сегодня на земле, и показать это в Бытие. Прямо сейчас это направляется в семя. Вот почему 

у нас так много замешательства. В определённом смысле это вытеснение. Понимаете? 

Подобно, как пшеница начинает расти с одного зерна, а завершается множеством зёрен. Вот 

откуда произошли все эти вероучения, вся эта бессмыслица, все прелюбодеяния, вся 

аморальность. Это началось в Бытие, в начале. Это зародилось в эдемском саду. Истинная 

пшеница пробилась через сорняки и колючки. Однако это семя всё время было пшеницей. 

Вы всё время говорите о том, насколько мир плох, насколько он греховен. Это верно. 

Посмотрите на то, какой великой становится Церковь. Нам не удаётся взглянуть на эту 

сторону. Иисус сказал: "Пусть растут вместе." Когда мир становится более нечестивым, 

Церковь постоянно становится всё более мощной. Когда враг приходит как потоп, Дух 

Божий поднимет знамя против него. Аллилуйя! Пойдём вперёд! Слава! Ветры дуют; 

поставьте паруса. Аллилуйя! Направляйтесь прямо в бурю! Чего вам беспокоиться? Кто 

Капитан? Он позаботится обо всём. Так вот: "Не бойтесь, Я всегда с вами." 

ПОСЛЕДНЕЕ ВРЕМЯ – Д07.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 134                                                 Семейный Алтарь                                 25 апреля 

 

И сказал им: для того ли приносится свеча, чтобы поставить ее под сосуд или под 

кровать? не для того ли, чтобы поставить ее на подсвечнике? Нет ничего тайного, что не 

сделалось бы явным, и ничего не бывает потаенного, что не вышло бы наружу. Если кто 

имеет уши слышать, да слышит! И сказал им: замечайте, что слышите: какою мерою мерите, 

такою отмерено будет вам и прибавлено будет вам, слушающим. Ибо кто имеет, тому дано 

будет, а кто не имеет, у того отнимется и то, что имеет. (Марка 4:21-25) 

 

Если Бог соединяет Невесту с этим Духом, тогда Это соединяет отдельного человека с 

этим Духом. Понимаете? Тогда ты рождаешься в то Царствие, и та самая Жизнь, которая 

была в этой Церкви, и это, это, это, это. Сама Жизнь, которая была в кожуре, в Виноградной 

Лозе, в Иисусе, находится в той веточке, которую Он произрастит. Слава! "С тем же, что Я 

делаю, дела, которые Я совершаю, и вы совершите также". Истинный член Тела Христова, а 

не табличка с названием. Дела того человека доказывают, откуда он. Сама Жизнь 

свидетельствует, кто он такой. 

"К какому телу вы принадлежите?" 

"К Телу Христову!" 

"А-а, когда вы к Нему примкнули?" 

"Я не примыкал; я в Нём родился." Понимаете? "Я в Нём родился". 

Говорить необязательно. Люди знают, что произошло. "Как вы можете зажечь свечу и 

держать свет под сосудом?" — сказал Он. Понимаете? Нет-нет! 

Когда ты рождаешься в Царствие Божье, тогда эта Жизнь, сама Жизнь, которая была в 

Иисусе, тогда тебя интересуют души. Тогда тебе не приходится упрашивать людей прийти к 

алтарю. Тебе не приходится упрашивать кого-либо пройти помочь тем, кто у алтаря. Это всё 

происходит автоматически, потому что это запечатлено в тебе. Ты — Божья часть. Ты 

запечатлен Духом Святым. 

Вы знаете, что означает Дух Святой? Это не значит, что я прыгал, кричал, испытывал 

необычное ощущение. Всё это хорошо. Я и прыгал, и кричал, у меня были необычные 

ощущения. Я говорил на языках. Я верю, что Святой Дух говорит на языках. Конечно! Я 

истолковывал. Так точно! Я в это тоже верю. Но это ещё не то. Это не то, о чём я говорю. 

Там где-то протекает. Утечка может быть в твоём терпении. Пусть тебя ударят по щеке. Ты 

подставишь другую? Ты говоришь: "Ух, лицемер несчастный". Где-то дало трещину и 

протекает. Оставьте это в покое. Хорошо. Знаете, что я имею в виду? Когда ты запечатан в 

Тело Христа, тогда ты наполнен Духом, и ты – сын Божий. 

БОГОХУЛЬНЫЕ ИМЕНА – У04.11.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 135                                                 Семейный Алтарь                                 26 апреля 

 

И сказал: Царствие Божие подобно тому, как если человек бросит семя в землю, И спит, и 

встает ночью и днем; и как семя всходит и растет, не знает он, Ибо земля сама собою 

производит сперва зелень, потом колос, потом полное зерно в колосе. Когда же созреет плод, 

немедленно посылает серп, потому что настала жатва. (Марка 4:26-29) 

 

Первое пшеничное зерно, Жених, должен был упасть в землю для того, чтобы снова 

взойти. Так же и первая Невеста, родившаяся в Пятидесятницу, должна была пережить 

тёмное средневековье, как любое другое семя, и быть погребённой. Они должны были 

умереть. Это должно было произойти с ними. Но оно снова начало пускать ростки в Лютере, 

в первой реформации. Это не было похоже на то упавшее семя, но это был Свет того 

времени. Потом из стебля перешло дальше в кисточку — Веслей. А из кисточки перешло в 

Пятидесятницу, в шелуху. 

Пшеница, когда она всходит, пшеничное зерно, (кто выращивает пшеницу, пойдите и 

посмотрите, как эта пшеница формируется там внутри) — она точь-в-точь как зерно. Но 

если возьмёте пинцет, присядете и возьмёте эту пшеницу, и откроете её — там вообще нет 

зерна. Это только шелуха. А затем что? Она там сформировалась, чтобы содержать в себе 

зерно. Понимаете? Вот, первым делом, жизнь вышла из стебля, чтобы войти в кисточку; 

вышла из кисточки и вошла в шелуху; выходит из шелухи и входит в пшеницу. Всего три 

стадии, понимаете? А затем Пшеница образуется вне трёх стадий: Лютера, Веслея, 

пятидесятников. Совершенно верно. Видите, несомненно. Природа не сбивается. 

Смотрите, каждый раз, через три года после того, как приходило послание, посланное от 

Бога, они организовывались. Это длится двадцать лет, и нет никакой организации. И не 

будет. Понимаете? Теперь шелуха должна отслоиться, дать Пшенице возможность полежать 

под Солнцем, чтобы созреть. Послание снова возвращается в Церковь, образуя Тело Иисуса 

Христа, точно как первую оригинальную Церковь, которая ушла в землю. Так вот, видим 

Вечную Жизнь. 

Жизнь — безусловно, стебель тогда нёс в себе Жизнь. Конечно, нёс. Но, видите ли, когда 

появился стебель, и с ним было покончено, (с организацией), Жизнь сразу же перешла 

дальше, в Веслея. Посмотрите на них всех. Ведь большой стебелёк не похож на зерно. Но 

когда появляется пыльца, пыльца на кисточке, она очень даже похожа на зерно. Когда 

появляется эта шелуха, она почти что такая же. Разве Иисус не сказал: "В последние дни, — 

Матфея 24:24, — двое будут так близко, что были бы обмануты сами гены, 

предопределённые, Избранная, если было бы возможно"? Почти как настоящее, 

(понимаете?), вот, в последние дни. Так вот, понимаете, сейчас время пшеницы. Наступает 

время жатвы. Это не период Лютера, это не период пятидесятников, это — период Невесты. 

Как Моисей вызвал народ из народа, так и сегодня Христос вызывает Церковь из церкви, 

понимаете, то же самое в прообразе; ведёт их в славную Вечную Обетованную Землю. 

РУКОВОДСТВО – В07.12.1965 КОВИНА, КАЛИФОРНИЯ США  

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 136                                                 Семейный Алтарь                                 27 апреля 

 

Иную притчу предложил Он им, говоря: Царство Небесное подобно зерну горчичному, 

которое человек взял и посеял на поле своем, Которое, хотя меньше всех семян, но, когда 

вырастет, бывает больше всех злаков и становится деревом, так что прилетают птицы 

небесные и укрываются в ветвях его. (Матфея 13:31-32) 

 

Так вот, в наше время столько всего подвержено эмоциям, и так далее. Я не говорю ничего 

против, это между человеком и Богом. Но я считаю, что каждое слово, каждое действие 

должно исходить из Библии. Это должно быть Божье Слово, тогда я знаю, что это 

правильно! Если Бог, в Библии это подтверждается и говорится, что это правильно и есть 

обетование, значит это – Истина. Именно человек, который обрёл веру, твёрдо стоит на 

Слове и претворяет Его в жизнь: "Иисус Христос вчера, сегодня и во веки Тот же." Когда мы 

видим это в обетовании Божьем, тогда мы можем быть настойчивыми. Мы можем поистине 

верить, стоять на этом, потому что это — Божье обетование. Не отходите от него ни на шаг 

— сколько бы ни прошло времени, оно даст результат. 

Знаете, однажды Он говорил о горчичном семени, то есть, что вера — как зерно горчичного 

семени, самое маленькое. Сегодня горчичное семя в числе самых маленьких семян на земле. 

Какое оно? — Оно ни с чем не скрещивается. Горчичное семя не скрещивается ни с чем 

другим. Можно соединить капусту со шпинатом, получится рапс и так далее, можно 

выводить разные растения за счёт скрещивания семян. Но горчица не скрещивается, говорят, 

что её ни с чем невозможно скрестить. Это — горчица, она горчицей и останется! 

Так вот, когда человек принимает Слово Божье, какой бы маленькой ни была вера, если она 

не скрестится ни с каким неверием, она выведет его на Свет. У некоторых из нас большая 

вера, которая просто совершает чудеса. У некоторых хватает веры только на то, чтобы 

продержаться, пока это не произойдёт. Если это подлинная вера, стоит ей только вцепиться, 

тебя ничем от этого не оторвёшь. Она не скрещивается! Тогда этот человек настойчив, у него 

есть настойчивость. Сколько бы людей ни говорило: "Дни чудес прошли", — он в это не 

верит. Он стоит на своём, потому что он выполнил условия и опустил это Слово в сердце 

веры, которая верит в это. Он стоит на этом.   

НАСТОЙЧИВОСТЬ – 18.02.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 4:30-32  



 

День 137                                                 Семейный Алтарь                                 28 апреля 

 

Иную притчу сказал Он им: Царство Небесное подобно закваске, которую женщина, взяв, 

положила в три меры муки, доколе не вскисло всё. Всё сие Иисус говорил народу притчами, 

и без притчи не говорил им, Да сбудется реченное через пророка, который говорит: отверзу в 

притчах уста Мои; изреку сокровенное от создания мира. (Матфея 13:33-35) 

 

Где молитвы на всю ночь, которые у нас были? Что произошло? Где глубокая искренность 

и усилия по продвижению к Богу? В чём дело? Нас отнесло от этого. Мало-помалу мы 

просто отложили это. Грех такой обольстительный! О-о, это – блеск. У греха такая 

аппетитная привлекательность. Он такой невинный. Да, выглядит таким невинным. Не 

слушайте его.  

Спустя какое-то время, когда Иисус Навин завоевал землю, Бог сказал ему: "Уничтожь там 

всё полностью. Ничего не оставляй." Да, вы можете себе представить израильтянок, 

держащих на руках ребёночка? "О-о, разве он не милашка? Посмотрите на него, ещё нет 

зубов." 

Иисус Навин сказал: "Убейте его." 

Мать сказала: "О-о, я – мать. Я не могу убить этого ребёнка." 

"Ты должна. Дай его сюда." 

Почему? Сейчас он выглядит милым, но он вырастет и будет в точности таким же, как и его 

папочка. Вы не можете нянчиться с грехом. С ним нужно обращаться не в перчатках, а 

голыми руками. Мы хотим быть приятными. Все хотят. А что такое приятный? Мы хотим 

быть смирёнными. Что такое смирение? Мы хотим быть наполненными состраданием. Что 

такое сострадание? 

Иисус, Человек, полный сострадания, прошёл мимо двух или трёх тысяч человек, дети с 

водянкой головного мозга, увечные, слепые, хромые, иссохшие. У Него было сострадание. 

Что Он сделал? Прошёл туда, где Отец показал Ему человека, у которого была, может быть, 

болезнь простаты, или что-то такое, исцелил его и ушёл, оставив всех остальных: Человек, 

полный сострадания. Наши английские слова запутали людей. Понимаете? Это — 

человеческая симпатия; это не сострадание. Существует большое различие между симпатией 

и состраданием. Это два совершенно разных слова. А мы используем их как равнозначные. 

Итак, Слово не подразумевает никакого сострадания; Ему нужно подчиняться. Стой со 

Словом, неважно, как больно Оно режет. Как, по-вашему, Оно должно было уничтожить 

младенцев, невинных женщин и тому подобное? Маленькая закваска заквашивает всё тесто. 

То же самое произошло в начале с Евой. Выглядело очень очаровательно: "Да, вы станете 

мудрыми. Конечно же, вы не умрёте. Он так добр. Он не умертвит вас. Конечно, вы не 

умрёте." Однако Бог сказал, что вы умрёте. С этого всё началось, прямо там. Понимаете? 

Невзирая ни на что, нужно оставаться со Словом. Не предполагай; верь! Не рассуждай. В 

знании есть рассуждение. В вере нет рассуждений. Вера просто хватается за это.    

САМОНАДЕЯННОСТЬ – 08.04.1962 КЛИВЛЕНД, ТЕННЕССИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 4:33-34  



 

День 138                                                 Семейный Алтарь                                 29 апреля 

 

Тогда Иисус, отпустив народ, вошел в дом. И, приступив к Нему, ученики Его сказали: 

изъясни нам притчу о плевелах на поле. Он же сказал им в ответ: сеющий доброе семя есть 

Сын Человеческий; Поле есть мир; доброе семя, это сыны Царствия, а плевелы - сыны 

лукавого; Враг, посеявший их, есть дьявол; жатва есть кончина века, а жнецы суть Ангелы. 

Посему как собирают плевелы и огнем сжигают, так будет при кончине века сего: Пошлет 

Сын Человеческий Ангелов Своих, и соберут из Царства Его все соблазны и делающих 

беззаконие, И ввергнут их в печь огненную; там будет плач и скрежет зубов; Тогда 

праведники воссияют, как солнце, в Царстве Отца их. Кто имеет уши слышать, да слышит! 

(Матфея 13:36-43) 

 

Кто-то не так давно спросил меня: "Брат Бранхам, если Святой Дух настолько велик, я 

видел людей, стоявших на собрании, восклицавших, восхвалявших Бога, слёзы текли по 

лицу; они выходили и совершали дела как грешники, шли в греховные места и жили в 

грехе." Спросил: "Неужели Святой Дух побуждает тех людей восклицать?"  

Я ответил: "Да."   

Спросил: "О-о, ты хочешь сказать, что Святой Дух сойдёт на такого человека?" 

Я ответил: "Да."   

Иисус сказал: "Сеятель вышел сеять семя. Враг пошёл за ним и посеял сорняки. Земледелец 

сказал: 'Мне пойти и вырвать сорняки?'" Ответил: "Если пойдёшь, ты вырвешь пшеницу. 

Пусть растут вместе. А в тот день Я пошлю ангелов, они соберут сорняки и сожгут их, а 

пшеница будет собрана в житницу." В Евреям 6 говорится, что невозможно однажды 

просвещённых, ставших сопричастниками небесного дара (сопричастники Святого Духа в 

небесном призвании), вкусивших благого Слова Божьего, и сил будущего века; если отпадут, 

обновлять к покаянию; видя, как они вновь распинают Сына Божьего и не почитают за 

святыню Кровь, которой были освящены. Ибо дождь сходит на землю, чтобы орошать её, 

приготовить её. Однако сорняки и колючки готовы к сожжению. Обратите внимание. На том 

же поле, где была посеяна пшеница, с ней вместе росли колючки, вьюнки, дурман и всё 

остальное. Когда наступила засуха, вьюнок также жаждал воду, как и пшеница. Вода 

посылалась для пшеницы. Однако вьющееся растение радовалось воде также, как пшеница. 

По их плоду вы узнаете их. 

На собрании Святой Дух сходит по всему зданию. Однако живущие благочестиво во Христе 

Иисусе – это люди, которые будут забраны в житницу. Сорняки—не нам судить—но в конце 

они будут сожжены. Вы понимаете, что я имею в виду? Тогда не судите человека по тому, что 

он восклицает или по тому, что он может восхвалять Господа. Судите по жизни, которой они 

живут. Если они не живут правильной жизнью, не отвергайте их; молитесь за них. Вот как 

нужно поступать. Обращайте их из сорной крапивы в пшеницу. Аминь!  

АНГЕЛ ГОСПОДЕНЬ – 14.04.1951 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 139                                                 Семейный Алтарь                                 30 апреля 

 

Еще подобно Царство Небесное сокровищу, скрытому на поле, которое, найдя, человек 

утаил, и от радости о нем идет и продает всё, что имеет, и покупает поле то. Еще подобно 

Царство Небесное купцу, ищущему хороших жемчужин, Который, найдя одну драгоценную 

жемчужину, пошел и продал всё, что имел, и купил ее. (Матфея 13:44-46) 

 

Поистине невозможно взглянуть на Иисуса Христа и остаться таким же. В Нём есть нечто 

такое, что отличает Его от остальных. Когда ты хотя бы раз услышишь, как Он говорит, ты 

скажешь, как те римские воины: "Никогда ещё человек не говорил так, как этот". 

Священники о чём-то говорили. Человек по-прежнему имеет ту же натуру. Сегодня у нас это 

есть. Человек всегда хвалит Бога за то, что Он совершил, и ожидает то, что Он 

совершит, игнорируя то, что Он совершает сейчас. Это просто натура человека. Причина 

всегда заключалась в той натуре. Как только человек увидит Иисуса Христа, сможет увидеть 

Его проявленным, он уже не будет таким же. 

Вот почему, когда ты опечатан Духом Святым, печать — с обеих сторон документа — и 

спереди, и сзади. Люди видят походку, речь, Жизнь Христа, отображающуюся в Его народе. 

Такой была цель Его смерти, чтобы Церковь могла продолжать Его труд. Но мы впутались во 

всё, что угодно. 

Теперь мы видим, когда Он пошёл дальше, идёт по улице. Закхей поднимает листочек 

повыше, хочет хорошенько рассмотреть Его, когда Он будет проходить. Сейчас он 

полностью закрыт, очень хорошо замаскирован. Через какое-то мгновение ему нужно будет 

приподняться вот так, чтобы посмотреть. Иисус проходил прямо под ним. 

Как раз когда Он проходил, Иисус остановился, взглянул вверх, сказал: "Закхей, сойди 

скорее. Слезай с дерева. Сегодня Я иду обедать к тебе домой". Какое отличие! Он познал, что 

это — Пророк, которого воздвиг Господь Бог. Знал не только то, что тот сидел на дереве, но 

знал, каким было его имя. 

В Библии сказано: "Слово Божье острее меча обоюдоострого, проникает даже до разделения 

суставов и мозгов, судит помышления и намерения сердечные". "В начале было Слово, 

Слово было у Бога и Слово было Бог. Слово стало плотью и обитало среди нас. Мы видели 

Его, Единородного от Отца". 

Вот Он, Слово Божье, проявленное Закхею. Тот быстро слезает с дерева, чтобы покаяться. 

Закхей, бизнесмен, присутствующий сегодня здесь, запомни, ты не сможешь спрятаться под 

смоковными листьями. Он совершенно точно знает, где ты находишься. Он знает тебя. 

Он знает, кто ты. Он знает твоё имя. Он знает, почему ты здесь. Он знает об этом всё. 

Правильно.  

И мы, познакомившиеся с Ним, знаем Его и стали Его учениками — мы знаем, кто Он такой 

и что Он совершает для людей. Мы знаем, что Он остаётся Таким же. 

Закхей спускается в раскаянии. Он сказал: "Господи, если я кого обсчитал — я возвращу. Я 

достану свои деньги, раздам их бедным". Видите, он уже нашёл ту драгоценную 

Жемчужину. Он нашёл нечто большее, чем его бизнес. Он нашёл Нечто. Все люди стараются 

чего-то достичь. А если ты упустишь Вечную Жизнь, какая тебе польза от всех твоих 

достижений? Получить освобождение — это величайшее сокровище, какое только может 

найти человек. 

БИЗНЕСМЕН ЗАКХЕЙ – В21.01.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  



 

День 140                                                    Семейный Алтарь                                     1 мая 

 

Еще подобно Царство Небесное неводу, закинутому в море и захватившему рыб всякого 

рода, который, когда наполнился, вытащили на берег и, сев, хорошее собрали в сосуды, а 

худое выбросили вон. Так будет при кончине века: изыдут Ангелы, и отделят злых из среды 

праведных, и ввергнут их в печь огненную: там будет плач и скрежет зубов. (Матфея 13:47-

50) 

 

Взгляните на нашего Господа Иисуса. Когда Он пришёл на землю, Он был молодым 

Пророком из Галилеи. Он входил в синагоги, все Его любили. Он исцелял больных. Это была 

первая часть Его служения, первый этап. Вторым этапом было пророчество, когда Он начал 

упрекать фарисеев и саддукеев Своего дня, говорил им о том, что они слепы и не могут 

увидеть то, Кем Он был и так далее, знаете, что с ними произойдёт. На этом этапе Его 

осудили, на этом основании Он был распят, однако они не могли остановить Послание. Вы 

можете остановить посланника, но не Послание. В Библии говорится: "Он сошёл в ад и 

проповедовал душам, находившимся в темнице, которые некогда были непокорны," – а это 

Его последнее послание, обращённое к погибшим. 

Просто ужасно подумать, что в один из этих дней люди будут продолжать проповедовать, 

точно как в дни Ноя; они будут продолжать как и раньше, обращаясь к обречённому миру, 

потому что к тому времени двери будут затворены. Мы не знаем, в какой момент это может 

произойти. Так что если в этот вечер ты — не Христианин, тщательно обдумай это. Серьёзно 

поразмысли над этим.  

Есть только одно, что можно сделать – это следовать инструкциям, которые оставил наш 

Господь: "Проповедовать Евангелие всему творению." Он знает, кто спасён, а кто нет. Мы не 

знаем этого. Мы просто забрасываем в море сеть, в неё попадает разный улов, Бог знает, кто 

спасён, а кто — нет. "Никто не может прийти ко Мне, если Отец не привлечёт его прежде; 

все, кого Отец дал Мне, придут." Мы знаем это. Понимаете? Так что мы не можем сказать, 

что этот – Христианин, а тот – нет, потому что Он сказал: "Царство небесное подобно 

человеку, который взял сеть, пошёл и забросил её в море." Когда он вытащил сеть, там были 

самые разные особи. Там были водяные пауки, насекомые, змеи, рыбы-падальщики и 

нормальная рыба. Водяные пауки и остальные водоплавающие в конце концов уползли в 

воду, а хорошую рыбу собрали для Господина. Итак, мы не знаем, кто есть кто. Мы просто 

забрасываем сеть. 

Помните, водяное насекомое и раньше было водяным насекомым. Его уловило воздействие 

собрания. Змея и раньше была змеёй; сеть Евангелия просто вытащила её. Рыба-падальщик 

и раньше была падальщиком; черепаха была черепахой; речной рак был речным раком. 

Понимаете? Но настоящая рыба с самого начала была рыбой. Понимаете? Так что Он знает, 

кто есть кто, потому что их имена написаны в Его Книге, Он поместил их туда, когда Агнец 

был заклан прежде основания мира.  

ЗНАМЕНИЕ ЭТОГО ВРЕМЕНИ – 13.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 

     

 

 

 

 

 

  



 

День 141                                                   Семейный Алтарь                                      2 мая 

 

И спросил их Иисус: поняли ли вы все это? Они говорят Ему: так, Господи! Он же сказал 

им: поэтому всякий книжник, наученный Царству Небесному, подобен хозяину, который 

выносит из сокровищницы своей новое и старое. И, когда окончил Иисус притчи сии, пошел 

оттуда. (Матфея 13:51-53) 

 

Запомните, ребёнок, неважно, что происходит, он родился сыном; он всегда будет сыном. 

Когда человек рождается от Святого Духа, он становится чадом Божьим, потому что это в 

действительности второе рождение, перерождение, творящее в человеке то, чего в нём 

раньше не было. Когда человек рождается в доме веры, он становится ребёнком. Тогда 

Святой Дух следует за этим человеком и докладывает Богу о том, как он продвигается.  

Итак, после того как ребёнок достигает определённого возраста, он всё ещё ребёнок. А если 

этот ребёнок беспечный, не обращает никакого внимания, не заинтересован в деле Отца, он 

не будет усыновлён в ту семью. Если же он – подходящий ребёнок, хороший ребёнок, 

любящий дело Отца, заинтересованный в нём, пытался делать всё, что в его силах, чтобы 

продолжать дело Отца, тогда наставник докладывал Отцу и происходило то, что называется 

размещением сына или, как Павел назвал это в послании к Галатам - "усыновление". Вот к 

чему мы предопределены, к усыновлению детей Иисусом Христом, к усыновлению. 

Итак, сын, родившийся в семье, мог быть усыновлён в этой семье или размещён в ней, или 

же его ставили на позицию в той семье, в которой он родился. Я верю, что сегодня это труд 

Святого Духа в церкви, попытка позиционно разместить в церкви апостолов, учителей, 

пророков и так далее. Мы видим множество ложных тревог, подобное этому движется среди 

людей, что только указывает на то, что настоящее чистокровное усыновление приблизилось. 

Я верю в это. Бог должен поставить в церкви. Это — дело Божье, а не человеческое. 

Итак, когда этот парень достигает возраста, когда он готов для усыновления, он был 

испытан—наставник сказал Отцу, что этот парень подходит для усыновления, его выводили 

на открытое место, одевали на него одеяние (почётное одеяние, возможно пурпурное или 

какой-то царственной раскраски), всё было готово, весь город, все люди с округи видели, как 

Отец усыновляет своего сына в семью. Затем, когда он был усыновлён, уже сын, уже 

наследник благодати, помещённый в семью, вы поняли это. Итак, когда он был размещён в 

семье и занял свою позицию, подпись этого парня на чеке была равнозначна подписи отца.  

Итак, я верю, что сегодня церковь находится в таком времени, что следующее великое 

движение в церкви произведёт Бог, после того, как мы видели ложные тревоги, но теперь Бог 

соответствующим образом разместит в Своей Церкви апостолов, пророков, учителей, 

евангелистов, не человеческое порождение семинарии, но Бог разместит в церкви. Не 

теологию, бьющую через край всю ночь, но Бог разместит в церкви, как Он избрал, как 

Святой Дух обучил и вырастил церковь. Там Бог усыновит Своих сыновей на позиции.  

СОКРЫТАЯ ЖИЗНЬ – Д06.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 142                                                  Семейный Алтарь                                       3 мая 

 

Увидев же Иисус вокруг Себя множество народа, велел ученикам отплыть на другую 

сторону. Тогда один книжник, подойдя, сказал Ему: Учитель! я пойду за Тобою, куда бы Ты 

ни пошел. И говорит ему Иисус: лисицы имеют норы и птицы небесные - гнезда, а Сын 

Человеческий не имеет, где приклонить голову. Другой же из учеников Его сказал Ему: 

Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить отца моего. Но Иисус сказал ему: иди за 

Мною, и предоставь мертвым погребать своих мертвецов. (Матфея 8:18-22) 

 

У меня вообще нет программы. У меня нет никаких программ. У нас есть книги, мы 

покупаем их у других, приносим на собрание. У меня нет радиопрограмм, телевизионных 

программ, ничего такого. У меня нет обязательств перед другими людьми, только перед 

Богом. Я могу поехать в маленькую церковь, или в большую. Мне не нужно иметь при себе 

определённую сумму денег; ничего не назначается заранее. Мне пятьдесят один год, 

проповедую уже тридцать один год и ни разу в жизни не собирал пожертвования. Это верно! 

В это вообще не вовлечены деньги. Люди дарят мне небольшие подарки, на которые я могу 

жить, помогают поддерживать моё служение, я благодарен за это. Это идёт в фонд моей 

церкви. Я получаю на прожитьё сто долларов в неделю. Кроме этого, ну, это всё, что у меня 

есть. Это всё, в чём я нуждаюсь. 

Не думаю, что Евангелие Христа было дано для того, чтобы извлекать из Него прибыль. Я 

считаю, что этого делать нельзя. Не думаю, что слуги Христа должны становиться 

мастерами сцены. Я верю, что они должны быть смирёнными, пребывать на месте Христа, 

Его Жизнь в нас, представлять Его остальным.  

Итак, мы находим, что Он сказал: "Лисицы имеют норы, птицы небесные - гнезда, а Сын 

Человеческий не имеет, где приклонить голову." Ему не нужно было жить таким образом. 

Думаю, сладчайшее слово в Библии, одно из них: "Отец, ради них Я посвящаю Себя." У 

Него было право иметь жену; у Него было право иметь дом. У Него было право на 

удовольствия жизни, как у нас, как минимум на жизненный комфорт. Однако Он посвятил 

Себя, потому что Он обучал двенадцать человек, которые всколыхнут весь мир Евангелием. 

А если Он мог сделать это, насколько же больше мы должны посвящать себя. 

ЦАРИЦА САВСКАЯ – 19.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 143                                                  Семейный Алтарь                                       4 мая 

 

И когда вошел Он в лодку, за Ним последовали ученики Его. И вот, сделалось великое 

волнение на море, так что лодка покрывалась волнами; а Он спал. Тогда ученики Его, 

подойдя к Нему, разбудили Его и сказали: Господи! спаси нас, погибаем. И говорит им: что 

вы [так] боязливы, маловерные? Потом, встав, запретил ветрам и морю, и сделалась великая 

тишина. Люди же, удивляясь, говорили: кто это, что и ветры и море повинуются Ему? 

(Матфея 8:23-27) 

 

Итак, служитель с даром Божественного исцеления, пришёл сюда, в этом служителе 

находится много даров и всё остальное. Он приходит сюда в здание. Он берёт Слово Божье. 

Он мастерски объясняет. Он может стоять и объяснять шедевры Писаний, как мистер 

Робертс или Томми Осборн, или некоторые из братьев, замечательные мужи. Они все были 

здесь в Чикаго и проповедовали вам. Вы знаете, что так это и было. Мастера по объяснению 

Слова. Это – дары исцеления. 

Итак, они прилагают усилия, чтобы вы увидели Его. Своим даром они доказывают вам, что 

Иисус Христос вчера, сегодня и навеки Тот же. Они всем сердцем верят в это. Словом они 

доказывают, что так оно и есть.  

Я не одарован таким образом. Мой дар – видеть видения. Когда вы видите, как Бог нечто 

совершил, нечто, проявленное Отцом как духовный дар, знание, что Бог сходит и 

помазывает, побуждает их проповедовать Слово. Затем Бог сходит в помазании другого дара, 

Он нечто узнает, предсказывает события, говорит о том, что было и о том, что произойдет. 

Что это должно произвести? Это исцеляет вас? Нет! Это поднимает вашу веру до уровня 

Иисуса Христа, Который уже исцелил вас. Вот оно! Тогда вы верите и уходите, говоря: 

"Хвала Господу, я исцелён!" 

Иисус плыл в лодке, плыл по морю. Могу себе представить, как это происходило. Он весь 

день проповедовал, в ту ночь на море поднялась большая буря, похоже, лодка должна была 

затонуть, Он был утомлён, уставший, но не испуганный. Мне это нравится! 

Иисусу не нужно было идти и весь день поститься, затем сказать: "Интересно, достаточно ли 

у Меня веры, чтобы сделать это." Он не осознавал веру, которая у Него была. Любой 

мужчина или женщина, ставшие настоящими воинами Царства Божьего, совершенно не 

осознают свою веру. Вы продолжаете испытывать свою веру. "Интересно, достаточно ли у 

меня веры, чтобы сделать это? Есть ли у меня вера…" 

Не испытывайте свою веру. Бог так сказал, делайте это, что бы ни случилось. Бог так сказал! 

Вы когда-нибудь проверяли свою веру, достаточно ли у вас веры, чтобы прийти на собрание 

сегодня вечером? Вы проверяли свою веру, достаточно ли у вас веры, чтобы съесть сегодня 

ужин? Вы думаете, что вам нужно какое-то время попоститься, проверить свою веру, чтобы 

узнать, достаточно ли у вас веры, чтобы поехать домой на машине? Конечно же нет! Вы 

просто автоматически верите в это. 

Вот таким образом вы верите в исцеление. Верите всему, что сказал Бог. Не сражаетесь с 

этим, не трясётесь при этом, не осуждаете дьявола каждую минуту. Просто примите это и 

идите дальше. Вот и всё! Не о чем тревожиться. Бог так сказал и это решает всё! Мы просто 

идём вперёд, зная, что это произойдёт. Забудьте об остальном. Бог так сказал, это доказывает 

то, я верю этому, это всё решает. Вот и всё, что вам нужно делать.  

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И НАВЕКИ ТОТ ЖЕ – В16.01.1955 ЧИКАГО, 

ИЛЛИНОЙС, США 

 

Параллельные места: Марка 4:35-41, Луки 8:22-25  



 

День 144                                                    Семейный Алтарь                                     5 мая 

 

И когда Он прибыл на другой берег в страну Гергесинскую, Его встретили два 

бесноватые, вышедшие из гробов, весьма свирепые, так что никто не смел проходить тем 

путем. И вот, они закричали: что Тебе до нас, Иисус, Сын Божий? пришел Ты сюда прежде 

времени мучить нас. Вдали же от них паслось большое стадо свиней. И бесы просили Его: 

если выгонишь нас, то пошли нас в стадо свиней. И Он сказал им: идите. И они, выйдя, 

пошли в стадо свиное. И вот, все стадо свиней бросилось с крутизны в море и погибло в 

воде. Пастухи же побежали и, придя в город, рассказали обо всем, и о том, что было с 

бесноватыми. И вот, весь город вышел навстречу Иисусу; и, увидев Его, просили, чтобы Он 

отошел от пределов их. (Матфея 8:28-34) 

 

Иисус лежал на корме, спал, Он проснулся, чтобы успокоить волны. Итак, смотрите, Он 

плыл по бурному морю. Он проделал весь путь по бурному морю в ту тёмную, мрачную, 

бурную ночь, когда, вероятно, десять тысяч морских бесов поклялись, что утопят Его. 

Вот Он был там, в небольшой старой лодке, которую всю ночь носило по волнам, усталый и 

утомлённый. Он прошёл весь путь до Гадары с одной целью. Там был один человек, 

нуждавшийся в помощи. Это был маньяк из Гадары, сумасшедший. Он проделал весь путь 

через бурное море. Ему потребовалась целая ночь, чтобы помочь одному человеку. 

Сегодня вечером Он проделал весь путь из Славы, чтобы проявиться в исцелении каждого, 

находящегося здесь. Это – любящее сердце Господа Иисуса. 

Когда Его встретил маньяк, думаю, он выбежал, собираясь убить Его. Однако Он увидел, что 

этот парень был всецело в лапах сатаны, дьявол использовал даже его язык. 

Вы верите, что дьявол может использовать ваш язык? Конечно, использует: вынуждает тебя 

говорить то, что ты не хотел сказать, вынуждает тебя лгать, красть, говорить неправильное, 

говорить плохие слова, неугодные Богу. Дьявол получает над тобой полный контроль. 

Итак, когда он получает над тобой полный контроль, ты не знаешь, что скажешь. Ты 

становишься безумцем.   

Вы верите, что ваш язык может быть использован для Иисуса Христа? Конечно же может! 

Тогда вы воспеваете Евангелие, проповедуете Евангелие, говорите хорошее, говорите о 

хорошем, используете хорошие слова. Тогда ты можешь стать настолько всецело отданным 

Святому Духу, что Он может говорить на языке, о котором ты ничего не знаешь. Это верно! 

Он может. 

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И НАВЕКИ ТОТ ЖЕ – В16.01.1955 ЧИКАГО, 

ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 5:1-20, Луки 8:26-39  



 

День 145                                                  Семейный Алтарь                                       6 мая 

 

Тогда Он, войдя в лодку, переправился [обратно] и прибыл в Свой город. Когда Он 

говорил им сие, подошел к Нему некоторый начальник и, кланяясь Ему, говорил: дочь моя 

теперь умирает; но приди, возложи на нее руку Твою, и она будет жива. И встав, Иисус 

пошел за ним, и ученики Его. (Матфея 9:1,18-19) 

 

Никто не может совершить Божественное исцеление. Божественное исцеление – это 

действие веры в труд, который Христос завершил на Голгофе. Ни у кого нет силы, чтобы 

исцелять. Даже у Иисуса не было силы исцелять. Мы все знаем это. Он сказал: "Это не Я 

делаю дела, Мой Отец, обитающий во Мне, Он совершает дела." Итак, если у Сына Божьего, 

или в Нём Самом не было силы исцелять всех подряд: "Сын ничего не может делать в Себе", 

- сказал Он. Если Он не присваивал Себе заслуги за исцеление больных, насколько больше 

должен любой человек этого или любого другого дня, держаться в стороне от почестей 

людей и не утверждать, что он исцеляет больных. Это абсолютно ошибочно. Если бы я смог 

вас исцелить, я бы смог и спасти вас. Это содержится в том же искуплении, которое 

завершило труд нашего благословенного Господа на Голгофе. Ваша личная вера в 

завершённый труд Христа на Голгофе несёт и спасение, и исцеление. 

Я могу задать вопрос: "Сколько человек были исцелены за пять лет?" Поднялось бы 

несколько рук. "Сколько человек были исцелены или спасены за двадцать пять лет?" 

Поднялось бы много рук. "Сколько человек были исцелены за один год?" Поднялись бы 

руки. С одной стороны это правильно, а с другой – неправильно. Вы не были исцелены ни 

двадцать пять лет, ни один год тому назад. Вы были исцелены и спасены девятнадцать 

столетий тому назад. Когда Иисус умер на Голгофе, Он разрешил вопрос греха и вопрос 

болезни. Именно там Он был изранен за наши прегрешения, Его ранами мы были исцелены, 

в тот момент всё было завершено. 

Затем ты, твоя личная вера в этот завершённый труд притягивает вознаграждение за то, что 

Он совершил для тебя на Голгофе. Ты был спасён две тысячи лет тому назад, но принял своё 

спасение двадцать пять лет тому назад, час тому назад, пять минут назад. Ты был исцелён 

две тысячи лет тому назад, ты можешь принять это прямо сейчас. 

Моё служение не было эффективным в Соединённых Штатах, потому что люди научены 

старой еврейской традиции возложения рук на больных. Это вообще не предназначалось для 

язычников. Американцы научены возложению рук на больных.  

Когда дочь Иаира умерла, Иаир, будучи евреем, сказал Иисусу: "Приди, возложи руки на 

мою дочь, и она будет жить." Однако, когда у язычника заболел сын, он сказал: "Я 

недостоин, чтобы Ты входил под мою крышу, просто изреки Слово, и мой слуга", - точнее, - 

"будет жить." Иисус повернулся к евреям и сказал: "И в Израиле Я не нашёл такой веры." 

Понимаете, языческий метод – принять Его Слово. А это – Слово Божье. Я верю, что каждая 

чёрточка этого – Божье Слово. Я верю, что Бог может совершить то, что Он не написал в 

Слове. Там для меня есть многое, именно то, что Он обетовал. Я не хочу ничего меньшего и 

ничего большего, я хочу все Его обетования, потому что Он умер для того, чтобы я их 

получил. Так вот, исцеление – это одно из Его обетований. 

МОЖЕМ ЛИ МЫ УВИДЕТЬ ИИСУСА – В19.06.1958 ГРИНВИЛЛ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, 

США 

 

 

 

Параллельные места: Марка 5:21-24, Луки 8:40-42  



 

День 146                                                   Семейный Алтарь                                      7 мая 

 

И вот, женщина, двенадцать лет страдавшая кровотечением, подойдя сзади, прикоснулась 

к краю одежды Его, ибо она говорила сама в себе: если только прикоснусь к одежде Его, 

выздоровею. Иисус же, обратившись и увидев ее, сказал: дерзай, дщерь! вера твоя спасла 

тебя. Женщина с того часа стала здорова. (Матфея 9:20-22) 

 

Есть только один Посредник между Богом и человеком, это — Человек Иисус Христос 

(Это верно!), не богиня, не святой, Христос! 

Итак, если Он воскрес из мёртвых, Он сделает то же, что Он сделал. Если Его тело подчинит 

их, вы увидите, как Святой Дух войдёт в Его Тело и сделает то же самое. Не имеет значения, 

какую меру дара Бог мне даст, если у вас не будет веры, чтобы поверить в то, что это послал 

Бог, это будет бездейственным. Посмотрите на то, как римлянин накрыл Его лицо тряпкой, 

бил Его палкой по голове и говорил: "Если ты – пророк, скажи нам, кто тебя ударил." 

Понимаете, критик. Иисус и рта не раскрыл, не сказал ни слова.  

Однако женщина коснулась Его одежды, всего лишь прикоснулась к Нему. Римлянин ударил 

Его, но женщина просто прикоснулась к Нему и пошла дальше. Потому что она верила в 

Него. Он повернулся и сказал: "Твоя вера исцелила тебя." Вот вам, пожалуйста! Вот в чём 

дело. Тебе нужно приближаться к Нему правильным образом. 

Итак, если Он придёт в начале этой конференции и докажет, что Он жив, вы спросите: "Брат 

Бранхам, если бы Он сегодня вечером стоял на платформе, как вы думаете, Он исцелил бы 

меня?" Он не может. Он уже сделал это. Он не может сделать это дважды. Он совершил это, 

а остальное оставил вам. Если вы поверите в это, вы исцелены. Если не поверите, не будете. 

Вот и всё. Если бы Он стоял здесь, Он ничего не мог бы с этим поделать. Он не мог бы вас 

спасти, пока вы не поверите в это.  

Тогда что Он обещал? "Я буду проявлять Себя в Церкви до тех пор, пока не вернусь." Тогда, 

если Он проявляет Себя, что вы думаете о Нём? Это — ваша вера, я ничего не могу для вас 

поделать, дело в том, что Он совершил для вас, просто примите это. О-о, я прошу, чтобы Бог 

позволил донести это сегодня этой группе. Если это погрузится в эту группу сегодня, в 

течение двадцати минут среди вас не останется ни одного немощного человека. Это верно. 

Среди нас не будет ни одного немощного. Почему бы этому не превратиться в очередную 

Пятидесятницу? Почему бы этой конференции не перерасти в то, что на самом деле сотрясёт 

страну? Аминь! Он желает сделать это. Дело в том, что мы не позволяем Ему сделать это. О-

о, как же Он желает взять эту конференцию в Свои руки и сказать: "Дети, Я хочу работать с 

вами. Я хочу работать через вас!" Он пытается проделать Себе путь внутрь вас. 

Просто как собрать всю воду в мире и поместить её в трубу диаметром в четыре фута (1 

метр 20 сантиметров), на сколько десятков тысяч миль она бы вытянулась? Какое давление 

это создало бы? Подобным образом Святой Дух пытается войти в церковь, пытается найти 

где-то малейшую щелочку, чтобы войти через неё, чтобы благословить тебя, побудить тебя 

расти и жить. Однако мы стоим, иссохшие, негибкие. Просто не знаю, что с этим делать! 

ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ - 10.06.1957 ИНДИАНАПОЛИС, ИНДИАНА, 

США  

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 5:25-34, Луки 8:43-48  



 

День 147                                                     Семейный Алтарь                                    8 мая 

 

И когда пришел Иисус в дом начальника и увидел свирельщиков и народ в смятении, 

сказал им: выйдите вон, ибо не умерла девица, но спит. И смеялись над Ним. Когда же народ 

был выслан, Он, войдя, взял ее за руку, и девица встала. И разнесся слух о сем по всей земле 

той. (Матфея 9:23-26) 

 

Посмотрим на другой берег, там стоит парень по имени Иаир. Он был прекрасным 

человеком. Думаю, что Иаир был тайным верующим. Он не хотел, чтобы люди узнали об 

этом. В Финиксе в этот вечер есть много похожих на него людей, они были бы прямо здесь 

на собрании, если бы за это в воскресенье пастор не выгнал их из своей церкви. Это верно. 

Они верят этому, однако они боятся.   

Иаир тоже верил, но он боялся. Он верил. Когда он услышал об Иисусе, о том, что было 

сделано, Он отличался от остальных. Он знал, что это был Божий Слуга, Сын Божий. Он 

знал, что Тот должен быть больше любого другого человека. Он верил в служение, хотя и 

был настолько связан организацией, что даже пошевелиться не мог. Руководители строго-

настрого предупредили, что, если кто-либо будет слушать этого фанатика, он может сразу же 

забирать свои церковные документы и идти куда угодно. Вас выгонят из синагоги, будут 

считать еретиком.  

Знаете, любой человек, глубоко искренний, как Иаир, иногда Богу приходится создать для 

него ситуацию, чтобы он стал верующим, вышел и кое-что исповедовал. Разве вы не верите в 

это? Он сделает это. 

У него была маленькая дочь, ей было около двенадцати лет. Она заболела. Думаю, подобно 

большинству людей, они вызвали врача. Врач осмотрел ребёнка и сказал: "Хорошо, я дам ей 

лекарства." 

На следующий день врач вернулся, ребёнок чувствовал себя хуже, ей постоянно становилось 

хуже. Представляю, как Иаир в глубине души подумал: "Интересно, а где Иисус? Если мне 

придётся позвать Его, знаете."  

Хотя так думают многие. Это верно! "Я действительно верю в это, но ради общественного 

престижа я просто не могу исповедовать таким образом." Сегодня вечером в мире их полно. 

Обращают внимание на людей, боятся людей. "Не бойтесь убивающих тело; а бойтесь более 

Того, Кто может и душу и тело погубить в геенне." Не беспокойтесь о том, что говорят люди. 

В городе много людей, которые в этот вечер ездят в больших красивых Кадиллаках и так 

далее, полностью соответствуют тому, что называется социальными слоями мира, хотели бы 

наслаждаться переживаниями некоторых из бедных людей, сидящих здесь в этот вечер, 

может быть даже не знающих, что они будут есть завтра. Они хотели бы этого. Но их 

общественное положение не позволяет им.  

Понимаете, какое проклятие – деньги и богатства? Неудивительно, что Иисус сказал: 

"Трудно богатому войти в царство небесное." Подобно как верблюду войти в игольное ушко, 

его нужно разгрузить, поставить на колени и побудить проползти в ворота. Он может 

пройти, но сначала его нужно разгрузить. 

ВОСКРЕШЕНИЕ ДОЧЕРИ ИАИРА – 02.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 5:35-43, Луки 8:49-56  



 

День 148                                                  Семейный Алтарь                                       9 мая 

 

Когда Иисус шел оттуда, за Ним следовали двое слепых и кричали: помилуй нас, Иисус, 

сын Давидов! Когда же Он пришел в дом, слепые приступили к Нему. И говорит им Иисус: 

веруете ли, что Я могу это сделать? Они говорят Ему: Да, Господи! Тогда Он коснулся глаз 

их и сказал: по вере вашей да будет вам. И открылись глаза их; и Иисус строго сказал им: 

смотрите, чтобы никто не узнал. А они, выйдя, разгласили о Нем по всей земле той. 

(Матфея 9:27-31) 

 

В своём служении у меня была привилегия стоять у могил многих великих основателей 

мировых религий, таких как Магомет и многих других. У каждой религии есть место, где 

умер и похоронен их основатель, лежит там до сегодняшнего дня. У меня не было 

привилегии стоять у открытой гробницы, куда был положен Христос, а могила не смогла Его 

удержать, потому что Он сказал: "Я отдаю Свою жизнь; никто не забирает её у Меня. Я 

отдаю её и Я беру её."  

Христианская религия – единственная в мире, доказавшая свою истинность. Наш Господь не 

только умер за Свой народ, но и воскрес для их оправдания. Сегодня вечером Он находится 

на высоте, восседает на престоле Божьем, Его Дух живёт в Его Церкви с Его народом, 

совершая в точности то, что Он делал, когда был на земле, исполняя Своё служение. 

После сегодняшнего утра Святой Дух так прекрасно сходит и омывает нас в Своей великой 

красоте, что я был просто вдохновлён сказать эти слова: "В один прекрасный день все дары, 

находящиеся в Церкви, будут просто отложены в сторону, как это и было. Сам Святой Дух 

возьмёт Церковь под такой контроль Божественной любви, что больные будут исцелены, 

слепые прозрят, хромые будут ходить даже без возложения рук. Это будет одним великим 

единством." 

Когда мы стоим в это утро в этом периоде и в это время, видели как этот человек ходит, или 

же был в таком состоянии, что его голова находилась между коленями, состояние 

позвоночника скрутило его таким образом и пригнуло к земле; в то время, как он сидит 

здесь, в его спине начинается движение взад-вперёд. Тогда, видя, как этот человек 

возвращается и садится после молитвенной очереди, зная, что он утверждал и 

свидетельствовал, что в течение многих лет у него был ослабленный слух, видя, как Господь 

Иисус совершенным образом открыл его слух, он может слышать самый тихий шёпот, 

возвращается, садится, прикладывает руки к ушам и плачет, предприниматель, человек, 

проехавший сотни миль, чтобы попасть сюда.  

Затем, после этого, свидетельства этих детей на платформе, приехавших сюда, люди, 

находившиеся в тяжёлом положении из-за всякого рода болезней, со всей страны,  

свидетельствуют о своём состоянии, как они умирали от рака и различных болезней, а здесь 

они полностью исцелены. Это только одно из доказательств Его продолжающегося 

Мессианства. Ни одна религия кроме Христианства не является истинной. Истина приходит 

через Христа. Религия Христа не умерла с Христом; она могла умереть с Ним, но она также 

и воскресла с Ним. Сегодня Он всё ещё доказывает Своё великое Мессианство. 

ЗАТЕМ ПРИШЁЛ ИИСУС – В07.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

  



 

День 149                                                  Семейный Алтарь                                     10 мая 

 

Когда же те выходили, то привели к Нему человека немого бесноватого. И когда бес был 

изгнан, немой стал говорить. И народ, удивляясь, говорил: никогда не бывало такого явления 

в Израиле. А фарисеи говорили: Он изгоняет бесов силою князя бесовского. И ходил Иисус 

по всем городам и селениям, уча в синагогах их, проповедуя Евангелие Царствия и исцеляя 

всякую болезнь и всякую немощь в людях. (Матфея 9:32-35) 

 

О-о, мне нравится Его бесстрашный метод, а вам? Он никогда не расстраивался, Он знал, 

что ходил совершенно в воле Божьей. 

Когда бури бушевали, лодчонка почти тонула, Он был совершенно спокоен, поставил ногу на 

борт лодки. Посмотрел вверх, сказал: "Мир", - сказал Отцу: "Мир". Посмотрел на воды, 

сказал: "Успокойтесь", - прошёл на корму и лёг. Волны сразу же утихли. Таким Он был: 

никогда не пугался, не возбуждался и не привередничал. 

Люди сказали: "О-о, мы знаем, кто Он – веельзевул. Мы знаем, что Он делает это властью 

князя бесовского." 

Он сказал: "Если сатана изгоняет сатану, тогда его царство разделилось. А если я пальцем 

Божьим изгоняю бесов, чем их изгоняют ваши дети? Вы – судьи им." Со всем спокойствием, 

которое у Него было. Да, для Него вера была просто подсознательной. Он просто ходил, 

потому что знал, что Он совершенным образом исполнял волю Божью. 

Когда Он исцелил больных, что сказала Библия, по какой причине Он исцелял больных? "Он 

исцелял больных, чтобы исполнилось Писание." Почему? Понимаете? Почему? Легко верить 

всему, что скажет Бог. 

Если Бог скажет: "Завтра будет настолько жарко, что все могут идти купаться," - мне будет 

нетрудно приготовить купальные принадлежности. Если Он скажет: "Завтра весь день будет 

лить дождь", - мне нетрудно взять с собой зонт. Это верно? Если Бог говорит: "В следующем 

году будет хороший сезон, повсюду будет хороший урожай", - я просто с доброй верой 

посажу все семена. Понимаете? Это верно? Если Бог говорит, что Он даст нам в этот вечер 

великое собрание, я бы пришёл, даже не имея в разуме темы для проповеди. Он в любом 

случае сделает это. Это верно? Бог так сказал. Это решает всё.  

Если вы страдаете и находитесь при смерти, а Бог сказал: "Я есть Господь, исцеляющий 

тебя", вас это совершенно не поколеблет; просто продвигайтесь вперёд. Бог так сказал! 

Понимаете? Именно такова бессознательная вера. Вы понимаете? Просто продвигайтесь 

вперёд, веря этому. Бог так сказал, это решает дело! 

БОЖЕСТВЕННОЕ ИСЦЕЛЕНИЕ – У19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 150                                                   Семейный Алтарь                                    11 мая 

 

И, придя в отечество Свое, учил их в синагоге их, так что они изумлялись и говорили: 

откуда у Него такая премудрость и силы? не плотников ли Он сын? не Его ли мать 

называется Мария, и братья Его Иаков и Иосий, и Симон, и Иуда? и сестры Его не все ли 

между нами? откуда же у Него все это? И соблазнялись о Нем. Иисус же сказал им: не 

бывает пророк без чести, разве только в отечестве своем и в доме своем. И не совершил там 

многих чудес по неверию их. (Матфея 13:54-58) 

 

Так вот, в той древней стране, в Германии, и в других уголках мира, о-о, на первом же 

вечернем собрании можно ожидать примерно от тридцати до пятидесяти, до ста и двухсот 

тысяч человек — на одном собрании. Одновременно исцеляются тысячи. Как только они 

видят, что нечто такое происходит, тогда вопрос решён, они готовы. Но в Америке у нас 

слишком много учения, у нас слишком много разных учений.  

Недавно здесь проходило большое совещание. Не знаю, сколько человек знают об этом, 

среди церковных людей, которые посетили все собрания, исцелительные служения и так 

далее, они встретились на совещании и собирались сделать свои выводы, к чему они 

пришли, один из них спросил: "Что вы думаете о мистере Аллене?" 

"Такого отъявленного радикала ещё не видели", — ответила группа. 

Спросил: "Что вы думаете об Орале Робертсе?" 

Ответили: "Массовая психология". 

Спросил: "Что насчёт Уилльяма Бранхама?" 

Ответили: "Безупречный прорицатель". 

Это была истина. Как же можно рассчитывать что-нибудь там совершить? Понимаете? 

Видите, Сам Иисус не мог действовать в такой аудитории. Вы должны в это верить, вот и 

всё. Когда Он пришёл в Своё отечество, Он не смог совершить многих чудес из-за их 

неверия. 

ВЕРА В ДЕЙСТВИИ – В03.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:1-6  



 

День 151                                                  Семейный Алтарь                                     12 мая 

 

Видя толпы народа, Он сжалился над ними, что они были изнурены и рассеяны, как 

овцы, не имеющие пастыря. Тогда говорит ученикам Своим: жатвы много, а делателей мало; 

итак молите Господина жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою. (Матфея 9:36-38) 

 

Прямо перед этой главой мы находим одно место, где Сын Божий столько времени провёл 

в молитве. Если Иисусу приходилось проводить в молитве много времени, чтобы оставаться 

в общении с Духом, Который был в Нём, насколько больше времени вы и я должны 

проводить в молитве? Много времени. Если бы вы знали, что означает время, проведённое в 

молитве! Иногда ты пребываешь в молитве, а Бог полностью меняет исход различных 

событий, которые должны произойти. Вы верите в это? Нечто вот-вот произойдёт, а твоя 

молитва может изменить всю ситуацию целиком. Итак, скажешь: "Если Бог знает, что это 

должно произойти, что даст моя молитва?" 

Помните, как Он стоял и смотрел на жатву, Он был Господом жатвы. Он сказал: "Жатва 

созрела, а делателей мало; молите Господина жатвы, чтобы Он послал делателей в жатву 

Свою." Другими словами: "Молитесь Мне, чтобы Я послал делателей в Мою жатву, ведь Я 

говорю вам, что это так необходимо." 

Однако часть этого залегает в человеческих существах. Вы верите в это? Царство Божье 

залегает в человеческом существе. В одном месте Иисус сказал: "Я есть Лоза, вы – ветви." 

Лоза не может приносить плод; ветви, находящиеся на лозе, приносят плод. Бог не может 

принести Свой плод, для этого необходима Церковь. Это верно? Он должен взять вас-ветви, 

чтобы принести плод. Когда вы-ветви полностью отдадитесь лозе, тогда появляется плод. 

Понимаете, что я имею в виду? Бог хочет твои руки; Он хочет твои глаза; Он хочет твой 

язык, твои губы, твои уши, твои руки и ноги, чтобы принести плод через тебя. 

Иисус проводил много времени в молитве. Однажды Он сказал Своим ученикам: 

"Переправьтесь на другую сторону." Он отослал их, а Сам пошёл на гору помолиться. Пока 

Он был там в одиночестве, разыгралась буря. Думаю, я не знаю, но думаю, что если бы я 

был одним из учеников, я бы сказал: "Я знаю, что Он сказал нам отправляться, но, думаю, 

что просто подожду, пока Он придёт, и поплывёт с нами." Я бы хотел, чтобы в таких случаях 

Он был на борту, а вы?  

Теперь мы видим, как Он поднимается в гору помолиться. Ученики вышли в море, взяли 

вёсла, ветер наполнил парус и они, работая вёслами, поплыли на другую сторону, где их 

должен был встретить Иисус. Затем, когда они двигались в отсутствии Святого Духа, или же 

Христа в видимой форме, в пути у них начались проблемы. Обычно, если отправишься куда-

либо без Христа, на пути тебя будет подстерегать проблема. Как только дьявол увидит, что 

ты находишься вне общения с Христом, он изо всех своих сил нападёт на тебя. Как только он 

увидит, что ты давно не молишься, давно не посвящал свою жизнь Богу, сатана приложит 

все силы, чтобы уловить тебя в тот момент.   

ИСЦЕЛЕНИЕ ДОЧЕРИ ИАИРА – В27.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

 

  



 

День 152                                                   Семейный Алтарь                                    13 мая 

 

И призвав двенадцать учеников Своих, Он дал им власть над нечистыми духами, чтобы 

изгонять их и врачевать всякую болезнь и всякую немощь. Двенадцати же Апостолов имена 

суть сии: первый Симон, называемый Петром, и Андрей, брат его, Иаков Зеведеев и Иоанн, 

брат его, Филипп и Варфоломей, Фома и Матфей мытарь, Иаков Алфеев и Леввей, 

прозванный Фаддеем, Симон Кананит и Иуда Искариот, который и предал Его. (Матфея 

10:1-4) 

 

В то время, как вы слушаете одно из наиболее выдающихся мест Писания, одно из тех, о 

которых я могу подумать, Иисус сказал: "Отче (подумайте об этом), Отче, ради них Я 

посвящаю Себя." Подумайте об этом: "Отче, ради них Я посвящаю Себя." Что Он делал? 

Подавал пример; Он был Агнцем. Что Он делал? У Него было право иметь дом; он был 

Человеком. У Него было право жениться; Он был Человеком. У Него было право на 

хорошую одежду; Он был Человеком. Но Он освятил Себя, Он отказался от Своих прав. Он 

мог бы спуститься по коридорам Славы, мужчина во цвете лет, с хором Ангелов. Конечно! 

Но Он посвятил Себя. 

Он мог бы родиться где-нибудь в красивой чистой кроватке, однако Он родился в кормушке, 

рядом с кучей навоза, в яслях, принадлежащих другим. Он посвятил Себя. Почему? Он был 

Агнцем. Понимаете, друзья, нам нужно вернуться к религии, созидающей верующих и тому 

подобное, ко всему настоящему, от чего мы удалились. Смиритесь. Оставайтесь 

смирёнными: "Господи, освяти меня." 

Иисус обучал мужей, двенадцать мужей, которые должны были понести Евангелие по всему 

миру. Он жил освящённой жизнью и ради них отказался от всех мирских удовольствий. Мы 

должны отказаться от мирской одежды, от мирских удовольствий и остального ради людей, 

находящихся в мире, которых мы пытаемся привести к Богу. В этот вечер позвольте Голубю 

войти. Освятитесь, чтобы Голубь настоящей веры вошёл и поселился в вас. 

АГНЕЦ И ГОЛУБЬ – 05.08.1960 ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:7, Луки 9:1-2  



 

День 153                                                   Семейный Алтарь                                    14 мая 

 

Сих двенадцать послал Иисус, и заповедал им, говоря: на путь к язычникам не ходите, и в 

город Самарянский не входите; а идите наипаче к погибшим овцам дома Израилева; ходя же, 

проповедуйте, что приблизилось Царство Небесное; больных исцеляйте, прокаженных 

очищайте, мертвых воскрешайте, бесов изгоняйте; даром получили, даром давайте. Не 

берите с собою ни золота, ни серебра, ни меди в поясы свои, ни сумы на дорогу, ни двух 

одежд, ни обуви, ни посоха, ибо трудящийся достоин пропитания. В какой бы город или 

селение ни вошли вы, наведывайтесь, кто в нем достоин, и там оставайтесь, пока не 

выйдете; а входя в дом, приветствуйте его, говоря: мир дому сему; и если дом будет достоин, 

то мир ваш придет на него; если же не будет достоин, то мир ваш к вам возвратится. А если 

кто не примет вас и не послушает слов ваших, то, выходя из дома или из города того, 

отрясите прах от ног ваших; истинно говорю вам: отраднее будет земле Содомской и 

Гоморрской в день суда, нежели городу тому. (Матфея 10:5-15) 

 

Мы находим, что Бог дал Моисею знамения, чтобы доказать требования и призвание. 

Каждое истинное знамение, посланное от Бога, имеет сопровождающий его голос. Итак, не 

упустите; это мой последний урок на эту тему. Понимаете? Каждое истинное знамение. У 

нас есть знамения не от Бога. Сатана может подражать почти всему, что существует. 

Истинное знамение, посланное от Бога, сопровождается Голосом Божьим. Бог сказал 

Моисею: "Если они не поверят голосу первого знамения, тогда яви перед ними второе. Тогда, 

если они не услышат этого, возьми воду и вылей её на землю." Это было знамение того, что 

они пропитаются своей кровью. Обратите внимание! В точности, как Он сказал: "Отряхните 

прах с ваших ног. Содому и Гоморре в тот день будет легче, чем городу, отвергшему вас." 

Мы не играемся в церковь. Это церковь. Христос есть Церковь. Мы находимся в Христе, в 

таинственном Теле Христа. Мы рождены в Него; вы не сможете присоединиться к Нему. Я 

почти пятьдесят пять лет нахожусь в семье Бранхамов, никто не просил меня 

присоединиться к семье. Я родился Бранхамом. Таким же образом с вашим Христианством; 

вы рождаетесь Христианином. Не присоединяетесь к этому, вы родились в этом! 

Все боятся рождения. У людей есть чудесный чистый путь: взять ручку, подписать открытку 

или окропить водой из солонки. Это – не рождение! Рождение – это тяжкий труд. Рождение – 

это волнующее событие. Неважно, произойдёт ли оно в свинарнике, в стойле сарая или в 

украшенной больничной палате с розовыми стенами, рождение – это неразбериха.  

Оно убирает из тебя неразбериху. Ты не хочешь сдаваться. Ты не хочешь этого, того или 

другого. Однако слёзы смоют макияж с твоего лица и сделают тебя другим человеком. Если 

ты родился заново, это удалит из тебя неразбериху. После этого ты будешь новым творением. 

Люди этого не хотят. Они хотят какой-то лёгкий путь, знаете. Лёгкого пути не существует. 

Как говорится в песне: "Я пойду с немногими презрёнными Господними." Ты не хочешь 

быть тепличным растением.  

ГОЛОС ЗНАМЕНИЯ – В21.03.1964 ДЕНАМ-СПРИНГ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:8-11, Луки 9:3-5  



 

День 154                                                     Семейный Алтарь                                  15 мая 

 

Вот, Я посылаю вас, как овец среди волков: итак, будьте мудры, как змии, и просты, как 

голуби. Остерегайтесь же людей: ибо они будут отдавать вас в судилища и в синагогах своих 

будут бить вас (Матфея 10:16-17) 

 

В Библии сказано: "Стефан был мужем, исполненным..." Исполненным чего? 

Исполненным силы, веры, любви, исполнен Духа Святого. Вот что соделало его тем, кем он 

был, потому что он был исполнен Духа Святого. Он был настоящим рекламным щитом для 

Христа. 

Когда он стоял там в то утро, перед заседанием синедриона, они обвиняли его. Сказали: 

"Этот человек", - обо всём, что он делал. А он стоял один, просто один-одинёшенек, перед 

великим судом синедриона. Может быть, перед двумя или тремя тысячами евреев, или же 

перед пятью тысячами, стоявшими там и указывавшими на него пальцем. 

В Библии сказано, когда он вышел туда: "Его лицо было, как лицо Ангела". Это не значит, 

что на его лице сиял Свет. Ангел был бы посланником, который знал бы, что он говорит. 

Стефан вышел туда, не боясь смерти. Он ничего не боялся, потому что он знал, о чем 

говорил. Как сказал Павел: "Я знаю, в Кого уверовал, и уверен, что Он силен сохранить залог 

мой". 

Стефан вышел туда, перед заседанием синедриона, как овца среди стаи волков, которые выли 

ради крови его. Они обвиняли его, тыкали в него обвиняющим пальцем. Что же он делал? 

Он сказал: "Мужи братия, Бог славы явился отцу нашему, Аврааму, когда он был ещё в 

Месопотамии прежде, чем был вызван". Продолжал дальше и всё выложил, всю историю 

Авраама, и как через него войдут и язычники. Когда он дошёл до определённого места, 

взгляните на него, исполненный Духа Святого. Они же ждали, просто не могли дождаться, 

когда смогут наложить на него руки. Он сказал: "Жестоковыйные! Люди с необрезанным 

сердцем и ушами! Вы всегда противитесь Духу Святому, как отцы ваши, так и вы".  

Он был Божьим рекламным щитом. Когда его побивали камнями, выбросили за стены города 

и до смерти побили камнями, умирая, он поднял голову к Небесам и попросил прощения для 

тех, кто побивал его камнями в точности, как Иисус сделал на кресте. 

Затем, Бог видел, как снимали Его небольшую рекламную вывеску. Стефан же, воззрев на 

Небо, сказал: "Вот, я вижу небеса отверстые и Иисуса, стоящего одесную Бога". Он почил на 

руках Божьих. Он был рекламным щитом для алчущего мира. 

Вы скажете: "Что ж, сколько их там было? Ты сказал, возможно, было пять тысяч. Сколько 

же из них спаслось?" Один. Он вовсе не принял это сразу же, но спустя пару лет. Там был 

один, который держал одежду, Савл, молодой фарисей, стоявший там, совещался и 

засвидетельствовал о его смерти. Когда он увидел рекламу Силы воскресшего Христа в том 

небольшом человеке, это никак не могло уйти от него. Тот же самый человек, Павел, 

стоявший там в то утро, привёл ко Христу тысячи тысяч душ, потому что один человек 

согласился отдать свою жизнь, чтобы стать рекламным щитом для Иисуса Христа. Что же 

мы должны делать сегодня? 

ТАК ДА СВЕТИТ СВЕТ ВАШ ПЕРЕД ЛЮДЬМИ – 03.09.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 155                                                    Семейный Алтарь                                    16 мая 

 

И поведут вас к правителям и царям за Меня, для свидетельства перед ними и 

язычниками. Когда же будут предавать вас, не заботьтесь, как или что сказать; ибо в тот час 

дано будет вам, что сказать, ибо не вы будете говорить, но Дух Отца вашего будет говорить в 

вас. (Матфея 10:18-20) 

 

Сегодня я проповедовал на похоронах, выразился резко; кто-то сказал мне: "Думаю, что 

большинство людей здесь были грешниками, не приняли Христа." Я подумал, что, может 

быть, я выразился слишком резко. 

Когда я выходил, садился в машину владельца похоронного бюро, он наклонился, похлопал 

меня по плечу и сказал: "Проповедник, хочу похвалить тебя." 

Я подумал: "Ой-ой-ой." 

Он сказал: "Думаю, вот так это и нужно проповедовать." Сказал: "Не люблю немощную 

религию." 

Я подумал: "О-о, для тебя ещё есть надежда." Это верно. Это верно, когда ты всё 

расставляешь по должным местам. Это совершенно верно. 

Тогда эти дети Израиля: Седрах, Мисах и Авденаго – Божьи свидетели. Бог никогда, ни в 

какое время не оставался на земле без свидетелей. У Него всегда был хотя бы один человек, 

на которого Он мог положить Свои руки и сказать: "Это – Мой свидетель." В определённый 

момент времени это сходит на одного человека; Иов был Его единственным свидетелем, и 

Авраам в той стране; однако у Бога были свидетели. Кто-то где-то будет свидетельствовать о 

Боге. 

Спустя какое-то время мы хотим узнать, кто в этот день был настоящим свидетелем. 

Хорошо! Обратите внимание, эти мужи, когда они пришли туда, отказались есть пищу с 

царского стола, пить его вино и склоняться перед его истуканом. Они были настоящими 

истинными свидетелями Божьими. 

Затем, иногда свидетеля сопровождает наказание. Иногда, когда вы свидетельствуете о Боге, 

вам придётся немного пострадать. 

Помнишь, как мама сказала тебе, что тебе нельзя оставаться дома, раз ты читаешь Библию и 

ведёшь себя таким образом? Кто-то из соседей или дети сказали, в школе ты был фанатиком 

или кем-то таким из-за того, что ты был истинным свидетелем? Помните, все сотрудники на 

работе смеялись над вами, потому что вы были истинным свидетелем? Понимаете? Как над 

тобой насмехались на улице в то время, как ты свидетельствовал? Однако это – подлинный 

знак настоящего, истинного свидетеля. Бог хочет свидетелей.  

Так вот, кто-то скажет: "Я свидетельствую в церкви." Это хорошо. 

Но, брат, пусть твой Свет светит в темноте, где в нём действительно нуждаются, в оградах, 

на дорогах, в барах, вовне, на улицах. Повсюду, где бы ты ни был, пусть твой Свет сияет как 

свидетель. Аминь!  

СВИДЕТЕЛИ – В05.04.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 156                                                    Семейный Алтарь                                    17 мая 

 

Предаст же брат брата на смерть, и отец - сына; и восстанут дети на родителей, и 

умертвят их; и будете ненавидимы всеми за имя Мое; претерпевший же до конца спасется. 

(Матфея 10:21-22) 

 

Вот от чего мы отошли, это из-за нашей теологии. Ой, вот это да! "Знаете, Доктор Такой-

то, он такой классический. О-о, знаете, он говорит на двух или трёх разных языках. Он 

делает всё это, то и другое. Знаете что? Однажды он был пастором большой такой-то 

церкви." Разве это не что-то? "О-о, вы должны услышать, как он говорит 'Аминь'. Лучше не 

бывает! Однажды я читал вот такую статью в газете, там говорилось об одном епископе 

одной церкви, как он помолился самой замечательной молитвой, которой когда-либо 

молились, к одной деноминации." Вот кому он вознёс молитву, деноминации, а не Христу. 

Это верно! Потребовалось почти половина страницы в той газете, чтобы напечатать всю его 

молитву. Он молился деноминации, замечательная молитва. О-о, вот это да!  

Это входит и в пятидесятничество. "О-о да, мы так замечательно занимаем места, всё делаем 

так замечательно, выглядим настолько замечательно." Конечно, мы становимся в точности, 

как все остальные. Настало время встряхнуться. Выйдите из этого! Верно! 

А что насчёт Крови? Не приносите жертву Каина. Следите, чтобы вы находились под 

Кровью; меня не волнует, как уродливо и грубо, насколько ломаный язык и всё остальное; 

оставайтесь под Кровью. Вот в чём мы нуждаемся. Оставайтесь под Кровью! 

Мы обратили внимание, это классический пример. Да, Бог дал ему возможность. Он сказал: 

"Так вот, если делаешь доброе, всё будет в порядке; ты будешь принят. Но если не делаешь 

доброго, тогда у дверей лежит грех. Ты видел, что Я признал этот план. Я не принял твоего. 

Но теперь, если сделаешь доброе, он придёт и здесь будет общение. 'Эти знамения будут 

сопровождать верующих.' Если ты видел, как Я принял это учение, Мою Библию, Я 

исполнил Моё Слово, Я подтвердил его среди людей, итак, если поступишь хорошо, приходи 

с ними. Давайте общаться друг с другом." 

А что сделал Каин? В точности то же, что люди делают сегодня. Он искал способ нарушить 

весь порядок. Это верно! Брат, однажды тебе не придётся беспокоиться: если ты – 

настоящий Христианин, твоё убежище будет найдено. Так что не беспокойся об этом. Прямо 

сейчас тебя все ненавидят ради Имени Его, ты презрён и отвержен.  

Он сказал: "Итак, если будешь делать доброе…" Однако тот не делал доброе. Он убил своего 

брата. 

ОТЕЦ, ЧАС НАСТАЛ – Д02.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 157                                                    Семейный Алтарь                                    18 мая 

 

Когда же будут гнать вас в одном городе, бегите в другой. Ибо истинно говорю вам: не 

успеете обойти городов Израилевых, как приидет Сын Человеческий. Ученик не выше 

учителя, и слуга не выше господина своего: довольно для ученика, чтобы он был, как 

учитель его, и для слуги, чтобы он был, как господин его. Если хозяина дома назвали 

веельзевулом, не тем ли более домашних его? (Матфея 10:23-25) 

 

Однажды Джон Веслей, я читал статью о нём, говорилось, что он шёл по узкой тропе. Он 

протестовал против англиканской церкви из-за их греха и остального, что они делали. Его 

называли безумцем. "Все, живущие благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы." Вы 

будете презрёнными и отверженными. "Если они назвали веельзевулом Хозяина дома, тем 

более они назовут Его учеников."  

Там был один из иерархов англиканской церкви, крупный здоровый мужчина, он видел, как 

приближался Джон, а тот был невысоким человеком. Крупный мужчина занял всю тропу. 

Мистер Веслей приблизился к нему. Он не мог обойти его; сказал: "Извините, сэр. Не могли 

бы вы подвинуться, чтобы я смог пройти." 

Тот ответил: "Я никогда не уступаю дорогу дуракам." 

Мистер Веслей вежливо коснулся пальцами краешка шляпы, обошёл его и сказал: "А я 

всегда уступаю." Думаю, что это решило проблему. Он всегда уступал. 

Эти различия начались со времени Каина и Авеля, Каин и Авель – первые люди, которые 

воспроизвели жизнь на земле. Адам и Ева родили двойню, один был одного рода, а другой – 

другого. Там были Каин и Авель. Там были Исав и Иаков. На протяжении всего времени 

всегда так было, два духа воевали в церквях. У нас такого полно. 

Всегда доходило до такого момента, когда наступало время отделения. Авраам и Лот пошли 

вместе, чтобы найти город, Строитель и Создатель которого – Бог. Лот был плотской 

личностью. В конечном итоге наступил момент, когда Аврааму и Лоту пришлось разделиться 

до того, как Авраам получил обетование. Им пришлось отделиться друг от друга. Точно 

также сегодня вечером — тебе нужно отделиться от дел мира. Тебе нужно хождение с 

Христианами. Я всем сердцем верю в то, чтобы Христиане общались с Христианами. Так 

точно! Вы не можете идти вместе, пока не договоритесь друг с другом. Прежде всего, ты 

договариваешься с Христом. Каждый человек, соглашающийся с Христом, согласится и с 

тобой. 

СЛЫШАНИЕ, ПРИНЯТИЕ И ДЕЙСТВИЕ – 07.06.1960 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 158                                                    Семейный Алтарь                                    19 мая 

 

Итак не бойтесь их, ибо нет ничего сокровенного, что не открылось бы, и тайного, что не 

было бы узнано. Что говорю вам в темноте, говорите при свете; и что на ухо слышите, 

проповедуйте на кровлях. И не бойтесь убивающих тело, души же не могущих убить; а 

бойтесь более Того, Кто может и душу и тело погубить в геенне. (Матфея 10:26-28) 

 

Подумайте об этом! Как велик Бог и в какой простоте Он действует! Конечно, если 

необразованный может это понять, то образованный должен. Если рабы в египетских 

шламоотстойниках смогли понять, что это был пророк от Бога и тот час был близок, то тем 

более дворец фараона должен об этом знать. Но как раз такие и не знают об этом. Именно 

такие всегда это пропускают. 

Моисей стоял, смотрел через окна на проходивших мимо детей Израильских. Для фараона 

они были рабами и собаками; для Моисея они были избранными Богом. В Библии сказано, 

что Моисей решил, сделал свой выбор нести поругание Христово, почитая его большими 

богатствами, нежели греховные наслаждения, ибо он взирал на воздаяние. 

Моисей знал, что они не были месильщиками глины; они были людьми, имевшими 

обетование. Он знал, кем он был. Он не мог им сказать; они сами должны были это увидеть. 

Он знал, что его задание должно быть выполнено. Он знал, что Бог воздвиг его с этой целью, 

но он не мог им сказать. Пока они были слепы к этому, он публично не открывал себя до тех 

пор, пока они не распознали это. Тогда они увидели то знамение и поняли это. 

Бог сказал: "Я дам Израилю знамение. Возьми эту палку, преврати её в змею. Если они не 

послушают этого, тогда положи руку к себе в пазуху, вынь её; исцели себя от проказы, тогда 

они поверят. А если они не послушают этого, тогда возьми воды из Нила, вылей её на сушу и 

вся вода станет кровью." Это было знамением для страны. Готовые это принять поверят 

этому, когда они увидят действие знамения Божьего. Но у народа должно быть что-то другое. 

Поэтому Он дал всё это как знамение. 

Бог использовал человека, смирённого человека, пророка, как знамение конца состояния той 

страны. Боже, пошли нам ещё одного; воздвигни нам ещё одного. Если бы народ Божий 

начал молиться об этом, то Он воздвиг бы его. Именно у людей должно быть такое бремя. 

Они должны пробудиться. Они должны осознать. Они должны понять, в какое время мы 

живём и в каких обстоятельствах прежде, чем они пробудятся. 

Вы продолжаете жить так же, как всегда: "В следующем году надо построить новый дом. 

Мне надо купить машину получше, чем у соседей. Я должен сделать это…" О-о, столько 

внимания этому, это хорошо, но ты должен осознать, брат, что всё это пропадёт! 

Иисус сказал: "Не бойтесь того, кто может убить тело", — атомной бомбы России. Не 

бойтесь того, кто может за несколько минут превратить это тело в вулканический прах. "Но 

бойтесь Того, Кто может превратить тело в прах и ввергнуть душу в ад." То-то и оно!  

НЕЗАМЕЧЕННОЕ ИСТИННОЕ ЗНАМЕНИЕ – У12.11.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 159                                                   Семейный Алтарь                                    20 мая 

 

Не две ли малые птицы продаются за ассарий? И ни одна из них не упадет на землю без 

[воли] Отца вашего; у вас же и волосы на голове все сочтены; не бойтесь же: вы лучше 

многих малых птиц. (Матфея 10:29-31) 

 

Вот каким образом мы обнаруживаем, как всё происходит в жизни: это меняется. Я 

обнаружил только одно неизменное – это Бог; Он не изменяется. Я нашёл его около тридцати 

лет тому назад. Когда я приехал в Финикс, я убегал от Него. Вообще-то нет необходимости 

убегать от Него; Он знает, где ты находишься.  

Однако Он не изменялся и постоянно остаётся любящим, нежным Спасителем, которого я 

нашёл. Единственное, что есть во мне – просто кажется, что с каждым новым днём Он 

становится для меня ещё дороже, потому что я ещё больше приближаюсь к Нему. Моя жизнь 

истекает, я уже не тот молодой парень, каким был несколько лет назад. Однако у меня есть 

одна большая надежда, что однажды я вновь вернусь к этому, только с бессмертной жизнью, 

чтобы не умирать.  

Несколько дней тому назад, недавно я причёсывал остатки волос. Жена сказала: "Билли, ты 

почти облысел." 

Я сказал: "Да, началось с того, что парикмахер полил мне волосы карболовой кислотой; они 

выпали и уже не отрастали так, как раньше." Сказал: "Дорогая, хочу тебе сказать, что я ни 

одного из них не потерял." 

Она спросила: "Прошу тебя, скажи мне, где они находятся?" 

Я сказал: "Хорошо, я отвечу, если ты ответишь мне." 

Она сказала: "Хорошо." 

Я спросил: "Где они были до того, как появились на мне? Они должны были где-то 

находиться. Где бы они ни находились до того, как выросли на мне, там они и поджидают 

меня." Совершенно верно! У нас все волосы на голове сосчитаны, Бог всё об этом знает. 

Недавно я сидел и смотрел на гору Кэмелбэк, вспомнил, как, будучи молодым, я скакал 

верхом. Я работал выше Викенбурга, поднимался с другими, чтобы пригнать скот. Я часто 

задавался вопросом, удалось бы мне снова оказаться семнадцати-восемнадцатилетним 

парнем, ведь Божье Слово учит, что я им стану. Бог никого не потеряет; в последний день Он 

их воскресит. Он обещал это; Иисус обещал.  

Затем, зная, что не имеет значения то, что происходит в этой жизни, все наши дома, большой 

город, прекрасная страна, этот замечательный штат Аризона увянет и однажды исчезнет. Все 

наши дома в этой долине превратятся в прах. Однако, наши души бессмертны, когда мы 

рождаемся заново от Духа Божьего. Бог обещал воскресить нас в последний день через 

Своего Сына Иисуса Христа, тогда мы будем вечно молодыми. Нам больше не придётся 

болеть, не будет душевных болей и печалей. Какое время тогда наступит! 

КОНФЕРЕНЦИИ – 28.02.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 160                                                   Семейный Алтарь                                    21 мая 

 

Итак всякого, кто исповедует Меня пред людьми, того исповедую и Я пред Отцом Моим 

Небесным; а кто отречется от Меня пред людьми, отрекусь от того и Я пред Отцом Моим 

Небесным. (Матфея 10:32-33) 

 

Ты был спасён не десять лет, не два и не три года тому назад. Я был спасён не семнадцать 

лет тому назад, а две тысячи лет назад. Однако я принял это семнадцать лет назад. Иисус не 

пришёл и не умер только лишь ради меня или только ради тебя. Он разрешил вопрос греха. 

Однако это не принесёт нам никакой пользы, пока мы не примем это. Вы принимаете Его как 

своего личного Спасителя. Вы принимаете это верой и верите этому. 

Евреям 3:1, Библия говорит, что Он – Первосвященник нашего исповедания. Он сидит 

одесную Отца, чтобы ходатайствовать за нас на основании нашего исповедания. Помни, дело 

не в том, сколько ты плачешь; дело не в том, сколько ты каешься; дело не в том, как громко 

ты можешь взывать к Богу; не в том, насколько искренним ты можешь быть; дело в том, 

сколько у тебя есть веры, когда ты приходишь к Нему. Он не спасает тебя на основании 

заслуг твоих молитв. Он не спасает тебя на основании заслуг твоей праведности. Он спасает 

тебя на основании заслуг твоей веры. Верой вы спасены, и это по благодати. 

Ты приходишь к алтарю, осознавая, что ты – грешник и сожалеешь о своих грехах. Ты 

каешься в том, что совершил. Ты можешь оставаться там, вопиять целую неделю. Это не 

спасёт тебя до тех пор, пока в сердце своём ты не поверишь, что спасён. Это верно? Затем ты 

исповедуешь это.  

Он ничего не может для тебя сделать, пока ты не исповедуешь это. Это верно? Он – 

Первосвященник вашего исповедания. "Вы исповедуете Меня перед людьми, Я исповедую 

вас перед Отцом." Это верно? "Что, согласно вашему исповеданию, Я сделал здесь для вас, 

это же Я скажу Отцу, что Я сделал для вас." Он – Первосвященник. Вы поняли это, молодые 

люди? Первосвященник вашего исповедания. 

Итак, Он сидит здесь, чтобы ходатайствовать на основании моего исповедания, а у меня есть 

право исповедовать, что Он совершил для меня всё, что находится в искупительных 

благословениях. Вот вам, пожалуйста! А что такое искупительные благословения? "Он 

изъязвлен был за грехи наши и мучим за беззакония наши; наказание мира нашего было на 

Нем, ранами Его мы исцелились." Это верно? Это – владение каждого верующего. Это моё!  

ПРОЯВЛЕНИЕ ДУХА – 17.07.1951 ТОЛИДО, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 161                                                   Семейный Алтарь                                    22 мая 

 

Не думайте, что Я пришел принести мир на землю; не мир пришел Я принести, но меч, 

ибо Я пришел разделить человека с отцом его, и дочь с матерью ее, и невестку со свекровью 

ее. И враги человеку - домашние его. Кто любит отца или мать более, нежели Меня, не 

достоин Меня; и кто любит сына или дочь более, нежели Меня, не достоин Меня; и кто не 

берет креста своего и следует за Мною, тот не достоин Меня. Сберегший душу свою 

потеряет ее; а потерявший душу свою ради Меня сбережет ее. (Матфея 10:34-39) 

 

Мы все знаем об Аврааме, как Бог вызвал его из земли халдейской и из города Ур, 

повелел ему отделиться от своих товарищей. 

Бог призывает мужчин или женщин, Он призывает к отделению! Вот в чём проблема с 

сегодняшними церквями, они не хотят отделиться от плотских неверующих. Вот почему мы 

не можем продвигаться дальше. Мы просто-напросто попадаем в этот сплошной плотской 

поток, и говорим: "О-о, Джим — хороший парень, даже если он и выпивает. Я хожу с ним в 

бильярдную, но в бильярд я не играю. Я хожу с ней на вечеринки, там рассказывают грязные 

шутки и так далее, но я-то не рассказываю." 

Выйдите из среды их! Правильно. Отделитесь! "Не прикасайтесь к нечистому, и Я приму 

вас", - говорит Господь. "Не преклоняйтесь под ярмо с неверующими, под чужое ярмо." Не 

делайте этого. Отделитесь! 

Бог призвал Авраама отделиться от всех родственников и ходить с Ним. Брат, иногда это 

значит оставить церковь. Так случилось с Павлом, ему пришлось оставить свою церковь; так 

случилось со многими. Иногда это значит уйти из дома. Иногда это значит оставить отца и 

мать, оставить всех. Я не хочу сказать, что такое происходит каждый раз, но иногда так и 

есть. Это значит, что ты должен убрать всё, что стоит между тобой и Богом, и ходить только 

с Ним. О-о, это благословенное, сладостное общение! Это общение, которое ты имеешь, 

когда отделяешься от мирских дел и плотских верующих, которые высмеивают тебя, и 

ходишь наедине с Христом. 

Сколько раз я благодарил Бога! Он сказал: "Я дам тебе отцов и матерей в этом нынешнем 

мире. Я дам тебе друзей и товарищей. Я никогда не оставлю тебя, и не покину тебя. Даже 

если весь мир отвернётся от тебя, Я пройду с тобой до конца пути." 

Какая блаженная привилегия, что человеку брошен вызов следовать за Господом Иисусом, 

отделиться от всех плотских товарищей, чтобы следовать за Господом. Если видишь, что 

какой-то человек не ведёт себя как следует, представляется как Христианин, но любит 

плотские вещи, тебе лучше сразу же поискать другого товарища. Правильно! Если никто не 

будет ходить с тобой, есть Тот, Кто обещал ходить с тобой — это благословенный Господь 

Иисус. Он будет ходить с тобой. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ, ГЛАВА 7, ЧАСТЬ 1 – В15.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 162                                                   Семейный Алтарь                                    23 мая 

 

Кто принимает вас, принимает Меня, а кто принимает Меня, принимает Пославшего 

Меня; кто принимает пророка, во имя пророка, получит награду пророка; и кто принимает 

праведника, во имя праведника, получит награду праведника. И кто напоит одного из малых 

сих только чашею холодной воды, во имя ученика, истинно говорю вам, не потеряет награды 

своей. (Матфея 10:40-42) 

 

Не так давно я посетил Ватикан. У меня были собрания в Риме, в течение двух вечеров. А 

на следующий день, на расстоянии броска камнем от Ватикана, меня повезли взглянуть на 

нечто необычное. Это была великая церковь, а пониже у них было вроде площадки. 

Когда монахи умирали, их там хоронили как вы сажаете в землю семена, оставляли там до 

тех пор, пока мясо не отваливалось от костей. Затем брали кость и натирали её, делали 

лёгкие приспособления, устраивали места и складывали черепа в углу. Они просто 

складывали кости монахов и накапливали, о-о, высотой как до потолка здесь; их там было 

много, превращались в прах. Видеть человеческие предрассудки! Они натирали эти кости, 

пока те не переламывались. Бог не обитает в костях. Бог в Духе обитает в человечестве, 

импульс сердца, как оно стучит в человеке. У Бога есть слуги.  

Скажете: "Хорошо, что насчёт человека, которого положили на кости Елисея, а он ожил?" 

Так вот, это просто произошло в то время, это не совсем совпадение, хотя и совпадение тоже. 

Их настигала армия противника, они бросили его туда без всякого умысла. Они просто 

швырнули его туда, а Бог воскресил его в тот момент, когда он коснулся костей Елисея, 

чтобы он убежал от войска неприятеля. В костях не было ничего особенного; Елисей 

находился во славе. Аминь! Так вот, Бог обитает в человеческих существах. Аминь!  

Люди увидят Иисуса только в том случае, когда они увидят Его в тебе. Вы – письмена 

написанные. Если Дух Христа обитает в тебе и подчиняет твоё поведение Своему Духу, 

побуждает тебя действовать, как Он, говорить, как Он, ходить как Он, жить, как Он! 

Понимаете? Люди видят Иисуса в тебе. Есть старая песня: "Пусть увидят во мне Иисуса." 

Та женщина увидела в Елисее Бога. Она сказала: "Думаю, будет замечательно, если мы 

сделаем что-нибудь для этого слуги Божьего. Бог почтит это." Да, она забежала на несколько 

сотен лет вперёд. Иисус сказал: "Кто напоит одного из малых сих только чашею холодной 

воды, во имя ученика, истинно говорю вам, не потеряет награды своей." 

Нам не удаётся увидеть силу, которую Бог поместил в Своём народе. Бог находится в Своём 

народе. Вы верите в это? Однажды Бог был со Своим народом, когда Он ходил по земле. 

Теперь Бог находится в Своём народе. "Ещё немного и мир Меня уже не увидит, однако вы 

увидите Меня, потому что Я (личное местоимение) буду с вами и даже в вас до конца мира." 

Бог обитает, движется, работает в человечестве. Аллилуйя! Бог не действует через порядки. 

Он не действует через организации. Он действует через отдельных людей. Бог действует в 

человеке. Сегодня Бог не совершает труд. Он наполняет энергией, помещает Свой Дух в 

людей, чтобы они совершали его. Он сказал: "Я Есть Лоза." Лоза не приносит плод. "Вы – 

ветви." 

Как Давид ду Плессис сказал мне сегодня в полдень: "Если ленивые пятидесятники 

поднимутся и что-нибудь сделают вместо того, чтобы сидеть на скамеечке и наблюдать за 

тем, как это делает Бог, церковь продвинется вперёд." Думаю, что это правильно. 

Встаньте и двигайтесь. Бог ожидает этого от вас. Вы – ветви. Ваши руки – это Его руки. 

Ваши уста – это Его уста. Ваши мысли – это Его мысли. 

ПРОРОК ЕЛИСЕЙ – В02.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

  



 

День 163                                                    Семейный Алтарь                                   24 мая 

 

Они пошли и проповедовали покаяние; изгоняли многих бесов и многих больных мазали 

маслом и исцеляли. (Марка 6:12-13) 

 

Мне дали платочки, чтобы помолиться над ними. Я увидел одного, он сказал: "Брат 

Бранхам, пожалуйста, помажьте." Это просто замечательно. Я знаю, что многие братья 

помазывают платочки, это хорошо. Я, несомненно, за то, что Бог благословит, а вы? Однако я 

не помазываю их; с их помощью я использую место Писания. Согласно Писаниям, не думаю, 

чтобы люди помазывали платочки, но в Библии говорится, вот где вы берёте место Писания 

для этого, 19 глава Деяний, там с тела Павла брали платки и опоясания. Там ничего не 

говорится об их помазании. Конечно, всё в порядке, если они помазывают их, однако у меня 

нет елея для помазания.  

Я верю в помазание больных елеем, конечно! Так говорит Библия. Платочки, я их использую, 

я просто молюсь над ними. О-о, это было таким успешным. Мы просто чудесно проводили 

время, молясь за платочки. Господь благословил это таким замечательным образом. 

Так вот, не так давно, просто небольшое свидетельство, я хотел бы сказать о молитве над 

платочками. Я выслал их. Я отослал (ой, боюсь сказать сколько), тысячи тысяч, много тысяч 

по всему миру. Я получил замечательное письмо от переводчика с немецкого языка. У меня 

есть небольшие временные офисы, о-о, в восьми или десяти странах. Люди получают 

письмо, переводят его, высылают мне перевод, говорят, что хотят те люди и я отсылаю его 

назад. Это очень мило. 

Из-за артрита женщина в Германии провела несколько лет в инвалидном кресле. Мою книгу 

перевели на немецкий язык. Думаю, человек, который сделал это, сидит прямо на этом 

собрании или же однажды утром он присутствовал на завтраке христианских 

предпринимателей. Спасибо, сэр.  

Так что она прочитала эту книгу. Она прислала просьбу о молитвенной ткани. Конечно же, 

платочек стоит десять или пятнадцать центов, высылая их тысячами в неделю, я бы не мог 

покупать их за свой счёт, потому что у меня нет для этого денег, я просто покупаю большие 

рулоны с тканью. Это просто напоминает мне, я попытался найти их в то время, как был 

здесь, в Лос-Анджелесе. У нас их просто нет; мы их все раскупили. Иногда покупаешь сотни 

метров ткани; я просто ставлю эти рулоны, молюсь над ними, разрезаю ткань и высылаю 

людям. Эта женщина в Германии, получила кусочек ткани, мы высылаем инструкции по 

применению тканей, у нас есть молитвенные группы по всему миру. Люди в определённом 

месте просыпаются в два, в три часа ночи, чтобы помолиться вместе с другими участниками 

молитвенной группы. Итак, она прикрепила ткань булавкой к нижнему белью, положила 

руку на сердце и сказала: "Старый дьявол, проваливай отсюда!" – поднялась с инвалидного 

кресла и пошла заниматься своими делами. Вот так замечательно это произошло! Это 

прозвучало таким образом, чтобы побудить нас задуматься о том, что это была всего лишь 

простая вера. 

ПРИЗВАНИЕ АВРААМА – 16.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 11:1, Луки 9:6  



 

День 164                                                   Семейный Алтарь                                    25 мая 

 

В то время Ирод четвертовластник услышал молву об Иисусе и сказал служащим при 

нем: это Иоанн Креститель; он воскрес из мертвых, и потому чудеса делаются им. Ибо Ирод, 

взяв Иоанна, связал его и посадил в темницу за Иродиаду, жену Филиппа, брата своего, 

потому что Иоанн говорил ему: не должно тебе иметь ее. И хотел убить его, но боялся 

народа, потому что его почитали за пророка. Во время же [празднования] дня рождения 

Ирода дочь Иродиады плясала перед собранием и угодила Ироду, посему он с клятвою 

обещал ей дать, чего она ни попросит. Она же, по наущению матери своей, сказала: дай мне 

здесь на блюде голову Иоанна Крестителя. И опечалился царь, но, ради клятвы и 

возлежащих с ним, повелел дать ей, и послал отсечь Иоанну голову в темнице. И принесли 

голову его на блюде и дали девице, а она отнесла матери своей. Ученики же его, придя, взяли 

тело его и погребли его; и пошли, возвестили Иисусу. (Матфея 14:1-12) 

 

Там была одна вздорная женщина, оставила своего мужа, вышла замуж за его брата, за 

Ирода. Иродиада была разукрашенным клоуном того дня, танцевала. Она научила свою 

доченьку танцам. У неё была дочь от его брата. Такой была дочь этой женщины. Потом она 

научила её танцевать, и та стала настоящей танцовщицей стриптиза, по следам своей матери. 

Она научила, что можно жениться четыре или пять раз, делать что захочет. 

И вот выходит Ирод. Помните, все они были иудеями. Они были церковными людьми. Вот 

выходит Ирод со своей церковью послушать того пророка, который, как люди верили, был 

пророком. Он вышел прямо перед ними обоими и сказал: "Она у тебя противозаконно". Как 

её это разозлило! Понимаете? 

Так вот, какой-нибудь обычный человек сказал бы: "Как дела, Иродиада? Мы так рады, что 

сегодня ты у нас на собрании". Только не Иоанн! 

Иисус спросил: "Кого ходили вы смотреть, когда ходили увидеть Иоанна? Разве вы ходили 

посмотреть на человека, одетого как священник?" Сказал: "Нет; тот только и умеет лобзать 

младенцев и хоронить мёртвых". Он сказал: "Что вы ходили смотреть? Трость ли, ветром 

колеблемую? Те говорили: 'Приходи, Иоанн. Мы тебе больше заплатим, если будешь у нас 

проповедовать, мы – самая большая организация'?" Только не Иоанн, нет, он не ходил 

смотреть на такое. 

Сказал: "Тогда что вы ходили смотреть, когда ходили слушать и увидеть Иоанна, пророка?" 

Он сказал: "И Я говорю вам, больше, чем пророка! Если можете это принять, это тот, 

который, как говорил пророк, должен был прийти: 'Пошлю пред лице Моё Посланника, и он 

приготовит путь Господа'." 

Он был посланником Завета. Он сказал: "Из рождённых жёнами не было человека, больше 

него". Понимаете? Вот какого мужа взрастил Бог на тот день, Илью, лесника из глуши. 

Иоанн — то же самое. Понимаете? Дух Ильи был на Иоанне. Он говорит, когда всё вновь 

станет миром женщин, тот Дух вновь восстанет: "Перед пришествием Господа, когда земля 

будет сожжена, и праведные ступят по праху нечестивых, как по праху под стопами их". 

ДУШИ, КОТОРЫЕ СЕЙЧАС В ТЕМНИЦЕ – У10.11.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

  

 

 

Параллельные места: Марка 6:14-30, Луки 9:7-10  



 

День 165                                                   Семейный Алтарь                                    26 мая 

 

И, услышав, Иисус удалился оттуда на лодке в пустынное место один; а народ, услышав о 

том, пошел за Ним из городов пешком. И, выйдя, Иисус увидел множество людей и сжалился 

над ними, и исцелил больных их. Когда же настал вечер, приступили к Нему ученики Его и 

сказали: место здесь пустынное и время уже позднее; отпусти народ, чтобы они пошли в 

селения и купили себе пищи. Но Иисус сказал им: не нужно им идти, вы дайте им есть. Они 

же говорят Ему: у нас здесь только пять хлебов и две рыбы. Он сказал: принесите их Мне 

сюда. И велел народу возлечь на траву и, взяв пять хлебов и две рыбы, воззрел на небо, 

благословил и, преломив, дал хлебы ученикам, а ученики народу. И ели все и насытились; и 

набрали оставшихся кусков двенадцать коробов полных; а евших было около пяти тысяч 

человек, кроме женщин и детей. (Матфея 14:13-21) 

 

Вы обратили внимание, Иисус ожидает, что Его Церковь совершит те же дела, которые 

совершал Он. Он сказал: "Дела, которые Я творю, и вы сотворите также." Сказал: "Вы дайте 

им хлеба." Они возразили: "О-о, чтобы накормить такую толпу, потребуется, вероятно, 

больше денег, чем они смогут собрать." 

Он спросил: "У вас есть хлеб?" 

Ему ответили: "У нас здесь маленький мальчик, у него пять хлебов и рыбы, примерно пять 

хлебов и две рыбы", - как-то так. Он сказал: "Хорошо, принесите их сюда." 

Если вы обратили внимание, для того, чтобы нечто сделать, Иисус брал нечто, с помощью 

чего можно было сделать это. Для того, чтобы в этом здании сегодня появилась вера для 

исцеления, Иисусу нужно взять нечто, чтобы с помощью этого совершить труд. Первое, что 

Он должен взять, это человека, у которого есть вера для исцеления, а это будет 

воздействовать на аудиторию. 

Вчера вечером я обратил внимание, когда на платформу привели слепого и он обрёл зрение, 

это сразу же зажгло огонь. Понимаете? Глухая женщина, которая пришла, когда я ещё 

держал её за руку и молился, чтобы лукавый вышел из неё, она стала дрожать; сказала: "Я 

слышу вас, я слышу вас." Это тотчас зажгло огонь. К тому времени, как я уходил, казалось, 

что всё здание осветилось Божьим Присутствием. 

Иисус взял веру, которая была у слепого, или же веру, которая была у глухой женщины и 

начал выстраивать с неё веру. Понимаете, что я имею в виду? Он берёт нечто, с чем потом 

работает.  

Для того, чтобы Он что-то взял, кто-то должен нечто отдать. Как было с мальчиком: ему 

пришлось отдать свой обед. Итак, обед в руках маленького мальчика – это было не слишком 

много; вероятно, он мог бы только перекусить. Однако, как только это попало в руки Иисуса, 

это накормило пять тысяч человек. 

Возможно, твоя вера не слишком большая, но если ты вложишь свою небольшую веру в Его 

руки, это может вызвать пробуждение, которое зажжёт весь город Чикаго. Понимаете? У 

тебя должно быть нечто для совершения труда. То, что есть у тебя в руках — для тебя это 

немногое. Просто чудесно, что с этим малым сделает Бог, когда это попадёт Ему в руки. 

ЭТО Я, НЕ БОЙТЕСЬ – В20.07.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:31-44, Луки 9:10-17, Иоанна 6:1-13  



 

День 166                                                   Семейный Алтарь                                    27 мая 

 

И тотчас понудил Иисус учеников Своих войти в лодку и отправиться прежде Его на 

другую сторону, пока Он отпустит народ. И, отпустив народ, Он взошел на гору помолиться 

наедине; и вечером оставался там один. (Матфея 14:22-23) 

  

Мы находим одно место, где Сын Божий столько времени провёл в молитве. Если Иисусу 

приходилось проводить в молитве много времени, чтобы оставаться в общении с Духом, 

Который был в Нём, насколько больше времени вы и я должны проводить в молитве?! Много 

времени! Если бы вы знали, что означает время, проведённое в молитве. Иногда вы 

пребываете в молитве, а Бог полностью меняет исход различных событий, которые должны 

произойти. Вы верите в это? Нечто вот-вот произойдёт, а ваша молитва может изменить всю 

ситуацию целиком. Итак, скажете: "Если Бог знает, что это должно произойти, что даст моя 

молитва?" 

Помните, как Он стоял и смотрел на жатву, Он был Господом жатвы. Он сказал: "Жатва 

созрела, а делателей мало; молите Господина жатвы, чтобы Он послал делателей в жатву 

Свою." Другими словами: "Молитесь Мне, чтобы Я послал делателей в Мою жатву, ведь Я 

говорю вам, что это так необходимо." 

Однако, часть этого залегает в человеческих существах. Вы верите в это? Царство Божье 

залегает в человеческом существе. В одном месте Иисус сказал: "Я — Лоза, вы – ветви." 

Лоза не может приносить плод; ветви, находящиеся на лозе, приносят плод. Бог не может 

принести Свой плод, для этого необходима Церковь. Это верно? Он должен взять вас-ветви, 

чтобы принести плод. Когда вы-ветви полностью отдадитесь лозе, тогда появляется плод. 

Понимаете, что я имею в виду? Бог хочет твои руки; Он хочет твои глаза; Он хочет твой 

язык, твои губы, твои уши, твои руки и ноги, чтобы принести плод через тебя. 

Иисус проводил много времени в молитве. Однажды Он сказал Своим ученикам: 

"Переправьтесь на другую сторону." Он отослал их, а Сам пошёл на гору помолиться. Пока 

Он был там в одиночестве, разыгралась буря. Думаю, я не знаю, но думаю, что если бы я 

был одним из учеников, я бы сказал: "Я знаю, что Он сказал нам отплывать, но я думаю, что 

просто подожду, пока Он придёт, и поплывёт с нами." Я бы хотел, чтобы в таких случаях Он 

был на борту, а вы?  

Теперь мы видим, как Он поднимается в гору помолиться. Ученики вышли в море, взяли 

вёсла, ветер наполнил парус и они, работая вёслами, поплыли на другую сторону, где их 

должен был встретить Иисус. Затем, когда они двигались в отсутствии Святого Духа, или же 

Христа в видимой форме, в пути у них начались проблемы. Обычно, если отправишься куда-

либо без Христа, на пути тебя будет подстерегать проблема. Как только дьявол увидит, что 

ты находишься вне общения с Христом, он изо всех сил нападёт на тебя. Как только он 

увидит, что ты давно не молился, давно не посвящал свою жизнь Богу, сатана приложит все 

силы, чтобы уловить тебя в тот момент.   

ИСЦЕЛЕНИЕ ДОЧЕРИ ИАИРА – В27.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:45-46, Иоанна 6:14-17  



 

День 167                                                   Семейный Алтарь                                    28 мая 

 

А лодка была уже на середине моря, и ее било волнами, потому что ветер был противный. 

В четвертую же стражу ночи пошел к ним Иисус, идя по морю. И ученики, увидев Его 

идущего по морю, встревожились и говорили: это призрак; и от страха вскричали. Но Иисус 

тотчас заговорил с ними и сказал: ободритесь; это Я, не бойтесь. Петр сказал Ему в ответ: 

Господи! если это Ты, повели мне прийти к Тебе по воде. Он же сказал: иди. И, выйдя из 

лодки, Петр пошел по воде, чтобы подойти к Иисусу, но, видя сильный ветер, испугался и, 

начав утопать, закричал: Господи! спаси меня. Иисус тотчас простер руку, поддержал его и 

говорит ему: маловерный! зачем ты усомнился? И, когда вошли они в лодку, ветер утих. 

Бывшие же в лодке подошли, поклонились Ему и сказали: истинно Ты Сын Божий. (Матфея 

14:24-33) 

 

Спасение, Иисус Христос, сила исцеления, сила Божья – это не какая-то большая тайна, 

Это – нечто, находящееся прямо рядом с вами. Ой, вот это да, это просто как раз, два, три! 

Просто верьте Богу, вот и всё, что нужно. Это так просто! 

Скажите своей маленькой дочке, что вы собираетесь кое-что ей купить. Она просто поверит 

этому, вот и всё. Следите за детьми, когда выходите за кафедру. Следите и смотрите, как 

каждый из них будет исцелён потому, что они просто верят в это. Вот и всё. Следите за ними, 

когда их позовут на платформу. Не имеет значения, какая у них болезнь. Когда их вызовут, 

следите, как они вскакивают, неважно, хромые они, слепые или что бы то ни было. Следите, 

как они принимают это прямо в тот момент. А люди постарше будут сидеть и говорить: "Эй, 

подожди. Я даже пошевелиться не могу. Я уже долгое время не двигал этой ногой." Ребёнок 

и не подумает об этом; он в тот же момент просто вскочит на ноги. 

Он так и сделает, а мы пытаемся всё это вычислить. Мы должны постичь это. Что, если бы 

Пётр в ту ночь остановился, чтобы постичь это? "Итак, Господь, Ты повелел мне идти по 

воде. Вот, позволь мне посмотреть. Я – учёный-теоретик, я знаю химическую формулу воды, 

H2O. Никто не может ходить по водороду и кислороду. Мне даже и пытаться не стоит. 

Хорошо, Ты попросил меня сделать нечто невозможное." Тогда Пётр даже не ступил бы в 

воду. Он не постигал, как всё происходило. Он просто принял Бога по Слову Его и пошёл. 

Вот что мы должны делать, не пытаться постичь, каким образом Бог совершает одно и 

другое. Просто примите это и идите вперёд.  

Что, если бы Моисей повернулся, чтобы посмотреть на горящий куст. Он бы сказал: 

"Подожду и сорву с него несколько листьев. Отнесу их в лабораторию, чтобы узнать, почему 

не сгорают химические вещества этого листа." Да он и близко не подошёл бы к Богу. Однако 

он снял обувь и пришёл смиренно, встал там, и Бог проговорил к нему прямо из горящего 

куста. Вот таким образом вы должны подходить к Богу, смиренно, принимая Его Слово, не 

имеет значения, как Это выглядит. Бог просто сказал это таким образом. Я верю этому, это 

решает дело.   

ВЕРА, ОДНАЖДЫ ПРЕДАННАЯ СВЯТЫМ – Д29.11.1953 ВЕСТ-ПАЛМ-БИЧ, ФЛОРИДА, 

США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:47-52, Иоанна 6:18-21  



 

День 168                                                   Семейный Алтарь                                    29 мая 

 

И, переправившись, прибыли в землю Геннисаретскую. Жители того места, узнав Его, 

послали во всю окрестность ту и принесли к Нему всех больных, и просили Его, чтобы 

только прикоснуться к краю одежды Его; и которые прикасались, исцелялись. (Матфея 

14:34-36) 

 

Пётр сказал: "Раскайтесь, каждый из вас, и креститесь в Имя Иисуса Христа во оставление 

грехов ваших и получите дар Святого Духа. Ибо обетование для вас и детей ваших, и для 

дальних." Для живущих в Шривпорте, Луизиана, если хотите сказать таким образом, или же 

до отдалённых частей земли. Где бы ни проповедовалось Евангелие, а Бог призывает людей, 

Святой Дух – Тот же и для них. Это – Слово: "Для всех, кого ни призовёт Господь наш 

Бог…" Это Слово. 

Тогда выйди вперёд и иди. Аминь! Выйди из старой теологии, в которую ты завёрнут в этот 

вечер, скажи: "Боже, я хочу Святого Духа! Меня не волнует, что скажут люди." 

Пётр сказал: "Господи, если это Ты." 

Скажешь: "Я боюсь совершить ошибку." 

Так вот, ты точно совершишь ошибку, оставаясь там, где сидишь. Это верно! У меня много 

почтения к Петру, когда он вышел из лодки, хотя позднее он совершил ошибку. 

Он начал оглядываться, сказал: "Смотрите, у меня получилось, парни, у меня получилось!" 

Он начал тонуть. Тебе нечем хвастаться. Ты хочешь бегать, свидетельствовать и 

рассказывать миру об Иисусе Христе. Аминь! Не хвались собой, хвались Им! Применяй 

Божество к Тому, Которому Оно принадлежит, Его силе, и восхваляй Его, не какого-то 

проповедника или кого угодно ещё. Не думай, что ты – кто-то великий. Божья милость 

призвала тебя к этому. Это верно! 

Вот он начал идти, пошёл по воде, как только услышал Слово. Вера приходит от слышания, 

слышания Слова. Понимаете, Пётр услышал Слово. Это верно! 

Марфа услышала, что Иисус приближался. Она пошла к Нему и получила воскресение 

своего брата. Понимаете? Это – по индивидуальной вере. Священники несли ковчег. Для них 

верой было поставить ноги в воду; как только они ступили в воду, Иордан расступился. Их 

вера коснулась воды. 

Однажды Слово сказало слепому пойти и смыть в купальне Силоам слюну и прах со своих 

глаз. Иисус плюнул в пыль и сделал из неё лепёшку. 

Что бы сегодня на это сказали органы здравоохранения Шривпорта? Стоит там, говорит с 

ним, затем плюёт в пыль, продолжает говорить с ним, плюёт в прах. Затем, когда приготовил, 

сделал земляную лепёшку, вот так наложил ему на глаза и сказал: "Иди, омойся в купальне 

Силоам, и приходи." Аминь!  

Найти бассейн Божественного Бога! Аллилуйя! Найти Святой Дух – значит найти Жизнь, 

исцеление, радость, мир, найти в этот вечер Христа. Аминь! 

Где находится твоя вера, во что бы ты ни верил, это — согласно твоей вере. 

ВОСКРЕШЕНИЕ ДОЧЕРИ ИАИРА – 31.07.1956 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 6:53-56  



 

День 169                                                   Семейный Алтарь                                    30 мая 

 

На другой день народ, стоявший по ту сторону моря, видел, что там, кроме одной лодки, 

в которую вошли ученики Его, иной не было, и что Иисус не входил в лодку с учениками 

Своими, а отплыли одни ученики Его. Между тем пришли из Тивериады другие лодки 

близко к тому месту, где ели хлеб по благословении Господнем. Итак, когда народ увидел, 

что тут нет Иисуса, ни учеников Его, то вошли в лодки и приплыли в Капернаум, ища 

Иисуса. И, найдя Его на той стороне моря, сказали Ему: Равви! когда Ты сюда пришел? 

Иисус сказал им в ответ: истинно, истинно говорю вам: вы ищете Меня не потому, что 

видели чудеса, но потому, что ели хлеб и насытились. Старайтесь не о пище тленной, но о 

пище, пребывающей в жизнь вечную, которую даст вам Сын Человеческий, ибо на Нем 

положил печать [Свою] Отец, Бог. Итак сказали Ему: что нам делать, чтобы творить дела 

Божии? Иисус сказал им в ответ: вот дело Божие, чтобы вы веровали в Того, Кого Он послал. 

(Иоанна 6:22-29) 

 

Что есть вера? Сущность того, на что надеешься, доказательство того, чего не видишь, не 

ощущаешь на вкус, не осязаешь, не обоняешь или не слышишь. Это — иное чувство, 

называемое верой. Чувства тела, есть пять чувств. Душа проявляет два чувства: веру или 

неверие. Итак, если в этот вечер твоя вера говорит, что ты будешь исцелён, и ты знаешь это, 

твоя вера объявляет об этом точно так же, как твоё зрение говорит, что это – белое, дело 

завершено. Ты получишь это. Вы понимаете, что я имею в виду? "Это — доказательство 

невидимого". Люди, имеющие веру, не боятся. Говорят, что трусы умирают десять тысяч раз, 

а герой, имеющий веру и верующий, не умирает. 

Это в точности так. Что, если бы я до смерти оголодал, а вы подходите ко мне и говорите: 

"Мистер Бранхам, что мне сделать, чтобы спасти вам жизнь?" 

Я бы сказал: "Если бы у меня оказалась только одна булка хлеба, моя жизнь была бы 

спасена." 

Вы скажете: "Хорошо, мистер Бранхам, булка хлеба стоит двадцать пять центов." 

"Так точно." 

"Вот вам двадцать пять центов."  

Итак, двадцать пять центов – это не хлеб, но на них можно купить хлеб. Как только у меня 

окажется двадцать пять центов, я могу радоваться спасению моей жизни точно также, как 

будто я уже наелся хлеба; потому что у меня есть достаточно покупательной способности, 

чтобы купить булку хлеба. А когда ты веришь, что Бог послал Иисуса для того, чтобы 

исцелить тебя и ты принял это, ты будешь также счастлив ещё до того, как боль оставит тебя, 

как будто она уже оставила тебя. Более того, я хочу сказать, что, ощущая боль, ты также 

счастлив, как будто у тебя исчезли все боли. Если бы у меня было двадцать пять центов, это 

не означало бы, что у меня есть хлеб. Но я знаю, что как только я войду в продуктовый 

магазин, я куплю хлеб. Итак, может быть, мне придётся идти долгое время. Может быть, мне 

придётся продираться сквозь заросли шиповника, проходить через ворота, идти по горам и 

по долинам, но всё это время я буду радоваться, держа в руках двадцать пять центов. Я 

куплю хлеб, потому что у меня есть деньги, за которые его можно купить. Так вот, именно 

это и есть вера. Вера – это сущность, которую ты можешь показать и доказать, что она у тебя 

есть. Это не то, что ты выработал в своём воображении, в умственном состоянии; это то, чем 

ты владеешь. Вера – это сущность того, на что надеешься, доказательство того, чего не 

видишь, не ощущаешь на вкус, не осязаешь, не обоняешь, не слышишь.   

ПРОВЕРЕННАЯ ВЕРА ДАЁТ ХОРОШИЕ РЕЗУЛЬТАТЫ – 18.05.1958 БАНГОР, МЭН, США 

  



 

День 170                                                   Семейный Алтарь                                    31 мая 

 

На это сказали Ему: какое же Ты дашь знамение, чтобы мы увидели и поверили Тебе? что 

Ты делаешь? Отцы наши ели манну в пустыне, как написано: хлеб с неба дал им есть. Иисус 

же сказал им: истинно, истинно говорю вам: не Моисей дал вам хлеб с неба, а Отец Мой дает 

вам истинный хлеб с небес. Ибо хлеб Божий есть тот, который сходит с небес и дает жизнь 

миру. На это сказали Ему: Господи! подавай нам всегда такой хлеб. Иисус же сказал им: Я 

есмь хлеб жизни; приходящий ко Мне не будет алкать, и верующий в Меня не будет жаждать 

никогда. (Иоанна 6:30-35) 

 

Бог обещал удовлетворять все их нужды, не их желания, но нужды. Они вышли с 

небольшим запасом хлеба, которого хватило бы примерно на один день. Бог не хочет, чтобы 

ты зависел от того, что у тебя было когда-то, от своих старых привычек, от всего, что у тебя 

было раньше. Отбрось это, Бог даст тебе нечто лучшее. Это верно! Ты когда-нибудь пытался 

сделать это? Он сделает это!  

Скажешь: "Хорошо, просто не могу сделать это." Да, ты можешь; просто однажды 

освободись и вверься Богу. Просто освободись и позволь Ему показать то, что Он сможет 

сделать с этим. 

Затем, на следующее утро, когда они проснулись, они посмотрели, произошло нечто 

сверхъестественное. Они были голодными (настало время завтрака), а на следующее утро у 

них на завтрак были вафли с мёдом. Это верно! Говорили, что это были маленькие вафельки 

со вкусом мёда, уже готовые, падали к ним с мёдом. Брат, с этим не поспоришь. Это хорошо 

для любого завтрака. Так точно! Вафли и мёд. Они с предвкушением облизывали губы. А это 

было прообразом. 

Это был Христос, сошедший со Славы, смирившийся в форме Хлеба Жизни, Дающего Жизнь 

для странствования. Манна падала, не прекращаясь, до дня их входа в Миллениум. Аминь! 

Это верно? 

Одна и та же манна падала каждый день, изо дня в день кроме воскресенья, такая же, пока 

они не вошли в Миллениум в прообразе, в обетованную землю. Вот где все еврейские 

пророки, на протяжении многих лет ожидали наступления Миллениума. Тот же Святой Дух, 

Который был прообразом, ниспавшим в день Пятидесятницы, продолжит то же самое, пока 

не наступит Тысячелетнее Царство. У людей всё ещё будет Святой Дух, будет происходить то 

же самое, всё время (Это верно!) до наступления Тысячелетнего Царства. 

Христос, Хлеб Жизни, сошёл с небес, смиряясь, отдав Свою Жизнь, чтобы через Его Жизнь у 

вас были милости во время странствования. Откуда это пришло? Из этого Столпа Огненного. 

Вот откуда это появилось. Он находился там. Это был Сам Христос, Логос, Ангел завета, 

ради Которого Моисей оставил Египет, не зная, куда он направлялся, но он был на пути; дети 

Израиля следовали за Этим. 

ВОДА ИЗ СКАЛЫ – 24.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  



 

День 171                                                 Семейный Алтарь                                     1 июня 

 

Но Я сказал вам, что вы и видели Меня, и не веруете. Все, что дает Мне Отец, ко Мне 

придет; и приходящего ко Мне не изгоню вон, ибо Я сошел с небес не для того, чтобы 

творить волю Мою, но волю пославшего Меня Отца. Воля же пославшего Меня Отца есть 

та, чтобы из того, что Он Мне дал, ничего не погубить, но все то воскресить в последний 

день. Воля Пославшего Меня есть та, чтобы всякий, видящий Сына и верующий в Него, 

имел жизнь вечную; и Я воскрешу его в последний день. (Иоанна 6:36-40) 

 

Бог не потерпит поражения, неважно, что происходит. Он никогда не будет побеждён. 

Потом женщины начали рождать людей на земле. По Вечной благодати Бог видел, кто будет 

спасён, и Он призвал тебя: "Никто не может прийти ко Мне, если Мой Отец сначала не 

призовёт его. Не от желающего и не от подвизающегося, но от Бога, являющего милость." 

Скажешь: "Ну, я искал Бога! Я искал Бога!" Нет, ты — никогда! Бог искал тебя. Так это было 

в начале. 

Адам не говорил: "О Отец, Отец, я согрешил. Где Ты?" 

Отец говорил: "О Адам, Адам, где ты?" Такова натура человека. Такова склонность человека. 

Таким уж он создан. 

"Никто не может прийти ко Мне, если Отец не привлечёт его. И все, которых Отец даёт Мне, 

аллилуйя! Всем, кто придёт, Я дам Вечную Жизнь и Я воскрешу его в последний день." 

Какое благословенное обетование от Бога Небес. Сегодня вечером мы подойдём к тому, что 

Он поклялся Самим Собой, нет никого выше. Клянутся кем-то выше себя. Нет никого выше, 

поэтому Бог поклялся Самим Собой. Мы углубимся в это: как Он это сделал и когда Он это 

сделал, поклялся Самим Собой, что Он воскресит нас и сделает нас Своим наследием. 

О-о, какими совершенными и твёрдыми мы можем сегодня стоять. Ведь можно посмотреть 

на смерть, уставившуюся прямо в лицо, можно сказать как Павел: "Смерть, где твоё жало? 

Могила, где победа твоя? Но благодарение Богу, Который даёт нам победу через Господа 

нашего Иисуса Христа." Вот вам, пожалуйста. 

Почему? "О-о, ты сделал то-то." 

"Я знаю, но я покрыт Его Кровью!" Аллилуйя! 

"Одним Духом мы все крестились в одно Тело." Вы, методисты, баптисты, пресвитериане, 

кем бы вы ни были, мы крестились в одно Тело. Мы имеем общение, мы — граждане 

Царства Божьего, исповедующие: "Мы не от мира сего." 

Недавно моя дочка подошла и сказала: "Папа, эта девочка сделала то-то, и они сделали то-то, 

мы пошли в дом и сделали то-то". Спросила: "Почему мы этого не делаем?" 

Я сказал: "Дорогая, мы не от мира сего. Они живут в мире для себя." 

Спросила: "Разве все мы не ходим по той же самой земле?" 

Я сказал: "Этого мира, дорогая. Мы не от тех людей." 

Библия говорит: "Выйдите от них, отделитесь", - говорит Бог. Понимаешь, ты не от того. 

Когда в тебя входит та новая Натура, тебя не надо вытягивать, ты не хочешь возвращаться, 

как жена Лота. Ты просто выродился из этого. Ты в другом измерении. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 5 И 6, ЧАСТЬ 1 – У08.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Возроптали на Него Иудеи за то, что Он сказал: Я есмь хлеб, сшедший с небес. И 

говорили: не Иисус ли это, сын Иосифов, Которого отца и Мать мы знаем? Как же говорит 

Он: я сшел с небес? Иисус сказал им в ответ: не ропщите между собою. Никто не может 

прийти ко Мне, если не привлечет его Отец, пославший Меня; и Я воскрешу его в последний 

день. У пророков написано: и будут все научены Богом. Всякий, слышавший от Отца и 

научившийся, приходит ко Мне. Это не то, чтобы кто видел Отца, кроме Того, Кто есть от 

Бога; Он видел Отца. Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня имеет жизнь вечную. 

Я есмь хлеб жизни. Отцы ваши ели манну в пустыне и умерли; хлеб же, сходящий с небес, 

таков, что едящий его не умрет. Я хлеб живой, сошедший с небес; едящий хлеб сей будет 

жить вовек; хлеб же, который Я дам, есть Плоть Моя, которую Я отдам за жизнь мира. 

(Иоанна 6:41-51) 

 

Не хочу идти вразрез с учёными, но многие придерживаются мнения, что обетованная 

земля представляет небеса. Она не могла представлять небеса. Не могла, потому что у них 

были войны и беды, падения и всё остальное — в обетованной земле. Обетованная земля 

представляет не это. 

Обратите внимание, как раз перед тем, как они вошли в обетованную землю, у них возникли 

все разногласия. Одним из самых больших был Корей. Он не желал лидерства одного 

человека. Дафан, как все они подходили к Моисею, пытались говорить ему, что "послание 

значит вот это", давали ему другое истолкование, свои понятия о том, чем это было. Все они 

погибли, все до одного. 

Иисус сказал: "Ни одного из них не осталось, все погибли".  

Они сказали: "Отцы наши ели манну в пустыне на протяжении сорока лет", — Святого 

Иоанна 6. 

Иисус сказал: "И все до одного мертвы". 

"Мертвы" означает "отделены навечно". Все они мертвы, хотя и наслаждались слушанием 

послания, хоть и наслаждались ниспадавшей манной. Не другой манной, подлинной манной. 

ПАРАДОКС – 17.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Тогда Иудеи стали спорить между собою, говоря: как Он может дать нам есть Плоть 

Свою? Иисус же сказал им: истинно, истинно говорю вам: если не будете есть Плоти Сына 

Человеческого и пить Крови Его, то не будете иметь в себе жизни. Ядущий Мою Плоть и 

пиющий Мою Кровь имеет жизнь вечную, и Я воскрешу его в последний день. Ибо Плоть 

Моя истинно есть пища, и Кровь Моя истинно есть питие. Ядущий Мою Плоть и пиющий 

Мою Кровь пребывает во Мне, и Я в нем. Как послал Меня живой Отец, и Я живу Отцом, 

[так] и ядущий Меня жить будет Мною. Сей-то есть хлеб, сшедший с небес. Не так, как отцы 

ваши ели манну и умерли: ядущий хлеб сей жить будет вовек. Сие говорил Он в синагоге, 

уча в Капернауме. (Иоанна 6:52-59) 

 

Мы находим, что единственный способ, как Он может раскрыться – это войти в человека. 

Он – Слово, Слово находится в тебе, тогда Святой Дух раскрывает Христа через Слово после 

того, как Он входит в тебя. Он находится в тебе. Ты должен принять Его Слово. Скажешь: 

"Ну, моя церковь не верит в это." 

Хорошо, Он так и не войдёт. Понимаете? Когда отвергаешь Слово, ты отвергаешь Его. 

"Хорошо, моя церковь верит в то, что это нужно делать вот так." А Библия говорит, что это 

нужно делать так. Вот таким образом. Прими это так, как оно там записано. Не то, что кто-

то ещё добавил к Этому; но то, что Бог сказал об этом. Затем Он может раскрыть это тебе. 

Однако сначала Он должен войти в тебя. Тогда, и только тогда Он может раскрыть это. Не 

стой там, наблюдая и пытаясь понять это, как сказали фарисеи. Они стояли и смотрели на 

Него, сказали: "Этот человек – веельзевул." Они не могли понять это. Им пришлось дать 

этому название. Они сказали: "Этот человек совершает дела с помощью духа дьявола. Он – 

веельзевул, предсказатель. Не имейте с ним ничего общего. Он родился в грехе. У него нет 

карточек нашей общины. Он не принадлежит к нам. Мы даже не знаем, в какую школу Он 

ходил. У Него нет образования. Да, хорошо, откуда пришёл этот человек? Вот, Он говорит, 

что Сын Человеческий, который должен взойти, который нисшёл, родился прямо здесь. Он 

ненормальный. Если только не будете есть плоть Сына Человеческого, пить Его кровь? Он – 

людоед." А Он совершил это только для того, чтобы вынудить их сказать всё это. Они 

должны были сделать это. 

Также и Святой Дух проявляет сегодня Своё Слово, чтобы люди смогли осудить Его, чтобы 

Бог обрушил Свой суд на землю, как Он и обещал. Он ожесточил сердце фараона. Аллилуйя! 

Он – вчера, сегодня и вовеки Тот же. Он не меняется. Он – Бог. Его система показывает, что 

Он способен проявить Это посредством Своего Слова. Он не обязан рассказывать вам об 

этом всё. Вы не обязаны постигать это. Вы не сможете понять Бога. Вы должны принять Его. 

Просто пригласите Его войти и посмотрите на то, что произойдёт.  

И КОГДА ОТКРЫЛИСЬ ГЛАЗА ИХ, ОНИ УЗНАЛИ ЕГО – 12.02.1964 ТУЛАРЕ, 

КАЛИФОРНИЯ, США 
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Многие из учеников Его, слыша то, говорили: какие странные слова! кто может это 

слушать? Но Иисус, зная Сам в Себе, что ученики Его ропщут на то, сказал им: это ли 

соблазняет вас? Что ж, если увидите Сына Человеческого восходящего [туда], где был 

прежде? Дух животворит; плоть не пользует нимало. Слова, которые говорю Я вам, суть Дух 

и Жизнь. Но есть из вас некоторые неверующие. Ибо Иисус от начала знал, кто суть 

неверующие и кто предаст Его. И сказал: для того-то и говорил Я вам, что никто не может 

прийти ко Мне, если то не дано будет ему от Отца Моего. (Иоанна 6:60-65) 

 

Однажды я разговаривал с одним очень знаменитым человеком в городе, который 

занимает высокое положение в христианском обществе, он сказал: "Однажды я пытался 

читать Книгу Откровения". Сказал: "Иоанн, наверное, наелся красного перца и ему 

приснился кошмар". Понимаете, это — Книга тайны, но для истинного верующего Это –

откровение Бога, открывающегося в период, в котором мы живём. 

Он сказал: "Слова Мои есть Дух и Жизнь". Так сказал Иисус. Ещё: "Слово есть Семя, 

которое посеял сеятель". Мы знаем, что это правда. Это Бог в виде Слова, Оно может быть 

истолковано только Им Самим. Человеческий разум не способен истолковать разум Божий. 

Как какой-то ограниченный разум может истолковать безграничный Разум, когда мы даже не 

можем истолковать разум друг друга? 

Обратите внимание, только Он может Это истолковать, и Он истолковывает Это, кому 

пожелает. Не сказано: "Древние предки, проходя по жизни многократно и многообразно…"  

Бог многократно и многообразно открывался Своим пророкам. Понимаете? 

Обратите внимание, кому Он откроет Это. Он всё задумал так, что может скрыть Себя в 

Писаниях от самого умного теолога в мире. О-о, вот это да! Он может просто скрыть Себя, 

поставит прямо в Писании, а ты день напролёт смотришь в Него и ничего не видишь, всю 

жизнь смотришь и не видишь. Он может просто скрыть Себя, находясь там. 

Теперь, пожалуйста, пусть это впитается: Бог может так скрыть Себя в Слове, что ни один 

теолог и ни одна школа в мире не найдёт Его. А Он, тем не менее, находится прямо там. Вы 

спросите: "Это точно так, брат Бранхам?" А как насчёт фарисеев и саддукеев? Как в других 

периодах? Он поступал так. Конечно! Он поступал так в каждом периоде.  

ХРИСТОС ОТКРЫТ В СВОЁМ СЛОВЕ – У22.08.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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С этого времени многие из учеников Его отошли от Него и уже не ходили с Ним. Тогда 

Иисус сказал двенадцати: не хотите ли и вы отойти? Симон Петр отвечал Ему: Господи! к 

кому нам идти? Ты имеешь слова вечной жизни: и мы уверовали и познали, что Ты Христос, 

Сын Бога живого. Иисус отвечал им: не двенадцать ли вас избрал Я? но один из вас дьявол. 

Это говорил Он об Иуде Симонове Искариоте, ибо сей хотел предать Его, будучи один из 

двенадцати. (Иоанна 6:66-71) 

 

Он избрал двенадцать, и один из них был дьяволом, как Он сказал. Итак, Он обернулся к 

ним. 

Никто не мог объяснить то, что Он только что сказал. "Как они собираются есть Его Плоть и 

пить Его Кровь? Как Он сошёл, когда Он родился прямо здесь на земле?" Понимаете? Они не 

могли этого понять. 

Потом Он повернулся к апостолам, и сказал: "Вы тоже хотите уйти?" 

Вот когда апостол Пётр произнёс эти знаменательные слова: "Господь, к кому нам идти?" 

Понимаете? "Потому что мы удовлетворены. Мы точно знаем, что Ты и только Ты имеешь 

Слово Жизни на этот час". Понимаете? "Мы этим довольны". Понимаете, они не могли этого 

объяснить. 

Веру не объяснишь. Это нечто, во что ты веришь, она так тверда, что ничто другое не займёт 

её места. Поэтому они знали, что Слово, написанное на тот период, в котором они жили, в 

период Мессии, что Он в точности соответствует тому месту. Что им оставалось делать, если 

бы они вернулись назад в те холодные, формальные церкви, из которых они вышли? 

Сказали: "Куда нам идти? Мы полностью убеждены, что у Тебя есть Слово Жизни." Они не 

могли этого объяснить, но они поверили этому. Понимаете? 

А Иисус сказал это для того, чтобы проредить толпу, пока не собрал группу. Из всех тех 

людей только одиннадцать на самом деле поняли, Кем Он был. Они знали, что Он был 

Богом, и только Богом. 

БОГ СНИМАЕТ С СЕБЯ ПОКРОВ – У14.06.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тогда приходят к Иисусу Иерусалимские книжники и фарисеи и говорят: зачем ученики 

Твои преступают предание старцев? ибо не умывают рук своих, когда едят хлеб. Он же 

сказал им в ответ: зачем и вы преступаете заповедь Божию ради предания вашего? Ибо Бог 

заповедал: почитай отца и мать; и: злословящий отца или мать смертью да умрет. А вы 

говорите: если кто скажет отцу или матери: дар [Богу] то, чем бы ты от меня пользовался, 

тот может и не почтить отца своего или мать свою; таким образом вы устранили заповедь 

Божию преданием вашим. Лицемеры! хорошо пророчествовал о вас Исайя, говоря: 

приближаются ко Мне люди сии устами своими, и чтут Меня языком, сердце же их далеко 

отстоит от Меня; но тщетно чтут Меня, уча учениям, заповедям человеческим. (Матфея 

15:1-9) 

 

Какая трагедия – видеть церкви в таком состоянии. Не то, что у меня что-то есть против 

церквей, но вы понимаете, что я имею в виду. Так вот, никакой сокрушённости, просто 

ритуальная форма. Однако Израиль использовал Слово и заповедь Божью. 

Церкви сегодня берут нечто из Библии, но всё это без искренности. Когда Израиль взял 

Слово и заповеди Божьи, сделал из них ритуал, это стало неугодно Иегове, Даятелю. 

Примерно в то время, как они сделали Божье Слово ритуалом, на сцене появился мощный 

пророк Исайя. Прочитайте это в Исайи 1. Он был послан к Израилю. Они его возненавидели 

и, в конце концов, распилили пилами.    

А что он сделал? Он лишил их защиты. Он сказал: "Бог отверг ваши торжественные 

праздники." Сказал: "Воскурение отвратительно для Меня." Что это было? Праздники, 

которые для них определил Бог, новолуния и субботы, жертвоприношения, жертвы за грех и 

всё остальное, что Бог дал Израилю, они сделали из этого традицию. Это верно! О церковь, 

вы видите, что разрывает сердце служителя? Пятидесятница, которую Он дал нам, а мы 

сделали из неё традицию. Из церкви ушла искренность. О-о, я не говорю всё это, 

благодарение Богу! Тогда не всё это ушло, но большинство. Искренность исчезла. Люди 

больше не могут слушать это. Они не хотят слышать это. Они лучше найдут себе кого-

нибудь поизысканнее. Они не хотят этого. Хорошо, точно, каким это было тогда, такое же это 

и сейчас. 

Бог послал к ним Исайю, и он с ними не церемонился. Он сказал им о том, что они сделали. 

Прочитайте 1 главу Исайи, когда придёте домой. Послушайте, как пророк проповедовал это. 

Он сказал им, что это стало зловонием. Другими словами, Бог не желал их зловонных жертв. 

Что они сделали? Они загрязнили свою жертву. Они загрязнили её, потому что пришли без 

искренности. Они не получили никаких результатов. 

Он сказал: "Ваши традиции…" Приходя со своими традициями, они лишили Его заповеди 

силы.   

Сегодня наши традиции убирают силу из нашего поклонения, это — из-за наших традиций. 

Мы говорим: "Здесь имеются в виду методисты и баптисты." Это – пятидесятники. Это — 

все мы вместе взятые.   

ВСЁ – В24.11.1962 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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И, призвав народ, сказал им: слушайте и разумейте! не то, что входит в уста, оскверняет 

человека, но то, что выходит из уст, оскверняет человека. Петр же, отвечая, сказал Ему: 

изъясни нам притчу сию. Иисус сказал: неужели и вы еще не разумеете? еще ли не 

понимаете, что все, входящее в уста, проходит в чрево и извергается вон? а исходящее из уст 

- из сердца исходит - сие оскверняет человека, ибо из сердца исходят злые помыслы, 

убийства, прелюбодеяния, любодеяния, кражи, лжесвидетельства, хуления - это оскверняет 

человека; а есть неумытыми руками - не оскверняет человека. (Матфея 15:10-11,15-20) 

 

Мы собраны в "небесных [местах]", это означает, что такова позиция верующего. Что, 

если я молился, вы молились, церковь молилась, мы готовы к Посланию, мы собрались 

вместе как святые, вызванные, крещённые Святым Духом, наполненные Божьими 

благословениями, призванные, избранные, теперь находимся в небесных местах, в наших 

душах — небеса. Наш дух ввёл нас в небесную атмосферу. О, брат! Вот, пожалуйста. 

Небесная атмосфера! О-о, что могло бы произойти сегодня вечером, если бы мы сидели 

здесь в небесной атмосфере и Святой Дух действовал с каждым перерождённым сердцем, 

ставшим новым творением во Христе Иисусе? Все грехи под Кровью, в совершенном 

поклонении, с поднятыми к Богу руками и вознесёнными сердцами, находясь в небесных 

местах во Христе Иисусе, вместе поклоняясь в небесных местах. 

Вы когда-нибудь находились в таком? О-о, я находился, до того, что рыдал от радости и 

говорил: "Боже, не отпускай меня отсюда". Просто небесные места во Христе Иисусе! 

Благословивший нас чем? Божественным исцелением, предвидением, откровением, 

видениями, силами, языками, истолкованиями, мудростью, знанием, всеми небесными 

благословениями, и радостью неизъяснимой и преславной, каждое сердце наполнено Духом, 

идём вместе, вместе находимся в небесных местах, ни одной злой мысли среди нас, ни 

выкуренной сигареты, ни короткой юбки, ни того, другого или третьего, ни одной дурной 

мысли, никто ничего не имеет друг против друга, все говорят в любви и гармонии, все 

единодушно в одном месте, "тогда внезапно сделался шум с Неба, как бы от несущегося 

сильного ветра". 

КНИГА ИИСУСА НАВИНА ПАРАЛЛЕЛЬНО С ПОСЛАНИЕМ ЕФЕСЯНАМ – В15.05.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 7:8-23  



 

День 178                                                   Семейный Алтарь                                    8 июня 

 

Тогда ученики Его, приступив, сказали Ему: знаешь ли, что фарисеи, услышав слово сие, 

соблазнились? Он же сказал в ответ: всякое растение, которое не Отец Мой Небесный 

насадил, искоренится; оставьте их: они - слепые вожди слепых; а если слепой ведет слепого, 

то оба упадут в яму. (Матфея 15:12-14) 

 

Человек не выживает посредством военной силы. Человек выживает посредством силы 

воскресения Господа Иисуса Христа, а не военной силой, не спутниками и тому подобным. 

Мы выживаем и живём посредством силы Иисуса Христа.  

Обратите внимание, как они делают это? Посмотрите на Нимрода. Он хотел объединить 

людей и построить башню. Каков был прообраз этого? Лестница Иакова от земли во Славу. 

Что насчёт католиков? Они хотят объединить весь мир под одним главенством: католицизм. 

Что насчёт протестантов? Они хотят объединить всех под одним главенством, федерация 

церквей, также неправы и такие же чёрные, как католики. Это тот же лживый дьявол. Это 

верно. Это – роковая ошибка. 

Чего они хотят? Они хотят, чтобы все были в федерации церквей: "Мы под одной главой до 

тех пор, пока я смогу руководить." Католики хотят, чтобы все они были под одной главой, а 

папа правил бы ими. Россия хочет, чтобы все они находились под одной главой, а коммунизм 

мог бы править ими. ООН хочет, чтобы они были под одной главой, так чтобы Соединённые 

Штаты могли быть хозяином, потому что мы – самая большая нация. 

Всё это – тот же дьявол, каждая страна в мире управляется дьяволом; так говорит Библия. 

Здесь у нас нет постоянного города, но мы ищем грядущий. 

Я стоял на том месте, где восседали фараоны и кесари, нужно было копать землю на 6 

метров в глубину, чтобы найти место, где стоял их трон. Все земные троны падут; все 

народы падут; все здания разрушатся; всякое человеческое вероучение исчезнет; но Христос 

будет оставаться навеки. 

Для чего объединяться под чем-то таким? Это изначально погибшее. Однако все они хотят 

объединиться в это. 

Ты не можешь оставаться нейтральным. Ты просто не сможешь. Когда нечистый дух выйдет 

из человека, он ходит по пустынным местам. 

Человек идёт и получает спасение. Его приняли в церковь. Хорошо, теперь, чтобы он 

наверняка не перешёл в другую церковь, его связывают вероучением: "Так вот, если хочешь 

оставаться в этой церкви, ты должен следовать нашим вероучениям. Ты должен выкинуть из 

своей головы всю чепуху." Не говорите мне, я знаю! 

"Ты должен следовать нашей деноминации. Ты должен получить крещение, тебе на голову 

польют немного воды или каким-то образом." Некоторые крестят три раза лицом вниз, 

иногда три раза спиной вниз. Какая во всём этом разница? Однако вы ссоритесь и спорите по 

этому поводу, что показывает, что это — человеческое. Это должно пасть. Каждое растение, 

которое насадил не Мой Небесный Отец, будет вырвано. Должно быть вырвано. "На этой 

скале…" Какой скале? Духовное откровение Иисуса Христа. "На этой Скале Я построю Мою 

Церковь и врата ада не одолеют её."  

ОБЪЕДИНЁННЫЕ ПОД ОДНИМ ГЛАВЕНСТВОМ – 26.03.1958 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, 

США  

 

 

 

  



 

День 179                                                   Семейный Алтарь                                    9 июня 

 

И, выйдя оттуда, Иисус удалился в страны Тирские и Сидонские. И вот, женщина 

Хананеянка, выйдя из тех мест, кричала Ему: помилуй меня, Господи, сын Давидов, дочь моя 

жестоко беснуется. Но Он не отвечал ей ни слова. И ученики Его, приступив, просили Его: 

отпусти ее, потому что кричит за нами. Он же сказал в ответ: Я послан только к погибшим 

овцам дома Израилева. А она, подойдя, кланялась Ему и говорила: Господи! помоги мне. Он 

же сказал в ответ: нехорошо взять хлеб у детей и бросить псам. Она сказала: так, Господи! 

но и псы едят крохи, которые падают со стола господ их. Тогда Иисус сказал ей в ответ: о, 

женщина! велика вера твоя; да будет тебе по желанию твоему. И исцелилась дочь ее в тот 

час. (Матфея 15:21-28) 

 

Послушайте этот упрёк: "Я не послан к вашей расе." О-о, вот это да! 

После этого большая группа встала бы и сказала: "Ну, думаю, что Он послан не к нам. 

Думаю, что я пойду отсюда." 

Понимаете, Иисус знал, что у неё была такого рода вера. Понимаете? 

Он сказал ещё одно: "Ваша раса – всего лишь свора собак." Фью! Вот это да! Не говорите 

такое современным пятидесятникам. Ой! Скажете такое, они скажут: "Хорошо, я уйду из 

этой группы и присоединюсь к Ассамблеям. Ассамблеи скажут мне такое, пойду к другим, 

другие скажут – к третьим. " Понимаете?  

Но не эта женщина, у неё была вера. Сказал: "Я не был послан к тебе. Я не был послан к 

вашей расе. Кроме того, вы – всего лишь свора собак. Нехорошо взять хлеб у детей и 

бросить его собакам." О-о, вот это да! 

Однако это не остановило веру. Вера оставалась там же. Она была такой же сильной, как и 

раньше. Что принимает вера? Истину. Она сказала: "Это истина, Господи." О-о, вот это да. 

Посмотрите, насколько малыми вы можете стать, а не какими большими. Вера умаляет вас. 

Обратите внимание, она всё ещё была настойчивой. Однако Он не обращал на неё внимания. 

Он игнорировал её. В конечном итоге она оказалась у Него на пути, и Он не мог обойти её, 

тогда Он сказал: "Я не послан к вам и к вашей расе. Ваша раса – всего лишь свора собак. Я 

не собираюсь брать хлеб у детей. Нехорошо Мне брать хлеб у детей, исцеление для этой 

группы, и давать его вашим собакам."  

Она ответила: "Это истина, Господи." 

Вера всегда признает, что Слово есть Истина. Аминь! Понимаете? Если у тебя настоящая 

вера, а Библия говорит тебе, что ты поступаешь неправильно, ты признаёшь, что неправ. Ты 

не скажешь: "Так вот, минутку, я принадлежу…" Нет-нет, это не вера. Именно Слово 

определяет прав ты или неправ. Это верно! 

НАСТОЙЧИВОСТЬ – В16.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 7:24-30  



 

День 180                                                   Семейный Алтарь                                  10 июня 

 

Перейдя оттуда, пришел Иисус к морю Галилейскому и, взойдя на гору, сел там. И 

приступило к Нему множество народа, имея с собою хромых, слепых, немых, увечных и 

иных многих, и повергли их к ногам Иисусовым; и Он исцелил их; так что народ дивился, 

видя немых говорящими, увечных здоровыми, хромых ходящими и слепых видящими; и 

прославлял Бога Израилева. (Матфея 15:29-31) 

 

Не так давно я понимался в горы. Я ехал верхом, преследовал медведя, наступила ночь. Я 

спустился с лошади и повёл её. Я добрался до того места, где пожар уничтожил большую 

чащу. 

Там стояли большие старые деревья, кора на них была выжжена. Вышла луна и осветила их. 

Выглядело ужасно, было похоже на кладбище. Ветер дул, когда он подул на те деревья, они 

стояли такие унылые, старые иссохшие деревья, ветер дул взад и вперёд, звучало "У-у-м-м". 

Господь сказал мне: "Стой, Я хочу тебе что-то показать." 

Я остановился. Посмотрел на деревья. Подумал: "Хорошо, для чего дует ветер? Что 

побуждает деревья к этому?" 

Он сказал: "Эти деревья представляют современные церкви, великие, высокие шпили. Они 

говорят: 'Да, когда-то мы были великими церквями', - но в них нет жизни. Что оставили 

гусеницы, ела саранча. Что осталось от саранчи, ели черви." Я подумал: "Ага, вот оно что!" 

Я спросил: "Что значит этот ветер?" 

Он сказал мне: "Это — Святой Дух, Который сошёл в Пятидесятницу, подобно сильному 

несущемуся ветру." Я подумал: "Вот для чего Он дует среди деревьев." Они продолжали 

издавать печальный шум. 

Он сказал: "Да, однажды они были великими церквями. Оставшееся от лютеран съели 

кальвинисты. Оставшееся от кальвинистов съели англиканцы. Оставшееся от англиканцев 

съели методисты. Оставшееся от методистов съели баптисты." 

Они забрали из церкви всю радость, удалили из неё всю Жизнь, говорят: "Дни чудес 

прошли." Что у них осталось? Большой высокий шпиль. Каждый раз, когда сходит Святой 

Дух, они говорят: "О-о-о, не идите туда, потому что дни чудес прошли."  

Понимаете, они мертвы. Они не могут сломаться; в них не осталось Жизни. 

Я спросил: "Хорошо, Господь, для чего Ты послал ветер?" 

Он ответил: "Помнишь, в Иоиля сказано: 'Я воздам вам.'" 

Затем я взглянул, а там были заросли небольших кустов вот такой высоты. Когда на них дул 

ветер, они просто резвились, хорошо проводили время. Они прославляли Бога. А большие 

иссохшие говорили: "У-у-у-х." Я сказал: "Какая картина!" Это истина. 

Я подумал: "Хорошо, для чего же Он потрясает деревья? Для чего Ты вырастил маленькие 

деревца?" Он сказал: "Я восставлю ещё одну церковь. У них это было, но паразиты 

подточили её своей теологией. Однако Я восставлю ещё одну. (Аллилуйя!) Я восставлю ту, 

которая склонится перед Моим Духом."  

Я ВОССТАНОВЛЮ – В26.06.1955 ЦЮРИХ, ШВЕЙЦАРИЯ 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 7:31-37  



 

День 181                                                   Семейный Алтарь                                  11 июня 

 

Иисус же, призвав учеников Своих, сказал им: жаль Мне народа, что уже три дня 

находятся при Мне, и нечего им есть; отпустить же их не евшими не хочу, чтобы не ослабели 

в дороге. И говорят Ему ученики Его: откуда нам взять в пустыне столько хлебов, чтобы 

накормить столько народа? Говорит им Иисус: сколько у вас хлебов? Они же сказали: семь, и 

немного рыбок. Тогда велел народу возлечь на землю. И, взяв семь хлебов и рыбы, воздал 

благодарение, преломил и дал ученикам Своим, а ученики народу. И ели все и насытились; и 

набрали оставшихся кусков семь корзин полных, а евших было четыре тысячи человек, 

кроме женщин и детей. И, отпустив народ, Он вошел в лодку и прибыл в пределы 

Магдалинские. (Матфея 15:32-39) 

 

У нас нет записей о том, чтобы Иисус посещал какую-нибудь школу или окончил 

семинарию. Однако по религиозным причинам в Его Имя воздвигнуто больше семинарий, 

чем во имя кого-либо другого в этом мире. У нас нет никаких записей о том, что Он ходил в 

школу. У нас воздвигнуто больше школ в Его Имя, чем в любое другое имя под небесами. 

Мы не видели, чтобы Он писал книгу, однако о Нём написано больше книг, чем всей 

остальной литературы. Сегодня Его Библия – наиболее популярная напечатанная книга из 

всей литературы. 

Понимаете, в дни посещения люди взывали: "Кто это Такой?" Так вот, Бог берёт ничего не 

стоящее и делает из этого нечто. Вот что делает Его Богом. 

Когда люди видели его въезжающим в ворота, некоторые из них сказали: "Он – великий 

Человек." Сегодня они говорят это. Сегодня их школа теологии учит, что Иисус был великим 

Человеком, что Он был хорошим Человеком. Некоторые из них даже говорят, что Он был 

Пророком. Так вот, если бы Он был только Пророком или только хорошим человеком, мы бы 

оставались в наших грехах. Он был больше пророка. Он был больше, чем хороший человек. 

Однако, Он был хорошим Человеком. Он был Богом-Пророком. Он был больше, чем это. Он 

был Богом, проявленным во плоти, чтобы удалить грех. 

Когда Он въезжал, многие сказали: "Он – Исцелитель. О-о, мы видели, как Он открыл глаза 

слепому. Мы видели, как Он исцелил искалеченного. Мы видели, как Он помолился и жар 

оставил ребёнка." Но в те дни люди следовали за Ним только ради хлебов и рыб. 

Таким образом сегодня устроены толпы, множество. Если где-то есть исцелитель, да, они 

следуют за ним, а он – просто оазис. Если они болеют, они прибегут, чтобы сказать: "О-о, 

пожалуйста, помолись, чтобы Господь Иисус исцелил меня." Как только они выйдут из 

больницы или встанут с одра болезни, они уходят прямо в мир, как собака возвращается на 

свою блевотину или свинья в лужу, как говорит Писание. Они просто следуют за Ним, чтобы 

получить от Него нечто хорошее. Они используют его как тотемный столб или нечто такое, 

чтобы получить от Него нечто, но не собираются служить Ему. Сегодня эта толпа всё ещё 

жива.  

КТО ЭТОТ ТАКОЙ? – В10.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 8:1-10  



 

День 182                                                   Семейный Алтарь                                  12 июня 

 

И приступили фарисеи и саддукеи и, искушая Его, просили показать им знамение с неба. 

Он же сказал им в ответ: вечером вы говорите: будет ведро, потому что небо красно; и 

поутру: сегодня ненастье, потому что небо багрово. Лицемеры! различать лице неба вы 

умеете, а знамений времен не можете. Род лукавый и прелюбодейный знамения ищет, и 

знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы пророка. И, оставив их, отошел. (Матфея 

16:1-4) 

 

Нам известно, что Божий способ – послать пророка, чтобы подтвердить Своё послание. 

Никогда не изменял. Никогда не изменит. Бог не может изменить Свой способ. Его первое 

решение должно остаться таким навеки. То, что Он говорит – истинно. 

Бог никогда не имел дело с большими группами. Он всегда имеет дело с отдельным 

человеком. Вот как Он отбирал людей из язычников ради Имени Своего – просто отдельный 

человек, кто–то здесь и кто-то там, ради Имени Его. Он имеет дело с отдельным человеком, 

а не с группами. 

Мы находим, что, причина, почему они поверили этому – пророк должен быть 

отождествлённым свидетелем Божьим. Когда Он нечто говорил, это сбывалось; Он говорил 

опять, это сбывалось; что бы Он ни говорил – Бог подтверждал это как истинное, затем Он 

сказал: "Его слушайте, ибо Я с Ним". 

Теперь мы находим, что Моисей, которому, как утверждали, они верили, сказал им: "Господь 

ваш Бог воздвигнет Пророка, подобного мне, люди должны слушать Его. Все, кто не поверил 

этому Пророку, будут истреблены из народа". 

Мы видим, что это правда. "Он пришёл к Своим, Свои не приняли Его. Но тем, кто принял 

Его – им дал Он власть стать сынами Божьими". 

Как мы видим, фарисеи и саддукеи смотрели именно на то, что, как было сказано в Божьем 

обетовании, Он будет совершать. А они всё равно искали знамения, не зная, что это и было 

истинное Мессианское знамение, которое Он должен был дать.  

Филипп [Нафанаил] понял это, когда Он рассказал ему, где тот был днём раньше. Он понял, 

что это Мессия, сказал: "Ты – Христос, Ты – Царь Израилев". И вот, он распознал это, 

потому что для этого было дано знамение. 

Иисус сказал: "Никто не может прийти ко Мне, если не привлечёт его Отец Мой. Все, кого 

Отец дал Мне, придут ко Мне". Как бы мы ни старались войти иным способом, это должен 

сделать Бог. "Не от желающего или от подвизающегося, но от Бога милующего". Бог 

избирает. "Не вы избрали Меня, – сказал Иисус, – Я избрал вас". 

СЕЙЧАС ЗДЕСЬ БОЛЬШИЙ, НЕЖЕЛИ СОЛОМОН – В06.03.1964 ДАЛЛАС, ТЕХАС, США 
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Переправившись на другую сторону, ученики Его забыли взять хлебов. Иисус сказал им: 

смотрите, берегитесь закваски фарисейской и саддукейской. Они же помышляли в себе и 

говорили: [это значит], что хлебов мы не взяли. Уразумев то, Иисус сказал им: что 

помышляете в себе, маловерные, что хлебов не взяли? Еще ли не понимаете и не помните о 

пяти хлебах на пять тысяч [человек], и сколько коробов вы набрали? ни о семи хлебах на 

четыре тысячи, и сколько корзин вы набрали? как не разумеете, что не о хлебе сказал Я вам: 

берегитесь закваски фарисейской и саддукейской? Тогда они поняли, что Он говорил им 

беречься не закваски хлебной, но учения фарисейского и саддукейского. (Матфея 16:5-12) 

 

Другими словами: "Если вы видели, как Бог усмотрел и совершил чудо, разве Он не может 

опять совершить чудо?" Понимаете? Иными словами: "Если Он избавил тебя от греховной 

жизни, разве Он не исцелит твоё тело? Вы что, не помните, когда вы были грешниками, как 

Он воодушевил вас поверить? Разве Он не может подобным образом опять сделать для вас 

что-нибудь великое? Разве Он не может ещё раз совершить для вас чудо или что-нибудь 

такое? Пять корзин?  

Подобно, когда они переходили Красное море, Бог проложил путь и сделал так, что Красное 

море расступилось, прошли и вышли на другую сторону, но стоило им остаться без воды, 

они начинали роптать. Это верно? Как только они остались без хлеба, они начинали вопить: 

"У нас нет хлеба". Понимаете? Спросил: "Вы не приняли во внимание чудо, которое 

произошло у Красного моря?" Когда все находились в опасности у Красного моря: "О-о, — 

они говорили, — мы умрём. За нами гонятся египтяне. Вот и они; что же нам делать?" 

Спросил: "Кто поразил ту землю язвами? Кто сделал так, что солнце светило в Гесеме?" 

Понимаете? Мы должны помнить о тех событиях, помнить, что Бог есть Бог! Аллилуйя! 

Любое из этого, Он — по-прежнему Бог. Несомненно, Он может сделать всё. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 Р. П. У. ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Приходит в Вифсаиду; и приводят к Нему слепого и просят, чтобы прикоснулся к нему. 

Он, взяв слепого за руку, вывел его вон из селения и, плюнув ему на глаза, возложил на него 

руки и спросил его: видит ли что? Он, взглянув, сказал: вижу проходящих людей, как 

деревья. Потом опять возложил руки на глаза ему и велел ему взглянуть. И он исцелел и стал 

видеть все ясно. И послал его домой, сказав: не заходи в селение и не рассказывай никому в 

селении. (Марка 8:22-26) 

 

Итак, друзья, вы можете получить исцеление только одним способом, это – вера в Бога. Не 

имеет значения, насколько Бог мне позволит по моей вере изгнать из вас дух, до тех пор, 

пока вы не выйдёте, не начнёте верить в Бога, служить Богу, доверять Богу, злой дух 

вернётся к вам. Не сказал ли Иисус: "Иди и больше не греши, чтобы не случилось с тобой 

худшего"? 

Не выходи в молитвенный ряд, если только не собираешься служить Богу до конца своих 

дней. Это верно! Постоянно! Не живи греховной жизнью, потому что ты станешь хуже, 

гораздо хуже. Бог обетовал, что твоё состояние будет худшим, чем было до того. Особенно 

сегодня днём, те, кто выйдет в этот чудотворный молитвенный ряд, не смейте выходить, пока 

прежде от всего сердца не пообещаете Богу (и твёрдо решитесь исполнить это), что вы 

будете служить Ему до конца своих дней. 

Иисус сказал сатане: "Написано: не искушай Господа." Некоторые авторы выразили это 

иначе, чтобы показать власть Божью. Итак, помните, в Библии было множество людей, мимо 

которых проходил Иисус, у Него даже не было сострадания к ним. Если и было, Он не 

выразил его. Именно там Он вынужден был остановиться. Это верно? Например, человек у 

купальни с пятью выходами. Там лежало множество больных людей, проходит Иисус. Вот 

лежит человек, он лежал там в течение многих лет. Он просто поднял того человека, повелел 

ему взять свою постель и идти домой, при этом ничего не сказал остальным. Это верно?  

Он взял одного человека за руку, вывел его из толпы, из города, помолился за него. Конечно 

же, тот начал видеть людей, как деревья. Должно быть, стоял там час или два, насколько я 

знаю, молился за него. В любом случае, когда молитва завершилась, к тому вернулось 

зрение. Понимаете, когда Он был водим.  

Посмотрите на человека у Прекрасных ворот, которого, проходя через ворота, исцелили Пётр 

и Иоанн. Иисус месяц за месяцем проходил через те же ворота, пока Он был в Иерусалиме. 

Да, разве Он не исцелил того человека? Тот лежал там сорок лет.  

Смотрите. Или же его клали у ворот, просил милостыню, думаю, что так. Вот для чего он 

лежал там много лет.  

Итак, смотрите. Бог исцеляет не для того, чтобы показать Свою силу. Он исцеляет людей не 

на основании христианских заслуг. Он исцеляет тебя не потому, что ты – христианин. Когда 

Он исцеляет тебя, Он хочет, чтобы с этого самого момента ты стал Христианином. Он 

исцеляет не потому, что ты будешь здоров: "Пойду туда; буду исцелён, потому что я – 

христианин." Нет, Бог исцеляет по вере, это — твоя вера. Если ты – грешник и ничего не 

знаешь о Боге, не был христианином, если пообещаешь Ему, что станешь Христианином, так 

и поступай, если у тебя достаточно веры, это произойдёт прямо в тот момент. 

ДЕТИ ИЗРАИЛЯ – 23.11.1947 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Придя же в страны Кесарии Филипповой, Иисус спрашивал учеников Своих: за кого 

люди почитают Меня, Сына Человеческого? Они сказали: одни за Иоанна Крестителя, 

другие за Илию, а иные за Иеремию, или за одного из пророков. Он говорит им: а вы за кого 

почитаете Меня? Симон же Петр, отвечая, сказал: Ты - Христос, Сын Бога Живого. Тогда 

Иисус сказал ему в ответ: блажен ты, Симон, сын Ионин, потому что не плоть и кровь 

открыли тебе это, но Отец Мой, Сущий на небесах; и Я говорю тебе: ты - Петр, и на сем 

камне Я создам Церковь Мою, и врата ада не одолеют ее; и дам тебе ключи Царства 

Небесного: и что свяжешь на земле, то будет связано на небесах, и что разрешишь на земле, 

то будет разрешено на небесах. Тогда Иисус запретил ученикам Своим, чтобы никому не 

сказывали, что Он есть Иисус Христос. (Матфея 16:13-20) 

 

Однажды я говорил со священником, это была беседа. Он сказал: "Мы берём начало в 

Пятидесятницу." 

Я сказал: "Это истина, но для чего вы ушли от неё? Как вы вообще растеряли это?" Я сказал: 

"Тогда чему они учили, если первым папой был Пётр, почему вы сегодня не учите этому?" 

Он сказал: "Хорошо, у нас отпущение грехов. Иисус сказал: 'Кому отпустите грехи, они 

отпущены.'" 

Я сказал: "Это истина. Тогда отпускайте их так, как делал первый папа в день 

Пятидесятницы." Продолжил: "Я – старомодный католик." Сказал: "Что же это было?" Во 

втором церквопериоде у них появились дела, Иисус сказал о николаитах. "Нико" - 

"завоёвывать мирян". А в третьем периоде, Смирнском, период вступления в брак. Затем 

наступила Фиатира, они создали большую великую организацию, сделали в ней уровни и 

покончили со всеми остальными. С этой небольшой группой истинных верующих 

Пятидесятницы было покончено." 

Он сказал: "Да, это доказывает, что католическая церковь – великая церковь. Посмотрите на 

великие бури, которые она утихомирила." 

Я сказал: "Имея на своей стороне государство и остальных, и всех высокопоставленных лиц, 

это неудивительно. Как выстояла Пятидесятница, когда все, кроме Бога, были против неё?" 

Аминь! Однако мы всё ещё держимся с крещением Святым Духом.  

Почему вы хотите принять заменитель, когда небеса полны настоящей силы 

Пятидесятницы? Для чего мне принимать рукопожатие или какое-то бесслёзное 

исповедание, когда Святой Дух наполняет помещение и готов наполнить ваше сердце 

настоящей неподдельной Пятидесятницей? Зачем нам принимать какой-то заменитель? 

Дайте мне Христа! 

НО ОТ НАЧАЛА НЕ БЫЛО ТАК – 11.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, США 
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С того времени Иисус начал открывать ученикам Своим, что Ему должно идти в 

Иерусалим и много пострадать от старейшин и первосвященников и книжников, и быть 

убиту, и в третий день воскреснуть. И, отозвав Его, Петр начал прекословить Ему: будь 

милостив к Себе, Господи! да не будет этого с Тобою! Он же, обратившись, сказал Петру: 

отойди от Меня, сатана! ты Мне соблазн! потому что думаешь не о том, что Божие, но что 

человеческое. (Матфея 16:21-23) 

 

Бог не мог пострадать в Духе. Он должен был стать плотью, чтобы почувствовать боль 

болезни, почувствовать искушение похотью, почувствовать искушение нуждой, 

почувствовать искушение голодом, почувствовать силу смерти. Чтобы Он мог взять это на 

Себя, чтобы стоять в Присутствии Великого Духа-Иеговы (Духа, не человека), чтобы 

ходатайствовать за эту жизнь. Иисус принял это для того, чтобы ходатайствовать за нас, ибо 

Он знает, что это за чувство. Когда ты болеешь, Он знает, как ты себя чувствуешь. Когда ты в 

искушении, Он знает, что ты чувствуешь. 

Вы обратили внимание, когда мы голосуем за президента, каждый фермер проголосует за 

того президента, который был фермером, ибо он знает трудную сторону жизни фермера. 

Понимаете? Он хочет человека, который понимает. 

Прежде, чем Бог мог понять, Он, будучи Той Великой Святостью, как Он мог понять после 

того, как Он осудил человека. Он осудил человека по Своей святости. Единственное, как Он 

сможет оправдать человека — это стать человеком. 

Бог осенил деву, она родила Тело; не еврейскую кровь, не языческую кровь, но Его Кровь: 

Бог сотворил Кровь, в этом вообще не было никакого секса, никакого сексуального желания. 

Клетка Крови, сотворённая в утробе женщины, родила Сына. Когда Он был крещён Иоанном 

Крестителем, Иоанн сказал: "Я свидетельствую, видя Духа Божьего (как голубя), сходящего 

и пребывающего на Нём." 

Неудивительно, что Иисус мог сказать: "Вся власть на Небесах и на земле отдана в руку 

Мою." Бог и человек стали Одно. Небеса и земля обняли друг друга, Он был Тем, Который 

может даровать умилостивление за грехи наши. Вот почему во Имя Его происходит 

исцеление. Он знает ваши боли. Вы слышали эту старую песенку? 

Знает Он твой стон и плач, Иисус Господь - наш врач, 

Своё бремя положи у ног Христа. (Правильно! Он знает.) 

Если телом страждешь ты, в прах рассыпались мечты, 

Помни: Бог ответит, Он с тобой всегда. 

Знает Он твой стон и плач, Иисус Господь - наш врач, 

Своё бремя положи у ног Христа. 

Это всё, чего Он просит: "Просто положи его там." Почему? Он — наш Первосвященник, 

стоящий здесь, Который знает, что ты чувствуешь. Он знает, как примирить тебя, вернуть к 

благодати, как вернуть тебя к здоровью. Он всё об этом знает, Он страдал. Когда тебе негде 

приклонить свою голову, у Него было то же самое. Когда тебе не во что переодеться; у Него 

было то же самое. Когда тебя высмеивают, преследуют; у Него было то же самое.  

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 2 ЧАСТЬ 3 – В28.08.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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День 187                                                   Семейный Алтарь                                  17 июня 

 

Тогда Иисус сказал ученикам Своим: если кто хочет идти за Мною, отвергнись себя, и 

возьми крест свой, и следуй за Мною, ибо кто хочет душу свою сберечь, тот потеряет ее, а 

кто потеряет душу свою ради Меня, тот обретет ее; какая польза человеку, если он 

приобретет весь мир, а душе своей повредит? или какой выкуп даст человек за душу свою? 

ибо приидет Сын Человеческий во славе Отца Своего с Ангелами Своими и тогда воздаст 

каждому по делам его. (Матфея 16:24-27) 

 

Мы видим, как сегодня евангелист поднимается на платформу, и как он раздувает, 

рассказывает много шуток перед тем, как начнёт проповедовать, и всё такое, ведёт себя за 

кафедрой как клоун. Когда приходит время сделать призыв к покаянию, люди даже не видят 

искренности в этом призыве. Это верно! Вот причина, почему мир оказался сегодня в 

состоянии теплоты. 

Сегодня я удивляюсь. Это просто церковь, мы стараемся посылать наших ребят в школу, 

изучать психологию и так далее, чтобы знали, как составлять программу, вести себя за 

кафедрой и проповедь такая завлекательная, что захватывает людей, приковывает их 

внимание. Многие великие психологи выступают в этом как учителя, драматизируют и всё 

такое. Мы постоянно рассказываем о красотах и привлекательности церкви. Наша беда, что 

мы не говорим им, что: "Тот, кто последует за Мной, пусть отвергнет себя, возьмёт свой 

крест и следует за Мной". Удивительно, какой красивой и миловидной мы сделали церковь 

для входящих. 

Например, лозунг баптистской церкви сегодня: "На миллион больше, чем в 44-ом", - 

принимают членами тысячи и десятки тысяч необращённых, людей, просто приходящих, 

присоединяющихся к церкви. Принимать таких членов — это постыдно для Церкви Иисуса 

Христа. Они всё ещё пьют. Они всё ещё курят. Они всё ещё играют в азартные игры. Они всё 

ещё лгут. Они приходят в церковь, ожидая развлечений от "голливудских" евангелистов, 

которые вскакивают, вносят очарование, множество больших инструментов, расставленных 

по всей платформе. У них должен быть старомодный призыв к покаянию, прежде всего с 

Богом, с плачем сокрушённого сердца; когда мужчины и женщины не приходят, чтобы 

очаровывать или заводиться и паясничать, но склониться перед алтарём и осознать, что там 

была смерть Иисуса Христа, который умер за них, чтобы они могли искренне вернуться к 

Богу. 

Интересно, не в это ли время мы живём, принимая великих евангелистов, многие из которых 

ездят сегодня по странам, широко известные евангелисты, которые изучили психологию и 

привлекают людей в церковь. А что вы собираетесь делать с ними, когда они окажутся в 

церкви? Что произойдёт с ними, когда они окажутся в церкви? Просто примыкают к церкви 

и уходят с тем же грехом и с тем же самым желанием, с которым они пришли в церковь. Они 

возвращаются тем же путём. Вот почему сегодня мир смотрит и говорит: "Да, если это такой 

верующий, если этот — религиозный…" 

Боюсь, что мы слишком упростили. Думаю, радость, конечно, я верю, что полнота радости в 

Иисусе Христе. Это правильно. Я верю, что это — радость и счастье. Но помни, брат, это 

крестный путь страданий и предсмертные судороги. Это ты также должен осознать. Это 

верно! Интересно, не слишком ли гладко мы разрисовали?  

ВТОРЖЕНИЕ СОЕДИНЁННЫХ ШТАТОВ – У09.05.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

Параллельные места: Марка 8:34-38, Луки 9:23-27  



 

День 188                                                   Семейный Алтарь                                  18 июня 

 

Истинно говорю вам: есть некоторые из стоящих здесь, которые не вкусят смерти, как 

уже увидят Сына Человеческого, грядущего в Царствии Своем. По прошествии дней шести, 

взял Иисус Петра, Иакова и Иоанна, брата его, и возвел их на гору высокую одних, и 

преобразился пред ними: и просияло лице Его, как солнце, одежды же Его сделались 

белыми, как свет. И вот, явились им Моисей и Илия, с Ним беседующие. При сем Петр 

сказал Иисусу: Господи! хорошо нам здесь быть; если хочешь, сделаем здесь три кущи: Тебе 

одну, и Моисею одну, и одну Илии. Когда он еще говорил, се, облако светлое осенило их; и 

се, глас из облака, глаголющий: Сей есть Сын Мой Возлюбленный, в Котором Мое 

благоволение; Его слушайте. И, услышав, ученики пали на лица свои и очень испугались. Но 

Иисус, приступив, коснулся их и сказал: встаньте и не бойтесь. Возведя же очи свои, они 

никого не увидели, кроме одного Иисуса. И когда сходили они с горы, Иисус запретил им, 

говоря: никому не сказывайте о сем видении, доколе Сын Человеческий не воскреснет из 

мертвых. (Матфея 16:28-17:9) 

 

Вот что Бог собирался показать на горе Преображения, Он собирался сделать в точности 

так, как поступали в Ветхом Завете: размещение сына. 

Когда в семье рождался сын, он по рождению был сыном. Вот где вы, пятидесятники, 

заходите слишком далеко. Вы считаете, что как только вы рождаетесь заново, это всё решает. 

Это было только началом. Верно! Конечно, ты – сын, когда ты родился. Когда сын родился, 

он ещё не стал наследником всего. Он должен пройти проверки и испытания, чтобы 

обнаружилось, является ли он подходящим сыном, чтобы унаследовать всё. Послушайте, 

Божье Слово сказало, что каждый сын, приходящий к Богу, сначала должен быть испытан и 

наказуем, обучен до того, как его усыновят в семью.  

Вот, отец брал сына, отдавал его воспитателю, учителю, иначе говоря, школьному учителю. 

Школьный учитель должен был докладывать отцу о достижениях этого ребёнка, был ли он 

ленивым, медлительным или умным, сообразительным, бодрым молодым человеком. Итак, 

отец должен был подобрать ему подходящего учителя. Это – прекрасный прообраз церкви, 

когда мы становимся сыновьями Божьими, рождёнными в Царство Божье, Отец послал нам 

лучшего Учителя, которого смог найти — Святой Дух. Он не посылал нам в учителя 

архиепископа, главного инспектора или окружного надзирателя. Вот где мы совершили 

ошибку. Церковь управляется Святым Духом. Это — Божье управление Его церковью. 

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 07.08.1957 ЭДМОНТОН, АЛЬБЕРТА, КАНАДА 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:1-9, Луки 9:27-36  



 

День 189                                                   Семейный Алтарь                                  19 июня 

 

И спросили Его ученики Его: как же книжники говорят, что Илии надлежит прийти 

прежде? Иисус сказал им в ответ: правда, Илия должен прийти прежде и устроить все; но 

говорю вам, что Илия уже пришел, и не узнали его, а поступили с ним, как хотели; так и Сын 

Человеческий пострадает от них. Тогда ученики поняли, что Он говорил им об Иоанне 

Крестителе. (Матфея 17:10-13) 

 

Знаете, однажды Библия предсказала появление великого пророка, который соберёт 

Израиль. Когда Он пришёл, знаете, Он проходил мимо людей, а они даже не знали об этом? 

Затем, однажды Иисус сказал Своим ученикам: "Сын Человеческий восходит в 

Иерусалим…" и так далее. 

Они сказали: "Почему тогда книжники (иначе говоря, записывающие Писания), почему 

книжники говорят, что сначала должен прийти Илия и восстановить всё?" 

Он сказал: "Илия должен прийти прежде. Но говорю вам, что Илия уже пришёл, а вы и не 

знали этого." Понимаете? Он прошёл прямо мимо них. Они не знали этого: подобно Сыну 

Человеческому. Они поняли, что Он говорил об Иоанне Крестителе. Итак, смотрите, он – 

какой-то чудак, где-то у реки, дикарь, пытающийся утопить людей в воде, очень необычное 

послание. Однако он был Божьим предвестником. Это происходило, а они даже не знали 

этого.  

Пришёл Иисус. Думаю, одна треть евреев и не слышала об Иоанне. Думаю, когда Иисус был 

на земле, не слишком много евреев, где-то один процент населения земли знал о том, что Он 

был здесь. Он пришёл и ушёл. 

Вы, католики, пока вы пытаетесь утверждать, что святой Патрик, все, знавшие Патрика, он 

был таким же католиком, римским католиком, как и я. Но взгляните на Жанну Д’Арк, 

освящённая девушка, видевшая видения и тому подобное. Что вы сделали? Вы сожгли её как 

колдунью. Она умерла прежде, чем вы узнали, что она была святой. Понимаете? Знаете что? 

Иисус сказал: "Как было в дни Ноя, так будет и в день Пришествия Сына Человеческого" – 

когда восемь душ спаслись водою. Что, если сегодня наступит восхищение, Он возьмёт 

двоих из Тусона, одного из Финикса и по всему миру, произойдёт всеобщее восхищение, 

воскресшие из мёртвых пойдут на встречу с Ним в воздухе и будут захвачены, таинственное 

событие? Затем, в один из этих дней на землю обрушится суд. 

Скажете: "Разве прежде не должно было произойти восхищение?" Оно уже произошло, а вы 

и не знали об этом. Подумайте, сколько человек сегодня исчезнут, а об этом и слова не 

скажут. Вы ничего об этом не узнаете. В мире пропадут без вести пятьсот человек, а вы 

ничего не узнаете об этом. Мы живём в замечательное время. Давайте поправим 

светильники. Я не говорю, что так и будет. Я говорю: А что, если это произошло? Тогда суд 

обрушится, а восхищение произошло. Понимаете? Он уже пришёл, а вы и не знали об этом. 

ДВЕРЬ В ДВЕРИ – 23.02.1963 ТУСОН, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:10-13  



 

День 190                                                   Семейный Алтарь                                 20 июня 

 

Когда они пришли к народу, то подошел к Нему человек и, преклоняя пред Ним колени, 

сказал: Господи! помилуй сына моего; он в новолуния [беснуется] и тяжко страдает, ибо 

часто бросается в огонь и часто в воду, я приводил его к ученикам Твоим, и они не могли 

исцелить его. Иисус же, отвечая, сказал: о, род неверный и развращенный! доколе буду с 

вами? доколе буду терпеть вас? приведите его ко Мне сюда. И запретил ему Иисус, и бес 

вышел из него; и отрок исцелился в тот час. Тогда ученики, приступив к Иисусу наедине, 

сказали: почему мы не могли изгнать его? Иисус же сказал им: по неверию вашему; ибо 

истинно говорю вам: если вы будете иметь веру с горчичное зерно и скажете горе сей: 

"перейди отсюда туда", и она перейдет; и ничего не будет невозможного для вас; сей же род 

изгоняется только молитвою и постом. (Матфея 17:14-21) 

 

В 10 главе Матфея Иисус дал Своей церкви силу против нечистых духов. Он послал их 

изгонять демонов, исцелять больных, воскрешать мёртвых. "Даром получили, даром 

отдавайте." Мы находим, как сразу после этого они потерпели поражение в случае с 

эпилептиком. Они не могли этого понять. Там был мальчик, вероятно, они кричали и 

взывали, трясли его, прыгали вокруг него, пытаясь изгнать из него демона. Иисус пришёл 

туда, отец ребёнка подбежал к Нему, сказал: "Господь, смилуйся над моим сыном; он ужасно 

мучим дьяволом. Я привёл его к Твоим ученикам, они ничего не могли поделать." 

Он сказал: "О, род неверный, сколько ещё Мне терпеть вас? Приведите его ко Мне." 

Понимаете, он жил на других высотах. Когда тот демон увидел Иисуса, он поверг ребёнка в 

сильнейший припадок, тот упал на землю, пускал пену изо рта, брыкался, бился в 

конвульсиях. Люди сказали: "Он мёртв." Понимаете? Так поступает дьявол. 

Иисус поднял его, сказал: "С ним всё в порядке. Просто поднимите его." 

Обратите внимание. Тогда ученики подошли и спросили: "Почему мы не смогли изгнать 

его?"  

Он не ответил: "Потому что у вас не было силы." Так вот, неверующие в Божественное 

исцеление, я могу показать вам главу и стих в Библии, где Бог дал церкви силу проходить 

через период. Я хочу, чтобы вы показали мне, где Он забрал её из церкви. Там такого нет. Вы 

можете найти это в альманахе, но здесь такого не найдёте; это – Божье Слово. Понимаете?  

Итак, хочу, чтобы вы минутку последили. Ученики спросили: "Почему мы не смогли изгнать 

его?" 

Он ответил: "Не потому, что у вас не было силы, но из-за вашего неверия." Сегодня церковь, 

люди исповедуют себя верующими, рождённые заново, имеют силу совершать такое, но у 

них недостаточно веры, чтобы задействовать её. Это верно! 

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 15.12.1956 ПАРКЕРСБУРГ, ЗАПАДНАЯ ВИРДЖИНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:14-29, Луки 9:37-43  



 

День 191                                                   Семейный Алтарь                                  21 июня 

 

Во время пребывания их в Галилее, Иисус сказал им: Сын Человеческий предан будет в 

руки человеческие, и убьют Его, и в третий день воскреснет. И они весьма опечалились. 

(Матфея 17:22-23) 

 

Мы заключаем заветы различными способами. Здесь в Америке мы заключаем договор, 

просто выходим, заключаем соглашение, пожимаем друг другу руки и говорим: "Вот оно, 

парень. Запечатай это. Пожалуйста! Всё в порядке." Мы потрясаем на него. Вот так мы 

заключаем договор. 

В Японии договоры заключают необычным образом. Люди идут и договариваются; затем 

берут немного соли и бросают её друг на друга. 

Во времена Авраама заключали договор, как Бог заключал договор, брали животное и 

рассекали его на части. Брали лист бумаги и записывали на нём условия, о чём они 

договорились. Разрывали бумагу надвое, один брал одну часть, а другой – вторую. Они 

давали клятвы над мёртвым телом той жертвы, если кто-то из них нарушит этот договор, 

пусть они станут как то мёртвое животное. Когда они вновь встречались, чтобы исполнить 

договор, две части бумаги подходили одна к другой как ласточкин хвост, буква совпадала с 

буквой, потому что это был тот же самый лист бумаги. 

Именно это Бог совершил для нас во Христе. Бог проявился во плоти, повёл Своего Сына на 

Голгофу и предал Своего Сына смерти на голгофском кресте, чтобы заключить договор с 

человеческой расой. Когда Он сделал это, Он пригвоздил Его ко кресту, мёртвую жертву, и 

извлёк из Него Святой Дух. "В руки Твои предаю Дух Мой", Кровь стекала с Его бока, рук и 

ног. Бог извлёк из Него Дух, бросил тело в могилу, воскресил Его на третий день и посадил 

одесную Себя, послав вторую часть договора в Церковь. Единственный способ, как мы 

устоим в день суда, это когда Тот же Святой Дух, Который был на Христе, совершенным 

образом совпадёт с Его Женой через Тело. Аминь. Этот завет Бог написал для Церкви. Он 

разделил Тело и душу Христа. 

Он сказал той женщине: "Можешь ли креститься крещением, которым Я крещусь?" 

Она ответила: "Да." 

Сказал: "Ты будешь крещена." 

Тот же Святой Дух, который был в Иисусе Христе, был высвобожден из Его тела, чтобы 

высвободить из него жизнь, пролить Кровь во оставление грехов, Бог воскресил Его Тело и 

посадил на Своём престоле одесную Себя, послал Церкви двойную меру Того же Святого 

Духа, Который был во Христе. 

ПРИЗВАНИЕ АВРААМА – 16.11.1955 САН-ФЕРНАНДО, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:30-32, Луки 9:43-45  



 

День 192                                                   Семейный Алтарь                                  22 июня 

 

Когда же пришли они в Капернаум, то подошли к Петру собиратели дидрахм и сказали: 

Учитель ваш не даст ли дидрахмы? Он говорит: да. И когда вошел он в дом, то Иисус, 

предупредив его, сказал: как тебе кажется, Симон? цари земные с кого берут пошлины или 

подати? с сынов ли своих, или с посторонних? Петр говорит Ему: с посторонних. Иисус 

сказал ему: итак сыны свободны; но, чтобы нам не соблазнить их, пойди на море, брось уду, 

и первую рыбу, которая попадется, возьми, и, открыв у ней рот, найдешь статир; возьми его и 

отдай им за Меня и за себя. (Матфея 17:24-27) 

 

Когда я задумываюсь, что мне сорок восемь лет, почти пятьдесят, мои молодые годы 

прошли и так далее; зная, что с самого детства я имел это благословенное Обетование и 

возвестил Его своим братьям и сёстрам; видеть буквально тысячи людей, вышедших из 

темноты; знать, что мы идём в наш Вечный Дом, к благословенным. Если эта земная скиния 

разрушится прежде, чем я окончу проповедовать, то там нас ожидает другая. Аллилуйя! 

Когда знаешь, что здесь сидят десятки людей, если они оставят эту жизнь прямо сейчас, то 

прежде, чем мы принесём их тела в похоронное бюро, они будут там, в том славном теле, 

радуясь со Святыми Божьими уже в Присутствии Божьем, чтобы вечно жить с 

совершенными (абсолютное доказательство, что это так). Аминь! 

О-о, от этого пресвитерианин будет восклицать. Сандей восклицал, не так ли? Те люди были 

пресвитерианами. О-о, неудивительно, что люди становятся эмоциональными. Ещё бы, если 

ты становишься эмоциональным оттого, что бьёшь по мячу или бросаешь его в корзину, то 

тем более ты станешь эмоциональным, зная, что ты перешёл от смерти к Жизни; что ты – 

новое Творение во Христе. Ты узнаёшь это по тому, как твой дух уводит тебя прочь от 

злости, лукавства, враждебности и всего мирского; твоё сердце сосредоточено на Христе. 

Это твои побуждения. Это всё, о чём ты думаешь в мыслях, в своём сердце, день и ночь 

напролёт. Когда ночью ложишься спать, кладёшь руки за голову вот так и просто лежишь 

там и прославляешь Его, пока не заснёшь. Утром просыпаешься, по-прежнему прославляя 

Его. Аминь. О-о, вот это да! 

Я старался прославлять Его утром; мы встаём около четырёх часов, мы с Братом Вудом 

выходим рано утром охотиться на белок. Я прославляю Его, наверное, у каждого дерева, к 

которому подхожу. Я не могу увидеть дерево, не прославив Его; подумайте, Он вырастил то 

дерево. Вижу, как прыгает маленький кузнечик; Он знает того кузнечика. О-о, скажете: 

"Чепуха, брат Билл." О-о, нет, это не так! Он знает, где находится каждая белка. Он знает, где 

летает каждая птица.  

Ещё бы, однажды Ему нужны были деньги, Он сказал: "Пётр, недавно одна рыбка 

проглотила монету (как раз столько, сколько нам надо). Пойди, забрось крючок. Я пошлю её 

туда. Вынь ту монету у неё изо рта, потому что ей она не нужна. Пойди, заплати ему нашу 

десятину и дань." Аминь!  

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 2 ЧАСТЬ 3 – В28.08.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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В то время ученики приступили к Иисусу и сказали: кто больше в Царстве Небесном? 

Иисус, призвав дитя, поставил его посреди них и сказал: истинно говорю вам, если не 

обратитесь и не будете как дети, не войдете в Царство Небесное; итак, кто умалится, как это 

дитя, тот и больше в Царстве Небесном; и кто примет одно такое дитя во имя Мое, тот Меня 

принимает; а кто соблазнит одного из малых сих, верующих в Меня, тому лучше было бы, 

если бы повесили ему мельничный жернов на шею и потопили его во глубине морской. 

(Матфея 18:1-6) 

 

Некоторое время назад в Нью-Олбани, когда я там стоял и разговаривал с грешником, 

приводя его ко Христу, большой человек с мозолистыми руками в гараже, этот человек был 

моим другом, его зять забежал в гараж в соседнюю дверь. Я стоял там и проповедовал во 

время обеденного перерыва, ел бутерброд и разговаривал с ним о Боге. Я находил днём 

место, куда мог пойти во время обеда и попытаться завоевать душу для Христа. Он сказал: 

"Господин Бранхам". Я сам был молодым проповедником. Сказал: "Господин Бранхам, — 

сказал, — у моей мамы была такая религия, такая искренняя религия". Слезы текли по его 

щекам. 

Я спросил: "Как давно она ушла?" 

Ответил: "Много лет назад. Она всегда молилась за меня". 

Я сказал: "Тот же Бог, Который слышал её молитвы, пытается ответить на них ради неё 

прямо сейчас". 

А тот человек вошёл туда, сказал: "Привет". Он был пьяным. Сказал: "Эй, Билли, послушай". 

Сказал: "Каждый раз, когда ты захочешь прийти в мой гараж, — сказал, — ты приходи, но, 

— сказал, — не приноси сюда свою старую религию святош". 

Я повернулся к нему, сказал: "Где Христос – нежеланный гость, меня там не будет". 

Итак, он обернулся и сказал: "Ай, приди в себя, парень". 

В своём сердце я просто услышал, как Голос говорил: "Ты пожнёшь то, что сеешь. Было бы 

лучше, если бы тебе на шею повесили мельничный жернов и потопили в глубине морской". 

Его же зять в тот же самый день переехал его на загруженном двухтонном грузовике 

"Шевроле" и раздавил его.  

Понимаешь, ты должен почитать Бога. Бог требует почтения. 

ПОЧТЕНИЕ – В15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:33-37, Луки 9:46-48  
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При сем Иоанн сказал: Учитель! мы видели человека, который именем Твоим изгоняет 

бесов, а не ходит за нами; и запретили ему, потому что не ходит за нами. Иисус сказал: не 

запрещайте ему, ибо никто, сотворивший чудо именем Моим, не может вскоре злословить 

Меня. Ибо кто не против вас, тот за вас. И кто напоит вас чашею воды во имя Мое, потому 

что вы Христовы, истинно говорю вам, не потеряет награды своей. (Марка 9:38-41) 

 

Когда Соломон построил храм, камни привозили со всего мира. Когда их собрали, не было 

слышно ни визга пилы, ни ударов молотка. Каждый камень, может быть, один был высечен 

из единства, другой из двуединства, а этот из триединства, а тот из пятиединства, что бы там 

ни было. Когда их собрали, они совершенным образом совпали с остальными. Это верно. Не 

было слышно спора; не было никакого жужжания; не было ссор; они просто собрались и 

построили храм Божий. Правильно! 

Думаю, Бог повсюду высекает зановорождённых детей Божьих и собирается соединить их. 

Может быть, я не доживу до этого, но я надеюсь. 

Помните, здесь сидят молодые люди. Однажды эти деноминационные барьеры, идеи, 

которые есть у фанатиков, которые носятся со своими понятиями и разделяют людей, будут 

удалены; Бог соединит Свою Церковь и заберёт Её домой. Это точно, как этот мир. Они 

соберутся; это — пророчество. Запомните это! Я сказал это во Имя Господне. Вы можете 

записать это в книге. Итак, это была истина. 

Я не знал, что говорил, собираясь сказать это. Итак, это верно. Таким образом Бог соберёт 

Свою Церковь. На это вы можете полагаться.  

Пока вы спорите и ссоритесь друг с другом, вы ещё в детском саду. Бог продержит вас там, 

пока вы не научитесь всему этому, чтобы выйти оттуда. Вот и всё. Аминь! Хорошо, хвала 

Господу! Хорошо. Это верно. Выходите! Имейте веру. Выйдите на основании Слова Божьего. 

Ученики пришли, сказали: "Мы видели человека, изгоняющего демонов, и запретили ему." 

Вот где опять начинается ваша деноминация.  

Сказал: "Не запрещайте ему." Аминь! Станьте с ним одно; вот и всё. Идите, присоединитесь. 

Если они не соединяются, не запрещайте ему; идите дальше. Вот как нужно поступать. 

ДЕЛА, КОТОРЫЕ Я ТВОРЮ, СВИДЕТЕЛЬСТВУЮТ ОБО МНЕ – 13.04.1951 ФИНИКС, 

АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 9:49-50  
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Горе миру от соблазнов, ибо надобно прийти соблазнам; но горе тому человеку, через 

которого соблазн приходит. Если же рука твоя или нога твоя соблазняет тебя, отсеки их и 

брось от себя: лучше тебе войти в жизнь без руки или без ноги, нежели с двумя руками и с 

двумя ногами быть ввержену в огонь вечный; и если глаз твой соблазняет тебя, вырви его и 

брось от себя: лучше тебе с одним глазом войти в жизнь, нежели с двумя глазами быть 

ввержену в геенну огненную. Смотрите, не презирайте ни одного из малых сих; ибо говорю 

вам, что Ангелы их на небесах всегда видят лице Отца Моего Небесного. (Матфея 18:7-10) 

 

Любой служитель знает, что такое утро понедельника после тяжёлого воскресного дня. 

Сравните это, жёны проповедников, вы знаете, как чувствует себя ваш муж утром в 

понедельник после того, как он два или три раза проповедовал в воскресенье. Он сильно 

утомлён.  

Что вы думаете о бедняге Илии? Вот он там, его некому утешить, он остановился у 

можжевелового куста. Он склонился на колени, посмотрел вверх, к Богу, сказал: "Господь, я 

так устал, так утомился. Почему бы Тебе не лишить меня жизни и позволить мне уйти." 

Люди, имеющие дело со сверхъестественным, пребывающие в Присутствии Божьем, когда 

вы видите, как Божья программа отвергается, вы проповедуете, прилагаете все усилия, 

делаете всё, что Бог говорит вам делать, а люди продолжают уходить от этого, это разбивает 

ваше сердце. На прошлой неделе Всемогущий Бог совершил в Храме Ангела достаточно, 

чтобы Лос-Анджелес зажёгся. Неудивительно, что Он сказал: "Содому и Гоморре будет легче 

в день суда." 

Худой бедняга лежит там, седые волосы свисают с плеч. Бог сказал: "Моему слуге нужен 

отдых." Божья милость к Его слуге, просто положил его на куче сорняков, и тот заснул. 

Представляю, как десятки тысяч ангелов охраняли его сон. У верующего есть одна 

уверенность: хотя мир его отверг, Бог всё ещё любит его. Мир может называть тебя святым 

скакуном; люди могут называть тебя фанатиком; однако, если ты верен Богу, одно 

неизменно: Бог любит тебя и Его ангелы ополчаются вокруг боящихся Его. 

Представляю, как в том месте на каждой ветке сидело множество ангелов. Бог сошёл и 

сказал: "Мой бедный усталый слуга. Он настолько нервный и разбитый, даже не знает, что 

делать. Я хочу выбрать ангела с самыми мягкими руками. Не пугайте его; подойдите и 

погладьте его по бровям. Я хочу выбрать лучшего повара среди вас, пойдите, соберите все 

витамины, какие только найдёте, и вложите их в кукурузную лепёшку. Мир отверг его, но Я 

буду обращаться с ним должным образом." Аллилуйя! (Это значит "Восхвалите нашего 

Бога!") Не пугайтесь этого.   

"Принесите самое лучшее, что у нас есть; приготовьте ему лепёшку и наберите воды." Ангел 

с самыми мягкими руками прошёл и коснулся брови слуги Божьего. Помните, если вы 

сделали всё, что было в ваших силах, у Бога всё ещё есть ангелы. Он любит вас также, как 

Илию. 

ЧТО ТЫ СЛЫШИШЬ, ИЛИЯ? – В12.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 9:42-50  
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Ибо Сын Человеческий пришел взыскать и спасти погибшее. Как вам кажется? Если бы у 

кого было сто овец, и одна из них заблудилась, то не оставит ли он девяносто девять в горах 

и не пойдет ли искать заблудившуюся? и если случится найти ее, то, истинно говорю вам, он 

радуется о ней более, нежели о девяноста девяти незаблудившихся. Так, нет воли Отца 

вашего Небесного, чтобы погиб один из малых сих. (Матфея 18:11-14) 

 

Что касается меня, если бы у меня был выбор, я бы хотел быть таким, как Он. Он пришёл 

как Пастырь, он и был Пастырем. Пастух – это тот, кто идёт за своими овцами.  

Знаменитая картина, не думаю, что она висит здесь на стене. Я сидел в своей комнате и 

смотрел на неё. Не могу вспомнить имя художника. Когда пастух потерял маленькую чёрную 

овечку, он оставляет девяносто девять и идёт за ней, что он делает? Он пробирается через 

пустыню. Его ранят колючки. Он проходит через опасности. Идёт неслышно в ночи, пока, 

наконец, не находит её на склоне горы, запутавшуюся в невысоком кустарнике, рискуя своей 

жизнью, он добирается туда и вытаскивает бедняжку из её падшего состояния. Затем он 

возвращает её. Другой художник нарисовал картину, как он несёт её домой. 

Похоже, что пастух просто подхватил овцу и понёс её, вот так. Вы обратили внимание, как 

Дух захватил кисть художника. Он не нёс её как вещь, он положил её себе на плечи. 

Хочу, чтобы вы увидели заботу Пастыря. Когда Иисус изгонял демонов, Он сказал, что делал 

это пальцем Божьим. Итак, если вас беспокоит демон, единственное, что нужно Богу, демон 

настолько незначителен, что Бог простирает Свой палец и изгоняет его. 

Какое самое сильное место в человеке? Его плечи. Вы обратили внимание на мужчину, самое 

широкое – это его плечи. Куда он кладет самый тяжёлый груз? На плечи. Где с ним ничего не 

случится? Когда груз находится у него на плечах. 

Итак, Он берёт овцу, кладёт Себе на плечи, осторожно возвращается вместе с ней. Все силы 

Божьи устремлены на то, чтобы вернуть этого потерянного беднягу. Но с дьяволом очень 

просто, Он изгоняет его Своим пальцем. Он – Пастырь. 

ОТОБРАЖАЮЩИЕ ХРИСТА – 25.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Если же согрешит против тебя брат твой, пойди и обличи его между тобою и им одним; 

если послушает тебя, то приобрел ты брата твоего; если же не послушает, возьми с собою 

еще одного или двух, дабы устами двух или трех свидетелей подтвердилось всякое слово; 

если же не послушает их, скажи церкви; а если и церкви не послушает, то да будет он тебе, 

как язычник и мытарь. Истинно говорю вам: что вы свяжете на земле, то будет связано на 

небе; и что разрешите на земле, то будет разрешено на небе. Истинно также говорю вам, что 

если двое из вас согласятся на земле просить о всяком деле, то, чего бы ни попросили, будет 

им от Отца Моего Небесного, ибо, где двое или трое собраны во имя Мое, там Я посреди 

них. (Матфея 18:15-20) 

 

Когда Иисус стал Богом, проявленным во плоти, в Нём пребывала Полнота Божья. В Нём 

был Дух без меры. У нас Он по мере. Что, если бы вы пошли и взяли из океана столовую 

ложку воды? Вот, это было в Иисусе – целый океан; у нас с вами — по ложке. Вот в чём 

различие. Вы не упустите это. Мы ему не нужны, однако мы нуждаемся в Нём. Если взять 

ложку воды и отнести в лабораторию, в той ложке окажутся те же химические вещества, 

которые есть во всём океане. 

Когда Бог в день Пятидесятницы сошёл подобно сильному несущемуся ветру, вы обратили 

внимание, что Он был Столпом Огня, Он отделился от Столпа Огня, разделил Себя среди 

Своего народа, разделённые языки огня почили на каждом из них: Бог разделял Себя для 

Своей Церкви. Неудивительно, что Он сказал: "Там, где двое или трое соберутся в Имя Моё, 

Я буду посреди них. Если двое согласятся просить о чём-либо, Я дам это вам." Понимаете? 

Что это такое? Когда маленький огонёк там и маленький огонёк здесь, каждый из вас – часть 

Бога, когда мы собираемся вместе, это – соединяющееся Тело Христа. Бог разделил Себя, 

дав одну часть мне, одну – вам, ещё одну – кому-то ещё, так что все мы можем жить и иметь 

Вечную Жизнь.  

НЕ БОЙТЕСЬ – 24.02.1961 ТУЛАРЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Тогда Петр приступил к Нему и сказал: Господи! сколько раз прощать брату моему, 

согрешающему против меня? до семи ли раз? Иисус говорит ему: не говорю тебе: до семи 

раз, но до семижды семидесяти раз. (Матфея 18:21-22) 

 

Что такое красный цвет? С одной стороны, красный — это знак опасности. Красный — 

это знак искупления. Если посмотреть на красный цвет через красный, какой будет цвет? 

Белый! Верно! Когда была пролита красная Кровь, чтобы покрыть красный грех, Бог 

смотрит через красную Кровь на красный грех, он становится белым. Верующий не может 

грешить. Конечно, нет! Семя Божье, благословения Божьи пребывают на нём. Бог не может 

видеть ничего, кроме Крови Своего Сына. Неважно, что там в Его Церкви, что там такое, Бог 

не видит этого, потому что Иисус постоянно ходатайствует, Первосвященник. Он никак не 

может грешить, когда там за него лежит такая Жертва. Конечно, нет! 

Если скажешь: "Ну, так я же могу этим воспользоваться." Тогда это говорит о том, что ты 

неправ. Ты будешь ценить Это, ты будешь любить Это, (если ты — настоящий Христианин), 

грех будет терзать тебя до такой степени, что ты не сможешь этого делать. "Ибо Семя Божье 

пребывает в нём, и он не может грешить." Библия говорит: "Однажды очищенный Кровью 

Иисуса больше не имеет желания греха." Если у тебя есть желание, то твоё сердце не в 

порядке перед Богом. 

Так вот, ты будешь поступать неправильно, но ты не делаешь это умышленно. Понимаешь, 

ты попадаешь в ловушку, и всё, во что ты попадаешься (или делаешь то, чего не хочешь 

делать) — это ещё не грех, ты покаешься в ту же минуту, когда увидишь, что неправ. Ты 

сразу же повернёшься и скажешь: "Я не хотел, не видел этого." Так говоришь всю жизнь. 

Человек не хочет быть таким, вот почему мы такие глупые и в такой тьме здесь, на Земле, 

что для нас всё время есть искупление Кровью, чтобы постоянно покрывать нас; потому что 

при первой же ошибке, которую мы делаем… Вот ваше законническое понятие: "О-о, ты 

знаешь что? Та женщина была освящена; но, Боже праведный! Она поступила неправильно, 

я знаю, что она отпала." Это неправильно! Она не отпала! Она сделала ошибку. Если бы она 

сделала её умышленно, тогда она с самого начала была бы неправа. 

Если она сделала это неумышленно, она ходит перед святой Церковью Божьей и исповедует 

это, говорит: "Я неправа, простите меня", то ты обязан простить её. Если ты не сделаешь 

этого от всего сердца, тогда ты сам должен пойти к алтарю. Верно! Вот это настоящая 

святость в церкви. Вот это — истинная святость; святость не от вас, но от Христа. 

У меня нет святости, которую я мог бы показать Ему. Но я доверяюсь Его, о-о, Его 

благодати, она у меня в сердце. Я не заслужил её, я ничего не мог сделать, чтобы её 

заслужить, но по благодати Он призвал меня и пригласил меня прийти. Я направил взор на 

Него и Он отнял у меня желание [грешить]. Каждый год я делаю тысячи ошибок, даже 

каждый месяц. Конечно, делаю. Но когда я вижу, что я неправ, я говорю: "Боже, я не хотел 

этого делать, Ты знаешь моё сердце. Я не хотел этого делать, я попался в эту ловушку. Я не 

хотел этого делать, прости меня, Господь." 

Если я неправильно поступил с моим братом, я говорю: "Брат, прости меня, я не хотел этого 

делать." Конечно, Бог знает моё сердце. 

О-о, вот вам, пожалуйста. Вот жертва Крови. Вот сила Евангелия, святая Церковь, которая 

движется вперёд. Не потому, что ты что-то сделал, это то, к чему ты не имел никакого 

отношения. Вот это Искупление! 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ ГЛАВА 7 ЧАСТЬ 2 – В22.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США  



 

День 199                                                   Семейный Алтарь                                  29 июня 

 

Посему Царство Небесное подобно царю, который захотел сосчитаться с рабами своими; 

когда начал он считаться, приведен был к нему некто, который должен был ему десять тысяч 

талантов; а как он не имел, чем заплатить, то государь его приказал продать его, и жену его, 

и детей, и все, что он имел, и заплатить; тогда раб тот пал, и, кланяясь ему, говорил: 

государь! потерпи на мне, и все тебе заплачу. Государь, умилосердившись над рабом тем, 

отпустил его и долг простил ему. Раб же тот, выйдя, нашел одного из товарищей своих, 

который должен был ему сто динариев, и, схватив его, душил, говоря: отдай мне, что должен. 

Тогда товарищ его пал к ногам его, умолял его и говорил: потерпи на мне, и все отдам тебе. 

Но тот не захотел, а пошел и посадил его в темницу, пока не отдаст долга. Товарищи его, 

видев происшедшее, очень огорчились и, придя, рассказали государю своему все бывшее. 

Тогда государь его призывает его и говорит: злой раб! весь долг тот я простил тебе, потому 

что ты упросил меня; не надлежало ли и тебе помиловать товарища твоего, как и я 

помиловал тебя? И, разгневавшись, государь его отдал его истязателям, пока не отдаст ему 

всего долга. Так и Отец Мой Небесный поступит с вами, если не простит каждый из вас от 

сердца своего брату своему согрешений его. (Матфея 18:23-35) 

 

Если ты был равнодушным, если у тебя были пустяковые ссоры и прочие мелочи, какое это 

имеет значение? Однажды ты умрёшь. В какой день? Может быть, сегодня! Вы не знаете. 

Ровно через час ты можешь оказаться в аду, или ты можешь оказаться на Небесах.  

Ты должен выбрать сейчас. Если в твоей жизни что-то неправильно, выбери сейчас верою. 

Скажешь: "Вот бы свести с ней счёты! Вот бы расквитаться с ним!" Что бы они ни сделали, 

выбери Жизнь. Выбери Жизнь, Иисус сказал: "Если вы от всего сердца не простите каждому 

человеку его согрешение, то и ваш Отец Небесный не простит вам." Усвойте это как следует. 

Если вы в сердце имеете хоть что-то против какого-нибудь человека, грешника или святого, 

вам грозит адский огонь.    

Теперь подними глаза. Что ты видишь: своего врага, или же своего Спасителя? На что ты 

сейчас смотришь?  

Если ты болен, врач говорит, что ты не сможешь выздороветь, подними глаза на крест, где 

Он был изъязвлён за грехи наши, Его ранами мы были исцелены. Не смотри на то, что 

говорит врач, он действует в сфере науки. А вера действует в сфере Духа и Бога. Давайте 

поразмыслим обо всём этом.  

ВЕРОЮ МОИСЕЙ – У20.07.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 200                                                   Семейный Алтарь                                  30 июня 

 

После сего Иисус ходил по Галилее, ибо по Иудее не хотел ходить, потому что Иудеи 

искали убить Его. Приближался праздник Иудейский - поставление кущей. Тогда братья Его 

сказали Ему: выйди отсюда и пойди в Иудею, чтобы и ученики Твои видели дела, которые 

Ты делаешь. Ибо никто не делает чего-либо втайне, и ищет сам быть известным. Если Ты 

творишь такие дела, то яви Себя миру. Ибо и братья Его не веровали в Него. На это Иисус 

сказал им: Мое время еще не настало, а для вас всегда время. Вас мир не может ненавидеть, 

а Меня ненавидит, потому что Я свидетельствую о нем, что дела его злы. Вы пойдите на 

праздник сей; а Я еще не пойду на сей праздник, потому что Мое время еще не исполнилось. 

Сие сказав им, остался в Галилее. (Иоанна 7:1-9) 

 

Вы — соль земли. "Если же соль потеряет силу, то чем сделаешь её солёною?" Это верно. 

Алчущие и жаждущие! "Так да светит свет ваш пред людьми, чтобы они видели ваши 

добрые дела, видели то, что вы делаете, и прославляли Отца вашего Небесного". Алчущие! 

Рекламные щиты! Отражающие! Великолепно! Так точно! 

Так вот, мы не хотим делать такое: мы не хотим делать из этого распродажу на скорую руку. 

Просто говорить: "Что ж, в прошлый вечер я был обращён. Аллилуйя!" Вы не можете делать 

такое. Это – распродажа на скорую руку. Если мы делаем такое, тогда продукт не такой уж и 

качественный. Если ты просто хорошо живёшь, говоришь: "Я знаю, что однажды я жил 

хорошо в течение двух недель после моего обращения. Я две недели жил совершенной 

жизнью." Это — распродажа на скорую руку. Это похоже на "Хадикол", который у нас только 

что был, — ничто иное, как куча витаминов, завёрнутых в упаковку, этого хватило только 

лишь на короткое время. В конце концов это потерпело неудачу. Ты должен быть 

Христианином на каждый день, Христианином на каждый час, Христианином на каждый 

год, а не распродажей на скорую руку. Так да светит ваш Свет. Если подойдёшь к человеку и 

попросишь его принять Христа, а он рассмеётся тебе в лицо, не уходи, говоря: "Что ж, в 

Этом нет ничего такого, иначе он принял бы Это". 

Нет-нет. Это – распродажа "Хадикола". Мы не продаём "Хадикол".  

Мы предлагаем Евангелие, силу живого Бога, Христа, Который вчера, сегодня и во веки Тот 

же. Если мир возненавидел тебя, прежде они возненавидели Христа. По этой же причине 

они гнали Его на крест. Мы — Его представители. Мы — Его рекламные щиты. Мы 

рекламируем Его. Не нужно иметь кучу причудливых безделушек, кучу такого, как: "Доктор, 

доктор философии, доктор права! Великая, освящённая церковь Такого да сякого и Такого-то 

да этакого, основанная давным-давно в таком-то и таком-то году! Мы имеем то-то и то-то!"  

Вызови у них голод. Аминь!    

Простой, чистый рекламный щит с Христом, написанным по всей твоей жизни, тогда люди 

увидят твои добрые дела и прославят Отца твоего Небесного. Вот так-то! Не оскверняйся 

отбросами этого мира. Не пытайся рекламировать себя, как некто сказал: "Что ж, я 

принадлежу Такому да сякому, этой огромной церкви. Это – самая большая церковь в 

городе". У нас по соседству живёт один человек, который оставил маленькую церковь здесь 

у большой дороги, чтобы пойти в большую церковь, потому что люди сказали: "Туда ходит 

лучший класс людей". Понимаете? Люди и не знают, их мозг покрывается слоем пыли. Он 

замазан вещами этого мира. Лучший класс людей? А что такое лучший класс людей? Люди, 

рождённые от Духа Божия. Может быть, они настолько бедны, что не знают, откуда придёт 

следующая порция еды. Это – единственный класс, который чего-то стоит. Они — люди, 

рождённые свыше. 

ТАК ДА СВЕТИТ СВЕТ ВАШ ПЕРЕД ЛЮДЬМИ – 03.09.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США



 

День 201                                                    Семейный Алтарь                                   1 июля 

 

Когда Иисус окончил слова сии, то вышел из Галилеи и пришел в пределы Иудейские, за 

Иорданскою стороною. За Ним последовало много людей, и Он исцелил их там. (Матфея 

19:1-2) 

 

Я считаю, что нам пришла пора узнать, на чём мы стоим. Как можно что-нибудь делать, 

если не имеешь веры в то, что делаешь? Необходимо иметь веру. Я делаю всё это здесь, в 

церкви, именно с этой целью — дать верующим веру и уверенность в том, за что они стоят, 

потому что это — Слово Господне. Если показывать неразрывно по Писанию от Бытия до 

Откровений, по всем местам, вдоль и поперёк, дьяволу некуда деться, тогда имеешь 

совершенную уверенность и знаешь, на чём стоишь. 

Таким же образом обстоит дело и с нашей сестрой, которая здесь в инвалидной коляске, или, 

может быть, с другими больными и страждущими. Если ты безоговорочно поймёшь, что Бог 

горит желанием сделать тебя здоровым, то бесам со всей страны будет не под силу 

воспрепятствовать твоему выздоровлению. Понимаете? Это так! Когда ты понимаешь, что 

Бог горит желанием сделать тебя здоровым, что Он совершил это для тебя, тогда понимаешь, 

что тебе надлежит взять и нечто сделать. 

Получается вот так. Если бы тебе хотелось есть, ты умирал бы от голода, ты бы полностью 

доверял мне как честному человеку, а я сказал бы тебе, где лежит тысяча долларов, как до 

них добраться, какой дорогой идти, куда именно надо идти, тебе было бы понятно, где 

именно лежат деньги, тогда ты сразу же возрадовался бы так, как будто деньги уже у тебя в 

руках (если бы ты поверил мне). 

Итак, понимаете, хотя ты ещё не почувствовал перемены или ещё чего-то, ты всё равно 

можешь радоваться своему исцелению и утверждать, что ты его получил, потому что ты 

точно уверен в том, что ты его получил, ведь ты доверяешь Тому, Кто обещал его. 

Понимаете? Понимаете? Ты уверен в том, что Он не может солгать, Он сказал тебе, где 

именно оно находится, тогда ты уверен, что ты уже получил его, потому что это – твоя вера, 

которая является залогом твоего искупления. 

Другими словами, ты стараешься найти искупление от болезни, а твоя вера – это залог 

твоего исцеления. Если в твоём сердце Нечто подсказывает: "Я — Господь, исцеляющий 

тебя", — этого вполне достаточно, больше ничего и не нужно. Что бы ни происходило, ты 

всё равно радуешься. Если тебе становится хуже, ты всё равно такой же счастливый, как 

будто ты совершенно здоров, потому что у тебя есть уверенность, что всё прошло. 

ОТКРОВЕНИЕ ГЛАВА ПЯТАЯ, ЧАСТЬ 2 – У18.06.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 10:1, Иоанна 7:10  



 

День 202                                                  Семейный Алтарь                                     2 июля 

 

Когда же приближались дни взятия Его [от мира], Он восхотел идти в Иерусалим; и 

послал вестников пред лицом Своим; и они пошли и вошли в селение Самарянское; чтобы 

приготовить для Него; но [там] не приняли Его, потому что Он имел вид путешествующего в 

Иерусалим. Видя то, ученики Его, Иаков и Иоанн, сказали: Господи! хочешь ли, мы скажем, 

чтобы огонь сошел с неба и истребил их, как и Илия сделал? Но Он, обратившись к ним, 

запретил им и сказал: не знаете, какого вы духа; ибо Сын Человеческий пришел не губить 

души человеческие, а спасать. И пошли в другое селение.  

(Луки 9:51-56) 

 

Когда приходишь и в твоё сердце входит Христос, ты уже не сможешь остановиться. Ты 

просто продолжаешь двигаться, просто нуждаешься в том, в этом и вот в этом. Это 

"Любовь Господня велика, верна, чиста, сильна, Исчезнет мир, пройдут века, но не пройдёт 

она." Люди пытаются измерить Божью любовь, один из них написал:   

Коль взять чернила океан, 

В пергамент небо превратить, 

А в перья — все былинки трав, 

И всем живущим поручить 

Любовь Господню описать (Вот это да!) 

Не стало бы чернил,  

А свиток, равный небесам, 

Всего бы не вместил. 

Что есть любовь Господня? Итак, вот во что мы верим: любите друг друга! 

Иоанн, возвратившись с острова Патмос, с Эгейского моря, мог сказать только одно: "Малые 

дети, любите друг друга!" Он нашёл нечто реальное. Это был тот самый ученик, который 

хотел низвести на город огонь и сжечь людей огнём, потому что они не дали ему пищу. Как 

же Христос взялся за него и сказал: "Ты не знаешь, от какого ты духа", - сказал: "пытаешься 

лишить других жизни. Мы пришли, чтобы спасти жизнь." Вот что нам необходимо – любить 

друг друга. 

В моём служении, с тех пор как я вас увидел, я побывал практически по всему миру: 

несколько заграничных поездок, семь или восемь поездок к язычникам и повсюду. Я 

обнаружил следующее: самое мощное, о чём я могу подумать — это любовь. Если я молюсь 

за человека, но в сердце своём не могу иметь сочувствие к этому человеку, это не сработает.  

Когда я думаю о том, если бы я оказался на месте тех людей, что, если бы это был мой 

ребёнок, что, если бы это была моя мать, моя жена, моя сестра, мой брат? Когда 

испытываешь к ним такое сочувствие, нечто начинает двигаться. Проявляется сострадание, 

оно захватывает людей и приводит их в нормальное состояние. 

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И ВОВЕКИ ТОТ ЖЕ – 18.01.1961 БОМОНТ, ТЕХАС, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 203                                                  Семейный Алтарь                                     3 июля 

 

Случилось, что когда они были в пути, некто сказал Ему: Господи! я пойду за Тобою, 

куда бы Ты ни пошел. Иисус сказал ему: лисицы имеют норы, и птицы небесные - гнезда; а 

Сын Человеческий не имеет, где приклонить голову. А другому сказал: следуй за Мною. Тот 

сказал: Господи! позволь мне прежде пойти и похоронить отца моего. Но Иисус сказал ему: 

предоставь мертвым погребать своих мертвецов, а ты иди, благовествуй Царствие Божие. 

Еще другой сказал: я пойду за Тобою, Господи! но прежде позволь мне проститься с 

домашними моими. Но Иисус сказал ему: никто, возложивший руку свою на плуг и 

озирающийся назад, не благонадежен для Царствия Божия. (Луки 9:57-62) 

 

Итак, усвойте это, друзья. Самое тяжёлое для Бога во взаимодействии с Его народом –

побудить одного смертного поверить другому. Это – самое тяжёлое для Бога. 

Так вот, они не могли поверить, что Иисус был Сыном Божьим. Они верили Богу. Однако 

кто-то сказал, что Он, будучи человеком, делал Себя равным Богу. Как же Он мог быть, 

бедный крестьянин, как же Он мог быть? Человек, родившийся в яслях, вырос в бедной 

семье, воспитан, имел всего одну одежду, жил так, как Он жил, даже не имел места, где 

приклонить голову. У лис есть норы, у птиц небесных гнёзда, а Сыну Человеческому негде 

[приклонить голову]. Как же этот Человек мог быть Сыном Божьим? Как же Он мог быть 

Тем, за Кого себя выдавал? Однако Он был, разве не так? Точно, был! 

Итак, они верили в это. Теперь для них слишком поздно. Окончательное место назначения 

для отвергших Его запечатано. Бог посылает это для того, чтобы люди стали простыми и 

смирёнными.  

Послушайте, друзья, чем проще вы можете стать, тем больше Бог будет иметь с вами дело. Я 

не против образования. С образованием всё в порядке. Однако люди стали настолько 

высокообразованными, что стали считать, что знают об этом больше, чем Бог. В этот момент 

они уклоняются от цели. 

Чтобы познать Христа, нужно забыть всё, что ты узнал до этого. Хорошо, ты становишься 

как ребёнок и принимаешь Его. Вот и всё! Таким образом принимаешь Бога. Чем проще ты 

сможешь стать, чем смирённее, уйди прочь от себя, от своих понятий, просто прими Божье 

Слово так, как Оно написано, и верь Этому. Всё это происходит по вере, нет ничего, что ты 

сможешь понять. Ты не сможешь постичь это. На земле не было человека, ни одного святого, 

вообще никого, кто когда-либо смог бы понять Бога. Вы просто не сможете! Итак, не думай, 

что тебе удастся то, что не удавалось другим, потому что это невозможно. Это верно! Просто 

верь Ему. Вот что Он хочет от вас, а не пытаться понять Его. 

МОИСЕЙ – 10.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 
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Иудеи же искали Его на празднике и говорили: где Он? И много толков было о Нем в 

народе: одни говорили, что Он добр; а другие говорили: нет, но обольщает народ. Впрочем, 

никто не говорил о Нем явно, боясь Иудеев. (Иоанна 7:11-13) 

 

Сегодня я взываю, как давным-давно великий пророк Амос, когда он пришёл в тот город, 

сказал: "Я — не пророк и не сын пророка. Если лев прорычал, кто не убоится?" Он сказал: 

"Когда Бог говорит, кто не будет пророчествовать?" Он предсказал тому поколению суд и 

сказал: "Тот самый Бог, которому, как вы заявляете, вы служите, уничтожит вас".  

Вы это записываете, это на плёнке, вы помните. Все те люди собирают сейчас огромный 

урожай Мирового Совета Церквей, вам придётся в него войти. Вы не сможете оставаться вне 

его. Или вы индивидуально, каждый, выйдете из него, или останетесь в нём. Не будет 

нейтральной полосы. Это будет клеймом зверя. Никто не сможет покупать или продавать, 

кроме того, кто имеет клеймо, или же проявил разногласие. Так вот, держитесь вне этого. 

Выходите из этого. Бегите от этого. Держитесь от этого подальше. Бог, которому, как они 

заявляют, они служат, уничтожит их.  

Говорят: "Ну, Иисус молился, чтобы мы были едины." 

Тогда Он также сказал: "Как вы можете идти двое вместе, не сговорившись?" Он сказал: 

Одно, подобно как Он и Отец — Одно. Отец был Словом, а Он был Словом проявленным. 

Он был Един с Отцом, потому что Он был проявлением обетованного Слова Божьего. Также 

сегодня и в любой другой день. Да, сударь. Бог — Един, Он хочет, чтобы мы были едины. 

Как можно быть единым: один отрицает девственное рождение, а другой нет, отрицает 

Божественное исцеление, то да сё, и всё в такой неразберихе? Некоторые даже не верят, что 

Он был Сыном Божьим: верят, что он был сыном Иосифа, названным Сыном Божьим. Точно! 

Этому верят братья-близнецы лютеран — цвинглийцы, абсолютно, что Он был просто 

хорошим Человеком. Христианская наука сказала, что Он был пророком, просто обычным 

человеком, что Он не был Божественен. Ну, если Он не был Божественен, тогда Он — 

величайший обманщик во всём мире. Он был Богом, или Он был никем. Он был 

Божественен. Он был Самим Божеством, ставшим среди нас Плотью в Лице Сына Божьего. 

Конечно, вот Кем Он был. 

СЕМЯ РАЗНОГЛАСИЯ – Д18.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Но в половине уже праздника вошел Иисус в храм и учил. И дивились Иудеи, говоря: как 

Он знает Писания, не учившись? Иисус, отвечая им, сказал: Мое учение - не Мое, но 

Пославшего Меня; кто хочет творить волю Его, тот узнает о сем учении, от Бога ли оно, или 

Я Сам от Себя говорю. Говорящий сам от себя ищет славы себе; а Кто ищет славы 

Пославшему Его, Тот истинен, и нет неправды в Нем. (Иоанна 7:14-18) 

 

Они использовали любую возможность для того, чтобы избавиться от Него. Сомневались в 

законности Его рождения. Ставили под вопрос законность Его рождения, они привлекали к 

этому внимание людей. Они не могли понять, как это Он родился от девы, а Иосиф, его отец 

(как предполагали) – плотник; Он родился ещё до того, как Иосиф и Мария поженились. Они 

выставили это на обозрение людей. Так точно! О чём я сейчас говорю? Они занесли Его в 

чёрный список. Понимаете? 

"Посмотрите на него! Откуда он пришёл? Посмотрите на его мать, обычная уличная 

проститутка, нагуляла этого ребёнка. После того как ребёнок родился (она уже была 

беременна)—ребёнок должен был родиться, Иосиф женился, чтобы скрыть это, а потом 

ходить вокруг со всякого рода... Ой, да это же дьявольская работа, разве вы не видите? Это 

такое рождение!" Они выставили это перед людьми, не читая Библию. Исайи 9:6: "Дева во 

чреве приимет". Понимаете, что это было? Они удалились от Слова. Вот что! 

Они подрывали Его авторитет. "Джентльмены, разве вы не знаете, что мы — ученики 

Моисея? Разве вы не знаете, что мы — слуги Христовы? Разве вы не знаете, что мы каждый 

день исследуем Писания, и у нас ничего нет? Там сказано, что Мессия придёт в храм Свой. 

Ни одного слова о нём, чтобы ходил в храм. Где он? Из какой школы он пришёл? Спросите 

любого из братьев (и методистов, и баптистов, и пресвитериан)— понимаете, фарисеи, 

саддукеи и так далее. Какая у него членская карточка? Где он получил право хотя бы на то, 

чтобы проповедовать? Он не был рукоположен; у него даже нет права проповедовать". 

Он ответил: "Моё назначение от Бога. Мои дела доказывают, Кто Я такой. (Это верно!) Я не 

нуждаюсь в ваших бумагах". 

Понимаете, что я имею в виду? Они бросали это, Его учение, да ведь они называли Его 

веельзевулом! Они не могли понять Его учение. 

"Да ведь Он не соглашается с традициями отцов! Он даже не соглашается с фарисеями, Он 

не соглашается с саддукеями; Он не соглашается со всей их группировкой. Где Он раздобыл 

Своё учение?" Конечно же, в Библии! 

"Что ж, — говорите, — что ж, откуда мне знать, что это верно?" Бог поддержал это! Это то, 

что сказал тот слепой человек: "Вот это и странно, если вы правы, а Он заблуждается; однако 

Он может применить силу Божью и открыть мои глаза, а вы такого никогда и не видели! 

Аминь! (Это странное дело. Вот это да! Я хочу встать на Его сторону, а вы? Конечно!) Вы 

говорите, что вы — Моисеевы ученики, вы настолько правы, а Он так заблуждается, тогда 

дайте мне посмотреть, как вы сделаете то, что Он совершает". Аминь!  

Они осудили Его—все Его утверждения. Они говорили: "Его притязания на роль Мессии 

ошибочны. Как можно быть Мессией и не прийти в церковь? Разве это может быть Мессия? 

Вот мы здесь — сливки Израиля!" Однако эти сливки прокисли. Понимаете? Так точно, туда 

попали мухи. Так что им нужно было снять эти сливки. 

ПРИНИМАЯ СТОРОНУ ИИСУСА – В01.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Услышали фарисеи такие толки о Нем в народе, и послали фарисеи и первосвященники 

служителей - схватить Его. Иисус же сказал им: еще недолго быть Мне с вами, и пойду к 

Пославшему Меня; будете искать Меня, и не найдете; и где буду Я, [туда] вы не можете 

прийти. При сем Иудеи говорили между собою: куда Он хочет идти, так что мы не найдем 

Его? Не хочет ли Он идти в Еллинское рассеяние и учить Еллинов? Что значат сии слова, 

которые Он сказал: будете искать Меня, и не найдете; и где буду Я, [туда] вы не можете 

прийти? (Иоанна 7:32-36) 

 

Я действительно верю, что мы стоим на пороге одного из самых могучих событий, которое 

происходило на земле со времён Господа Иисуса. Но теперь это будет так смиренно. 

Понимаете? Видите, то, что человек называет "высоким", Бог называет "мерзостью". А то, 

что человек называет юродством, Бог называет "могучим". Понимаете? Так что следите за 

этим, понимаете, это будет так смиренно, что вы пропустите это, если не имеете Знака, 

чтобы проверить это. Понимаете? 

Кто бы мог подумать, что горы прыгали как овны, и листья хлопали в ладоши, когда из 

пустыни вышел пророк; это было сказано Исайей семьсот двенадцать лет назад. Борода на 

всё лицо и кусок овечьей шкуры, даже не было кафедры для проповеди, его исключили из 

всех церквей, стоит на берегу Иордана и кричит: "Покайтесь!" Назвал людей скопищем 

"ехидн", змей. Но, как сказал Бог: когда Он придёт, "горы будут прыгать как овны". 

Понимаете? Смирённый видел это и радовался. 

Как можно было понять, что великий Мессия, о котором пророчествовано с самого начала 

Книги, в Бытие, что Он придёт, Спаситель? Все жертвы, все пророки, всё указывало на Него. 

А потом, когда Он пришёл, считалось, что Его рождение было незаконным; отец, как 

считалось, даже не был женат на Его матери. Понимаете? Оказалось, что женщина 

забеременела до того, как они женились. Родился в каком-то, ну, в Библии говорится, что в 

сенях. В те дни сенями была пещера в скале. Однажды, во время охоты, я встретил такое 

место в Аризоне. Сени находились под утёсом скалы. Иисус так и родился в этих скалистых 

сенях, в яслях из соломы и сена, в коровнике, понимаете, где был скот. 

Он был воспитан помощником плотника, как Такой мог быть могучим Иеговой? Но так и 

было, понимаете? Так и было. Очень необычный Человек, но, о-о, когда Он был ещё 

мальчиком, Он изумлял священников знанием Слова. Почему? Он был Словом. Понимаете? 

Он был Словом. Он не написал ни одной книги. Он не написал ни одного слова. Мне 

кажется, единственное слово, которое Он написал на песке, когда женщину застали в 

прелюбодеянии, Он его стёр. Он не написал ни одного слова. Почему? Он был Словом. 

Понимаете? Он был Словом. Он не должен был Его писать; Его жизнь жила Им. Он был 

Словом. "Если Я не творю дела Отца Моего, тогда не верьте Мне". Понимаете? "Если Я не 

делаю в точности то, что Слово говорит о Моих делах, тогда Я – не Слово." Вот что Он имел 

в виду. Он есть Слово.     

ОТЧАЯНИЕ – В01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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В последний же великий день праздника стоял Иисус и возгласил, говоря: кто жаждет, 

иди ко Мне и пей. Кто верует в Меня, у того, как сказано в Писании, из чрева потекут реки 

воды живой. Сие сказал Он о Духе, Которого имели принять верующие в Него: ибо еще не 

было на них Духа Святого, потому что Иисус еще не был прославлен. (Иоанна 7:37-39) 

 

Говорю вам, я не знаю другого источника, кроме Этого. Он омыл меня, когда я был в грязи. 

Он хранит меня омытым, потому что я хочу жить прямо в Нём, пить эту свежую Воду, 

которая наполняет мою душу радостью. Иногда я могу быть таким угнетённым и чувствую, 

что почти не могу идти, ещё один круг, никуда не могу выйти; тогда я могу склониться, 

положить палец на обетование, сказать: "Господь Бог, Ты — сила моя. Ты — моё 

Удовлетворение. Ты – моё Всё во Всём". Затем я начинаю чувствовать Нечто, бурлящее 

изнутри, и выхожу из этого.  

Когда мне перевалило за пятьдесят, я просыпался утром, знаете, как бывает, не можешь и 

одной ноги спустить с кровати. О-о, почти не можешь: кто-нибудь стучит у дверей, или 

Билли говорит мне, что там срочный случай, я должен куда-то идти, я думаю: "Как я могу 

это сделать?" Пытаюсь опустить одну ногу. Думаю: "Ты — Источник, полный моей силы." 

Аминь! "Моя сила и помощь приходит от Господа. Ты – мой Артезианский Колодец! Ты – 

моя Молодость!" "Надеющиеся на Господа обновятся в силе; поднимут крылья, как орлы; 

пойдут, и не устанут, потекут и не утомятся". "Господь Бог, мой долг – идти. Я призван к 

этому долгу". Сразу чувствую: Нечто начинает журчать внутри меня. 

РАЗБИТЫЕ ВОДОЁМЫ – В.26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Многие из народа, услышав сии слова, говорили: Он точно пророк. Другие говорили: это 

Христос. А иные говорили: разве из Галилеи Христос придет? Не сказано ли в Писании, что 

Христос придет от семени Давидова и из Вифлеема, из того места, откуда был Давид? Итак 

произошла о Нем распря в народе. Некоторые из них хотели схватить Его; но никто не 

наложил на Него рук. (Иоанна 7:40-44) 

 

Входя в Присутствие Божье, люди видят, когда Бог дал обетование — а Бог обязан 

исполнить это обетование — когда Он исполняет это обетование, они боятся взять на себя 

ответственность идти в ногу с Посланием часа. Это видно повсюду. 

Как насчёт вас, лютеране? Сколько людей боялось посмотреть в глаза Истине Лютера, когда 

он выступил с оправданием? Посмотрите, чего вам это стоило, может быть, вашей жизни — 

смело выступить, исповедовать Иисуса Христа и стать лютеранином. 

Посмотрите на себя, методисты, как было раньше — вас всех обзывали святыми скакунами. 

Думаю, вам это известно. Люди попадали под воздействие Духа и дёргались. Люди 

говорили, что у них "конвульсии". Нет, это не пятидесятники — такими были методисты 

много лет тому назад. Они дёргались, тряслись и падали под воздействием силы Божьей. Им 

обливали лицо водой и обмахивали веерами, думали, что они потеряли сознание. Вот, вас 

считали кучкой святых скакунов. Но вашим матерям и отцам надо было или принять Это, 

посмотрев прямо в лицо Истине и фактам, или же отвергнуть Её. 

Как насчёт вас, пятидесятники, которые получили восстановление даров, когда пришло 

крещение Святым Духом с говорением на языках и дарами Духа, вернувшимися в церковь? 

Ведь методисты захотели вас вышвырнуть, и они так и сделали. Вам пришлось смело 

перенести это. Вы должны были что-то сделать. 

Что насчёт того, когда встал вопрос о крещении в Имя Иисуса Христа и вы увидели, что это 

Истина? Вы должны решительно это принять, или что-то с этим сделать. У вас есть 

ответственность, у каждого, и вы не должны уклоняться от неё. Хорошо. 

Когда вы видите сейчас, в этот день, Слово Божье дало эти обетования обо всём, что 

происходит сейчас, мы это видим, тогда на нас лежит ответственность или с готовностью 

принять Его, или уйти от Него прочь. Просто невозможно оставаться нейтральным. Нужно 

что-то с Ним сделать. Необходимо сделать какой-то шаг. Ты не сможешь войти в дверь этой 

церкви и выйти таким же человеком, каким зашёл. Ты или приближаешься к Богу, или 

отдаляешься каждый раз, когда входишь или выходишь отсюда. 

О-о, людям так легко уклониться от всего этого. Я хочу, чтобы мы размышляли об этом, 

когда завтра вечером начнём официальные служения; я хочу, чтобы вы заметили, что, когда с 

чем-то сталкиваешься, по этому поводу есть вопрос. Если по этому поводу есть вопрос, 

значит, должен быть ответ. 

ЧЕЛОВЕК, БЕГУЩИЙ ОТ ПРИСУТСТВИЯ ГОСПОДА – В17.02.1965 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Итак служители возвратились к первосвященникам и фарисеям, и сии сказали им: для 

чего вы не привели Его? Служители отвечали: никогда человек не говорил так, как Этот 

Человек. Фарисеи сказали им: неужели и вы прельстились? Уверовал ли в Него кто из 

начальников, или из фарисеев? Но этот народ невежда в законе, проклят он. Никодим, 

приходивший к Нему ночью, будучи один из них, говорит им: судит ли закон наш человека, 

если прежде не выслушают его и не узнают, что он делает? На это сказали ему: и ты не из 

Галилеи ли? рассмотри и увидишь, что из Галилеи не приходит пророк. И разошлись все по 

домам. (Иоанна 7:45-53) 

 

Если бы вы спросили меня: "Проповедник, что это ты стоишь здесь и каркаешь? Почему 

бы тебе не рассказать нам, что ты думаешь о Нём?" О-о, я с огромным удовольствием сделаю 

это. Так точно! Позвольте мне сказать, что я думаю о Нём. Думаю, в Своём рождении Он 

был Чудным, хотя Он пришёл через дверь хлева, а ушёл через казнь на кресте, однако 

никогда не было рождения у правителей, царей и кого угодно ещё; никакое другое рождение 

не могло сравниться с этим, и не сможет. Он был девственно рождённым Сыном живого 

Бога. 

В Своей мудрости Он был несравненным. Никто не мог сравниться с Его мудростью. Как 

проповедник: "Никогда человек не говорил подобно этому", - сказал человек, приходивший 

посмотреть на Него. Это верно! Как Исцелитель, Он был Божественным. Аллилуйя! Так 

точно! В Своей смерти Он был моим Искупителем: 

В жизни любил Он, Умер страдая, 

Был погребён и мой грех Он унёс. 

Аллилуйя! Так точно! Когда Он был на земле, Он выглядел как Бог; Он действовал как Бог; 

Он сказал, что был Богом; Он жил как Бог; Он проповедовал как Бог; Он умер как Бог; Он 

правит как Бог; Он доказал, что был Богом. Аллилуйя! Вот Кем Он был! Вот что я думаю о 

Нём.  

Каждый человек, который когда-либо жил на земле и хоть чего-то достиг, доверял Ему и 

знал, что Он был Сыном живого Бога, Иеговой, воплощённым на Земле. Так точно! 

С небес спустился, в нашу жизнь явился, 

Он в яслях был рождён, Иисусом наречён. 

(Взгляните! Он был…) Пришёл как странник, для своих изгнанник, 

Жил на земле как Муж скорбей и слёз. 

Как это Бог сошёл и проявился в форме Плоти, чтобы искупить человечество, исцелить 

человечество, сделать жизнь на земле приятной для нас, принять нас в Славу! Да, каждый 

человек, который чего-то достиг в своей жизни, всем сердцем верит этому. 

ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ О ХРИСТЕ – 21.03.1954 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Иисус же пошел на гору Елеонскую. А утром опять пришел в храм, и весь народ шел к 

Нему. Он сел и учил их. Тут книжники и фарисеи привели к Нему женщину, взятую в 

прелюбодеянии, и, поставив ее посреди, сказали Ему: Учитель! эта женщина взята в 

прелюбодеянии; а Моисей в законе заповедовал нам побивать таких камнями: Ты что 

скажешь? Говорили же это, искушая Его, чтобы найти что-нибудь к обвинению Его. Но 

Иисус, наклонившись низко, писал перстом на земле, не обращая на них внимания. Когда же 

продолжали спрашивать Его, Он, восклонившись, сказал им: кто из вас без греха, первый 

брось на нее камень. И опять, наклонившись низко, писал на земле. Они же, услышав [то] и 

будучи обличаемы совестью, стали уходить один за другим, начиная от старших до 

последних; и остался один Иисус и женщина, стоящая посреди. Иисус, восклонившись и не 

видя никого, кроме женщины, сказал ей: женщина! где твои обвинители? никто не осудил 

тебя? Она отвечала: никто, Господи. Иисус сказал ей: и Я не осуждаю тебя; иди и впредь не 

греши. (Иоанна 8:1-11) 

 

Никто не жил жизнью, подобно Его жизни, когда Он родился, Он был Богом, проявленным 

во Плоти. Он был воплощением того, Кем был Бог Отец. Бог Отец – это любовь, таким 

образом, Иисус был полнотой выражения любви. Он был Любовью с того самого момента, 

как Его маленькие ручонки впервые коснулись прекрасных щёк Его матери. Он был 

Любовью. 

Думаю, многим сегодня не удалось распознать то, что Он был Любовью. "Бог есть любовь, 

те, кто любит, рождены от Бога." 

"Бог так возлюбил мир, то есть, недостойных любви, что отдал Сына Своего единородного, 

чтобы каждый, верующий в Него не погиб, но имел Жизнь Вечную." 

Когда Он был здесь на земле, Он выразил Свою любовь множеством способов, так что, 

несомненно, Он был самым любящим творением на всей земле. Думаю, в Своей жизни Он 

был выражением Бога.  Единственный способ, как Бог может проявиться перед людьми – это 

через любовь.  

Как замечательно Он сделал это, когда встретил, вероятно, самую низкую женщину того дня. 

Иудеи признали её виновной, у неё не было никакого шанса выжить, когда её поймали во 

время совершения прелюбодеяния. Её приволокли к Нему и спросили: "Что Ты скажешь, что 

с ней сделать?"  

Повернувшись к ней, Он сказал: "Я не осуждаю тебя. Иди, и больше не греши." Вместо того, 

чтобы вышвырнуть её на улицу, тащить её подобно стае волков, забросать камнями, Его 

нежное, доброе, любящее Сердце опустилось в тот грех, в котором она находилась, Он 

сказал: "Я не осуждаю тебя. Просто иди и больше не греши." 

ЖИЛ, УМЕР, ПОГРЕБЁН, ВОСКРЕС, ГРЯДЁТ – Р29.03.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 211                                                     Семейный Алтарь                                     11 июля 

 

Опять говорил Иисус [к народу] и сказал им: Я свет миру; кто последует за Мною, тот не 

будет ходить во тьме, но будет иметь свет жизни. (Иоанна 8:12) 

 

Многие люди называют это христианским периодом, но это не так. Это – период Святого 

Духа. Христианский период длился три года и шесть месяцев. Эпоха закона длилась 

несколько сотен лет. Затем, христианский период был мостом или замковым камнем, 

соединившим Новый Завет с Ветхим. 

Множество раз мы видим в Библии, что люди ссылаются на Деяния Апостолов, так они их 

называли. Мне всегда нравится ссылаться на это как на Деяния Святого Духа в апостолах. 

Апостолы были всего лишь людьми, однако в них пребывал и действовал Святой Дух. 

Святой Дух – это Дух Господа Иисуса Христа, который сошёл на Церковь, чтобы продолжать 

совершать дела Господа Иисуса после Его ухода. Это для того, чтобы Свет Евангелия 

пребывал в меньшем Свете по сравнению с периодом Присутствия Христа. 

Подобно луне и солнцу, луна появляется для того, чтобы отражать свет солнца до его 

восхода. Затем луна исчезает. Солнце – это такое яркое светило, что при его сиянии света 

луны уже не видно. А что такое лунный свет? Это отражение солнечного света на луне. Это 

подобно Христу. Когда Он был здесь, Он был Светом миру. Он ушёл и светит на Свою 

Церковь, чтобы сегодня она отражала Его Свет в этот мир, продвигалась в этом Свете до Его 

возвращения, когда Он будет Всё во всём. Он воссядет на престоле Царя Давида и будет 

царствовать во веки веков. 

У КАДИС-ВАРНИ – 27.05.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тогда фарисеи сказали Ему: Ты Сам о Себе свидетельствуешь, свидетельство Твое не 

истинно. Иисус сказал им в ответ: если Я и Сам о Себе свидетельствую, свидетельство Мое 

истинно; потому что Я знаю, откуда пришел и куда иду; а вы не знаете, откуда Я и куда иду. 

Вы судите по плоти; Я не сужу никого. А если и сужу Я, то суд Мой истинен, потому что Я 

не один, но Я и Отец, пославший Меня. А и в законе вашем написано, что двух человек 

свидетельство истинно. Я Сам свидетельствую о Себе, и свидетельствует о Мне Отец, 

пославший Меня. Тогда сказали Ему: где Твой Отец? Иисус отвечал: вы не знаете ни Меня, 

ни Отца Моего; если бы вы знали Меня, то знали бы и Отца Моего. Сии слова говорил Иисус 

у сокровищницы, когда учил в храме; и никто не взял Его, потому что еще не пришел час 

Его. (Иоанна 8:13-20) 

 

Кто-то однажды сказал: "Брат Бранхам, вы не можете объяснить троицу." Сказал: "Просто 

пойдите в заведение для душевнобольных и поползайте там." 

Я сказал: "Никак нет. Я не могу объяснить это, но Бог небес, Обитающий здесь, знает всё и 

раскроет нам всё, что нам нужно знать." Аминь! 

Я всем сердцем верю этому. Я знаю, что это так. Это совершенным образом соединится с 

Писанием и прояснит Его. Бог пребывает в Своём Сыне. Бог пребывает в Своих людях. 

Тогда посмотрите, что Он совершал в прошлом. Посмотрите, что Он совершал в дни Своего 

Сыновства. Посмотрите на то, что Он совершает сейчас, в эпоху Святого Духа, как Он 

проявился и пребывает среди людей. Он являет те же знамения и чудеса, воскрешает 

мёртвых. Это верно? Воскрешает мёртвых, физически мёртвых, возвращает их к жизни. 

Прочитайте небольшую брошюру и у вас будет своё мнение. В моём смиренном служении я 

видел три воскресения. Врачи отказывались от людей, те умирали, переходили в другое 

измерение, и по видению от Бога они возвращались к жизни, они и сегодня живы. Напишите 

им письмо, спросите их, посмотрите, так это или нет. 

Иисус за всю Свою жизнь воскресил только троих, чтобы показать, что свидетельство трёх 

будет утверждено. Это верно? При устах двух или трёх свидетелей пусть утвердится всякое 

слово. Сегодня Бог живёт в Своих людях, когда Иисус въезжал в Иерусалим, была великая 

радость, люди восклицали: "Осанна, Осанна Грядущему во Имя Господне." 

А священники, фарисеи и остальные сказали: "Пусть они замолчат. Они нас нервируют." 

Не так давно я проповедовал здесь, одна женщина просто кричала и восклицала во весь 

голос, там присутствовал учитель воскресной школы баптистской церкви в 

Джефферсонвилле, сказал: "Билли, я наслаждался твоей проповедью, пока эта женщина не 

начала кричать и восклицать. Как ты вообще можешь проповедовать, когда люди вот так 

орут?"  

Я ответил: "Если они не будут так орать, я не смогу проповедовать." Я не знаю, где 

нахожусь. Не знаю, как они принимают это. 

ГОСПОДИ, ПОКАЖИ НАМ ОТЦА И ДОВОЛЬНО – Д07.09.1953 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 

США 
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Опять сказал им Иисус: Я отхожу, и будете искать Меня, и умрете во грехе вашем. Куда Я 

иду, [туда] вы не можете прийти. Тут Иудеи говорили: неужели Он убьет Сам Себя, что 

говорит: "куда Я иду, вы не можете прийти"? Он сказал им: вы от нижних, Я от вышних; вы 

от мира сего, Я не от сего мира. Потому Я и сказал вам, что вы умрете во грехах ваших; ибо 

если не уверуете, что это Я, то умрете во грехах ваших. (Иоанна 8:21-24) 

 

Грех есть неверие. Причина, по которой люди сегодня оказались в таком состоянии, 

появляются всякого рода болезни, о которых они ничего не знают, всё это из-за жизни, 

которую они ведут. Они живут в неверии. Бог посылает в страну Свою милость и Своих 

посланников, проповедующих Божественное исцеление, люди смеются им в лицо и говорят, 

что в этом ничего нет. Он пошлёт Святой Дух, чтобы забрать у человека грех, они назовут 

таковых кучкой идиотов. Затем Бог спросит: "Почему вы делаете это?" В тот день мы 

должны будем дать ответ за то отношение, которое было у нас к Его Святому Духу и к Его 

обетованиям.  

Грех – это неверие. Любой неверующий – грешник. В церкви он может петь как архангел. Он 

может быть дьяконом в церкви или кем-нибудь ещё. Однако, если человек не верит Божьему 

Слову, он – грешник. "Неверующий уже осуждён."  

Просто взгляните на то, насколько сегодня мир критичен в отношении силы и Евангелия 

Иисуса Христа. Подумайте о нашей сегодняшней стране: настолько критичные, грех 

подстерегает на каждом шагу. Однако мы ходим в церковь. О-о, ходим в церковь, мы – очень 

религиозные. Таким же был и Израиль. "Есть пути, которые кажутся человеку прямыми, но 

конец их – путь к смерти." 

Итак, у нас есть истина о том, что Иисус Христос спасает от всего греха, что Кровь Иисуса 

Христа освящает верующего, наполняет верующего Святым Духом. В этом содержится 

множество токсинов (яд, обладающий лечебными свойствами), но люди отказываются 

принимать его. Именно поэтому у нас дела обстоят именно так. 

Я постоянно встречаю людей, которые говорят: "Брат Бранхам, просто не могу избавиться от 

курения." Недавно я встретил одну женщину, она была в ресторане. Эта бедняжка выглядела 

как больная туберкулёзом. Всё из-за того, что в рекламе говорили, что если она будет курить, 

она похудеет. Если бы вы только осознали, что это производит в вас смерть! Осознаёте ли 

вы, что делая это, вы убиваете себя? Она сказала: "Ничего не могу с собой поделать. Я 

должна делать это." Нет, она не должна! Причина, по которой она делает это – она 

отказалась принять токсин. Для этого есть Бальзам.  

Один человек сказал мне, (должно быть) христианин, что у него есть привычка: не может 

отвернуться от женщин. 

Я сказал: "Это твоя вина." 

Он ответил: "Просто не могу удержаться от этого." 

Я сказал: "Ты отказываешься принять токсин." Вот и всё! 

Бог может освятить дух, пребывающий на тебе в таких ситуациях и в таком состоянии. 

Скажете: "Что ж, просто посмотри на то, что творится на улице." 

Я сказал: "Меня не волнует, какие они, вы не должны смотреть на них. Если Бог даёт вам 

Святой Дух, смотрите на что-то лучшее, немного повыше, на нечто более великое, чем это." 

Все проблемы в том, что люди отказываются принять токсин (яд, обладающий лечебными 

свойствами). 

БАЛЬЗАМ В ГАЛААДЕ – 24.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Тогда сказали Ему: кто же Ты? Иисус сказал им: от начала Сущий, как и говорю вам.  

Много имею говорить и судить о вас; но Пославший Меня есть истинен, и что Я слышал от 

Него, то и говорю миру. Не поняли, что Он говорил им об Отце. Итак, Иисус сказал им: когда 

вознесете Сына Человеческого, тогда узнаете, что это Я и что ничего не делаю от Себя, но 

как научил Меня Отец Мой, так и говорю. Пославший Меня есть со Мною; Отец не оставил 

Меня одного, ибо Я всегда делаю то, что Ему угодно. Когда Он говорил это, многие 

уверовали в Него. Тогда сказал Иисус к уверовавшим в Него Иудеям: если пребудете в слове 

Моем, то вы истинно Мои ученики, и познаете истину, и истина сделает вас свободными. 

(Иоанна 8:25-32) 

 

Бог любит Истину. Истина освободит тебя. Бог хочет, чтобы ты узнал Истину. Христос – 

это Истина, Святой Дух питается Истиной... Если Святой Дух находится в тебе, Он питается 

от Слова Божьего, а не телевидением, журналами "реальная история" и любовными 

романами. Это вы, люди, называющиеся христианами, питаетесь этим.  

Просто посмотрите: меньше, чем за три месяца каждый ребёнок в стране в возрасте от пяти 

до восемнадцати лет узнал, кто такой Дэвид Крокетт. Все на улицах поют: "Дэви Крокетт." 

Какая-то фантастика, чепуха: в трёхлетнем возрасте убил медведя. Какое безумие! А дети 

будут носить шапки из енотовой шкуры и пистолет на боку. О-о, в десятицентовом магазине 

такого полным-полно, повсюду. Чепуха! 

А вы, христиане с Посланием Божьим, если мир может достичь свою цель и продать детям 

кучу чепухи и хлама, насколько больше христиане должны исполнять программу Господа 

Иисуса Христа и силы Святого Духа, Воскресения и Вечной Жизни, Пришествия Господа. 

Сегодня в Америке тысячи детей могут рассказать вам всё о Дэви Крокетте и ничего не 

знают об Иисусе Христе. 

В чём дело? Вот почему они остаются дома, уставившись в телевизор вместо того, чтобы 

читать Библию. Ничего против телевидения, если оно используется для Божьей программы, 

всё в порядке. Изначально это был Божий путь. Кто создал радиоволны и тому подобное? 

Однако дьявол просто взял это и извратил, вот и всё! 

Голливуд ухватился, всё, за что они взялись, прогнило, потому что они не могут прийти с 

другой целью. Я читал журналы о преступности, там писали о самых знаменитых 

женщинах, выходящих на улицы, зарабатывающих проституцией пятьдесят долларов за 

ночь, они живут с мужчинами и тому подобное, колесят взад-вперёд по побережью, затем 

убегают от них, а у некоторых по четыре-пять мужей. А вы, маленькие девочки, хотите брать 

с них пример? Когда мужчины, которые должны быть такими киноактёрами и так далее, они 

так живут с женщинами, что естественное течение жизни изменяется и они становятся 

извращенцами. А вы говорите, что хотите брать с них пример? 

Посмотрите на Голгофу, где на кресте висел Человек, Который умер. Единственный 

настоящий Пример, который был дан миру людей, чтобы жить согласно Ему – это Человек 

Христос Иисус! 

СТРЕЛА БОЖЬЕГО ИЗБАВЛЕНИЯ, ПУЩЕННАЯ ИЗ ЛУКА – 01.08.1956 ШРИВПОРТ, 

ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 215                                                   Семейный Алтарь                                      15 июля 

 

Ему отвечали: мы семя Авраамово и не были рабами никому никогда; как же Ты 

говоришь: сделаетесь свободными? Иисус отвечал им: истинно, истинно говорю вам: всякий, 

делающий грех, есть раб греха. Но раб не пребывает в доме вечно; сын пребывает вечно. 

Итак, если Сын освободит вас, то истинно свободны будете. Знаю, что вы семя Авраамово; 

однако ищете убить Меня, потому что слово Мое не вмещается в вас. Я говорю то, что видел 

у Отца Моего; а вы делаете то, что видели у отца вашего. Сказали Ему в ответ: отец наш есть 

Авраам. Иисус сказал им: если бы вы были дети Авраама, то дела Авраамовы делали бы. А 

теперь ищете убить Меня, Человека, сказавшего вам истину, которую слышал от Бога: 

Авраам этого не делал. Вы делаете дела отца вашего. На это сказали Ему: мы не от 

любодеяния рождены; одного Отца имеем, Бога. Иисус сказал им: если бы Бог был Отец 

ваш, то вы любили бы Меня, потому что Я от Бога исшел и пришел; ибо Я не Сам от Себя 

пришел, но Он послал Меня. Почему вы не понимаете речи Моей? Потому что не можете 

слышать слова Моего. Ваш отец диавол; и вы хотите исполнять похоти отца вашего. Он был 

человекоубийца от начала и не устоял в истине, ибо нет в нем истины. Когда говорит он 

ложь, говорит свое, ибо он лжец и отец лжи. А как Я истину говорю, то не верите Мне. Кто 

из вас обличит Меня в неправде? Если же Я говорю истину, почему вы не верите Мне? Кто 

от Бога, тот слушает слова Божии. Вы потому не слушаете, что вы не от Бога. (Иоанна 8:33-

47) 

 

Итак, видите, что Он сделал с теми евреями? Когда Он встретил их, они были 

предназначены к Жизни, распознали её. Церковь, не упусти это. Предназначенные к Жизни 

распознали Её и поверили в Неё. Не поверившие в Неё были повержены в погибель. Не 

сказал ли Иисус святым освящённым мужам, знавшим Писание от корки до корки, или 

утверждавших, что знали Его: "Вы от отца вашего, дьявола." Совершенно верно! 

Итак, не называйте грехом курение, выпивку, азартные игры; это – не грех; это атрибуты 

неверия. Грех – это неверие. Ты можешь никогда не притрагиваться к сигарете, выпивке, не 

делать ничего дурного в своей жизни; если ты не веришь в Божье Слово, ты всё ещё 

неверующий! Грех – это неверие. Существует только два духа: один верит, другой не верит. 

Мы основали все свои мысли на каком-то святом действии, нечто, что мы хотим сделать, а 

временами на том, что мы сделали. "Я дал Джонсам немного угля, у меня есть право на 

небеса." У тебя нет никакого права на небеса, пока ты не поверишь Богу, примешь Его на 

основании веры в пролитую Кровь Иисуса Христа, Сына Божьего. Не имеешь никакого 

права, потому что нет никакого иного пути, не имеет значения… 

Ты можешь быть стойким членом, пятидесятником до мозга костей, методистом, баптистом 

или католиком; не имеет значения, к какой церкви ты принадлежишь. Дело в том, поверил ли 

ты безоговорочно в Иисуса Христа, принял ли Его как своего личного Спасителя, и в твоей 

вере в Него. Меня не волнует, в какую церковь ты ходишь, ты спасён верой. Не существует 

святой церкви; не существует святых людей. Есть Святой Дух в людях, Который освящает. 

Святой Дух живёт среди людей, вот что созидает святость. Не то, что я делаю, не то, что ты 

делаешь, или нечто, сделанное ранее, дело в том, что Бог совершил для нас через Христа 

Иисуса. Это – Библия. 

ГОСПОДА, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 09.04.1961 БЛУМИНГТОН, ИЛЛИНОЙС, 

США 

 

 

 

 

 

  



 

День 216                                                    Семейный Алтарь                                 16 июля 

 

На это Иудеи отвечали и сказали Ему: не правду ли мы говорим, что Ты Самарянин и что 

бес в Тебе? Иисус отвечал: во Мне беса нет; но Я чту Отца Моего, а вы бесчестите Меня. 

Впрочем Я не ищу Моей славы: есть Ищущий и Судящий. Истинно, истинно говорю вам: 

кто соблюдет слово Мое, тот не увидит смерти вовек. Иудеи сказали Ему: теперь узнали мы, 

что бес в Тебе. Авраам умер и пророки, а Ты говоришь: кто соблюдет слово Мое, тот не 

вкусит смерти вовек. Неужели Ты больше отца нашего Авраама, который умер? и пророки 

умерли: чем Ты Себя делаешь? Иисус отвечал: если Я Сам Себя славлю, то слава Моя ничто. 

Меня прославляет Отец Мой, о Котором вы говорите, что Он Бог ваш. И вы не познали Его, 

а Я знаю Его; и если скажу, что не знаю Его, то буду подобный вам лжец. Но Я знаю Его и 

соблюдаю слово Его. Авраам, отец ваш, рад был увидеть день Мой; и увидел и возрадовался. 

На это сказали Ему Иудеи: Тебе нет еще пятидесяти лет, - и Ты видел Авраама? Иисус сказал 

им: истинно, истинно говорю вам: прежде нежели был Авраам, Я есмь. Тогда взяли каменья, 

чтобы бросить на Него; но Иисус скрылся и вышел из храма, пройдя посреди них, и пошел 

далее. (Иоанна 8:48-59) 

 

Сколько из вас видели фотографию Ангела Господня? У Джина и Лео она с собой? 

Сколько видели её? Позвольте увидеть ваши руки. Сколько верят, что это — Тот же Столп 

Огня, который вёл детей Израиля? Вы верите, что сейчас Иисус принял форму Столпа 

Огненного? Просто хочу посмотреть, насколько хорошо вы научены. Позвольте показать 

вам. 

Сколько знают, что Он был Ангелом Господним, Столпом Огненным, который вёл детей 

Израиля, поднимите руки. Хорошо. "Прежде, нежели был Авраам, Я ЕСТЬ." Затем Бог 

проявился во плоти. Вы верите, что Бог был во Христе, примиряя мир с Собой? Хорошо. Он 

сказал: "Я исшёл от Бога, и Я к Богу иду." Это верно? "Я исшёл от Бога; Я к Богу иду." Тогда, 

если Он вышел из Столпа Огненного, Он вернулся в форму Огненного Столпа. 

Скажете: "Проповедник, это не по Писанию." Нет, это означает, что вы не знаете Писания. 

Когда Павел был на дороге в Дамаск, что поразило его? Сияющий Свет, ослепивший его. 

Стоявшие рядом с ним не видели Свет, однако Павел видел. Для него Он был настолько 

реален, что ослепил его. Он сказал: "Савл, Савл, тяжело тебе идти против рожна." 

Он ответил: "Господь, Кто Ты?" Что Он сказал? 

"Я – Иисус", - Свет, - "Я пришёл от Бога, я возвращаюсь к Богу." Это верно? 

Когда Пётр был в тюрьме, вошёл Ангел Господень, что Это было? Свет, Столп Огненный. 

Теперь следите, когда еврейский период закончился, Это закончилось вместе с ним. Это – 

завершение языческого периода. Здесь находится Тот же Столп Огненный, фотография 

Которого имеется в научном мире. В Германии есть фотография Этого, сходящего, когда Это 

было помазанием, которое возвращалось. Люди сфотографировали это в Швейцарии. У них 

это есть в Америке. Это висит в Галерее религиозного искусства в Вашингтоне, округ 

Колумбия, защищено авторским правом как единственное сверхъестественное Существо, 

когда-либо сфотографированное во всём мире.  

МОЖЕМ ЛИ МЫ УВИДЕТЬ ИИСУСА – В19.06.1958 ГРИНВИЛЛ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 217                                                    Семейный Алтарь                                 17 июля 

 

После сего избрал Господь и других семьдесят [учеников], и послал их по два пред лицом 

Своим во всякий город и место, куда Сам хотел идти, и сказал им: жатвы много, а делателей 

мало; итак, молите Господина жатвы, чтобы выслал делателей на жатву Свою. Идите! Я 

посылаю вас, как агнцев среди волков. Не берите ни мешка, ни сумы, ни обуви, и никого на 

дороге не приветствуйте. В какой дом войдете, сперва говорите: мир дому сему; и если будет 

там сын мира, то почиет на нем мир ваш, а если нет, то к вам возвратится. В доме же том 

оставайтесь, ешьте и пейте, что у них есть, ибо трудящийся достоин награды за труды свои; 

не переходите из дома в дом. И если придете в какой город и примут вас, ешьте, что вам 

предложат, и исцеляйте находящихся в нем больных, и говорите им: приблизилось к вам 

Царствие Божие. (Луки 10:1-9) 

 

Он сказал: "Так вот, хочу, чтобы вы пошли по всему миру и проповедовали Евангелие 

(всему миру), проповедовали Евангелие всякой твари." Это верно? Он сказал: "Эти знамения 

будут сопровождать верующих; в Моё Имя они будут изгонять демонов; будут говорить 

новыми языками; будут брать змей; будут пить смертоносное; если возложат руки на 

больных, те выздоровеют." Сказав это, Он дал им последнее поручение. 

Каким было Его первое поручение апостолам? Хотите, чтобы я прочитал это вам? Это в 10 

главе Матфея, Иисус поручил ученикам. Он сказал: "Идите, больных исцеляйте, 

прокажённых очищайте, мёртвых воскрешайте, демонов изгоняйте, даром получили, даром 

отдавайте." Матфея, 10 глава. Это верно? Это Его первое поручение апостолам. 

Оно было не только для апостолов. Они выбрали семьдесят. Это верно? Было избрано 

семьдесят. Он дал поручение семидесяти, послал их по двое, пара за парой. Он сказал: 

"Больных исцеляйте, прокажённых очищайте, мёртвых воскрешайте, демонов изгоняйте, 

даром получили, даром отдавайте. Не берите денег, множества одежд и большие чемоданы, 

просто отправляйтесь." Сказал: "Ибо труженик достоин платы. Не заграждайте уста волу 

молотящему." Сказал: "Отправляйтесь." Затем они пошли и проповедовали. Таким было Его 

первое поручение. 

Затем, Его последним поручением было: "Отправляйтесь по всему миру…" Итак, если Его 

первое поручение было исцелять больных и изгонять демонов, как вы собираетесь отменить 

последнее поручение, которое, на самом деле, намного важнее первого? Первое поручение 

было дано до того, как Иисус был прославлен, до совершения Искупления. Если 

Божественное исцеление было другой стороной Искупления, а Искупление говорит о 

Божественном исцелении, как же мы можем отрицать его на этой стороне Искупления? 

Никак не можем. Никак! Этого просто нельзя отрицать. Это – Слово Божье. 

БОЖЕСТВЕННОЕ ИСЦЕЛЕНИЕ – У19.12.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 218                                                    Семейный Алтарь                                 18 июля 

 

Если же придете в какой город и не примут вас, то, выйдя на улицу, скажите: и прах, 

прилипший к нам от вашего города, отрясаем вам; однако же знайте, что приблизилось к вам 

Царствие Божие. Сказываю вам, что Содому в день оный будет отраднее, нежели городу 

тому. Горе тебе, Хоразин! горе тебе, Вифсаида! ибо если бы в Тире и Сидоне явлены были 

силы, явленные в вас, то давно бы они, сидя во вретище и пепле, покаялись; но и Тиру и 

Сидону отраднее будет на суде, нежели вам. И ты, Капернаум, до неба вознесшийся, до ада 

низвергнешься. Слушающий вас Меня слушает, и отвергающийся вас Меня отвергается; а 

отвергающийся Меня отвергается Пославшего Меня. (Луки 10:10-16) 

 

Когда человек встречает Бога на священных песках тайного места убежища, никакие 

демоны в аду не смогут забрать у него это. Потому что он знает, что он разговаривал с Богом 

лицом к лицу. Люди могут объяснять всё, что им угодно, однако ты был там, когда это 

происходило, и ты знаешь, о чём говоришь.  

Илия знал, что его Бог был реальным. Так что он довёл это до развязки, а затем, когда люди 

отвергли сверхъестественное знамение: "Ой, ничего в этом нет. Должно быть, молния 

поразила." Иезавель и все из её банды стали угрожать. Они не хотели потерять свои 

социальные общества. Сердце старины Илии было разбито. 

Любой служитель знает, что происходит утром в понедельник после трудного воскресного 

дня. Сравните это, жёны проповедников, вы знаете, как себя чувствует ваш муж после того, 

как он дважды или трижды проповедовал в воскресенье. Он очень утомлён. 

Что вы думаете о бедняге старине Илии? Вот он там, никто его не утешал, он остановился 

под можжевеловым кустом. Он встал на колени, взглянул вверх к Богу и сказал: "Господь, я 

очень устал и так утомился. Почему бы Тебе не забрать мою жизнь и позволить мне уйти? 

Все мои предки ушли, так что позволь мне уйти." 

Мужи, имевшие дело со сверхъестественным, стоящие в Присутствии Божьем, когда вы 

видите отвержение Божьей программы, а вы проповедуете её, прилагаете все усилия, делаете 

всё, что Бог говорит вам делать, а люди продолжают уходить от этого, это разбивает ваше 

сердце. Всемогущий Бог совершил на этой неделе в Храме Ангела достаточно, чтобы зажечь 

огонь в Лос-Анджелесе. Неудивительно, что Он сказал: "Содому и Гоморре будет легче в 

день суда."  

Бедняга, исхудавший старина, лежал там, седые волосы свисали с плеч. Бог сказал: "Мой 

слуга нуждается в отдыхе." Божья милость к Его слуге, Он просто положил его на кучу 

растений, и тот уснул. 

Представляю, как его сон охраняли десять тысяч ангелов. У верующего есть одна 

уверенность: хотя бы мир его отверг, Бог всё ещё любит его. Мир может называть тебя 

святым скакуном; люди могут назвать тебя фанатиком, но если ты верен Богу, несомненно 

одно: Бог любит тебя и Его ангелы ополчаются станом вокруг боящихся Его. 

ЧТО ТЫ СЛЫШИШЬ, ИЛИЯ – В12.04.1959 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 219                                                    Семейный Алтарь                                 19 июля 

 

Семьдесят [учеников] возвратились с радостью и говорили: Господи! и бесы повинуются 

нам о имени Твоем. Он же сказал им: Я видел сатану, спадшего с неба, как молнию; се, даю 

вам власть наступать на змей и скорпионов и на всю силу вражью, и ничто не повредит вам; 

однако тому не радуйтесь, что духи вам повинуются, но радуйтесь тому, что имена ваши 

написаны на небесах. (Луки 10:17-20) 

 

Если вы обратите внимание, как прекрасно, когда Иуда пришёл в форме сатаны, сын 

сатаны, пришёл в мир, пошёл прямо в церковь, первое, что он сделал, присоединился к 

церкви и стал членом церкви Живого Бога. Аминь! Иуда вышел с остальными и 

проповедовал Евангелие. Вернулся с ними, радуясь, потому что демоны повиновались ему. В 

Луки 10 Иисус сказал: "Не тому радуйтесь, что демоны повинуются вам, но радуйтесь тому, 

что ваши имена записаны в книгу." 

Иуда был с ними. Он пришёл с Христом, сидел в общении с верующими, а когда дошло до 

времени настоящего рождения заново и получения Святого Духа, там он и показал свою 

натуру.  

Надеюсь, я никого не раню, но взгляните, сегодня тепловатые, пограничные верующие 

подходят прямо к Святому Духу, затем говорят: "Я не верю в такую чепуху." Вы понимаете 

это? 

Подходят прямо туда, верующие, в точности как Каин, могут дойти туда, куда дошёл их 

лидер Иуда! Будут очень основательными в учении, но когда доходит до отделения, Бог 

проводит черту. Человек должен родиться заново! Вы должны родиться! Но когда доходит до 

рождения заново и получения переживания, люди говорят: "О-о, это фанатизм; в этом нет 

ничего такого." Именно по этой причине люди не могут поверить в сверхъестественное. 

Именно по этой причине они не могут поверить в Божественное исцеление и в действие 

Духа. Они верят Писаниям и человеческому размышлению. Они верят в это 

интеллектуально, но не могут поверить от всего сердца, пока Святой Дух не придёт и займёт 

место в сердце человека. Вот это да, это действительно Истина!  

Когда человек пересекает черту и рождается заново от Духа Божьего, он становится сыном 

Божьим. Тогда он верит, что всё, что говорит Бог – это Истина. Он говорит: "Всё Слово 

вдохновлено." 

Пограничные, половинчатые. Следите за этим религиозным духом! Скажете: "Брат Бранхам, 

ты хочешь мне сказать, что дух антихриста – это религиозный дух?" 

Иисус сказал: "Это будет как само настоящее, настолько близко, что оно обольстило бы 

самих избранных, если было бы возможно." Матфея 24:24. 

Это представляет всё в несколько другом свете, не так ли? Это – религиозный дух, который 

может восклицать, танцевать в духе, изгонять демонов, который может совершать всякого 

рода чудеса, однако не рождённый от Духа Божьего. Иисус сказал: "В тот день 

(Послушайте!) многие придут ко Мне и скажут: 'Господи, разве я не изгонял демонов в Твоё 

Имя? Разве я не совершил множество могучих дел в Твоё Имя?' Я исповедую им: удалитесь 

от Меня, делатели беззакония, Я никогда не знал вас." 

ПЕЧАТЬ АНТИХРИСТА – 11.03.1955 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 220                                                   Семейный Алтарь                                  20 июля 

 

В тот час возрадовался духом Иисус и сказал: славлю Тебя, Отче, Господи неба и земли, 

что Ты утаил сие от мудрых и разумных и открыл младенцам. Да, Отче! Ибо таково было 

Твое благоволение. И, обратившись к ученикам, сказал: все предано Мне Отцом Моим; и кто 

есть Сын, не знает никто, кроме Отца, и кто есть Отец, [не знает] [никто], кроме Сына, и 

кому Сын хочет открыть. И, обратившись к ученикам, сказал им особо: блаженны очи, 

видящие то, что вы видите! ибо сказываю вам, что многие пророки и цари желали видеть, 

что вы видите, и не видели, и слышать, что вы слышите, и не слышали. (Луки 10:21-24) 

 

Он сказал: "Я сокрыл это от глаз мудрых и разумных и раскрыл то младенцам, которые 

захотят научиться." Младенцы! Просто смиритесь. Отложите всё своё великое, большое 

образование. Очень плохо, что оно вообще у нас появилось, разве не так? Это верно! 

Несколько недель тому назад я стоял около великой церкви, великой, основной церкви. Мне 

говорили, человек сказал: "Посмотри на этого парня. Он – из позднего дождя. И, о-о, 

взгляните! У него все люди напряжены и тому подобное." А это была церковь полного 

Евангелия. 

Я спросил: "Знаете, что произошло?" 

Он ответил: "О-о, взгляните, он из позднего дождя." 

Я сказал: "И вы в начале были такими. Лютер был поздним дождём для католиков. Веслей 

был поздним дождём для лютеран. Пятидесятники были поздним дождём для методистов. 

Все они были как бы поздними дождями." Это верно? Знаете, в чём дело? Церковь 

становится холодной и формальной, Бог выходит из неё, позволяет вам оставаться там, 

начинает где-то ещё. Это верно! Так вот, я не из позднего дождя; я – просто ваш брат. Меня 

не волнует, из первого ли вы дождя, из второго, среднего, со всех дождей или совсем не из 

дождей, для меня это не имеет значения. Я точно так же люблю вас, мы – братья.  

Он сказал: "Ну." (Вся эта большая церковь) сказала: "Наши лучшие члены ходили туда." 

Я спросил: "Ходили? А для чего ходили?" Я спросил: "Тот человек пришёл туда и куда-то их 

увёл?" 

"Нет." 

Я спросил: "Что ж, для чего они ходили? Вы сказали, что они – ваши лучшие члены." Я 

сказал: "Из-за того, что они чувствовали голод. Если вы перестанете учить теологии и 

называть друг друга 'Доктор, Д. Ф., Д. Д. Д.' и вернёте Бога в Церковь, заполучите паренька в 

рабочем комбинезоне с длинными волосами, пойдёте проповедовать Евангелие, всё будет 

иначе." Так вот, это верно. Меня не волнует, знает ли он азбуку и отличает ли горох от зёрен 

кофе. Брат, позволь сказать тебе, пока он знает Иисуса Христа, он может говорить в нос и 

кричать "попал" и "не попал", пока в нём пребывает Бог, в вашей церкви нечто произойдёт. 

Скажу вам: лучше бы мне такого, чем все Д. Ф. и всё остальное. Это – психология. Я хочу 

знать Бога в силе Его воскресения. Это верно. 

Он сказал: "Думаю, вы правы." 

Я сказал: "Тогда вы недалеки от царства." Аминь! 

ИЕГОВА – ИРЕ – 22.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 221                                                    Семейный Алтарь                                 21 июля 

 

И вот, один законник встал и, искушая Его, сказал: Учитель! что мне делать, чтобы 

наследовать жизнь вечную? Он же сказал ему: в законе что написано? как читаешь? Он 

сказал в ответ: возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим, и всею душою твоею, и 

всею крепостию твоею, и всем разумением твоим, и ближнего твоего, как самого себя. 

[Иисус] сказал ему: правильно ты отвечал; так поступай, и будешь жить. (Луки 10:25-28) 

 

Так вот, существует два разных вида любви: есть человеческая любовь, на греческом языке 

она называется любовь филео. Также есть любовь агапе – это высшая или Божественная 

любовь. 

Итак, возьмите любовь филео, когда у нас такая любовь, она побудит мать ворваться в 

горящий огонь ради своего ребенка, чтобы спасти ему жизнь. Это побудит мужчину в любой 

момент пожертвовать своей жизнью ради своей возлюбленной. Понимаете, что я имею в 

виду? Это – всего лишь человеческая любовь. 

Думаю, где-то в Библии говорится: "Может ли мать забыть своего ребёнка?" Сказано: "Вы 

можете, но Мне никогда не забыть вас, потому что вы высечены на Моих ладонях." Как же 

Бог вообще может забыть нас, или что бы то ни было, пока Он так нас любит? Скажу вам, 

что вам делать, члены церкви. Итак, кто-то ходит в вашу церковь, я знаю, что обращаюсь к 

протестантам и католикам, я говорю к кальвинистам и арминианцам, не говоря ни "за", ни 

"против". Поступайте следующим образом: Если хочешь стать действительно выдающимся в 

своей церкви, какую бы церковь ты ни посещал, просто всем сердцем влюбись в Бога; а 

когда влюбишься, ты всем сердцем полюбишь всех в своей церкви, а также всем сердцем 

полюбишь всех людей в других церквях. 

Так вот, в этом ты не сможешь обмануть. Итак, здесь присутствует нечто, что люди узнают. 

Если что-либо служило успеху моих собраний, говоря земным языком – это знать, что люди 

осознают, что я поистине люблю людей. Я просто люблю людей. Они знают это. В этом ты 

не сможешь их одурачить, или же ты сам вырабатываешь это или притворяешься. 

Точно как Христианство, если ты просто притворяешься Христианином, ты не достигнешь в 

этом успеха. Никак нет! Это должно находиться там, безусловно. Вот и всё! Любовь 

совершит это. 

ТЕПЕРЬ ВЫ ВЕРИТЕ? – 10.06.1955 МЕЙКОН, ДЖОРДЖИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 222                                                    Семейный Алтарь                                22 июля 

 

Но он, желая оправдать себя, сказал Иисусу: а кто мой ближний? На это сказал Иисус: 

некоторый человек шел из Иерусалима в Иерихон и попался разбойникам, которые сняли с 

него одежду, изранили его и ушли, оставив его едва живым. По случаю один священник шел 

тою дорогою и, увидев его, прошел мимо. Также и левит, быв на том месте, подошел, 

посмотрел и прошел мимо. Самарянин же некто, проезжая, нашел на него и, увидев его, 

сжалился и, подойдя, перевязал ему раны, возливая масло и вино; и, посадив его на своего 

осла, привез его в гостиницу и позаботился о нем; а на другой день, отъезжая, вынул два 

динария, дал содержателю гостиницы и сказал ему: позаботься о нем; и если издержишь что 

более, я, когда возвращусь, отдам тебе. Кто из этих троих, думаешь ты, был ближний 

попавшемуся разбойникам? Он сказал: оказавший ему милость. Тогда Иисус сказал ему: иди, 

и ты поступай так же. (Луки 10:29-37) 

 

Итак, хочу сказать следующее, каждый человек, обращённый на этой неделе, каждый, 

посмотрите на эту группу служителей, они стоят за то, за что стою и я. У нас нет никаких 

различий. Мы – совершенно одно. Мы верим в полное Евангелие, крещение Святым Духом, 

во всё это. Все служители здесь, мы все абсолютно одинаковые. Мы желаем, чтобы вы 

присоединились к их церквям, так, чтобы вы могли продвигаться вперёд. Пришёл добрый 

самарянин, полил елей на раны. Сейчас Он берёт тебя, Он хочет, чтобы ты пошёл в одну из 

гостиниц, ближайшую к тебе. Он заплатил пастору, чтобы тот заботился о тебе, так что Он 

заплатил; тот получил Святого Духа, благословения от Бога, здоровье и откровение; он 

может просто напитать твою душу. Итак, теперь приходи и присоединись к одной из 

церквей, это будет лучшее, что ты сможешь сделать, чтобы твоя душа напиталась и чтобы ты 

продвигался вперёд. Да пребудет с вами Бог. 

Итак, мы не утверждаем, что являемся кем-то большим, чем ваш брат. Итак, если сегодня 

произойдёт Восхищение и Бог заберёт Домой прежде всего достойных, я бы оставил 

платформу последним. Это верно! Я родился не вовремя. Вы, множество пятидесятнических 

служителей, старше меня, много лет назад вы проповедовали на улице, когда было суровое 

преследование; вы прокладывали путь, чтобы я пробежал по нему. Вы говорили людям, что 

всё это произойдёт. Вам приходилось пробиваться через кустарники и всё остальное, через 

груды камней. Понимаете? Я – всего лишь ребёнок. А вы – те самые; вы – братья, которые 

приготовили это. Вы – братья и сёстры, совершившие всё это. Понимаете? Вы просто 

говорили это людям, сказали им, что это произойдёт. Вы заложили основание. Один 

закладывает основание; другой – плотник; один – сантехник; иной – электрик. Дом Божий 

созидается. Понимаете? Теперь, когда мы продвигаемся вперёд, у каждого есть своё место. 

Теперь мы хотим, чтобы вы, люди, почитали и уважали наших братьев и их церкви. Пусть 

Царство Божье постоянно возрастает и укрепляется – такова наша молитва. 

ПОЗВОЛЬТЕ НАМ УВИДЕТЬ БОГА – 29.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 223                                                    Семейный Алтарь                                 23 июля 

 

И, проходя, увидел человека, слепого от рождения. Ученики Его спросили у Него: Равви! 

кто согрешил, он или родители его, что родился слепым? Иисус отвечал: не согрешил ни он, 

ни родители его, но [это для] [того], чтобы на нем явились дела Божии. Мне должно делать 

дела Пославшего Меня, доколе есть день; приходит ночь, когда никто не может делать. 

Доколе Я в мире, Я свет миру. Сказав это, Он плюнул на землю, сделал брение из 

плюновения и помазал брением глаза слепому, и сказал ему: пойди, умойся в купальне 

Силоам, что значит: посланный. Он пошел и умылся, и пришел зрячим. Тут соседи и 

видевшие прежде, что он был слеп, говорили: не тот ли это, который сидел и просил 

милостыни? Иные говорили: это он, а иные: похож на него. Он же говорил: это я. Тогда 

спрашивали у него: как открылись у тебя глаза? Он сказал в ответ: Человек, называемый 

Иисус, сделал брение, помазал глаза мои и сказал мне: пойди на купальню Силоам и умойся. 

Я пошел, умылся и прозрел. Тогда сказали ему: где Он? Он отвечал: не знаю. (Иоанна 9:1-12) 

 

Вчера я стоял там, смотрел на этот бассейн по соседству. Я удивился, когда один человек 

— он учитель воскресной школы — сказал мне: "Из Библии нужно исключить то, что Иисус 

плевал." Сказал: "Это антисанитарно, когда Иисус сплюнул и взял слюну." 

Он стоял, разговаривал, в греческом оригинале сказано: "Он плевал на землю." Разговаривал 

с этим человеком и плевал на землю. Когда Он поговорил, Он простёр руку, взял слюну с 

грязью и помазал ему глаза, растёр это по его глазам, и сказал: "Пойди, умойся в купальне 

Силоам (посланный), и откроются глаза твои." Тот пошёл и умылся, его глаза открылись. 

Так что этот приятель сказал мне: "Сегодня так нельзя было бы сделать. Это антисанитарно, 

не соответствует правилам здравоохранения." А потом сам же этот человек вместе с семьёй, 

с женой и с детьми отправился в бассейн, где все эти женщины и мужчины, в той воде, в тот 

период месяца, когда им не следует там быть, и всё такое. Они иногда даже в туалет не 

выходят, все эти грязные тела и грязь, всё это проходит через рот и глаза, и тому подобное. А 

ещё возмущается, что Иисус плюнул на землю и дал человеку зрение!  

Недавно я подвёз оттуда одного мальчика, он сказал: "Я наглотался там воды, — сказал, — я 

чувствую себя скверно. Я пошёл домой." Может быть, этот паренёк сидит сейчас здесь, он 

живёт в доме-прицепе, примерно через два-три квартала, куда я отвёз его; он сказал: "Я туда 

больше никогда не пойду."  

Тем не менее, это называется "современная цивилизация". Видите, до чего дошло? Есть 

старая пословица: "Отцеживать комара, а проглотить верблюда". 

ЕВАНГЕЛИЗАЦИЯ ПОСЛЕДНЕГО ВРЕМЕНИ — У03.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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В продолжение пути их пришел Он в одно селение; здесь женщина, именем Марфа, 

приняла Его в дом свой; у нее была сестра, именем Мария, которая села у ног Иисуса и 

слушала слово Его. Марфа же заботилась о большом угощении и, подойдя, сказала: Господи! 

или Тебе нужды нет, что сестра моя одну меня оставила служить? скажи ей, чтобы помогла 

мне. Иисус же сказал ей в ответ: Марфа! Марфа! ты заботишься и суетишься о многом, а 

одно только нужно; Мария же избрала благую часть, которая не отнимется у нее. (Луки 

10:38-42) 

 

Недавно я читал рассказ. Думаю, это был фантастический рассказ. Полагаю, большинство 

служителей читали книгу Д. Ингрэма "Принц Дома Давидова". Это прекрасная книга. 

Думаю, что её полностью раскупили. Я бы хотел, чтобы её напечатали, чтобы раздать людям. 

В этой книге я читал небольшую заметку о Лазаре, Иисусе, о Марии и Марфе – сёстрах 

Лазаря. Обе они были привлекательными еврейками. Лазарь учился, чтобы стать книжником 

в храме, переписывать книги закона для священников. 

У Иисуса было прекрасное общение, особенно с Лазарем. Мы читаем, что в то время, как Он 

приходил к ним в дом, Марфа несколько медлила со слушанием Его Слова, она готовила 

обед и сервировала стол, а Мария сидела у Его ног. Иисус сказал, что Мария избрала 

лучшую часть. 

Затем там повествуется, что Лазарь был одним из тех, кто привёл Иисуса к Иоанну, в 

рассказе из книги Доктора Ингрэма, о Принце Дома Давидова…  Однако это не истина, я не 

знаю, но просто в качестве подоплёки, предполагается, что Он жил неподалёку от них. 

Так вот, мы узнали на прошлой неделе, что Иисус сказал в святого Иоанна 5:19 "Сын ничего 

не может творить Сам от Себя, если не увидит Отца творящего: ибо, что творит Он, то и Сын 

творит также." Понимаете? Что Он видит Отца творящим. 

Итак, чтобы это был поистине правильный рассказ, Отец, Бог должен был проговорить к 

Своему Сыну: "Твой друг, Лазарь, умирает, но всё это к лучшему, так что уходи из дома. 

Иди, потому что Тебя попросят помолиться за него или исцелить его, Я не хочу, чтобы Ты 

делал это." Если проследить дальше по рассказу, вы увидите, что там наслаивается, чтобы 

привести к этой истине. Итак, Иисус, не имея предупреждений или чего-то такого, ушёл из 

дома и пошёл в другое место, в тот вечер не вернулся домой. Он пошёл в другой город. Как 

только Иисус уходит из дома, возникает проблема.   

Когда Иисус уходит из твоего дома, в него входят проблемы. Просто помни, когда Он уходит 

из твоего дома, туда входят проблемы. Когда у вас собираются социальные компании, а в 

церкви всё работает как большой мощный авиационный двигатель Рикенбакер, вы 

оставляете Иисуса вне стен, когда Иисус уходит из вашей церкви, там сразу же проявляются 

проблемы. Так точно, когда Иисус оставляет деноминацию, они выставили Его и сказали: 

"Что ж, мы просто не верим, что это может быть совершенно правильным", - вы принимаете 

что-то иное, тогда вкрадывается проблема. Просто помните это. 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 02.04.1960 ТАЛСА, ОКЛАХОМА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 225                                                    Семейный Алтарь                                 25 июля 

 

Случилось, что когда Он в одном месте молился, и перестал, один из учеников Его сказал 

Ему: Господи! научи нас молиться, как и Иоанн научил учеников своих. Он сказал им: когда 

молитесь, говорите: Отче наш, сущий на небесах! да святится имя Твое; да приидет 

Царствие Твое; да будет воля Твоя и на земле, как на небе; хлеб наш насущный подавай нам 

на каждый день; и прости нам грехи наши, ибо и мы прощаем всякому должнику нашему; и 

не введи нас в искушение, но избавь нас от лукавого. (Луки 11:1-4) 

 

Рассказывали, что однажды на юге жил маленький мальчик, который вставал на колени в 

борозде, которую он прокладывал. Когда священник проходил мимо и услышал, как этот 

маленький парень повторяет алфавит: "А, Б, В, Г" и так далее. Он стоял на коленях, поэтому 

священник был очень смущён. Итак, он услышал, как маленький мальчик повторяет алфавит, 

а потом говорит: "Аминь".  

Когда он поднялся, священник заговорил с ним и сказал: "Сынок, я – слуга Господа. Я        

услышал, что ты молишься, но ты только говорил алфавит. Я не понимаю, почему ты просто 

говорил алфавит". 

Тот сказал: "Сэр, я не умею молиться". Он сказал: "Я никогда не молился. Но у меня были 

молящиеся мать и отец, которые уже пошли на Небеса". Сказал: "Мать умерла, когда я был 

ещё маленьким мальчиком, но я помню, как слышал её, когда она была в беде, она 

обращалась к Господу и молилась. Но она умерла, когда я был очень маленьким, она не 

смогла научить меня молиться. Меня отдали в руки злого человека, который бьёт меня и 

плохо обращается со мной. Я подумал, что, может быть, после того как я выучил азбуку, если 

я смогу взять все слова и произнести все буквы, то Он, может быть, сможет сложить это и 

поймёт, что я хотел сказать". 

Вот это искренняя молитва! Конечно, Он может сложить их вместе. Не то, как мы молимся 

нашими устами, но Бог слышит побуждение нашего сердца. Иногда Он не слышит наших 

уст; Он слышит наше намерение, побуждение нашего сердца. 

ПОДРАЖАНИЕ ХРИСТИАНСТВУ- У20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 226                                                    Семейный Алтарь                                 26 июля 

 

И сказал им: [положим, что] кто-нибудь из вас, имея друга, придет к нему в полночь и 

скажет ему: друг! дай мне взаймы три хлеба, ибо друг мой с дороги зашел ко мне, и мне 

нечего предложить ему; а тот изнутри скажет ему в ответ: не беспокой меня, двери уже 

заперты, и дети мои со мною на постели; не могу встать и дать тебе. Если, говорю вам, он не 

встанет и не даст ему по дружбе с ним, то по неотступности его, встав, даст ему, сколько 

просит. И Я скажу вам: просите, и дано будет вам; ищите, и найдете; стучите, и отворят вам, 

ибо всякий просящий получает, и ищущий находит, и стучащему отворят. Какой из вас отец, 

[когда] сын попросит у него хлеба, подаст ему камень? или, [когда попросит] рыбы, подаст 

ему змею вместо рыбы? Или, если попросит яйца, подаст ему скорпиона? Итак, если вы, 

будучи злы, умеете даяния благие давать детям вашим, тем более Отец Небесный даст Духа 

Святого просящим у Него. (Луки 11:5-13) 

 

Так вот, сейчас все склоните головы. Теперь пусть каждый из вас просто разговаривает в 

сердце с Богом, как вы говорили бы со мной, как если бы вы сделали что-то неправильно, то 

сказали бы: "Прости меня, Брат Бранхам, я сделал то-то, ты простишь мне это? Я обещаю, 

Брат Бранхам, что я больше никогда не буду этого делать." Теперь просто примените это не к 

моему имени, а к вашему Господу Иисусу Христу.  

Если вы нуждаетесь в исцелении, как если бы вы пришли, сказали: "Брат Бранхам, у меня 

кончились деньги, я сегодня вечером не ужинал и я знаю, что если бы у тебя был доллар, ты 

дал бы его мне." Понимаете, вам не нужно говорить Богу: "Если у Тебя есть исцеляющая 

сила." Она у Него есть. Понимаете? Вам нужно сказать мне: "Если у тебя есть." Ему не надо 

говорить: "Если у Тебя есть." У Него есть! Понимаете? Так что вы, допустим, скажете: "Брат 

Бранхам, дай мне, пожалуйста, доллар. Мне нужно что-нибудь поесть." Ещё бы, конечно, я 

бы дал, вы это знаете. Если бы он у меня был, то я дал бы его вам, в любую минуту. Иначе у 

меня было бы жестокое сердце. А если я, жестокий грешный человек, был бы таким 

добросердечным к кому-нибудь, как вы, то что бы сделал Бог? 

"Если вы, будучи злы, умеете давать благие даяния, тем более Отец ваш Небесный даст Духа 

просящим об этом. Если бы вы попросили рыбы, разве Он дал бы вам змею? Если бы 

попросили хлеба, разве Он дал бы вам камень?" Конечно же нет! 

Ведь если бы вы просто попросили Его таким образом, с верой, веря в это, то вы получили 

бы это от Него в миллион раз быстрее, чем получили бы что-нибудь от меня. А вы знаете, 

что я помог бы вам, я сделал бы всё, что в моих силах, да и любой из этих братьев. Мы 

выскребли бы из своих карманов всё до последней копейки, чтобы помочь вам. Мы сделали 

бы всё, что можем. Но это нечто такое, во что нужно верить верой. 

Так вот, верьте, что вы получите это, когда мы будем молиться, и вы молитесь, и аудитория 

будет молиться, я верю, что Бог сойдёт и почтит нашу молитву. В ту самую минуту, когда вы 

почувствуете, что получили это, что Бог ответит на вашу молитву, если вы заключили завет: 

"Господь, я поступил неправильно, я больше не буду этого делать. Я подниму руку, я обещаю 

Тебе, что больше не буду", — Бог примет ваши слова всерьёз. Просто верьте таким образом, 

и дело будет решено. Тогда просто поднимите руки и поблагодарите Его: "Господь, я дал 

обет. Я знаю, что дело за Тобой, Ты пообещал ответить на него, а Ты не можешь подвести."  

ВЕЧЕРНИЙ ПОСЛАННИК — В16.01.1963 МЕСА, АРИЗОНА, США 
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Однажды изгнал Он беса, который был нем; и когда бес вышел, немой стал говорить; и 

народ удивился. Некоторые же из них говорили: Он изгоняет бесов силою веельзевула, князя 

бесовского. А другие, искушая, требовали от Него знамения с неба. Но Он, зная помышления 

их, сказал им: всякое царство, разделившееся само в себе, опустеет, и дом, [разделившийся] 

сам в себе, падет; если же и сатана разделится сам в себе, то как устоит царство его? а вы 

говорите, что Я силою веельзевула изгоняю бесов; и если Я силою веельзевула изгоняю 

бесов, то сыновья ваши чьею силою изгоняют их? Посему они будут вам судьями. Если же Я 

перстом Божиим изгоняю бесов, то, конечно, достигло до вас Царствие Божие. (Луки 11:14-

20) 

 

Итак, у них [в Египте] была одна язва за другой, Бог совершал всевозможные чудеса и 

знамения. Ох, как бы я хотел немножко посмаковать это! Прямо накануне избавления Бог 

начинает показывать знамения, чудеса и чудотворения. Понимаете? Бог всегда в настоящем 

времени. Он сказал Моисею: "Я - Сущий", - не "Бывший" или "Будущий". "Я - Сущий 

сейчас", - настоящее время. И Он всё тот же "Сущий" сегодня, не "Бывший в прошлом", а 

"Сущий". Ангел завета, вчера, сегодня и во веки тот же, тот же Ангел. Теперь обратите 

внимание, вот последняя.  

У них были блохи, у них были мухи, у них были нарывы. Хочу, чтобы вы обратили внимание 

на то, что у них были подражатели: Иамврий и Ианний пытались противостать им, 

совершали то же, что совершали они, и всё настолько затянулось. Другими словами, они 

проповедовали Евангелие, шли в ногу и пытались подражать Моисею и Аарону. Хочу 

обратить ваше внимание на другое. Если вы будете сейчас читать с того места, где мы 

остановились вчера, с 6-й по 12-ю главу, эти чародеи могли навести беды, но убрать их они 

не могли. Вы заметили? 

Кто это там недавно попытался опровергнуть Библию, заявив, что дьявол может совершать 

чудеса исцеления? Это неправда! 

Бог сказал: "Я — Господь, Бог твой, исцеляющий все твои недуги". 

Иисус сказал: "Если дом разделится против себя самого, если сатана изгоняет сатану, то его 

царство разделилось". Ни в коем случае нельзя недооценивать дьявола. Верно, он слишком 

умён, чтобы такое делать. Сатана не будет изгонять самого себя. Он просто вас запутал, вот и 

всё. Нет-нет, сатана не может изгонять сатану. 

Неужели я стану сам себя изгонять? Конечно нет, я не настолько глуп. 

Заметьте, также ни в коем случае нельзя недооценивать Иисуса Христа, потому что Он есть 

Сила над всеми силами. Не бойтесь сатану, пока вы находитесь в Нём. Но если вы не в Нём, 

то лучше трепещите. Однако если вы в Нём, даже смерть не навредит вам. Вы свободны от 

всякого страха. Ох, как подумаю об этом, хочется кричать "аллилуйя"! 

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ ЧАСТЬ 3 — В27.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Когда сильный с оружием охраняет свой дом, тогда в безопасности его имение; когда же 

сильнейший его нападет на него и победит его, тогда возьмет все оружие его, на которое он 

надеялся, и разделит похищенное у него. Кто не со Мною, тот против Меня; и кто не 

собирает со Мною, тот расточает. Когда нечистый дух выйдет из человека, то ходит по 

безводным местам, ища покоя, и, не находя, говорит: возвращусь в дом мой, откуда вышел; 

и, придя, находит его выметенным и убранным; тогда идет и берет с собою семь других 

духов, злейших себя, и, войдя, живут там, - и бывает для человека того последнее хуже 

первого. (Луки 11:21-26) 

 

Один парень по имени Доктор Чёрч, методист, я никогда с ним не встречался. Он написал 

книгу, сказал: "Вот по какой причине я не верю в Уилльяма Бранхама. Недавно я встретил 

человека, пришедшего с одного из его собраний, у него была болезнь простаты. Он вышел на 

платформу, Уилльям Бранхам рассказал ему, помолился за него и сказал: ТАК ГОВОРИТ 

ГОСПОДЬ, вы исцелены." Сказал: "Я встретил его год спустя и спросил его: 'Как насчёт 

этого?' Он ответил: 'Что ж, мистер Чёрч, я был исцелён в течение примерно шести или 

восьми месяцев, и знаете, эта болезнь опять ко мне вернулась.' Так вот, это показало, что 

Уилльям Бранхам - ложный." Тот же самый человек, на ежегодных собраниях в лагере 

собрал большую группу назарян и пилигримов святости, которые отпали в течение года, и 

утверждал, что они были спасены у алтаря. Это верно! Брат, исцеление длится столько же, 

сколько длится твоя вера в него, так же и спасение. Сегодня вечером ты можешь быть 

спасён, а на следующей неделе окажешься погибшим. Сегодня ты можешь быть исцелён, а 

завтра вновь окажешься калекой, назавтра вновь заболеешь. Врач может прийти сюда, 

поместить пациента в больницу, под кислородную подушку, дать ему пенициллин от 

воспаления лёгких, послезавтра объявит его совершенно здоровым, а в следующую среду он 

может умереть от воспаления легких. Это верно? Это не является знамением того, что он не 

был исцелён, конечно же нет! 

В Библии говорится: "Когда нечистый дух выйдет из человека, он ходит по пустынным 

местам, ищет покоя и первое, что вы узнаёте, он идёт и берёт семь других демонов, потом 

возвращается, входит силой." Если добрый хозяин дома не стоит на страже, чтобы сразиться 

и выгнать его, он войдёт и состояние того человека будет хуже, чем было в начале. Так вот, 

если ты принимаешь своё спасение, поставь перед дверью защиту Крови Иисуса Христа. 

Демоны не смогут переступить через Это. 

Затем, когда будешь исцелён, примешь своё исцеление, всегда помещай перед собой Кровь 

Иисуса. Дело не в твоих чувствах, дело не в твоей теологии. Единственное, в чём дело – это 

твоя вера, сосредоточенная на завершённом труде Иисуса Христа на Голгофе, зная, что ты 

лично умер с твоей Жертвой, как мы учили вчера. Именно по этой причине кровь агнца не 

могла принести людям веру, убивающую натуру греха, потому что животная жизнь, 

выходившая из крови, не могла вернуться к человеку. В случае с Иисусом Христом, когда Он 

умер, Он был девственно рождённым Сыном Божьим. В этой девственной клетке был 

завёрнут Святой Дух, и когда она разрушилась, когда мы пришли через эту Кровь, Бог 

принимает Его как нашу Жертву, Дух, который был в Той Крови, а это – Святой Дух, 

возвращается к человеку и вводит его в Царство Божье. Он – новое творение во Христе 

Иисусе. Именно поэтому он может верить в исцеление; он может верить во всё, что говорит 

Бог, потому что он – часть Бога. Он становится сыном Божьим, она – дочерью Божьей. 

ОТДЕЛЕНИЕ ОТ НЕВЕРИЯ – 28.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Когда же Он говорил это, одна женщина, возвысив голос из народа, сказала Ему: 

блаженно чрево, носившее Тебя, и сосцы, Тебя питавшие! А Он сказал: блаженны слышащие 

слово Божие и соблюдающие его. (Луки 11:27-28) 

 

Сатана предложил [Иисусу] лишиться этого царства. Он предложил. Сатана сказал: 

"Видишь эти царства мира сего? Они - мои. Я делаю с ними всё, что только захочу. Я лишусь 

их ради тебя". Но помните, он хотел вынудить Его взять эти царства без креста. Если бы Он 

так сделал, мы были бы потеряны. Он мог бы получить царство, но Он должен вернуться. Он 

был искушаем сделать это в тот момент. Это тяжело. Он был искушаем использовать Свою 

свободу и быть царём земли без креста. Если бы Он принял, Его подданные умерли бы. 

Сатана с радостью заключил бы с Ним эту сделку. Но Он сказал: "Отойди от Меня, сатана". 

Он не сделал этого. Он пришёл и пострадал, избрал тяжкую, суровую стезю. Он избрал 

стезю преследования; Он избрал стезю смерти. Желаем ли мы сегодня утром избрать ту же 

самую стезю, которую избрал Он? Желаем ли мы умереть? Желаем ли мы отдать себя Богу, 

лишиться всего мира и всего такого, чтобы служить Ему? А? 

Так вот, Он не мог этого сделать. Сатана приступил к Нему, желая добровольно отдать их, но 

Он их не взял. Хотя Иисус был искушаем, Он победил ради нас. Он вытерпел все искушения 

за меня и за тебя. Понимаете, Он мог бы взять их прямо тогда. Но ради чего Он избрал 

другую стезю? Чтобы мы могли пойти с Ним. Если Он заплатил такую цену, то какими 

ничтожными были бы мы, если не приняли бы это, думая, что в этом ничего нет.  

Если проживёте сто лет, до чего вы дойдёте? Умственный упадок, потеря разума, весь 

покалеченный и старый, и трясёшься. Вот куда вы направляетесь. И вот каков конец. 

Приходите теперь. Победите это. Как вы это сделаете? Словом. Что говорит Слово, это и 

делайте. Ходите смиренно; живите пред Иисусом.   

Он всё вытерпел ради тебя и меня. Он — наш Пример, как побеждать это злое поколение, 

как Он побеждал в том злом поколении. 

Помните, когда Он пришёл на землю, было ровно столько же неверия или больше, чем в 

любое другое время. Это Его ничуть не волновало. Когда Его назвали дьяволом вместо Бога, 

когда Его называли, как только можно, это Его ничуть не волновало. У Него была одна цель: 

разум Отца; соблюсти Слово. Слово есть Бог.  

КАК Я МОГУ ПОБЕДИТЬ — У25.08.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 230                                                    Семейный Алтарь                                 30 июля 

 

Когда же народ стал сходиться во множестве, Он начал говорить: род сей лукав, он ищет 

знамения, и знамение не дастся ему, кроме знамения Ионы пророка; ибо как Иона был 

знамением для Ниневитян, так будет и Сын Человеческий для рода сего. Царица южная 

восстанет на суд с людьми рода сего и осудит их, ибо она приходила от пределов земли 

послушать мудрости Соломоновой; и вот, здесь больше Соломона. Ниневитяне восстанут на 

суд с родом сим и осудят его, ибо они покаялись от проповеди Иониной, и вот, здесь больше 

Ионы. Никто, зажегши свечу, не ставит ее в сокровенном месте, ни под сосудом, но на 

подсвечнике, чтобы входящие видели свет. Светильник тела есть око; итак, если око твое 

будет чисто, то и все тело твое будет светло; а если оно будет худо, то и тело твое будет 

темно. Итак, смотри: свет, который в тебе, не есть ли тьма? Если же тело твое все светло и не 

имеет ни одной темной части, то будет светло все так, как бы светильник освещал тебя 

сиянием. (Луки 11:29-36) 

 

Сатана может скопировать любой дар, любое проявление, но он не может любить. Бог есть 

любовь. Верно! Понимаете? Сатана не может любить. 

Если вы видите смирённого и любящего человека, который в хороших отношениях с 

соседями, это хороший гражданин, хороший парень и хороший человек, христианин, 

наполненный любовью и смирением — наблюдайте за тем человеком. Понимаете? Верно.  

Он - добрый, отзывчивый, долготерпеливый. Можете сплетничать о нём — это ничего, он 

прощает вас, для него это не имеет значения. Вот это настоящий человек, не сводите с него 

глаз. Понимаете? Этот человек — пример. 

Неважно, сколько человек восклицает в церкви, и сколько он делает одно, другое и третье, 

если он всё ещё не имеет этого — Павел говорит: "Даже если я говорю языками 

человеческими и ангельскими; даже если у меня есть всё остальное и я имею достаточно 

веры, чтобы горы передвигать, и понимаю все тайны Божьи, закончил все семинарии и знаю 

всё это со всех углов и сторон, а любви не имею, то нет мне в том никакой пользы." 

Недавно моя дочка позвонила мне, когда я был здесь в прошлый раз. Это как бы дало мне 

мысль. Она сказала: "Папа, я хочу, чтобы ты приехал домой."  

Я сказал: "Дорогая, из Техаса я послал тебе куколку." Ей всего четыре годика. Я сказал: "Я 

послал тебе куколку, дорогая."  

Она сказала: "Я получила её, папа." Она сказала: "Папа, я хочу, чтобы ты приехал домой." 

А я сказал: "Дорогая, я послал тебе зайчика из Чаттануги." 

Она сказала: "Я его получила, папа." Но она сказала: "Я хочу, чтобы ты приехал домой." 

Понимаете? 

А я сказал: "Ну, дорогая, папа…" 

Она сказала: "Папа, я люблю тебя, и я люблю подарки, которые ты мне даришь, но я хочу 

папу." 

Вот так-то. Все эти дары — замечательные, но я хочу Отца. Я люблю эти дары: слушать Его 

в разных проявлениях, прославление Бога и восклицание, исцеление и говорение на языках, 

и истолкование языков, и всевозможные дары. Я люблю сидеть и наблюдать за ними. У меня 

их нет, но я люблю наблюдать, как они действуют в Церкви. Но после всего этого я хочу 

Иисуса. Я хочу этого. Его дары — замечательные, но я хочу, чтобы Дародаватель был здесь 

внутри. Понимаете? Верно! 

КОГДА ВЕРНУСЬ, НАЙДУ ЛИ Я ВЕРУ — В08.05.1951 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, 

КАЛИФОРНИЯ, США 
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Когда Он говорил это, один фарисей просил Его к себе обедать. Он пришел и возлег. 

Фарисей же удивился, увидев, что Он не умыл [рук] перед обедом. Но Господь сказал ему: 

ныне вы, фарисеи, внешность чаши и блюда очищаете, а внутренность ваша исполнена 

хищения и лукавства. Неразумные! не Тот же ли, Кто сотворил внешнее, сотворил и 

внутреннее? Подавайте лучше милостыню из того, что у вас есть, тогда все будет у вас чисто. 

(Луки 11:37-41) 

 

Даже в ковчеге был голубь и ворон. Они оба — птицы, оба умели летать. 

Вы знаете, что ворон — это лицемер. Это так. Он просто мерзкий лицемер. Ворон может 

сидеть на давно сдохшей лошади и уплетать вовсю, каркать, хлопать крыльями и пировать. 

Этот голубочек даже близко подойти не сможет. Почему? — У него вообще нет желчи. 

Понимаете? Он не смог бы это переварить. Если бы он это съел, он бы умер. А ворон может 

там сидеть и полдня питаться сдохшей лошадью, а потом прилететь на поле, вернуться домой 

и поесть пшеницы с голубем. Это отъявленный лицемер, вот и всё. 

Вы замечали, что у голубя нет желчи, горечи? Нет её и у тех, кто крещён Святым Духом. Вся 

горечь пропала. Они оба находились в одном ковчеге, как лицемер и настоящий верующий — 

в одной церкви, в одной деноминации сидят вместе на одной скамейке, сидят вместе. 

Я хочу, чтобы вы заметили ещё кое-что. О-о, я люблю говорить о природе. Голубь, вы знаете 

о том, что голубя никогда не увидишь купающимся? Почему? — Ему это не нужно. Внутри 

него есть масло, которое выделяется через перья, и он всё время остаётся чистым. То же 

самое и с настоящей Церковью — ей не надо отмываться и возвращаться к одному, другому и 

третьему, но у них есть Масло, святое Масло внутри каждого верующего, Которое хранит его 

в чистоте от мирских вещей. 

О, вот бы нам когда-нибудь проповедовать об агнце и голубе. Святой Дух внутри верующего 

хранит его в чистоте. Он омывается не снаружи, но это исходит изнутри наружу. Аминь! 

Многие говорят: "Мне надо сегодня сходить на исповедь, мне надо сказать то-то, и мне надо 

сходить и исповедаться. Мне надо сделать то-то." Но знаете, Святой Дух внутри просто всё 

время вырабатывает это Масло, искупление хранит верующего в чистоте, потому что: "Нет 

ныне никакого осуждения тем, которые во Христе Иисусе живут не по плоти, но по Духу." 

КЛЕЙМО ЗВЕРЯ И ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ ЧАСТЬ 1 — В16.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, 

США 
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Но горе вам, фарисеям, что даете десятину с мяты, руты и всяких овощей, и нерадите о 

суде и любви Божией: сие надлежало делать, и того не оставлять. Горе вам, фарисеям, что 

любите председания в синагогах и приветствия в народных собраниях. Горе вам, книжники и 

фарисеи, лицемеры, что вы - как гробы скрытые, над которыми люди ходят и не знают того. 

(Луки 11:42-44) 

 

"Платить десятины какому-то человеку?" Это зависит от того, кем является тот человек. 

Понимаете? Это верно. В 7-й главе к Евреям, когда Авраам, возвращаясь после поражения 

царей, встретил Мелхиседека, то уплатил ему десятину. Это был Мелхиседек, Царь Салима, 

который является Царём Мира и Царём Праведности, это был никто иной, как Сам Бог. 

Понимаете? 

Но когда вы платите десятины, на самом деле, вы должны платить десятины туда, откуда вы 

получаете свою пищу. "Принесите все десятины в Мой дом хранилища, говорит Господь. 

(Это верно?) И в этом испытайте Меня, говорит Бог, не открою ли Я для вас отверстий 

Небесных и не изолью ли на вас благословения до избытка." Я призываю любого человека, 

кто не платит десятину, принять это. 

Я мог бы стоять здесь до утра, рассказывая вам только о том, что произошло, когда я это 

понял, и в каких я находился условиях. Но просто, как только мог, я верно платил десятины. 

Когда я получал деньги от этой церкви или от своих кампаний, со всего, что я брал, я давал 

десятину. Потом я передавал их служителям, и остальное отдавал служителям. Когда я не 

мог этого сделать, тогда вот что я делал: я оставлял себе десять процентов, а Богу отдавал 

девяносто. Затем, когда закон мне сказал, что я не могу этого делать, если бы я это делал, то 

всё облагалось бы, тогда мне приходилось брать и передавать их в заграничные миссии и так 

далее, и тогда брать из этого зарплату сто долларов в неделю, и я платил с этого десятины. 

Так точно! Я верю, что нужно платить десятины. Это – одно из Божьих благословений, 

подтверждённое как благословение. Вы говорите: "Это из Ветхого Завета". Это также из 

Нового Завета! Так точно! 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – В23.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

Бог усмотрит дела. Если вы просто будете ходить в благодати, вы будете задействованы в 

труде больше, чем сейчас в Обществе помощи женщинам и во всей другой чепухе, которую 

привнесли в церковь. Ужины с супом, чтобы заплатить проповеднику, где вы взяли такое в 

Писаниях? Проповеднику платят из десятин. Он должен жить на десятины людей. А нам 

просто нужно сделать что-то ещё. Нам нужно добавить туда свою часть. Затем, если они не 

могут сделать это, тогда другое общество сделает это, другое общество. Божий путь – 

верный! Десятины и пожертвования идут Левию, который был служителем. Если все 

заплатят свои десятины, вам не придётся проводить ужины с супом. Понимаете, вы приняли 

что-то иное, отложив десятины в сторону. Скажете: это – ветхозаветный аргумент. Я 

попросил бы вас доказать это мне. Это верно! Вы не сможете доказать это Божьим Словом; 

это также порядок Нового Завета. Бог устанавливает один порядок, он не может поменяться. 

Должно оставаться таким образом. 

ЦЕРКОВЬ, ВЫБИРАЮЩАЯ ЗАКОН ВМЕСТО БЛАГОДАТИ – 16.03.1961 МИДЛТОН, 

ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

  



 

День 233                                                   Семейный Алтарь                                 2 августа 

 

На это некто из законников сказал Ему: Учитель! говоря это, Ты и нас обижаешь. Но Он 

сказал: и вам, законникам, горе, что налагаете на людей бремена неудобоносимые, а сами и 

одним перстом своим не дотрагиваетесь до них. Горе вам, что строите гробницы пророкам, 

которых избили отцы ваши: сим вы свидетельствуете о делах отцов ваших и соглашаетесь с 

ними, ибо они избили пророков, а вы строите им гробницы. Потому и премудрость Божия 

сказала: пошлю к ним пророков и Апостолов, и из них одних убьют, а других изгонят, да 

взыщется от рода сего кровь всех пророков, пролитая от создания мира, от крови Авеля до 

крови Захарии, убитого между жертвенником и храмом. Ей, говорю вам, взыщется от рода 

сего. Горе вам, законникам, что вы взяли ключ разумения: сами не вошли, и входящим 

воспрепятствовали. Когда Он говорил им это, книжники и фарисеи начали сильно 

приступать к Нему, вынуждая у Него ответы на многое, подыскиваясь под Него и стараясь 

уловить что-нибудь из уст Его, чтобы обвинить Его. (Луки 11:45-54) 

 

Бог берёт на дело таких людей, когда они ничто, когда они отдаются Ему. 

Д. Л. Муди из Чикаго, он был родом из Бостона. Он был сапожником, низкорослым 

пареньком, без способностей, не полагался на себя. Так вот, если взять большие школы, 

которые там открыли, школу имени Муди, если бы Дуайт Муди воскрес и увидел эту школу, 

он первым делом избавился бы от этой школы. 

Если бы Мартин Лютер воскрес, он бы первым делом избавился от лютеранской 

организации. Джон Веслей поступил бы так же. Эти мужи вовсе не основывали этих 

организаций, это сделали их последователи. 

Павел не организовывал никакой церкви, потому что он сам сказал: "После моего отшествия 

среди вас поднимутся люди из вашей же группы, говоря превратное." Именно после смерти 

Павла, через сто или двести лет после этого была сформирована католическая церковь, 

первая организация. 

Поднялись мужи! Именно после смерти Муди учредили школу имени Муди, после смерти 

Веслея сформировали веслеянскую церковь, после смерти Лютера сформировали 

лютеранскую церковь. Бог посылает героев, а люди строят им [гробницы].  

Неудивительно, что Иисус сказал: "Вы – стены подбелённые." Он сказал: "Вы украшаете 

гробницы пророков, а сами и загнали их туда!" Это точно. 

Эти великие мужи поднимались, а те потом воздвигали им памятники. Я думаю точно, как 

Давид: "Хорошо послужил Богу в своём поколении." Так что, вот как надо делать. Пусть 

организации и всё остальное будет от вас в стороне. 

Муди, невзрачный сапожник, он был слабым. Он был примером бессилия. Первое, что 

говорится о том, что сделал Муди: он был вообще необразованным, а грамматика у него так 

хромала, что была просто отвратительной. Один человек пришёл к нему однажды и сказал: 

"Господин Муди, — сказал, — я ещё нигде не слыхал грамматики хуже, чем у вас." 

Он сказал: "Я своей безграмотностью отвоёвываю души, а что ты делаешь своей 

образованностью?" Я считаю, что это был хороший ответ. 

СОВЕРШЕННАЯ СИЛА ОТ СОВЕРШЕННОГО БЕССИЛИЯ – У19.11.1961 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 234                                                    Семейный Алтарь                                3 августа 

 

Когда же приведут вас в синагоги, к начальствам и властям, не заботьтесь, как или что 

отвечать, или что говорить, ибо Святой Дух научит вас в тот час, что должно говорить.  

(Луки 12:11-12) 

 

Стефан (я упоминал его несколько минут назад), когда он промчался там, как торнадо. Он 

не был проповедником. Он был просто дьяконом, но он везде свидетельствовал о 

воскресении. Он встретился с Богом. Попробуй его остановить! Это всё равно, что 

попытаться потушить пожар в горящем доме в ветреный день, в сухую погоду. Каждый раз, 

когда дул ветер, он ещё больше разгорался. 

Его швырнули перед советом синедриона. Вы осознаёте, что это такое? Это же как 

Экуменический Совет. Все религии возглавляются Экуменическим Советом. Всех тех 

возглавлял совет синедриона. Фарисеи, саддукеи, иродиане, кем бы они ни были — они 

должны были входить в этот совет. Они схватили его, не одна какая-то организация, а 

большой совет схватил его: "Мы его так напугаем, что у него душа в пятки уйдёт." 

В то утро, когда он предстал, в Библии сказано, что его лицо было как у Ангела. Он сказал: 

"Мужи и братья, позвольте обратиться к вам. Наши отцы жили в Месопотамии прежде, чем 

пришли в Харран", — и так далее. Он продолжал дальше и показывал Писания. А когда он 

разошёлся, Дух сошёл на него, он сказал: "Ах вы, жестоковыйные, с необрезанным сердцем 

и ушами, вы всегда противитесь Духу Святому, как отцы ваши, так и вы!" Он не постыдился 

Евангелия, не постыдился Слова. Он не постеснялся ни перед каким советом синедриона. 

Нет! 

Павел сказал перед Агриппой. Он был евреем, учеником Гамалиила, человеком знатным и 

великим. Но однажды по дороге в Дамаск он вошёл в Присутствие, в соприкосновение с 

Богом. С Небес сошёл Ангел в виде Огненного Столпа, Света, Который поверг его на землю. 

Поднялся и спросил: "Господи, Кто Ты?" 

А Он ответил: "Я — Иисус". 

Представ перед Агриппой, он снова рассказал эту историю! Он сказал: "Я не стыжусь 

Евангелия Иисуса Христа, ибо Оно есть сила Божья ко спасению для всех верующих". 

Конечно! 

Так вот, друзья, мы говорили о людях прошлых веков, но время истекло. 

Я хочу сказать вот что. Если человек хоть раз соприкоснулся с Богом, Который есть Слово, и 

Слово прояснилось и проявилось перед ним, то не будет никакого стыда. Вы не будете 

стесняться. Я не стесняюсь говорить, что я верю каждому Слову Божьему. Когда Господь 

велит что-нибудь сказать, я не стесняюсь сказать и выполнить это. Я не стесняюсь говорить, 

что я наполнился Святым Духом. Я не стесняюсь говорить, что я говорил иными языками. Я 

не стесняюсь говорить, что наш Господь показывал мне видения. Я не стесняюсь говорить, 

что Он вчера, сегодня и во веки Тот же. 

"Когда вас поведут к правителям и царям за Имя Моё, не заботьтесь, что вам говорить, ибо 

это дано будет вам в тот час. Не вы будете говорить, но Отец Мой, живущий в вас. А кто 

постыдится Меня и Слова Моего в этом поколении, того и Я постыжусь перед Отцом Моим 

и святыми Ангелами." Да поможет нам Бог не стыдиться, но быть живым свидетельством. 

ПОСТЫДИТЬСЯ СЛОВА – У11.07.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 12:1-12  



 

День 235                                                    Семейный Алтарь                                4 августа 

 

Некто из народа сказал Ему: Учитель! скажи брату моему, чтобы он разделил со мною 

наследство. Он же сказал человеку тому: кто поставил Меня судить или делить вас? При 

этом сказал им: смотрите, берегитесь любостяжания, ибо жизнь человека не зависит от 

изобилия его имения. И сказал им притчу: у одного богатого человека был хороший урожай 

в поле; и он рассуждал сам с собою: что мне делать? некуда мне собрать плодов моих? И 

сказал: вот что сделаю: сломаю житницы мои и построю большие, и соберу туда весь хлеб 

мой и все добро мое, и скажу душе моей: душа! много добра лежит у тебя на многие годы: 

покойся, ешь, пей, веселись. Но Бог сказал ему: безумный! в сию ночь душу твою возьмут у 

тебя; кому же достанется то, что ты заготовил? Так [бывает с тем], кто собирает сокровища 

для себя, а не в Бога богатеет. (Луки 12:13-21) 

 

Каждому следует иметь поместную церковь. Тебе следует иметь место, не бегать с места 

на место, но иметь место, куда ты ходишь, как в церковь, и называешь это своей церковью, 

куда ты отдаёшь свою десятину, где-нибудь, где ты помогаешь поддерживать общее Дело. 

Выбери сам, но потом не прекращай общение с другим человеком из-за того, что он не 

принадлежит к твоей группе. Понимаете? Различай его дух и смотри, та же самая ли цель в 

его сердце, тогда у вас есть общение друг с другом. Вы трудитесь для одного великого Дела. 

Это — дело Христа. Я думаю, что это абсолютная истина. 

Теперь, если мы обратим внимание на мотивы и намерения пророков Ветхого Завета, у тех 

людей было одно намерение — Иисус Христос. У них было то, вокруг чего была построена 

вся тема Ветхого Завета — грядущий Мессия. Они не ходили и не делали это просто ради 

денег или славы. У них было одно: они были помазаны Духом Божьим, и они 

предвозвестили грядущего Мессию. Те мужи были так помазаны Духом, что они иногда вели 

себя подобно Духу, Который был в них, казалось, они говорили сами от себя. Наблюдайте за 

тем, как Дух Божий побуждал действовать тех мужей. 

Возьмём, например, Моисея, великого пророка, у того человека вообще не было 

эгоистических намерений. Он мог бы стать царём Египта. Весь мир мог оказаться под его 

пятой. Но из-за того, что в сердце он был пророком, он отказался называться сыном дочери 

фараона, выбирая претерпевать преследования и испытания Христа, почитая богатства 

Небесные более богатств египетских. Он отказался от мирской славы, роскошества и всего 

того, что предлагает жизнь. Он должен был смотреть за эту черту. Понимаете, он мог бы 

стать таким. 

Возьмите сегодня любого служителя, если он имеет крещение Святым Духом и знает, что 

если он проповедует Слово, это обрубит всю его славу; это заведёт его куда-нибудь в 

церквушку или, может быть, на улицу. Однако он знает, что нечто горит в его сердце. Он 

видит пришествие Господа. Ему неважно, большая у него церковь или маленькая. Ему 

неважно, поел он сегодня или не поел. Ему неважно, хорошо он одет или плохо. Только об 

одном он помнит, и это – та самая Жизнь, которая взывает внутри него. Он пытается 

достигнуть нечто во славу Божью, и, поступая так, этот человек будет вести саму Жизнь того 

Духа, Который пребывает в нём.  

РАЗЛИЧЕНИЕ ДУХА – В08.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 236                                                   Семейный Алтарь                                 5 августа 

 

И сказал ученикам Своим: посему говорю вам, - не заботьтесь для души вашей, что вам 

есть, ни для тела, во что одеться: душа больше пищи, и тело - одежды. Посмотрите на 

воронов: они не сеют, не жнут; нет у них ни хранилищ, ни житниц, и Бог питает их; сколько 

же вы лучше птиц? Да и кто из вас, заботясь, может прибавить себе роста хотя на один 

локоть? Итак, если и малейшего сделать не можете, что заботитесь о прочем? Посмотрите на 

лилии, как они растут: не трудятся, не прядут; но говорю вам, что и Соломон во всей славе 

своей не одевался так, как всякая из них. Если же траву на поле, которая сегодня есть, а 

завтра будет брошена в печь, Бог так одевает, то насколько больше вас, маловеры! Итак, не 

ищите, что вам есть, или что пить, и не беспокойтесь, потому что всего этого ищут люди 

мира сего; ваш же Отец знает, что вы имеете нужду в том; прежде ищите Царствия Божия, и 

это все приложится вам. (Луки 12:22-31) 

 

Это говорит Писание. Кто, заботясь, может добавить себе роста хотя на локоть? Вы именно 

такие, потому что Бог создал вас. Недавно одна женщина пришла на собрание. Она сидела 

дома; нечто коснулось её. Она болела артритом, вся вытянулась. Нечто проговорило к ней, 

что Господь исцелит её. Она была уверена в этом. Она не догадывалась, она знала, что так и 

произойдёт. 

Когда вызвали такси, она встала с носилок и села в такси, подъехала туда. Находилась в тот 

вечер на собрании, за неё даже не молились, но когда она увидела, как действует, движется 

Святой Дух, она сказала: "Вот оно, Господь Иисус; вот чего я ожидала. Благодарю Тебя!" 

Когда она выходила из такси, водитель спросил: "Мадам, мне вернуться за вами после 

служения, чтобы отвезти домой?" 

Она ответила: "Вы мне не понадобитесь; я пойду домой пешком." 

Во время служения Господь укрепил её искалеченные ноги, она просто встала и пошла 

домой. Конечно же, это вызвало шумиху. Другая женщина сказала: "Знаешь, я сделаю то же 

самое." 

Она вызвала такси, села в него, отпустила такси. Однако такси пришлось приехать, чтобы 

забрать её. Она пыталась подражать вере другого человека. Ты не сможешь сделать это! 

Дьявол прекрасно осведомлён об этом; тебе его не одурачить. Тебе нужно иметь то, что ты 

исповедуешь.  

ЧТО ТАКОЕ ВИДЕНИЯ? – 21.04.1956 СПИНДЕЙЛ, СЕВЕРНАЯ КАРОЛИНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 237                                                   Семейный Алтарь                                 6 августа 

 

Не бойся, малое стадо! ибо Отец ваш благоволил дать вам Царство. Продавайте имения 

ваши и давайте милостыню. Приготовляйте себе вместилища не ветшающие, сокровище 

неоскудевающее на небесах, куда вор не приближается и где моль не съедает, ибо где 

сокровище ваше, там и сердце ваше будет. Да будут чресла ваши препоясаны и светильники 

горящи. И вы будьте подобны людям, ожидающим возвращения господина своего с брака, 

дабы, когда придет и постучит, тотчас отворить ему. (Луки 12:32-36) 

 

Я так рад, что даже малейшие, незначительные детали в Библии так много значат. Думаю, 

что Иисус сказал: "Вы игнорируете это и исполняете более важное из закона", точнее, "но 

упускаете незначительные." Иногда именно мелкие детали составляют и скрепляют 

большие. Однако, в общем, большие выступы шестерни поворачиваются в полном 

соответствии с тем, как Бог назначил им поворачиваться. Повернутся здесь, ни один из них 

не сдвинется со своего места. Бог всё предопределил, каждый должен попасть точно на своё 

назначенное место. 

Когда у нас такого рода вера, мы начинаем задумываться: "Кто стоит за всем этим? Что это за 

главная пружина, приводящая в движение всё Божье хозяйство?" Мы обнаруживаем, что это 

– Святой Дух. Людям не поручалось совершать дела; они во власти Святого Духа. Он – 

главная Пружина, если Он сможет заполучить другие инструменты, они будут работать 

совершенным образом, и события будут происходить в точности в Божье время. 

Затем мы видим это и задаёмся вопросом, если посмотрим на великие события и на то, как 

они происходили; сегодня для нас большое утешение думать, что, может быть, мы – 

небольшая горстка людей, может быть, мы незначительны для мира и для больших церквей-

деноминаций, однако иногда Бог использует эти незначительные простые инструменты.  

В Писаниях также написано: "Не бойся, малое стадо! ибо Отец ваш благоволил дать вам 

Царство." Какое утешение – знать, что в точности, как Иисусу надлежало родиться в 

маленьком Вифлееме, точно также Отец даст Царство малому стаду, потому что это 

написано. Всё Писание дано по вдохновению, Писания не могут не исполниться. Они 

должны исполниться. Так что это даёт нам надежду, знать, что будет малое стадо, которое 

получит Царство, небольшое малое стадо верующих. Я верю, что я в этом малом стаде. 

ПОЧЕМУ МАЛЕНЬКИЙ ВИФЛЕЕМ – 28.12.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 238                                                   Семейный Алтарь                                 7 августа 

 

Господь же сказал: кто верный и благоразумный домоправитель, которого господин 

поставил над слугами своими раздавать им в свое время меру хлеба? Блажен раб тот, 

которого господин его, придя, найдет поступающим так. Истинно говорю вам, что над всем 

имением своим поставит его. Если же раб тот скажет в сердце своем: не скоро придет 

господин мой, и начнет бить слуг и служанок, есть и пить и напиваться, - то придет господин 

раба того в день, в который он не ожидает, и в час, в который не думает, и рассечет его, и 

подвергнет его одной участи с неверными. Раб же тот, который знал волю господина своего, 

и не был готов, и не делал по воле его, бит будет много; а который не знал, и сделал 

достойное наказания, бит будет меньше. И от всякого, кому дано много, много и потребуется, 

и кому много вверено, с того больше взыщут. (Луки 12:42-48) 

 

Мы нуждаемся в любви Божьей. Она управляет всем. Итак, проследите, это верно; ваша 

питающая сеть и все пружины в полном порядке. Ваши незначительные детали в порядке; 

все ваши малые дары и остальное находится в порядке. Но, брат, давайте вернём в это 

Главную Пружину. О-о, вот это да!  

Итак, следите, знаете, что происходит, когда начинает действовать любовь? Методисты 

говорят: "Баптисты, давайте двигаться вместе." Хорошо! "Пресвитериане, пятидесятники, 

давайте объединимся и устроим настоящее пробуждение для всего города." Вот вам, 

пожалуйста. Тогда Источник начинает контролировать это. Святой Дух начинает двигаться. 

Тогда баптисты не будут ссориться с вами из-за говорения на языках, также вы не будете 

выходить от этого из себя. Пресвитериане, методисты, баптисты, лютеране, все вместе будут 

действовать как одно целое – как церковь живого Бога. Она будет двигаться, в точности 

выдерживать ритм Библии. Абсолютно! О-о, знамения времени. Мы живём в последний 

день. Церковь должна выдерживать ритм Библии. Вы знаете, каждый момент, если общение 

начинает немножко высыхать, Бог пошлёт вам с небес каплю масла. Он просто наполнит это 

маслом, после этого механизм заработает как по маслу. Так точно! Если вы сделаете это. 

Итак, обратите внимание. Новое сердце, новый дух, затем Я вложу в вас Мой Дух. Итак, а 

вы будете соблюдать все мои постановления и все мои суды. Когда Главная Пружина 

начинает двигаться, когда отверженный Камень, когда любовь Божья возвращается в среду 

народа Божьего, тогда вы увидите Церковь Божью, все общаются друг с другом так, что 

трения вообще не будет. Итак, помните, некоторые слуги в Библии сказали: "Наш Господин 

задерживает свой приход." Они начали съедать друг друга, притеснять, ссориться и 

разгорячаться. Господь пришёл и застал их за этим. У них были светильники, но в них не 

было масла. Понимаете? Когда это произошло, они были брошены во внешнюю тьму.  

Брат, для чего принимать заменитель, когда доступно настоящее? Зачем вам что-то ещё, 

когда здесь уже есть настоящее? 

Затем, когда в вас работает Главная Пружина, Христос, любовь Божья в вашем сердце, 

действует в вас, тогда она начнёт выражать такие качества: любовь, радость, мир, 

долготерпение, благость, кротость, терпение, веру, милосердие. О-о, вот это да! Это будет 

просто двигаться вместе с остальными.  

ПОЧЕМУ НЕКОТОРЫМ ЛЮДЯМ НЕ УДАЁТСЯ УДЕРЖАТЬ ПОБЕДУ – 24.03.1957 

ОКЛЕНД, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 12:37-48  



 

День 239                                                   Семейный Алтарь                                 8 августа 

 

Огонь пришел Я низвести на землю, и как желал бы, чтобы он уже возгорелся! 

Крещением должен Я креститься; и как Я томлюсь, пока сие совершится! Думаете ли вы, что 

Я пришел дать мир земле? Нет, говорю вам, но разделение; ибо отныне пятеро в одном доме 

станут разделяться, трое против двух, и двое против трех: отец будет против сына, и сын 

против отца; мать против дочери, и дочь против матери; свекровь против невестки своей, и 

невестка против свекрови своей. (Луки 12:49-53) 

 

Бог не меняет Свой метод. Вы меняетесь, я меняюсь, времена меняются, мир меняется, но 

Бог не изменяется, Он – совершенный. Он не изменяется. То, как Он нечто совершает 

впервые, Он будет совершать точно также и в дальнейшем. 

Однажды Он спас человека потому, что тот раскаялся. В точности таким же образом Он 

спасёт человека вновь. Он исцелил человека потому, что у того была вера. Он исцелит 

следующего на том же основании. Он не меняет Свой метод, потому что (понимаете?) Он – 

суверенный и Он – вечный. Он – бесконечный, вездесущий, Всеведущий. Он – Бог. Поэтому 

Ему не нужно никого просить о мудрости. Ему не нужно ожидать момента, когда Он будет 

знать больше. Ему не нужна очередная научная степень. Он – Совершенный. Любая степень, 

любое дело, которое Он совершил в начале, Его первое решение остаётся навечно 

неизменным. Оно не может измениться. О, как я рад! 

Когда Он сотворил Свой первый шедевр, Он поместил его под защиту Слова. Когда Он 

сотворил Свой Второй Шедевр, Он был Словом. Аминь! Он был Словом, не под защитой 

Слова, но Он был Словом. Бог не меняет Свой план. Именно этим Он начал творить Свою 

первую Церковь – Словом. 

Итак, Бог, Слово, в начале Он был независим от всего остального, от остальных людей. Так 

вот, я не говорю это только для того, чтобы отличаться. Бог – сторонник сегрегации. Вы 

знаете это? Вы говорите об объединении; Бог – сторонник отделения. Конечно же! Он 

отделяет Своих людей от мира. Он отделил Израиль, Свой народ. Он пытается отделить от 

мира Свою Церковь, но церковь хочет двигаться вместе с миром. Однако Его народ всё ещё 

отделённый, отделённый для Него. А Кто Он? Слово. 

Как человек может иметь крещение Святым Духом, Сам Святой Дух написал Слово, а 

человек, имея крещение Святым Духом, отрицает Слово? Как Святой Дух в тебе может 

отрицать Своё же Слово, написанное для тебя? Я не могу этого понять. Это должно 

согласиться со Словом, а если дух, находящийся внутри тебя, не подтверждает "Аминь!" 

каждое из Божьих обетований, тогда где-то что-то не в порядке. 

ОТОЖДЕСТВЛЁННЫЙ ШЕДЕВР БОЖИЙ – 05.12.1964 ЮМА, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 240                                                   Семейный Алтарь                                 9 августа 

 

Сказал же и народу: когда вы видите облако, поднимающееся с запада, тотчас говорите: 

дождь будет, и бывает так; и когда дует южный ветер, говорите: зной будет, и бывает. 

Лицемеры! лице земли и неба распознавать умеете, как же времени сего не узнаете?  

Зачем же вы и по самим себе не судите, чему быть должно? Когда ты идешь с соперником 

своим к начальству, то на дороге постарайся освободиться от него, чтобы он не привел тебя к 

судье, а судья не отдал тебя истязателю, а истязатель не вверг тебя в темницу; Сказываю 

тебе: не выйдешь оттуда, пока не отдашь и последней полушки. (Луки 12:54-59) 

 

Час уже подошёл к концу времени, мы в тени Пришествия Господа, а церковь не может 

этого различить. Мы живём в более поздний час, чем вы думаете. 

Если бы сегодня вечером в Мидлтауне апостол Павел воскрес из мёртвых, вот он задал бы 

жару! Его ещё до рассвета посадили бы в тюрьму как "маньяка" или "дикаря". Тот человек, 

наполненный Святым Духом, увидел бы нынешнее положение дел, зная, что время совсем 

близко; проходило бы пробуждение, или вам пришлось бы приходить в тюрьму, чтобы 

послушать его. Правильно! 

Так вот, Иисус сказал, и в Библии сказано: "В последние дни, прямо перед Пришествием 

Господа, на земле будут происходить великие знамения и чудеса". А вы знаете, церковь 

настолько мертва в теологии и со всякими обучениями, подготовками и образовательной 

программой, что она не может различить всего этого. 

Разве Иисус не сказал церкви в Своё время: "Вы можете различать лицо неба, а знамений 

времени не можете распознать. Ибо, если бы вы знали Меня, то вы узнали бы Мой день". 

Час избавления церкви, а они не могут этого распознать.  

Что-то не в порядке. Я говорю о церкви в целом, о всех, кто называет себя Христианами. 

Бог может начать действовать, происходят духовные события, люди получают спасение и 

наполняются Святым Духом; многие тысячи, называющие себя христианами, отступят от 

Этого и скажут: "О-о, это — святые скакуны". У вас нет духовного различения, ибо всё, что 

делает Святой Дух, написано в Библии. Судите всё по Писанию.  

Вот как мы распознаём, проверяем, верно ли наше различение. Если в Библии сказано: 

"Иисус Тот же вчера, сегодня и во веки", я верю Этому. Если Иисус сказал: "То, что Я творю, 

и вы сотворите", я верю Этому. Если Библия говорит: "Святой Дух — для каждого 

поколения, кого ни призовёт Господь Бог наш", я не верю, что Его может заменить 

рукопожатие. Я верю, что Это — Тот же самый Святой Дух, Который сошёл тогда, являет те 

же самые знамения, те же самые чудеса. Самое лучшее свидетельство того, что мы получили 

Святого Духа, — это когда наш дух свидетельствует о Слове. 

РАСПОЗНАТЬ ТЕЛО ГОСПОДНЕ – В08.12.1959 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 241                                                   Семейный Алтарь                               10 августа 

 

В это время пришли некоторые и рассказали Ему о Галилеянах, которых кровь Пилат 

смешал с жертвами их. Иисус сказал им на это: думаете ли вы, что эти Галилеяне были 

грешнее всех Галилеян, что так пострадали? Нет, говорю вам, но, если не покаетесь, все так 

же погибнете. Или думаете ли, что те восемнадцать человек, на которых упала башня 

Силоамская и побила их, виновнее были всех, живущих в Иерусалиме? Нет, говорю вам, но, 

если не покаетесь, все так же погибнете. (Луки 13:1-5) 

 

Иона-пророк был знамением. Его знамение проявилось, когда кит выплюнул его на берег. 

Это было знамением. Те люди были язычниками, рыбачили и жили за счёт этого. Они 

увидели, как приплыл бог-кит, бог моря, выплюнул на берег пророка, чтобы тот выдал 

послание. Он пошёл по берегу. Там это было знамением. Итак, голос сказал: "Раскайтесь, 

или погибнете." До того, как Бог смог поразить тот народ, уничтожить его и потопить на дне 

морском, Он послал пророка с Его Словом. Он дал знамение, сверхъестественное знамение. 

Помните, это знамение действительно вплоть до этого дня. Иисус сослался на него. Он 

сказал: "Как Иона-пророк пробыл в чреве кита три дня и три ночи, так надлежит и Сыну 

Человеческому. Греховное и прелюбодейное поколение ищет знамений", - и они получили 

его, знамение Воскресения. Если мы когда-либо и жили в греховном и прелюбодейном 

поколении, так это сейчас! Иисус сказал, что так это и будет. "Как было в дни Содома, так 

будет и в Пришествие Сына Человеческого." Тогда мы живём в греховном и прелюбодейном 

поколении. Люди получат знамение воскресшего Христа, Того же вчера, сегодня и навеки. 

Так сказал Иисус. Это верно!  

Иона вышел; он был пророком. Господь послал его. Он пытался устраниться от этого, 

подобно Моисею. Вы никак это не обойдёте. Многие желают похлопать тебя по плечу и 

сказать: "Приходи к нам в группу. Вступай в нашу группу." Не существует никаких групп; 

Бог – Единственный, Которому ты принадлежишь. "Приходи к нам."  

Он избежал, поплыл, направился в Фарсис. Бог посадил его в кита и направил в другую 

сторону. Он приплыл туда, и это было знамением. Голос знамения призывал раскаяться или 

погибнуть. Они последовали за голосом потому, что поверили знамению. Они не погибли! 

Именно так это и произошло, потому что они поверили знамению и услышали голос. 

Только таким образом члены современных церквей избегнут суда – когда они поверят 

знамению и услышат голос Божий. Голос проговорил: "Раскайтесь, или погибнете." 

ГОЛОС ЗНАМЕНИЯ – 14.02.1964 ТУЛАРЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 242                                                   Семейный Алтарь                               11 августа 

 

И сказал сию притчу: некто имел в винограднике своем посаженную смоковницу, и 

пришел искать плода на ней, и не нашел; и сказал виноградарю: вот, я третий год прихожу 

искать плода на этой смоковнице и не нахожу; сруби ее: на что она и землю занимает? Но он 

сказал ему в ответ: господин! оставь ее и на этот год, пока я окопаю ее и обложу навозом, - 

не принесет ли плода; если же нет, то в следующий [год] срубишь ее. (Луки 13:6-9) 

 

Фарисеи читали ту же Библию, что и апостолы, но у них не было веры, чтобы применить 

на практике то, что они читали. Сегодня все деноминации читают ту же Библию. Однако я 

хочу увидеть человека, имеющего достаточно веры, чтобы сделать шаг и применить слова из 

Неё. Аминь! Вот в ком мы нуждаемся: в людях, применяющих на практике то, чему они 

верят.  

Вера без дел мертва. Сама по себе вера не принесет тебе никакой пользы. Скажешь: "Я верю, 

что это – Библия." Хорошо, если это – Библия, в Ней находятся обетования. Если ты веришь 

в то, что Она истинна, хорошо, единственное, что тебе нужно будет сделать — высвободить 

свою веру. Применяй на практике то, во что веришь. Каждая Её частица – это Семя.  

Сегодня я гулял по вашему городу. Я увидел, что у вас растёт много плодовых деревьев; это 

очень хорошо. Только на минутку взгляните на плодовое дерево. Это небольшое плодовое 

дерево, когда оно было совсем крошечным, вот такого размера, все яблоки, которые были и 

когда-либо появятся на нём, уже находились в нём. Если бы не были, откуда бы они тогда 

появились? Откуда появляются яблоки? Вы сажаете деревце, ему нужно пить. Оно пьёт воду. 

Оно пьёт всё больше и больше. Чем больше оно пьёт, оно пускает листья, ветви, цветы, 

яблоки. 

Точно также и с Христианином. Когда ты посажен в Христе, единственное, что тебе нужно 

делать – это пить. Дерево получает витамины из воды. Христианин получает витамины из 

Слова. Затем ты пьёшь, пьёшь больше и расширяешься, распростираешься. Выпускаешь 

спасение. Выпускаешь Святой Дух. Выпускаешь, пока искалеченная рука не выпрямляется. 

Просто продолжаешь пить. Пьёшь! Посаженный у неисчерпаемого Источника Жизни. Иисус 

Христос – неисчерпаемый Источник Жизни. Пей, пока уже не сможешь пить. Пей, пока так 

напьёшься, что забудешь всю свою теологию и станешь верить Богу. Пей, пока не 

выздоровеешь. Затем просто продолжай пить. 

СЛЕПОЙ ВАРТИМЕЙ – 18.08.1955 КАРЛСРУЭ, ГЕРМАНИЯ  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 243                                                    Семейный Алтарь                              12 августа 

 

В одной из синагог учил Он в субботу. Там была женщина, восемнадцать лет имевшая 

духа немощи: она была скорчена и не могла выпрямиться. Иисус, увидев ее, подозвал и 

сказал ей: женщина! ты освобождаешься от недуга твоего. И возложил на нее руки, и она 

тотчас выпрямилась и стала славить Бога. При этом начальник синагоги, негодуя, что Иисус 

исцелил в субботу, сказал народу: есть шесть дней, в которые должно делать; в те и 

приходите исцеляться, а не в день субботний. Господь сказал ему в ответ: лицемер! не 

отвязывает ли каждый из вас вола своего или осла от яслей в субботу и не ведет ли поить? 

сию же дочь Авраамову, которую связал сатана вот уже восемнадцать лет, не надлежало ли 

освободить от уз сих в день субботний? И когда говорил Он это, все противившиеся Ему 

стыдились; и весь народ радовался о всех славных делах Его. (Луки 13:10-17) 

 

Там, в Скинии Кэдл, когда мы проводили то собрание, привезли этого хромого парня, за 

него помолились, многие из вас были там и видели его. Его принесли в комнату неотложной 

помощи. Билли привёл меня к нему. В течение трёх или четырёх вечеров в том здании его 

вывозили на платформу. Он не получил молитвенной карточки, поэтому его поместили в 

комнату неотложной помощи. Я вошёл, посмотрел на него и помолился. Он сказал: "Мистер 

Бранхам, вы можете дать мне утешение?" 

Я ответил: "Так точно, сынок. У тебя полиомиелит." 

Он сказал: "Верно." 

Я сказал: "Тебя зовут так-то. Ты приехал из такого-то места." 

Он сказал: "Это верно. А что насчёт моего исцеления?" 

Я ответил: "Его ранами ты был исцелён." 

Он вернулся домой свидетельствуя, воздавая хвалу Богу. Как утверждали, он привёл в 

замешательство людей, живших по соседству. Однажды в воскресенье к нему пришла группа 

служителей, сели рядом с ним и сказали: "Ты должен прекратить это. Ты приводишь всех нас 

в замешательство."   

Молодой паренёк, сидевший там, сказал: "Мистер, если бы вы сидели на моём месте, если 

бы вы сидели в этом же кресле, в котором сижу я, вы бы не пытались лишить меня 

последней надежды на Христа." Воскликнул: "Его ранами я исцелён!" Как только он сказал 

это, сидел там, ноги парализованы, руки, тело, спина не двигались, но как только он сказал 

это, он тут же вскочил из того кресла, прославляя Бога.  

Что произошло? Его естественные чувства говорили, что он останется там; врач сказал, что 

он останется там навеки, или же до конца своих дней. Но шестое чувство сказало: "Его 

ранами я исцелён". Он не имел к этому никакого отношения. Это изгоняет всё, 

противоречащее тому, что сказал Бог. Вот для чего дано шестое чувство.  

СУПЕРЧУВСТВО – В27.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 13:18-21  



 

День 244                                                  Семейный Алтарь                                13 августа 

 

И проходил по городам и селениям, уча и направляя путь к Иерусалиму. Некто сказал 

Ему: Господи! неужели мало спасающихся? Он же сказал им: подвизайтесь войти сквозь 

тесные врата, ибо, сказываю вам, многие поищут войти, и не возмогут. (Луки 13:22-24) 

 

Ничто не может остаться неисполненным. В конце концов, это не наша Библия, а Его! Это 

не наша мудрость, а Его. Мы должны сделать только одно – верить и доверять этому, стоять 

спокойно и увидеть Славу Божью. Видите, как это движется, направляясь в своё место, 

каждое колесо движется в этом механизме. Они могут быть разбросаны от одного края до 

другого, однако, когда Бог изрекает Слово, они встанут прямо на свои должные места. Он 

знал конец от начала. Он знал, кого изберёт. Ещё прежде сотворения мира Он знал, что 

Елисей займёт место Илии. Всё должно действовать просто совершенно правильно. 

А мы беспокоимся о наших родственниках, придут они или нет? Если их имена были 

записаны в Книгу Жизни Агнца прежде основания мира, то они проделают путь и окажутся 

там; только таким образом это произойдёт. Мы свидетельствуем и светим светом; Бог 

трудится, чтобы донести это до них.   

Итак, обратите внимание на Илию. После того как он бросил свою милоть на Елисея, 

примерил ему, другими словами, пророк Илия, носивший на своих плечах милоть Божью, 

пошёл и возложил её на фермера Елисея, чтобы посмотреть, подойдёт она ему или нет. 

Потребовалось целых десять лет, чтобы, в конечном итоге, милоть подошла ему. Знаете, 

обычно Бог помещает нас в одёжную лавку и подрезает нас. Так вот, Он не подрезал одежду, 

чтобы она подходила Елисею; Он изменял Елисея, чтобы тот подошёл к одежде. Вот что Он 

совершает сегодня. Он меняет нас, чтобы мы подходили одежде, а не одежду, чтобы она 

подходила нам. Однако сами мы не сможем сделать это. Тебе нужно позволить, чтобы тебя 

изменили, и ты подходил к этой одежде. Это – Божья одежда и Он пошил её совершенным 

образом. Ему нужно ввести нас в эту сферу, чтобы одежда подходила нам. 

Итак, своими усилиями мы не сможем стать совершенными; мы знаем, что не можем. 

Просто не существует возможности для этого, однако Он сказал, чтобы мы стали. Так вот, 

Он проделал для нас подготовительную работу – Господа Иисуса Христа и Его Праведность. 

Вот откуда приходит совершенство, невзирая на нашу святость, которой у нас нет, и невзирая 

на наши мысли, которых у нас не должно быть, однако мы целиком покоимся на 

завершённом труде Господа Иисуса. Бог послал Его на землю, и в Нём мы обретаем покой.  

Обратите внимание, все эти годы, насколько нам известно, у него было только одно 

крещение милотью, перешедшей на него. Однако в течение нескольких лет Бог формировал 

характер человека от его призвания до того момента, чтобы он подходил этой милоти и был 

слугой Господа. Затем, когда Илия перешёл и бросил её на него, они пошли в Галгал и в 

другие места, они пошли в школу пророков, находившуюся у них на пути. В конце концов 

Илия попытался отделаться от Елисея. Вы обратили на это внимание? Пытался избавиться 

от него, сказал: "Сынок, может быть, дорога окажется слишком крутой для тебя. Может 

быть, она сильно сузится." Знаете, где был Илия, там была и прямота. Когда истинный слуга 

Божий проповедует Евангелие, оно будет прямым, неподдельным Евангелием там, где оно 

проповедуется. 

ПОНОШЕННАЯ МИЛОТЬ – У25.11.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 13:25-30  



 

День 245                                                   Семейный Алтарь                               14 августа 

 

Иисус, услышав, что выгнали его вон, и найдя его, сказал ему: ты веруешь ли в Сына 

Божия? Он отвечал и сказал: а кто Он, Господи, чтобы мне веровать в Него? Иисус сказал 

ему: и видел ты Его, и Он говорит с тобою. Он же сказал: верую, Господи! И поклонился 

Ему. И сказал Иисус: на суд пришел Я в мир сей, чтобы невидящие видели, а видящие стали 

слепы. Услышав это, некоторые из фарисеев, бывших с Ним, сказали Ему: неужели и мы 

слепы? Иисус сказал им: если бы вы были слепы, то не имели бы [на] [себе] греха; но как вы 

говорите, что видите, то грех остается на вас. (Иоанна 9:35-41) 

 

Этот приятель, прозревший, стоя там, сказал: "Вот, это и удивительно". Понимаете, он 

готов был избить этих людей, фарисеи старались их запугать. Понимаете? Но он принял 

сторону Иисуса. Понимаете? Итак, он сказал: "Это и удивительно". (Давайте я раскрою это в 

нескольких словах, которыми он мог бы выразиться). "Вот, вы все тут, друзья, сотни лет 

упражнялись во всякой религии, вы говорите о приходе Мессии и о чём-то, что должно 

произойти в скором времени, когда к нам придёт Освободитель. Вы рассказывали нам о том, 

что Он будет делать, когда придёт. А сейчас вы, духовные лидеры, первосвященники и 

священники этой общины, стоите здесь бок о бок перед этими людьми, пытаясь очернить 

Его Имя, пытаетесь сказать что-нибудь злое против Него; а этот Муж пришёл и открыл мои 

слепые глаза. Я родился слепым. Вот стоят мои родители, которые свидетельствуют о том, 

что я родился слепым, сидел прямо вот здесь среди вас в течение всех этих лет—слепой от 

рождения. Такого не случалось от сотворения мира. Вот пришёл Муж и сотворил чудо, 

какого не случалось от сотворения мира; а вы – духовные лидеры, и ничего не знаете об 

этом!" Сказал: "Вот я и говорю, что оно-то и удивительно". Он встал на сторону Иисуса. 

Понимаете? 

Его слепота была для того, чтобы на нём явились дела Божьи (Понимаете?), потому что он 

перешёл на сторону Господа Иисуса. Он принял Его сторону. 

Так вот, он уязвил их. Вы знаете, что они сделали? Они сказали: "Вот, мы знаем, что во 

грехах ты родился, пытаешься нас учить." Выгнали его из церкви; выкинули его; вытолкали 

его; вышвырнули его. Но как только они его выгнали, вы обратили внимание? Иисус снова 

его нашёл! Аминь, аминь! Иисус снова его нашёл. Поэтому не волнуйтесь, если вас выгонят. 

Он вас снова найдёт. Понимаете? Хорошо. 

Он его спросил: "Ты веруешь ли в Сына Божия?" 

Тот сказал: "Господи, Кто Он?" Он этого даже не знал, но одно он знал: что был слеп, а 

теперь мог видеть. 

Одно я знаю, братья. Люди могут называть это фанатизмом или чем только захотят; но из 

того грешника, каким я когда-то был, теперь я вошёл в благодать. Со мной нечто произошло. 

Понимаете? Это - единственное, что я знаю, доверяя Его Слову, веря Ему. 

Меня выгнали из всех организаций, которые только есть во всём мире. Не осталось ни 

одной, которая ещё будет меня принимать. Вы знаете это. Кое-кто из людей будет, здесь, 

хороший человек примет меня; но организации, они все против меня. Это верно. Однако Он 

нашёл меня; где-нибудь Он найдёт меня или ещё кого-нибудь. Это верно. Произойдёт таким 

образом. 

Так вот, всё будет в порядке, потому что мы хотим принять сторону Иисуса; единственный 

способ принять сторону Иисуса — это принять то, что Он говорил, веруя в Его Слово. Итак, 

давайте примем Его сторону. Тот слепой дал им превосходное свидетельство. 

ПРИНИМАЯ СТОРОНУ ИИСУСА – В01.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

Параллельные места: Иоанна 9:13-41  



 

День 246                                                   Семейный Алтарь                               15 августа 

 

Истинно, истинно говорю вам: кто не дверью входит во двор овчий, но перелазит инде, 

тот вор и разбойник; а входящий дверью есть пастырь овцам. Ему придверник отворяет, и 

овцы слушаются голоса его, и он зовет своих овец по имени и выводит их. И когда выведет 

своих овец, идет перед ними; а овцы за ним идут, потому что знают голос его. За чужим же 

не идут, но бегут от него, потому что не знают чужого голоса. Сию притчу сказал им Иисус; 

но они не поняли, что такое Он говорил им. (Иоанна 10:1-6) 

 

Недавно ко мне подошёл один молодой парень. Он — пятидесятник, он насмотрелся таких 

вот собраний. А его жена — закоренелая лютеранка. Она сказала: "Ну что, вы там, наверное, 

весь вечер восклицали, да?!" Говорит: "Наверное, вчера вечером вы все говорили на языках и 

всё такое." 

Он бухнулся на пол, сказал: "Боже, я изгоняю из неё беса! Я изгоняю из неё беса!" Чуть до 

развода не дошло. 

Человек-то сам замечательный, он пришёл ко мне и сказал: "Брат Бранхам, наверное, мы 

разведёмся." Говорит: "Я никак не могу заставить этого беса выйти из неё." 

Я говорю: "Брат, ты не с того конца начинаешь." Я сказал: "Когда она вот так начнёт, скажи: 

'Хорошо, дорогая. Благословенно твоё сердце, милая', — и будь к ней очень добрым. 

Постарайся сделать для неё что-нибудь." 

Спросил: "Брат Бранхам, а как же я прогоню беса?" 

Я говорю: "Ты делай, как я говорю, и постоянно молись в своём сердце." Понимаете? Я 

говорю: "Обо всём остальном позаботится Бог." 

Он позвонил мне через две-три недели, говорит: "В моём доме переворот." Он сказал: "Моя 

жена — совсем другой человек." 

Я говорю: "Что сильнее: кричать, брыкаться и топать, или обнять её с любовью?" Ведь Бог 

есть любовь! Бог так возлюбил мир! 

Я верой распознал ту Кровь, 

Что льётся всё полней, 

И стала Божия любовь 

Мотивом жизни всей. (Это точно!) 

Один мужчина позвонил, говорит: "У одной женщины три беса." Говорит: "Одного из них 

зовут Джесс, другого зовут Бэсс, а третьего он никак не назвал." А ведь умные люди сидят 

там, финансируют те собрания сотнями, сотнями и сотнями. Сказал: "Один зелёный, другой 

синий, а третий розовый." 

"О-о, — я подумал, — Боже! Что же это такое творится? Не допусти этого, Боже! Ведь эти 

люди изо всех сил стараются пробиться в Царство Божье, а сами сотнями толпятся, чтобы 

послушать такую чушь!" 

Вы знаете, почему? — Они ещё не побывали за завесой. Это уж точно. Если бы они там 

побывали, они знали бы, что к чему: "Овцы Мои знают Мой голос, за чужим они не пойдут." 

Так точно! 

ОТЧЕГО ЛЮДИ ТАКИЕ НЕСПОКОЙНЫЕ? – 01.01.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 247                                                   Семейный Алтарь                               16 августа 

 

Итак, опять Иисус сказал им: истинно, истинно говорю вам, что Я дверь овцам. Все, 

сколько их ни приходило предо Мною, суть воры и разбойники; но овцы не послушали их. Я 

есть дверь: кто войдет Мною, тот спасется, и войдет, и выйдет, и пажить найдет. Вор 

приходит только для того, чтобы украсть, убить и погубить. Я пришел для того, чтобы имели 

жизнь и имели с избытком. Я есть пастырь добрый: пастырь добрый полагает жизнь свою за 

овец. А наемник, не пастырь, которому овцы не свои, видит приходящего волка, и оставляет 

овец, и бежит; и волк расхищает овец, и разгоняет их. А наемник бежит, потому что наемник, 

и нерадит об овцах. Я есть пастырь добрый; и знаю Моих, и Мои знают Меня. Как Отец 

знает Меня, [так] и Я знаю Отца; и жизнь Мою полагаю за овец. Есть у Меня и другие овцы, 

которые не сего двора, и тех надлежит Мне привести: и они услышат голос Мой, и будет 

одно стадо и один Пастырь. Потому любит Меня Отец, что Я отдаю жизнь Мою, чтобы 

опять принять ее. Никто не отнимает ее у Меня, но Я Сам отдаю ее. Имею власть отдать ее и 

власть имею опять принять ее. Сию заповедь получил Я от Отца Моего. (Иоанна 10:7-18) 

 

О-о, если бы христиане, которые отпадут, затем вернутся, уходят, возвращаются и уходят, 

затем ты думаешь: "Ну, я не могу сделать это." Ты изначально не можешь сделать это. Тебе и 

не положено делать. Бог уже сделал это для тебя во Христе. Цена уплачена сполна. 

Единственное, что тебе нужно сделать – это принять Богом усмотренный путь и пребывать в 

нём независимо от того, что происходит. Не сдвигайся с места; покойся. Пастырь следит за 

Своими овцами. Он знает даже о воробье. Насколько же больше Он знает о тебе? 

Я обратил внимание вот на что, если вы простите мне небольшое отступление от темы, 

размышляя о пастухах. Знаете, пастуху на востоке оказывается больше почтения, чем кому-

либо ещё. Идёте по улицам, все одновременно свистят, машины, и остальное, интересно, что 

происходит? Мы ехали в старом британском джипе, первое, что вы узнаёте, пастух со стадом 

овец переходил через улицу, все машины остановились, уступая им дорогу. 

Также и с нашим Пастырем. Аминь! Он имеет право преимущественного прохода. Он 

поведёт Своих овец. Ничто им не повредит и не побеспокоит. В горах я заметил, что там 

было множество пастухов, они пасли разные стада. Одни пасли ослов, некоторые – 

верблюдов, а некоторые коз. Я сказал: "Да, пастырь означает только лишь пастуха."  

Он сказал: "Да, это верно, брат Бранхам. Пастырь – это пасущий или пастух." Он сказал: 

"Знаете, необычное состоит в том, что пастырь привязан к своим овцам больше, чем кто-

либо другой." Сказал: "Так вот, все животные едят одну и ту же пищу, ту же траву, но когда 

наступает ночь, мулы, козы и все остальные ночуют на улице, пастух же зовёт своих овец и 

загоняет их в овчарню." 

Я подумал: "О Боже, вот кем я хочу быть – овцой. В один из этих дней наступит ночь. Входят 

только овцы." Бог призывает, если ты – всего лишь член церкви, если ты можешь только 

лишь присоединиться к церкви и не знаешь Христа по личному переживанию, скажешь: "О-

о, я знаю наше вероучение. Я знаю катехизис." Знать катехизис – это не жизнь. Знать Христа 

– вот это Жизнь. Не знание ваших вероучений, не знание вероучения вашей церкви, но знать 

Его, только Он есть Жизнь: знать Его. 

ОБЩЕНИЕ – 12.02.1956 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 248                                                   Семейный Алтарь                               17 августа 

 

От этих слов опять произошла между Иудеями распря. Многие из них говорили: Он 

одержим бесом и безумствует; что слушаете Его? Другие говорили: это слова не бесноватого; 

может ли бес отверзать очи слепым? Настал же тогда в Иерусалиме [праздник] обновления, 

и была зима. И ходил Иисус в храме, в притворе Соломоновом. (Иоанна 10:19-23) 

 

Мы находим, что они, эти люди, верующие, так называемые верующие, придерживаются 

форм религии, но не видят отождествлённую Истину Слова Божьего, потому что Это 

противоречит тому, чему верят они. Понимаете? 

Не имеет никакого значения, чему веришь ты, какой ты верный, какой ты религиозный, это 

не имеет к этому никакого отношения. Искренность не имеет к этому никакого отношения. Я 

видел таких искренних людей! Я видел, как язычники сжигали своих детей, скармливали их 

крокодилам; матери, своих детей. Такого и христиане не сделают. Понимаете? Они искренно 

верят, искренно, но искренне ошибаются. 

Люди говорят: "Так эта же церковь выстояла!" Ну, так вы искренне ошибаетесь, если это 

противоречит Слову. "Ну, послушай, я не верю в такое!" Когда в Библии сказано, что так Это 

было! Понимаете? "Я не верю, что нам нужно так поступать". Мне всё равно, что тебе 

кажется, чего тебе не нужно делать. Бог сказал, что так должно быть. 

"Сии знамения будут сопровождать их". До каких пределов? "По всему миру". Кому? 

"Каждой твари". Понимаете, это будет; не будет: это есть и будет! 

Это – Послание часа, которому мы сейчас так радуемся: Присутствие Божье, последние дни, 

вечернее время, когда сияет Свет, и всё, что было открыто, Слово утверждено и доказано, что 

это Истина; исполнилось полностью, научно и со всех сторон, доказано, что Это - "Иисус 

Христос вчера, сегодня и вовеки Тот же". А человек, который уходит при слышании Этого — 

он неверующий. Ему не остаётся надежды. Он немеет под властью сатаны, так что для него 

нет надежды. Ему не остаётся надежды. 

Теперь кто? Верующий; вот неверующий; теперь третий класс, о котором поговорим — 

притворный верующий. Вот это товарищ, притворный верующий! Так вот, помните, там 

стояли все три. Так вот, мы находим, они поступают точно так же, как поступал их отец, 

Иуда. 

Вот был Пётр и остальные апостолы — верующие. 

Вот были семьдесят — неверующие. 

Там был Иуда, по-прежнему держался, он был притворным верующим. Что они делают? Это 

такие, которые остаются до тех пор, пока что-нибудь не найдут, какой-нибудь промах в Этом. 

Они всегда выискивают лазейку, смотрят, как это делается, смотрят, не фокус ли это, не 

уловка ли это. Они выжидают, когда предать. Они ищут это. 

Неверующий даже ждать не будет. Он осуждает Это и уходит. 

Верующий, неважно, что бы ни происходило, он верит Этому всё равно, ибо Это – Слово. 

Вот вам три класса. 

ТРИ РОДА ВЕРУЮЩИХ – В24.11.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тут Иудеи обступили Его и говорили Ему: долго ли Тебе держать нас в недоумении? если 

Ты Христос, скажи нам прямо. Иисус отвечал им: Я сказал вам, и не верите; дела, которые 

творю Я во имя Отца Моего, они свидетельствуют о Мне. Но вы не верите, ибо вы не из овец 

Моих, как Я сказал вам. Овцы Мои слушаются голоса Моего, и Я знаю их; и они идут за 

Мною. И Я даю им жизнь вечную, и не погибнут вовек; и никто не похитит их из руки Моей. 

Отец Мой, Который дал Мне их, больше всех; и никто не может похитить их из руки Отца 

Моего. Я и Отец - одно. (Иоанна 10:24-30) 

 

Итак, кажется, что нет ничего лучше жизни. Что в это утро мы можем оценить больше, 

чем жизнь? Однако Давид сказал: "Ибо милость Твоя лучше, нежели жизнь."  

Итак, интересно, что слово "жизнь" должно иметь составное значение, должно иметь больше 

одного значения. Жизнь сама по себе означает существование. Итак, если милость Твоя 

лучше, нежели жизнь, тогда что может быть ещё лучше? Только у Бога есть Вечная Жизнь. 

Вечная Жизнь есть только у Бога. Если мы выправим это прямо сейчас, нам будет легче 

увидеть большую картину, которую Бог раскрывает перед нами. Однажды всё, что не от 

Бога, исчезнет, погибнет и прекратится. 

Итак, всё, имевшее начало, имеет конец. Не было ничего начавшегося, которое не кончилось 

бы. Однако было Нечто, не имевшее начала, что не будет иметь конца. Только Бог – 

Единственный, у Которого не было начала. У Него не было ни начала дней, ни конца лет. 

Поэтому нам по рождению нужно стать частью Божьей, чтобы жить, существовать вечно. 

Тогда страдание, грех и всё остальное должны достичь такого момента, когда они перестанут 

существовать, потому что у них было начало. Было время, когда не было болезни, греха, 

печали, смерти. Впоследствии это появилось как извращение. Так вот, все извращения 

должны закончиться и всё, что имело начало, должно прийти к концу, чтобы Вечное могло 

существовать вечно. Вы понимаете, что я имею в виду? 

Вот почему совершенно невозможно, чтобы кто-либо получил спасение, не получив при 

этом нового рождения, потому что люди рождаются заново от Духа Божьего и становятся 

частью Бога. Их существование вечно также, как вечен Бог. Иисус сказал: "Они не могут 

погибнуть, никто не вырвет их из руки Моей. Они – от Отца Божественного, и никто не 

вырвет их и не отделит их, потому что они – часть Бога." 

Итак, никто из нас не учёный. У меня только начальное образование. Однако, когда я 

использую такие слова, я исследую их, чтобы узнать, просто возьмите одно это слово. У 

меня есть друзья, учителя Библии, которые могут взять слово на греческом языке или на 

иврите и проследить его по всем Писаниям.  

Однако мне нужно просто взять это слово за словом и исследовать. Я обнаружил, когда Он 

сказал: "Я дам им Жизнь Вечную", - это происходит от слова, греческого слова З-о-у-и. А 

Зоуи – это Бог, Жизнь Самого Бога. Затем, также верно то, что мы являемся участниками 

Зоуи, мы существуем вечно, как и Бог. Поэтому, становясь частью Бога, мы становимся 

навечно благословлёнными и спасёнными навсегда, не имея ни начала, ни конца. Мы 

становимся частью Бога. 

ЖИЗНЬ – 02.06.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тут опять Иудеи схватили каменья, чтобы побить Его. Иисус отвечал им: много добрых 

дел показал Я вам от Отца Моего; за которое из них хотите побить Меня камнями? Иудеи 

сказали Ему в ответ: не за доброе дело хотим побить Тебя камнями, но за богохульство и за 

то, что Ты, будучи человек, делаешь Себя Богом. Иисус отвечал им: не написано ли в законе 

вашем: Я сказал: вы боги? Если Он назвал богами тех, к которым было слово Божие, и не 

может нарушиться Писание, - Тому ли, Которого Отец освятил и послал в мир, вы говорите: 

богохульствуешь, потому что Я сказал: Я Сын Божий? Если Я не творю дел Отца Моего, не 

верьте Мне; а если творю, то, когда не верите Мне, верьте делам Моим, чтобы узнать и 

поверить, что Отец во Мне и Я в Нем. (Иоанна 10:31-38) 

 

Итак, мы живём в такой день, когда звучало пророчество, что братолюбие станет для 

людей чем-то необычным. Согласно моему скромному убеждению, это – величайший из 

даров, которые находятся в Божьей Библии. Если бы в это время на платформе стоял Господь 

Иисус, Он посмотрел бы мне в лицо и сказал: "Выбирай: ты можешь стать великой 

личностью, великим служителем; Я дам тебе дар проповедования Евангелия или дар учения 

Слову, дар Божественного исцеления; дар пророчества, сделаю тебя пророком или дам тебе 

любой из прекрасных даров веры. Я дам тебе любой из даров, находящихся в Библии, но 

затем заберу у тебя любовь, или дам тебе любовь и заберу у тебя все остальные дары."  

Я бы ответил: "Господь, забери все эти дары и дай мне любовь." Понимаете? Не имеет 

значения, сколько у нас даров, они не принесут нам никакой пользы, если только любовь 

Божья не станет их побудительным мотивом. У нас должна быть любовь. Насколько я вижу 

приближение этого великого дня, в который мы живём, себялюбие и безразличие среди 

людей и племён земных, это огорчает моё сердце. Я бы думал об этом иначе, если бы Он не 

сказал об этом заранее, что настанет такой день, что люди будут противостоять друг другу и 

всё это произойдёт. В эти дни любовь станет чем-то необычным. Так вот, вы осознали, что, 

являясь тем, кто вы есть, вы – не только плоть? Вы – дух и плоть. Не только это, но в Библии 

Иисус сказал, что мы – мини-боги. Это сказал Иисус. Он сказал, что если пророки и 

подобные им в Ветхом Завете, о которых говорил Иисус, сказал: "В вашем законе написано, 

что вы – боги. Если Он назвал богами тех, к которым пришло Слово Божье, тогда почему же 

Ему Самому, Который был Сыном Божьим, не сделать Себя равным Богу?" Так вот, мы – 

мини-творцы.  

Итак, вы встречали человека, в присутствии которого вам просто нравится пребывать? 

Конечно, встречали. Есть люди, с которыми вы встречались и общались, рядом с которыми 

вам просто нравится находиться. Вокруг них такая атмосфера, что вы просто любите 

общаться с ними. Затем, вы знаете прекрасных людей, очень хорошие люди, однако в них 

есть нечто такое, что вы не чувствуете себя с ними как дома. Вы не хотите ранить их чувства; 

они – ваши друзья. Вы их любите, но между ними и тем человеком есть различие. Так вот, 

дело в том, что мы создаём атмосферу, окружающую нас. 

БОЖЕСТВЕННАЯ ЛЮБОВЬ И СУВЕРЕННАЯ БЛАГОДАТЬ - 14.08.1956 ПРИНЦ-

АЛЬБЕРТ, САСКАЧЕВАН, КАНАДА 
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В тот день пришли некоторые из фарисеев и говорили Ему: выйди и удались отсюда, ибо 

Ирод хочет убить Тебя. И сказал им: пойдите, скажите этой лисице: се, изгоняю бесов и 

совершаю исцеления сегодня и завтра, и в третий [день] кончу; а впрочем, Мне должно 

ходить сегодня, завтра и в последующий день, потому что не бывает, чтобы пророк погиб 

вне Иерусалима. Иерусалим! Иерусалим! избивающий пророков и камнями побивающий 

посланных к тебе! сколько раз хотел Я собрать чад твоих, как птица птенцов своих под 

крылья, и вы не захотели! Се, оставляется вам дом ваш пуст. Сказываю же вам, что вы не 

увидите Меня, пока не придет время, когда скажете: благословен Грядущий во имя 

Господне! (Луки 13:31-35) 

 

Иисус пришёл в Гадару, там был человек, в котором находились две тысячи бесов, люди 

сказали: "Что Тебе от нас надо? Зачем сюда пришёл? Уйди из наших земель; Ты нам здесь не 

нужен." Они хотели, чтобы их оставили в покое. Люди с бесами чувствовали себя лучше, 

уютнее, нежели с Иисусом, поэтому и сказали: "Удались из нашей страны; Ты нам здесь не 

нужен." Бедняга Легион оказался единственным, кому нужна была помощь. Он всегда 

приходит к тем, кому Он нужен. Он приходит к тем, кто нуждается в Нём. Поэтому помощь 

была оказана только ему. Я часто задумывался: когда я попаду на небеса, я хочу увидеть, 

какой вес имело его свидетельство среди свинопасов в Гадаре. Раз оно стоило им целого 

стада свиней, они не хотели никакого пробуждения.  

Если это будет чего-то стоить людям, они не хотят иметь с Этим ничего общего. То же самое 

сегодня. Если это будет стоить плутовских картёжных вечеринок, веселья, сигар, грязных 

шуток, всякой мерзости и мирских дел, люди Его не хотят потому, что Он будет им чего-то 

стоить, известности в обществе, сплошного шика и блеска. Но Он даст тебе имя, записанное 

в Книге Жизни Агнца, которое не пропадёт. Так что выбирай, у тебя свободный моральный 

выбор. О-о, примите же рождественский Божий Подарок – такова моя молитва за вас.  

Да, они Его не хотят, потому что Он в них нечто производит. Или вот правительство, 

правительству Он тоже был не нужен. Ироду Он был не нужен. Никак нет! Почему? Он 

должен был изменить его программу. Сегодня Он не нужен правительству. Наша страна 

считается христианской. 

Он не нужен в ООН. Они примут все остальные идеи на свете, но только не Его. Они ни за 

что не вознесут молитву. На их заседаниях не возносятся молитвы. Они просто заходят туда, 

и там "человек человеку волк", как гласит старое уличное выражение. Христос им не нужен. 

Ему пришлось бы изменить их программы, поэтому Он им не нужен. Он им был не нужен 

тогда; Он им не нужен и сейчас. Церквям Он был не нужен, потому что Он не соглашался с 

их вероучениями. Он говорил им: "Вы, порождения ехиднины, стены подбелённые." Он 

называл их всеми именами, которые только можно себе представить. Сказал Ироду: 

"Пойдите и скажите этой лисице." А что может быть омерзительнее лисы? Что может быть 

более вонючим и подлым, чем противная лиса? Иисус сказал: "Таков он и есть." Он называл 

вещи своими именами. Он называл ложь ложью, а правду – правдой. Так что им такое было 

не нужно. 

Церкви сегодня не хотят пастора, наполненного Святым Духом, который будет 

действительно выводить на чистую воду и говорить, что – правда, а что — неправда. Им 

этого не надо. Они бы его сразу уволили. Совет дьяконов соберётся и выгонит его, возьмёт 

другого, который будет говорить об их вероучениях. Брат мой, я знаю не вероучение, а 

Христа, не закон, а любовь, не учебник, а Библию. Вот что нам нужно. Вот что нужно 

церквям. 

ЗАВЁРНУТЫЙ ПОДАРОК ОТ БОГА – 25.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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Случилось Ему в субботу прийти в дом одного из начальников фарисейских вкусить 

хлеба, и они наблюдали за Ним. И вот, предстал пред Него человек, страждущий водяною 

болезнью. По сему случаю Иисус спросил законников и фарисеев: позволительно ли 

врачевать в субботу? Они молчали. И, прикоснувшись, исцелил его и отпустил. При сем 

сказал им: если у кого из вас осел или вол упадет в колодезь, не тотчас ли вытащит его и в 

субботу? И не могли отвечать Ему на это.  (Луки 14:1-6) 

 

В Его время Фарисеи и вожди всегда пытались преуменьшить Его пред людьми. Именно 

таким образом действовал дьявол. Все фарисеи и учителя Его времени постоянно пытались 

преуменьшить Иисуса. Они всячески, как только могли, небрежно относились к Нему. Они 

постоянно наблюдали за Ним, пытаясь найти какой-нибудь недостаток, никогда не говорили 

о Нём ничего хорошего, всегда отыскивали нечто такое, чтобы с помощью этого умалить 

Его, говорили: "Вы видите, посмотрите-ка! Если бы он был человеком Божьим, то он не 

делал бы это вот таким образом" или "Если бы он был человеком Божьим, то он так не 

поступал бы". Они пытались бросить на Него тень, чтобы люди перестали Ему верить. Это 

работа дьявола, и те старые происки не прекращаются.  

Часто случается, что служитель может совершить ошибку. Если он приезжает в какой-нибудь 

район, какой-нибудь драгоценный брат, который старается делать то, что правильно, и вести 

людей верно, если у дьявола будет что-то негативное о том человеке, чтобы показать 

неверующему или так называемому христианину в той местности, он это покажет. Знаете, 

настоящий Христианский путь — это скрывать от брата всё, что сможете. Не рассказывай о 

его плохих сторонах; рассказывай только то, что в нём хорошего. Рассказывай только то 

хорошее, что ты знаешь о нём. Если что-нибудь плохое, отбрось это. Против того бедняги 

найдётся достаточно. Не бери шест и не сталкивай человека дальше в канаву. Христианское 

отношение — это поднять и вытащить его из той канавы. Понимаете? Не пытайся столкнуть 

его; он уже свалился. Попытайся помочь ему выбраться. Но столь многие из нас сегодня, я 

сказал бы, многие люди сегодня стараются это сделать. Если только услышат что-нибудь 

такое, что смогут преподнести как нечто ужасно плохое. 

Вот, например, если один из вас, братьев, совершил бы ошибку и сделал бы что-то 

неправильное, чему вы подвержены; я тоже, каждый из нас. Но, поскольку мы идём вместе, 

давайте будем помнить, что мы — братья; мы — братья. И если у нас возникнет какая-либо 

схватка, давайте сражаться в союзе друг с другом. Давайте всё выложим. Выложим перед 

братьями и уладим это. 

Вот, в семье Бранхамов к этому привыкли, если один из малышей делал что-нибудь такое, 

они шли к Биллу и рассказывали об этом, потому что я был самым старшим. Я должен был 

там стоять и выяснять, кто прав, а кто - неправ. Что ж, моим решением было определить, кто 

из них был прав, а кто неправ. Если они всё-таки не верили этому, тогда за моей спиной они 

выясняли это при помощи кулаков. Но они ведь оставались братьями. Вы понимаете? На 

заднем дворе они боролись друг с другом, а на переднем дворе – друг за друга. Итак, вот 

каким образом это происходило, и мы — по-прежнему братья. 

ПРИНИМАЯ СТОРОНУ ИИСУСА – В01.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 253                                                   Семейный Алтарь                               22 августа 

 

Замечая же, как званые выбирали первые места, сказал им притчу: когда ты будешь 

позван кем на брак, не садись на первое место, чтобы не случился кто из званых им почетнее 

тебя, и звавший тебя и его, подойдя, не сказал бы тебе: уступи ему место; и тогда со стыдом 

должен будешь занять последнее место. Но когда зван будешь, придя, садись на последнее 

место, чтобы звавший тебя, подойдя, сказал: друг! пересядь выше; тогда будет тебе честь 

пред сидящими с тобою, ибо всякий возвышающий сам себя унижен будет, а унижающий 

себя возвысится. (Луки 14:7-11) 

 

Так вот, когда Иисус был на земле, Он не утверждал, что является кем-то великим. Он был 

простым Человеком, обычным Человеком. Если бы вы увидели Его на улице, Он бы ничем 

не отличался от любого другого человека. Он ходил среди других людей; они даже не знали, 

Кем Он был. Он не выделялся одеждой. Он просто ходил как смиренный Человек. Никакой 

не великий большой человек; вероятно, Он был невысоким худым парнем. В Библии 

говорится: "Не было в нём красоты, чтобы мы желали Его." Итак, Он просто ходил и жил 

среди людей: ел, пил и спал вместе с ними. А с кем же Он общался? С беднейшими из 

бедных: с рыбаками у реки. 

Представляю, как Пётр стоит в старом испачканном фартуке, а Иисус сказал: "Ты – Симон, 

последуй за Мной и станешь ловцом человеков." Я бы лучше услышал это, чем что-то 

другое, просто: "Последуй за Мной." 

О-о, вы скажете: "Эй, минутку. У тебя нет научной степени." Он не нуждался в степени. Он 

просто хочет следовать за Христом. Это верно! Это верно! "Просто следуй за Мной." Он не 

прочитал бы и своего имени, если бы ему его показали. В Библии говорится, что он был 

неграмотным и необученным. Не только необученным, но и неграмотным: и неграмотным, и 

необученным. Однако, когда он проходил через ворота, называемые "Прекрасные", сказал 

тому человеку: "Посмотри на меня", - сказал: "Серебра и золота у меня нет, а что есть, то 

даю тебе: во Имя Иисуса Христа встань и ходи." 

Кто-то в церкви начал лицемерить, однажды вечером они собрались по вполне 

определённому поводу, [Пётр] сказал: "Почему дьявол вложил в твоё сердце солгать Богу?" 

Тот человек упал замертво: Анания. Сапфира вошла, произошло то же самое.  

Затем те люди посмотрели на старого рыбака, знаете, что они сделали? Если бы у него была 

великая научная степень, у него был бы повод гордиться, однако Бог взял ничто и сделал из 

этого нечто. Вот так поступает Бог: просто берёт ничто и делает из этого нечто. Когда ты 

сможешь стать ничем в своём взоре, тогда ты становишься чем-то во взоре Божьем. Всегда 

помните это, друзья: путь вверх – это путь вниз. "Всякий, возвышающий себя унижен будет, 

а унижающий себя возвысится."  

Итак, просто люби Его всем сердцем и забудь всё, что ты когда-либо знал, кроме Иисуса 

Христа. Просто иди дальше, люби Его и трудись для Него; служи Ему. Если Он хочет, чтобы 

ты был придверным ковриком, хорошо, будь просто придверным ковриком. Чего бы Он ни 

пожелал от тебя, делай это! 

БОЛЬШИЙ СВИДЕТЕЛЬ – 21.11.1953 ОУЭНСБОРО, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 254                                                   Семейный Алтарь                               23 августа 

 

Сказал же и позвавшему Его: когда делаешь обед или ужин, не зови друзей твоих, ни 

братьев твоих, ни родственников твоих, ни соседей богатых, чтобы и они тебя когда не 

позвали, и не получил ты воздаяния. Но, когда делаешь пир, зови нищих, увечных, хромых, 

слепых, и блажен будешь, что они не могут воздать тебе, ибо воздастся тебе в воскресение 

праведных. (Луки 14:12-14) 

 

Как я сказал утром, я всем нутром за благодать. Многие люди говорят: "Почеши мне 

спину, а я почешу тебе. Да, сделай что-нибудь для меня, а я сделаю что-нибудь для тебя". Это 

не благодать. Благодать — это, если у тебя чешется спина, я её почешу несмотря на то, 

почешешь ты мою или нет: дашь мне пощёчину и скажешь: "у меня чешется спина, надо 

почесать", - я почешу её. Понимаете? Вот оно что, делать что-то. Я не верю в дела. Я верю, 

что дела есть любовь. Дела — это проявление того, что благодать нечто совершила. Я верен 

своей жене не потому, что боюсь, что она разведётся со мной, если я был бы неверным, но 

потому, что я люблю её. 

Я проповедую Евангелие не потому, что боюсь попасть в ад, если не буду этого делать, я 

проповедую Евангелие потому, что я люблю Его, конечно! Думаете, я пересекал бы эти 

штормовые моря, когда самолёт бросает из стороны в сторону, молнии сверкают и всё 

остальное, все вскрикивают, по всему самолёту читают "Аве Мария", и всё такое? Люди 

качаются, пристёгнутые ремнями безопасности, а пилот говорит: "Бензина осталось только 

на пятнадцать минут, не знаю, где мы находимся". Вы думаете, что я делал бы это просто для 

развлечения? Хм! Вы думаете, я забрался бы в те джунгли, где немецким солдатам 

приходилось каждый вечер вот так держаться за руки вокруг меня, приводить и уводить меня 

с собрания, пока Дух Святой не начал совершать чудеса? Коммунисты сидели с приборами 

ночного видения, чтобы застрелить меня с расстояния в километр. Вы думаете, я делал бы 

это просто ради забавы? Нечто во мне, любовь: они — человеческие существа, за которых 

умер Христос. Павел сказал: "Я не желаю просто идти в Иерусалим, но я иду туда, чтобы 

быть распятым. Я иду туда умирать. Я иду туда умирать за дело Господне". Это — нечто, 

любовь, которая принуждает тебя, заставляет тебя. Совершенно верно! 

Если бы я проповедовал Евангелие ради денег, если бы это было так, то я не был бы сегодня 

должен двадцать тысяч долларов, я не был бы в таком долгу. Никак нет! Потому что я 

оставил бы те миллионы, что мне давали. Один человек прислал агентов ФБР с чеком на 

полтора миллиона долларов. Я сказал: "Возьмите это обратно". Не ради денег! Не деньги! Я 

проповедую Евангелие не ради денег. Не ради этого! 

Из-за любви. Я хочу лишь одного — когда я пересеку ту черту последнего вдоха, до которой, 

может быть, лишь пять минут, а может быть, до неё два часа, может быть, пятьдесят лет с 

сего момента, я не знаю, когда это будет. Но когда наступит, и я прибуду туда, я желаю 

увидеть вас в расцвете юности, бегущими, восклицающими: "Мой дорогой брат! Мой брат!" 

Вот что в моём сердце. Вот почему. 

УСЫНОВЛЕНИЕ – В22.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 255                                                   Семейный Алтарь                               24 августа 

 

Услышав это, некто из возлежащих с Ним сказал Ему: блажен, кто вкусит хлеба в 

Царствии Божием! Он же сказал ему: один человек сделал большой ужин и звал многих, и 

когда наступило время ужина, послал раба своего сказать званым: идите, ибо уже все готово. 

И начали все, как бы сговорившись, извиняться. Первый сказал ему: я купил землю и мне 

нужно пойти посмотреть ее; прошу тебя, извини меня. Другой сказал: я купил пять пар волов 

и иду испытать их; прошу тебя, извини меня. Третий сказал: я женился и потому не могу 

прийти. И, возвратившись, раб тот донес о сем господину своему. Тогда, разгневавшись, 

хозяин дома сказал рабу своему: пойди скорее по улицам и переулкам города и приведи сюда 

нищих, увечных, хромых и слепых. И сказал раб: господин! исполнено, как приказал ты, и 

еще есть место. Господин сказал рабу: пойди по дорогам и изгородям и убеди прийти, чтобы 

наполнился дом мой. Ибо сказываю вам, что никто из тех званых не вкусит моего ужина, ибо 

много званых, но мало избранных. (Луки 14:15-24) 

 

Когда Бог посылает Святого Духа и стучится в дверь человека, а он умышленно Его 

отвергает — когда-нибудь он отвергнет Его в последний раз. Тогда вы лишитесь привилегии. 

Вы можете сидеть в церкви и слушать Евангелие, и соглашаться с Евангелием. Вы даже 

можете говорить: "Я знаю, что это правильно", — но даже и пальцем не пошевелить, чтобы 

принять Его. Понимаете? Вы просто слушаете Его, потому что вы говорите: "Я верю, что это 

правильно." Вы только симпатизируете Ему. 

Я мог бы сказать: "Я верю, что это - десять тысяч долларов." Это не значит, что я их 

получил. Понимаете? Я мог бы сказать: "Это - хорошая холодная вода", — но отказываюсь 

пить её. Вы понимаете, что я имею в виду? 

А это — Вечная Жизнь. Отказываясь от Неё, вы однажды переступите черту между судом и 

милостью, и тогда у вас не будет привилегии прийти и принять Её. 

Тем людям, которые приходят сюда, я не отвечаю за тех, кому проповедуют другие 

служители, но если это правда, то вы обязаны этому всей своей жизнью. Что же ещё 

полезнее для себя вы смогли бы найти, чем осознание того, что вы имеете Вечную Жизнь? 

Что, если бы я раздавал здесь капсулы, было бы научно доказано, что, принимая эту капсулу, 

вы проживёте тысячу лет? Мне пришлось бы вызывать милицию и разгонять отсюда людей. 

Для этого не нужно было бы делать призыв к алтарю, их ещё пришлось бы отгонять отсюда 

– жить тысячу лет. 

Однако научно доказано, что Вечный Бог, вся сила Его воскресения обещала вам Вечную 

Жизнь, а сатана расставляет свои легионы и не подпускает вас к Ней. Понимаете? Однако вы 

смотрите, и хватает здравомыслия, чтобы трезво это оценить и увидеть, что это правда, но 

потом отвергаете Это. Понимаете? 

Какая-нибудь отговорка: "Слишком жарко. Я очень устал. Я сделаю это завтра." Просто 

какая-нибудь отговорка — вот и всё, что есть у людей. Отвергая день посещения, вы 

отделяетесь от Бога.  

ДОСТОЙНА ЛИ ТВОЯ ЖИЗНЬ ЕВАНГЕЛИЯ – В30.06.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 256                                                   Семейный Алтарь                               25 августа 

 

С Ним шло множество народа; и Он, обратившись, сказал им: если кто приходит ко Мне 

и не возненавидит отца своего и матери, и жены и детей, и братьев и сестер, а притом и 

самой жизни своей, тот не может быть Моим учеником; и кто не несет креста своего и идет 

за Мною, не может быть Моим учеником. Ибо кто из вас, желая построить башню, не сядет 

прежде и не вычислит издержек, имеет ли он, что нужно для совершения ее, дабы, когда 

положит основание и не возможет совершить, все видящие не стали смеяться над ним, 

говоря: этот человек начал строить и не мог окончить? Или какой царь, идя на войну против 

другого царя, не сядет и не посоветуется прежде, силен ли он с десятью тысячами 

противостать идущему на него с двадцатью тысячами? Иначе, пока тот еще далеко, он 

пошлет к нему посольство просить о мире. Так всякий из вас, кто не отрешится от всего, что 

имеет, не может быть Моим учеником. (Луки 14:25-33) 

 

Я верю, что все дары предопределены, предузнание Божье. Вы верите в это? Я верю. Я 

верю, что вы ничего не сможете выработать в себе, или же никто не сможет дать чего-то 

другому. Я не верю в это. Я не говорю, что так не может быть. Моё убеждение не изменит 

Божью программу. Однако я не вижу этого в Писаниях. 

Чтобы обосновать всё, что я проповедую, и во что верю, у меня должно быть нечто, другими 

словами, чтобы на этом строилась вера. Это должно происходить из Слова Божьего, Которое 

является основанием всей нашей веры. Вера приходит от слышания, а слышание - от Слова. 

Поэтому я верю, что все великие дары, которые есть в мире, были предопределены Богом. 

Например, Сам Иисус. Он был предопределён Богом. Вы верите в это? Он был Семенем 

женщины, которое должно поразить голову змея. А голова змея должна поражать пяту. 

Я верю, что Моисей был предопределён Богом. Вы верите в это? Когда он родился, он был 

подходящим ребёнком. Его воспитывали во дворце фараона, должен был стать следующим 

наследником престола, буквально сын фараона, чтобы унаследовать престол. Однако он был 

предопределён Богом. Если бы он был обычным человеком, он бы пошёл и заполучил все 

эти почести. Однако он был предопределён Богом для другой цели. 

Я верю, что Иоанн Креститель, за семьсот двенадцать лет до его рождения пророк Исайя 

предвидел его и сказал, что он был голосом вопиющего в пустыне. Он был предназначен 

Богом. 

Ещё до рождения Иеремии Бог сказал, что предузнал его, освятил и предназначил стать 

пророком над народами, ещё до того, как он вышел из утробы своей матери. Это верно? 

Я верю, что всё это предопределено. Думаю, что сегодня мы, более-менее, выработали 

небольшое возбуждение или небольшой энтузиазм, что иногда вызывает больше поношения, 

чем пользы. Вы так не думаете? Ничего не говорите! 

Подобно как я увидел молодого человека, который пришёл и сказал: "О-о, Господь призвал 

меня проповедовать." Обратился только прошлой ночью. "Господь призвал меня 

проповедовать!" Молодой человек, лучше тебе подождать. Убедись, действительно ли Бог 

призвал. Знаете, есть растение, которое однажды посадили. Когда солнце припекло, растение 

полностью засохло. Сядьте, и прежде, чем построите дом, посчитайте затраты и увидите, 

хватит ли у вас денег перед тем, как начнёте строить. 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 15.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 257                                                   Семейный Алтарь                               26 августа 

 

Соль - добрая вещь; но если соль потеряет силу, чем исправить ее? ни в землю, ни в навоз 

не годится; вон выбрасывают ее. Кто имеет уши слышать, да слышит! (Луки 14:34-35) 

 

Тут однажды кто-то проводил наверху для женщин какую-то церковную вечеринку. 

Получилось так, что мне нужно было что-то сделать на цокольном этаже этого дома. Знаете 

что? Когда я был грешником, я слышал немало ужасных вещей, но я ещё в жизни не слышал 

таких несносных шуток, как на встрече тех женщин. Вы можете себе представить, чтобы 

люди, называющиеся христианами, позволяли, чтобы из них вылетала такая грязь? 

Из одного водоёма не получишь сразу и сладкую, и горькую воду. Опустишь ведро в колодец 

и вытащишь его полным ерзунов (как мы их называем). Когда опять опустишь это ведро, 

вытащишь то же самое. Водоём нужно хорошенько вычистить и наполнить хорошей водой. 

Вот в чём дело с сегодняшней церковью на всемирном уровне — она нуждается в чистке, в 

наполнении святыми Божьими водами с Небес. Её сердце стало скопищем всяческого 

мусора. Каких только любовников у неё нет. В Библии сказано, что они у неё будут: "Любят 

удовольствие больше, чем Бога, непримирительны, клеветники, невоздержанны и не любят 

правых." 

Если женщина старается жить правильно, мужчина старается жить правильно, то его 

считают святошей, её считают фанатичкой, или какой-то старомодной. Она становится 

изгоем, люди этого мира презирают и отвергают её. Верно! 

Вы замечали, что надлежит делать настоящей Церкви? В Ветхом Завете, когда приносили 

жертву, убивали одну птицу и кровью одной (умершего самца) кропили другую, и она летела 

над землёй, разбрызгивая кровь умершего самца. Когда Церковь становится настоящей 

Невестой Иисуса Христа, она будет нести с собой Кровь Иисуса Христа, окропляя Ею 

землю, взывая: "Свят, свят, свят Господу". Её атмосфера, она вся целиком и полностью будет 

от Бога, всё её естество будет от Бога — ничего другого и быть не может. 

Поэтому люди и приходят в церковь. Не для того, чтобы поиграть в карты и в покер, 

потанцевать в подвале, устраивать ужины с бульончиком и тому подобное, это всё — для 

этого мира. Да мы никогда не сможем с ними сравниться, а если мы пытаемся, стыд нам и 

позор! Мы должны проповедовать о Святом Духе, силе и о воскресении Христа. У нас есть 

то, чего нет у них. Давайте жить этим, не пытаться их копировать, а жить той правдой, 

которая нам известна, жить во Христе! Иисус сказал: "Если Я вознесусь, Я всех привлеку к 

Себе. Вы — соль земли. Но если соль потеряла силу, тогда она ни на что не годна, как разве 

выбросить её вон на попрание людям". 

БРАК АГНЦА – В21.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Приближались к Нему все мытари и грешники слушать Его. Фарисеи же и книжники 

роптали, говоря: Он принимает грешников и ест с ними. Но Он сказал им следующую 

притчу: кто из вас, имея сто овец и потеряв одну из них, не оставит девяноста девяти в 

пустыне и не пойдет за пропавшею, пока не найдет ее? А найдя, возьмет ее на плечи свои с 

радостью и, придя домой, созовет друзей и соседей и скажет им: порадуйтесь со мною: я 

нашел мою пропавшую овцу. Сказываю вам, что так на небесах более радости будет об 

одном грешнике кающемся, нежели о девяноста девяти праведниках, не имеющих нужды в 

покаянии. Или какая женщина, имея десять драхм, если потеряет одну драхму, не зажжет 

свечи и не станет мести комнату и искать тщательно, пока не найдет, а найдя, созовет подруг 

и соседок и скажет: порадуйтесь со мною: я нашла потерянную драхму. Так, говорю вам, 

бывает радость у Ангелов Божиих и об одном грешнике кающемся. (Луки 15:1-10) 

 

Когда был поражён Великий Пастырь, Великий Пророк-Овца, когда Он был там поражён, 

Он сказал: "Совершилось!" В ту же минуту, как только был поражён этот Пастырь, наступил 

конец: с грехом было покончено, греха не стало. Люди чисты — штраф был уплачен. 

Верующие, чьи имена были записаны в Книге Жизни, предопределённые от основания мира 

— всё совершилось в ту самую минуту, когда Иисус сказал, что совершилось. Он, тот 

Великий Пастырь, пришёл за Своими овцами. Всё совершилось, правая рука Бога была 

вынута у Него из-за пазухи поражённой. Затем на Пасху Он вернул её (аминь), вознёс её 

опять к Себе за пазуху и протянул её нам с вами в виде Его Слова, чтобы искупить и вернуть 

нас в первоначальный сад, из которого мы были удалены грехом. Сокрытая тайна Его 

великого сердца была открыта Пророком-Пастухом. Её открыл Пастырь, Пророк-Пастух. 

Неудивительно, что в тот день горы скакали и восклицали. Неудивительно, что солнце 

закрыло своё лицо и закричало от радости. Неудивительно, что вся природа разыгралась: 

ветер так сильно раскачивал деревья, что они качались и качались, и радовались, и прыгали. 

Они увидели, как Пророк-Пастух на горе искуплял каждое имя в Книге Жизни. Они увидели, 

что их природа была искуплена! Они кричали и скакали. Началось землетрясение и горы 

расселись, камни падали и солнце зашло, — происходило всякое. Как на любом собрании, 

когда Пастырь открывает вам, что "всё совершилось!" 

Я видел вспышки радости и прыжки, но никто от этого не пострадал. Горы звенели, солнце 

зашло и всякое происходило, но никто от этого не пострадал. Я видел собрания, на которых 

людям открывалась сила Божья, что они свободны от этого мира и мирских вещей, и радость 

Господня наполняла собрание. Они вставали и кричали, и плакали, и восклицали во весь 

голос во славу Божью. Я никогда не видел никакой беспорядочности, они всегда соблюдали 

полный порядок, ведь они распознали своё имя, записанное в Книге Жизни Агнца до 

основания мира. Великий Пастырь-Пророк принёс им Послание, и они были освобождены. 

Неважно, что говорили о Нём другие церковные сферы — они знали, что произошло. 

ПОЧЕМУ ИМЕННО ПАСТУХИ? – В21.12.1964 ТУСОН, АРИЗОНА, США 
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Еще сказал: у некоторого человека было два сына; и сказал младший из них отцу: отче! 

дай мне следующую [мне] часть имения. И [отец] разделил им имение. По прошествии 

немногих дней младший сын, собрав все, пошел в дальнюю сторону и там расточил имение 

свое, живя распутно. Когда же он прожил все, настал великий голод в той стране, и он начал 

нуждаться; и пошел, пристал к одному из жителей страны той, а тот послал его на поля свои 

пасти свиней; и он рад был наполнить чрево свое рожками, которые ели свиньи, но никто не 

давал ему. Придя же в себя, сказал: сколько наемников у отца моего избыточествуют хлебом, 

а я умираю от голода; встану, пойду к отцу моему и скажу ему: отче! я согрешил против неба 

и пред тобою и уже недостоин называться сыном твоим; прими меня в число наемников 

твоих. (Луки 15:11-19) 

 

Французский солдат. Из армии взяли группу солдат, у них была амнезия из-за шока в 

сражении. У властей был план. Они вызвали людей, которые потеряли своих родственников, 

и позволили им прийти и выяснить, не опознают ли они этих парней. Никакой надежды, 

нашли, может быть, одного или двух. А остальных взяли и собирались поместить в 

больницу, где они должны были оставаться до конца своей жизни. Они поднимались на гору, 

на поезде, а когда остановились у станции, позволили ребятам выйти размять ноги. 

Охранники вышли на холм наблюдать за ними, потому что с амнезией, о-о, им нужно было 

следить за ними. 

Итак, они наблюдали за одним юным приятелем. Он вышел и начал осматриваться в поисках 

цистерны с водой, смотрел по всему холму. Он потер лицо и задумался, снова посмотрел и 

увидел эту цистерну. Он осмотрел все вокруг станции и пошел. 

Вместо того, чтобы остановить его, охрана пошла за ним. Он взошел на холм, немного 

спустился, повернул направо, взошел на другой небольшой холм и вошел в маленький 

бревенчатый домик, посмотрел. Пожилой мужчина с тростью в руке вышел на веранду, 

обнял его и сказал: "Сын мой, я знал, что ты вернешься. Мне сказали, что ты мертв, но я 

знал, что ты вернешься". Парень пришел в себя. Амнезия оставила его. Он смог понять, кто 

он такой. Он узнал, что это его отец. 

О, солдат креста, который был в шоке от стольких тренировок, был так шокирован 

деноминацией, вероучениями, тем, что в мире, почему бы тебе просто не отступить на 

несколько минут и не пойти, осмотреться в Библии? Может быть, странствуя, ты мог бы 

найтись здесь, в Слове, как верующий. Прямо сегодня, ты, может быть, не знаешь Его. 

Может быть ты придешь в себя, как сделал блудный сын, и найдешься. Может быть, ты 

найдешься в словах Бога. 

ДУХОВНАЯ АМНЕЗИЯ – 11.04.1964 БИРМИНГЕМ, АЛАБАМА, США 
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Встал и пошел к отцу своему. И когда он был еще далеко, увидел его отец его и сжалился; 

и, побежав, пал ему на шею и целовал его. Сын же сказал ему: отче! я согрешил против неба 

и пред тобою и уже недостоин называться сыном твоим. А отец сказал рабам своим: 

принесите лучшую одежду и оденьте его, и дайте перстень на руку его и обувь на ноги; и 

приведите откормленного теленка, и заколите; станем есть и веселиться! ибо этот сын мой 

был мертв и ожил, пропадал и нашелся. И начали веселиться. Старший же сын его был на 

поле; и возвращаясь, когда приблизился к дому, услышал пение и ликование; и, призвав 

одного из слуг, спросил: что это такое? Он сказал ему: брат твой пришел, и отец твой заколол 

откормленного теленка, потому что принял его здоровым. Он осердился и не хотел войти. 

Отец же его, выйдя, звал его. Но он сказал в ответ отцу: вот, я столько лет служу тебе и 

никогда не преступал приказания твоего, но ты никогда не дал мне и козленка, чтобы мне 

повеселиться с друзьями моими; а когда этот сын твой, расточивший имение свое с 

блудницами, пришел, ты заколол для него откормленного теленка. Он же сказал ему: сын 

мой! ты всегда со мною, и все мое твое, а о том надобно было радоваться и веселиться, что 

брат твой сей был мертв и ожил, пропадал и нашелся. (Луки 15:20-32) 

 

Однажды я блуждал где-то далеко, Нечто пришло за мной. Аминь! Это было не потому, 

что я захотел прийти, нет, но Нечто пришло за мной. Потому что прежде основания мира Бог 

предопределил, аллилуйя, чтобы мы стали Его, для чести Его и славы. Слушайте! Тех, кого 

Он предузнал, тех Он что? Призвал. Правильно? Он призвал тебя? Да! Почему Он призвал 

тебя? Он предузнал тебя. Кого Он предузнал, того Он призвал: кого Он призвал, тех Он 

оправдал. Правильно? А кого Он оправдал, тех Он прославил! Аминь! Вот что сказано в 

Библии. Кого Он предузнал, тех Он призвал, каждое поколение! Кого Он призвал, тех Он 

уже прославил. И что? Давайте я прочту здесь Писание. Хорошо! 

Предопределив усыновить их Себе чрез Иисуса Христа, по благоволению воли Своей... 

В похвалу славы Своей... 

Вы поняли это? В похвалу славы Своей! Чтобы во веки разворачивающейся Вечности Он 

мог быть там со Своими детьми, восклицающими: "Авва, Отче! Авва, Отче!" 

Ангелы спрашивают: "О чём это они говорят? О чём это они говорят?" 

Как прекрасно это показано в блудном сыне: "Я был потерян". "Вот сын мой. Он был 

потерян и теперь нашёлся. Он был мёртв, и снова живой. Принесите жирного телёнка, 

лучшую одежду, перстень и наденьте ему на руку." Не удивительно, что утренние звёзды 

воспевали, сыновья Божьи кричали от радости, когда они увидели план спасения, Бог 

помещал твоё имя в Книгу прежде основания мира. 

ПРОЯВЛЕНИЕ СЫНОВ БОЖЬИХ – В18.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Сказал же и к ученикам Своим: один человек был богат и имел управителя, на которого 

донесено было ему, что расточает имение его; и, призвав его, сказал ему: что это я слышу о 

тебе? дай отчет в управлении твоем, ибо ты не можешь более управлять. Тогда управитель 

сказал сам в себе: что мне делать? господин мой отнимает у меня управление домом; копать 

не могу, просить стыжусь; знаю, что сделать, чтобы приняли меня в дома свои, когда 

отставлен буду от управления домом. И, призвав должников господина своего, каждого 

порознь, сказал первому: сколько ты должен господину моему? Он сказал: сто мер масла. И 

сказал ему: возьми твою расписку и садись скорее, напиши: пятьдесят. Потом другому 

сказал: а ты сколько должен? Он отвечал: сто мер пшеницы. И сказал ему: возьми твою 

расписку и напиши: восемьдесят. И похвалил господин управителя неверного, что догадливо 

поступил; ибо сыны века сего догадливее сынов света в своем роде. И Я говорю вам: 

приобретайте себе друзей богатством неправедным, чтобы они, когда обнищаете, приняли 

вас в вечные обители. Верный в малом и во многом верен, а неверный в малом неверен и во 

многом. Итак, если вы в неправедном богатстве не были верны, кто поверит вам истинное? 

И если в чужом не были верны, кто даст вам ваше? Никакой слуга не может служить двум 

господам, ибо или одного будет ненавидеть, а другого любить, или одному станет 

усердствовать, а о другом нерадеть. Не можете служить Богу и маммоне. (Луки 16:1-13) 

 

Давайте рассмотрим Нимрода. Хотя Нимрод – то же самое. После потопа он знал, что 

существует Бог, Который будет судить грешника, потому что они только вышли после 

потопа. Он знал, что был грех, вынудивший Бога уничтожить мир. Поэтому, зная, что грех 

вновь вынудит Бога сделать то же, он попытался чего-то достичь, построить башню, чтобы 

люди смогли забежать на небеса, если на земле станет плохо, и будут жить на небе; затем 

вернутся на землю, совершат грех, а потом опять взойдут на небо. 

Итак, это постоянно было человеческим понятием — пытаются грешить и жить на земле, и в 

то же время находиться в небе. Вы не сможете так поступать. Вам это не удастся. Иисус 

сказал, что вы не сможете служить Богу и маммоне. Именно поэтому мы в этот вечер верим 

в полный отказ от греха, уход от него. Это – яд! Не играйтесь с ним. Не проявляйте к нему 

никакой терпимости. Не имейте к нему никакого отношения. Не пытайтесь определить, 

насколько близко вы сможете подойти к нему, не согрешая при этом; проследите, насколько 

далеко вы сможете удалиться от него. Держитесь подальше от всего, что выглядит греховно. 

Не имейте к этому никакого отношения! 

ЗНАМЯ – 19.01.1962 ФИНИКС, АРИЗОНА, США  
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Слышали все это и фарисеи, которые были сребролюбивы, и они смеялись над Ним. Он 

сказал им: вы выказываете себя праведниками пред людьми, но Бог знает сердца ваши, ибо 

что высоко у людей, то мерзость пред Богом. Закон и пророки до Иоанна; с сего времени 

Царствие Божие благовествуется, и всякий усилием входит в него. Но скорее небо и земля 

прейдут, нежели одна черта из закона пропадет. (Луки 16:14-17) 

 

Когда Бог готовится нечто совершить, у Него всегда есть свидетели. Я так рад, что сегодня, 

перед Пришествием Господа мы можем посмотреть по сторонам и увидеть свидетелей Его 

явления, видя в церкви знамения скорого Пришествия Господа Иисуса Христа, видя, как это 

сбывается слово за словом. Даже последнее знамение, которое было дано Церкви перед 

появлением Господа Иисуса, действует в Церкви прямо сейчас.  

Помните, Он сказал: "Как было в дни Содома, так будет и в Пришествие Сына 

Человеческого." 

Посмотрите на то, что грешники делали в Содоме. Посмотрите на то, что Ангел Господень 

делал, когда сошёл, чтобы засвидетельствовать об этом. Посмотрите, что сделали три ангела, 

все три. Посмотрите на сегодняшний мир в его грехе. Посмотрите на сегодняшнюю церковь в 

её состоянии подобно Лоту. Посмотрите на вызванную церковь, которая борется, подобно 

Аврааму. Мужчина или женщина, которые сегодня пытаются жить для Бога, ведут борьбу, 

чтобы продвигаться вперёд, вы должны применить усилие, чтобы пробиться в Царство 

Божье.  

О-о, какая жалость! Однако давайте посмотрим на это. Обратите внимание, там жил 

грешник. Посмотрите на то, чем был грех. Мужчины настолько осквернились, что уже не 

использовали своих жён как обычно. Посмотрите на современный мир. В церковь и в страну 

вползло столько греха, что она просто сочится грехом. Это верно! 

Я знаю, что это звучит старомодно. Не так давно один служитель отвёл меня в сторону и 

сказал: "Брат Бранхам, вы знаете, почему ваше служение уже не является величайшим в 

Америке?"  

Я ответил: "Меня не волнует, какое оно в Америке; я хочу знать, какое оно в книгах 

Небесных, каково оно там." 

Он сказал: "Хорошо, я скажу вам. Это потому, что вы так упрекаете людей." Сказал: "Вы 

ругаете их и это причиняет им боль." Сказал: "Если бы вы прекратили это, тогда", - сказал он, 

- "ваше служение росло бы, и так далее."  

Я сказал: "Сэр, позвольте мне кое-что вам сказать. Когда доходит до того, что мне нужно идти 

на компромисс со Словом Божьим, тогда я прекращаю служение и ухожу с поприща, чтобы 

Бог призвал кого-то другого, чтобы сделать это." Как вы можете молчать? Если хочешь быть 

честным, будь честным.  

Я сказал: "Вы назвали меня пророком, я этого не говорил. Вы сами так сказали. Вы говорили 

это. Тогда, если Господь помазывает меня для чего-то, как же я смогу молчать? Как вы 

сможете молчать? Как вы можете так поступать? Кто-то должен вопиять против этого." 

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 12.07.1960 КЛАМАТ-ФОЛЛС, ОРЕГОН, США  
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И приступили к Нему фарисеи и, искушая Его, говорили Ему: по всякой ли причине 

позволительно человеку разводиться с женою своею? Он сказал им в ответ: не читали ли вы, 

что Сотворивший вначале мужчину и женщину сотворил их? И сказал: посему оставит 

человек отца и мать и прилепится к жене своей, и будут два одною плотью, так что они уже 

не двое, но одна плоть. Итак, что Бог сочетал, того человек да не разлучает. Они говорят 

Ему: как же Моисей заповедал давать разводное письмо и разводиться с нею? Он говорит 

им: Моисей по жестокосердию вашему позволил вам разводиться с женами вашими, а 

сначала не было так; но Я говорю вам: кто разведется с женою своею не за прелюбодеяние и 

женится на другой, [тот] прелюбодействует; и женившийся на разведенной 

прелюбодействует. (Матфея 19:3-9) 

 

Знаете, когда Он пришёл на землю в Своём первом посещении, Он обнаружил, что учителя 

его дня учили неправильно. Интересно, если бы Он пришёл в этот вечер, не обнаружил бы 

Он то же самое, учат неправильно. Вы обратили внимание, Он сказал: "От начала не было 

так". 

Итак, Бог, как мы учили о Нём, Он — бесконечен. Мы все верим в это. Когда Бог нечто 

говорит, так должно оставаться навечно. Не теряй это драгоценное сокровище из твоего 

сердца. Когда Бог нечто говорит, Он не может этого изменить; Он не может улучшить это; 

это изречено совершенным образом; так будет оставаться навеки. Если Бог — вечный и 

бесконечный, Его Слово в точности Такое, как и Он. 

Итак, поэтому, Иисус по этому вопросу сослался на начало. Как мы знаем, они учили, давая 

людям, мужчинам право разводиться с жёнами и так далее. Иисус сказал: "От начала не 

было так." 

Они сказали: "Моисей учил, что мы можем писать разводное письмо, если захотим 

отпустить жену." 

Иисус сказал: "Моисей из-за вашего жестокосердия позволил вам разводиться. Но от начала 

не было так. Потому что Бог сказал в начале: 'По этой причине человек оставит отца и мать и 

всё, и прилепится к своей жене.'"  

Итак, когда Бог сказал это в начале, это никоим образом не изменится. Поэтому вы можете 

покоиться в уверенности, если вы верите, что это – Божье Слово, всё, что сказал Бог – это 

абсолютно совершенно и никогда не изменится. Иисус сказал: "Небеса и земля прейдут, но 

Моё Слово не прейдёт." 

ОТ НАЧАЛА НЕ БЫЛО ТАК – 25.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Говорят Ему ученики Его: если такова обязанность человека к жене, то лучше не 

жениться. Он же сказал им: не все вмещают слово сие, но кому дано, ибо есть скопцы, 

которые из чрева матери родились так; и есть скопцы, которые оскоплены от людей; и есть 

скопцы, которые сделали сами себя скопцами для Царства Небесного. Кто может вместить, 

да вместит. (Матфея 19:10-12) 

 

Этот мир поклоняется женщинам, но женщина ещё в начале была дьявольским 

инструментом. Сегодня какая-нибудь нечестивая — лучший инструмент в его руках. Она 

отправит в ад больше проповедников, чем все пивнушки мира, вместе взятые. Пусть только 

женщина лёгкого поведения с сигаретой в зубах, волосы привлекательно уложены, хлопает 

длинными ресницами, брат, если у неё красивая фигура, увидишь, что она сделает. 

Проповедник, тебе лучше покрыть себя Кровью Иисуса Христа. Это верно. И не рассказывай 

мне, ты — мужчина! Я видел этого достаточно. Так вот, слушайте. Самое лучшее, что вы 

можете сделать — сконцентрируйте свои мысли на Иисусе Христе, и пусть они будут чисты. 

Как Павел сказал там, сказал: "Вы знаете, что мы имеем право вести сестру. Я имею право 

делать это, но, — сказал, — я этого не сделаю". Понимаете, он этого не делал. Он сказал: "Я 

знаю, что служение не должно закрывать рта у вола молотящего". 

Знаете, проповедники думают, что поскольку они — проповедники, то они более 

значительны, чем кто-то из членов церкви. Во взоре Божьем вы не значительнее и не выше, 

чем пьяница, который обратился час тому назад. 

Единственное, от чего реформация не очистилась, это вот от такого. Когда я подписываюсь 

— перед именем ставлю "почтенный". Это точно, потому что сегодня так принято, но так не 

должно быть. "Почтенный", "епископ", "доктор" и всё это — титулы, придуманные 

человеком и это — чепуха! В Библии они были "Пётр", "Иаков", "Павел", "Иоанн" и все 

остальные. 

Павел сказал: "Так вот, я проповедую Евангелие, это — мой долг". Я — проповедник и он — 

проповедник, и Брат Невилл — проповедник, это наш долг — быть проповедником. Что ж, 

это просто то, что нам надлежит делать. "Но я лучше сделаю что-то, — сказал Павел, —

больше этого". "Вот, я имею право брать деньги, — сказал Павел, — но я буду шить палатки 

для того, чтобы показать вам, что я могу жертвовать". Он сказал: "Брак у всех да будет 

честен и ложе непорочно. Хорошо мужчине жениться". Он сказал: "Я имею право быть 

женатым. Вот, я мог бы жениться, у меня есть законное право жениться. Но я не женюсь, я 

хочу принести Господу другую жертву". Понимаете? Затем он сказал: "Всякий муж знает 

своё призвание. Некоторые – скопцы ради Слова Божьего и так далее". 

Мы желаем делать нечто превыше нашего долга. Если ты действительно рождён свыше от 

Духа Божьего и говоришь: "Мой долг — идти в церковь, думаю, что я должен идти". Ой-ой-

ой! Что ж, я желаю сделать больше этого, я хочу завоёвывать души для Христа. Я хочу что-

нибудь сделать! Я хочу посещать больных или сделать что-нибудь ради Него. Мой долг — 

проповедовать на похоронах, мой долг — проповедовать Евангелие, мой долг — молиться за 

больных. Но, давай я сделаю что-нибудь ещё, давай я пойду и сделаю где-нибудь то, что 

почтит Бог. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ ПО КНИГЕ БЫТИЕ – В29.07.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Некоторый человек был богат, одевался в порфиру и виссон и каждый день пиршествовал 

блистательно. Был также некоторый нищий, именем Лазарь, который лежал у ворот его в 

струпьях и желал напитаться крошками, падающими со стола богача, и псы, приходя, лизали 

струпья его. Умер нищий и отнесен был Ангелами на лоно Авраамово. Умер и богач, и 

похоронили его. И в аде, будучи в муках, он поднял глаза свои, увидел вдали Авраама и 

Лазаря на лоне его. (Луки 16:19-23) 

 

Лазарь, нищий духом, лежал там, у него не было лекарств, чтобы позаботиться о себе, а 

собаки лизали его язвы. Однажды ночью они оба умерли. Когда они умерли, в Библии 

говорится, что нищий духом, тот, который вкладывал, делал вклады в Вечную Жизнь, был 

унесён ангелами на лоно Авраамово. Он жил не ради того, что у него было здесь. У него 

вообще не было популярности. Он был нищим у ворот. У него ничего не было. У него не 

было денег. У него не было ничего. У него не было друзей, однако он был верующим. Он 

сделал свой вклад. Он умер на улице, собаки лизали его струпья. Библия говорит, что ангелы 

отнесли его на лоно Авраамово.  

В ту же ночь богатый, теперь уже постаревший правитель, проживший жизнь процветания, 

умер. Итак, он также получил дивиденды. Выходит какой-то интеллектуальный 

проповедник, вероятно, с круглым воротничком, и, может быть, во всём своём 

священническом наряде. Там приспустили флаг, а зал для танцев не мог вместить все цветы, 

которые принесли. Ой, как они и весь бизнес сделали всё правильно и прекрасно. Может 

быть, пришёл президент банковской ассоциации и все остальные, чтобы нести гроб с его 

телом. Может быть, встал интеллектуальный служитель и сказал: "Наш драгоценный брат, 

сколько раз он выписывал чеки, чтобы помочь вдовам, сколько раз он делал взносы в нашу 

великую организацию и спонсировал нашу программу." Может быть, поднялся бизнесмен и 

сказал речь. Он получил свою награду. Это верно. Он получил дивиденды. В мире он был 

великим человеком. 

Однако, из-за того, что он отверг вклад, который ему предложил Иисус, в Библии говорится: 

"В аду он поднял глаза." Он увидел человека, который сделал совершенно другой вклад, 

покоящимся на лоне Авраама, утешенным, гуляющим там, в полном порядке. 

ВКЛАДЫ – У03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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И, возопив, сказал: отче Аврааме! умилосердись надо мною и пошли Лазаря, чтобы 

омочил конец перста своего в воде и прохладил язык мой, ибо я мучаюсь в пламени сем. Но 

Авраам сказал: чадо! вспомни, что ты получил уже доброе твое в жизни твоей, а Лазарь - 

злое; ныне же он здесь утешается, а ты страдаешь; и сверх всего того между нами и вами 

утверждена великая пропасть, так что хотящие перейти отсюда к вам не могут, также и 

оттуда к нам не переходят. Тогда сказал он: так прошу тебя, отче, пошли его в дом отца 

моего, ибо у меня пять братьев; пусть он засвидетельствует им, чтобы и они не пришли в это 

место мучения. Авраам сказал ему: у них есть Моисей и пророки; пусть слушают их. Он же 

сказал: нет, отче Аврааме, но если кто из мертвых придет к ним, покаются. Тогда [Авраам] 

сказал ему: если Моисея и пророков не слушают, то если бы кто и из мертвых воскрес, не 

поверят. (Луки 16:24-31) 

 

И он возопил. Итак, следите. Спросите, был ли он евреем? Да! "Отче Авраам, прошу тебя, 

пошли Лазаря, нищего духом, который сделал вклад. Я отверг это, но пошли Лазаря 

принести немножко воды; я очень мучаюсь в этом огне."  

Он ответил: "Сын, у тебя была возможность." Она у него была. 

Иисус предоставил эту возможность: "Продай всё, что имеешь и приходи, последуй за Мной. 

Сделай свой вклад. Возьми свой крест." Однако это было слишком велико. 

Он сказал: "Теперь он утешен, а ты мучаешься. Кроме того, нас с вами разделяет большая 

пропасть, которую ни один человек никогда не переходил и не перейдёт."  

Это полностью разрушает чистилище и все эти учения. Именно это сказал Иисус Христос. 

Мистер, не ждите слишком долго. Мой драгоценный упрямый брат, отпавший от Христа, не 

жди слишком долго, чтобы сделать этот вклад. Он мог намереваться когда-нибудь сделать 

это, но, как говорит старая южная пословица: "Благими намерениями вымощена дорога в 

ад." Понимаете, намерения не производят этого. Прочитай инструкцию на упаковке, а затем 

прими лекарство, если хочешь получить результат. Сделай свой вклад. Напиши на своём 

сердце своё имя Его Кровью. 

ВКЛАДЫ – У03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Сказал также [Иисус] ученикам: невозможно не прийти соблазнам, но горе тому, через 

кого они приходят; лучше было бы ему, если бы мельничный жернов повесили ему на шею и 

бросили его в море, нежели чтобы он соблазнил одного из малых сих. Наблюдайте за собою. 

Если же согрешит против тебя брат твой, выговори ему; и если покается, прости ему; и если 

семь раз в день согрешит против тебя и семь раз в день обратится, и скажет: каюсь, - прости 

ему. (Луки 17:1-4) 

 

Некоторое время назад в Нью-Олбани я стоял и разговаривал с грешником, приводя его ко 

Христу, большой человек с мозолистыми руками в гараже, этот человек был моим другом, 

его зять забежал в гараж в соседнюю дверь. Я стоял там и проповедовал во время обеденного 

перерыва, ел бутерброд и разговаривал с ним о Боге. Я находил днём место, куда я мог пойти 

во время обеда и попытаться завоевать душу для Христа. Он сказал: "Господин Бранхам", — 

сказал. Тогда я был молодым проповедником. Он сказал: "Господин Бранхам, у моей мамы 

была такая религия, такая искренняя религия". Слезы текли по его щекам. 

Я спросил: "Как давно она ушла?" 

Ответил: "Много лет назад. Она всегда молилась за меня". 

Я сказал: "Тот же Бог, Который слышал её молитвы, пытается ответить на них ради неё 

прямо сейчас". 

А другой человек вошёл, сказал: "Привет". Он был пьяным. Сказал: "Эй, Билли, послушай. 

Каждый раз, когда ты захочешь прийти в мой гараж, приходи, но не приноси сюда свою 

старую религию святош". 

Я повернулся к нему и ответил: "Где Христос — нежеланный гость, меня там не будет". 

Так вот, он обернулся и сказал: "Ай, приди в себя, парень". 

Я просто услышал в своём сердце, как Голос говорил: "Ты пожнёшь то, что сеешь. Было бы 

лучше, если бы тебе на шею повесили мельничный жернов и потопили в глубине морской". 

В тот же день его же зять переехал его на загруженном двухтонном грузовике Шевроле и 

раздавил его. 

Понимаешь, ты должен уважать Бога. Ты должен! Бог требует уважения. 

ПОЧТЕНИЕ – В15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И сказали Апостолы Господу: умножь в нас веру. Господь сказал: если бы вы имели веру 

с зерно горчичное и сказали смоковнице сей: исторгнись и пересадись в море, то она 

послушалась бы вас. Кто из вас, имея раба пашущего или пасущего, по возвращении его с 

поля, скажет ему: пойди скорее, садись за стол? Напротив, не скажет ли ему: приготовь мне 

поужинать и, подпоясавшись, служи мне, пока буду есть и пить, и потом ешь и пей сам? 

Станет ли он благодарить раба сего за то, что он исполнил приказание? Не думаю. Так и вы, 

когда исполните все повеленное вам, говорите: мы рабы ничего не стоящие, потому что 

сделали, что должны были сделать. (Луки 17:5-10) 

 

Видеть этих молодых женщин, приходящих, плачущих, перед ними – жизнь. Они стоят на 

перекрёстке. Они – жертвы обстоятельств. Вы осознаёте, пожилые, у наших сыновей в 

десять раз больше искушений, чем было у нас, когда мы были мальчиками? Сестра, 

осознаёшь ли ты, что у твоей дочери в десять раз больше искушений, чем было у тебя, когда 

ты была девочкой? А что будет у её дочери? Посмотрите на те картинки, которые рисует 

дьявол. О-о, как же мы нуждаемся в молитве! 

Итак, мы опять возвратимся к вам. Брат, осознаёшь ли ты, что мы не молимся и половину 

того времени, которое молились наши отцы? Пастор, ты осознаёшь, что мы не проводим 

столько же времени на коленях, сколько проводили пасторы до нас? Женщины, осознаёте ли 

вы, что вы не наставляете вашу дочь и не молитесь с ней по ночам, как поступала ваша мать? 

Тогда в чём дело? Кто виноват? Мы виновны. Нет обходного пути; мы виновны. Я виновен. 

Я виноват в том, что не совершаю труд Божий, как должен совершать. Я признаю, что я 

неправ. Я прошу Бога быть милостивым ко мне. 

Я осмотрелся и увидел возможности, которые я упустил из-за мелочей, из-за мелких 

незначительных делишек, которые ничего не значат. Как служитель Евангелия я стыжусь 

себя в вашем присутствии. Я раскаиваюсь перед Богом и прошу Бога простить меня, прошу 

церковь простить меня за медлительность в совершении труда Божьего. По благодати 

Божьей и с помощью Божьей, я не буду слушать всех, кто пытается говорить, что мне нужно 

сделать. У них есть программа; у них есть задание, что вам делать. Чепуха! Я знаю Божью 

программу; она записана здесь, в Библии. Как служитель Евангелия я стыжусь себя. 

Завоёван миллион душ, я должен завоевать десять миллионов душ. Я серьёзно отстал. 

Что насчёт тебя? Сколько душ ты завоевал с тех пор, как пришёл к Христу? Христианство 

переходит от одного к другому. Сколько душ ты завоевал с тех пор, как стал Христианином? 

Если ты не завоёвываешь души, ты виновен. Ты бесплоден; ты навлекаешь позор на церковь 

и на Евангелие. Сколько человек приходят в среду на молитвенное собрание? Если вы не 

делаете этого, вам должно быть стыдно перед Христом. Вы виновны и ваше место – у 

алтаря. Приглашаю вас пройти вместе со мной для покаяния. 

КРАСНЕЮЩИЙ ПРОРОК – В25.11.1956 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И многие из Иудеев пришли к Марфе и Марии утешать их [в] [печали] о брате их. Марфа, 

услышав, что идет Иисус, пошла навстречу Ему; Мария же сидела дома. Тогда Марфа 

сказала Иисусу: Господи! если бы Ты был здесь, не умер бы брат мой. (Иоанна 11:19-21) 

 

Вот Он приходит в город. Там сидят Марфа и Мария. Стало темно, вот это да, все 

надежды исчезли. Лазарь уже гниёт в могиле. Это просто слова, которые все вы можете 

понять. Просто лежит там, если хотите, вы можете сказать "распадается", но он гнил.  

Однажды вечером я сказал, что так заболел, что меня рвало. Все слушатели разразились 

смехом. Я сказал: "Мне было так плохо, когда меня рвало, как вам в тот момент, когда вы 

блюёте, вот в чём разница." Я сказал: "Это просто одно и то же." 

Не пытайся нагораживать много чепухи, просто будь таким, какой ты есть. Вот в чём дело с 

людьми сегодня — они стараются стать слишком чопорными. Это истина! Аминь. Я думаю, 

о чём говорю, а вы? Аминь! Думаю, что это истина. 

Доходит до того, что Евангелие обложено защитными подушками, завёрнуто в образование. 

Они подложили их изнутри, снаружи в этих семинариях или на кладбищах, где бы то ни 

было (оба они – одно и то же: и там, и там — мертвецы). 

Проповедник из семинарии напоминает мне инкубаторского цыплёнка. Цыплёнок из 

инкубатора просто пищит, пищит и пищит, и никак не может найти свою маму. Механически 

он отлажен. Это напоминает мне инкубаторского проповедника. Это верно! Держитесь! Я 

люблю как Бог старомодно спасает людей Святым Духом, и деяние Святого Духа. Истинно. 

Это реагирует. Это истина! 

Обратите внимание, быстро. Итак, мы видим, как Он входит в город, там сидела Марфа. В те 

дни казалось, что она была слишком медлительной. Но теперь, в какой-то момент её 

охватила вера. Кто-то пришёл и сказал: "В город пришёл Учитель."- 

О-о, я могу мельком взглянуть на неё. Для неё настал самый тёмный час, просто самый 

тёмный час для их небольшого домика. О-о, их родственник умер. Прошло четыре дня. Их 

вера в Учителя вывела их из церкви, чтобы следовать за Ним. Любой, кто следовал за 

Иисусом, отказывался возвращаться в церковь. Знаете, это правильно. Он был фанатиком, 

так утверждали. Любого, кто следовал за Ним, выгоняли из церкви. 

Они оставили церковь и всё, чтобы следовать за Ним. Теперь Он ушёл и оставил их в то 

время, как их брат умер. 

Я могу слышать, как некоторые из них говорят: "Так вот, если в Нём что-то и есть, почему 

же Он не исцелил Своего друга?" 

Могу слышать, как люди говорят: "Ай, вот вам, пожалуйста. Понимаете, Он ускользнул, 

чтобы избежать этого." Понимаете? 

Для них наступил самый тёмный час. Тогда пришёл Иисус. О-о, вот это да! Самый тёмный 

час, вот когда появляется Иисус. Обычно Он появляется в самый тёмный час. 

ВЕРИШЬ ЛИ ТЫ ЭТОМУ? – 15.01.1950 ХЬЮСТОН, ТЕХАС, США 
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Тогда многие из Иудеев, пришедших к Марии и видевших, что сотворил Иисус, 

уверовали в Него. А некоторые из них пошли к фарисеям и сказали им, что сделал Иисус. 

Тогда первосвященники и фарисеи собрали совет и говорили: что нам делать? Этот Человек 

много чудес творит. Если оставим Его так, то все уверуют в Него, и придут римляне и 

овладеют и местом нашим и народом. Один же из них, некто Каиафа, будучи на тот год 

первосвященником, сказал им: вы ничего не знаете, и не подумаете, что лучше нам, чтобы 

один человек умер за людей, нежели чтобы весь народ погиб. Сие же он сказал не от себя, 

но, будучи на тот год первосвященником, предсказал, что Иисус умрет за народ, и не только 

за народ, но чтобы и рассеянных чад Божиих собрать воедино. С этого дня положили убить 

Его. Посему Иисус уже не ходил явно между Иудеями, а пошел оттуда в страну близ 

пустыни, в город, называемый Ефраим, и там оставался с учениками Своими. (Иоанна 11:45-

54) 

 

Распознайте тот день, в который вы живёте, и знамение времени. 

Видите положение дел: Израиль, церковь, аморальность, позиция Невесты. Что осталось, 

что следующее? — Вознесение Невесты. Конечно, все церкви ожидают чего-то великого. 

Пятидесятники говорят: "Слава Богу! Наступит день, когда будут совершать то, будут 

совершать сё." Понимаете, они исповедуют. Они и вправду верят. 

Как однажды Каиафа сказал: "Разве не будет лучше, если один человек умрёт, чтобы не 

погиб весь народ?" В Библии сказано, что он был первосвященником. Вот почему он так 

сказал. Он пророчествовал, не зная, что говорит. Но осознал ли он настоящую правду, что он 

приносил в жертву того самого Бога, чьим первосвященником он, якобы, был? 

То же самое и сегодня! Люди ожидают, что когда-то в далёком будущем наступят великие 

времена. 

Я езжу на съезды предпринимателей, там говорят: "Слава Богу!" Проповедники встают и 

просто заводят толпу, и говорят: "Наступит великое пробуждение. Рука Господня будет на 

земле!" А люди выходят, вовсю носятся и не осознают, что это будет для Израиля при 

Трубах. Почему они это делают? Потому, что они только исповедуют Христианство, а сами 

не осознают. Каиафа тоже не осознавал, что делал. Они не осознают, что отвергают то самое 

Послание, которое и было им послано. Аминь! 

РАСПОЗНАЙ СВОЙ ДЕНЬ И ЕГО ПОСЛАНИЕ – У26.07.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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Идя в Иерусалим, Он проходил между Самариею и Галилеею. И когда входил Он в одно 

селение, встретили Его десять человек прокаженных, которые остановились вдали и 

громким голосом говорили: Иисус Наставник! помилуй нас. Увидев [их], Он сказал им: 

пойдите, покажитесь священникам. И когда они шли, очистились. Один же из них, видя, что 

исцелен, возвратился, громким голосом прославляя Бога, и пал ниц к ногам Его, благодаря 

Его; и это был Самарянин. Тогда Иисус сказал: не десять ли очистились? где же девять? как 

они не возвратились воздать славу Богу, кроме сего иноплеменника? И сказал ему: встань, 

иди; вера твоя спасла тебя. (Луки 17:11-19) 

 

Школы теологии сегодня учат, что Иисус был великим Человеком, что Он был хорошим 

Человеком. Некоторые из них даже говорят, что Он был Пророком. Итак, если Он был всего 

лишь Пророком или хорошим человеком, мы всё ещё в наших грехах. Он был больше, чем 

пророк. Он был больше, чем хороший человек. Однако Он был хорошим Человеком. Он был 

Богом-пророком. Он был больше, чем это. Он был Богом, проявленным во плоти, чтобы 

забрать грех. 

Когда Он въезжал в город, многие говорили: "Он – Исцелитель. О-о, мы видели, как Он 

открывал глаза слепому. Мы видели, как Он дал здоровье хромому. Мы видели, как Он 

помолился и жар оставил ребёнка." А затем такие люди следовали за Ним только из-за 

хлебов и рыб.  

Именно такие толпы собираются сегодня, многие. Если есть исцелитель, да, они последуют 

за ним, и он — просто оазис. Если они заболевают, они бегут, чтобы сказать: "О-о, 

пожалуйста помолись за меня, чтобы Господь Иисус исцелил меня." Как только они выйдут 

из больницы или поднимутся с одра болезни, они направляются прямо в мир, как пёс на 

свою блевотину или свинья в грязь, как говорит Писание. Просто следуют за Ним ради тех 

благ, которые они могут от Него получить. Они используют Его просто как тотемный шест 

или что-то такое, что они смогут от Него получить, но не собираются служить Ему. Эта 

толпа существует и сегодня. 

Десять прокажённых были исцелены и только один вернулся, чтобы воздать Ему хвалу, а все 

остальные пошли дальше, неблагодарные! 

Если люди в Америке, которые были исцелены силой Божьей, обратят свои сердца к Богу, по 

стране пронесётся пробуждение, которое закроет все бары. О магазинах, продающих 

алкоголь на вынос и продающих виски, никто даже не вспомнит. В воскресенье вечером 

церкви наполнятся людьми, все театры опустеют, а по всей стране пронесётся пробуждение. 

КТО ЭТО ТАКОЙ? – В10.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  
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Быв же спрошен фарисеями, когда придет Царствие Божие, отвечал им: не придет 

Царствие Божие приметным образом, и не скажут: вот, оно здесь, или: вот, там. Ибо вот, 

Царствие Божие внутри вас есть. Сказал также ученикам: придут дни, когда пожелаете 

видеть хотя один из дней Сына Человеческого, и не увидите; и скажут вам: вот, здесь, или: 

вот, там, - не ходите и не гоняйтесь, ибо, как молния, сверкнувшая от одного края неба, 

блистает до другого края неба, так будет Сын Человеческий в день Свой. Но прежде 

надлежит Ему много пострадать и быть отвержену родом сим. И как было во дни Ноя, так 

будет и во дни Сына Человеческого: ели, пили, женились, выходили замуж, до того дня, как 

вошел Ной в ковчег, и пришел потоп и погубил всех. Так же, как было и во дни Лота: ели, 

пили, покупали, продавали, садили, строили; но в день, в который Лот вышел из Содома, 

пролился с неба дождь огненный и серный и истребил всех; так будет и в тот день, когда 

Сын Человеческий явится. В тот день, кто будет на кровле, а вещи его в доме, тот не сходи 

взять их; и кто будет на поле, также не обращайся назад. Вспоминайте жену Лотову. Кто 

станет сберегать душу свою, тот погубит ее; а кто погубит ее, тот оживит ее. Сказываю вам: 

в ту ночь будут двое на одной постели: один возьмется, а другой оставится; две будут молоть 

вместе: одна возьмется, а другая оставится; двое будут на поле: один возьмется, а другой 

оставится. На это сказали Ему: где, Господи? Он же сказал им: где тело, там соберутся и 

орлы. (Луки 17:20-37) 

 

Запомните, пока церковь естественная и церковь духовная оставались вместе, они не 

получали благословения. Иаков не получал благословений, пока не отделился от Исава. 

Авраам не получал благословений, пока не отделился от Лота. 

Лот проводил в своей церкви небольшие молитвенные собрания, учил своих сыновей, 

дочерей и других. Но сам жил такой жизнью, что, когда зашёл разговор о конце времени, они 

посмеялись над ним. 

То же самое и сегодня! Вы говорите о Божественном исцелении и о силе Божьей и так далее, 

а люди смеются над этим. Это тот же самый дух. Это два больших религиозных духа, 

которые держат во власти этот мир; верующий и неверующий, верующий и притворщик, тот, 

кто подражает другому. Итак, когда Авраам отделился... 

Вы обратили внимание, Иисус, говоря о Втором Пришествии, сказал: "Как было во дни Ноя, 

они ели, пили, женились и выходили замуж". Но когда Он говорил о днях Лота, Он ничего об 

этом не сказал. "Как дни Лота", - для откровения. 

Взгляните, что происходило в дни Лота. Лот с интеллектуальностью хорошо устроился в 

Содоме, стал одним из больших людей города, судьёй, сидел у ворот и судил людей. Его 

жена и дочери, и все остальные принадлежали ко всем обществам города, вступали в брак со 

знаменитостями, интеллектуальные, с высшим образованием, смышлёные, умные. А Авраам 

жил в палатке под дубом. Но однажды и у тех, и у других было посещение. 

УСЛЫШАТЬ, ПРИЗНАТЬ, ПОСТУПАТЬ ПО СЛОВУ БОЖЬЕМУ – 21.02.1960 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 273                                                 Семейный Алтарь                                         11 сентября 

 

Сказал также им притчу о том, что должно всегда молиться и не унывать, говоря: в одном 

городе был судья, который Бога не боялся и людей не стыдился. В том же городе была одна 

вдова, и она, приходя к нему, говорила: защити меня от соперника моего. Но он долгое время 

не хотел. А после сказал сам в себе: хотя я и Бога не боюсь и людей не стыжусь, но, как эта 

вдова не дает мне покоя, защищу ее, чтобы она не приходила больше докучать мне. И сказал 

Господь: слышите, что говорит судья неправедный? Бог ли не защитит избранных Своих, 

вопиющих к Нему день и ночь, хотя и медлит защищать их? сказываю вам, что подаст им 

защиту вскоре. Но Сын Человеческий, придя, найдет ли веру на земле? (Луки 18:1-8) 

 

Вера находит источник, которого никто не может объяснить. Это – нечто, известное вам. 

Другие не могут увидеть это, но вера видит. Вера видит это там, где естественный глаз не 

видит. Однако внутреннее зрение видит это. 

Итак, она нуждалась в Иисусе. Первое, что тебе нужно сделать, если ты собираешься найти 

Христа, тебе нужно узнать, что ты нуждаешься в Нём. Когда ты думаешь, что Он тебе просто 

не нужен, ты не найдёшь Его, потому что ты не желаешь настойчиво искать Его.  

Вы обратили внимание на Писание, где оно говорит: "Ищите, и найдёте; стучите, и отворят 

вам"? На самом деле это не просто вот так стучать, и вам отворят. Он не просто говорит: 

"Хорошо, Господь, я иду. Вот я. Ты хочешь меня?" Нет, это не то. Тот, кто ищет, тот, кто 

стучит: продолжительное действие. Это должно согласоваться с остальными местами 

Писания, точно как неправедный судья и вдова. Она постоянно стучала в его дверь. Она 

была настойчивой. Если сегодня он отвергал её, назавтра она опять надоедала ему. 

Вот таким образом ты хочешь встретиться с Богом. Надоедай Ему каждое утро, каждую 

ночь, каждый день, постоянно, всё время. Просто продолжай искать, продолжай просить, 

продолжай стучать. Не стучи только чуть-чуть, потом утомляешься и уходишь прочь. Просто 

продолжай стоять. "Господь, я здесь и не собираюсь уходить. Теперь я под Твоим крылом. Я 

собираюсь оставаться здесь. Тебе уже надоело слушать? Я чудесно провожу время, стуча, 

потому что я знаю, что Ты идёшь." Аминь! Вот когда нечто происходит. Ему придётся 

избавиться от тебя (Понимаете?), так что Он выходит, чтобы ответить тебе. Итак, вера 

находит это. 

Его Слово – это Меч. Библия говорит в Евреям 4:12, что Слово Божье острее меча 

обоюдоострого. Итак, есть только одно, что может удержать этот Меч. Это – рука веры. Рука 

веры – единственное, что может вытащить этот меч Слова. Итак, у тебя может быть слабая 

рука, только для того, чтобы вытащить его для оправдания, ты так слаб. Может быть это всё, 

что ты можешь прорубить. Но этот меч Слова высвободит каждое обетование, которое Бог 

дал в Нём, если у людей достаточно сильная рука веры, которая держит его. 

"Я верю Богу для моего исцеления." 

"Я верю Богу для моего крещения." 

Бог дал обещание, и вера держит этот Меч. Она вырубит себя из скалы. Каждое обетование 

Божье можно высвободить Словом Божьим, потому что Оно – Меч. 

НАСТОЙЧИВОСТЬ – В13.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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Сказал также к некоторым, которые уверены были о себе, что они праведны, и 

уничижали других, следующую притчу: два человека вошли в храм помолиться: один 

фарисей, а другой мытарь. Фарисей, став, молился сам в себе так: Боже! благодарю Тебя, что 

я не таков, как прочие люди, грабители, обидчики, прелюбодеи, или как этот мытарь: пощусь 

два раза в неделю, даю десятую часть из всего, что приобретаю. Мытарь же, стоя вдали, не 

смел даже поднять глаз на небо; но, ударяя себя в грудь, говорил: Боже! будь милостив ко 

мне грешнику! Сказываю вам, что сей пошел оправданным в дом свой более, нежели тот: 

ибо всякий, возвышающий сам себя, унижен будет, а унижающий себя возвысится. (Луки 

18:9-14) 

 

Так вот, Бог указал, из какого дерева Ной должен был построить ковчег. Это дерево гофер. 

Однажды я взглянул вверх и подумал: "Хорошо, какое же это было дерево?" Итак, я начал 

вникать в словари и так далее, чтобы узнать, что значило дерево гофер. Тогда я узнал, 

оказалось, что это очень мягкое дерево, очень мягкое и хрупкое. Так вот, я подумал: 

"Хорошо, как это можно применить к верующему?" Ковчег построен как Церковь. Ковчег 

был Церковью. Я сказал: "О-о, я вижу это, Боже!" Он построен из верующих, не холодных, 

безразличных и упрямых, но мягких и податливых в руках Божьих. Вот из чего был 

выстроен ковчег. О-о, я воскликнул: "Хвала Господу!" Это хорошо. 

Мягкосердечные, готовые признать свою неправоту, скажите: "Боже, будь милостив ко мне, 

грешнику." Тогда Бог может взять это, передвинуть и встроить в ковчег. 

Тогда пришёл сатана, сказал: "Лучше бы тебе почитать побольше и выяснить, что это такое." 

У мягкого дерева были открытые поры. Оно просто очень мягкое, и такое дерево гофер, если 

его поместить в воду, в течение нескольких минут оно пропитается водой, всё судно. Если 

сделать ковчег из дерева гофер и оставить его в воде, его поры настолько открыты, размягчая 

дерево, что вода просто пропитывает его, судно немножко погружается.  

Затем я обратил внимание на то, что Бог поручил Ною просмолить ковчег. Просмолить 

изнутри и снаружи: с двух сторон. Тогда я увидел, из чего была сделана смола. Она бралась 

из сосны, это жёсткое дерево, которое срубали, вечнозелёное дерево, вечно живое дерево. 

Потом из дерева выколачивали смолу. Затем смолу собирали в сосуд, кипятили, пока она не 

прогревалась, затем этой горячей смолой просмаливали дерево гофер, поры открывались, 

дерево просто впитывало смолу. Как только дерево наполнялось этой смолой, оно 

принимало форму и застывало. Оно становилось крепче стали. 

Я подумал: "Вот оно, Господь! Взять хорошего человека с открытым сердцем и погрузить 

его в смолу, а это – Святой Дух внутри верующего, Святой Дух и огонь, они пропитывались 

настолько, что уже не принадлежали себе." Тогда ковчег может противостоять волнам. 

Волны могут бить по брёвнам, пытаясь выбить их из своих мест, он просто плывёт дальше. 

Аллилуйя! Единственное, что сегодня может устоять на суде — это зановорождённый 

Христианин, наполненный Святым Духом. Бог разогрел Дух Божий и излил его на них, 

просто полностью пропитал всем Своим существом. Аминь! Мне это нравится.  

Затем он может поистине прорваться на территорию дьявола, не оглядываясь по сторонам. 

Аминь! Вот каков верующий. Он — мягкосердечный, Бог просто наполняет его 

Божественной любовью настолько, что он может выдержать Божественные суды, 

ниспосланные Богом. 

СИЛА ДЬЯВОЛА – 05.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Тогда приведены были к Нему дети, чтобы Он возложил на них руки и помолился; 

ученики же возбраняли им. Но Иисус сказал: пустите детей и не препятствуйте им 

приходить ко Мне, ибо таковых есть Царство Небесное. И, возложив на них руки, пошел 

оттуда. (Матфея 19:13-15) 

 

Если человеку надо иметь Святого Духа для обращения и ухода в восхищение, каково 

будет положение детей, которые умерли, не достигнув возраста ответственности? Когда 

они воскреснут? 

Так вот, мой брат, сестра, этого я сказать не могу. В Библии об этом нет места Писания. Но я 

могу высказать свои мысли. Вот, это укрепит тех, кто верит в благодать Божью. Понимаете, 

человек желает знать (это очень хороший вопрос. Понимаете?), что произойдёт с младенцем, 

должен ли он иметь Святого Духа для того, чтобы уйти в восхищение. Как я говорил, это 

верно. Это согласно Библии. Это учение по Писанию. Не для того, чтобы уйти на Небеса, 

потому что наполненные Святым Духом люди — это первое Воскресение, Избранные, а 

остальные из мёртвых не оживут в течение тысячи лет. После Тысячелетнего царства — 

второе Воскресение, великий суд Белого Престола. Понимаете? Это точный библейский 

порядок. Но этот человек желает узнать об этих младенцах. Другими словами, имели ли они 

Святого Духа до того, как родились? Приняли ли они Его? Вот этого я вам сказать не могу. 

Но вот, давайте скажем вот так: Нам известно, что те младенцы, которые умерли, невзирая на 

их родителей, они спасены. Вот, в этом я не согласен со школой пророков.  Они говорили, 

если он умер у грешных родителей, тогда тот младенец отправится в ад, сгниёт; от него 

ничего не остаётся. Что ж, Иоанн сказал, когда увидел идущего Иисуса: "Вот Агнец Божий, 

который убирает грех мира". И если тот младенец, будучи человеком, которому надлежит 

попасть на суд Божий, а Иисус умер, чтобы забрать грех мира, когда Иисус умер ради этого, 

весь грех был удалён пред Богом. Ваши грехи были прощены. Мои грехи были прощены. 

Прощение можно получить единственным способом — это принять Его прощение. Так вот, 

младенец не может принять своего прощения, так что он ничего не сделал. Он вообще 

ничего не сделал. Так что он совершенно свободно идёт на небеса. 

Вы спросите: "Войдут ли они в восхищение?" Вот, теперь это моё слово; это моя мысль. Я не 

могу доказать это с помощью Библии. Но взгляните: если Бог, ещё прежде основания мира 

знал каждого человека, который когда-либо будет на земле, вы верите этому? Он знал 

каждого комара, каждую блоху, каждую муху; Он знал всё, чему надлежит произойти на 

земле. Если Он знал это, смотрите. Давайте возьмём для примера Моисея. Когда Моисей 

родился, он был пророком. Бог сказал Иеремии: "Прежде, нежели ты был образован во чреве 

матери твоей, прежде, нежели ты был образован в её чреве, Я знал тебя, и освятил тебя, и 

поставил тебя пророком для народов". Иоанн Креститель, за 712 лет до его рождения Исайя 

увидел его в видении, сказал: "Он есть глас вопиющего в пустыне". 

Предопределению или предузнанию Божьему известно всё о самых маленьких младенцах 

(Понимаете?), что они должны сделать. Ему было известно, что они умрут. Он знал. Ничего 

не может произойти так, чтобы об этом не было известно Богу. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ О ДУХЕ СВЯТОМ – В19.12.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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И вот, некто, подойдя, сказал Ему: Учитель благий! что сделать мне доброго, чтобы иметь 

жизнь вечную? Он же сказал ему: что ты называешь Меня благим? Никто не благ, как только 

один Бог. Если же хочешь войти в жизнь [вечную], соблюди заповеди. Говорит Ему: какие? 

Иисус же сказал: не убивай; не прелюбодействуй; не кради; не лжесвидетельствуй; почитай 

отца и мать; и: люби ближнего твоего, как самого себя. Юноша говорит Ему: все это 

сохранил я от юности моей; чего еще недостает мне? Иисус сказал ему: если хочешь быть 

совершенным, пойди, продай имение твое и раздай нищим; и будешь иметь сокровище на 

небесах; и приходи и следуй за Мною. Услышав слово сие, юноша отошел с печалью, потому 

что у него было большое имение. (Матфея 19:16-22) 

 

Итак, мы понимаем, что всё, имеющее начало, имеет конец. Есть только одно, не имевшее 

начала, и это – Бог. Когда Библия говорит (не думаю, что я неверно цитирую это в 

присутствии грека, греческого учёного), слово "Зоуи" означает "Жизнь Самого Бога". Затем, 

если у нас есть Вечная Жизнь, греческое слово "Зоуи" означает, что в нас есть часть Жизни 

Самого Бога, потому что мы стали Его частью. Мы – Его сын и дочь. Тогда у нас Вечная 

Жизнь, а она не умирает. У вас Вечная Жизнь. 

Существует только одна форма Вечной Жизни, и это – Бог. Бог вечен. Он не начинался, Он 

не может кончиться. Единственный способ, как мы можем быть вечными с Ним – это стать 

частью Его. Единственный способ для меня стать Бранхамом – это потому, что я стал частью 

Бранхама. Единственный способ для меня стать частью человеческой расы, это быть одним 

из них. Единственный способ для меня стать сыном Божьим — стать частью Бога. Затем я 

должен родиться от Его Духа. Аминь! Вот оно. Продавайте все свои деноминационные 

вероучения и вкладывайте в Вечную Жизнь. 

Бизнесмены, бизнес-леди, вы видите в Писании, многие места пробегают у вас в мыслях, как 

вы знаете, я могу определить это, обо всём остальном. Продавайте все свои вероучения, все 

свои деноминации и приходите, получите Жизнь. В это утро вы приглашены прийти. Не 

отворачивайтесь, как поступил тот. Он был очень неразумным бизнесменом. Не 

уподобляйтесь ему. 

Будьте как Павел. Распродайте всю свою популярность. Он сказал: "Я не приходил к вам с 

великими раздутыми словами моей образованности, потому что, если бы приходил…" В 

этом случае вы бы доверялись его способности, его образованности. "Но я пришёл к вам в 

силе и проявлениях Святого Духа, чтобы ваша вера могла покоиться в Христе." 

Могу ли я сказать таким образом: Я не пришёл, представляя организацию. Я не приходил как 

учёный. Мои слова раздроблены. Многие из вас — хорошие люди с образованием, могут 

даже не понять, настолько слова несвязны. Однако я пришёл к вам в силе Духа, в проявлении 

Святого Духа, которым Бог подтверждает Своё Слово, чтобы ваша вера покоилась не на том, 

что делает человек, но на том, что обещал Бог. 

ВКЛАДЫ – З24.11.1962 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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Иисус же сказал ученикам Своим: истинно говорю вам, что трудно богатому войти в 

Царство Небесное; и еще говорю вам: удобнее верблюду пройти сквозь игольные уши, 

нежели богатому войти в Царство Божие. Услышав это, ученики Его весьма изумились и 

сказали: так кто же может спастись? А Иисус, воззрев, сказал им: человекам это невозможно, 

Богу же все возможно. (Матфея 19:23-26) 

 

Недавно я разговаривал с пожилым человеком в Коридоне, Индиана. Он рассказал мне о том 

времени, когда Капитолий был в Коридоне, и он сказал, что ездил на телеге, запряженной 

волами, чтобы послушать речь губернатора. Только у двоих, у него и губернатора был 

костюм-двойка. Сказал, что он вырастил овец, постриг их, вымыл шерсть, его сестры 

сделали пряжу и сшили ему пиджак, подходящий к его брюкам. Старина, которому около 

восьмидесяти пяти-девяноста лет, сидел там, вытянул вот так бороду и сказал: "Билли, вот 

когда Америки была Америки". 

Я посмотрел на того старину и подумал: "Браток, многие из этих молодых не поверили бы 

этому, но ты говоришь правду". 

Что произошло с Израилем после всего этого набожного основоположения? Они стали 

беспечными. Они начали доходить до того, что их не беспокоило то, что происходило. Они 

стали небрежными в своём поклонении Богу, хотя и соблюдали форму религии, точно, как 

мы. У них была форма набожности. Но они начали давать своим людям свободу и начали 

вносить в церковь разные ереси. Начало вкрадываться поклонение Валаама и Израиль стал 

безумствовать от удовольствия, пьянствовать и такого рода дела, и, наконец, поставил 

руководителя, который не знал Бога: Ахава, который сменил своего отца. А его отец был 

безбожником, богатым, но безбожным человеком. Он совершил столько грехов, больше всех, 

которые были до него. Но Израиль, в пьяном оцепенении поставил такого человека и 

посадил его на престол быть правителем над ними. Они думали, что всё было в порядке, 

точно, как многие американцы сегодня: "Он – хороший политик, так что какая разница? Не 

имеет никакого значения, потому что он — хороший политик". 

Многие американцы, очень многие из них продали свои американские права первородства и 

говорят: "Какая разница, если ты можешь получать дополнительно несколько долларов от 

правительства и жить?" Они продались своему животу, похотям, желанию грешного мира и 

забыли то самое, ради чего мы прибыли на плимутскую скалу. Они забыли о нашем 

наследии, пошли и продались толпам, безумствующим от удовольствия. Как было во дни 

Израиля, так было и здесь; Америка встала на тот же путь, пошли по той же тропе: 

удовольствие. 

РЕЛИГИЯ ИЕЗАВЕЛИ – Д19.03.1961 МИДЛТАУН, ОГАЙО, США 
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Тогда Петр, отвечая, сказал Ему: вот, мы оставили все и последовали за Тобою; что же 

будет нам? Иисус же сказал им: истинно говорю вам, что вы, последовавшие за Мною, - в 

перерождении, когда сядет Сын Человеческий на престоле славы Своей, сядете и вы на 

двенадцати престолах судить двенадцать колен Израилевых. И всякий, кто оставит дома, или 

братьев, или сестер, или отца, или мать, или жену, или детей, или земли, ради имени Моего, 

получит во сто крат и наследует жизнь вечную. Многие же будут первые последними, и 

последние первыми. (Матфея 19:27-30) 

 

Как-то в прошлом пожилой цветной человек получил спасение на старомодном собрании в 

лагере, так что он вернулся на юг, куда пожилые цветные люди ездили ночью для пения 

гимнов. 

Итак, на следующее утро он рассказывал всем рабам, что он свободен. Да! Хозяин услышал 

это, так что он спросил: "Что это, Самбо? Ты сказал, что ты свободен?" 

"Да." 

Сказал: "Зайди в кабинет, я хочу поговорить с тобой." 

Он прошёл в его кабинет, тот сказал: "Сэм, я слышал, как ты говорил, что ты свободный." 

Спросил: "Ты знаешь, что ты – мой раб?" 

А он ответил: "Да, сэр, начальник. Я знаю это", - но сказал, - "прошлой ночью Господь Иисус 

освободил меня от наказания греха и смерти." Сказал: "Хозяин, я свободен. Господь спас 

меня."  

Он спросил: "Ты это серьёзно?" 

Ответил: "Да, сэр. Серьёзно." 

Он спросил: "Что бы ты сделал, если бы не был рабом?" 

Тот ответил: "Я бы до конца своих дней рассказывал моим братьям." 

Сказал: "Хорошо. Если сегодня утром ты пойдёшь со мной в суд, я собираюсь подписать 

документ, декларацию об освобождении. Я собираюсь освободить тебя, чтобы ты 

проповедовал Евангелие своим братьям."  

После того, как он в течение многих лет проповедовал, приблизилась его смерть. Он лежал 

при смерти, пришло много белых братьев, чтобы взглянуть на него. Итак, они посмотрели на 

него, он лежал там как в коме. 

Спустя какое-то время он пришёл в себя, огляделся, увидел всех их и спросил: "Разве я ещё 

не перешёл?" Он сказал: "Я спал или что-то такое, я просто вошёл в дверь. Мне сказали: 

'Итак, Сэм, проходи. Хочу, чтобы ты надел свою одежду и венец.' Сказал: 'Не говорите мне 

об одеяниях и венцах.' Сказал: 'Просто позвольте мне стоять и тысячу лет смотреть на 

Него.'" 

Думаю, что именно этого все мы желаем, верно? Мы не хотим никаких венцов, ничего 

великого. Единственное, что я хочу – просто смотреть на Него. Это всё. Если я просто смогу 

видеть Его лицо, это будет стоить всех моих усилий, просто смотреть на Него и видеть Его. 

Итак, я считаю, верю, надеюсь, прилагаю все усилия для того, чтобы однажды увидеть Его.  

ВОДИМЫЙ ДУХОМ БОЖЬИМ – 23.07.1956 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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Ибо Царство Небесное подобно хозяину дома, который вышел рано поутру нанять 

работников в виноградник свой и, договорившись с работниками по динарию на день, 

послал их в виноградник свой; выйдя около третьего часа, он увидел других, стоящих на 

торжище праздно, и им сказал: идите и вы в виноградник мой, и что следовать будет, дам 

вам. Они пошли. Опять выйдя около шестого и девятого часа, сделал то же. Наконец, выйдя 

около одиннадцатого часа, он нашел других, стоящих праздно, и говорит им: что вы стоите 

здесь целый день праздно? Они говорят ему: никто нас не нанял. Он говорит им: идите и вы 

в виноградник мой, и что следовать будет, получите. (Матфея 20:1-7) 

 

Итак, что такое Печать Живого Бога? О-о, сегодня в мире об этом ведутся большие споры! 

Одни говорят, что это соблюдение субботы, другие говорят, что это — делать одно и другое. 

Но в Библии сказано: "Святой Дух — это Печать Божья"! Ефесянам 4:30 говорит: "Не 

огорчайте Святого Духа Божьего, которым вы запечатлены до дня вашего избавления". 

Понимаете? Хорошо. Это Святой Дух.  

Что произошло потом? Вот, взгляните! О-о, когда я думаю об этом, моё сердце ликует от 

радости. Вот Он сказал: "Держите четыре ветра до тех пор, — (иными словами), — пока мы 

поставим печать на челах рабов Бога нашего". Рабы, "евреи". (Иоанн повернулся, сказал: "Я 

увидел сто сорок четыре тысячи запечатлённых".) Вот, все эти ветры начали дуть и они 

охватили бы землю, Армагеддонская битва произошла бы во время Первой мировой войны. 

Иисус сказал: "Одни пришли в один час, другие - в другой час, и были люди одиннадцатого 

часа. Люди одиннадцатого часа". Теперь, вы, духовно читающие между строк, потому что 

здесь я должен перескочить и поторопиться. Теперь, взгляните. "Войдите, люди 

одиннадцатого часа". "Первые вошли и получили динарий, и вторые вошли и получили 

динарий, и люди одиннадцатого часа получили тоже динарий, как первые". Правильно?  

Теперь, следите, евреи — это указательные столбы на дороге, по которой мы сейчас 

движемся. Так вот, когда началась Первая мировая война, это коснулось каждого еврея, их 

рассеяло по всем странам. Как первое место Писания, о котором сегодня спрашивали, как Он 

рассеял их среди всех народов, там они и находятся. И вот, повсюду ветры дуют на 

Иерусалим, мировая война. 

Он сказал: "Удержите! Остановите это, доколе не положим печати на рабов нашего Бога". 

Иными словами: "Мы приведём их из всех народов, отовсюду, приведём их, потому что нам 

надо, чтобы они были именно здесь, чтобы запечатлеть сто сорок четыре тысячи. Удержите 

это!" 

Первая мировая война прекратилась в одиннадцатом месяце года, в одиннадцатый день 

месяца, в одиннадцать часов, чтобы смогли войти люди одиннадцатого часа. Последний зов 

для еврея! Он должен принять то же крещение Святым Духом, которое те получили ещё 

тогда, в начале, в Пятидесятницу, должен быть крещён таким же образом, и всё остальное, 

входят люди одиннадцатого часа. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ 1 – У03.01.1954 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И, восходя в Иерусалим, Иисус дорогою отозвал двенадцать учеников одних, и сказал им: 

вот, мы восходим в Иерусалим, и Сын Человеческий предан будет первосвященникам и 

книжникам, и осудят Его на смерть; и предадут Его язычникам на поругание и биение и 

распятие; и в третий день воскреснет. (Матфея 20:17-19) 

 

Теперь, братья триипостасники, не хочу вас обижать, но во Имя благого Слова Божьего, 

как вы могли поместить Иисуса в личность, отдельную от Самого Бога? Если бы Иисус взял 

другую личность и заставил Его пойти и умереть, чтобы искупить вот этого человека, тогда 

Он оказался бы несправедливым. Бог мог сделать это только одним способом — Самому 

занять это место! Бог стал плотью, чтобы вкусить смертных страданий, забрать от нас жало 

и смерть, чтобы искупить нас. Вот почему Ему будут так поклоняться. Иисус был человеком, 

конечно был! Он был человеком, че-ло-ве-ком, рождённым от девы Марии, но находившийся 

в Нём Дух был Богом вне всякой меры, в Нём обитала полнота Божества телесно. Он был 

Иегова-ире, Он был Иегова-рафа, Он был Иегова-манассия, Он был Иегова; наш Щит, наш 

Оплот, наш Исцелитель: Он был Альфа, Омега, Начало и Конец; Он был Первый, 

Последний; Он Был, Он Есть и Он Грядёт; Корень и Отрасль Давида. Утренняя Звезда, ещё 

бы, Он был Всё во Всём. В Нём обитала полнота Божества телесно! 

А у смерти всегда было жало, которое жалило людей: "Ага, — говорит дьявол, — я достал 

тебя, потому что ты послушал меня. Жалю тебя, я загоню тебя в гроб. Эта овечья кровь тебе 

не поможет, это просто кровь животного". Так точно! Он ожидал того времени, наступления 

полноты времени. 

Однажды, когда пришёл этот Агнец, этот Человек, тогда даже сатана обманулся. Он оглядел 

Его, сказал: "Если Ты — Сын Божий, то сделай это. Если Ты — Сын Божий, соверши чудо, 

покажи мне, как Ты это делаешь. Покажи мне, как Ты делаешь. Угу, я завяжу Тебе глаза 

тряпкой, и ударю Тебя. Если Ты — пророк, скажи, кто Тебя ударил". Хм! "Я не верю, что ты 

— тот Парень. Если Ты, то прямо так нам и скажи, что это Ты". Видите, и всё такое. "О, 

скажи нам, что это Ты!" Он не открывал Своих уст. О-о, Он вводил их в заблуждение! 

Он посмотрел на учеников и сказал: "Я мог бы сказать Отцу Моему, и Он послал бы Мне 

двенадцать легионов Ангелов, если Я пожелал бы". Знаете, Пилат этого не слышал. 

"Если это Ты! Если это Ты. О-о, это не Он. Где там, взгляните, как Он кровоточит. Эй, вы, 

солдаты, идите и плюйте Ему в лицо". Плевали, издевались над Ним, вырывали клочья волос 

из Его бороды. "О, это не Он! Ну, это не Он! Эй, дай-ка мне вонзить в Него жало. Я вздёрну 

Его туда. Теперь я достал Тебя!" 

Когда Он, наконец, закричал: "Или! Или! Боже Мой! Боже Мой!" Это был человек. "Для чего 

Ты Меня оставил?" 

В Гефсиманском саду помазание оставило Его, знаете, Ему пришлось умирать как грешнику. 

Он умер грешным, вы это знаете; не Его грехи, но мои и ваши. Вот где проявилась та 

любовь, как Он забрал мои! О-о, аллилуйя, как Он забрал мои! 

ПРОЯВЛЕНИЕ СЫНОВ БОЖЬИХ – В18.05.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тогда приступила к Нему мать сыновей Зеведеевых с сыновьями своими, кланяясь и чего-

то прося у Него. Он сказал ей: чего ты хочешь? Она говорит Ему: скажи, чтобы сии два сына 

мои сели у Тебя один по правую сторону, а другой по левую в Царстве Твоем. Иисус сказал в 

ответ: не знаете, чего просите. Можете ли пить чашу, которую Я буду пить, или креститься 

крещением, которым Я крещусь? Они говорят Ему: можем. И говорит им: чашу Мою будете 

пить, и крещением, которым Я крещусь, будете креститься, но дать сесть у Меня по правую 

сторону и по левую - не от Меня [зависит], но кому уготовано Отцом Моим. (Матфея 20:20-

23) 

 

Иисус ни разу не подвёл. Он делал в точности то, что Ему было поручено. Он пришёл, 

чтобы установить Царство, и Он сделал это. Царство Божье входит в сердце посредством 

силы Святого Духа, приносит Божий Дух на помазанную церковь, чтобы совершать 

знамения и чудеса, как Он совершал, чтобы доказать, что Мессия – это Царь Своего Царства. 

Аминь! Сейчас мне хочется восклицать. 

О-о, когда ходит много людей с карточкой "Приходи и присоединись к нам, приходи и 

присоединись к этому, приходи и присоединись к тому", и, "У нас самые большие; у нас это; 

у нас самые дорогие." Какая разница? Всё это – глупость, и это погибнет. 

Но Царство Божье закреплено в сердце и душе человека посредством откровения Иисуса 

Христа. Он сказал: "На этой скале Я построю Мою церковь, и врата ада не одолеют её." На 

этом откровении, а чтобы было откровение, вы становитесь верующим и верите, эти 

знамения будут сопровождать верующих. 

Вы понимаете, Кто такой Мессия? Мессия – это Царство Божье, помазанные Тем же Духом, 

которым был помазан Он. Однажды Его спросили: "Воссядут ли мои сыновья справа и 

слева?"  

Он ответил: "Можете ли вы пить чашу, которую Я пью? Можете ли вы креститься 

крещением, которым Я крещён?"  

Она ответила: "Да." 

Он сказал: "Вы будете. Но Царство, воссесть справа и слева – не от Меня зависит." 

Итак, это показало, что мы можем пить ту же чашу преследования, нас будут называть 

веельзевулом или как угодно ещё, и получать крещение Тем же Духом, Которым крещён Он. 

Итак, если Его назвали Мессией, Кем Он и был, потому что Он был помазан Святым Духом, 

любая церковь, которая помазана тем же Святым Духом, это мини-Мессия, меньший, 

младший бог. Однажды, когда будет воскрешено это тело, я надеюсь, что перед этим у Бога 

будет группа людей, которые будут проявлять Его силу в каждом измерении, в котором она 

должна проявиться. 

МЕССИЯ – 17.01.1961 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 
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Услышав [сие, прочие] десять [учеников] вознегодовали на двух братьев. Иисус же, 

подозвав их, сказал: вы знаете, что князья народов господствуют над ними, и вельможи 

властвуют ими; но между вами да не будет так: а кто хочет между вами быть большим, да 

будет вам слугою; и кто хочет между вами быть первым, да будет вам рабом; так как Сын 

Человеческий не [для того] пришел, чтобы Ему служили, но чтобы послужить и отдать душу 

Свою для искупления многих. (Матфея 20:24-28) 

 

У меня в жизни была привилегия встречаться с великими людьми. Поразительно видеть, 

как всё может встать с ног на голову. Я встречался с великими людьми, также я встречался с 

людьми, считавшими себя великими. В них, несомненно, есть большое различие. Великий 

человек не будет напыщенным ничтожеством, но он всегда будет стараться побудить вас 

думать, что вы – великий человек, а он – ничто. 

Человек, который, будучи ничем, пытается быть великим, с ним всё наоборот. Именно 

поэтому я знаю, что Иисус был Сыном Божьим. Он пришёл на землю, там даже не нашлось 

места для Его рождения. Ему пришлось одолжить утробу. Ему пришлось одолжить ясли. 

Ему пришлось прийти на землю через одолженную утробу, а уйти через одолженную 

гробницу. "У лис есть норы, у птиц небесных гнёзда, а Сыну Человеческому негде голову 

приклонить." Однако Царь славы, Бог небес, сотворивший плоть и живший среди нас, вот 

что сделало Его большим. Вот что сделало Его Тем, Кем Он был, Его смирение.  

Смирение, путь вверх – это путь вниз, всегда. "Смиряющего себя вознесёт Бог. 

Возносящийся будет унижен." Для верующего путь вниз – это путь вверх, смирение перед 

Богом. 

Иисус встречался со всякими людьми. Он вращался в высших кругах. Однажды Он 

встречался с тысячами, пятьюстами человек одновременно, с двенадцатью, с тремя, а иногда 

приходил к одному. Это делает Его великим, потому что любой человек может позвать Его, 

зная, что Он сразу же придет к нему. Вот что делает Его Богом – Его смирение.  

ЕГО СЛУШАЙТЕ – 06.08.1960 ЯКИМА, ВАШИНГТОН, США 
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День 283                                                    Семейный Алтарь                                     21 сентября 

 

Приходят в Иерихон. И когда выходил Он из Иерихона с учениками Своими и 

множеством народа, Вартимей, сын Тимеев, слепой сидел у дороги, прося [милостыни]. 

Услышав, что это Иисус Назорей, он начал кричать и говорить: Иисус, Сын Давидов! 

помилуй меня. Многие заставляли его молчать; но он еще более стал кричать: Сын Давидов! 

помилуй меня. Иисус остановился и велел его позвать. Зовут слепого и говорят ему: не 

бойся, вставай, зовет тебя. Он сбросил с себя верхнюю одежду, встал и пришел к Иисусу. 

Отвечая ему, Иисус спросил: чего ты хочешь от Меня? Слепой сказал Ему: Учитель! чтобы 

мне прозреть. Иисус сказал ему: иди, вера твоя спасла тебя. И он тотчас прозрел и пошел за 

Иисусом по дороге. (Марка 10:46-52) 

 

Действие, твоя вера, приведённая в действие! Какая польза читать об историческом Боге, 

если Он не Тот же Бог и сегодня? Какая польза читать о старине Джордже Вашингтоне, если 

он умер и его больше нет? Это просто исторический факт. Но Иисус воскрес из мёртвых, и 

Он - Тот же сегодня. 

Что толку нарисовать огонь замерзающему человеку? Покажете человеку рисунок красивого 

большого горячего пламени, а он замерзает — ведь это нечто, происходившее раньше. Вот 

чем сегодня люди пытаются сохранить вашу жизнь. Неудивительно, что у нас в Америке 

религия терпит провал. Неудивительно, что в журнале написали, что духовный образ жизни 

терпит провал. Это потому, что они не смогли показать людям то, что нужно. Они пытаются 

учить людей об историческом Боге. 

Сегодня нам нужен Бог, воскресший из мёртвых и готовый прямо сейчас совершать всё, что 

Он обещал совершать для подтверждения Своего Слова. В аудитории нам нужны 

представители, готовые всей душой положиться на любое Слово, Которое сказал Бог, и 

привести Его в действие. Аминь! 

Вот что нам сегодня нужно. Вот что нам нужно — мужчины и женщины, которые смело 

стоят на передовой линии, называют дьявола лжецом и говорят: "Иисус Христос разоблачил 

тебя и отнял у тебя все права, которые у тебя были, я во Христе Иисусе и мир принадлежит 

мне." Аминь! Верно. 

Что толку от птицы с крыльями, если вы держите её в клетке? Она не может летать, ей не 

нужны крылья, если вы держите её в клетке. Также и со многими людьми — они в клетке, 

научены, что дни чудес прошли: "О-о, Бог существует. О-о, да, мы верим, что Иисус был Его 

Сыном. Я принял Его как личного Спасителя. Но уверяю тебя, всё, что происходило тогда, в 

прежние времена, прошло. Дни чудес прошли." Какая тебе польза от крыльев? Какая тебе 

польза от веры, если ты не можешь её высвободить? Какая польза от веры, если ты не 

можешь привести её в действие? Конечно, если я верю, что Иисус живёт сегодня, я приведу 

это в действие! Аминь.  

Он живёт сегодня, Он — тот же Иисус; конечно же! Если слепой Вартимей мог довериться 

Ему, то и я могу. Если женщина с кровотечением могла прикоснуться к Его одежде, то и я 

могу. Ведь Он с готовностью ожидает, Он приглашает и принимает. "Кто желает, пусть 

придёт и пьёт Воды Жизни даром." Сегодня нам нужно именно такое пробуждение. 

ВЕРА В ДЕЙСТВИИ – В03.10.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 20:29-34, Луки 18:35-43  
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Потом [Иисус] вошел в Иерихон и проходил через него. И вот, некто, именем Закхей, 

начальник мытарей и человек богатый, искал видеть Иисуса, кто Он, но не мог за народом, 

потому что мал был ростом, и, забежав вперед, взлез на смоковницу, чтобы увидеть Его, 

потому что Ему надлежало проходить мимо нее. Иисус, когда пришел на это место, взглянув, 

увидел его и сказал ему: Закхей! сойди скорее, ибо сегодня надобно Мне быть у тебя в доме. 

(Луки 19:1-5) 

 

Невозможно однажды взглянуть на Иисуса Христа и остаться тем же. В Нём есть нечто, 

отличающееся от всех остальных людей. Когда ты хотя бы раз услышишь, как Он говорит, 

ты будешь как те римские воины — "Никогда ещё человек не говорил так, как этот". 

Священник о чём-то говорил. У человека по-прежнему та же натура. У нас это и сегодня. 

Человек всегда хвалит Бога за то, что Он совершил, и ожидает то, что Он совершит, но 

игнорирует то, что Он совершает сейчас. Это просто натура человека. Причина всегда 

заключалась в той натуре. Как только человек увидит Иисуса Христа, увидит Его 

проявленным — он уже не будет тем же. 

Вот почему, когда ты опечатан Духом Святым, печать — она с обеих сторон документа — на 

лицевой и на обороте. Люди видят походку, речь, Жизнь Христа, отображающуюся в Его 

народе. Такой была цель Его смерти, чтобы Церковь могла продолжать Его труд. Мы же 

впутались во всё, что угодно. 

Теперь, мы видим, что Он пошёл дальше, идёт по улице. Закхей поднимает листочек, хочет 

рассмотреть Его со всех сторон, когда Он будет проходить. Сейчас он весь закрыт, очень 

хорошо замаскирован. Через какое-то мгновение ему нужно будет вот так приподняться, 

чтобы взглянуть. Иисус проходил прямо под ним. 

В тот момент, когда Он проходил, Иисус остановился, взглянул вверх, сказал: "Закхей, скорее 

слезай с дерева. Сегодня Я иду обедать к тебе домой". Какое отличие! Он познал, что это – 

Пророк, которого воздвиг Господь Бог. Знал не только то, что тот сидел на дереве, но знал, 

каким было его имя. 

В Библии сказано: "Слово Божье острее меча обоюдоострого, проникает даже до разделения 

суставов и мозгов, судит помышления и намерения сердечные. В начале было Слово, Слово 

было у Бога, и Слово было Бог. Слово стало плотью и обитало среди нас. Мы видели Его, 

Единородного от Отца". 

Вот Он, Слово Божье, проявленное Закхею. Тот быстро слезает с дерева, чтобы покаяться. 

Закхей, бизнесмен, присутствующий здесь сегодня, запомни, ты не сможешь спрятаться под 

смоковными листьями. Он совершенно точно знает, где ты находишься. Он знает тебя. Он 

знает, кто ты. Он знает твоё имя. Он знает, почему ты здесь. Он знает об этом всё. 

Правильно! Мы, познакомившиеся с Ним, знаем Его и стали Его учениками — мы знаем, кто 

Он такой и что Он совершает для людей. Мы знаем, что Он остаётся таким же. 

Закхей сходит вниз, в раскаянии. Он сказал: "Господи, если я кого обсчитал — я возвращу. Я 

достану свои деньги и раздам бедным". Понимаете, он уже нашёл ту драгоценную 

Жемчужину. Он нашёл нечто большее, чем его бизнес.  

Все люди стараются чего-то достичь. Если ты упустишь Вечную Жизнь, какая тебе польза от 

всех твоих достижений? Получить освобождение — это величайшее сокровище, какое 

только может найти человек. 

БИЗНЕСМЕН ЗАКХЕЙ – В21.01.1963 ТУСОН, АРИЗОНА, США 
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День 285                                                 Семейный Алтарь                                        23 сентября 

 

Когда же они слушали это, присовокупил притчу: ибо Он был близ Иерусалима, и они 

думали, что скоро должно открыться Царствие Божие. Итак сказал: некоторый человек 

высокого рода отправлялся в дальнюю страну, чтобы получить себе царство и возвратиться; 

призвав же десять рабов своих, дал им десять мин и сказал им: употребляйте их в оборот, 

пока я возвращусь. Но граждане ненавидели его и отправили вслед за ним посольство, 

сказав: не хотим, чтобы он царствовал над нами. (Луки 19:11-14) 

 

Обратите внимание: "Из-за того, что Он сделал из Себя Бога", — а Он и был Богом. "Не 

будет Он править нами". Но вот тот же самый древний выкрик появился снова: "Библия была 

написана человеком", — говорят они. "Мы не обязаны жить Этим". Это Божье Слово. Это - 

Сам Бог.  

Вчера я разговаривал с одним человеком, сказавшим: "Ну, наверное, Библию написал какой-

то человек". 

Я сказал: "Да, был один. Нам Он известен как Бог". 

Её писали почти четыре тысячи лет, Писания, начиная от Иова и до самого Нового Завета, 

написаны на протяжении сотен лет одно после другого, были написаны разными людьми, те 

друг друга не знали, в разных частях страны, и ни одно слово из Неё не будет порицать 

другое. Я призываю любого войти под Кровь Иисуса Христа и Там востребовать любое 

обещание! Бог обязан отреагировать на Это. 

Они этого не сделают. Они придут, скажут: "О, Господь, я хочу что-нибудь сделать. Дай мне 

великий дар. Аллилуйя, Господь! Слава Богу, я верю, что я его получил. Аллилуйя!" Это 

ничего не даст. Ты можешь произвести много психологии, но это ничего не даст. 

Бог должен признать то покаяние. Бог обязан сделать это. Мы можем много чего сказать об 

этом, но я надеюсь, вы понимаете. 

Смотрите, сейчас они не допустят, чтобы Слово правило ими. Я сказал: "Все вы, вернитесь. 

Вы неправильно крещены. Вы крещены в католической церкви". 

"А кто ты такой, чтобы нам это говорить?" Это не я, это Слово. "Но, вот что, мы верим..." 

Мне всё равно, во что вы верите — вот, что сказано в Библии. "Ну, мы не обязаны жить 

Этим." 

Вы обязаны сделать это, иначе вы осуждены этой Библией. Потому что: "Всякий, кто 

отнимет одно Слово из Неё или добавит к Ней, его часть уберут из Книги Жизни", будь он 

служитель, священник, кем бы он ни оказался. Ты обязан прийти под главенство этого Слова, 

потому что Оно — это Бог. В Библии сказано, что Оно — Бог. "Мы не позволим, чтобы Оно 

правило нами." Они принимают свои вероучения, деноминации и свои мелочи, в которые 

они верят, которые были приняты на совещаниях людей, принимают это вместо Слова 

Божьего. 

ОБВИНЕНИЕ – У07.07.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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За шесть дней до Пасхи пришел Иисус в Вифанию, где был Лазарь умерший, которого Он 

воскресил из мертвых. Там приготовили Ему вечерю, и Марфа служила, и Лазарь был одним 

из возлежавших с Ним. Мария же, взяв фунт нардового чистого драгоценного мира, 

помазала ноги Иисуса и отерла волосами своими ноги Его; и дом наполнился благоуханием 

от мира. Тогда один из учеников Его, Иуда Симонов Искариот, который хотел предать Его, 

сказал: Для чего бы не продать это миро за триста динариев и не раздать нищим? Сказал же 

он это не потому, что заботился о нищих, но потому что был вор. Он имел [при себе 

денежный] ящик и носил, что туда опускали. Иисус же сказал: оставьте ее; она сберегла это 

на день погребения Моего. Ибо нищих всегда имеете с собою, а Меня не всегда. (Иоанна 

12:1-8) 

 

Не так давно служитель сказал мне (он уезжал в своей машине из города), они были 

бедными, какими обычно бывают проповедники Святого Духа. Все его вещи были 

упакованы и лежали сзади, он уезжал. Его звали Вэнс, Леви Вэнс. Он был исцелён от рака. 

Сидел на бордюре, его выгнали из больницы, чтобы умирал дома. Какая-то женщина пришла 

и сказала ему, что если он придёт и за него помолятся, он будет исцелён. 

Он сказал: "Я – еврей." Возразила: "Меня не волнует, кто ты, Иисус тоже был евреем." 

Конечно же, она немного ошиблась. Она сказала: "Нас спасла кровь еврея." Это не была 

кровь еврея. Нас спасла Кровь Божья, не кровь еврея. В Нём не было ни капли человеческой 

Крови. В Нём была сотворённая Кровь Бога Иеговы, Который сотворил клетку Крови. По 

Крови Он не был ни евреем, ни язычником. Он был Богом. Нас спасла Божья Кровь.  

Он поехал домой и начал молиться об этом, размышляя, что же ему делать. Он изучал и 

услышал о собрании. Он осмотрелся, взглянул в сторону ванной, там висела лампа и голос 

проговорил: "Это – Мой возлюбленный Сын, Его слушай."   

В тот вечер за него помолились в городе. Он пошёл домой. Люди подумали, что на задней 

площадке трамвая была Армия Спасения. У него на трости висела шляпа, ходил взад-вперёд 

по проходу, кричал изо всех сил. Вот это да, он поистине был служителем. Он сказал, что 

когда они уезжали из города, его жена сказала: "Леви, я хочу пить." Ответил: "Хорошо", -

сказал, - "всё в порядке. Ты хочешь, чтобы я остановился здесь?"  

Ответила: "Нет, я дождусь, пока ты доедешь до следующего водоразборного крана." 

Сказал: "Дорогая, вот водоразборный кран." 

Сказала: "Хорошо, подожди. Мы найдём ещё один." Ехали, пока не выехали из города. Она 

почувствовала такую жажду, что не могла больше ждать. Она посмотрела в поле, где паслось 

стадо коров, там был насос. Сказала: "Ты должен остановиться." Так что он остановился и 

схватил чашку. Едва он остановил машину, она уже выпрыгнула из неё и перелезла через 

забор. В тот момент она действительно хотела пить, возникло давление. 

Как только у вас возникает настоящее давление, именно тогда Бог выходит на сцену 

действия, час отчаяния. 

СВИДЕТЕЛИ – 03.03.1954 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Иоанна 11:55-12:11, Матфея 26:6-13, Марка 14:3-9  



 

День 287                                                  Семейный Алтарь                                       25 сентября 

 

И когда приблизились к Иерусалиму и пришли в Виффагию к горе Елеонской, тогда 

Иисус послал двух учеников, сказав им: пойдите в селение, которое прямо перед вами; и 

тотчас найдете ослицу привязанную и молодого осла с нею; отвязав, приведите ко Мне; и 

если кто скажет вам что-нибудь, отвечайте, что они надобны Господу; и тотчас пошлет их. 

Все же сие было, да сбудется реченное через пророка, который говорит: Скажите дщери 

Сионовой: се, Царь твой грядет к тебе кроткий, сидя на ослице и молодом осле, сыне 

подъяремной. Ученики пошли и поступили так, как повелел им Иисус: привели ослицу и 

молодого осла и положили на них одежды свои, и Он сел поверх их. Множество же народа 

постилали свои одежды по дороге, а другие резали ветви с дерев и постилали по дороге; 

народ же, предшествовавший и сопровождавший, восклицал: осанна Сыну Давидову! 

благословен Грядущий во имя Господне! осанна в вышних! И когда вошел Он в Иерусалим, 

весь город пришел в движение и говорил: кто Сей? Народ же говорил: Сей есть Иисус, 

Пророк из Назарета Галилейского. (Матфея 21:1-11) 

 

Я уезжаю в пустынную местность и собираюсь остаться там, потому что в душе моей я 

подавлен, чувствую, что нуждаюсь в более тесном хождении с Богом, чем сейчас. Я пытаюсь 

ходить прямо перед Ним, но я хочу более тесного хождения с Ним. В то время, как в Скинии 

Бранхама проходит пробуждение, я сам хочу пробуждения. Я не хочу, чтобы это происходило 

только в здании; я хочу, чтобы это произошло во мне. Я хочу более тесного хождения. 

Я хочу, чтобы больше Святого Духа отражало во мне Христа. Я хочу быть как Он. Я знаю, 

что каждый истинный Христианин хочет быть таким, как Он. Таково желание моего сердца: 

быть как Иисус. Так вот, Он – Пример того, каким я хочу быть. Заметьте, чтобы сделать это, 

потребуется Святой Дух. Это – единственное, что может сделать это. 

Я не заинтересован в семинариях и в том, что мне кто-то скажет. Меня не волнует целование 

распятия, осенение крестным знамением или молитвы умершим. Я заинтересован в одном: 

чтобы больше Святого Духа победило Уилльяма Бранхама. Я не заинтересован в 

присоединении к большей церкви, чем та, к которой я принадлежу. Я принадлежу к 

настоящей Церкви живого Бога, Первенцу. Я родился в неё. Я хочу больше Святого Духа в 

моей жизни, чтобы отражать Христа, Которого я люблю. Меня не волнует, на какой горизонт 

или уровень я должен подняться, чтобы получить это. Меня не волнует, придётся ли мне 

пойти сюда, туда, назовут ли меня фанатиком, святым скакуном или как бы то ни было, я 

хочу отражать больше Его жизни. Я не заинтересован в горизонте, на который я должен 

подняться; я заинтересован в Святом Духе, чтобы я в большей степени был слугой, как был 

Он. Он был Слугой Господним.  

Он не пришёл, чтобы Ему прислуживали или послужили, но послужить другим. Он занял 

место слуги. Если Царь небес мог сделать это, а мы – члены Его тела, давайте все будем 

подобными Ему. Не для того, чтобы отличаться, но смиряться в Его Присутствии. Не имеет 

значения, что скажет мир или интеллектуалы; я об этом и не думаю. Просто прими больше 

Святого Духа и будь как Иисус: смирённым, кротким, скромным. Займи Его место, и на суде 

Он займёт твоё.  

ОТОБРАЖАЮЩИЕ ХРИСТА – 25.05.1959 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 11:1-11, Луки 19:29-44, Иоанна 12:12-19  
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Из пришедших на поклонение в праздник были некоторые Еллины. Они подошли к 

Филиппу, который был из Вифсаиды Галилейской, и просили его, говоря: господин! нам 

хочется видеть Иисуса. Филипп идет и говорит о том Андрею; и потом Андрей и Филипп 

сказывают о том Иисусу. Иисус же сказал им в ответ: пришел час прославиться Сыну 

Человеческому. Истинно, истинно говорю вам: если пшеничное зерно, пав в землю, не умрет, 

то останется одно; а если умрет, то принесет много плода. Любящий душу свою погубит ее; 

а ненавидящий душу свою в мире сем сохранит ее в жизнь вечную. (Иоанна 12:20-25) 

 

Люди отказываются от нового рождения. Им не нравятся сами мысли о новом рождении. 

Некоторые современные учителя учат, что новое рождение – это подойти и вступить в 

общение с церковью; это – новое рождение. Это неправильно. Новое рождение – это 

рождение, прямо как это и говорит. Это – родиться заново. Любой человек знает, что всякое 

рождение – это неразбериха. Произойдёт ли оно в амбаре, в стогу сена или в украшенной 

больничной палате, где бы ни происходило любое рождение — это суматоха. Новое 

рождение – не исключение. Это суматоха. Когда человек рождается заново, Дух заставляет 

человека делать то, о чём тот даже и не думал. Это может заставить тебя визжать, 

всхлипывать и тому подобное. Это может заставить тебя делать то, о чём ты бы и не 

подумал, но это приносит новую жизнь. Главное – новая жизнь. Меня не волнует, на каком 

уровне я должен встретиться с Этим; я хочу новое рождение и новую жизнь. Меня не 

волнует, запишут ли нас в святые скакуны или куда-нибудь ещё; я хочу новую жизнь. Новая 

жизнь может прийти только в том случае, когда к верующему или к неверующему приходит 

смерть. Итак, возьмите зерно кукурузы, посадите в землю. Это может быть достаточно 

красивое зерно кукурузы, отполированное, выглядит очень красивым. Однако, пока оно 

остаётся в таком состоянии, таким оно и останется навсегда, красивым зерном кукурузы. 

Иногда мы присоединяемся к церкви, в ней много милых вещей и так далее. Может быть, мы 

пытаемся привести себя в порядок, чтобы пойти в церковь, купить новую одежду, чтобы в 

ней пойти в церковь. Неужели это всё, что для вас значит церковь? Тогда я убеждён, что вы 

нуждаетесь в новом рождении. Это совершенно верно. Зерно кукурузы не произведёт новой 

жизни, пока старое зерно не сгниёт. Человек у алтаря не может прийти, склониться на 

колени, затем встать и сказать: "Хорошо, я получил новое рождение." Тебе нужно оставаться 

там до тех пор, пока все твои человеческие мысли и всё мирское не отгниёт от тебя: 

мёртвые, сгнившие, полностью оставят тебя. Тогда произойдёт новое рождение. О-о, ты 

можешь сюсюкать и бормотать, пускать слюни как лошадь, жующая клевер. Однако ты 

выйдешь оттуда в новом состоянии с новым рождением, нечто в тебе оживёт и сделает тебя 

непохожим на того, каким ты был. 

Новое рождение не придёт, пока прежде не наступит смерть. А люди не хотят умирать. Они 

не хотят простого водительства Святого Духа. Они хотят принимать свои мысли об этом. Ты 

не можешь думать своими мыслями. Ты должен думать Его мыслями. "Пусть разум, который 

был во Христе, будет в вас." Аминь! Он думает Божьими мыслями, приносит тебе Божьи 

благословения, Божью силу. Это вытряхнет из тебя суматоху, приставшую от этого мира, но 

это принесёт новую жизнь. Это принесёт воскрешающую жизнь. Это принесёт новые мысли. 

Это принесёт новую личность. Это принесёт новую веру. Это переведёт тебя от смерти к 

жизни. 

БАЛЬЗАМ В ГАЛААДЕ – 24.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Иоанна 12:20-36  
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На другой день, когда они вышли из Вифании, Он взалкал; и, увидев издалека 

смоковницу, покрытую листьями, пошел, не найдет ли чего на ней; но, придя к ней, ничего 

не нашел, кроме листьев, ибо еще не время было [собирания] смокв. И сказал ей Иисус: 

отныне да не вкушает никто от тебя плода вовек! И слышали то ученики Его. (Марка 11:12-

14) 

 

Сегодня утром в Церкви живого Бога находится сила для исцеления всех болезней. В 

Церкви живого Бога присутствует сила для победы над всяким искушением. Сегодня утром 

во владении Церкви живого Бога находится сила, чтобы связать грех, выбросить его, и 

получить крещение Святым Духом. В Церкви Иисуса Христа: "Чего бы вы ни пожелали, 

просите во Имя Моё, и будет дано вам. Ещё немного, и мир, — не то семя, а необращённое 

семя, — больше Меня не увидит. Но вы увидите Меня, ибо Я буду с вами, даже в вас, до 

конца мира." Кто? — Царское Семя. "Дела, которые Я творю, вы тоже сотворите. Я 

засвидетельствую о Себе, что Я с вами, ибо эти знамения будут сопровождать верующих." 

Оно завладеет семенем своего врага. Оно завладеет. Его семя завладеет вратами своего 

врага, какими бы эти врата ни были, то ли это болезнь, то ли искушения, то ли грех, какими 

бы врата ни были, — они побеждены. Семя Авраама владеет ими. 

Разве вы не счастливы сегодня утром, осознавая, что сейчас мы стоим более чем 

победителями, более чем победителями? О-о, тут нечего сражаться. Бой закончился; сигнал 

прозвучал; поднялся флаг; посреди всех скоплений греха, посреди всех больничных палат 

стоит старый грубый крест, поставленный Кровью Иисуса Христа, Победителя. Мы только 

лишь верим, взираем и живём. 

"Я буду с вами; Я докажу. В последние дни придут люди и скажут: 'О-о, это было'. Но Я буду 

с вами, и то же, что Я совершал здесь на земле, Я буду совершать в вас. Тогда вы узнаете. 

Они увидят Меня. Мой народ увидит Меня. Семя Авраама увидит Меня. Они узнают Меня; 

они узнают Меня. Другие будут обзывать Меня веельзевулом, как и раньше обзывали. Но вы 

узнаете Меня, ибо Я буду с вами. Вы увидите Меня, увидите своими глазами. Вы увидите 

Меня, ибо Я буду с вами даже до конца мира. Всё то, что совершаю Я, верующий в Меня 

дела, которые Я творю, и он сотворит также."   

ЗАВЛАДЕТЬ ВРАТАМИ ВРАГА – 08.11.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 21:18-19  
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Пришли в Иерусалим. Иисус, войдя в храм, начал выгонять продающих и покупающих в 

храме; и столы меновщиков и скамьи продающих голубей опрокинул; и не позволял, чтобы 

кто пронес через храм какую-либо вещь. И учил их, говоря: не написано ли: дом Мой домом 

молитвы наречется для всех народов? а вы сделали его вертепом разбойников. Услышали 

[это] книжники и первосвященники, и искали, как бы погубить Его, ибо боялись Его, потому 

что весь народ удивлялся учению Его. (Марка 11:15-18) 

 

Вот вам, пожалуйста. Опустите где-нибудь барьеры там, где вы питаетесь, в этом 

благословенном святом месте, в вашем сердце. Вы принесли нечистый дьявольский сосуд 

туда, где должны находиться сосуды Господни, где должны приноситься плоды праведности 

с миром, долготерпением, благостью, нежностью, терпением, кротостью. Это себялюбие, 

жадность, деноминационные барьеры, борьба друг с другом, поэтому вы носите серьги, 

короткие стрижки, маникюр на всё лицо и тому подобное. Вот в чём причина. Вот что 

производит это.  

Где мы находимся? Вы знаете, что это Истина. Сегодня мы нуждаемся не в новой церкви. 

Сегодня мы нуждаемся не в новом евангелисте. Сегодня мы нуждаемся в стародавнем 

пробуждении Святого Павла и в Святом Духе, в полной уборке дома, начиная от кафедры и 

до уборщика. Это верно! Вымести, вычистить! Кто-то встаёт там, скажет истину, будет она 

резать или нет. Это верно. Божье Слово острее меча обоюдоострого, различает мысли в 

разуме, так говорит Евреям 4.  

А что произошло? Дьявол пытается утолить эту жажду в вас. "Хорошо, у Джона работа 

получше. Благословен Бог. Мы ушли из этой старой церкви святых скакунов и перешли в 

эту." Видите, куда вы ушли? 

Теперь всё в порядке. Вот ещё одно. Дьявол пытается удовлетворить это телевидением, 

выпивкой, азартными играми, нечестивой одежонкой, себялюбием. 

Не так давно я пошёл в церковь. Люди хотели, чтобы я провёл пробуждение. На самом деле 

проповеднику приходилось распускать людей после двадцатиминутной проповеди, чтобы 

все дьяконы вышли покурить сигареты. Брат, там у нас было пробуждение на один вечер, на 

следующий вечер меня выставили оттуда. Однако, они всё равно услышали об этом. На моих 

руках нет крови. Что, по-вашему, сделал бы Христос, если бы сегодня Он оказался на земле? 

Он бы сплёл две-три верёвки, чтобы выгнать их вон: "Мой дом сделали вертепом 

разбойников." 

ЖИЗНЬ – 19.05.1958 БАНГОР, МЭН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 21:12-13, Луки 19:45-48  
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Когда же стало поздно, Он вышел вон из города. Поутру, проходя мимо, увидели, что 

смоковница засохла до корня. И, вспомнив, Петр говорит Ему: Равви! посмотри, смоковница, 

которую Ты проклял, засохла. Иисус, отвечая, говорит им: имейте веру Божию, ибо истинно 

говорю вам, если кто скажет горе сей: поднимись и ввергнись в море, и не усомнится в 

сердце своем, но поверит, что сбудется по словам его, - будет ему, что ни скажет. Потому 

говорю вам: все, чего ни будете просить в молитве, верьте, что получите, - и будет вам. И 

когда стоите на молитве, прощайте, если что имеете на кого, дабы и Отец ваш Небесный 

простил вам согрешения ваши. Если же не прощаете, то и Отец ваш Небесный не простит 

вам согрешений ваших. (Марка 11:19-26) 

 

Очень многие люди в наше время говорят, что Святой Дух сегодня нереален в то время, 

как десятки тысяч и миллионы опровергают это, не меньшее количество наслаждается Его 

благословениями. В основном, это люди бедные, люди, угнетаемые и отвергаемые этим 

миром, люди, вышвырнутые из церквей, потому что они верят, что Бог есть Бог; они 

наполнились Его Духом, у них одна цель, одно сердце. Кто эти люди? Методисты, баптисты, 

пресвитериане, католики, свидетели Иеговы, правоверные евреи, все вместе, они становятся 

одно. Не одно с вероучением, не одно с деноминацией — это действие дьявола через 

умственные понятия, но действие Святого Духа, Царствие Божье в вас! 

Бог восседает на престоле твоего сердца, в Своей диспетчерской, контролируя твои эмоции и 

силы, твои понятия, и соединяя тебя с Ним в общении и в любви. Бог наполняет тебя 

любовью. Он наполняет тебя силой. Он наполняет тебя Духом. Он наполняет тебя Своим 

Божественным Естеством, и Он изменяет твою плотскую натуру в Его натуру. От этого ты 

становишься новым творением во Христе. 

Тогда любовь, ты выходишь на улицу — такое впечатление, что птицы поют по-другому. Всё 

по-другому. У тебя нет врагов, все люди кажутся милыми. Ты способен прощать всё, что 

было сделано. Ты можешь помолиться на улице за злейшего врага, обнять и подбодрить его. 

Неважно, какого вероучения, в какой он числится деноминации, он - творение, за которое 

умер Христос. Вот чем Бог хочет тебя наполнить. Вот это – наполнение, вот это – Царствие, 

вот в чём мы — одно! 

ЕДИНСТВО БОГА В ОДНОЙ ЦЕРКВИ – В21.12.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 21:14-17, 19-22  
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Пришли опять в Иерусалим. И когда Он ходил в храме, подошли к Нему 

первосвященники и книжники, и старейшины и говорили Ему: какою властью Ты это 

делаешь? и кто Тебе дал власть делать это? Иисус сказал им в ответ: спрошу и Я вас об 

одном, отвечайте Мне; [тогда] и Я скажу вам, какою властью это делаю. Крещение Иоанново 

с небес было, или от человеков? отвечайте Мне. Они рассуждали между собою: если скажем: 

с небес, - то Он скажет: почему же вы не поверили ему? а сказать: от человеков - боялись 

народа, потому что все полагали, что Иоанн точно был пророк. И сказали в ответ Иисусу: не 

знаем. Тогда Иисус сказал им в ответ: и Я не скажу вам, какою властью это делаю. (Марка 

11:27-33) 

 

Я был спасен не двадцать лет назад. Я был спасен тысячу девятьсот лет назад. Двадцать 

лет назад я получил и принял это. Если бы этого не было, после первого же греха, который я 

сделал, Бог стер бы меня с лица земли, потому что Он сказал, что сотрет, а Он должен 

сдержать Свое обещание. Я был исцелен тысячу девятьсот лет назад, но я должен принять 

это. 

Единственное, что препятствовало моему спасению, когда мне было двенадцать лет, это дух, 

нависавший надо мной, дьявол, говоривший: "Подожди еще немного." По этой причине вы 

не были спасены, когда достигли возраста ответственности. Вместе с остальными вы 

получили дух, и он парил над вами и продолжал нависать. Вы хотели поступать правильно. 

Нет человека, который, находясь в здравом уме, не желал бы поступать правильно, однако 

существует нечто, не позволяющее вам поступать правильно. Это верно? Это — дьявол. 

Аллилуйя! Христос оплатил ваше исцеление и ваше спасение. 

Итак, вот это. Приготовьтесь! Он уполномочил Свою Церковь изгонять демонов. Вот вам, 

пожалуйста: "Во Имя Мое будут изгонять бесов. Вы не собираетесь никого исцелять, но вы 

изгоните из них дьявола так, чтобы они смогли принять исцеление, которое Я уже соделал." 

Правильно! 

Проповедники стояли на платформе и проповедовали Евангелие, бесы бросались в 

рассыпную. Человек подходит к алтарю с чувством вины, говорит: "Я хочу получить 

спасение." Тот не спасал человека, он изгнал дьявола (правильно), и человек получил 

спасение. Он пришел и принял свое спасение. 

То же самое с Божественным исцелением. Больные люди, сидящие здесь в это утро, верьте 

этому: вы родились заново и являетесь сыновьями и дочерьми Бога, Христос уже исцелил 

вас. Единственное, что препятствует тебе быть здоровым в это утро – это дух, нависающий 

над тобой, который не позволит тебе выйти и поверить Божьему обещанию, что Он уже 

сделал это. Правильно! 

Так вот, это - мое поручение. Вот что дал мне Бог; именно это Он дает каждому 

проповеднику Евангелия, который поверит Ему: силу и власть разгромить тот дух. 

ВЕРУЯ БОГУ – 22.02.1952 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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А как вам кажется? У одного человека было два сына; и он, подойдя к первому, сказал: 

сын! пойди сегодня работай в винограднике моем. Но он сказал в ответ: не хочу; а после, 

раскаявшись, пошел. И подойдя к другому, он сказал то же. Этот сказал в ответ: иду, 

государь, и не пошел. Который из двух исполнил волю отца? Говорят Ему: первый. Иисус 

говорит им: истинно говорю вам, что мытари и блудницы вперед вас идут в Царство Божие, 

ибо пришел к вам Иоанн путем праведности, и вы не поверили ему, а мытари и блудницы 

поверили ему; вы же, и видев это, не раскаялись после, чтобы поверить ему. (Матфея 21:28-

32) 

  

Что, если бы ваше сердце настолько отдалилось от Бога, что у вас бы уже не было 

никакого желания поступать правильно? Тогда вы в очень плохом положении. Понимаете, вы 

можете огорчить Святой Дух настолько, что Он уйдет от вас, и у вас уже не появится 

желание. Бог продолжает говорить тебе, скажи: "Да, я действительно должен. На следующем 

пробуждении я исправлюсь; перед смертью я всё приведу в порядок. Я действительно 

собираюсь наполниться Святым Духом перед тем, как умру. Хочу жить этой сладостной 

посвященной жизнью, сокрытой с Богом. Когда Он постучится в мое сердце, я хочу с 

готовностью раскрыть руки и сказать: 'Да, Господь Иисус'." Что ж, почему бы вам не сделать 

это сейчас? Знаете, вы не сможете сделать это когда захотите.   

Мне сейчас сорок шесть, и я уже двадцать три года в служении, я много раз наблюдал 

ужасные сцены по всему миру, как люди умирали в разных состояниях. Я видел людей, 

считавших, что они были настоящими, подлинными христианами, но когда приходило время 

умирать, ой-ой-ой, открывалось то зрение и они начинали видеть, что имели форму 

благочестия, но отказались от силы и удалились от Бога. Они вообще не жили той жизнью. 

Они кричали и вопили. Успокоительное лекарство не могло прекратить это. Верно! 

Так что, друзья, будьте уверены, с этим не играются, это – Евангелие. Понимаете? Не надо 

просто говорить: "Думаю, что я присоединюсь к церкви". Тысячи присоединившихся не 

попадут на небеса. Недавно я проповедовал о разочарованиях на суде. Я говорил, что 

самогонщик, картежник, проститутка и остальные не будут удивлены, они знают, что их 

ждёт. Это будет неожиданностью для того приятеля, который думал, что с ним всё в порядке, 

но оказалось, что это не так. Вот тогда ты увидишь, что твоего имени нет в Книге; вот тогда-

то будет по-настоящему трудно: когда ты думал, что ты – христианин, в то время, как это не 

так. "Есть пути, которые кажутся прямыми". Интеллектуально ты веришь, что с тобой всё в 

порядке. Ты поступал правильно, ты был хорошим, ты был добрым. Нееман был таким же. 

Сейчас мы могли бы показать и других из Писания.  

Это не то, друзья, что же я пытаюсь сказать, сегодняшняя церковь: вместо того, чтобы 

барахтаться здесь в оправдании и лежать на алтаре, они должны быть здесь, посвященными. 

Близится время чудес. Время исцелений и великих дел близко. Но где же та церковь, которая 

примет это? Понимаете, что я имею в виду? Мы играем с этим. Мы несерьезны с этим. Мы 

считаем это второстепенным, никак не можем войти прямо в это. 

О, брат, настоящая преобладающая вера просто входит и занимает свое место. 

ЖИЗНЬ, СОКРЫТАЯ СО ХРИСТОМ – 13.02.1956 МИННЕАПОЛИС, МИННЕСОТА, США 
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Иисус говорит им: неужели вы никогда не читали в Писании: камень, который отвергли 

строители, тот самый сделался главою угла? Это от Господа, и есть дивно в очах наших? 

Потому сказываю вам, что отнимется от вас Царство Божие и дано будет народу, 

приносящему плоды его; и тот, кто упадет на этот камень, разобьется, а на кого он упадет, 

того раздавит. И слышав притчи Его, первосвященники и фарисеи поняли, что Он о них 

говорит, и старались схватить Его, но побоялись народа, потому что Его почитали за 

Пророка. (Матфея 21:42-46) 

 

Итак, обратите внимание, когда Бог так возжелал представить миру Своего Сына, Он 

представил Его как Агнца, зверя, животное. Вы можете вообразить такое? Бог, говоря о 

Своём Сыне, представляет Его как Агнца, овцу, молодую овечку? Интересно, почему Он так 

поступил? 

Представляя Себя миру, Бог был в виде Голубя, Пернатой птицы. Итак, вот моё мнение: 

агнец – самое кроткое и нежное из животных, ходящих по земле. Нет ничего нежнее агнца.   

Бог уподобил нас Своим овцам. Дело в том, что я выращивал овец, они не самостоятельны. 

Они не могут позаботиться о себе. Если овца заблудится, с ней покончено, вот и всё. Она не 

найдёт обратный путь. Она совершенно беспомощна и потеряна. Она будет стоять на том 

месте и блеять, пока её не схватит волк, или же она умрёт, стоя там. Она заблудилась, и ей 

самой не выбраться. Она не знает, куда идти, она не может вести сама себя. 

Это – в точности состояние человеческой расы. Мы абсолютно, полностью потеряны и сами 

по себе не самодостаточны. Нам нужен Пастырь, чтобы вести и направлять нас. Без Него мы 

погибшие. 

Мы не можем спасти себя. Не имеет значения, насколько хороша ваша программа. Не имеют 

значения ваши мотивы по отношению к вашей программе, какие у вас альтернативы или 

насколько велика ваша церковь, с этим всё в порядке, ничего против этого, но без Пастыря 

вы потеряны, вы всего лишь бьётесь с ветром. Истинно! У вас должен быть Пастырь. 

Церковь замечательна, каждая деноминация. А без Пастыря стада вы всего лишь напрасно 

выстраиваете свою церковь. Вы отвергаете Заглавный Камень. 

Строители, созидавшие старинную церковь [Храм], доставляли материалы в Иоппию на 

воловьих повозках и различными путями, доставляли ливанские кедры по воде. Когда они 

собрались, чтобы построить храм, они нашли причудливый камень. Он не казался 

подходящим. Они зашвырнули его в кучу сорняков. Они начали выкладывать блоки. Они 

продолжали строительство, но не могли найти камень, который займёт своё место. В 

конечном итоге оказалось, что тот самый камень, который они отвергли, был заглавным 

камнем.  

Друзья, сегодня у нас самые сообразительные и лучшие учёные за кафедрами. У нас – 

лучшие здания, которые когда-либо были у церкви. У нас в церкви самые богатые люди. 

Однако, друзья, мы удивляемся, почему же не исполняется Божья программа? Они отвергли 

Краеугольный Камень, Христа.  

БОГ, ДАЮЩИЙ ОБЕТОВАНИЕ – Д09.12.1956 БРУКЛИН, НЬЮ-ЙОРК, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 21:33-46, Марка 12:1-12, Луки 20:9-19                                   
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Иисус, продолжая говорить им притчами, сказал: Царство Небесное подобно человеку 

царю, который сделал брачный пир для сына своего и послал рабов своих звать званых на 

брачный пир; и не хотели прийти. Опять послал других рабов, сказав: скажите званым: вот, я 

приготовил обед мой, тельцы мои и что откормлено, заколото, и все готово; приходите на 

брачный пир. Но они, пренебрегши то, пошли, кто на поле свое, а кто на торговлю свою; 

прочие же, схватив рабов его, оскорбили и убили [их]. Услышав о сем, царь разгневался, и, 

послав войска свои, истребил убийц оных и сжег город их. Тогда говорит он рабам своим: 

брачный пир готов, а званые не были достойны; итак, пойдите на распутья и всех, кого 

найдете, зовите на брачный пир. И рабы те, выйдя на дороги, собрали всех, кого только 

нашли, и злых и добрых; и брачный пир наполнился возлежащими. (Матфея 22:1-10) 

 

Как прекрасно, что Бог назначил день, когда у Него будет накрыт огромный праздничный 

стол, чтобы праздновать, что Его Сын Господь Иисус совершенно угодил Ему. Бог-Отец 

приглашает тех, кого избирает. Иисус сказал: "Никто не может прийти ко Мне, если Отец 

Мой не пригласит его прежде." Это верно? "Никто не сможет прийти ко Мне, если у него не 

будет приглашения от Моего Отца." Понимаете, Царь должен дать приглашение. Сегодня вы 

– получившие это приглашение, какими же счастливыми вы должны быть! 

Скажу вам: я – не политик, но думаю, что Эйзенхауэр – один из величайших президентов со 

времён Линкольна. Мне он нравится. Он – настоящий хорошо воспитанный человек. Если 

бы Президент Эйзенхауэр пригласил несколько человек на обед, который он устраивал, или 

на большой ужин, о-о, вас бы распирало от гордости. Вы бы захотели, чтобы об этом узнали 

все. Вы бы ни в коем случае не отослали приглашение назад с надписью: "Недействительно, 

неправильный адрес". Вы бы так не поступали. Если вы извините меня, вы бы, как говорит 

старое уличное высказывание: "раструбили об этом повсюду", всем бы показывали его. 

"Смотрите, меня пригласил Президент." Да, конечно, от этого вы должны быть счастливы. 

Насколько больше вы должны "трубить об этом", как мы это называем, когда Бог пригласил 

вас на свадебный ужин Своего Сына. Насколько больше вы должны быть благодарными. 

Итак, мистер Эйзенхауэр — великий человек, было бы большой честью сидеть за столом с 

Эйзенхауэром. Насколько большая честь – сидеть вместе с Сыном Божьим. Какой большой 

честью это будет, свадебный ужин Его Сына!  

Как бы я хотел рассказать всем, что меня пригласили на ужин с Эйзенхауэром. Да, я был бы 

счастлив! А насколько счастливее оказался я, зная, что меня пригласили на ужин с Божьим 

Сыном (Аминь!), свадебный ужин Его Сына. Когда мы попадём туда, будем участвовать в 

этом, я буду принимать в этом участие. Наши имена уже занесены в официальный список. 

Следите? "Кого Он предопределил, тех и оправдал; а кого оправдал, тех (уже, прошедшее 

время) и прославил." Вот что говорит Писание. Тогда чего вы боитесь, если там записано 

ваше имя? Старательно ищите своё спасение. Но если это записано там, вы окажетесь там, 

не беспокойтесь. Однако удостоверьтесь, что оно уже там. 

СВАДЕБНЫЙ УЖИН – 06.10.1956 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Царь, войдя посмотреть возлежащих, увидел там человека, одетого не в брачную одежду, 

и говорит ему: друг! как ты вошел сюда не в брачной одежде? Он же молчал. Тогда сказал 

царь слугам: связав ему руки и ноги, возьмите его и бросьте во тьму внешнюю; там будет 

плач и скрежет зубов; ибо много званых, а мало избранных. (Матфея 22:11-14) 

 

В притче о человеке, который пробрался на Брачный Ужин без одежды, он оказался 

виновным, был связан и брошен во тьму внешнюю. На Брачный Ужин ведёт только один 

Путь. По-моему, я недавно проповедовал об этом.  

В древних странах, когда мужчина женился, он должен сам раздать приглашения, он должен 

сам приготовить одежды. Итак, когда он встретил там того человека, тот сидел на ужине за 

столом. Кто из вас помнит эту притчу? Конечно, те, кто читает Библию, на ужине за столом 

он нашёл человека без свадебной одежды.   

Что это значит? — Жених стоит у двери, все подходят с приглашением. "Никто не может 

прийти к Отцу, как только через Меня. Все, кого Отец дал Мне или пригласил, придут ко 

Мне." Вот они подходят, показывают своё приглашение; жених следил за тем, чтобы все 

выглядели одинаково. Вот что хорошо в доброй стародавней вере Святого Духа — от неё все 

выглядят одинаково. Богатые или бедные, рабы или свободные, чернокожие или белые, 

мужчины или женщины — они все одно во Христе Иисусе. Жених стоял у двери и проверял 

приглашения, надевал одежду на того человека, чтобы богатые и бедные — все выглядели 

одинаково. То же самое и в Царстве Божьем — нет больших и маленьких, они все на равных, 

все одно во Христе. 

А как вы думаете, что произошло, когда вернулся Жених и увидел человека, сидевшего там 

без Свадебной Одежды? Спросил: "Друг, как ты сюда попал?" Тот стоял онемевший, это 

говорит о том, что он пришёл каким-то другим путём, а не через Дверь. Он пролез через 

окно, он пришёл через чёрный ход. Он назвал его другом — ясно, что он был членом церкви: 

"Друг, как же ты попал сюда без одежды?" Так вот, это сказал Сам Иисус. Он позвал 

привратников, сказал: "Свяжите его по рукам и ногам". Его бросили во тьму внешнюю, где 

будет плач, стон и скрежет зубов. Это Слова Самого Христа. Верно! Его выбросили, потому 

что он был не в Брачной Одежде, а это говорило о том, что он прошёл каким-то другим 

путём, не через Дверь. Если бы он прошёл через Дверь, то он получил бы Брачную Одежду. 

О-о, послушайте! Если Брачная Одежда — это крещение Святым Духом, то как же мы 

предстанем в каком угодно другом виде? Если первый церквопериод должен был пройти 

через Дверь, Христа Иисуса: креститься в Имя Иисуса Христа, получить крещение Святым 

Духом, надеть Брачную Одежду — разве мы пройдём как-то иначе? Если вы проходите через 

методистов, баптистов или пятидесятников, через любую другую деноминацию, вы будете 

связаны и брошены во тьму внешнюю. Вы должны пройти через Христа Иисуса, Путь, 

Дверь, Истину, Жизнь. Аминь! 

ОТКРОВЕНИЕ ГЛАВА 4 ЧАСТЬ 1 – В31.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тогда фарисеи пошли и совещались, как бы уловить Его в словах. И посылают к Нему 

учеников своих с иродианами, говоря: Учитель! мы знаем, что Ты справедлив, и истинно 

пути Божию учишь, и не заботишься об угождении кому-либо, ибо не смотришь ни на какое 

лицо; итак, скажи нам: как Тебе кажется? позволительно ли давать подать кесарю, или нет? 

Но Иисус, видя лукавство их, сказал: что искушаете Меня, лицемеры? покажите Мне монету, 

которою платится подать. Они принесли Ему динарий. И говорит им: чье это изображение и 

надпись? Говорят Ему: кесаревы. Тогда говорит им: итак, отдавайте кесарево кесарю, а 

Божие Богу. Услышав это, они удивились и, оставив Его, ушли. (Матфея 22:15-22) 

 

В этот великий день, в который мы живём, существует так много давления, кажется, что 

всё под сильным давлением. Такое тяжкое время, все спешат изо всех сил, едут со скоростью 

сто сорок километров в час, несмотря на все ограничения. Ограничение скорости — 35 

километров в час, а они всё равно едут сто сорок. Так не должно быть, Христиане не должны 

так поступать. Они должны отдавать кесарево кесарю, а Богу – Божье. Но здесь мы 

движемся изо всех сил.  

Мы очень нервозные. Не думаю, что так поступают Христиане, но многие из них 

прикуривают одну сигарету от другой. В чём дело? Думаете, это вам поможет? Это сделает 

вас ещё нервознее, но вы делаете это. Врачи напишут статьи, опубликуют их в журналах, 

говорят: "Рак вагонами", говоря о том, как опасно курить, но вы всё равно продолжаете 

курить. В чём дело? Вы пытаетесь выпустить давление. 

Мы обнаруживаем, что люди выпивают. Выходят, распутничают, пьянствуют, а затем 

пытаются залить это алкоголем. Полагаю, что они думают, что именно это им положено 

делать. Это не выпустит давление; это усиливает давление, вы занимаетесь не тем, идёте в 

неверном направлении. 

Затем они выходят и делают всё, что могут, правильно это или нет, грешат и пытаются 

спрятаться от этого, думают, что совершают нечто великое. Что вы пытаетесь сделать? Вы 

пытаетесь от чего-то скрыться, вы знаете, что неправы. Никто не сможет поступать 

неправильно, не осознавая, что он делает. Сама его натура, хотя он – падший человек, он – 

падший сын Божий. Нечто в нём говорит, что это неправильно.  

Никто не сможет вступить в связь с женой другого человека, не осознавая при этом, что это 

неправильно. Никто не сможет напиться, не осознавая, что это неправильно. Женщина не 

может надеть аморальную одежду, не осознавая, что это неправильно. Вы не сможете делать 

всё это. А что вы делаете? Вы пытаетесь выпустить давление, всё перепутано, все 

взвинчены.  

Мы живём в невротическом веке. В это время мы живём: давление. 

ВЫПУСКАЙТЕ ДАВЛЕНИЕ – В09.06.1962 САЗЕРН-ПАЙНС, СЕВЕРНАЯ КАРОЛИНА, 

США 
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В тот день приступили к Нему саддукеи, которые говорят, что нет воскресения, и 

спросили Его: Учитель! Моисей сказал: если кто умрет, не имея детей, то брат его пусть 

возьмет за себя жену его и восстановит семя брату своему; было у нас семь братьев; первый, 

женившись, умер и, не имея детей, оставил жену свою брату своему; подобно и второй, и 

третий, даже до седьмого; после же всех умерла и жена; итак, в воскресении, которого из 

семи будет она женою? ибо все имели ее. Иисус сказал им в ответ: заблуждаетесь, не зная 

Писаний, ни силы Божией, ибо в воскресении ни женятся, ни выходят замуж, но пребывают, 

как Ангелы Божии на небесах. А о воскресении мертвых не читали ли вы реченного вам 

Богом: Я Бог Авраама, и Бог Исаака, и Бог Иакова? Бог не есть Бог мертвых, но живых. И, 

слыша, народ дивился учению Его. (Матфея 22:23-33) 

 

Знаете, время просто убегает от нас, не так ли? У нас просто не хватает времени, чтобы всё 

сделать. Время никого не ждет. Поэтому мы должны работать, пока можем, потому что 

приближается тот час, когда это поколение пройдет и придет другое поколение, если будет 

другое поколение. А по правде, я это говорю от всего сердца (я не знаю, когда Он придет и 

никто из нас не знает), но, поистине, не думаю, что будет другое поколение. Я верю, что 

Христос придет в этом поколении. Сейчас я не знаю, в какое время, может быть, сегодня 

вечером, может быть, лет через десять или двадцать, но я верю, что Он будет в этом 

поколении. Я верю этому. А если нет, то я все же хочу просто жить как Он, потому что я 

знаю, что это может оказаться моим последним днем или вашим последним днем. 

Тогда помните, если мы умрем до того, как Он придет, мы воскреснем до того, как другие 

изменятся. "Труба Господня зазвучит, мертвые во Христе воскреснут прежде. Потом мы, 

живые и остающиеся, будем изменены в миг, во мгновение ока, и будем захвачены вместе с 

ними, чтобы встретить Господа в воздухе". Посмотрите на порядок воскресения. Понимаете, 

Бог знает, что мы страстно желаем увидеть наших родных. Если мы пойдем, чтобы вначале 

встретить Его, мы будем оглядываться, чтобы посмотреть, окажется ли там мама или папа и 

остальные. Вы видите Духа Святого в Его мудрости? Сначала мы встретимся друг с другом, 

а когда пойдем туда, будем петь: "О, Благодать!", вот когда будет время поклонения. Думаете, 

что сейчас я веду себя странно, вы посмотрите на меня Там, наверху! Когда мы Туда придем, 

будет чудесное время для меня и для всех нас. 

ИЕГОВА-ИРЕ ЧАСТЬ 1 – 05.07.1962 ГРАСС-ВЭЛЛИ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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А фарисеи, услышав, что Он привел саддукеев в молчание, собрались вместе. И один из 

них, законник, искушая Его, спросил, говоря: Учитель! какая наибольшая заповедь в законе? 

Иисус сказал ему: возлюби Господа Бога твоего всем сердцем твоим и всею душою твоею и 

всем разумением твоим: сия есть первая и наибольшая заповедь; вторая же подобная ей: 

возлюби ближнего твоего, как самого себя; на сих двух заповедях утверждается весь закон и 

пророки. (Матфея 22:34-40) 

 

На днях я говорил своей жене, как сильно я её люблю. (Так вот, не думаю, что она хочет, 

чтобы я рассказывал об этом. Я это делаю наедине, так что, думаю, что могу это сделать 

сейчас и при всех.) Я говорил ей, как сильно я её люблю, и что я любил её всегда, с самого 

начала. Я сказал: "Не имеет значения... " 

Она сказала: "О-о, Билл!" Она говорила о том, что она толстеет, волосы у неё седеют. 

Я сказал: "Дорогая, даже если бы ты была вот такой ширины и без волос, я всё равно любил 

бы тебя, несмотря ни на что", — (Понимаете?) потому что должно быть нечто такое, вы 

должны осознать, что любите его или её. 

Это к вам, девушки, которые не замужем (Понимаете?), и вам, парни. Когда вы встречаете 

девушку, которую любите, почему-то вы просто знаете, что любите её, этого никак не 

объяснишь, или любите его, неважно, красивый он или некрасивый, симпатичная она или 

несимпатичная. Это неважно. Вы всё равно любите его или её. Лучше будьте 

внимательными, идя на сближение с этим, потому что тогда вы приближаетесь к цели.   

Супружеский брак, основанный не на этом, обязательно развалится, или же не будет 

успешным. Они не будут счастливы. Так вот, я сказал это, чтобы подойти к мысли, которую 

хочу высказать. 

Друзья, обращение без того же самого также долго не протянет. Не протянет! Когда вы 

ходите в церковь, говорите: "Ну, я зачислюсь в церковь и приму крещение." Если это не 

исходит из сердечной любви к Богу, оно ни к чему не приведёт. Вы только зачислитесь в 

церковь и примете крещение, и всё. 

Но когда вы обратитесь к Христу, будет любовь к Христу, тогда вы будете накапливать веру в 

Христа, как и по отношению к своей жене или к своему мужу. Вы накапливаете веру, так что 

вы живёте этой верой. Не знаю, в вас просто нечто, у вас появляется нечто, закрепляющее 

вас на этом.  

ТВОЙ ДОМ – 08.08.1961 ТИФТОН, ДЖОРДЖИЯ, США 
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Когда же собрались фарисеи, Иисус спросил их: что вы думаете о Христе? чей Он сын? 

Говорят Ему: Давидов. Говорит им: как же Давид, по вдохновению, называет Его Господом, 

когда говорит: сказал Господь Господу моему: сиди одесную Меня, доколе положу врагов 

Твоих в подножие ног Твоих? Итак, если Давид называет Его Господом, как же Он сын ему? 

И никто не мог отвечать Ему ни слова; и с того дня никто уже не смел спрашивать Его. 

(Матфея 22:41-46) 

 

Сошёл звук (не из семинарии), но с неба, подобно несущемуся сильному ветру и наполнил 

весь тот дом. Этот большой Столп Огненный, который вёл детей Израиля, древний Израиль, 

разделил Себя среди Израиля, языки огня почили на них, Бог разделял Себя в Церкви: 

одного – пророком, другого – апостолом, одному – говорить на языках, ещё одному – что-то 

другое, Бог, разделявший Себя. 

Один Бог трудился в трёх должностях: один Бог, названный Отцовство. Тот же Бог жил в 

Человеке, названном Иисусом, в Сыне. Итак, Он находится в Своей Церкви, именуясь 

Святым Духом. Разделил Себя в Своём вселенском Теле. Аллилуйя! Таинственное Тело 

Иисуса Христа, рождённое от Духа Божьего. 

Поэтому, как в это утро сказал наш брат-раввин, наш возлюбленный, о единстве. Мы не 

разделены. Дьявол пытается разделить нас сеянием распрей, говоря: "Я принадлежу к 

Ассамблеям. Я принадлежу к единственникам. Я принадлежу к этому. Я принадлежу к тому." 

Но мы не разделены. Бог даёт Святого Духа повинующимся Ему, и обе стороны получили 

Святой Дух. Кто послушен Ему? Мы нераздельны: мы все – одно Тело. Вот цель нашей 

конференции. Мы не разделены. Мы – одно Тело. 

Святой Дух, Бог, разделяющий Себя, творит сыновей и дочерей, восседает, Столп Огня 

разделился, Огненный Язык почил на каждом из них, все они были наполнены Святым 

Духом и начали говорить на иных языках, как Дух Божий давал им провещевать. 

В Иерусалиме жили епископы, архиепископы, папы и так далее, великие мужи, из всех 

народов под небесами, когда собрался Совет они сказали: "Да они все напились молодого 

вина!" 

Пётр встал посреди них и сказал: "Они не пьяны, как вы думаете, ибо теперь третий час дня, 

но это есть предреченное пророком Иоилем (Иоиль 2:28): И будет в последние дни 

(последние дни, множественное число, два дня, последние две тысячи лет), говорит Бог: 'Я 

изолью от Духа Моего на всякую плоть (еврей, язычник, грек, раб или свободный, мужчина 

или женщина), изолью от Духа Моего на всякую плоть и будут пророчествовать сыны Мои и 

дочери. И покажу знамения на небе вверху и на земле внизу, Столпы Огненные и курение 

дыма.'"  

"Да будет позволено с дерзновением сказать вам о праотце Давиде, Давид говорит: сказал 

Господь Господу моему: 'сиди одесную Меня, доколе положу врагов Твоих в подножие ног 

Твоих. Более того, моя плоть упокоится в надежде, потому что Я не оставлю души Его в аде, 

и плоть Его не увидит тления.'" 

"Да будет позволено сказать вам о праотце Давиде, что он и умер и погребен, и гроб его у нас 

до сего дня. Давид и умер и погребен (сказал им о том, что они сделали), однако сказал: 'Бог 

соделал Господом и Христом Сего Иисуса, Которого вы распяли руками беззаконников.'" 

Аминь! 

КОНФЕРЕНЦИЯ – 25.11.1960 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

Параллельные места: Марка 12:35-37, Луки 20:41-44  



  

День 301                                                 Семейный Алтарь                                      9 октября 

 

Тогда Иисус начал говорить народу и ученикам Своим и сказал: на Моисеевом седалище 

сели книжники и фарисеи; итак все, что они велят вам соблюдать, соблюдайте и делайте; по 

делам же их не поступайте, ибо они говорят, и не делают: связывают бремена тяжелые и 

неудобоносимые и возлагают на плечи людям, а сами не хотят и перстом двинуть их; все же 

дела свои делают с тем, чтобы видели их люди: расширяют хранилища свои и увеличивают 

воскрилия одежд своих; также любят предвозлежания на пиршествах и председания в 

синагогах и приветствия в народных собраниях, и чтобы люди звали их: учитель! учитель! А 

вы не называйтесь учителями, ибо один у вас Учитель - Христос, все же вы - братья; и отцом 

себе не называйте никого на земле, ибо один у вас Отец, Который на небесах; и не 

называйтесь наставниками, ибо один у вас Наставник - Христос. Больший из вас да будет 

вам слуга: ибо, кто возвышает себя, тот унижен будет, а кто унижает себя, тот возвысится. 

(Матфея 23:1-12) 

 

Вот что я всегда говорил предпринимателям Полного Евангелия: "Даже не пытайтесь 

становиться проповедниками". Проповедникам и так нелегко приходится – держать 

правильный курс. А в данном случае это получается довольно плохонько, а особенно если 

взять предпринимателя, который вообще не призван для этого труда. Понимаете, когда вы 

это делаете, вы переступаете границы. 

Из этого вы могли бы извлечь урок. Повсюду много людей, даже сегодня стоят за кафедрой, 

проповедуют, которым там вообще не место, однако ради своего пайка или чтобы быть 

популярными среди людей или иметь немного больше того, что есть у кого-то другого, или 

чтобы кто-то похвалил и похлопал по плечу, или ещё что-то. Понимаете, иногда они 

становятся священниками. 

Иисус говорил: "Вы поглощаете дома вдов и желаете восседать повыше и напоказ долго 

молитесь". Сказал: "Тем большее наказание вы за это получите". Понимаете? 

Мы ни за что не должны дойти до такого. Мы всегда должны помнить, что Бог желает, чтобы 

мы были смиренными. Путь вверх ведёт вниз. Смирись, и ты будешь возвышен. А если ты 

сам себя возвышаешь, то будешь унижен.  

Теперь мы узнаём, что этот [Озия] попытался занять место служителя, для которого он был 

непригоден. 

Однако Бог благословлял его, он был великим человеком. Он укрепил своё царство против 

всех народов мира. Люди приносили и отдавали ему славу, овец и скот. У него были пастухи 

и виноградари – виноделы и, о–о, всё. Он жил в роскоши, тогда он начал надуваться 

гордостью. 

Мы видим, что даже церковь, поместная церковь может быть скромненькой и имеет своё 

место в служении Господу искренним сердцем; пусть только они станут чуть-чуть получше, 

кто-то им поможет и у них появится красивая церковь или они постараются сделать её 

получше, чем другая, на углу, тогда её прихожане уже ходят, гордо выпятив грудь. 

Понимаете, мы должны помнить, что это неправильно. 

Бог говорил Израилю: "Ты была в крови, когда Я нашёл тебя в поле", – то состояние, в 

котором была, – "потом, когда ты насытилась и похорошела, тогда..." она отвернулась от 

Бога, играла роль проститутки и приглашала всех навестить её. Мы видим, что Бог этим 

совершенно недоволен. 

ВЛИЯНИЕ – В03.08.1963 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что затворяете Царство Небесное человекам, 

ибо сами не входите и хотящих войти не допускаете. Горе вам, книжники и фарисеи, 

лицемеры, что поедаете дома вдов и лицемерно долго молитесь: за то примете тем большее 

осуждение. Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что обходите море и сушу, дабы 

обратить хотя одного; и когда это случится, делаете его сыном геенны, вдвое худшим вас. 

(Матфея 23:13-15) 

 

Наши американцы, например, в Голливуде, когда я туда приехал, вы увидите много людей, 

работающих актерами. Они так долго стоят перед камерой, что когда выходят на улицу, все 

еще играют какое-то другое лицо или какую-то личность из другого времени. Выходя на 

улицу, они сами себя ловят на том, что продолжают играть роль, фарисеи. 

Это не только в Голливуде, это также здесь, в Джефферсонвилле. Вы слишком много 

смотрите телевизор, вот в чём дело, вы – актеры. Это верно. Верно! Фарисеи пробуют вести 

себя как кто-то другой, притворяются.  

Вы встречаетесь с этим не только на улице, это также за кафедрой. У нас есть парни, которые 

стоят за кафедрой и получают голос кафедры: "Говорю вам, братья", - голос кафедры, играют 

роль. Фарисеи, лицемеры: Говорите так, как будто вы на улице, не притворяйтесь, делая из 

себя большого человека. Я ненавижу, когда кто-нибудь притворяется, пытаясь сделать из 

себя большого человека! 

Многие сестры иногда, знаете, притворяются мужчинами; приходите к ним домой, слышите, 

как они говорят: "Джонни, иди в угол! Говорила тебе, что ты не пойдешь!"  

"Да, дорогая." 

Как только зазвонит телефон: "О, алло…" Фарисеи, актеры, перестаньте играть роль. Будьте 

собой. Ведите себя нормально, естественно, и люди будут с вами считаться. Не ведите себя 

так, как будто вы – другой человек; вы не таковы. Будьте собой!  

Всё это притворство, фарисей, ведёт себя как кто-то другой в то время, как ты не таков. Мне 

это не нравится. Никогда не знаешь, чего ожидать от такого актера. Не знаешь, на каком 

основании он стоит. Он сам не знает, что делать дальше, поскольку в сердце он думает одно, 

а говорит другое, так что он — актер. Мне это просто не нравится. Просто кажется, что 

слишком многое неправильно: притворство.    

Американцы позволяют маленьким девочкам уходить и смотреть на женщин из Голливуда, 

одетых в какой-нибудь вульгарный наряд. С чего всё начинается – она на улице, происходит 

то же самое: актёры, фарисей. Верно! 

Потом вы видите какого-нибудь служителя, который ездит по всей стране со своим 

служением. Вы быстро сориентируетесь, что появляется какой-то фарисей, актёрство, 

притворство, подражание. Это можно найти во всех сферах жизни. Это очень плохо! Почему 

бы тебе не быть самим собой? Бог будет больше ценить тебя. Все и так знают, каков ты на 

самом деле. Твоя жизнь говорит, кто ты в действительности, поэтому не притворяйся.  

НЕЖЕЛАННЫЙ ХРИСТОС – 11.09.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 303                                                 Семейный Алтарь                                    11 октября 

 

Горе вам, вожди слепые, которые говорите: если кто поклянется храмом, то ничего, а если 

кто поклянется золотом храма, то повинен. Безумные и слепые! что больше: золото, или 

храм, освящающий золото? Также: если кто поклянется жертвенником, то ничего, если же 

кто поклянется даром, который на нем, то повинен. Безумные и слепые! что больше: дар, или 

жертвенник, освящающий дар? Итак клянущийся жертвенником клянется им и всем, что на 

нем; и клянущийся храмом клянется им и Живущим в нем; и клянущийся небом клянется 

Престолом Божиим и Сидящим на нем. Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что даете 

десятину с мяты, аниса и тмина, и оставили важнейшее в законе: суд, милость и веру; сие 

надлежало делать, и того не оставлять. (Матфея 23:16-23) 

 

Одно – это чему-то учить, другое – когда Бог подтверждает это и говорит, что это истина. 

Одно – это нечто говорить; другое – нечто сделать. Дело не в слушателях, а в исполнителях. 

"Покажи мне веру твою без дел твоих, а я покажу тебе веру мою из дел моих", - сказал 

Иаков. Если ты веришь в это, ты будешь действовать на основании этого. Вот и всё! Затем 

твоя вера становится делами, тогда Бог сможет иметь с тобой дело. 

"Мы знаем, что Ты – учитель, пришедший от Бога", - мы, фарисеи. "Хорошо, почему бы 

тогда тебе не прийти и присоединиться ко мне. Почему же ты мне не веришь?" 

"Итак, конечно, у нас есть постановления. Наше постановление – это традиция старцев, 

говорящая, что если ты не принадлежишь к синедриону или к здешней деноминации в 

Иерусалиме, да, нас всех исключат. Поэтому мы не можем принять это." Однако, пожелал 

признать, что ни один человек не мог творить то, что делал Он, если бы с Ним не было Бога. 

Почему? Бог доказывает Своё Евангелие. Бог всегда делал это.  

Итак, братья-священники и учителя воскресной школы, давайте минутку порассуждаем. Вы 

знали, что религия – это одно, а спасение – нечто другое? Вы знали, что это появилось в 

Бытие? Вы осознаёте, что Каин был таким же религиозным, как и Авель? Он пришёл пред 

лицо Господа. Он осознал, что был смертным: он должен был умереть. Он построил 

жертвенник Господу, церковь. Он нечто принёс и совершил жертвоприношение для Господа. 

Он платил десятины и пожертвования, как там было, Господу. Кроме того, он склонился на 

колени и поклонялся Господу.   

Итак, если принадлежность к церкви, поддержка церкви, десятины и пожертвования, 

стояние на коленях и поклонение, если это — всё, что Бог требует от человека, тогда Он был 

бы несправедлив, осудив Каина, потому что Каин совершил все религиозные действия в 

точности, как Авель. Авель был праведником только в одном, это было духовное откровение 

того, что это достигалось не делами, но верой. "Не трудящийся, но верующий". Из сада 

Эдемского нас изгнали не яблоки, персики, груши или другие плоды земли, это была кровь. 

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И ВОВЕКИ ТОТ ЖЕ – 06.08.1955 

КЭМПБЕЛЛСВИЛЛ, КЕНТУККИ, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 304                                                 Семейный Алтарь                                    12 октября 

 

Вожди слепые, отцеживающие комара, а верблюда поглощающие! Горе вам, книжники и 

фарисеи, лицемеры, что очищаете внешность чаши и блюда, между тем как внутри они 

полны хищения и неправды. Фарисей слепой! очисти прежде внутренность чаши и блюда, 

чтобы чиста была и внешность их. Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что 

уподобляетесь окрашенным гробам, которые снаружи кажутся красивыми, а внутри полны 

костей мертвых и всякой нечистоты; так и вы по наружности кажетесь людям праведными, а 

внутри исполнены лицемерия и беззакония. (Матфея 23:24-28) 

 

Вы когда-нибудь изучали ворону и голубя? В ковчеге они оба сидели на одном насесте. 

Один мог летать туда же, куда и другой, но ворону удовлетворило, когда её выпустили, она 

вылетела и перелетала с одного трупа на другой, там питались жучки и прочие, там она и 

питалась; для неё это было в порядке вещей. А голубь не мог найти покоя для ног своих. Ему 

пришлось вернуться. Он не мог переносить этот застарелый смрад.  

Знаете, ворона – один из самых больших лицемеров. Возьмите голубя, он полетит на 

пшеничное поле и будет клевать пшеницу. Ворона может прилететь на старый труп и 

наесться там до отвала, потом прилетает на поле и будет клевать пшеницу. Но голубь не 

может перелететь с пшеничного поля на труп. Никак нет! Любая тошнотворность – это 

лицемер. Мне бы лучше быть неверующим. А старый лицемер придёт в церковь, задерёт 

нос, прикинется кем-то, перелетит на мирские вещи и скажет: "Что ж, мой пастор — 

терпимый, не то, что ваш узколобый пастор." Ты – жалкое, дряхлое не знаю что! Тебе нужен 

старомодный пастор, который будет говорить тебе истину до тех пор, пока не полысеешь. 

Иезавель ненавидела своего пастора. Её пастором был Илия, однако он говорил ей о том, что 

произойдёт. Ей всё равно приходилось слушать. Она не признавала его своим пастором, но 

Бог послал его как пастора. Он был пастором, поставленным Богом.  

Теперь следите, что произошло. Ворона ест потому, что может переварить всё, что угодно. 

Голубь создан иначе. У него иное устройство. У голубя вообще нет желчи. Он не может 

переваривать это. Зановорождённый Христианин не может питаться мирскими вещами. У 

него вообще не осталось желчи. Это его убьёт. Вы не увидите голубя, питающегося вместе с 

вороной, пока она сидит на туше. 

"Ой, я просто пошёл с ними в бассейн. Не думаю, что это повредит." Святой Дух учит вас 

другому. Затем дьявол хочет, чтобы вы удовлетворились этим. Скажете: "Я — религиозный. 

Я присоединился к церкви." Это не имеет к тому никакого отношения. Позволяя тебе 

присоединиться к церкви, дьявол пытается утолить жажду твоего сердца по Богу. Как только 

ему удастся заставить тебя поверить, это будет как большая ложь. Присоединение к церкви 

не имеет к этому никакого отношения. Ты можешь присоединиться ко всем церквям в этом 

городе и направляться в ад, как ласточка летит в западню. Ты можешь принадлежать к 

каждой из них.  

Если только ты не родишься заново, если нечто не произойдёт и полностью не изменит твой 

аппетит к делам мира! Отдай Христу всю свою любовь и посвящённость. Вот когда ты на 

пути. Ты можешь сказать, когда твой дух свидетельствует с Его Духом, твоя жизнь совладает 

с этим. 

ЖИЗНЬ – 19.05.1958 БАНГОР, МЭН, США 

 

 

 

 

  



  

День 305                                                 Семейный Алтарь                                    13 октября 

 

Горе вам, книжники и фарисеи, лицемеры, что строите гробницы пророкам и украшаете 

памятники праведников, и говорите: если бы мы были во дни отцов наших, то не были бы 

сообщниками их в [пролитии] крови пророков; таким образом вы сами против себя 

свидетельствуете, что вы сыновья тех, которые избили пророков; дополняйте же меру отцов 

ваших. Змии, порождения ехиднины! как убежите вы от осуждения в геенну? (Матфея 

23:29-33) 

 

Взгляните-ка в дни пришествия Господа Иисуса. Почему те люди не узнали Иоанна, когда 

Библия ясно сказала через Исайю: "Будет голос вопиющего в пустыне: 'Приготовьте путь 

Господу'"? Последний пророк, который был у них, это в Малахии 3, сказал: "Вот Я посылаю 

посланника Моего перед лицом Моим, чтобы приготовить путь". Почему они не увидели 

этого? Потому что они смотрели на нечто уже совершённое, основывая свои мысли на 

каком-то уже сказанном послании, и оказались неспособными увидеть текущее проявление 

Бога в день, в который они жили. 

А христиане повсюду точно в таком же состоянии, как и мир. Никакого противоречия, это 

правда! Христиане повсюду пытаются оглянуться на какой-то свод законов по этике, 

который написал мистер Лютер, или мистер Уэсли, Сэнки, Финни, Нокс, Кальвин; ни о ком 

из них нельзя сказать ничего плохого, но это было в прошедшем дне. 

Фарисеи оглядывались, чтобы увидеть, что сказал Моисей, и говорили: "У нас есть Моисей. 

Мы не знаем, откуда Ты пришёл". 

Но помните, когда Моисей был на сцене действия, они не знали откуда он пришёл. 

Понимаете? Неудивительно, что Иисус сказал им: "Вы украшаете гробницы пророков, а вы 

же их туда отправили". Послание проходит до конца, люди видят Его, насмехаются над Ним 

(мир насмехается). А потом, когда с посланником покончено и Послание закончено, они 

строят деноминацию на Послании. Они умирают прямо там, так и не возродившись. 

Взгляните-ка, минутку, некоторые из вас, особенно католики. Вы осознаёте, вы читали когда-

нибудь настоящую историю, историю римской католической церкви? Как это в вашем 

мартирологе, со времён святого Августина из Хиппо, сколько миллионов невинных людей 

церковь предала смерти? Я забыл, не могу сказать точное количество, но оно достигает 

миллионов со времён Святого Августина из Хиппо, Африка, когда заявили, что абсолютная 

воля Божья – казнить всякого, протестующего против римско-католической церкви. Вы 

осознаете, что Святого Патрика признали римским католиком только после его смерти? Он 

протестовал против папы и всех его дел, а сама католическая церковь убила десятки тысяч 

его детей. Вы знали, что католическая церковь сожгла на костре Жанну д'Арк, освящённую 

женщину. Сказали, что она была ведьмой. Двести лет спустя, когда узнали, что это была 

неправда, кости священников выкопали и в знак покаяния бросили их в море, не похоронив 

их на священной земле. 

Не дайте этому дню пройти мимо вас и не будьте глупцами! 

СОБЫТИЯ, ПРОЯСНИВШИЕСЯ ЧЕРЕЗ ПРОРОЧЕСТВО – В01.08.1965 

ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 306                                                 Семейный Алтарь                                    14 октября 

 

Посему, вот, Я посылаю к вам пророков, и мудрых, и книжников; и вы иных убьете и 

распнете, а иных будете бить в синагогах ваших и гнать из города в город; да придет на вас 

вся кровь праведная, пролитая на земле, от крови Авеля праведного до крови Захарии, сына 

Варахиина, которого вы убили между храмом и жертвенником. Истинно говорю вам, что все 

сие придет на род сей. Иерусалим, Иерусалим, избивающий пророков и камнями 

побивающий посланных к тебе! сколько раз хотел Я собрать детей твоих, как птица собирает 

птенцов своих под крылья, и вы не захотели! Се, оставляется вам дом ваш пуст. Ибо 

сказываю вам: не увидите Меня отныне, доколе не воскликнете: благословен Грядущий во 

имя Господне! (Матфея 23:34-39) 

 

Итак, перед наступлением суда приходит милость. Если вы с презрением отвергаете 

милость, остаётся только одно – это суд. Суд следует за милостью после её отвержения. Они 

отвергли Христа, последовал суд. Они отвергли пророков, последовал суд. Как бы это ни 

было больно для меня, как гражданина Америки, должен сказать, что эта страна отвергла 

милость. Так что она готова для Священного Божьего суда. Посмотрите, что прошло по этой 

стране, самые разные события, великие мужи, о которых я говорил несколько минут тому 

назад: Чарльз Фуллер, Билли Грэм, Джек Шулер, Орал Робертс, Томми Хикс, Т. Л. Осборн; 

великие мужи ездили по всей стране, сотрясали её; а она постоянно по пояс в грехе, слепо 

движется прямо туда. На некоторых из них повлияет служение этих великих людей, они 

придут, присоединятся к церкви, затем выходят, живут как и раньше. Когда исповедуешь Имя 

Иисуса Христа, держись подальше от всего греха. В Писании сказано: "Пусть всякий, 

именующийся Именем Иисуса Христа, удаляется от греха." А что мы делаем? 

Что есть грех? Неверие. Есть только один грех — неверие. Ты совершаешь прелюбодеяние, 

куришь сигареты, ругаешься, выпиваешь, потому что ты – неверующий. Если бы ты был 

верующим, ты бы не делал этого. Всё это – атрибуты неверия. Истинный верующий 

полностью, твёрдо основан на Христе, его ничто не поколеблет. Но из-за того, что вы 

колеблетесь, склоняетесь на одну сторону, всё это происходит в вашей жизни. Истинная 

неподдельная вера будет хранить вас в безопасности у креста. Так и будет! 

Итак, Он упрекал их и сказал им; из-за того, что они сделали это, Он начал говорить (Теперь 

я подхожу к моей теме), что царица Юга восстанет и осудит это поколение. За несколько 

стихов до этого они сказали, что Он – веельзевул. А Он упрекнул их за их неверие. Он 

сказал, что у них был день, который они с презрением отвергли. Однажды Он сказал: 

"Иерусалим, Иерусалим, как часто я хотел собрать тебя как птица своих птенцов, но ты не 

захотел." Итак, вы оставлены. 

Я верю, что великий Святой Дух в сердцах Христиан, мужчин и женщин в Америке может 

почувствовать этот зов: "Великая Америка, Америка, как часто я давал вам пробуждения. 

Как часто я хотел собрать вас, но вы не желали. Вы любите дела этого мира больше, чем 

дела Божьи, так что, пожалуйста." Тогда не остаётся ничего, кроме Божественного суда, 

который должен обрушиться, отделение от Бога. 

ЦАРИЦА САВСКАЯ – 19.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 307                                                 Семейный Алтарь                                    15 октября 

 

Столько чудес сотворил Он пред ними, и они не веровали в Него, да сбудется слово 

Исайи пророка: Господи! кто поверил слышанному от нас? и кому открылась мышца 

Господня? Потому не могли они веровать, что, как еще сказал Исайя, народ сей ослепил 

глаза свои и окаменил сердце свое, да не видят глазами, и не уразумеют сердцем, и не 

обратятся, чтобы Я исцелил их. Сие сказал Исайя, когда видел славу Его и говорил о Нем. 

Впрочем и из начальников многие уверовали в Него; но ради фарисеев не исповедовали, 

чтобы не быть отлученными от синагоги, ибо возлюбили больше славу человеческую, 

нежели славу Божию. (Иоанна 12:37-43) 

 

Мы должны верить Богу. Мы должны верить Ему на Слово. Мы не должны пытаться всё 

понять, но что бы ни говорил Бог, настоящий истинный Дух Божий скажет на каждое Слово 

Божье — "аминь"! Святой Дух написал Слово. 

Если Святой Дух написал Слово, и Святой Дух в вас, как же Он может сказать: "Ну, Это 

было для другого времени"? Как такое может быть, когда в Нём говорится: "Иисус Христос 

вчера, сегодня и во веки тот же", а вы пытаетесь отнести Это к какой-то прошедшей эпохе 

или к будущему времени? 

Человек не меняется. Он всегда благодарит Бога за то, что Он сделал, ожидает того, что Он 

сделает, и игнорирует то, что Он делает сейчас. Вот таков человек, всегда. Так же он 

поступает и сегодня. Он всегда такой и нужно избавляться от этого. Нужно позволить 

разуму, который был во Христе, быть в вас. 

Бог всегда имел дело с человеком в смирении. Он никогда не обращается к людям, используя 

сложные теологические термины. Покажите мне хоть один случай, когда Он так делал. Он 

никогда так не делает. Он преподносит Себя в простом виде. А человеку хочется Это 

усложнить. Он становится великим, смиряя Себя. 

Так вот, когда человек получает немножко образования или несколько учёных степеней, он 

столько всего знает, что ему уже ничего не скажешь. Но если бы он просто становился более 

и более великим, пока не умалился бы, чтобы ничего не знать, тогда всё было бы в порядке. 

Но он не может стать настолько великим. Понимаете? Он просто не может стать таким  

великим. А Бог — вот такой великий. Он настолько велик, что может стать смиренным. Но 

мы не можем стать такими великими, чтобы стать смиренными. Вот в чём разница.  

Итак, Бог скрывается в смирении и простоте. А человек – мирская мудрость, проглядит это. 

Неудивительно, что Исайя сказал: "Кто поверил слышанному от нас? Кому открылась рука 

Господня?"  

Иисус сказал: "Благодарю Тебя, Отче неба и земли, что Ты сокрыл Это от глаз мудрых и 

разумных, и откроешь Это младенцам, которые хотят научиться". Смирение, простота – 

только понаблюдайте, как просто Бог преподносит Себя. 

БОГ СКРЫВАЕТСЯ В ПРОСТОТЕ – В12.04.1963 АЛЬБУКЕРКЕ, НЬЮ-МЕКСИКО, США 
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Иисус же возгласил и сказал: верующий в Меня не в Меня верует, но в Пославшего Меня. 

И видящий Меня видит Пославшего Меня. Я свет пришел в мир, чтобы всякий верующий в 

Меня не оставался во тьме. И если кто услышит Мои слова и не поверит, Я не сужу его, ибо 

Я пришел не судить мир, но спасти мир. Отвергающий Меня и не принимающий слов Моих 

имеет судью себе: слово, которое Я говорил, оно будет судить его в последний день. Ибо Я 

говорил не от Себя; но пославший Меня Отец, Он дал Мне заповедь, что сказать и что 

говорить. И Я знаю, что заповедь Его есть жизнь вечная. Итак, что Я говорю, говорю, как 

сказал Мне Отец. (Иоанна 12:44-50) 

 

У них были самые лучшие учёные. У них были самые лучшие армии. У них были самые 

лучшие колесницы, самые обученные воины. Они были величайшими. Они намного 

превосходили все остальные народы. И действительно, все остальные народы смотрели на 

них снизу вверх или склонялись перед ними. Когда народ достигает такого состояния, они 

думают, что могут делать всё, что им захочется и жить таким образом. Но помните, не имеет 

значения, насколько высоки стены, Бог смотрит на них с небес. Бог ненавидит грех. Он 

любит грешника, но ненавидит его дела, грех.  

В этом большом городе люди стали очень греховными. Они думали: "Хорошо, мы можем 

делать всё, что пожелаем, потому что нас ничто не побеспокоит." Не это ли картина нашей 

сегодняшней страны, просто с презрением отвергают Бога. Итак, там они также отвергли 

Божью милость. У них в городе был пророк по имени Даниил. Вы можете представить, как 

человек Божий видел грех и все уловки. Он вопиял против этого, а они просто смеялись над 

ним, как бы думая: "Этот старик не знает, о чём говорит." Также и сегодня, наши люди в этот 

день стали настолько равнодушными к Богу, что мы чувствуем, что можем жить, как нам 

захочется и продолжать в том же духе. Однако вы не сможете так поступать; вы не сможете 

делать это. Бог будет судить грех. 

Кто-то однажды сказал мне: "Проповедник, основанием Америки было уважение и почтение 

наших праотцов. Они были религиозными, поэтому Бог будет вечно хранить эту страну." 

У Него не больше почтения к нам, чем когда-то к Израилю. Израиль был Его вызванным и 

избранным народом. Когда они посеяли, они пожали то, что посеяли. Это относится к 

отдельным личностям. Не имеет значения, насколько свят человек, или церковь, к которой, 

как мы утверждаем, мы принадлежим, насколько хорошо мы пытаемся жить, Бог обязан 

перед Своим Словом судить нас согласно тому, что Он сказал. 

Я сделал следующее утверждение: если эта страна избежит суда, Бог будет обязан 

восстановить Содом и Гоморру и извиниться за их разрушение и сожжение, потому что мы 

такие же греховные, какими были Содом и Гоморра. Если Он потопил Содом и Гоморру и 

сжёг их из-за их греха, но с нами не поступает точно также, тогда Он несправедлив и должен 

извиниться перед ними.   

Бог ни перед кем не должен извиняться. Грех будет осуждён и за этим последует наказание, 

это также несомненно, как и существование Бога, Который может осуществить правосудие. 

Божий суд Свят, Бог Свят! Поэтому Его суды и Его дела должны быть праведными и 

святыми, потому что это соответствует святому Богу, Его делам и Его суду. 

РУКОПИСАНИЕ НА СТЕНЕ – У09.03.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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И сел Иисус против сокровищницы и смотрел, как народ кладет деньги в сокровищницу. 

Многие богатые клали много. Придя же, одна бедная вдова положила две лепты, что 

составляет кодрант. Подозвав учеников Своих, [Иисус] сказал им: истинно говорю вам, что 

эта бедная вдова положила больше всех, клавших в сокровищницу, ибо все клали от избытка 

своего, а она от скудости своей положила все, что имела, все пропитание свое. (Марка 12:41-

44) 

 

Я получаю зарплату от моей церкви: сто долларов в неделю, вот что я получаю от церкви. 

Однако собрание нужно поддерживать. Затем люди в это время, у вас есть семьи и дети. 

Многие спрашивали меня: "Как только вы уедете отсюда, вы придёте в нашу церковь? 

Теперь у вас мало времени." Я возвращаюсь в мою Скинию, чтобы провести небольшое 

пробуждение для них, только для них, по учению о том, как получить Святой Дух и так 

далее. Понимаете, у нас там баптистское прошлое, так что мы хотим войти с ними в сферу 

реального.  

Итак, причина, по которой я не делаю, это потому, что если я поеду в другое собрание, мамы 

и папы вытащат деньги из кармана, чтобы поддержать собрание, а, может быть, малыши не 

получат подарки на Рождество, от этого я буду очень плохо себя чувствовать. Понимаете? 

Итак, я приеду после Рождества и тогда мы опять начнём отсюда. Но прямо перед 

Рождеством я бы хотел всё оставить. 

Я бы хотел иметь финансовую возможность, чтобы вам даже не прошлось упоминать о 

пожертвованиях. Однажды мне хотели дать чек на большую сумму, гораздо больше, чем я 

думал, но я не принял его. Так что брат сказал: "Хорошо, скажу тебе, что я сделаю, я просто 

возьму чек, если ты приедешь и пойдёшь на собрание, нам не придётся собирать 

пожертвования или что-то ещё." 

Я сказал: "Прекрасно, я так и сделаю." Затем я так и сделал, но это было безуспешным. 

Люди должны нечто делать в собрании. Понимаете, это – их собрание. Они встречают меня 

на улице и спрашивают: "В чём дело с собранием? Мы не вложили туда свою часть; там 

даже не собирали пожертвований." Итак, пожертвование – это часть поклонения. Это верно! 

Я узнал об этом ещё больше с того момента, как однажды, когда я собирался отдать Хэтти 

Райт те двадцать долларов, которые она вложила на строительство новой Скинии в 

Джефферсонвилле; Господь сказал: "Просто оставь её в покое." А спустя несколько минут я 

увидел, почему Он сказал оставить её в покое. 

Я просто дал в своём сердце обещание, что никогда не буду и пытаться остановить человека, 

который собирается пожертвовать что-то для Царства Божьего. Я много раз поступал так, 

отвергал это как только мог. Я осознал, что, поступая таким образом, я обворовывал людей, 

потому что у Бога была программа, иначе Он бы не вложил это. Я не верю в 

попрошайничество, никак нет! Я не верю в попрошайничество, но просто сказать людям и 

оставить это так, как есть. Бог заботится обо всём остальном. Вы верите в это? Конечно, Он 

заботится. Он кладёт это на сердце человеку. А я много раз думаю о том, что Он кладёт им 

на сердце что-то сделать, затем я разворачиваюсь и противостою этому, говоря: "Нет, я не 

приму это, никак нет, я не хочу принимать." Я думаю об Иисусе и вдове, которая вложила все 

свои деньги, две монетки, и о богачах, клавших тысячи долларов. Однако Он так и не 

остановил её; он позволил ей сделать это, потому что Он знал, что Он собирался сделать для 

неё. 

ИЕГОВА ЧУДЕС – 26.11.1959 САН-ХОСЕ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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И выйдя, Иисус шел от храма; и приступили ученики Его, чтобы показать Ему здания 

храма. Иисус же сказал им: видите ли все это? Истинно говорю вам: не останется здесь 

камня на камне; все будет разрушено. Когда же сидел Он на горе Елеонской, то приступили к 

Нему ученики наедине и спросили: скажи нам, когда это будет? и какой признак Твоего 

пришествия и кончины века? (Матфея 24:1-3) 

 

Ему задали три вопроса, Он отвечает им в том порядке, как они Его спросили. Три 

вопроса, понимаете? Во–первых: "Когда наступит то время, что не останется камня на 

камне?" Затем: "Какой будет признак Твоего Пришествия?" Затем: "Каким будет конец этого 

мира?" Три вопроса. Он отвечает на три вопроса. 

Сегодня выдающиеся исследователи относят тот первый вопрос, когда Он сказал: 

"Молитесь, чтобы не случилось бегство ваше зимою или в субботу", – они относят это к 

будущей дате Пришествия Господа при завершении этого мира. 

Это произошло в 70-м году после Рождества Xристова, когда великий римский воин, то есть, 

великое войско, Тит и его группа пришли туда, – выдающийся римский генерал, – окружил 

стены, как предсказал им Иисус. "И увидите Иерусалим, окружённый войсками, тогда тот, 

кто на поле, да не возвращается опять в город".  

Некоторые люди пытаются основать на этом своё учение, что люди по-прежнему будут жить 

в субботние часы, соблюдать субботу, когда Он придёт. Что ж, если Пришествие будет 

всемирным, невозможно будет соблюсти субботу; потому что на одной стороне сейчас 

суббота, а следующий день – это последующий за субботой день. Видите, так что это не так. 

Соблюдение субботы было для народа в пустыне, не для всемирной Церкви. Понимаете? Все 

эти различные вещи – они берут те места Писания без того, чтобы Святой Дух правильным 

образом распределил их и показал, что они из себя представляют. 

Но вот что, по моему самому скромному мнению, говорил Иисус, Он сказал, что "вот это 

поколение, – иными словами, – поколение, увидевшее, как смоковница распускает свои 

листья". Он сказал здесь: "И когда ветви смоковницы становятся мягки и пускают свои 

побеги, вы говорите, что лето близко. Подобно же, когда вы увидите всё это, узнаете время. 

Когда вы увидите, как даётся ответ на все три вопроса, это время при дверях. То поколение, 

которое увидит смоковницу!" А смоковница – это всегда Израиль". Когда Израиль 

возвратится на свою родину и станет страной, то поколение не прейдет, как всё это 

исполнится. 

ЕГО НЕИЗМЕННЫЕ СЛОВА ОБЕТОВАНИЯ – 20.01.1964 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 13:1-4, Луки 21:5-7  
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Иисус сказал им в ответ: берегитесь, чтобы кто не прельстил вас, ибо многие придут под 

именем Моим, и будут говорить: "Я - Христос", и многих прельстят. (Матфея 24:4-5) 

 

Отвечая им, Иисус начал говорить: берегитесь, чтобы кто не прельстил вас, ибо многие 

придут под именем Моим и будут говорить, что это Я; и многих прельстят. (Марка 13:5-6) 

 

Он сказал: берегитесь, чтобы вас не ввели в заблуждение, ибо многие придут под именем 

Моим, говоря, что это Я; и это время близко: не ходите вслед их. (Луки 21:8) 

 

Мы верим, что грядёт тот день, когда Бог будет судить мир Иисусом Христом. Итак, где-

то должен быть определённый стандарт, посредством которого Он будет судить. 

Что ж, очень многие сегодня говорят, люди даже говорят, что они "Христос" и "Я - Христос" 

и "Я от Христа" и "Эта деноминация от Христа, или та деноминация." Будет некоторое 

замешательство, если где-то не окажется какого-нибудь стандарта. 

Итак, если я пойду, спрошу католиков, находящихся сегодня в здании: "Как вы думаете, на 

каком основании Бог будет судить мир?"  

Они ответят: "Что ж, стандартом католической церкви." 

Может быть я спрошу какую-нибудь другую деноминацию. Да, они скажут: "Стандартом 

нашей церкви." Они могут неправильно исповедовать это, но наши действия подтверждают 

то, о чём мы думаем. Тогда какая церковь окажется правильной? Понимаете, мы бы не знали, 

куда нам идти. Так вот, это не будет какая-то определённая группа, церковь, деноминация. 

Это будет посредством Его Слова. Понимаете, это – стандарт. Понимаете? Потому что Он 

сказал в 1 главе Святого Иоанна: "В начале было Слово, Слово было у Бога и Слово было 

Богом. Слово стало плотью и обитало среди нас" вчера, сегодня и навеки То же. Итак, 

именно Этим Он будет судить мир, вот перед чем всем нам придётся ответить: перед этой 

Книгой. Так что я верю, что на этой неделе Бог откроет нам эту Книгу в евангелических 

посланиях и в истолковании Его Слова, которое Он Сам даст, именно так, как Оно написано, 

и истолкует Его для нас, затем проявит среди нас, что Он жив, чтобы совершить это.  

Так вот, мы можем сказать многое. Люди могут сказать что угодно, полагаю, что они желают 

сказать. Но как только это скажет Бог, это всё исправляет. Тогда, если это скажет Бог, затем 

возвращается и доказывает, что Он сказал это, тогда не остаётся никаких вопросов. 

ГОСПОДИН, МЫ ХОТИМ УВИДЕТЬ ИИСУСА – 12.11.1963 НЬЮ-ЙОРК, НЬЮ-ЙОРК, 

США 
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Также услышите о войнах и о военных слухах. Смотрите, не ужасайтесь, ибо надлежит 

всему тому быть, но это еще не конец: ибо восстанет народ на народ, и царство на царство; и 

будут глады, моры и землетрясения по местам; (Матфея 24:6-7) 

 

Они спросили: "Каково будет знамение прихода конца мира?" 

Иисус начал говорить им: "Наступят времена, когда не останется камня на камне. Услышите 

о войнах и о военных слухах, эпидемии, землетрясения по разным местам". 

Недавно в Калифорнии, в Окленде, когда мы имели честь находиться там на собрании, моя 

жена впервые пережила землетрясение. Я сидел в парикмахерской, комната только немного 

содрогнулась. По радио быстро объявили: "Началось землетрясение". Сказали: "Где-то через 

восемь минут ожидается ещё один толчок". 

Я подумал: "О-о, что, если это – последнее?" 

Я поспешил из парикмахерской, встретил жену, которая ждала на улице, зашли в магазинчик 

купить открытки с фотографиями, чтобы отправить близким. Пока мы там находились, 

появилось одно из самых необъяснимых, странных чувств, которые только может 

испытывать человек: вся земля начинает трястись. Бутылки начинают падать с полок, 

вентиляционные трубы на зданиях начинают обрушиваться на переполненную улицу, люди 

кричат и плачут, со стен отваливается штукатурка. Огромные здания в тридцать и сорок 

этажей качались в унисон, пока дым или пыль от раствора не поднялась вверх как огромный 

гриб. Люди начинают кричать и бегать; я сказал: "Это — перст Всемогущего Бога, гласящий: 

'Рукописание на стене'." 

Иисус сказал: "Когда услышите о землетрясениях по разным местам". На шоссе земля дала 

длинную трещину, метра на полтора, а в глубину — на многие десятки метров. В одном 

месте шоссе полностью провалилось. Когда раскалывалось, я подумал, что чуть ли не наяву 

вижу перст Всемогущего Бога, говорящего: "И будут землетрясения по разным местам". 

В течении дня восемь толчков разной силы сотрясали этот город. Пивные бары не 

закрывались, и пьяные вываливали на улицу. А женщины прогуливались по улицам 

полуголые, всё было так, как будто вообще ничего не произошло. Люди сегодня настолько 

погрязли в земном, не знаю, что ещё нужно сделать, чтобы встряхнуть эту страну. Они 

выглядят такими беспечными. Не обращают никакого внимания.  

Один человек даже подметил, я слышал это своими ушами, сказал: "Вы видели, что я 

сделал? Это я стукнул кулаком. Я — супермен". 

Я подумал: "Какое богохульство!" Но я не посчитал это за такое сильное богохульство, какое 

встретил здесь, в нашем родном городе, когда вчера вечером съезжал с шоссе на 

Джорджтаун; когда проезжаешь эти кварталы, как раз перед выездом на новое шоссе. Там 

возвышался огромный плакат, на котором было написано: "Он воскрес, в Нём Жизнь". А тут 

же — следующий плакат, (эти два рядом), гласил: "Где пиво Бадвайзер — там жизнь". 

Я подумал: "Какое богохульство!" Вот что это такое. В Библии говорится: "Перед Вторым 

Пришествием Христа люди будут богохульниками, предающимися своим нечестивым 

похотям, непримиримыми и лжесвидетелями". Как же мир оказался в таком заблуждении? 

ВТОРОЕ ПРИШЕСТВИЕ ГОСПОДА – 17.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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Все же это - начало болезней. Тогда будут предавать вас на мучения и убивать вас; и вы 

будете ненавидимы всеми народами за имя Мое; и тогда соблазнятся многие, и друг друга 

будут предавать, и возненавидят друг друга; и многие лжепророки восстанут, и прельстят 

многих; и, по причине умножения беззакония, во многих охладеет любовь; претерпевший же 

до конца спасется. И проповедано будет сие Евангелие Царствия по всей вселенной, во 

свидетельство всем народам; и тогда придет конец. (Матфея 24:8-14) 

 

Посмотрите на прогресс в научном мире. Итак, скажу следующее, чтобы не шокировать, 

также не для того, чтобы ранить чувства; я говорю это только потому, что это – истина. Но 

такого рода дела появляются с другой стороны. Сыны Каина стали великими строителями и 

учёными, закаляли железо и металлы, строили, великий учёный мир был очень 

религиозным, но произошёл от Каина.  

Однако родословие Сифа – бедные смирённые крестьяне, верящие Богу. Когда пророк 

проповедовал, они принимали это. Когда совершалось сверхъестественное, они принимали 

это. Когда предлагалось избавление, они принимали его, а другая сторона погибала во время 

судов Господа Бога. 

Они думали, из-за того, что они сообразительные, они могут жить с любой женщиной, с 

которой захотят. Из-за того, что они сообразительные, они могут выпивать и это никого не 

касалось. Однако Бог ненавидит грех, и Он не оставит это безнаказанным. То самое, что 

уничтожало неверующего, приносило безопасность верующему. Воды суда уничтожили 

неверующих, и они же доставили Ноя в безопасное место. Послание Евангелия, которое 

уничтожит неверующего, заберёт Церковь в восхищение до того, как обрушится суд. Они 

будут перенесены целыми и невредимыми. 

Иисус сказал: "Идите во весь мир и проповедуйте Евангелие всему творению." Когда это 

исполнится, наступает последнее время. Когда Евангелие достигло всего мира, наш 

благословенный Спаситель сказал: "Тогда наступит конец."  

Итак, Он не сказал: "Когда вы раздадите брошюры по всему миру или когда разошлёте 

Библии по всему миру или когда пошлёте по всему миру миссионеров", - но когда будет 

проповедано это Евангелие. Тогда что такое Евангелие? Павел сказал: "Евангелие пришло к 

нам не только в Слове, но в силе и проявлениях Святого Духа", Святой Дух проявляет Слово. 

Если вы прочитаете следующий стих, когда Он сказал: "Идите по всему миру и 

проповедуйте Евангелие всему творению", Он сказал: "Верующих будут сопровождать эти 

знамения. Вот, Я с вами всегда, даже до конца мира", - чтобы проявить Себя Таким же вчера, 

сегодня и навеки.  

ВЫЗВАННЫЙ – 09.01.1958 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 
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Итак, когда увидите мерзость запустения, реченную через пророка Даниила, стоящую на 

святом месте, - читающий да разумеет, - тогда находящиеся в Иудее да бегут в горы; и кто на 

кровле, тот да не сходит взять что-нибудь из дома своего; и кто на поле, тот да не обращается 

назад взять одежды свои. Горе же беременным и питающим сосцами в те дни! Молитесь, 

чтобы не случилось бегство ваше зимою или в субботу, ибо тогда будет великая скорбь, 

какой не было от начала мира доныне, и не будет. (Матфея 24:15-21) 

 

Обязательно обратите внимание, в Матфея 24 Иисусу задали три разных вопроса. Он 

ответил на каждый. Вот почему адвентистам седьмого дня приписывают по поводу этой 

фразы: "Молитесь, чтобы бегство ваше не было в субботу, в субботний день или зимой". Его 

спросили: "Когда всё это будет? Каким будет знамение наступления конца мира?" Ему задали 

три разных вопроса, и Он объяснил их именно в той же очерёдности. Это произошло, 

история показывает, что это правда. 

Какая разница, если бы вы бежали сейчас из города в субботний день? В те времена в 

субботний день ворота города закрывались. Какая тут разница? Это означает, что это не 

относилось ко всему миру, потому что в одном месте лето, а в другом — зима. 

"Молитесь, чтобы ваше бегство не было зимой или в субботний день", — они были 

предупреждены, сказал: "Пусть те, кто в Иерусалиме, бегут в Иудею". Зимой Иудея была 

занесена снегом. "Молитесь, чтобы ваше бегство не было зимой или в субботний день". 

Но когда подступил Тит, они увидели. Иисус сказал им: "Когда увидите Иерусалим, 

окружённый войсками, кто на поле, пусть не возвращается за своей одеждой, но бежит как 

можно быстрее в горы Иудейские." Убирайтесь оттуда, потому что они похулят Святого 

Духа. А если похулят Святого Духа, то примут клеймо зверя и останется только одно — 

погибель.   

Когда те евреи увидели надвигающуюся беду, они сказали: "Сейчас мы соберёмся в городе, в 

доме Господнем и будем молиться". Это звучит очень религиозно, очень мило, правда? О-о, 

сатана может представить это таким неподдельно-истинным! Ещё бы! 

Но помните, Иосиф Флавий сказал, что те люди, которые были каннибалами, сказал: "Есть 

группа последователей Иисуса из Назарета, который ходил и исцелял больных". Сказал: 

"Пилат убил его, а они выкрали его тело и где-то его держали, разрезали его и ели — они 

были каннибалами". Всё дело в том, что они принимали причастие — тело Господне. 

Понимаете? И он сказал, что ни один из них не погиб, потому что они убежали в Иудею, 

точно, как им было велено в Писании, как Иисус сказал им. 

А те евреи, они пошли в Иерусалим и сказали: "Мы соберёмся в доме Господнем, и великий 

Иегова, Который всегда был с нами, сойдёт и прогонит войска Тита. Так Он и сделает". Но 

что они сделали? — Они согрешили против Святого Духа. Они высмеивали силу Святого 

Духа в действии. 

КЛЕЙМО ЗВЕРЯ И ПЕЧАТЬ БОЖЬЯ – 16.02.1961 ЛОНГ-БИЧ, КАЛИФОРНИЯ, США 
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И если бы не сократились те дни, то не спаслась бы никакая плоть; но ради избранных 

сократятся те дни. (Матфея 24:22) 

 

И если бы Господь не сократил тех дней, то не спаслась бы никакая плоть; но ради 

избранных, которых Он избрал, сократил те дни. (Марка 13:20) 

 

Я не люблю называть людей, имена, однако сейчас я должен буду назвать имя человека. Я 

молюсь за этого молодого человека, я всё время молюсь за него. Но он – инструмент в руках 

дьявола, и этот человек — Элвис Пресли. Люди помешались на буги-вуги, или на рок-н-

ролле. Американцы помешались. С помощью того же духа они стараются принести это в 

церковь.  

Я люблю, когда церковную музыку исполняют как церковную музыку, но не как рок-н-ролл. 

Но когда люди захвачены этими духами, за этим что-то стоит, и дьявол выступает, бросая 

вызов. Оказывается, что этот бедный, отпадший паренёк-пятидесятник сказал, что он 

научился своим манерам дёргаться и трястись, "уловив и научившись этому в церкви". Он 

является членом Первых Ассамблей Божьих в Мемфисе, штат Теннесси. Его пастор — один 

из моих друзей. А он – дьявольский инструмент, вводящий в заблуждение и развращающий 

умы подростков. Недавно они уехали из одного города в Канаде, по-моему, после этого 

четырнадцать молодых людей отправили в психиатрическую больницу. И такое по всей 

стране.  

Люди просто сошли с ума. Причина, по которой они это делают, состоит в том, что они не 

знают ничего лучшего. О, как бы мне хотелось, чтобы они познали Господа Иисуса. Я не 

осуждаю, мне жаль смертных. Сейчас, в то время, в которое мы живём, а кумир Америки — 

это голливудская красотка, задающая тон всей Америке. Пусть она выйдет в своей 

аморальной одежде, практически каждая женщина в Америке будет одеваться как она. 

Недавно я был в Риме, у меня заболело сердце, когда в заголовках газет напечатали о 

женщине, которая собирается родить ребёнка в Голливуде. В газете напечатали, мой друг 

Барон фон Бломберг может разговаривать на семи разных языках, и он прочитал газету, 

сказал: "Она может быть американской богиней, но здесь она – римская проститутка." 

Какое бесчестье! У них должно быть нечто подобное. Это должно происходить, чтобы 

соответствовать духу времени. Вот почему эта церковь приходит с поклонением Марии, 

другим женщинам и так далее. Это – тот же дух под религиозным главенством. Поэтому они 

должны отвлечь ваше внимание от истинного Слова Божьего, чтобы исполнить свою 

программу. Конечно! Вы видите, в какую неразбериху мы попали? Вы видите американскую 

молодёжь, в каком она состоянии? Это – мужчины и женщины завтрашнего дня. 

Неудивительно, что Иисус сказал: "Если бы не сократились эти дни, то не спаслась бы 

никакая плоть". 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО – В20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 
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Тогда, если кто скажет вам: вот, здесь Христос, или там, - не верьте. Ибо восстанут 

лжехристы и лжепророки, и дадут великие знамения и чудеса, чтобы прельстить, если 

возможно, и избранных. Вот, Я наперед сказал вам. Итак, если скажут вам: "вот, [Он] в 

пустыне", - не выходите; "вот, [Он] в потаенных комнатах", - не верьте; ибо, как молния 

исходит от востока и видна бывает даже до запада, так будет пришествие Сына 

Человеческого; ибо, где будет труп, там соберутся орлы. (Матфея 24:23-28) 

 

Заметьте, церковь настолько плотская, кормится мирской падалью, мёртвыми вещами мира, 

точно как стервятник. Церковная политика — они не позволят Духу Святому послать 

человека в какую-нибудь церковь; они должны иметь какую-нибудь политику и посмотрите, 

примет его деноминация или нет. Верно! Они подобны этому миру. Они одеваются, как этот 

мир. Они выглядят, как этот мир. Они ведут себя, как этот мир. Они – стервятники, подобные 

этому миру. Они ленивые, дряблые, идут на компромисс. Вот и всё! Вы видели когда-нибудь, 

чтобы орёл шёл на компромисс? Никак нет. В нём нет компромиссности. Также и подлинный 

Христианин. Он не дряблый. Он будет охотиться, пока не найдёт Это. Аминь. Так точно! Он 

отыщет себе Пищу. Он хочет свежей Манны. Он склонится и будет копать, пока не найдёт 

Это. Он будет взлетать выше и выше. Если в этой долине ничего нет, он поднимется немного 

выше. Чем выше ты поднимаешься, тем больше видишь. Итак, наступило время орлам этого 

дня взлетать выше, раскапывать Божьи обетования, не питаться пищей стервятника, убитой 

много лет назад; убирайтесь от этого! 

Политика, голосовать за и против, говорить это, то и другое, а Святой Дух не имеет права и 

войти в церковь. Больше нет молитвенных собраний, нет больше умирания с Богом, чтобы 

исполнить Его Слово! Нет больше верования в то, что Слово по-прежнему то же вчера, 

сегодня и вовеки! Они просто записывают стервятника, заполучают деноминацию, 

вписывают свою фамилию в книгу, становятся ленивыми и дряблыми, и сидят там, пожирая 

какую-нибудь мёртвую падаль. Затем, должен быть по крайней мере ястребом, братом орла, 

пророка, который принёс истинное Слово и проявил Его. 

Полагается на полусгнившую теологию, созданную человеком. Где он её получает? С какой-

нибудь готовой человеческой программы воскресной проповеди, которую какой-то педагог 

убил для него в какой-нибудь семинарии, говорит ему: "Дни чудес прошли, крещения Духом 

Святым не существует, Всё Это — чепуха." Вы хотите сказать, что орёл стал бы это есть? Он 

не смог бы это есть. Никак нет! Христианин также не станет питаться мёртвой падалью 

старых деноминационных учений и прочим. Они хотят Божье Слово, свежее, обетование 

часа.  

В дни Лютера Бог обещал зайцев. В дни других Он обещал другое. Но ныне Он обещал нам 

полноценную сытную Трапезу, обильное Меню из семи блюд, ибо все Семь Печатей 

открыты, и всё готово для Слова Божьего — для тех, кто сможет принять! 

СЕМЯ НЕ НАСЛЕДУЕТ ВМЕСТЕ С ШЕЛУХОЙ – 18.02.1965 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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И вдруг, после скорби дней тех, солнце померкнет, и луна не даст света своего, и звезды 

спадут с неба, и силы небесные поколеблются; тогда явится знамение Сына Человеческого 

на небе; и тогда восплачут все племена земные и увидят Сына Человеческого, грядущего на 

облаках небесных с силою и славою великою; и пошлет Ангелов Своих с трубою 

громогласною, и соберут избранных Его от четырех ветров, от края небес до края их. От 

смоковницы возьмите подобие: когда ветви ее становятся уже мягки и пускают листья, то 

знаете, что близко лето; так, когда вы увидите все сие, знайте, что близко, при дверях. 

Истинно говорю вам: не прейдет род сей, как все сие будет; небо и земля прейдут, но слова 

Мои не прейдут. (Матфея 24:29-35) 

 

Итак, Бог говорил об этом дне. Этот день – один из самых выдающихся дней этого мира. 

Это один из самых лучших дней для проповедования Евангелия миру.  

Итак, в Старом Завете волю Божью можно было узнать тремя способами. Конечно же, один 

из них – написанный закон; следующий – через пророка; следующий – через сновидца. 

Когда пророк пророчествовал или провидец видел сон, они говорили это перед Уримом и 

Туммимом, а это был нагрудник на груди Аарона. Там были камни, представлявшие каждое 

колено. Если тот пророк или сновидец был прав, над нагрудником появлялся священный 

свет, это называли Урим и Туммим. Не имело значения, насколько реальным это казалось, 

хочу, чтобы вы поняли это, если свет не светил на Уриме и Туммиме, Бог отвергал это 

послание. Любой, изучающий Библию, знает это. 

Урим и Туммим перестали действовать, потому что священство закончилось. Однако сегодня 

Божий Урим и Туммим – это Божье Слово. Слово – Его Урим и Туммим. Горе тому, кто 

прибавит или отнимет хоть что-нибудь из этой Книги. Это – вечная Божья истина. В этот 

день люди говорят: "О-о, нам не нужна Библия. Её переводили пятнадцать раз или больше; 

как же мы узнаем, что она права?" Небеса и земля прейдут, Божье Слово никогда не прейдёт. 

Все учения и всё остальное в Библии, что у нас есть в церкви, должно основываться на 

Слове Божьем, должно исходить из Слова. Не только одно место, но от Бытие до Откровения 

оно должно говорить одно и то же, потому что мы не можем основывать наши мысли на 

одном небольшом месте Писания. Библия сказала: "При устах двух или трёх свидетелей да 

утвердится каждое слово." Вы можете взять одно место Писания, применять его где угодно. 

Я могу взять Писание: "Иуда пошёл и повесился. Иди, и поступай также." Но это не будет 

правильным толкованием Писания. Понимаете, это относилось к Иуде, а не к вам.  

Теперь, мы сегодня начинаем на два или три вечера, если Господь позволит, тему "Бог 

исполняет Своё Слово". Он должен исполнить Своё Слово. Чтобы быть Богом, Он должен 

поддерживать всё, что Он сказал в Своём Слове. Именно на этом покоится моя вера, на 

изречённом Слове Божьем. 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО – 06.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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О дне же том и часе никто не знает, ни Ангелы небесные, а только Отец Мой один; но, 

как было во дни Ноя, так будет и в пришествие Сына Человеческого: ибо, как во дни перед 

потопом ели, пили, женились и выходили замуж, до того дня, как вошел Ной в ковчег, и не 

думали, пока не пришел потоп и не истребил всех, - так будет и пришествие Сына 

Человеческого; (Матфея 24:36-39) 

 

Итак, я хочу, чтобы вы на минутку обратили внимание. Когда Бог создал Адама и Еву, 

завершил творение, оно было прекрасным. Да, Адам управлял силой Божьей. Он мог 

изрекать что угодно; творение подчинялось ему точно также, как подчинялось бы Богу. У 

него было совершенное общение с Богом, ходил с Ним, говорил с Ним, общался с Ним. У 

него было общение.  

Затем, когда Ева согрешила и они вышли из сада Эдемского, они шли всё ниже и ниже. Мир 

начал разворачиваться. В то время, как он всё больше и больше раскрывался, первое, что вы 

узнаёте, начали строить города. Это – одно большое знамение последнего времени.  

Наш маленький городок Джефферсонвилл, просто старый городок у реки, вырос из 

четырнадцати тысяч примерно до тридцати с чем-то тысяч за последние несколько лет. Они 

разрушают все фермы и всё остальное, и создают проекты застройки. В чём дело? Это 

знамение последнего времени. Это верно. 

Мы узнаём, что в тот день люди начали обрабатывать медь. Они начали работать с металлом. 

Посмотрите сегодня, делают корабли и самолёты, и всё остальное, работники по металлу. 

Великий интеллект, великое время школы, великая образовательная программа прямо перед 

самым концом мира. Иисус Христос, когда Он был здесь на Земле, сказал: "Как было в дни 

Ноя, так это будет в Пришествие Сына Человеческого." 

Посмотрите на мир. 

Сегодня во время обеда я разговаривал с миссис Вуд и с мистером Вудом, о разводах и обо 

всём остальном в Соединённых Штатах. У нас самый большой уровень разводов по 

сравнению со всем остальным миром вместе взятым. У нас больше разводов. 

В Библии сказано, что люди будут жениться, выдавать замуж, есть, пить, мораль и всё 

остальное, что у них было, как это они женятся и выдают замуж в Рино, штат Невада. 

Мужчина идёт и живёт с девушкой, женится на девушке, берёт её в жёны, живёт с ней 

несколько дней. Она ему не нравится, и он выставляет её вон без всякого суда. Нечестивцы 

оформляют ему развод и дают право жениться на другой, однако Бог сказал, что это 

неправильно. Это верно! Но они делают это.  

Наша цивилизация рушится. Мы видим это. Это — знамение, знак того, что мы в конце 

времени. 

ВРЕМЯ ОБЪЕДИНЕНИЯ – 22.01.1956 СТУРГИС, МИЧИГАН, США 
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Тогда будут двое на поле: один берется, а другой оставляется; две мелющие в жерновах: 

одна берется, а другая оставляется. Итак бодрствуйте, потому что не знаете, в который час 

Господь ваш придет. Но это вы знаете, что, если бы ведал хозяин дома, в какую стражу 

придет вор, то бодрствовал бы и не дал бы подкопать дома своего. Потому и вы будьте 

готовы, ибо в который час не думаете, придет Сын Человеческий. Кто же верный и 

благоразумный раб, которого господин его поставил над слугами своими, чтобы давать им 

пищу вовремя? Блажен тот раб, которого господин его, придя, найдет поступающим так; 

истинно говорю вам, что над всем имением своим поставит его. Если же раб тот, будучи зол, 

скажет в сердце своем: не скоро придет господин мой, и начнет бить товарищей своих и есть 

и пить с пьяницами, - то придет господин раба того в день, в который он не ожидает, и в час, 

в который не думает, и рассечет его, и подвергнет его одной участи с лицемерами; там будет 

плач и скрежет зубов. (Матфея 24:40-51) 

 

Смотрите: "будут двое на поле: один берется, а другой оставляется; двое в постели: один 

берется, а другой оставляется," - показывая, что Пришествие Господа будет не просто в 

определённом месте, но Оно будет вселенским. Один будет работать в поле: день, другой 

спит в кровати на другой стороне мира. Это будет вселенское Восхищение. Оно произойдёт 

при возгласе, при голосе Архангела. Труба Божья зазвучит и мёртвые во Христе воскреснут. 

Она будет захвачена в тайне. О-о, я люблю это! Великое Пришествие Жениха, Невеста, 

которая приготовила Себя, ожидает таинственного момента, которого даже она не знает, но 

она готова и одета, ожидает этого. 

Мы видим знамения, указывающие, что мир готов для суда. Мы видим знамения и чудеса в 

церкви, происходят великие события. Какого рода людьми должны быть мы? Готовыми в 

любой момент, потому что мы не знаем, когда Он придёт. "Вы также будьте готовы, потому 

что не знаете ни минуты, ни часа, в который придёт ваш Господь." Приготовьтесь, потому 

что тогда вы не сможете приготовиться. Он сказал, что не сможете. 

Сколько из вас, вероятно все, читали о девах? Одни были мудрыми, другие — неразумными. 

"Дева" означает "чистота". Все они были хорошими людьми, каждая из них – дева, 

освящённые сосуды Божьи. Но вошли те, у которых было масло в светильниках. А другие 

остались снаружи. Все они были девами, каждая, люди, вам некуда указать пальцем, там не 

было ничего неверного. Все они верили в Пришествие Господа. Они были готовы пойти 

навстречу Ему, однако некоторые допустили, что у них закончилось масло.  

Не позволяйте себе такого! Храните масло в своём светильнике. Масло – это Дух, Святой 

Дух. Не позволяйте Ему иссякнуть. Когда чувствуете, что ваша любовь умирает, ваша 

искренность к Христу и приверженность, быстро бегите к Владельцу Источника Масла и 

купите наполнение Святым Духом. 

Наша страна пропала, морально прогнила и разрушена, наша политика прогнила и потеряна, 

наши лидеры, о Боже, что мы можем с этим поделать? Вы можете поставить туда хорошего 

человека, а из него получается мошенник. Есть только Один, которого мы можем привести, 

это – Господь Иисус. Давайте приготовимся к Его Пришествию.   

ВНЕЗАПНЫЙ ТАЙНЫЙ УХОД ЦЕРКВИ – 12.10.1958 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 
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Тогда подобно будет Царство Небесное десяти девам, которые, взяв светильники свои, 

вышли навстречу жениху. Из них пять было мудрых и пять неразумных. Неразумные, взяв 

светильники свои, не взяли с собою масла. Мудрые же, вместе со светильниками своими, 

взяли масла в сосудах своих. И как жених замедлил, то задремали все и уснули. Но в полночь 

раздался крик: вот, жених идет, выходите навстречу ему. Тогда встали все девы те и 

поправили светильники свои. Неразумные же сказали мудрым: дайте нам вашего масла, 

потому что светильники наши гаснут. А мудрые отвечали: чтобы не случилось недостатка и 

у нас, и у вас, пойдите лучше к продающим и купите себе. Когда же пошли они покупать, 

пришел жених, и готовые вошли с ним на брачный пир, и двери затворились; после приходят 

и прочие девы, и говорят: Господи! Господи! отвори нам. Он же сказал им в ответ: истинно 

говорю вам: не знаю вас. Итак, бодрствуйте, потому что не знаете ни дня, ни часа, в который 

приидет Сын Человеческий. (Матфея 25:1-13) 

 

Посмотрите на десять дев, которые вышли. Все они — девы. Пятеро из них были 

неразумными, пять имели масло в своих светильниках. Что такое Масло? Святой Дух. 

Понимаете? Верно. Они все были девами, вели добропорядочный, чистый образ жизни. 

Скажете: "Ну, брат, я же не хожу на танцы, я не хожу в кино." Это только моральная сторона. 

Если только не произошло сверхъестественного, не из-за того, что ты восклицал, не из-за 

того, что ты говорил на языках, не из-за того, что ты прыгал и скакал, не из-за того, что ты 

сделал что-то, но нечто сверхъестественное произошло вот здесь внутри, что изменило тебя 

и запечатало тебя любовью в Боге. Ты на якоре. Верно! 

"Да ты что, не веришь?" Я не против восклицания, я во всё это верю, но это не решает дело. 

Методисты думали, что, когда они завосклицали, они Его получили, но оказалось, что они 

ошиблись. Многие из них восклицали, но не получили Его. Появились пятидесятники, они 

заговорили на языках, сказали: "Мы получили", — но оказалось, что они ошиблись. Многие 

из них говорили на языках, а так ничего и не получили. "Даже если бы я говорил языком 

человеческим и ангельским, а любви не имел, нет мне в том никакой пользы." Они Его не 

получили. Это так. Вот почему весь мир на этом обманулся и делает не то, что нужно. Это не 

решает дело. Не какое-то плотское проявление или эмоция, но нечто, произошедшее вот 

здесь, внутри, в корне изменившее твоё мнение, в корне изменившее твою натуру, ты стал 

обращённым, даже не ты, а Христос вошёл и обратил тебя. Твоя натура ветхого человека 

мертва, ты рождён заново, и ты – новый человек. 

ИЗРАИЛЬ И ЦЕРКОВЬ – 25.03.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 321                                                  Семейный Алтарь                                   29 октября 

 

Ибо [Он поступит], как человек, который, отправляясь в чужую страну, призвал рабов 

своих и поручил им имение свое: и одному дал он пять талантов, другому два, иному один, 

каждому по его силе; и тотчас отправился. Получивший пять талантов пошел, употребил их 

в дело и приобрел другие пять талантов; точно так же и получивший два таланта приобрел 

другие два; получивший же один талант пошел и закопал [его] в землю и скрыл серебро 

господина своего. По долгом времени, приходит господин рабов тех и требует у них отчета. 

И, подойдя, получивший пять талантов принес другие пять талантов и говорит: господин! 

пять талантов ты дал мне; вот, другие пять талантов я приобрел на них. Господин его сказал 

ему: хорошо, добрый и верный раб! в малом ты был верен, над многим тебя поставлю; войди 

в радость господина твоего. Подошел также и получивший два таланта и сказал: господин! 

два таланта ты дал мне; вот, другие два таланта я приобрел на них. Господин его сказал ему: 

хорошо, добрый и верный раб! в малом ты был верен, над многим тебя поставлю; войди в 

радость господина твоего. (Матфея 25:14-23) 

 

Когда мы придём на этот великий свадебный ужин, посмотрим друг на друга через стол, о 

Боже, просто быстро пожать руку, в то время как слёзы радости будут течь по щекам. Царь 

выйдет в Своей красоте, отрёт с наших глаз все слёзы, и скажет: "Не плачь. Теперь всё 

закончилось. Здесь больше не будет исцелительных кампаний, больше не будет усталых 

беспокойных ночей, никаких инвалидных колясок, могил, болезни." О-о, этот великий день! 

Затем Ты скажешь: "Войдите в радость Господа." О-о, в тот день я жажду услышать это, 

Отец.  

Теперь, пока мы здесь вместе и все жаждем того же, сделай нас истинными управляющими. 

Даруй нам самоконтроль для управления своими жизнями, чтобы с помощью Святого Духа 

мы знали, имели полную уверенность, что в тот день Иисус скажет: "Хорошо сделал, мой 

добрый и верный слуга."  

Да будем мы честными, верными и истинными. Да будем мы Христианами, которые явятся 

честью для любой общины. Даруй это, Господь. Да будем мы такими мужчинами и 

женщинами, на которых Ты можешь возложить руки и сказать: "Мой слуга. Вот, это Мой 

слуга, которым Я доволен. Я могу послать их, они пойдут. Они знают, когда и что говорить. 

Я могу быть с ними." О, Отец, даруй эти благословения каждому из нас. 

СВИДЕТЕЛЬСТВО – 09.05.1951 ЛОС-АНДЖЕЛЕС, КАЛИФОРНИЯ, США 
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Тогда праведники скажут Ему в ответ: Господи! когда мы видели Тебя алчущим, и 

накормили? или жаждущим, и напоили? когда мы видели Тебя странником, и приняли? или 

нагим, и одели? когда мы видели Тебя больным, или в темнице, и пришли к Тебе? И Царь 

скажет им в ответ: истинно говорю вам: так как вы сделали это одному из сих братьев Моих 

меньших, то сделали Мне. (Матфея 25:37-40) 

 

Я просто слышал этот рассказ, я верю этому. Однажды в жаркий день в Джорджии 

служитель пошёл к аптекарю. Пожилой аптекарь был замечательным братом-христианином, 

исполненным Духа Божьего. Он сказал: "Заходи и присаживайся, давай попьём кока-колу." 

Они сидели и пили кока-колу. Он сказал: "Хочу тебе кое-что рассказать, ты, наверное, не 

поверишь этому." 

"Ну, давай, сначала послушаю", – сказал служитель. 

Он сказал: "Я всегда старался для Бога изо всех сил. (Он был дьяконом в церкви.) Я всегда 

старался жить согласно моему призванию и поступать правильно". Он сказал: "Я никогда 

никого не обманывал. Я всегда свидетельствовал о моём Господе везде, где только мог. Мои 

лекарства здесь, я старался выставлять на продажу лекарства самого высокого качества. Я 

никогда никого не обсчитывал. Я старался всё делать правильно, как только умел, чтобы 

служить Господу". Он сказал: "Расскажу тебе, что произошло. Однажды мой сын, который 

тоже учился на аптекаря, чтобы пойти по моим стопам, находился при входе в здание. Это 

было во время Депрессии. В дверь вошла одна леди, было ясно, в чём была её проблема, она 

должна была скоро родить. А её муж, они оба были бедно одеты, они дали рецепт моему 

сыну, чтобы по нему приготовить лекарство, потому что женщине нужно было именно то, 

что ей предписал врач. Он сказал: 'Это будет стоить столько-то, то-то и то-то', - когда 

будущий отец спросил: 'Сколько это будет стоить?' – 'Столько-то'. Он сказал: 'Сэр, я не смогу 

себе позволить лекарство, которое будет приготовлено, потому что у меня нет денег'." 

Он говорит: "Мой сын сказал: 'Пройдите дальше по улице буквально полквартала или 

квартал и поверните налево, вы увидите там заведение, благотворительное учреждение. Вы 

подойдёте там к столу, и там вам, наверное, дадут денег для этого заказа, там заплатят за этот 

рецепт, потому что этой женщине срочно нужно лекарство'. Тот вышел из помещения." 

И нечто сказало: "О-о, нет, не делай этого, этой женщине оно нужно". Он сказал, что 

подумал: "'Ведь там такая длинная очередь, здоровому мужчине тяжело выстоять в очереди, 

не говоря уже о матери в таком положении.' Я сказал сыну: 'Пойди, позови их, скажи им, 

чтобы вернулись'." Он помчался к двери и сказал: 'Вернитесь! Вернитесь!' Они вернулись. Я 

сказал сыну: 'Я приготовлю его бесплатно'." 

Говорит: "Мой сын дал мне рецепт, я пошёл и приготовил лекарство, сделал наилучшим 

образом и дал той леди и сказал ей, что за него не надо платить. Всё в порядке, потому что 

оно ей очень нужно, а мне не надо денег." 

"Я как раз передавал ей лекарство. В тот момент я посмотрел на руку, она была в шрамах. Я 

поднял глаза, оказывается, я клал его в руку Иисуса. Тогда я понял, что значило Писание: 

'Так как вы сделали это наименьшему из Моих меньших.'" 

ПАРАДОКС – 10.12.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 25:31-46  



  

День 323                                                 Семейный Алтарь                                    31 октября 

 

Днем Он учил в храме, а ночи, выходя, проводил на горе, называемой Елеонскою. И весь 

народ с утра приходил к Нему в храм слушать Его. Приближался праздник опресноков, 

называемый Пасхою, и искали первосвященники и книжники, как бы погубить Его, потому 

что боялись народа. Вошел же сатана в Иуду, прозванного Искариотом, одного из числа 

двенадцати, и он пошел, и говорил с первосвященниками и начальниками, как Его предать 

им. Они обрадовались и согласились дать ему денег; и он обещал, и искал удобного времени, 

чтобы предать Его им не при народе. (Луки 21:37-22:6) 

 

Итак, притворщик находится поблизости и ведёт себя так набожно, что дальше некуда, но 

глубоко в своём сердце он пытается выяснить, как ты это делаешь. О, честное слово, страна 

полна такими, лицемерами! Это Иуда. Точно так. Ходит поблизости, становится частью 

группы, он был казначеем, понимаете? Он находится поблизости, у него всегда рука наготове 

для денег. Ты можешь сказать одно: он всегда вынюхивает деньги, его рука всегда наготове 

для них, и он – притворщик. Он ведёт себя как верующий, но глубоко в своём 

сердце...запомните, он не дурачил Иисуса.  

После ухода семидесяти и определения позиции верующими, Он обернулся к верующим, 

сказал: "Всё равно в вас что-то осталось, – потому что сказал, – Я избрал двенадцать, и один 

из вас – дьявол." Иисус знал от начала. Почему? Он был Слово. Он знал тайну сердца. Как же 

тяжело это было! Задержитесь на минутку, подумайте серьёзно, не спеша, как следует! Как 

тяжело, Ему, должно быть, было ходить там, какой-то человек, называет Его "брат", - и знать 

всё время, что это и был обманщик, собирающийся поразить Его и продать за тридцать 

сребреников. Как же тяжело это было – держать это в Себе, а Его друг ходил там поблизости. 

Он даже сказал: "Друг, – назвал Иуду Своим другом, – разве Я не был с тобой всё это 

время?", - зная в сердце Своём и не иметь возможности сказать это. Он знал от начала, кто 

предаст Его. 

Вот он, этот притворщик, который только и ждёт. Он запоёт вот так: "О, я верю этому, и я 

верю этому, и я верю этому, но, понимаешь, я слышал, как кто-то говорил столько-то раз". 

Понимаете, просто жаждущий мнений. 

Настоящий верующий не слушает ничего, кроме Слова. Это всё. Он следит за Словом. Он не 

ищет никаких лазеек, он не выискивает никаких подвохов. Он верит Богу, и этого достаточно, 

он просто продолжает двигаться дальше. Понимаете? Это – настоящий верующий. 

ТРИ РОДА ВЕРУЮЩИХ – В24.11.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 26:1-5, 14:16, Марка 14:1-2, 10-11  



  

День 324                                                   Семейный Алтарь                                      1 ноября 

 

Настал же день опресноков, в который надлежало заколать пасхального [агнца], и послал 

[Иисус] Петра и Иоанна, сказав: пойдите, приготовьте нам есть пасху. Они же сказали Ему: 

где велишь нам приготовить? Он сказал им: вот, при входе вашем в город, встретится с вами 

человек, несущий кувшин воды; последуйте за ним в дом, в который войдет он, и скажите 

хозяину дома: Учитель говорит тебе: где комната, в которой бы Мне есть пасху с учениками 

Моими? И он покажет вам горницу большую устланную; там приготовьте. Они пошли, и 

нашли, как сказал им, и приготовили пасху. (Луки 22:7-13) 

 

Я обратил внимание, что все говорят об общении. Так вот, что делает человек, что делаем 

мы, собираясь вместе, как у нас было много раз, чтобы пообщаться... Что делает эти 

завтраки такими впечатляющими, как несколько минут назад сказал брат дю Плессис? Я 

соглашусь с ним, это один из самых впечатляющих моментов моей жизни — взять эту 

смешанную группу из разных деноминаций, собраться поесть и пообщаться, сначала 

общение. 

Мы обратили внимание, что в общении предполагается приём пищи. Для чего нам завтрак? 

Да, разве мы не встречаемся, чтобы просто поговорить? Но в приёме пищи есть нечто, 

приносящее общение. 

Теперь, вы обратили внимание на Иисуса при завершении Его жизненного пути? Он хотел 

провести немного времени в общении с учениками, так что Он отозвал их, накрыл стол и 

преломил хлеб, благословил его и они ели. Последняя вечеря была общением с Его 

учениками прямо перед тем, как он перешёл в другую землю, чтобы быть нашим 

Первосвященником.  

Сегодня, оглядываясь и видя богачей, бедняков, общающихся друг с другом, я думаю, что у 

нас есть одно общее основание — это Христианское общение. Каждый человек может быть 

подобно брату, который говорил о том, что Господь благословил его большой суммой денег. 

А другой, может быть ты думаешь, что у тебя немного денег и ты не хочешь 

засвидетельствовать, но Бог дал тебе нечто. Это подобно тому, как сказал брат дю Плессис, 

чего Он не дал тому человеку. Это — совершенно другое. 

ОБЩЕНИЕ — У11.06.1960 МИДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 26:17-19, Марка 14:12-16  



  

День 325                                                    Семейный Алтарь                                   2 ноября 

 

И когда они ели, Иисус взял хлеб и, благословив, преломил и, раздавая ученикам, сказал: 

приимите, ядите: сие есть Тело Мое. И, взяв чашу и благодарив, подал им и сказал: пейте из 

нее все, ибо сие есть Кровь Моя Нового Завета, за многих изливаемая во оставление грехов. 

Сказываю же вам, что отныне не буду пить от плода сего виноградного до того дня, когда 

буду пить с вами новое [вино] в Царстве Отца Моего. (Матфея 26:26-29) 

 

Мне хотелось бы сказать о причастии вот что. Итак, это большое преткновение, 

причиной, почему католическая и протестантская церкви не могут сегодня объединиться, 

является именно эта тема. Католик принимает это как мессу. Он надеется, что по какой-то 

законной заслуге, которая у него есть, и через соблюдение этого устава ему простятся грехи. 

Протестант принимает это с благодарением, что его грехи уже прощены, потому что он 

исполнил заповедь. 

Так вот, католик говорит, что хлеб — это буквальное тело. И это Писание, которое они 

используют, отсюда, из послания к Коринфянам, Первое Коринфянам 11. 

Они говорят: "Иисус сказал: 'Приимите и ядите, сие есть Тело Моё'". 

Протестант говорит: "Это представляет тело". 

Католик говорит: "Это тело. Священнику была дана власть от Бога превращать вафлю в 

буквальное тело Христа". 

Итак, если обратите внимание, тело Иисуса ещё не было принесено, когда Он сказал: "Сие 

есть тело Моё". Он преломил хлеб и сказал: "Приимите и ядите. Сие есть тело Моё". Его 

тело ещё не было преломлено. Так что даже их Писание, само то, что они используют, 

навлекает осуждение на их учение. Понимаете? Иисус взял хлеб и преломил его, дал им и 

сказал: "Сие есть тело Моё, приимите и ядите". Но вот Он стоял здесь в Своём теле. Оно ещё 

не было преломлено. Хм! Во всяком случае, Писания не будут лгать. Они будут хранить Себя 

в чистоте во все времена. 

РУКОПОЛОЖЕНИЕ – В04.11.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 14:22-25, Луки 22:14-20, Иоанна 13:1  



  

День 326                                                 Семейный Алтарь                                        3 ноября 

 

И во время вечери, когда дьявол уже вложил в сердце Иуде Симонову Искариоту предать 

Его, Иисус, зная, что Отец все отдал в руки Его, и что Он от Бога исшел и к Богу отходит, 

встал с вечери, снял [с Себя верхнюю] одежду и, взяв полотенце, препоясался. Потом влил 

воды в умывальницу и начал умывать ноги ученикам и отирать полотенцем, которым был 

препоясан. Подходит к Симону Петру, и тот говорит Ему: Господи! Тебе ли умывать мои 

ноги? Иисус сказал ему в ответ: что Я делаю, теперь ты не знаешь, а уразумеешь после. Петр 

говорит Ему: не умоешь ног моих вовек. Иисус отвечал ему: если не умою тебя, не имеешь 

части со Мною. Симон Петр говорит Ему: Господи! не только ноги мои, но и руки и голову. 

Иисус говорит ему: омытому нужно только ноги умыть, потому что чист весь; и вы чисты, но 

не все. Ибо знал Он предателя Своего, потому [и] сказал: не все вы чисты. Когда же умыл им 

ноги и надел одежду Свою, то, возлегши опять, сказал им: знаете ли, что Я сделал вам? Вы 

называете Меня Учителем и Господом, и правильно говорите, ибо Я точно то. Итак, если Я, 

Господь и Учитель, умыл ноги вам, то и вы должны умывать ноги друг другу. Ибо Я дал вам 

пример, чтобы и вы делали то же, что Я сделал вам. Истинно, истинно говорю вам: раб не 

больше господина своего, и посланник не больше пославшего его. Если это знаете, 

блаженны вы, когда исполняете. (Иоанна 13:2-17) 

 

Вы слышите, вот где церковь все еще (мы совершаем в нашей церкви) соблюдает омовение 

ног. Так вот, говорят, что это традиция, но, тем не менее это — заповедь. Люди говорят, что 

тогда они совершали это как традицию, поэтому они это совершали. Но Иисус оставил это в 

качестве примера. И затем, если Он это совершал, то это — заповедь.  

Самый низкооплачиваемый труд был у человека, которого называли омывающим ноги. В 

действительности он был всего лишь слугой. Он зарабатывал меньше любого из них, потому 

что в доме он просто омывал ноги гостям, когда они входили. 

Затем я думаю о нашем Господе. Иногда мы думаем, что мы — кто-то, когда Бог небес 

переменил Свой образ из Бога, чтобы стать человеком, занял эту позицию: не Царя, но слуги, 

омывающего ноги, чтобы умыть ноги Своим ученикам и вытереть их полотенцем, которым 

Он был препоясан. Тогда, если у нас нет высшей чести, когда мы принимаем гостей или 

собираемся принимать гостей… Нас должны заметить все. Тогда я думаю о нашем Господе, 

как Он показывает нам пример на самом низком месте, которое только было: омывать ноги 

гостей. 

ОДИН ИЗ САМЫХ ЖАЛКИХ ЛЮДЕЙ В ГОРОДЕ – У29.04.1961 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 22:24-27  



  

День 327                                                  Семейный Алтарь                                       4 ноября 

 

Не о всех вас говорю; Я знаю, которых избрал. Но да сбудется Писание: ядущий со Мною 

хлеб поднял на Меня пяту свою. Теперь сказываю вам, прежде нежели [то] сбылось, дабы, 

когда сбудется, вы поверили, что это Я. Истинно, истинно говорю вам: принимающий того, 

кого Я пошлю, Меня принимает; а принимающий Меня принимает Пославшего Меня. 

Сказав это, Иисус возмутился духом, и засвидетельствовал, и сказал: истинно, истинно 

говорю вам, что один из вас предаст Меня. Тогда ученики озирались друг на друга, 

недоумевая, о ком Он говорит. Один же из учеников Его, которого любил Иисус, возлежал у 

груди Иисуса. Ему Симон Петр сделал знак, чтобы спросил, кто это, о котором говорит. Он, 

припав к груди Иисуса, сказал Ему: Господи! кто это? Иисус отвечал: тот, кому Я, обмакнув 

кусок хлеба, подам. И, обмакнув кусок, подал Иуде Симонову Искариоту. И после сего куска 

вошел в него сатана. Тогда Иисус сказал ему: что делаешь, делай скорее. Но никто из 

возлежавших не понял, к чему Он это сказал ему. А как у Иуды был ящик, то некоторые 

думали, что Иисус говорит ему: купи, что нам нужно к празднику, или чтобы дал что-нибудь 

нищим. Он, приняв кусок, тотчас вышел; а была ночь. Когда он вышел, Иисус сказал: ныне 

прославился Сын Человеческий, и Бог прославился в Нем. Если Бог прославился в Нем, то и 

Бог прославит Его в Себе, и вскоре прославит Его. (Иоанна 13:18-32) 

 

Что, если бы сегодня вечером мы бы спросили Его главного врага, Иуду Искариота? 

Только при звучании имени Иуда нас охватывает дрожь. Так вот, "Иуда" – не такое уж плохое 

имя, до того времени многих еврейских мальчиков называли Иудами. Не знаю, вероятно, это 

произошло от имени колена Иуды. Но именно то, что сделал Иуда, вынуждает людей 

пугаться и дрожать при звучании имени Иуда. Что делает имя Иисуса таким священным? 

Многих маленьких мальчиков называли Иисусами. Именно то, что Иисус сделал и каким Он 

был, делает Его Имя таким почтенным сегодня так, что вся семья на небе названа Его 

Именем. Дело не в том, каково твоё имя, но в том, каков ты с твоим именем... 

Иуда, если бы мы смогли пройти по местам погибших и осуждённых, если бы мы смогли 

оказаться в изнурительном месте под названием ад и вызвать на платформу в этот вечер тот 

обманчивый дух Иуды Искариота и спросить: "Иуда, что ты думаешь о Христе? Чей Он 

Сын?" 

Я представляю, что вы бы услышали, как тридцать сребреников со звоном покатятся по 

платформе и он скажет: "Я предал Кровь невинную."  

ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ О ХРИСТЕ — В03.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 26:20-25, Марка 14:17-21, Луки 22:21-23  



  

День 328                                                 Семейный Алтарь                                        5 ноября 

 

Но вы пребыли со Мною в напастях Моих, и Я завещаю вам, как завещал Мне Отец Мой, 

Царство, да едите и пьёте за трапезою Моею в Царстве Моем, и сядете на престолах судить 

двенадцать колен Израилевых. И сказал Господь: Симон! Симон! се, сатана просил, чтобы 

сеять вас как пшеницу, но Я молился о тебе, чтобы не оскудела вера твоя; и ты некогда, 

обратившись, утверди братьев твоих. Он отвечал Ему: Господи! с Тобою я готов и в темницу 

и на смерть идти. Но Он сказал: говорю тебе, Петр, не пропоет петух сегодня, как ты трижды 

отречешься, что не знаешь Меня. И сказал им: когда Я посылал вас без мешка и без сумы и 

без обуви, имели ли вы в чем недостаток? Они отвечали: ни в чем. Тогда Он сказал им: но 

теперь, кто имеет мешок, тот возьми его, также и суму; а у кого нет, продай одежду свою и 

купи меч; ибо сказываю вам, что должно исполниться на Мне и сему написанному: и к 

злодеям причтен. Ибо то, что о Мне, приходит к концу. Они сказали: Господи! вот, здесь два 

меча. Он сказал им: довольно. (Луки 22:28-38) 

 

Иисус принес Бога в жизнь людей. Бог стал Человеком. Когда Иисус родился, Бог стал 

Человеком, чтобы иметь общение с человеком и в человеке (для чего?), чтобы достичь одной 

цели, а именно: передать человеку, каким является Бог; не какой является церковь, а каким 

является Бог. Иисус пришел, чтобы показать Бога человеку. А человек этого не хотел. 

Святой Дух сегодня приходит подобным образом, чтобы показать человеку Бога, но человеку 

хочется ходить в церковь. Это ему просто невдомек. Он не может этого постичь. Мы должны 

усвоить, что Бог не познается через умственное понятие. Бог познается через новое 

рождение, Святым Духом, и никак иначе. В Библии нам ясно говорится: "никто не может 

назвать Иисуса Христом, как только Духом Святым". Если ты еще не получил Святого Духа, 

то ты не знаешь, что Он — Христос, потому что Он открывается только таким образом. Пока 

не получишь Святого Духа, ты — необращенный. Так сказано в Библии. После того как Петр 

был и спасен, и освящен, получил силу изгонять нечистых духов и проповедовать Евангелие, 

Иисус ясно ему сказал, что он не является обращенным, пока не получит Святого Духа. Он 

сказал: "Когда обратишься, укрепи братьев своих". Это было в ночь предательства, когда он 

был еще необращенным. Никто не является по-настоящему обращенным, пока он не 

изменится и не умрет для себя, а Святой Дух получит контроль над этим человеком. Людям 

этого не хочется. 

Так вот, Святой Дух не будет в одном человеке вести себя плохо, а в другом — хорошо. Он 

побудит каждого человека войти в Его характер (понимаете?), потому что этот Дух ведет 

тебя. Он подчиняет тебя Своей натуре. Не ты подчиняешь Его своей натуре, а Он подчиняет 

тебя Своей натуре. Святой Дух побуждает тебя жить и с удовольствием делать это! О-о, когда 

входит Святой Дух, ты с таким удовольствием отказываешься от мирских вещей! Он просто 

очищает тебя, омывает, и вкладывает в тебя желание следовать за Ним и жаждать, и алкать по 

тому, чтобы иметь Его ещё больше, просто окунаешься. Он приносит реальность. 

НЕИЗМЕННАЯ РЕАЛЬНОСТЬ ЖИВОГО БОГА — 26.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 26:31-35, Марка 14:27-31, Иоанна 13:33-38  



  

День 329                                                 Семейный Алтарь                                        6 ноября 

 

Да не смущается сердце ваше; веруйте в Бога, и в Меня веруйте. В доме Отца Моего 

обителей много. А если бы не так, Я сказал бы вам: Я иду приготовить место вам. И когда 

пойду и приготовлю вам место, приду опять и возьму вас к Себе, чтобы и вы были, где Я. А 

куда Я иду, вы знаете, и путь знаете. (Иоанна 14:1-4) 

 

В сердце каждого человека есть идеи и так далее, во что он верит и что свято для его 

сердца, тайны между ним и Богом, о чём не знает никто, кроме него и Бога. Вы знаете это. 

Каждый из верующих знает это. Только верующий и его Творец наедине... Я не думал, что 

небеса — это такое место, где стоит множество зданий, много домов, построенных из 

строительного раствора, оклеенных обоями, на стенах краска. Я не верил, что 

сверхъестественное существо будет жить в буквальном доме. Я верю, что когда в Иоанна 14 

Иисус сказал: "В доме Отца Моего много обителей", Он имел в виду "тело, место обитания". 

Писания подтверждают это, говоря: "Когда эта земная скиния разрушится, нас уже ожидает 

другая". Вы понимаете это? 

Только смертные существа живут в смертных обителях. Бессмертные живут в бессмертных. 

Место, в которое мы направляемся — это не дом, построенный из кирпича, раствора, глины, 

драгоценных камней или драгоценностей. Это — место, состояние, мы выходим из этого 

измерения, в котором живём, в другое измерение. И оно — дом, скиния, место обитания. 

Иисус сказал: "Разрушьте этот храм и Я в три дня его воздвигну." Они думали, что Он 

говорил о храме Соломона, но Он говорил о Своём Теле. Он пошёл приготовить место для 

каждого верующего, чтобы в момент выхода из местности смертных мы не входили в миф 

или в какой-то сверхъестественный дух, но мы направляемся в скинию, место обитания. А 

это может быть прямо здесь, в это утро в этом здании в месте, которого не могут достичь 

никакие радиоволны и ничто иное. Оно устроено исключительно Богом. Послушайте! 

Моисей был мёртв уже восемьсот лет. Илия был переселён примерно шестьсот или семьсот 

лет тому назад. А они стояли на горе Преображения, оба выглядели смертными, говорили с 

Иисусом перед тем, как Он отправился на Голгофу. Понимаете, что я имею в виду? Затем, 

что я пытаюсь сказать, что мы смотрим на что-то мифическое где-то там вдалеке, за сто 

миллионов лет? 

Однажды я стоял в обсерватории на горе Паломар и получил откровение, видел время, 

пространство до Марса, до последних континентов и так далее, а свет движется со 

скоростью многих сотен миль в секунду. 

Если бы Ангел начал двигаться сюда с самой дальней звезды, ему потребовались бы 

миллиарды миллиардов миллиардов лет, чтобы попасть сюда. Если бы он отправился с 

Марса и летел сюда со скоростью светового пространства или со скоростью света, ему бы 

потребовались миллиарды лет, чтобы попасть сюда. Я не верю, что где-то там есть дом. Но я 

верю, что дом, о котором говорил Бог, находится здесь прямо сейчас, это — место, где 

смертные существа, когда мы перестаём быть смертными здесь, вступаем в бессмертие, в то 

место. 

ОБЩЕНИЕ ЧЕРЕЗ ИСКУПЛЕНИЕ — 03.04.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

 

 

  



  

День 330                                                    Семейный Алтарь                                     7 ноября 

 

Фома сказал Ему: Господи! не знаем, куда идешь; и как можем знать путь? Иисус сказал 

ему: Я есть путь и истина и жизнь; никто не приходит к Отцу, как только через Меня. Если 

бы вы знали Меня, то знали бы и Отца Моего. И отныне знаете Его и видели Его. Филипп 

сказал Ему: Господи! покажи нам Отца, и довольно для нас. Иисус сказал ему: столько 

времени Я с вами, и ты не знаешь Меня, Филипп? Видевший Меня видел Отца; как же ты 

говоришь, покажи нам Отца? Разве ты не веришь, что Я в Отце и Отец во Мне? Слова, 

которые говорю Я вам, говорю не от Себя; Отец, пребывающий во Мне, Он творит дела. 

Верьте Мне, что Я в Отце и Отец во Мне; а если не так, то верьте Мне по самим делам. 

Истинно, истинно говорю вам: верующий в Меня, дела, которые творю Я, и он сотворит, и 

больше сих сотворит, потому что Я к Отцу Моему иду. И если чего попросите у Отца во имя 

Мое, то сделаю, да прославится Отец в Сыне. Если чего попросите во имя Мое, Я то сделаю. 

(Иоанна 14:5-14) 

 

Так вот, божественное исцеление — это не то, что может совершать кто угодно. 

Божественное исцеление — это действие веры в завершённый труд, который Христос 

завершил на Голгофе. Ни у кого из людей нет силы исцелять. Даже у Иисуса не было силы 

исцелять. Мы все знаем это. Он сказал: "Это не Я делаю дела, это Мой Отец, обитающий во 

мне, Он совершает дела." Так что если у Сына Божьего не было силы исцелять наугад или в 

Его существе... Он сказал: "Сын ничего не может делать в Себе". А если Он не относил 

исцеление больных на свой счёт, насколько больше должен любой человек этого дня, или 

любого другого дня, удалятся от почестей людей, говорящих, что он исцелял больных. Это 

абсолютно ошибочно. Если я могу вас исцелить, я могу вас спасти. Потому что это — то же 

помазание, что завершённый труд был закончен нашим благословенным Господом на 

Голгофе. Именно твоя личная вера в труд Христа, завершённый на Голгофе, приносит и 

спасение, и исцеление. 

Я мог бы спросить: "Сколько было исцелено в течение пяти лет?" Поднялось бы несколько 

рук. "Сколько было исцелено или спасено в течение двадцати пяти лет?" Поднялось бы 

много рук. "Сколько было спасено за год?" Поднялись бы руки. Так вот, с одной стороны это 

правильно, а с другой — неправильно. Ты не был спасён ни двадцать пять лет тому назад, ни 

год тому назад. Но ты был исцелён и спасён девятнадцать столетий тому назад. Когда Иисус 

умер на Голгофе, Он уладил вопрос греха и болезни. Именно там Он был изранен за наши 

прегрешения, Его ранами мы были исцелены и в тот момент всё полностью было улажено. 

Затем ты, твоя личная вера в этот завершённый труд получает вознаграждение из того, что 

Он совершил на Голгофе. Таким образом, ты был спасён две тысячи лет тому назад, но 

принял своё спасение двадцать пять лет назад, час тому назад, пять минут назад. Ты был 

исцелён две тысячи лет назад, ты можешь принять исцеление прямо сейчас. 

МОЖЕМ ЛИ МЫ УВИДЕТЬ ИИСУСА — В19.06.1958 ГРИНВИЛЛ, ЮЖНАЯ КАРОЛИНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 331                                                   Семейный Алтарь                                      8 ноября 

 

Если любите Меня, соблюдите Мои заповеди. И Я умолю Отца, и даст вам другого 

Утешителя, да пребудет с вами вовек, Духа истины, Которого мир не может принять, потому 

что не видит Его и не знает Его; а вы знаете Его, ибо Он с вами пребывает и в вас будет. Не 

оставлю вас сиротами; приду к вам. Еще немного, и мир уже не увидит Меня; а вы увидите 

Меня, ибо Я живу, и вы будете жить. В тот день узнаете вы, что Я в Отце Моем, и вы во Мне, 

и Я в вас. Кто имеет заповеди Мои и соблюдает их, тот любит Меня; а кто любит Меня, тот 

возлюблен будет Отцом Моим; и Я возлюблю его и явлюсь ему Сам. Иуда - не Искариот - 

говорит Ему: Господи! что это, что Ты хочешь явить Себя нам, а не миру? Иисус сказал ему в 

ответ: кто любит Меня, тот соблюдет слово Мое; и Отец Мой возлюбит его, и Мы придем к 

нему и обитель у него сотворим. Нелюбящий Меня не соблюдает слов Моих; слово же, 

которое вы слышите, не есть Мое, но пославшего Меня Отца. (Иоанна 14:15-24) 

 

Здесь сзади сидит моя жена. Она на десять лет моложе меня, а такая же седая, как и я. 

Причина в том, что она стояла между мной и внешним миром. Если я ехал бы за границу, и я 

бы... Было бы это похоже на семью, где можно жить, если я собрал бы свою семью и сказал 

бы: "Вот так, миссис Бранхам, ты должна осознавать, что ты — миссис Уилльям Бранхам. У 

тебя не должно быть никаких других мужей во время моего отсутствия. Не вздумай никому 

строить глазки," — и так далее. "Не вздумай никоим образом флиртовать. Если будешь это 

делать, когда я вернусь домой — я с тобой разведусь". 

А она повернётся и скажет: "Вот что, мой муженёк, я также что-то хочу тебе сказать. Ты не 

должен встречаться ни с какой другой женщиной во время своего отъезда. Ты не должен 

делать то и это. Если сделаешь — когда приедешь домой, тебя ждёт развод". 

Ну, было бы это похоже на любящую семью? Понимаете? Нет! Если я действительно люблю 

её... Хотя я верю, что если я совершил бы ошибку и оступился, сделал бы что-нибудь 

неверное, я верю, что она меня простила бы за это, потому что она меня любит. А если она 

совершила бы, думаю, я простил бы её за это; конечно, потому что я люблю её. Но если я её 

вот так люблю, пока я буду любить её таким образом, ей не надо волноваться. Хотя она меня 

и простила бы, я ни за что не стану причинять ей боли. Я считал бы себя последним 

человеком в мире, я не смог бы дождаться той минуты, когда скажу ей о том, что натворил, 

потому что я люблю её. Если я так её люблю любовью филео, насколько же сильнее будет 

моя любовь агапе к Иисусу Христу? 

Хотя я и выкурил бы сигарету, ни одной в своей жизни не выкурил; но даже если бы я 

выкурил, Он, вероятно, простил бы меня за это, думаю, Он простил бы. Если я выпил бы, ни 

разу в своей жизни не пил, но думаю, Он простил бы меня за это. А я так Его люблю (да 

поможет мне Бог), что не хочу сделать ничего подобного, понимаете, потому что я люблю 

Его. Эта чепуха оставила меня, потому что когда Он изменил меня из вороны в голубя, всё 

стало другим — мои аппетиты и остальное покинули меня; тогда грех мне не вменяется, 

потому что я не намереваюсь это делать, во мне нечем сделать это. 

НА КРЫЛЬЯХ БЕЛОСНЕЖНОГО ГОЛУБЯ – В28.11.1965 ШРИВПОРТ, ЛУИЗИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 332                                                   Семейный Алтарь                                      9 ноября 

 

Сие сказал Я вам, находясь с вами. Утешитель же, Дух Святой, Которого пошлет Отец во 

имя Мое, научит вас всему и напомнит вам все, что Я говорил вам. Мир оставляю вам, мир 

Мой даю вам; не так, как мир дает, Я даю вам. Да не смущается сердце ваше и да не 

устрашается. Вы слышали, что Я сказал вам: иду от вас и приду к вам. Если бы вы любили 

Меня, то возрадовались бы, что Я сказал: иду к Отцу; ибо Отец Мой более Меня. И вот, Я 

сказал вам [о том], прежде нежели сбылось, дабы вы поверили, когда сбудется. Уже немного 

Мне говорить с вами; ибо идет князь мира сего, и во Мне не имеет ничего. Но чтобы мир 

знал, что Я люблю Отца и, как заповедал Мне Отец, так и творю: встаньте, пойдем отсюда. 

(Иоанна 14:25-31) 

 

Он — единственное успешное и надежное счастье и мир. Вот почему мы пришли к Нему. 

О-о, я знаю, можно смеяться как идиот, можно выйти на улицу и смеяться до истерики над 

какой-нибудь шуткой, которую отпустит какая-нибудь кинозвезда, или ещё над чем-нибудь. 

Кто-нибудь может перебрать спиртного и смеяться как какая-нибудь деревенщина, но это не 

принесет мира. Нет иного мира и нет иного счастья, подобного тому, когда приходишь к 

Иисусу Христу. Я видел, как люди что-то изображают. Я видел, как молодые женщины 

пытаются прихорашиваться в своих новых платьях и ведут себя так, будто бы они 

счастливые. Они — не счастливые. Они лишь разводят искусственный огонь. 

Искусственным огнем не согреешься. Вы видели молодого человека, который старался 

думать, что у него такие огромные мускулы, что можно было бы загнать в них гвоздь и не 

достать кости, а нож гнулся бы об них. Просто посмотрите на него через несколько лет, он 

постареет и покроется морщинами. Вне Христа нет вечного счастья. Послушайте-ка: я 

наделю каждого из присутствующих здесь совершенным здоровьем, ваша семья полностью 

здорова, все, кто рядом с вами. Как насчет мамы, которая сейчас не здесь? Откуда ты знаешь, 

не умирает ли сейчас твой папа? Откуда ты знаешь, что кого-то из твоих детей, 

находящегося далеко отсюда, не убили несколько минут назад? Откуда ты знаешь, что не 

произойдет что-нибудь еще? Откуда ты знаешь, выйдешь ли ты сегодня вечером из этого 

здания или нет? Ты можешь упасть от сердечного приступа, ты не знаешь. Итак, вне Христа 

нет вечного счастья. Вот причина, почему мы должны прийти к Нему. У тебя может быть 

виски, у тебя может быть наслаждение, у тебя могут быть мирские вещи, но они не дадут 

полного счастья. Ничто не сможет дать мир так, как Он. Он дает мир. "О-о, — скажешь, — у 

меня есть мир". Если у тебя когда-то будет настоящий мир, у тебя будет Иисус. Если у тебя 

нет Иисуса, ты даже не знаешь, что означает мир, пока не придешь к Нему. 

Я видел людей — царей, власть предержащих, великих людей, спортсменов, кинозвезд и 

тому подобных. Они не умиротворенные. Взгляните на них. Понаблюдайте несколько минут 

за их глазами. Они — невротики. Понимаете?  

Никакой мужчина, никакая женщина, никакой ребенок, никто не сможет иметь мир вне 

Иисуса Христа. "Мир Мой даю Я вам. Я даю вам не так, как даёт этот мир". Понимаете? Не 

так, как этот мир подает вам умиротворение, но у Него — Вечное умиротворение, 

успокоение. Живешь ли ты, умираешь ли, не имеет значения, идет дождь или светит солнце 

— у тебя все равно умиротворение.  

К КОМУ НАМ ИДТИ? — 04.06.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 26:30, Марка 14:26, Луки 22:39  



  

День 333                                                 Семейный Алтарь                                      10 ноября 

 

Я есть истинная виноградная лоза, а Отец Мой - виноградарь. Всякую у Меня ветвь, не 

приносящую плода, Он отсекает; и всякую, приносящую плод, очищает, чтобы более 

принесла плода. Вы уже очищены через слово, которое Я проповедал вам. Пребудьте во Мне, 

и Я в вас. Как ветвь не может приносить плода сама собою, если не будет на лозе: так и вы, 

если не будете во Мне. Я есть лоза, а вы ветви; кто пребывает во Мне, и Я в нем, тот 

приносит много плода; ибо без Меня не можете делать ничего. Кто не пребудет во Мне, 

извергнется вон, как ветвь, и засохнет; а такие [ветви] собирают и бросают в огонь, и они 

сгорают. Если пребудете во Мне и слова Мои в вас пребудут, то, чего ни пожелаете, просите, 

и будет вам. Тем прославится Отец Мой, если вы принесете много плода и будете Моими 

учениками. (Иоанна 15:1-8) 

 

Бог дал Иисусу Свой Дух без меры. В Нём обитала Полнота Божества телесно. Он был 

Богом, проявленным во плоти. Библия говорит: "Бог был во Христе, примиряя мир с Собой." 

Когда Он дал Свой Дух нам, усыновлённым сыновьям, Он даёт нам ведро воды из океана. У 

Него была Полнота Божества; у нас — только её часть в виде дара Святого Духа.  

Если я зачерпну из океана ведро воды или всего лишь чайную ложку, все химические 

вещества, находящиеся в океанской воде, будут находиться в той ложке. Там будет меньше 

только по количеству, но не по качеству. Итак, Тот же Святой Дух, пребывавший во Христе, 

находится в Его Церкви.  

Так вот, это для того, чтобы усилить это для вас. Он сказал: "Я есть Лоза, вы — ветви." Лоза 

не приносит плода. Лоза только питает ветви, а ветви приносят плод. Поэтому, единственное, 

как Иисус мог проговорить в этот вечер, это через мои или твои уста, через мои или твои 

руки, через мою или твою жизнь. "Я есть Лоза, вы — ветви." Он больше не приносит плода, 

Он просто очищает Свою Церковь, а она приносит плод. 

Итак, какой плод она принесёт? Если Жизнь, пребывавшая в Нём, находится в Его Церкви, 

она произведёт такую же Жизнь, которую принёс Он, когда был здесь. Понимаете?  

Обратите внимание, если возьмёте виноградную лозу, вы ожидаете получить виноград. Не 

знаю, есть ли у вас такое, у нас на юге растут тыквы. Когда берёшь тыквенную лозу, 

ожидаешь тыквы, если это хорошая плодородная лоза. С арбузной лозы получишь арбузы. 

Если мы приходим к Лозе, Христу, Его Церкви, что мы обнаружим? Шумиху, мнения, 

теологические споры, ненависть, злобу, раздоры. А мы называем это делами Божьими. 

Писание говорит, что это не так. "По тому все узнают, что вы — Мои ученики, когда будете 

любить друг друга." Любовь Божья в Его Церкви делает каждого члена Его частью, тогда вы 

строите свою церковь на этой любви и на этом основании. 

ИИСУС ХРИСТОС ВЧЕРА, СЕГОДНЯ И ВОВЕКИ ТОТ ЖЕ — 15.05.1958 ФЭЙРФИЛД, 

МЭН, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 334                                                   Семейный Алтарь                                    11 ноября 

 

Как возлюбил Меня Отец, и Я возлюбил вас; пребудьте в любви Моей. Если заповеди 

Мои соблюдете, пребудете в любви Моей, как и Я соблюл заповеди Отца Моего и пребываю 

в Его любви. Сие сказал Я вам, да радость Моя в вас пребудет, и радость ваша будет 

совершенна. Сия есть заповедь Моя, да любите друг друга, как Я возлюбил вас. Нет больше 

той любви, как если кто положит душу свою за друзей своих. Вы друзья Мои, если 

исполняете то, что Я заповедую вам. Я уже не называю вас рабами, ибо раб не знает, что 

делает господин его; но Я назвал вас друзьями, потому что сказал вам все, что слышал от 

Отца Моего. Не вы Меня избрали, а Я вас избрал и поставил вас, чтобы вы шли и приносили 

плод, и чтобы плод ваш пребывал, дабы, чего ни попросите от Отца во имя Мое, Он дал вам. 

Сие заповедаю вам, да любите друг друга. (Иоанна 15:9-17) 

 

О-о, примите это с благоговением! Нам надлежит любить друг друга. О-о! Мы так должны 

любить друг друга! Никогда не говори злого о других. Если кто-то совершает ошибку, сразу 

же молись за него. В этом мы вместе, с Богом. Мы — братья и сестры. О, живите 

благочестиво. Живите, живите, как дочери Божьи, живите, как сыны Божьи. Живите мило, 

любезно, смиренно. 

Пусть никакое зло не приходит в твой разум, в твоё мышление. Просто гони его. Если оно 

стучится в дверь, гони его прочь. Просто скажи, просто покажи твой Знак, просто продолжай 

идти: "Я под Кровью!" 

Помните, там было много таких, в тот вечер женщины проходили, говорили: "Эй, Герти, 

Лили, эй вы, давайте выходите, мы идём на вечеринку". 

"Нет-нет! Я нахожусь под кровью. Здесь я нахожусь под знаком. Я люблю моего Создателя. 

Сегодня ночью на земле смерть". 

И сегодня на земле смерть. Суд ожидает, он ожидает приговор. Людей ожидают атомные и 

водородные [бомбы], и всякого рода катастрофы.  

Бог двигает Свою Церковь и всё показал. Какое-то время, до сих пор, мы хранили Агнца, 

вглядываясь, наблюдая, что Он делает, разглядывая Его натуру и всё остальное, но сейчас 

Знак должен быть приложен. Он должен быть нанесён. Это — единственное. "Если человек 

не родится от Духа и воды, он никоим образом не войдёт". Мы должны любить друг друга. 

Верующие должны отделиться от мира. Не относитесь к этому легкомысленно. 

Теперь, те люди, которые слушают Это на кассетах, мужчины и женщины, послушайте 

минуту. Если вы верили мне, то поверьте этому сейчас. 

Время прекратить ссориться друг с другом. Верьте Посланию Библии! Верьте Иисусу 

Христу! Любите, чтите и уважайте друг друга. Мужья, уважайте ваших жён. Уважайте ваши 

семьи. Соберите свою семью, потому что, помните, этот Агнец был для семьи, не просто для 

одного; должны были собрать весь дом. Должны были ввести каждого. Мы должны любить 

друг друга. Верующие должны отделиться от мира. 

Обратите внимание, они собрались вместе не для того, чтобы просто говорить о послании. 

Они собрались для того, чтобы помазать кровью, нанести знак. 

ЗНАК – У01.09.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 335                                                   Семейный Алтарь                                    12 ноября 

 

Если мир вас ненавидит, знайте, что Меня прежде вас возненавидел. Если бы вы были от 

мира, то мир любил бы свое; а как вы не от мира, но Я избрал вас от мира, потому ненавидит 

вас мир. Помните слово, которое Я сказал вам: раб не больше господина своего. Если Меня 

гнали, будут гнать и вас; если Мое слово соблюдали, будут соблюдать и ваше. Но все то 

сделают вам за имя Мое, потому что не знают Пославшего Меня. Если бы Я не пришел и не 

говорил им, то не имели бы греха; а теперь не имеют извинения во грехе своем. 

Ненавидящий Меня ненавидит и Отца моего. Если бы Я не сотворил между ними дел, каких 

никто другой не делал, то не имели бы греха; а теперь и видели, и возненавидели и Меня и 

Отца Моего. Но да сбудется слово, написанное в законе их: возненавидели Меня напрасно. 

Когда же приидет Утешитель, Которого Я пошлю вам от Отца, Дух истины, Который от Отца 

исходит, Он будет свидетельствовать о Мне; а также и вы будете свидетельствовать, потому 

что вы сначала со Мною. (Иоанна 15:18-27) 

 

Мы живём в великий час, в великий день. Бог послал Своего Сына в качестве 

умилостивления за наши грехи. Он умер вместо нас. Он был Невинным, но стал виноватым, 

чтобы мы — виновные могли стать невинными. Вот в чём дело. Подумай об этом в то время, 

как оцениваешь свою тленную жизнь в Его Присутствии. Иисус стал тобой, чтобы, по Его 

благодати, ты смог стать Им.  

Ты направлялся в ад, Он занял твоё место, чтобы ты смог воссесть с Ним в небесах, на Его 

месте. По натуре ты был сыном дьявола, Он забрал натуру или же грех твоей натуры, чтобы 

ты смог стать сыном Божьим и воссесть с Ним в небесных местах. Вот в чём дело. Он не 

оставил нас без свидетеля.  

Он сказал: "Ещё немного, и мир меня больше не увидит, но вы увидите Меня, потому что Я  

('Я' – личное местоимение), Я буду с вами, даже в вас до конца мира. Дела, которые творю Я, 

вы сотворите также. И больше сих сотворите, ибо Я к Отцу Моему иду. Верующий в Меня, 

дела, которые творю Я, он также сотворит." 

Так вот: "Я не оставлю вас безутешными. Я умолю Отца. Он пошлёт Святой Дух Истины." 

Когда пришёл Святой Дух, Он был дан для свидетельства об Иисусе. Так вот, если это не так, 

тогда Бог пообещал нечто такое, чего Он не способен дать.  

Но в этот великий век атеистов, неверующих, скептиков, в котором мы живём, я так рад, что 

могу указывать миру на тот факт, что посреди всякого рода языческих богов и остального, 

идолов и мирского образа жизни, существует реальный, воскресший, живой Иисус Христос, 

Который также реален сегодня как и в то время, когда Он ходил по Галилее. Он не подвёл. 

Он не подведёт. Этот великий Иисус прямо сейчас находится среди нас. Он проявит Себя 

живым. Он утверждает, что Жив. Он — Вездесущий, Всемогущий, Вечный Бог, Который не 

может подвести. 

ЦАРИЦА ЮГА — 14.06.1957 ИНДИАНАПОЛИС, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 336                                                 Семейный Алтарь                                      13 ноября 

 

Сие сказал Я вам, чтобы вы не соблазнились. Изгонят вас из синагог; даже наступает 

время, когда всякий, убивающий вас, будет думать, что он тем служит Богу. Так будут 

поступать, потому что не познали ни Отца, ни Меня. Но Я сказал вам сие для того, чтобы вы, 

когда придет то время, вспомнили, что Я сказывал вам о том; не говорил же сего вам сначала, 

потому что был с вами. (Иоанна 16:1-4) 

 

Итак, мы узнаём, что каждое пробуждение, которое когда-либо происходило в этом мире, 

производило близнецов. Это верно! В каждом пробуждении были близнецы. Там была 

группа плотских верующих и группа духовных верующих. Каждое пробуждение 

производило это: Исав и Иаков. 

Как только это продолжается, первое, что узнаёшь, плотской начинает думать: "Что ж, эти 

парни уходят в крайность. Лучше мне отделиться от них." Они возвращаются к 

интеллектуальной части. Они хотят пастора, который будет говорить им приятное. Они не 

хотят пастора, наполненного Духом, который подчинится Святому Духу, проповедуя с 

кафедры Слово именно так, как Оно написано. Как сказал Иоанн: "Топор лежит у корня 

дерева и пусть полетят щепки." Большинство церквей сегодня проголосуют, чтобы таких 

выгнали из-за кафедры. Это верно! Придёт отделение, всегда так происходит. Это произошло 

в методистском периоде; это было в баптистском периоде; это было в пятидесятническом 

периоде; так произойдёт в каждом периоде.  

Однажды Джон Веслей... Я читал статью о нём, говорилось, что он шёл по узкой тропке. Он 

протестовал против англиканской церкви за их грех и за то, что они делали. Его называли 

сумасшедшим. "И все, живущие благочестиво во Христе Иисусе, будут гонимы." Вас будут 

презирать и отвергать. "Если Хозяина дома называют веельзевулом, насколько больше 

назовут Его учеников!" 

Тогда у англиканской церкви был представитель, большой крупный мужчина, он увидел, как 

приближался Джон, а тот был невысоким. Так что этот большой парень просто встал на 

тропинке, перегородив путь. Мистер Веслей подошёл к нему. Он не мог обойти его; 

попросил: "Извините, сэр. Вы не отойдёте, чтобы я прошёл?" 

Тот ответил: "Я никогда не уступаю дорогу дуракам." 

Мистер Веслей вежливо коснулся краешка шляпы, обошёл его и сказал: "А я всегда 

уступаю." Думаю, это просто уладило проблему. 

СЛЫШАНИЕ, ПРИНЯТИЕ И ДЕЙСТВИЕ — 07.06.1960 ЧАТАКВА, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 337                                                  Семейный Алтарь                                     14 ноября 

 

Истинно, истинно говорю вам: вы восплачете и возрыдаете, а мир возрадуется; вы 

печальны будете, но печаль ваша в радость будет. Женщина, когда рождает, терпит скорбь, 

потому что пришел час ее; но когда родит младенца, уже не помнит скорби от радости, 

потому что родился человек в мир. Так и вы теперь имеете печаль; но Я увижу вас опять, и 

возрадуется сердце ваше, и радости вашей никто не отнимет у вас; (Иоанна 16:20-22) 

 

Я думаю, что Иисус здесь говорил об этом, как Он сказал: "Вы будете печальны, но ваша 

печаль обратится в радость", говоря здесь Своим ученикам, зная, что произойдёт рождение 

Христианства. Так вот, чтобы родилось новое, старое должно умереть. Чтобы произошло 

рождение, этому должны сопутствовать тяжкие страдания. И действительно, им пришлось 

пройти через тяжкие страдания и муки, чтобы от закона прийти к благодати. 

Обычное, естественное рождение является образом духовного рождения. Всё естественное 

является образом духовного. Мы видим, если посмотрим на природу и на дерево, растущее 

из земли, оно борется за жизнь. Это показывает, что где-то есть дерево, которое не погибает, 

потому что оно о чём-то взывает. 

Мы видим людей, неважно, насколько они старые, насколько больные, в каком бы ни были 

состоянии, — они взывают, чтобы жить, и это показывает, что где-то есть жизнь, где мы 

будем жить, жить вечно. Заметьте, насколько совершенно. 

Теперь, думаю, что это в Первом Иоанна 5:7, если не ошибаюсь, там сказано: "Ибо три 

свидетельствуют на Небе: Отец, Слово и Святой Дух; и эти три есть Один. И три 

свидетельствуют на земле, это вода, Кровь и Дух, и сии три согласны в одном". Так вот, 

обратите внимание: первые три есть Одно. Вторые три - земные, которые согласны в одном. 

Вы не можете иметь Отца без Сына; не можете иметь Сына, не имея Святого Духа. Но вы 

можете иметь воду без Крови и Кровь без Духа. 

Думаю, на протяжении наших периодов было доказано, что это правда — вода, Кровь, Дух: 

оправдание, освящение, крещение Святым Духом, что является образом или прообразом, 

типичным образцом которого является естественное рождение. 

Посмотрите, когда женщина находится в муках рождения, первое, что происходит — 

прорываются воды, нормальное рождение; следующее — это кровь; затем появляется жизнь. 

Вода, кровь, дух; это составляет нормальное, естественное рождение. 

Так и в духовной сфере: это вода, оправдание верой, уверование в Бога, принятие Его своим 

личным Спасителем и водное крещение. Второе — это освящение духа, когда Бог очищает 

дух от всех мирских элементов и от желания этого мира. Затем входит Святой Дух, даёт 

новое Рождение и наполняет освящённый сосуд. 

Например, следующим образом. Вот, о чём я вам говорил. Если чему-то не верите — 

отложите в сторону, а потом берите пирог. Заметьте. 

Вот на птичьем дворе лежит стакан. Ты поднимаешь его, но не будешь сразу ставить на стол 

и наливать в него воду или молоко. Нет. Поднял его — это как оправдание. Очищение его — 

это как освящение, потому что греческое слово освящать — это составное слово, которое 

означает "очистить и отложить для служения". Не на служение, но для служения. Затем, 

когда ты его наполнишь, — он будет служить. 

РОДОВЫЕ МУКИ – 24.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Иоанна 16:5-28  



  

День 338                                                  Семейный Алтарь                                     15 ноября 

 

Ученики Его сказали Ему: вот, теперь Ты прямо говоришь, и притчи не говоришь 

никакой. Теперь видим, что Ты знаешь все и не имеешь нужды, чтобы кто спрашивал Тебя. 

Посему веруем, что Ты от Бога исшел. Иисус отвечал им: теперь веруете? Вот, наступает час, 

и настал уже, что вы рассеетесь каждый в свою [сторону] и Меня оставите одного; но Я не 

один, потому что Отец со Мною. Сие сказал Я вам, чтобы вы имели во Мне мир. В мире 

будете иметь скорбь; но мужайтесь: Я победил мир. (Иоанна 16:29-33) 

 

Почему Бог допускает беды? — Бог запрягает беду, запихивает ей в рот удила, подчиняет 

её Себе и верхом на этих бедах мы вступаем в более тесное общение с Богом. 

До наступления потопа радуги не было. Но после того, как Ной был принуждён попасть в 

такие обстоятельства, в которых он оказался, плавал сорок дней и ночей в шторм, небольшой 

ковчег носило туда-сюда по воде; именно после окончания потопа он увидел радугу при 

первом её появлении — завет надежды, завет обетования. После того, как он прошёл скорбь, 

он увидел обещанное. 

Именно так и вы увидите обещанное — когда пройдёте скорбь. Мне нравится это 

стихотворение, точнее, песня: 

Иль в Небеса меня возьмут 

На ложе из цветов, 

Когда другие в бой идут, 

И льётся братьев кровь? 

Мы просим об утешении и мире, а Бог даёт нам самое лучшее, что Он мог бы нам дать — 

испытания и скорби. Это лучше, чем утешение и мир. Наше утешение находится рядом, за 

рекой. 

Только когда еврейские юноши оказались в раскалённой печи при одном из своих самых 

невероятных испытаний, они увидели, как среди них появился Подобный Сыну Божьему. Их 

беда привела к тому, что среди них предстал Сын Божий с прохладным ветерком, 

развеивающим тепловую волну. Но этот Утешитель появился только когда они вошли в 

огонь. 

Даниил поставил в своём сердце цель не оскверняться мирскими вещами и был вынужден 

пройти испытание, будет он молиться Богу или отправится в львиный ров. Когда в самый 

разгар он был брошен в львиный ров, именно после этого он увидел, что Ангел Господень 

стоит в его присутствии и защищает — тот великий Огненный Столп стоял между ним и 

львами. Львы не могли прикоснуться к нему, потому что он прошёл испытания, искушения и 

беды. Он знал, что его Бог силен избавить его от этого. 

Авраам — после того, как он увидел, что земля становится бесплодной, наступила засуха, 

Лот отделился и отправился жить всласть в миру; именно после того, как он услышал нытьё 

и вопли своих пастухов из-за того, что для его скота не было травы, но остался в той земле, 

которую дал ему Бог и по которой велел ему странствовать; в тот день, когда его испытания 

лишили его терпения, именно в тот день, когда испытание закончилось, в тот день он лицом 

к лицу разговаривал с Элохимом под дубом. Именно после того, как он претерпел испытания 

после того, как он пережил те беды, которые у него были, Бог явился ему в обличье Человека 

и сидел там, сказал ему, что он женат, что его жену зовут Сарра, и сказал, что она посмеялась 

над Ним сзади в шатре. Именно тогда Авраам назвал Его Элохимом. Это произошло после 

испытания и скорби. 

Я ЗНАЮ – Р17.04.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

  



  

День 339                                                  Семейный Алтарь                                     16 ноября 

 

Я о них молю: не о всем мире молю, но о тех, которых Ты дал Мне, потому что они Твои. 

И все Мое Твое, и Твое Мое; и Я прославился в них. Я уже не в мире, но они в мире, а Я к 

Тебе иду. Отче Святой! соблюди их во имя Твое, [тех], которых Ты Мне дал, чтобы они были 

едино, как и Мы. Когда Я был с ними в мире, Я соблюдал их во имя Твое; тех, которых Ты 

дал Мне, Я сохранил, и никто из них не погиб, кроме сына погибели, да сбудется Писание. 

Ныне же к Тебе иду, и сие говорю в мире, чтобы они имели в себе радость Мою 

совершенную. Я передал им слово Твое; и мир возненавидел их, потому что они не от мира, 

как и Я не от мира. Не молю, чтобы Ты взял их из мира, но чтобы сохранил их от зла. Они не 

от мира, как и Я не от мира. Освяти их истиною Твоею; слово Твое есть истина. (Иоанна 

17:9-17) 

 

Я приходил в церкви. Я говорю это сейчас с почтением. Я нахожу это в церквах очень 

часто, я считаю, что вместо Святого Духа люди получают дух другого человека. Придите в 

церковь и понаблюдайте там, где пастор, может быть, дёргает головой; всё собрание будет 

это делать. Придите в церковь, в которой пастор говорит, что у него из руки течёт елей; 

первым делом вы узнаёте, что вся община верит этому и у них это есть. Придите в церковь, в 

которой много танцуют, прыгают и бегают. Я не осуждаю всего этого; я просто говорю из 

наблюдений, чтобы представить вам суть дела. Если вы увидите пастора, который очень 

эмоционален, всё собрание будет эмоциональным. Возьмите пастора, который чопорный и 

холодный, и всё собрание будет чопорным и холодным. Я считаю, что вы принимаете дух 

другого человека. 

Возьмите хорошего мужчину и плохую женщину, и соедините их, один станет таким, как 

другой. Или он станет плохим мужчиной, или она - хорошей женщиной. "Двое не могут идти 

вместе, если они не сговорились". 

Пусть я скажу это с почтением и перед Библией. Всем сердцем, всем, что есть во мне, я 

старался никогда не ссориться. Потому что в видении в то утро, когда я заложил 

краеугольный камень, было сказано: "Проповедуй Слово. Совершай труд евангелиста. 

Полностью исполняй служение твоё. Ибо будет время, когда здравого Учения принимать не 

будут, но будут избирать себе учителей, которые льстили бы слуху, и от Истины обратятся к 

басням". Что такое Истина? "Слово Твоё есть Истина". Иоанна 17:17 "Отец, 

освяти их Истиной; Слово Твоё есть Истина". 

Если я виноват, то я молю, чтобы Бог простил меня. Но я от всего сердца стараюсь 

представить людям Слово, чтобы сошедший Дух, когда я предстану на Суде, не оказался 

духом каких-то воображаемых лягушек, выпрыгивающих из людей, или летающих жуков и 

так далее, или елея, стекающего с рук; но оказался Духом, пребывающим в Слове живого 

Бога, записанном в этой Библии, с Библейским переживанием. 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО ЧАСТЬ 1 – В20.01.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 
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День 340                                                 Семейный Алтарь                                      17 ноября 

 

Как Ты послал Меня в мир, [так] и Я послал их в мир. И за них Я посвящаю Себя, чтобы 

и они были освящены истиною. Не о них же только молю, но и о верующих в Меня по слову 

их, да будут все едино, как Ты, Отче, во Мне, и Я в Тебе, [так] и они да будут в Нас едино, - 

да уверует мир, что Ты послал Меня. И славу, которую Ты дал Мне, Я дал им: да будут 

едино, как Мы едино. Я в них, и Ты во Мне; да будут совершены воедино, и да познает мир, 

что Ты послал Меня и возлюбил их, как возлюбил Меня. Отче! которых Ты дал Мне, хочу, 

чтобы там, где Я, и они были со Мною, да видят славу Мою, которую Ты дал Мне, потому 

что возлюбил Меня прежде основания мира. Отче праведный! и мир Тебя не познал; а Я 

познал Тебя, и сии познали, что Ты послал Меня. И Я открыл им имя Твое и открою, да 

любовь, которою Ты возлюбил Меня, в них будет, и Я в них. (Иоанна 17:18-26) 

 

Итак, подумайте о Иегове, поступающем таким образом. Вот Он. Дьявол посмотрел на 

Него, сказал: "Интересно, неужели это действительно Сын Божий? Интересно, это обычный 

пророк или Сын Божий?" Сказал: "Если Ты — Сын Божий, прикажи этим камням 

превратиться в хлеб." Понимаете, он действительно был интеллектуалом. Он действительно 

знал, о чём говорил. 

Однако Иисус ответил: "Написано."  

Итак, он взял Его повыше и продолжал выяснять. Однажды он поместил Его во дворы 

язычников. Он продолжал задаваться вопросом: "Может ли такое быть?" Понимаете? Когда 

появилось это Суперзнамение, Бог на самом деле развернул перед глазами сатаны завесу. Он 

не знал, кем Тот был. "Как же Иегова мог родиться в яслях? Как Иегова мог плакать как 

ребёнок, завёрнутый в пелена?" Да, конечно! Иисус был самопожертвованием Божьим.  

Думаю, что это — самое приятное место Писания: "Отец, ради них Я освящаю Себя." Он 

был человеком. У него было право иметь жену. Он был человеком. У Него мог быть дом, где 

можно приклонить Свою голову. У Него были права на это. Он был человеком. У Него могла 

быть хорошая одежда. Он был человеком. Вот что Он сказал: "Отец, ради них Я освящаю 

Себя."  

Что Он делал? Он обучал двенадцать учеников, которым предстояло проповедовать 

Евангелие всему миру. Он оставил пример. Братья, как служитель, говорю вам, не следует 

стяжать слишком много вещей и того, что нас окружает. Я обращаюсь к проповедникам. 

Освятите себя ради тех, кого собираетесь вести. Вот в чём мы сегодня нуждаемся: в 

полностью посвящённой, освящённой жизни служителей, которые честно ходят перед Богом 

и не впутываются в дела этого мира. Держитесь от этого подальше. "Отец, ради них Я 

освящаю Себя." Не потому, что Он вынужден был сделать это, но Он сделал это ради них.  

ОБЩЕНИЕ — З11.06.1960 МИДДЛТАУН, ОГАЙО, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 341                                                 Семейный Алтарь                                      18 ноября 

 

Потом приходит с ними Иисус на место, называемое Гефсимания, и говорит ученикам: 

посидите тут, пока Я пойду, помолюсь там. И, взяв с Собою Петра и обоих сыновей 

Зеведеевых, начал скорбеть и тосковать. Тогда говорит им Иисус: душа Моя скорбит 

смертельно; побудьте здесь и бодрствуйте со Мною. И, отойдя немного, пал на лицо Свое, 

молился и говорил: Отче Мой! если возможно, да минует Меня чаша сия; впрочем не как Я 

хочу, но как Ты. И приходит к ученикам и находит их спящими, и говорит Петру: так ли не 

могли вы один час бодрствовать со Мною? бодрствуйте и молитесь, чтобы не впасть в 

искушение: дух бодр, плоть же немощна. Еще, отойдя в другой раз, молился, говоря: Отче 

Мой! если не может чаша сия миновать Меня, чтобы Мне не пить ее, да будет воля Твоя. И, 

придя, находит их опять спящими, ибо у них глаза отяжелели. И, оставив их, отошел опять и 

помолился в третий раз, сказав то же слово. Тогда приходит к ученикам Своим и говорит им: 

вы все еще спите и почиваете? вот, приблизился час, и Сын Человеческий предается в руки 

грешников; встаньте, пойдем: вот, приблизился предающий Меня. (Матфея 26:36-46) 

 

Недавно один человек сказал мне, сказал: "Я думаю, вы просто замечательный человек, 

мистер Бранхам, но я считаю, что вы искренно ошибаетесь. Вы совсем вышли из воли. Вы 

знаете, что в конце вы будете осуждены?" 

А я сказал: "Послушайте, хочу вам кое-что сказать. Скажу вам, что вы, допустим, правы, 

просто скажу это, чтобы вкратце дать ответ. Если я неправ, хотя я не считаю, что я неправ; 

но если бы я был неправ и уже сейчас знал бы, что доживу до ста лет, и Он осудит меня в 

конце пути и скажет мне: 'Уилльям Бранхам, ты не заслуживаешь войти в Мои Небеса. 

Убирайся во тьму внешнюю'. Знаете что? Я всё равно служил бы Ему каждый день своей 

жизни до самой смерти, ибо я получил столько Его незаслуженных благословений, что Он 

для меня важнее жизни." 

Всё, кем я являюсь, всё, кем я мог бы надеяться стать, я получил по Его благодати и милости. 

Я был несчастным, жалким, бедным, слепым; но по благодати Он исцелил меня и я — 

крепкий и здоровый, по благодати Божьей. У меня хорошее зрение. У меня есть еда, питьё, 

всё, что мне нужно. Он обещал восполнять вовсе не мои запросы, а мои нужды. 

И если в тот день я буду изгнан, и я знал бы… Не представляю, где бы я оказался. Но если 

бы я знал, что я неправ, и что Бог избрал меня заблуждаться, то я хотел бы оставаться 

неправым, потому что я хочу исполнить Его волю. Это потому, что я так люблю Его, что 

хочу, чтобы исполнилась Его воля. Так вот, это сильно сказано, но надеюсь, что вы поймёте 

это таким образом, в том духе, в котором я это сказал. Понимаете, я хочу исполнять Его 

волю. Иногда я прошу Его о чём-то. Он качает Своей головой: "Нет", - я просто-напросто 

радуюсь этому не меньше, чем если бы Он сказал: "Да". Потому что мы всегда должны 

просить: "Да будет воля Твоя". Его "нет" – если это Его воля, это просто… Это гораздо 

лучше, чем Его "да", - если в том Его воля. Вот когда ты действительно любишь Его. 

БОГ, БОГАТЫЙ МИЛОСТЬЮ – 19.01.1965 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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День 342                                                 Семейный Алтарь                                      19 ноября 

 

И, когда еще говорил Он, вот Иуда, один из двенадцати, пришел, и с ним множество 

народа с мечами и кольями, от первосвященников и старейшин народных. Предающий же 

Его дал им знак, сказав: Кого я поцелую, Тот и есть, возьмите Его. И, тотчас подойдя к 

Иисусу, сказал: радуйся, Равви! И поцеловал Его. Иисус же сказал ему: друг, для чего ты 

пришел? Тогда подошли и возложили руки на Иисуса, и взяли Его. И вот, один из бывших с 

Иисусом, простерши руку, извлек меч свой и, ударив раба первосвященникова, отсек ему 

ухо. Тогда говорит ему Иисус: возврати меч твой в его место, ибо все, взявшие меч, мечом 

погибнут; или думаешь, что Я не могу теперь умолить Отца Моего, и Он представит Мне 

более, нежели двенадцать легионов Ангелов? как же сбудутся Писания, что так должно 

быть? В тот час сказал Иисус народу: как будто на разбойника вышли вы с мечами и кольями 

взять Меня; каждый день с вами сидел Я, уча в храме, и вы не брали Меня. Сие же все было, 

да сбудутся писания пророков. Тогда все ученики, оставив Его, бежали. (Матфея 26:47-56) 

 

Итак, притворщик находится постоянно поблизости и ведёт себя так набожно, что дальше 

некуда, но глубоко в своём сердце он пытается выяснить, кем ты являешься, как ты это 

делаешь. О, честное слово, страна полна этим типом, лицемерами! Да. Это Иуда. Точно так. 

Ходит поблизости, становится частью группы; он был казначеем, понимаете. Он находится 

поблизости, у него всегда рука наготове для денег. Ты можешь ему это сказать, ещё что-то, 

он всегда вынюхивает деньги, и рука у него всегда наготове для них. Он притворщик. Он 

ведёт себя как верующий, но глубоко в своём сердце... 

Запомните, он не дурачил Иисуса. После ухода семидесяти и определения позиции 

верующими, Он обернулся к верующим, сказал: "Всё равно в вас что-то осталось, – потому 

что, сказал, – Я избрал двенадцать, и один из вас — дьявол". Иисус знал от начала, потому 

что Он был Слово. Он знал тайну сердца. 

Как же тяжело это было! Задержитесь на минутку. Подумайте серьёзно, не спеша, как 

следует! Как же тяжело, должно быть, было Ему ходить там, какой-то человек, называет Его 

"Брат", и знать всё время, что это и был обманщик, собирающийся неожиданно поразить Его 

и продать Его за тридцать сребреников. Как же тяжело это было – держать это в Себе, а Его 

друг ходил там поблизости. Он даже сказал: "Друг, – назвал Иуду Своим другом, – разве Я не 

был с тобой всё это время?" Знать это в сердце Своём и не иметь возможности сказать это. 

Он знал от начала, кто именно предаст Его.  

Вот он, этот притворщик, который только и ждёт. Он это запоёт, скажет: "О, я верю этому, и я 

верю этому, и я верю этому. Но, понимаешь, я слышал, как кто–то говорил, что это, столько-

то раз". О, видите, просто жаждущий мнений. 

Настоящий верующий не слушает ничего, кроме Слова. Это всё. Он следит за Словом. Он не 

ищет никаких лазеек. Он не выискивает никакие подвохи. Он верит Богу, и этого достаточно, 

он просто продолжает двигаться дальше. Понимаете? Это — настоящий верующий. 

ТРИ РОДА ВЕРУЮЩИХ – В24.11.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 14:43-52, Луки 22:47-53, Иоанна 18:2-12  



  

День 343                                                 Семейный Алтарь                                      20 ноября 

 

А взявшие Иисуса отвели Его к Каиафе первосвященнику, куда собрались книжники и 

старейшины. Петр же следовал за Ним издали, до двора первосвященникова; и, войдя 

внутрь, сел со служителями, чтобы видеть конец. Первосвященники и старейшины и весь 

синедрион искали лжесвидетельства против Иисуса, чтобы предать Его смерти, и не 

находили; и, хотя много лжесвидетелей приходило, не нашли. Но наконец пришли два 

лжесвидетеля и сказали: Он говорил: могу разрушить храм Божий и в три дня создать его. И, 

встав, первосвященник сказал Ему: [что же] ничего не отвечаешь? что они против Тебя 

свидетельствуют? Иисус молчал. И первосвященник сказал Ему: заклинаю Тебя Богом 

живым, скажи нам, Ты ли Христос, Сын Божий? Иисус говорит ему: ты сказал; даже 

сказываю вам: отныне узрите Сына Человеческого, сидящего одесную силы и грядущего на 

облаках небесных. Тогда первосвященник разодрал одежды свои и сказал: Он 

богохульствует! на что еще нам свидетелей? вот, теперь вы слышали богохульство Его! как 

вам кажется? Они же сказали в ответ: повинен смерти. Тогда плевали Ему в лицо и заушали 

Его; другие же ударяли Его по ланитам и говорили: прореки нам, Христос, кто ударил Тебя? 

(Матфея 26:57-68) 

 

Вы обратили внимание, согласно Писанию, Иисус был поведён. Вы когда-нибудь 

обращали внимание, почему Он не родился в доме, не лежал в люльке как новорожденный? 

Он родился в хлеву, в яслях. Агнцы не рождаются в люльках, они рождаются в хлеву. Он был 

Агнцем Божьим. Авель повёл своего агнца, и Христос был поведён, Агнца повели на убой. 

Как Авель, в прообразе, принёс агнца на алтарь, бил по шейке, когда вены были перебиты, 

кровь брызгала на его небольшое тельце, белая шерсть окрасилась в красный цвет, он блеял, 

блеял, блеял, слабел, пока, наконец, не перестал дрожать и умер... 

Это было прообразом Господа Иисуса Христа на Голгофе, израненного, пряди Его волос 

промокли от крови, капавшей с Его тела, воскликнул на языке, который можно было 

истолковать только духовным истолкованием: "Мой Бог, мой Бог, для чего Ты меня оставил?" 

Иисус умер, говоря на языках. Он был Агнцем, говорящим на языке, как агнец Авеля. Авель, 

принёсший в жертву агнца, не мог понять, что проговорил его агнец. Распинавшие также не 

могли понять, что говорил Агнец Божий. Истолкование было: "Мой Бог, мой Бог, для чего Ты 

Меня оставил?" Всё в прообразах, это происходило в течение многих лет. 

В Старом Завете, если человек совершал нечто неправильное, ему нужно было прийти под 

кровь, чтобы быть оправданным, потому что без пролития крови нет отпущения грехов. Как 

прекрасно, как поразительно это пришло к нам в этот день. Без пролития крови нет 

отпущения грехов. Не имеет значения, к какой церкви ты принадлежишь, к какой 

деноминации, к какой организации, какими хорошими были твои папа и мама, это — личное 

дело. Сегодня каждый мужчина, каждая женщина для того, чтобы получить спасение, не 

должен изучать теологию; им не нужно заучивать определённого рода молитвы. 

Единственное, что им нужно сделать — это принять предусмотренную пролитую Кровь 

Господа Иисуса Христа. Тогда грехи отпускаются через пролитие Крови. 

ЗАКОН — 15.01.1955 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 14:53-65, Луки 22:54, 63-71, Иоанна 18:13-14, 19-24  



  

День 344                                                  Семейный Алтарь                                     21 ноября 

 

Петр же сидел вне на дворе. И подошла к нему одна служанка и сказала: и ты был с 

Иисусом Галилеянином. Но он отрекся перед всеми, сказав: не знаю, что ты говоришь. Когда 

же он выходил за ворота, увидела его другая, и говорит бывшим там: и этот был с Иисусом 

Назореем. И он опять отрекся с клятвою, что не знает Сего Человека. Немного спустя 

подошли стоявшие там и сказали Петру: точно и ты из них, ибо и речь твоя обличает тебя. 

Тогда он начал клясться и божиться, что не знает Сего Человека. И вдруг запел петух. И 

вспомнил Петр слово, сказанное ему Иисусом: прежде нежели пропоет петух, трижды 

отречешься от Меня. И выйдя вон, плакал горько. (Матфея 26:69-75) 

 

Иисус учитывает характер, а не членов. Вы знаете об этом? Он учитывает характер. Бог 

всегда хотел иметь в Своей руке одного человека. Это всё, что Ему нужно — один человек, и 

Он сделает Своё дело. За всё время (только подумайте!) Он смог найти только одного 

праведника во времена Ноя. Во времена Моисея Он нашёл только одного праведника. 

Посмотрите на Самсона. Понимаете, Бог может использовать только то, что вы Ему 

отдадите. Самсон был большим сильным мужчиной, у него было много сил. Самсон отдал 

свою силу Богу, но он не отдал Ему своё сердце. Он отдал сердце Далиде. Понимаете? То же 

самое у людей сегодня. О-о, брат, они охотно помогут оплатить долги и тому подобное, 

воздвигнут деноминацию покрупнее и так далее, и тому подобное, но когда дело касается 

того, чтобы отдать своё сердце, они этого не сделают. Верно. 

У Петра был меч. Он вытащил меч, хотел отрубить уши первосвященнику и тому подобное; 

он так и сделал. Но когда дело коснулось настоящей Христианской храбрости, у него её не 

было. Он попятился и отрёкся от Него. Верно? Отрубить мечом ухо первосвященнику он-то 

мог (ещё бы!), он знал, как это делается. Но когда начался натиск и пришла пора встать на 

Слово Божье, у него не было такой смелости, и даже отрицал, что знал Иисуса. 

То же самое и сегодня. У нас есть смелость на то, чтобы построить здания и вложить в них 

миллионы долларов. У нас есть смелость на то, чтобы поставить органы и плюшевые 

сиденья, и всё такое; ездить и приводить обращённых то в одно, то в другое место, из 

методистов делать баптистов и так далее, туда-сюда, вот так. Но когда дело касается 

Христианской смелости на то, чтобы принять Слово и Послание Божье и встать на Нём, 

таких оказывается мало. 

ЕВАНГЕЛИЗАЦИЯ ПОСЛЕДНЕГО ВРЕМЕНИ – У03.06.1962 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 14:66-72, Луки 22:55-62, Иоанна 18:15-18, 25-27  



  

День 345                                                  Семейный Алтарь                                     22 ноября 

 

Тогда Иуда, предавший Его, увидев, что Он осужден, и, раскаявшись, возвратил тридцать 

сребренников первосвященникам и старейшинам, говоря: согрешил я, предав кровь 

невинную. Они же сказали ему: что нам до того? смотри сам. И, бросив сребренники в 

храме, он вышел, пошел и удавился. Первосвященники, взяв сребренники, сказали: 

непозволительно положить их в сокровищницу церковную, потому что это цена крови. 

Сделав же совещание, купили на них землю горшечника, для погребения странников; посему 

и называется земля та "землею крови" до сего дня. Тогда сбылось реченное через пророка 

Иеремию, который говорит: и взяли тридцать сребренников, цену Оцененного, Которого 

оценили сыны Израиля, и дали их за землю горшечника, как сказал мне Господь. (Матфея 

27:3-10) 

 

После того, как петух трижды пропел, и Петр взглянул в лицо Господу Иисусу, он начал 

размышлять о путях своих и о том, что он причинил нашему Господу. Пророчество и Слово 

нашего Господа промелькнули перед его взором, ибо он знал, что сказал Бог. Тот же самый 

Бог, Который сказал ему это, сказал и нам, что нам делать. Что произошло, когда он 

задумался над своими путями, что он обсуждал с Иисусом, как он отрекся от Него перед 

авторитетами, как он пытался быть мирским, пытался вести себя как остальные. Когда он 

задумался над своими путями, это увело его в темноту, где он горько зарыдал. Думаю, что 

это — время крика петуха для Церкви живого Бога, чтобы уединиться с Богом, рыдать 

горькими слезами и говорить: "Боже, смилуйся надо мной". Нет сомнения, что сегодня 

вечером здесь есть мужчины и женщины, мальчики и девочки, которые нуждаются в том же. 

Все мы нуждаемся в этом: уединении с Богом. Задумайтесь о путях своих, которыми мы 

ходим, обратите стопы свои к свидетельству Его.  

Да, Иуда стоял возле первосвященника, чтобы получить деньги за предательство Господа 

Иисуса. Мне бы, конечно, не хотелось занять его место. Однако в Чикаго сегодня вечером 

есть люди, более виновные, чем был Иуда Искариот. Он получил взятку. Многие люди 

получили оклады, автомобили Кадиллак и большие дома, распродавая принципы Божьи. Они 

стыдятся крещения Святым Духом. Они стыдятся движения Святого Духа Божьего. Они 

слишком авторитетны. Это вынуждает их присоединяться к церкви. Они делают это потому, 

что боятся нового рождения. 

Я говорю это в смешанной аудитории, однако я хочу, чтобы вы поняли меня как вашего 

брата. Когда ребенок родился – происходит ли это на полу, на соломенном тюфяке или в 

украшенной больничной палате, – это все равно беспорядок, когда вы принимаете его. 

Однако это приносит жизнь. Вот что такое новое рождение. Это — беспорядок, однако он 

приносит Жизнь. Это приносит Вечную Жизнь. Аминь! Это приносит Жизнь. Жизнь, меня 

не волнует, на каком это уровне, я хочу иметь ту Жизнь, Которой мы будем жить вечно. 

Люди присоединяются к церкви, чтобы уклониться от этого; они продают свое право 

первородства, как сделал Иуда. 

Он слышал звон серебра, когда оно зазвенело в руках его и закричал: "Я предал Кровь 

невинную!" Я хочу, чтобы ничто подобное не стояло между мной и Господом в конце пути. Я 

верю, что вы тоже. "Я предал Кровь невинную!" Он пошёл кратчайшим путём: взял веревку, 

пошел и повесился. 

Когда ты размышляешь о своем прошлом, это приведет тебя к Богу или уведет от Бога. 

КОГДА Я РАЗМЫШЛЯЛ О ПУТИ МОЁМ — 10.06.1959 ЧИКАГО, ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

  



  

День 346                                                  Семейный Алтарь                                     23 ноября 

 

От Каиафы повели Иисуса в преторию. Было утро; и они не вошли в преторию, чтобы не 

оскверниться, но чтобы [можно было] есть пасху. Пилат вышел к ним и сказал: в чем вы 

обвиняете Человека Сего? Они сказали ему в ответ: если бы Он не был злодей, мы не 

предали бы Его тебе. Пилат сказал им: возьмите Его вы, и по закону вашему судите Его. 

Иудеи сказали ему: нам не позволено предавать смерти никого, - да сбудется слово Иисусово, 

которое сказал Он, давая разуметь, какою смертью Он умрет. Тогда Пилат опять вошел в 

преторию, и призвал Иисуса, и сказал Ему: Ты Царь Иудейский? Иисус отвечал ему: от себя 

ли ты говоришь это, или другие сказали тебе о Мне? Пилат отвечал: разве я Иудей? Твой 

народ и первосвященники предали Тебя мне; что Ты сделал? Иисус отвечал: Царство Мое не 

от мира сего; если бы от мира сего было Царство Мое, то служители Мои подвизались бы за 

Меня, чтобы Я не был предан Иудеям; но ныне Царство Мое не отсюда. Пилат сказал Ему: 

итак, Ты Царь? Иисус отвечал: ты говоришь, что Я Царь. Я на то родился и на то пришел в 

мир, чтобы свидетельствовать о истине; всякий, кто от истины, слушает гласа Моего. Пилат 

сказал Ему: что есть истина? И, сказав это, опять вышел к Иудеям и сказал им: я никакой 

вины не нахожу в Нем. Есть же у вас обычай, чтобы я одного отпускал вам на Пасху; хотите 

ли, отпущу вам Царя Иудейского? Тогда опять закричали все, говоря: не Его, но Варавву. 

Варавва же был разбойник. (Иоанна 18:28-40) 

 

Надежда верующего устремлена на Второе Пришествие, на Великого Князя, Который 

открыл двери темницы и освободил нас. Вопрос долга был улажен. Долг был уплачен 

сполна. Когда Иисус умер на Голгофе, Бог примирился с грешниками. Бог воскресил Его на 

третий день для нашего оправдания так, чтобы мы взирали на это и верили этому, приняли 

это всем сердцем, во взоре живого Бога мы оправданы. Конечно же, от этого ты будешь 

эмоциональным. Конечно, от этого ты будешь счастливым. Как же ты можешь молчать? Как 

человек может сдерживаться, зная, что над ним нависает смерть, и вот, приходит прощение? 

Это верно!   

Как, по-вашему, Варавва чувствовал себя в то утро, когда услышал, что подходит римлянин, 

шагал по галерее в больших железных башмаках, топает, цепи гремят, копьё волочится по 

земле, [Варавва] знал, что его казнят. Когда он открыл дверь, Варавва дрожал и плакал, 

готовый выбежать оттуда, сказал: "О-о, это мой конец." 

Тот сказал: "Варавва, я цитирую: 'Ты прощён, свободен.'" 

"Что", - спросил, - "разве я не должен умереть?" 

Ответил: "Нет. Тебе не нужно умирать." 

"Что я должен за это сделать?" 

"Ничего." 

"Как это произошло?" 

Тогда сотник развернул его и сказал: "Видишь Человека, висящего там на кресте? Видишь 

плевок насмешников, стекающий по Его лицу? Видишь раны на Его руках? Они — твои, но 

Он занял твоё место. Он открыл для тебя дверь темницы, ты был осуждён на смерть, но Он 

занял твоё место." 

ДОКАЗАТЕЛЬСТВО ЕГО ВОСКРЕСЕНИЯ — У10.04.1955 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США  

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 27:1-2, 11-14, Марка 15:1-5, Луки 23:1-5  



  

День 347                                                 Семейный Алтарь                                      24 ноября 

 

Пилат, услышав о Галилее, спросил: разве Он Галилеянин? И, узнав, что Он из области 

Иродовой, послал Его к Ироду, который в эти дни был также в Иерусалиме. Ирод, увидев 

Иисуса, очень обрадовался, ибо давно желал видеть Его, потому что много слышал о Нем, и 

надеялся увидеть от Него какое-нибудь чудо, и предлагал Ему многие вопросы, но Он ничего 

не отвечал ему. Первосвященники же и книжники стояли и усильно обвиняли Его. Но Ирод 

со своими воинами, уничижив Его и насмеявшись над Ним, одел Его в светлую одежду и 

отослал обратно к Пилату. И сделались в тот день Пилат и Ирод друзьями между собою, ибо 

прежде были во вражде друг с другом. (Луки 23:6-12) 

 

Если это будет чего-то стоить людям, они не хотят иметь с этим ничего общего. То же 

самое сегодня. Если это будет стоить вам плутовских картёжных вечеринок, веселья, сигар, 

грязных шуток, всякой мерзости и мирских вещей... Они Его не хотят потому, что Он будет 

им чего-то стоить, известности в обществе, сплошного шика и блеска. 

Но Он даст тебе имя, записанное в Книгу Жизни Агнца, которое не пропадёт. Так что 

выбирай. У вас свободный моральный выбор. О-о, примите же рождественский Божий 

Подарок — такова моя молитва за вас. 

Да, люди Его не хотят, потому что Он в них нечто производит. Или вот правительство — 

правительству Он тоже был не нужен. Ироду Он был не нужен. Никак нет. А почему? — 

Ведь Он должен был изменить его программу. 

И сегодня Он не нужен правительству. Наша страна считается христианской. 

Он не нужен в ООН. Они примут все остальные идеи на свете, но только не Его. Они ни за 

что не вознесут молитву. На их заседаниях не возносятся молитвы. Они просто заходят туда 

и там "человек человеку — волк", как гласит старое уличное выражение. Христос им не 

нужен. Ему пришлось бы изменить их программы, поэтому Он им не нужен. Он им был не 

нужен тогда, Он им не нужен и сейчас. 

Церквям Он был не нужен, потому что Он не соглашался с их вероучениями. Он им говорил, 

что они были...сказал: "Вы — порождения ехиднины, стены подбелённые". Он называл их 

всем, что только можно себе представить. Назвал этого Ирода, сказал: "Пойдите и скажите 

этой лисице". А что может быть более омерзительным, чем лиса? Что может быть более 

вонючим и подлым, чем противная лиса? Иисус сказал: "Таков он и есть". Так что Он 

называл вещи своими именами. Он называл ложь ложью и правду правдой. Так что им такое 

было не нужно. 

Церкви сегодня не хотят пастора, наполненного Святым Духом, который будет 

действительно выводить на чистую воду и говорить, что правда, а что — неправда. Им этого 

не надо. Они бы его сразу уволили. Совет дьяконов соберётся и выгонит его, возьмёт другого 

и будет говорить об их вероучениях. 

Брат мой, я знаю не вероучение, а Христа; не закон, а любовь; не учебник, а Библию! Вот что 

нам нужно. Вот что нужно церквям. 

ЗАВЁРНУТЫЙ ПОДАРОК ОТ БОГА – 25.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

  



  

День 348                                                 Семейный Алтарь                                      25 ноября 

 

Пилат, видя, что ничто не помогает, но смятение увеличивается, взял воды и умыл руки 

перед народом, и сказал: невиновен я в крови Праведника Сего; смотрите вы. И, отвечая, 

весь народ сказал: кровь Его на нас и на детях наших. Тогда отпустил им Варавву, а Иисуса, 

бив, предал на распятие. (Матфея 27:24-26) 

 

Давайте посмотрим на Понтия Пилата, когда Его тащили однажды утром в зал суда. Чтобы 

обрести благосклонность у евреев и римлян, когда Иисуса приволокли с терновым венцом на 

голове, руки связаны за спиной, могу представить великого правителя, сидящего на 

престоле, он раздражён, потому что его разбудили раньше обычного. Он весь в напряжении, 

откинул волосы назад, посмотрел Ему в лицо и сказал: "В этом Парне нет ничего такого." 

Скажете: "Какой ужасный человек." Но, o-о, мой немощный друг-грешник, отвергая Его, ты 

поступаешь ещё хуже. 

Как же Ему, Царю небес, связали руки? Когда Пилат судил Его, посмотрел на Него со всех 

сторон, сказал: "Если Ты — Христос, почему же Ты ничего не говоришь?" Иисус даже рта не 

открыл. 

Могу представить, как Пилат говорит: "Что ж, Он напуган, потому что стоит передо мной, 

императором Рима." Затем я вдруг слышу, как из дворца очень быстро скачет всадник, с 

седла спрыгивает привлекательный молодой солдат, идёт сквозь стражу. Они узнали его, он 

— из дворцовой стражи, так что его пропускают. Он несёт лист бумаги, вижу, как он 

подходит к Пилату, поклонился до пола и говорит: "Ваше Величество, сэр! У меня письмо от 

вашей жены.  Она сказала, что это срочно, чтобы вы тотчас прочитали его. Вот почему я так 

ворвался." 

Вижу, как Пилат, откинув голову, читает письмо, затем вижу его глаза под густыми бровями, 

морщины и длинные ресницы, и брови, его взгляд замирает. Читая это письмо, он взглянул 

на Иисуса, затем опять на письмо, его лицо побелело; губы обескровлены, колени начинают 

стучать одно об другое. Что же такое важное написала ему жена-язычница? Давайте заглянем 

ему через плечо, почитаем и посмотрим, что там написано: "Мой дорогой муж, не делай 

ничего этому Праведнику, потому что во сне я много страдала из-за Него." Вот что 

произошло, как бы он сказал. 

Что он сделал? Вместо того, чтобы освободить Его, что было в его власти, вместо того, 

чтобы сказать: "Да, Иисус, я был неправ; я недооценил Тебя, но в это утро я принимаю Тебя 

как моего Спасителя; я склоняюсь перед Тобой как перед Сыном живого Бога." 

Вместо этого он попытался оправдать себя, как сегодня поступают многие грешники этого 

мира. "Просто не пойду на собрание." 

"Принесите мне сосуд с чистой водой." Он омыл от Него руки, сказал: "Просто не хочу 

принимать Его, не хочу иметь с этим никакого дела." 

Разве это очистило его руки? Нет! Также это не очистит и твоих. Это перед тобой, тебе 

придётся сделать выбор. Бог вынуждает тебя сделать выбор. Ты не сможешь уйти отсюда 

сегодня, не сделав определённый выбор. Это невозможно.  

ЧТО ВЫ ДУМАЕТЕ О ХРИСТЕ — В03.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

  

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 27:15-26, Марка 15:6-15, Луки 23:13-25, Иоанна 19:1-15  



  

День 349                                                 Семейный Алтарь                                      26 ноября 

 

Тогда воины правителя, взяв Иисуса в преторию, собрали на Него весь полк и, раздев 

Его, надели на Него багряницу; и, сплетши венец из терна, возложили Ему на голову и дали 

Ему в правую руку трость; и, становясь пред Ним на колени, насмехались над Ним, говоря: 

радуйся, Царь Иудейский! и плевали на Него и, взяв трость, били Его по голове. И когда 

насмеялись над Ним, сняли с Него багряницу, и одели Его в одежды Его, и повели Его на 

распятие. (Матфея 27:27-31) 

 

Сейчас я вижу, как Он идёт вон там, второй Адам поднимается на гору, на Его спине 

маленькие пятна. Пока Он идёт, пятна становятся больше, больше, больше. Что это? Через 

некоторое время все они сливаются в одно большое пятно. Я слышу, как что-то     

снова бьётся. Что это? Там идёт второй Адам, никто иной, как Сам Иегова, Который сошёл и 

сотворил плоть (зачем?), чтобы пойти в ад со Своей возлюбленной, чтобы искупить её... 

Христос искупил Свою Невесту. Аллилуйя! Он видел это вон там, в Адаме. Он сошёл, 

сотворил плоть, наш Родственник, чтобы Он Сам мог жениться на человеческой расе. Вот 

Он, идущий туда, на Голгофу.  

Когда Он поднимался на гору, Его бедные стертые плечи, над Ним гудела старая пчела 

смерти: "Ещё немного и Он будет моим".  

Жужжала, кружа и кружа, спустя какое-то время она ужалила Его. Но, друзья, знаете, если 

пчела ужалит кого-нибудь, она больше не сможет жалить. Она оставила там своё жало. Так 

что больше она не может жалить. И я говорю вам, поэтому здесь на земле Бог создал Тело, 

чтобы удержать жало смерти. Теперь у смерти больше нет жала. Пчела может летать и 

жужжать, но она не может жалить. "О смерть, где твоё жало? Могила, где твоя победа?"  

Христос, родственник Искупитель проделал путь спасения для каждого верующего на земле. 

Пчела может гудеть, может пытаться вас запугать. Но я могу указать на Голгофу, где Сам Бог 

сотворил Плоть, когда Он удерживал жало смерти, занял моё место грешника, и заплатил 

цену. Он выложил коврик "добро пожаловать", чтобы я вернулся домой. "Всякий желающий 

пусть приходит и пьёт из источника воды Жизни даром. Приходящего Я никоим образом не 

изгоню вон".   

О-о, надо же, неудивительно, что Павел сказал, когда услышал, как точили топоры... Когда я 

несколько дней назад стоял в его камере, где ему отрубили голову, внесли топор, старая 

пчела гудела вокруг него. Она сказала: "Теперь ты мой".  

Он сказал: "Смерть, где твоё жало?" Оно осталось на Голгофе. "Могила, где твоя победа? Но 

благодарение Богу, Который дал нам победу через нашего Господа Иисуса Христа!"  

"Бог так возлюбил мир, что Он отдал, - так возлюбил... Адам так возлюбил Еву, что вышел с 

ней. Христос так возлюбил Церковь, что Он вышел с ней. Бог так возлюбил мир..." Адам 

вышел с Евой, с её неправотой, она была неправа. Он знал, что она была неправа, он был 

невиновен, а она была виновна.  

Но Адам сказал: "Я пойду с ней".  

Христос взглянул на Церковь, зная, что она была неправа, но Христос пошёл с нами как 

грешник, чтобы занять наше место, чтобы умереть за нас, чтобы вынуть жало смерти ради 

нас. Грешник, как ты можешь отвергать такую несравненную любовь?  

ИОВ – 23.02.1955 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 15:16-20  



  

День 350                                                  Семейный Алтарь                                     27 ноября 

 

И когда повели Его, то, захватив некоего Симона Киринеянина, шедшего с поля, 

возложили на него крест, чтобы нес за Иисусом. И шло за Ним великое множество народа и 

женщин, которые плакали и рыдали о Нем. Иисус же, обратившись к ним, сказал: дщери 

Иерусалимские! не плачьте обо Мне, но плачьте о себе и о детях ваших, ибо приходят дни, в 

которые скажут: блаженны неплодные, и утробы неродившие, и сосцы непитавшие! тогда 

начнут говорить горам: падите на нас! и холмам: покройте нас! Ибо если с зеленеющим 

деревом это делают, то с сухим что будет? Вели с Ним на смерть и двух злодеев. (Луки 23:26-

32) 

 

Говорится про день, когда женщины уже не захотят детей. Им нужна собачка, или котик, 

или что-нибудь в таком роде, но детей она уже не хочет. Почему? "Она же превратится в 

старую матушку Хаббард, если у неё будет ребёнок". Понимаете? Она не хочет. Это всё 

голливудские выражения. Ему не нужно, чтобы его женщина стала старой матушкой 

Хаббард. Так что она, он сделает себе или ей какую-нибудь операцию, чтобы у них не было 

детей. Они не хотят никаких детей. Иисус говорил об этом. Что Он сказал? "В то время они 

возопят к горам и скалам, чтобы те упали на них". Она будет регулировать рождаемость, 

чтобы ей можно было ходить на вечеринки. Ей нельзя связывать себя ребёнком, которого 

нужно кормить грудью. "Из-за этого у неё испортится фигура. Она будет выглядеть не так, 

как раньше". А у её мужа хватает невежественности на то, чтобы позволять ей поступать 

таким образом. Она не подарит ему ребёнка. Иисус говорил об этом. Он сказал: "Когда они 

поступали так, в то время они будут кричать скалам, чтобы те пали на них". Это — 

Пришествие Господа. Платят огромные суммы денег за котиков, собачек, чтобы ухаживать за 

ними. Это верно. Она должна о ком-то заботиться, потому что такова данная ей Богом 

натура. Я замечаю. Я охочусь на крупных животных. Какая-нибудь медведица, осенью, когда 

она зачала от медведя-самца, у неё потом рождаются медвежата. Они становятся уже 

довольно большими медвежатами, весом, может быть, в сто фунтов или больше. Она 

отгоняет их и отправляет их на зимнюю спячку одних, потому что у неё должны родиться 

другие медвежата. Они рождаются в феврале. Медведица ничего об этом не знает. Они 

рождаются в маленьких мешочках. Как Бог даёт им открыть эти маленькие мешочки самим, 

что-то вроде маленьких целлофановых пакетиков. Они выбираются оттуда. Их мать крепко 

спит. Она ничего не ела с октября, а сейчас февраль. Они подползают и сосут её до середины 

мая. Потом, когда она видит своих медвежат, они стали уже довольно большими 

медвежатами, весом, может быть, по десять-пятнадцать фунтов каждый. Они кормились от 

неё. Откуда у неё бралось молоко — это уж знает Бог. Она живёт сама и выделяет молоко 

для медвежат. И, потом, если у неё не произошло оплодотворения и не родилось ни одного 

медвежонка, она отыщет тех годовалых, прошлогодних медвежат и будет заботиться о них 

всё лето, потому что это — данный Богом инстинкт. Она должна о ком-то заботиться. 

Если женщина не родит своему мужу ребёнка, она возьмёт собачку, или котика, или что-

нибудь в таком роде. Она обязана с кем-то нянчиться. Такова природа. Но родить своему 

мужу ребёнка и вырастить его на служение Богу — такое ей не подходит, абсолютно. О-о, 

если она сделает такое, её так опозорит греховодное общество женщин образца 1965 года. 

НЕВИДИМЫЙ БРАЧНЫЙ СОЮЗ НЕВЕСТЫ ХРИСТА – 25.11.1965 ШРИВПОРТ, 

ЛУИЗИАНА, США 

 
Параллельные места: Матфея 27:32, Марка 15:21                                                                    



  

День 351                                                 Семейный Алтарь                                      28 ноября 

 

Тогда наконец он предал Его им на распятие. И взяли Иисуса и повели. И, неся крест 

Свой, Он вышел на место, называемое Лобное, по-еврейски Голгофа; там распяли Его и с 

Ним двух других, по ту и по другую сторону, а посреди Иисуса. При кресте Иисуса стояли 

матерь Его и сестра матери Его, Мария Клеопова, и Мария Магдалина. Иисус, увидев матерь 

и ученика тут стоящего, которого любил, говорит матери Своей: Жено! се, сын Твой. Потом 

говорит ученику: се, матерь твоя! И с этого времени ученик сей взял Ее к себе. После того 

Иисус, зная, что уже все совершилось, да сбудется Писание, говорит: жажду. Тут стоял 

сосуд, полный уксуса. [Воины], напоив уксусом губку и наложив на иссоп, поднесли к устам 

Его. Когда же Иисус вкусил уксуса, сказал: совершилось! И, преклонив голову, предал дух. 

(Иоанна 19:16-18, 25-30) 

 

Когда я читаю или говорю, просто помните, что вездесущий Бог всегда находится здесь. 

Как брат говорил о страдающем эпилепсией, когда мы были здесь в прошлый раз, Бог может 

исцелить рак, парализованность, что бы то ни было. Он уже совершил это. Если только Он 

сможет заставить тебя поверить в это! Ты спасён не сегодня, ты был спасён девятнадцать 

столетий назад. И вот, может быть, сегодня ты примешь спасение, но за это уже уплачено, с 

долгом было покончено. Дьявол сдал тебя в ломбард, но Иисус пришёл, выкупил тебя и 

распахнул дверь, и единственное, что тебе нужно сделать, это выйти оттуда и заявить, что ты 

свободен. Вот и всё. У тебя есть квитанция от Бога, что долг уплачен. Иисус сказал в Своих 

последних Словах: "Совершилось!" Каждое искупительное благословение было полностью 

совершено. Божий сильный гнев на грех, когда Он сделался грехом за нас, с долгом было 

покончено. 

У сатаны больше нет власти, он может только создавать видимость. Если он сможет втянуть 

тебя обманом, что ж, тогда ты получишь это. Но легально у него вообще нет власти, всякая 

сила, которая у него была, забрана на Голгофе, там, где была уплачена цена. Он просто 

блефует! Если хочешь слушать его блеф, что ж, хорошо. Но ты не обязан, сегодня ты 

свободен. Он освободил тебя. 

И сейчас, если нечто в Слове может заставить тебя осознать, что Его милостью ты свободен, 

или что-нибудь, пойми, и Слово даёт тебе понять, или какое-нибудь действие Божье, что оно 

включает и тебя, оно включает нас всех, в таком случае, просто прими это на том основании, 

и ты тоже свободен. Ты не должен почувствовать себя как-то по-другому, ты вообще ничего 

не должен ощущать. Иисус не говорил: "Ты чувствуешь это?" Он говорил: "Ты веришь 

Этому?" Это вера! Наша вера является нашей рукой, сильной рукой, которая держит 

обоюдоострый Меч Божий. А этот обоюдоострый Меч будет свободно отсекать каждое 

обетование, если рука веры способна держать тот Меч. У некоторых людей вера с очень 

слабыми мускулами, они способны только, может быть, отсечь маленькую дольку, которой 

хватает только для присоединения к церкви. Другие могут войти в оправдание. Некоторые 

могут пройти весь путь вплоть до крещения Святым Духом. Крепкая сильная рука, 

держащая эту Библию, может свободно отсечь любое обетование. Это верно. Итак, будьте 

сильны в Господе! 

ЕЩЁ ТОЛЬКО РАЗ, ГОСПОДИ – В20.01.1963 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Матфея 27:33-50, Марка 15:22-37, Луки 23:33-44, Иоанна 19:16-30  



  

День 352                                                 Семейный Алтарь                                      29 ноября 

 

И вот, завеса в храме раздралась надвое, сверху донизу; и земля потряслась; и камни 

расселись; и гробы отверзлись; и многие тела усопших святых воскресли и, выйдя из гробов 

по воскресении Его, вошли во святой град и явились многим. Сотник же и те, которые с ним 

стерегли Иисуса, видя землетрясение и все бывшее, устрашились весьма и говорили: 

воистину Он был Сын Божий. Там были также и смотрели издали многие женщины, которые 

следовали за Иисусом из Галилеи, служа Ему; между ними были Мария Магдалина и Мария, 

мать Иакова и Иосии, и мать сыновей Зеведеевых. (Матфея 27:51-56) 

 

Римский солдат у креста смотрел на Иисуса. Земля нервно содрогалась в изнурении, так 

задрожала, что скалы отрывались от гор. Солнце зашло в середине дня и померкло. Звёзды 

не светили светом своим. И грохот скал, и землетрясение. Молнии разрезали небеса; завеса в 

храме разорвалась сверху донизу. А люди бегали, пронзительно кричали, они не понимали, 

что произошло. 

Римский воин, который помогал прибивать Его гвоздями, пронзил мечом сердце Его, затем 

он посмотрел, но было слишком поздно. Он посмотрел и поверил, но верить ему было уже 

слишком поздно. Сделанное им решило его судьбу; он пронзил копьём сердце Спасителя. 

Было слишком поздно. 

А ведь сколько римлян сегодня сделали то же самое, и будут делать то же самое. Ты можешь 

посмотреть однажды, но будет слишком поздно. Многие современники придут в тот день и 

поступят так же. Им всё известно. 

Вот здесь Брат Вуд. Говорю просто потому, что это в Послании. В компании "Слайдер" 

однажды сидел римский католик. Он пошёл туда за цементом для церкви, и когда он пошёл, 

он рассказал ему, для чего ему это нужно. Тот римский католик спросил: "Это — тот Брат 

Бранхам?" 

"Да". 

Он сказал: "Одно вам скажу; когда он молится, Бог отвечает". Понимаете? 

Потом удивляются, зная это, видя подтверждение, что это действительно Благовестие, не я; 

любой человек, представляющий Христа. Мы говорим о Слове, не о человеке. 

Что я стараюсь сказать? Если то, что они ясно увидели как подтверждённое Слово, подобно, 

как увидел Пилат и другие, как тот римский воин, и что ты будешь с этим делать, 

собираешься так долго ждать? Ему надо было найти другое применение своему копью. 

Двери закроются, как это было в дни Ноя, и тогда будет слишком поздно. Может быть, 

однажды утром проснёшься и скажешь: "Я собираюсь выпутаться из этого беспорядка". Не 

жди слишком долго. Тебе лучше сейчас смотреть и жить. 

ОБРАТИТЕ ВЗГЛЯД К ИИСУСУ – В29.12.1963 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 15:38-41, Луки 23:45, 47-49  



  

День 353                                                 Семейный Алтарь                                      30 ноября 

 

Но так как [тогда] была пятница, то Иудеи, дабы не оставить тел на кресте в субботу, - 

ибо та суббота была день великий, - просили Пилата, чтобы перебить у них голени и снять 

их. Итак пришли воины, и у первого перебили голени, и у другого, распятого с Ним. Но, 

придя к Иисусу, как увидели Его уже умершим, не перебили у Него голеней, но один из 

воинов копьем пронзил Ему ребра, и тотчас истекла кровь и вода. И видевший 

засвидетельствовал, и истинно свидетельство его; он знает, что говорит истину, дабы вы 

поверили. Ибо сие произошло, да сбудется Писание: кость Его да не сокрушится. Также и в 

другом [месте] Писание говорит: воззрят на Того, Которого пронзили. (Иоанна 19:31-37) 

 

Обратите внимание, у Иисуса, в последний час или два часа Его жизни исполнилось много 

пророчеств. 

Кто-то сказал мне: "Брат Бранхам, это должно произойти, и то должно произойти". Я сказал: 

"Это могло бы произойти за один час". 

Прочитайте 21-й псалом, а затем проследите тот час, когда Он умирал на кресте, я сейчас 

просто не помню, сколько выдающихся пророчеств исполнилось за последние два или три 

часа Его жизни! Конечно. "Пронзили ноги Мои и руки Мои. Боже Мой, Боже Мой, для чего 

Ты оставил Меня?" — и так далее, как возопил Давид. 

Потом я хочу, чтобы вы обратили внимание ещё на одно, на Истину, на непогрешимую роль 

Божьего Слова. В Библии сказано: "Он хранит все кости Его, ни одна из них не сокрушится". 

Ибо в прообразе, пасхальный агнец был прообразом этого. Агнец должен быть непорочным, 

в агнце не должно быть сокрушённых костей. В тот час, когда Он умер, они поднялись с 

молотом перебить Ему голени, и перед самым...Посмотрите на тот самый решающий 

момент! Человек с молотом был готов ударить по Его ногам, но Божье Слово говорит: "Ни 

одна кость в Его теле не сокрушится". 

"Как же это произойдёт?" Это мы всё торопимся. 

Божье Слово Вечно! Если Божье Слово настолько совершенно, то находящиеся во Христе 

должны воскреснуть, это так же верно, как и то, что существует воскресение. Бог обязан 

исполнить Своё Слово о твоём исцелении точно так же, как и о твоём спасении. Ибо Он, 

именно Его Слово обещало это. Это — Божье Слово, и мы не имеем никакого права 

отнимать от Него. Просто говори: "Это Истина". Верь Ему! Что бы ни происходило, всё 

равно верь Ему. Именно так должны были верить Ему все остальные, и мы не исключение. 

Бог дал Палестину Израилю, но они должны были сражаться за каждый сантиметр земли, 

которую получили. Обетование принадлежит тебе, но ты должен сражаться за каждый 

сантиметр, на который заявляешь право; дьявол позаботится об этом, конечно, позаботится. 

Обратите внимание, когда они были готовы перебить голени нашему Господу Иисусу, если 

бы тот молот ударил по ноге и сломал бы её, то Бог оказался бы обманщиком. Но во всём 

мраке мучений не хватило бесов, чтобы позволить тому молоту ударить по этому 

драгоценному Телу. Ибо Давид за восемьсот лет до того сказал: "Ни одна кость в Его теле не 

сокрушится". Божье Слово должно оставаться Истиной. 

А что они сделали? Они взяли копьё и вонзили в Его бок, вышла Кровь и вода, чтобы 

исполнить то, что сказано в Библии: "Пронзили руки Мои и бок Мой". Слово исполнилось. 

ПОГРЕБЕНИЕ – 20.04.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США



 

День 354                                                 Семейный Алтарь                                      1 декабря 

 

Когда же настал вечер, пришел богатый человек из Аримафеи, именем Иосиф, который 

также учился у Иисуса; он, придя к Пилату, просил тела Иисусова. Тогда Пилат приказал 

отдать тело; и, взяв тело, Иосиф обвил его чистою плащаницею и положил его в новом своем 

гробе, который высек он в скале; и, привалив большой камень к двери гроба, удалился. Была 

же там Мария Магдалина и другая Мария, которые сидели против гроба. (Матфея 27:57-61) 

 

Баптисты, пресвитериане, единственники и остальные находятся в той паутине, где 

собирается группа мужей и рассуждают над этим. Там такой престиж у какого-то человека. 

Вот сидит епископ, главный надзиратель; он говорит что-нибудь, а что на это может сказать 

какой–нибудь человечек? Он боится что-то сказать. "Я с вами согласен. Да, это верно! Угу! 

Да, епископ или пресвитер, это совершенно верно!" Он с ним соглашается. 

Возьмем вот этого алкоголика с улицы, гражданин, который проходит по улице, говорят: 

"Бездельник, никчёмный". Приведите его сюда, оденьте в полицейскую форму, прицепите 

ему значок, и повесьте пистолет: "Доброе утро, Джон, как приятно снова видеть тебя!" 

Понимаете? Почтение друг к другу. 

Иисус сказал: "Как же у вас будет вера, когда у вас такого рода почтение". Вы знаете, нас 

упрашивают, почитание кого-то (просто не помню, какое там стоит слово) – когда ваше 

желание – почтения друг от друга. Понимаете? Не делайте этого. 

Когда мужи объединяются в какую-нибудь организацию, они всё устанавливают, и 

маленький человечек боится что-нибудь сказать, потому что так сказал епископ, так сказал 

пресвитер. Не пренебрегайте этим человеком, верьте, что он — хороший человек; всегда 

помните, Божье Слово – верно, а всякое другое, которое противоречит, – ошибочно. "Да 

будет Моё Слово истинным, а слово любого человека лживым". Видите это? Вот что мы 

желаем делать – верить этому. Теперь запомните, мы не являемся Словом, но мы – Слово. 

Угу! Теперь вы это поняли? Иисус не был Богом, но Он был Бог. Он был Человеком, однако 

Он был Богом. Он мог плакать, однако Он мог воскресить мёртвого. Он мог плакать из-за 

того, что умер человек, но мог опять воскресить его. Он был Иегова-ире, Иегова-рафа, 

Иегова Манассия: Он был Иегова, совершенно и полностью. Он был Иегова, однако Он был 

Человеком. Он владел землёй и создал землю, но не имел места, где приклонить Свою 

голову. Он сказал: "Птицы, которых Я создал, имеют гнёзда, а Мне негде приклонить голову. 

Лисицы, которых Я сотворил, имеют норы в земле, а у Меня даже нет места для 

погребения". Это верно. Ему пришлось одолжить землю для погребения. Он сотворил в 

женщине чрево. Не было чрева, где Он мог бы родиться; Ему пришлось одолжить чрево. Он 

сотворил землю и не имел места для захоронения. Ему пришлось одолжить пещеру в скале 

для погребения у Иосифа Аримафейского. Понимаете? Пришлось одолжить место, однако 

Он был Богом, доказал, что Он был Богом. Вот, понимаете? Мы являемся Мессианами, но не 

тем Иисусом. Он – наш Отец; мы – лишь помазанные Его Духом, и это – причина того, что 

Его Жизнь... Это достигает людей. Понимаете, если вы не сядете и не продумаете тщательно, 

это приводит к тому, что люди думают: "Ну что ж, этот человек, должно быть, Мессия". 

Конечно. "Вот этот, что здесь, мог бы быть". Они оба. Понимаете? "Ну, как это их может 

быть двое?" Видите? Да их тысячи. Понимаете? Но, понимаете, Его Жизнь разделилась в 

День Пятидесятницы. Когда Столп Огненный сошёл, Он разделился подобно языкам и почил 

на каждом из них. Бог разделяет Себя среди Своего народа, потому что Церковь и Христос – 

это Одно, точно как муж и жена – одно. 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У30.08.1964 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

Параллельные места: Марка 15:42-47, Луки 23:50-56, Иоанна 19:38-42  



 

День 355                                                 Семейный Алтарь                                      2 декабря 

 

На другой день, который следует за пятницею, собрались первосвященники и фарисеи к 

Пилату и говорили: господин! Мы вспомнили, что обманщик тот, еще будучи в живых, 

сказал: после трех дней воскресну; итак прикажи охранять гроб до третьего дня, чтобы 

ученики Его, придя ночью, не украли Его и не сказали народу: воскрес из мертвых; и будет 

последний обман хуже первого. Пилат сказал им: имеете стражу; пойдите, охраняйте, как 

знаете. Они пошли и поставили у гроба стражу, и приложили к камню печать. (Матфея 

27:62-66) 

 

Он пошёл к гробнице Лазаря, плакал как человек, слёзы катились по щекам, стоял там и 

плакал; тот человек был мёртв уже четыре дня, подкожные черви ползали по его телу. Но 

увидеть, как Он поднимается, сказал: "Я есть Воскресение и Жизнь. Верующий в Меня если 

и умрёт, оживёт. Всякий живущий и верующий в Меня не умрёт." Подумайте об этом. 

"Живущий и верующий в Меня не умрёт."           

Какая у нас в это утро надежда, когда приходим на могилы наших близких! Какая у нас 

надежда в этой смертной плоти сегодня, когда Святой Дух свидетельствует: "Он жив! 

'Больше не умрёт, имеет Вечную Жизнь.'" Однако мы кладём в могилу тела самых святых из 

нас, а внутри они живы. Они где-то живут. 

Когда Он стоял, сказал: "Я есть Воскресение и Жизнь," - там лежал человек, Он сказал: 

"Отвалите камень." Его тело разлагалось, зловоние человеческого тела, вы знаете, что это. 

Когда люди откатили, да, там повсюду стоял приторный запах. Однако Он изрёк, сказал: 

"Лазарь, выходи!" Человек, который был мёртв уже четыре дня, восстал из могилы. 

Как они могли видеть Человека с такой силой, висящим на Голгофе, осмеянного, 

оплёванного солдатами, насмехавшимися над Ним, плевки капали с Его бороды, когда те 

вырывали волосы с Его бороды, били Его по голове, сказали: "Пророчествуй и скажи, кто 

Тебя ударил!" Когда они видели, как римские гвозди пронзили Его руки и ноги, как они 

могли смотреть на то, как умирал такой Человек? Бог потребовал осуждения, и Христос 

понёс наше осуждение. 

Они были так разочарованы! Они возвратились к рыболовным сетям. Пётр сказал: "Пойду на 

рыбалку." 

Ученики сказали: "Мы пойдём с тобой." Они пошли. Они были полностью разбитыми, 

разочарованными. 

Они сняли Его тело, завернули в саван и положили в могилу. 

Сказали: "Вот и конец этому фанатику." Как же мир противостоял Ему! Сказали: "Он был 

святым скакуном. Он был сумасшедшим. Он — фанатик и тому подобное." 

Однако Он сказал, что был Богом. Он выглядел как Бог, Он действовал как Бог. Он доказал, 

что был Богом. 

ИДИ, СКАЖИ МОИМ УЧЕНИКАМ — У05.04.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 356                                                 Семейный Алтарь                                      3 декабря  

 

По прошествии же субботы, на рассвете первого дня недели, пришла Мария Магдалина и 

другая Мария посмотреть гроб. И вот, сделалось великое землетрясение, ибо Ангел 

Господень, сошедший с небес, приступив, отвалил камень от двери гроба и сидел на нем; вид 

его был, как молния, и одежда его бела, как снег; устрашившись его, стерегущие пришли в 

трепет и стали, как мертвые; Ангел же, обратив речь к женщинам, сказал: не бойтесь, ибо 

знаю, что вы ищете Иисуса распятого; Его нет здесь - Он воскрес, как сказал. Подойдите, 

посмотрите место, где лежал Господь, и пойдите скорее, скажите ученикам Его, что Он 

воскрес из мертвых и предваряет вас в Галилее; там Его увидите. Вот, я сказал вам. И, выйдя 

поспешно из гроба, они со страхом и радостью великою побежали возвестить ученикам Его. 

(Матфея 28:1-8) 

 

Бог решил проблему греха на Голгофе — вот где был уплачен долг. Когда этот Адам, 

второй Адам, умер, Он уплатил греховный долг за человечество. 

А этот мир уложил Его в могилу и запечатал Его в той могиле. 

Cегодня сделали бы то же самое. Они пытаются сделать сегодня то же самое. (Я не хочу, 

чтобы вы это пропустили.) Этот мир пытается (а он будет становиться всё хуже) снова 

запечатать Христа в могиле. Они пытаются сделать из Него исторического Бога, Того, 

Который жил в те времена и дал власть ученикам исцелять больных и изгонять бесов. 

Но что они сделали? Как только они подумали, что избавились от Него — точно как Каин, 

когда он думал, что избавился от Авеля — они запечатали Его в могиле и упрятали Его туда. 

И сегодня люди пытаются держать Христа в могиле. О-о, но что произошло в пасхальное 

утро?! Пасхальное утро разбило всю их теологию. И через тысячу девятьсот лет, когда для 

людей, для Церкви здесь, наступило пасхальное утро, это разбило их теологию! Он не мёртв, 

Он жив во веки веков! Они не смогут удержать Его ни в какой могиле. Можете упрятать Его 

в методистскую могилу, баптистскую, пресвитерианскую или какую угодно, но Он воскрес 

из той могилы и жив сегодня! У меня была баптистская могила, а у вас, возможно, была 

методистская, но однажды Иисус поднялся оттуда — был историческим Богом, а стал 

живым, присутствующим Богом, Который жив во веки веков. 

В то пасхальное утро нечто произошло. Это была Печать, достаточная Печать. Тогда Его 

взяли и упрятали в могилу, наложили сверху римскую печать, но когда пробил тот час, когда 

пришёл тот час!.. Он побыл там какое-то время, это правда, Он пробыл там три дня и три 

ночи. Но в то установленное время, о котором сказано в Писании (аллилуйя!), в то время, о 

котором Он говорил: "Разрушьте это тело, и в третий день Я воздвигну его... " Тогда ничто не 

может остановить это Писание, Оно обязательно исполнится! Та печать была сорвана, и Он 

воскрес — Тот же Иисус, Который опять жив во веки веков! 

ИСТИННАЯ ПАСХАЛЬНАЯ ПЕЧАТЬ – 02.04.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 16:1-8, Луки 24:1-12, Иоанна 20:1-9  



 

День 357                                                 Семейный Алтарь                                      4 декабря 

 

А Мария стояла у гроба и плакала. И, когда плакала, наклонилась во гроб, и видит двух 

Ангелов, в белом одеянии сидящих, одного у главы и другого у ног, где лежало тело Иисуса. 

И они говорят ей: жена! что ты плачешь? Говорит им: унесли Господа моего, и не знаю, где 

положили Его. Сказав сие, обратилась назад и увидела Иисуса стоящего; но не узнала, что 

это Иисус. Иисус говорит ей: жена! что ты плачешь? кого ищешь? Она, думая, что это 

садовник, говорит Ему: господин! если ты вынес Его, скажи мне, где ты положил Его, и я 

возьму Его. (Иоанна 20:11-15) 

 

Итак, послание – "Он предваряет нас", - идет впереди нас. Он не в гробу позади нас, Он 

впереди нас, прокладывает путь. Мы должны следовать, не оглядываться назад на гроб, но 

взирать вперед, где Он идет впереди, потому что Он — наш Вождь. Мы должны следовать за 

Ним, не оглядываться назад на гробы. 

Мария в то утро хорошо представляла церковь, сбитую с толку. Она хорошо представляла ее, 

потому что она находилась в той же яме, в которой та находится сегодня. Что она говорила, 

когда услышала, как Он спросил: "Женщина, почему ты плачешь?" 

Она ответила: "Унесли Господа моего, и не знаю, что они сделали с Ним". Это по поводу 

того, где сегодня находится церковь. "Они забрали моего Господа, и я не знаю, где Его найти. 

Я перепробовала все их причастия. Я перепробовала все их крещения. Я перепробовала 

методистов, баптистов, пресвитериан, пятидесятников, католиков и всех, и не нашла Его". 

Если в Писании сказано, что Он вчера, сегодня и вовеки Тот же, то Он где-то есть. Если Он 

не мертв, тогда Он жив. Он не может быть живым и мертвым в одно и то же время. Так что 

Мария хорошо представляла церковь. "Забрали Господа моего, и я не знаю, что они с Ним 

сделали." 

Церковь рассуждает сегодня: "Ох, это был великий исторический Христос. Он исцелял 

больных. Он различал помышления их сердец. Он был историческим Христом. Он пришел к 

толпам. Он пришел к Петру, сказал, что его звали Симоном, сказал: 'тебя зовут Симон, 

твоего отца звали Ионой'. Ох, несомненно, Иисус это делал. Согласно Писаниям, это было 

знамение, о котором сказал пророк". 

Он никогда ничему не учил, ничего не делал Павлу. Когда Павла привели к Агриппе, он 

сказал: "Я проповедовал только о том, о чем говорили Моисей и пророки. Почему вы 

осуждаете меня, – спросил он, – когда я сказал только то, что сказал Моисей, что сказали 

пророки о том, что произойдет. Разве это странно для тебя, Агриппа, верить в воскресение 

мертвых? Я хочу, чтобы ты знал, что Бог воскрешает мертвых". Таков Он и сегодня. 

Мария сказала: "Хорошо… Я знаю, что прежде я знала Его". Но она плакала в печали, 

потому что она когда-то знала Его, однако Его унесли из гробницы. Таким же образом это 

сегодня. Каждый из нас пробует какого-то рода философскую теологию, чтобы заткнуть 

чью-то глотку какого-то рода психологией и сказать им: "Мы верим в это, и мы верим в то". 

Но Иисус сказал: "Верующий в Меня дела, которые Я творю, и он сотворит". 

ВЕЛИЧАЙШЕЕ В МИРЕ ЭКСТРЕННОЕ СООБЩЕНИЕ – 24.04.1961 ЧИКАГО, 

ИЛЛИНОЙС, США 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 16:9-11, Иоанна 20:11-18  



 

День 358                                                 Семейный Алтарь                                      5 декабря 

 

Когда же шли они возвестить ученикам Его, и се Иисус встретил их и сказал: радуйтесь! 

И они, приступив, ухватились за ноги Его и поклонились Ему. Тогда говорит им Иисус: не 

бойтесь; пойдите, возвестите братьям Моим, чтобы шли в Галилею, и там они увидят Меня. 

Когда же они шли, то некоторые из стражи, войдя в город, объявили первосвященникам о 

всем бывшем. И сии, собравшись со старейшинами и сделав совещание, довольно денег 

дали воинам, и сказали: скажите, что ученики Его, придя ночью, украли Его, когда мы спали; 

и, если слух об этом дойдет до правителя, мы убедим его, и вас от неприятности избавим. 

Они, взяв деньги, поступили, как научены были; и пронеслось слово сие между иудеями до 

сего дня. (Матфея 28:9-15) 

 

Так вот, после Пасхи мы видим, что Бог дал людям поручение: "Идите, скажите! А если вы 

будете говорить, то вас будет сопровождать вот это. Идите и скажите!" 

Так вот, как я говорил, не будет никакого смысла идти, если нечего сказать. А если будешь 

рассказывать не ту весть, тогда не будет никакой пользы. Нужно говорить о том, в чём 

заключается секрет. 

Раньше я читал в одной книжке о мальчике, который принял участие в соревнованиях. На 

этих соревнованиях он хотел стать знаменитым. Каждый мальчик должен был помнить 

пароль, пока не доберётся до определённого места; там он говорил этот пароль, тогда 

контролёр пропускал его. Такая была проверка коэффициента умственного развития ребёнка. 

Когда он добирался до места и говорил данные ему пароли, ворота открывались, и он 

обретал большую славу. 

Один мальчик был очень быстроногим и хорошо осознавал, что он может обогнать на 

соревнованиях всех остальных мальчиков (по крайней мере, ему так казалось), он изо дня в 

день тренировался в беге. Он хорошенько натренировал свои мальчишечьи лёгкие, привёл 

своё тело в форму, чтобы не уставать во время бега. Он тренировался, чтобы на старте 

оттолкнуться ступнями и рывком опередить остальных мальчиков. Во время бега он должен 

был дышать так, чтобы хватило кислорода, чтобы он не запыхался, чтобы у него не слишком 

замедлялся ритм сердца. Он старался изучить это во всех отношениях. 

Утром, когда начался забег, выстроилось более ста пятидесяти мальчиков определённого 

возраста. Этот мальчик был довольно крупным для своего возраста. Он помнил всё, чему 

научился, и он приготовился. Мальчики встали на линию лицом к протянутой ленте, 

упёрлись в неё. Он изучил все эти правила, когда готовился. 

Когда прозвучал выстрел, лента оборвалась, мальчики ринулись вперёд. Этот паренёк был 

настолько физически подготовлен, что он ринулся намного быстрее остальных и побежал по 

дорожке с огромной скоростью, хорошо натренированный, так что он смог обогнать всех 

мальчиков. И он прибежал, ой, намного раньше, может быть, на минуту или больше, только 

потом добежали самые лучшие из бегунов. 

Но при всей своей физической подготовке он забыл пароль, он забыл именно то, что должен 

был сказать, чтобы его впустили в ворота. Он ходил туда-сюда, мешкал и пытался 

вспомнить. Он был настолько занят естественным, физическим состоянием своего тела, что 

забыл самое главное. Позже те ребята, которые бежали не так быстро, вошли, так как они 

помнили пароль. 

ИДИТЕ, СКАЖИТЕ – У17.04.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

  



 

День 359                                                 Семейный Алтарь                                      6 декабря  

 

В тот же день двое из них шли в селение, отстоящее стадий на шестьдесят от 

Иерусалима, называемое Эммаус; и разговаривали между собою о всех сих событиях. И 

когда они разговаривали и рассуждали между собою, и Сам Иисус, приблизившись, пошел с 

ними. Но глаза их были удержаны, так что они не узнали Его. Он же сказал им: о чем это вы, 

идя, рассуждаете между собою, и отчего вы печальны? (Луки 24:13-17) 

 

Думаю, именно поэтому у людей в сердцах нет победы, которая должна быть, это потому, 

что их мысли направлены на другое. "Пусть помыслы мои будут угодны тебе, Господь." 

Полагаю, что если бы мы думали о Нём, Он бы приблизился к нам. 

Помните первую Пасху, когда Клеопа и его неназванный друг шли в Эммаус? Они шли по 

дороге, говорили о Нём, думали о Нём. О-о, у них на сердце было бремя; казалось, что все 

их надежды рухнули. Именно тогда Незнакомец вышел из кустов и пошёл с ними. Они не 

знали, кто Он такой; Он — просто человек, приблизился к ним, пошёл с ними и спросил: 

"Почему вы так опечалены? Почему у вас такие гнетущие мысли?" 

Они ответили: "Ты что, чужак? Разве не знаешь, что Иисус из Назарета, которого мы считали 

Избавителем Израиля, был распят Пилатом? Сегодня уже третий день; женщины сказали, 

что у них было видение Ангелов." 

Затем Он начал из Писаний, объяснял им из Писаний, как Христос должен был пострадать и 

войти в Свою славу. А когда они вошли в комнату, Он закрыл дверь и совершил чудо (или 

нечто в точности такое же, что Он делал перед распятием) и они узнали, что это был Он.  

Думать о Нём! 

О-о, если бы у нас в мыслях не было ничего другого. Знаете, иногда мы приходим в церковь, 

думаем: "Завтра мне нужно сделать это; на следующий день я должен сделать то." Приходя в 

церковь, мы должны отложить все мысли и все мирские дела, войти в общение с Христом и 

поклоняться: размышление, поклонение в наших сердцах, воспевая Ему песни и хвалу, 

думая о Его благости, о том, что Он значит для нас, поклоняясь в Духе, воспевая духовные 

песни, создавая мелодию в сердцах. Даже Библия говорит: "Злостраждет ли кто [из вас, 

пусть молится. Весел ли кто,] пусть поёт псалмы." Будьте счастливы, размышляйте, 

постоянно ожидайте, что Бог в любой момент явится вам. 

ВЕРА МАРИИ — 11.03.1960 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Марка 16:12-13, Луки 24:13-32  



 

День 360                                                 Семейный Алтарь                                      7 декабря  

 

В тот же первый день недели вечером, когда двери [дома], где собирались ученики Его, 

были заперты из опасения от Иудеев, пришел Иисус, и стал посреди, и говорит им: мир вам! 

Сказав это, Он показал им руки и ноги и ребра Свои. Ученики обрадовались, увидев 

Господа. Иисус же сказал им вторично: мир вам! как послал Меня Отец, [так] и Я посылаю 

вас. Сказав это, дунул, и говорит им: примите Духа Святого. Кому простите грехи, тому 

простятся; на ком оставите, на том останутся. (Иоанна 20:19-23) 

 

Один католический священник однажды сказал мне, спросил: "Разве Иисус не сказал: 

'Кому простите грехи, тому простятся'?" 

Я ответил: "Он так сказал". 

"'На ком оставите грехи, на том останутся'?" 

"Да". 

"То есть, кому простите, тому будет прощено; а кого не простите, тому не будет прощено". 

Я сказал: "Правильно, так и сказано". 

Он спросил: "Разве тогда Христос не дал Своей Церкви (а мы и есть Его Церковь) власть 

прощать грехи на земле?" 

Ответил: "Конечно, дал". Я сказал: "Если вы будете прощать их таким же образом, как они 

прощали людей, то я соглашусь с вами". Да. Я продолжал: "Как они их прощали? Разве они 

говорили людям: 'Иди, девять дней читай молитвы', — или что-нибудь такое, или как-нибудь 

по-вашему?" 

Никак нет. Пётр сказал: "Покайтесь!" Аминь. Вот ключ: "Покайтесь, каждый из вас, и 

креститесь в Имя Иисуса Христа для прощения грехов, и потом получите дар Святого Духа". 

Ключ щёлкнул на земле и в Небесах. Вот так! 

Вот почему, когда Павел встретился с некоторыми, кто уже были крещены человеком, 

крестившим Иисуса, он спросил: "Получили ли вы Духа Святого с тех пор, как уверовали?" 

Они ответили: "Мы и не знаем, есть ли Дух Святой". 

Он спросил: "Во что…" Если взять греческий, там сказано: "Как вы крестились?" 

Они ответили: "В Иоанна". 

Сказал: "Это уже не годится. Небеса уже закрыты. Вы должны прийти и креститься в Имя 

Иисуса Христа". 

Так что они это услышали, они крестились заново — в Имя Иисуса Христа. Когда они 

крестились, Павел возложил на них руки, на них сошёл Святой Дух, тогда они заговорили на 

языках и пророчествовали. 

О-о, брат, это — возвращение к началу. 

ФИЛАДЕЛЬФИЙСКИЙ ПЕРИОД ЦЕРКВИ – 10.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, 

ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Параллельные места: Луки 24:33-43  



 

День 361                                                 Семейный Алтарь                                      8 декабря  

 

Фома же, один из двенадцати, называемый Близнец, не был тут с ними, когда приходил 

Иисус. Другие ученики сказали ему: мы видели Господа. Но он сказал им: если не увижу на 

руках Его ран от гвоздей, и не вложу перста моего в раны от гвоздей, и не вложу руки моей в 

ребра Его, не поверю. После восьми дней опять были в доме ученики Его, и Фома с ними. 

Пришел Иисус, когда двери были заперты, стал посреди них и сказал: мир вам! Потом 

говорит Фоме: подай перст твой сюда и посмотри руки Мои; подай руку твою и вложи в 

ребра Мои; и не будь неверующим, но верующим. Фома сказал Ему в ответ: Господь мой и 

Бог мой! Иисус говорит ему: ты поверил, потому что увидел Меня; блаженны не видевшие и 

уверовавшие. Много сотворил Иисус пред учениками Своими и других чудес, о которых не 

писано в книге сей. Сие же написано, дабы вы уверовали, что Иисус есть Христос, Сын 

Божий, и, веруя, имели жизнь во имя Его. (Иоанна 20:24-31) 

 

Что является плодом Духа? Любовь, радость, вера, мир, долготерпение. Это – часть Божья, 

которая находится в тебе. Ты можешь терпеть, носить бремя друг друга, прощать друг друга, 

как Бог ради Христа прощает тебя. Дух Божий в тебе делает тебя таким. А когда Бог был 

здесь на земле, Он стал тобой, стал грехом, чтобы взять твой грех, понёс его за тебя и понёс 

наказание за него. Бог долготерпеливый, несёт наше бремя. 

Значит, Он — благой Бог. Если ты желаешь делать нечто по-своему, знаешь, Бог достаточно 

добр, чтобы позволить это. Ему нравится, когда ты счастлив. Он желает этого. Он есть 

любовь, и Его великая любовь вынуждает Его иногда даже сойти и позволить тебе получить 

то, что ты желаешь. 

Взгляните на Фому, после воскресения. Фома не хотел верить. О-о, сегодня у него много 

детей. Фома же сказал: "Нет-нет. Мне нужны какие-нибудь доказательства. Я должен 

вставить руки свои в Его бок и...пальцы свои сюда, в Его ладони, прежде чем поверю Этому. 

Меня не волнует, что вы говорите". Видите, вот тогда он оказался вне порядка Писания. Вам 

полагается верить в Это. А он сказал: "Мне нужны какие-нибудь доказательства, чтобы 

проверить Это". 

И вот Иисус появился, Он – благой: "Давай, Фома, если ты этого хочешь, что ж, пожалуйста. 

Можешь получить это". 

Вот так и с нами. Мы говорим: "Господь, я должен заговорить на языках. Я должен 

восклицать. Я должен... " 

"Ну, давай, Я позволю тебе это". Он благой. 

Итак, он вставил свои руки в Его бок, затем он сказал: "О-о, это мой Господь и мой Бог". 

Он сказал: "Теперь, Фома, ты веришь, потому что видишь. Но насколько более велика 

награда тем, которые не имеют доказательств и всё равно верят Этому!" Вот вам, 

пожалуйста. Вот какими нам должно стать. "Насколько более велика награда тем, которые 

ничего не видели, но всё равно верят Этому". Это действие веры, что мы принимаем Это. 

Теперь, я верю, что знамения сопровождают верующих, но давайте первое поставим вперёд. 

У вас могут быть знамения и без Этого. Павел сказал, что могут. Он сказал: "Я могу говорить 

языками человеческими и Ангельскими; я — ничто. Имею веру так, что могу переставлять 

горы; я — ничто. Я имею познание Библии так, что могу знать все тайны Божьи; я — ничто". 

Понимаете, это — дары Святого Духа без Святого Духа. 

Святой Дух — это Бог. Бог — это любовь, радость, мир, долготерпение, благость, 

спокойствие. Это Дух Божий. 

ПОСЛАНИЕ К ЕВРЕЯМ 6 И 7 ГЛАВЫ – У15.09.1957 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

Параллельные места: Марка 16:14  



 

День 362                                                 Семейный Алтарь                                      9 декабря 

 

После того опять явился Иисус ученикам Своим при море Тивериадском. Явился же так: 

были вместе Симон Петр, и Фома, называемый Близнец, и Нафанаил из Каны Галилейской, 

и сыновья Зеведеевы, и двое других из учеников Его. Симон Петр говорит им: иду ловить 

рыбу. Говорят ему: идем и мы с тобою. Пошли и тотчас вошли в лодку, и не поймали в ту 

ночь ничего. А когда уже настало утро, Иисус стоял на берегу; но ученики не узнали, что это 

Иисус. Иисус говорит им: дети! есть ли у вас какая пища? Они отвечали Ему: нет. Он же 

сказал им: закиньте сеть по правую сторону лодки, и поймаете. Они закинули, и уже не 

могли вытащить [сети] от множества рыбы. Тогда ученик, которого любил Иисус, говорит 

Петру: это Господь. Симон же Петр, услышав, что это Господь, опоясался одеждою, - ибо он 

был наг, - и бросился в море. А другие ученики приплыли в лодке, - ибо недалеко были от 

земли, локтей около двухсот, - таща сеть с рыбою. Когда же вышли на землю, видят 

разложенный огонь и на нем лежащую рыбу и хлеб. Иисус говорит им: принесите рыбы, 

которую вы теперь поймали. Симон Петр пошел и вытащил на землю сеть, наполненную 

большими рыбами, [которых было] сто пятьдесят три; и при таком множестве не прорвалась 

сеть. Иисус говорит им: придите, обедайте. Из учеников же никто не смел спросить Его: кто 

Ты?, зная, что это Господь. Иисус приходит, берет хлеб и дает им, также и рыбу. Это уже в 

третий раз явился Иисус ученикам Своим по воскресении Своем из мертвых. (Иоанна 21:1-

14) 

 

Некоторые из них пошли ловить рыбу. Иисус стоял на берегу, посмотрел и увидел их. Он 

спросил: "Дети, у вас есть хлеб?"  

Первое, что Он сказал им: "Забросьте сеть с другой стороны." Они всю ночь ловили рыбу, 

ничего не поймали. Вот так и происходит, вы ловите рыбу не с той стороны лодки. Так что 

Иисус сказал: "Забросьте сеть с другой стороны."  

Затем, когда они забросили сеть с другой стороны, она наполнилась, вот это да, там было 

столько рыбы, что сеть чуть ли не прорвалась.  

Пётр начал осматриваться, сказал: "Такое мог сделать только один Человек." Взглянул на 

берег, а там стоял Он; хлеб и рыба пожарены, приготовлены для них. Пётр не мог дождаться, 

когда лодка причалит. Он прыгнул в воду и поплыл навстречу Ему. Ему нужно было 

поспешить.   

О-о, хотел бы я, чтобы сегодня каждый грешник в мире поступил так же! Раньше Пётр 

отрёкся от Него. Он вышел и горько плакал. Он усердно молился. Он хотел встретиться с 

Иисусом. Он хотел приблизиться настолько, чтобы пасть к Его ногам.  

ИДИ, СКАЖИ МОИМ УЧЕНИКАМ — Р05.04.1953 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 363                                                 Семейный Алтарь                                    10 декабря 

 

Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: Симон Ионин! любишь ли ты Меня 

больше, нежели они? [Петр] говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. 

[Иисус] говорит ему: паси агнцев Моих. Еще говорит ему в другой раз: Симон Ионин! 

любишь ли ты Меня? [Петр] говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. 

[Иисус] говорит ему: паси овец Моих. Говорит ему в третий раз: Симон Ионин! любишь ли 

ты Меня? Петр опечалился, что в третий раз спросил его: любишь ли Меня? и сказал Ему: 

Господи! Ты все знаешь; Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси овец Моих. 

Истинно, истинно говорю тебе: когда ты был молод, то препоясывался сам и ходил, куда 

хотел; а когда состаришься, то прострешь руки твои, и другой препояшет тебя, и поведет, 

куда не хочешь. Сказал же это, давая разуметь, какою смертью [Петр] прославит Бога. И, 

сказав сие, говорит ему: иди за Мною. Петр же, обратившись, видит идущего за ним 

ученика, которого любил Иисус и который на вечери, приклонившись к груди Его, сказал: 

Господи! кто предаст Тебя? Его увидев, Петр говорит Иисусу: Господи! а он что? Иисус 

говорит ему: если Я хочу, чтобы он пребыл, пока приду, что тебе [до того]? ты иди за Мною. 

И пронеслось это слово между братиями, что ученик тот не умрет. Но Иисус не сказал ему, 

что не умрет, но: если Я хочу, чтобы он пребыл, пока приду, что тебе [до того]? Сей ученик и 

свидетельствует о сем, и написал сие; и знаем, что истинно свидетельство его. Многое и 

другое сотворил Иисус; но, если бы писать о том подробно, то, думаю, и самому миру не 

вместить бы написанных книг. Аминь. (Иоанна 21:15-25) 

 

Христос — Пастырь. Он собирался уходить, и Он оставлял поручение о Своих овцах, 

которых кормит любой пастух, а они — Его Стадо, Его Церковь... Понимаете? Он оставлял 

ученикам поручение продолжать кормить стадо, быть пастырем, кормить овец. 

Другими словами, вот так, если посмотрите сюда... Это то, что я делаю сегодня утром. Вот, 

овцы будут расти только когда даёшь им пищу, предназначенную для овец. Если поджаришь 

большой гамбургер и дашь его овце, от этого она не вырастет, потому что, понимаете, эта 

пища не для овец. Понимаете? Если бы я поджарил или у меня был бы аппетитно 

приготовленный бифштекс с косточкой, я дал бы его овце, это — не овечья пища. Она просто 

не смогла бы это есть, вот и всё, потому что она — овца. Овцы любят овечью пищу. Тогда 

что ж, если ты кормишь Божье Стадо, не корми их каким-то богословием, созданным 

человеком; корми их Словом; вот от чего растут овцы. Корми Словом! 

Будь пастырем, настоящим пастырем. "Паси овец Моих". Ягнята — это детёныши, конечно, 

а овцы — взрослые. И тех и других, и молодых, и взрослых, паси Божье стадо! Понимаете? 

Корми их Словом! Слово (понимаете?) — это Истина! Иисус сказал: "Не хлебом единым 

будет жить человек, но каждым словом, исходящим из уст Божьих". Верно? В таком случае, 

если человек должен жить, а они — стадо Божье, это — церковь, тогда они будут возрастать 

от Слова и Манны Божьей. Это — Его Манна! 

ВОПРОСЫ И ОТВЕТЫ – У15.10.1961 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, США 

 

 

 

 

 

 

 

 

  



 

День 364                                                 Семейный Алтарь                                    11 декабря 

 

Одиннадцать же учеников пошли в Галилею, на гору, куда повелел им Иисус, и, увидев 

Его, поклонились Ему, а иные усомнились. И приблизившись Иисус сказал им: дана Мне вся 

власть на небе и на земле. Итак идите, научите все народы, крестя их во имя Отца и Сына и 

Святого Духа, уча их соблюдать все, что Я повелел вам; и се, Я с вами во все дни до 

скончания века. Аминь. (Матфея 28:16-20) 

 

Итак, в начале Бог был великим Иеговой, Который жил в Огненном Столпе, нависал над 

Израилем и вёл их. Это был Бог, Ангел Завета. Сошёл на гору — вся гора загорелась; огонь 

отлетел с горы и написал десять заповедей. Он был назван "Отцовством Бога" по отношению 

к Своим детям, Своей избранной расе людей, евреям. 

Затем Тот же самый Бог был проявлен в девственно рождённом теле, которое Он сотворил во 

чреве Марии; и жил, поселился и, так сказать, распростёр Свой шатёр среди людей. И Тот же 

самый Бог стал плотью и пребывал среди нас. Так сказано в Библии. Бог был во Христе. 

Телом был Иисус. Иисус — в Нём обитала Полнота Божества телесно. Так вот, из Него не 

сделаешь трёх человек. Не крестите в трёх богов — Бог один. Понимаете? Один Бог. Так вот, 

Тот же самый Бог стал плотью; Он сказал: "Я пришёл от Бога, и Я иду к Богу". 

После того, как Он исчез с этой земли (пройдя смерть, погребение, воскресение и 

вознесение), Павел, когда его ещё звали Савлом, встретил Его по дороге в Дамаск. Раздался 

Голос, и сказал: "Савл, Савл, что ты гонишь Меня?" 

Тот спросил: "Кто Ты?" 

Он ответил: "Я — Иисус". 

А Он был Огненным Столпом, Светом, Который ослепил глаза апостола. Он вернулся! Тот 

же Иисус возвратился к Богу Отцу! Вот почему Он здесь сказал: "Я — Вседержитель", — в 

том же виде, в каком Он находился прежде, чем стать плотью. Его тело, в котором Он жил, 

называемое Иисусом, Человек, Которого мы знаем, Иисус… 

Так вот, многие из вас, дорогие единственники, крестят во Имя "Иисуса". Вы ошибаетесь! В 

мире сегодня есть тысячи Иисусов, но Господь Иисус Христос только один. Он родился 

Христом. Много Иисусов, я многих из них встречал. Но Господь Иисус Христос один, Он — 

Бог. 

Отец, Сын и Святой Дух — это не имена; это наименования, относящиеся к одному Имени. 

Скажем: "Крещу во имя 'Отца, Сына, Святого Духа'." Отец — это не имя, Сын — это не имя, 

и Святой Дух — это не имя. Это наименование, как "человек". Это то, Кем Он является — 

Святым Духом. Человек или Дух, Святой Дух. Потом говорят: "Во имя Отца". Посмотрите 

на отцов и на сыновей своих сыновей. Взгляните на людей здесь. Видите? Отец, Сын и 

Святой Дух — это не имя. Это наименование, которое относится к Имени Господа Иисуса 

Христа. 

Таким образом крестила апостольская Церковь в начале. Я прошу любого разыскать хоть 

один отрывок из Писания или хоть один случай в истории, чтобы в Христианской Церкви 

кого-нибудь крестили как-то иначе, а не во Имя Иисуса Христа, до тех пор, пока не 

образовали католическую церковь, и они приняли "Отца, Сына и Святого Духа" в качестве 

вероучения. Историки, поройтесь у себя в истории. Да, ничего подобного нет. 

ОТКРОВЕНИЕ ИИСУСА ХРИСТА — У04.12.1960 ДЖЕФФЕРСОНВИЛЛ, ИНДИАНА, 

США 

 

 

 

  



 

День 365                                                 Семейный Алтарь                                    12 декабря  

 

И сказал им: идите по всему миру и проповедуйте Евангелие всей твари. Кто будет 

веровать и креститься, спасен будет; а кто не будет веровать, осужден будет. Уверовавших же 

будут сопровождать сии знамения: именем Моим будут изгонять бесов; будут говорить 

новыми языками; будут брать змей; и если что смертоносное выпьют, не повредит им; 

возложат руки на больных, и они будут здоровы. И так Господь, после беседования с ними, 

вознесся на небо и воссел одесную Бога. А они пошли и проповедовали везде, при 

Господнем содействии и подкреплении слова последующими знамениями. Аминь. (Марка 

16:15-20) 

 

Я убеждён, что Библия — это Слово Божье, в Слове спасение основано на учении этой 

Библии, спасение может быть основано только на Слове Господа и ни на чём другом. Всё 

остальное может быть хорошим лекарством, но Это — Средство. Бог так запланировал, что 

Его Слово — это Он Сам. "В начале было Слово, и Слово было у Бога, и Слово было Бог, и 

Слово стало плотью и обитало с нами." Бог, воплощённый во Христе. Всё остальное 

подведёт.  

Так вот, мы не можем основывать спасение на молитве. Какой бы хорошей она ни была, мы 

не можем основывать на ней спасение. Если бы это было так, мусульмане были бы спасены, 

буддисты спасены, язычники спасены. Так что это не может основываться на молитве, а 

также на переживании. Спасение не основывается на переживании, потому что у людей 

могут быть какие угодно переживания. У мусульман есть переживания. У буддистов есть 

переживания, и в любой другой религии есть переживания. Также спасение не может 

основываться на посте, молитве, переживаниях, ощущениях или искренности.  

Многие говорят: "Так вот, неважно, во что я верю, пока я остаюсь искренним в том, что я 

верю." Хорошо, если бы так оно и было, мусульманин спасён, буддист спасён и все 

остальные; язычники спасены. Потому что они могут превзойти нас в любой момент, когда 

дело касается молитвы, поста, ощущений и тому подобного; они могут превзойти нас. 

Спасение не относится, или же не основано ни на чём ином, кроме Слова Божьего; Бог 

должен был так сказать. 

БОГ ИСПОЛНЯЕТ СВОЁ СЛОВО ЧАСТЬ 2 — 07.03.1957 ФИНИКС, АРИЗОНА, США 
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